LA MISIÓN DE MAITREYA

Tomo III

Benjamin Creme

Índice

Título

Copyright

Dedicatoria

Prólogo

Introducción

El Emerger de Maitreya y los Maestros de Sabiduría

Capítulo 1. Las prioridades de Maitreya

El Hijo del Hombre

Las Prioridades de Maitreya

La rareza de un Cristo en nuestro sistema

La realidad de Dios

Oración – Invocación

La realidad del Reino de Dios

La Jerarquía Espiritual

El Maestro Jesús

Buddha y otros Maestros

Avatares

Tesoros del pasado, maravillas del futuro

Paz Mundial y Fraternidad

Naciones Unidas

El manto del poder

Cambios

Cambios en la estructura política

Punto de vista de Maitreya: La política de la Nueva Era

Injusticia económica – una amenaza para la paz mundial

Caída de la bolsa

El establecimiento de un sistema de compartir

Pobreza, Crimen y Autoestima: la conexión crucial

Religión y Fundamentalismo

Religión

Jesús e historias de la Biblia

Educación en las Leyes de Amor y Vida

Buena Voluntad, Inofensividad y Desapego

Sobre Conciencia Despierta, Conocimiento y Sabiduría

La Nueva Arquitectura

Nuevas Formas de Viajar

Reserva de Conocimiento

Capítulo 2. Los desafíos del Siglo XXI

El equilibrio ecológico del mundo

Cerrar los reactores nucleares y descubrir nuevas energías

Medio Ambiente: Lo que los científicos pueden estar pasando por alto

Restaurando el medio ambiente

Pruebas nucleares subterráneas y terremotos

El clima

Tecnología Acuariana

Servicios de Sanidad

Asegurar los servicios de sanidad como un derecho humano universal

Aborto

Aguas Curativas

Curación en la Nueva Era

La muerte y morir

Educación en la Nueva Era

Capítulo 3. Servir otra vez

Servir otra vez

Servir otra vez

Propósito y significado

Rehabilitación

El Emerger de Maitreya

Aparición en televisión

Día de la Declaración

Hacer conocer Su Presencia

Apariciones de Maitreya a grupos fundamentalistas e individuos diversos

Lista de las apariciones mundiales de Maitreya

La Era de los Milagros no tiene fin

Visiones de la Virgen María

Milagros de la leche hindúes

Aguas Milagrosas

Cruces de Luz

El Sistema Solar

Círculos en las Cosechas

Ovnis y los Hermanos del Espacio

Capítulo 4. Las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna

Divinidad Innata

Fuente de la Enseñanza

Dios

Energías

Los Siete Rayos

Renacimiento y Reencarnación

La Ley de Causa y Efecto

El Plan de Evolución

Evolución e Iniciación

Los Maestros de Sabiduría

El Cristo

El anti-Cristo

El Origen del Hombre

Meditación y Servicio

Espiritualidad

Cambios futuros

Capítulo 5. Los artistas y sus rayos

Cimabue (1240-1302)

Giotto (1267-1337)

Rembrandt (1606-1669)

Leonardo da Vinci (1452-1519)

Rafael (1483-1520)

Miguel Angel (1475-1564)

Paolo Veronese (1528-1588)

El Greco (1541-1614)

Albrecht Dürer (1471-1528)

Velázquez (1599-1660)

Comentarios sobre algunas personas

Adumbramiento

Capítulo 6. El Antahkarana

El Antahkarana

La construcción del Antahkarana

El Alma

Antakharana Grupal

Hilos

Creatividad y Servicio

Capítulo 7. Meditación de Transmisión

¿Qué es la Meditación de Transmisión?

Alineamiento

Mantener el alineamiento

“Pensar” OM durante la Transmisión

Respiración y Pensamiento

Preguntas adicionales sobre Transmisión

Transmisión y el trabajo de la Reaparición

Sobre meditación en general

Capítulo 8. El Arte de Esperar

Un concepto del tiempo de la Nueva Era

El Arte de Esperar

Ventanas de oportunidad

El sentido de atemporalidad

La ilusión del tiempo

Esperar – y la Reaparición

Glosario de Términos Esotéricos

Apéndice. Lista de Iniciados

Sus rayos y grado de evolución

La Gran Invocación

La Oración para la Nueva Era

Referencias citadas por el autor

Otras publicaciones sobre el tema

Sobre el Autor

Copyright

Copyright © 1997 Benjamin Creme, Londres

Título del original inglés: Maitreya’s Mission Volume Three

Publicado por primera vez en julio 1997 en Estados Unidos por Share International Foundation

Primera Edición en castellano, abril 1998.

Traducido de la primera edición en inglés (julio 1997) por el equipo de edición de Share Ediciones

Copyright © Share Ediciones

Apartado 149, 08190 Sant Cugat Vallés, Barcelona, España

Todos los derechos reservados

ISBN: 978-84-89147-07-2

ISBN mobi: 978-84-89147-32-4

ISBN epub: 978-84-89147-31-7

La pintura reproducida en la portada, Fuego Cósmico, fue comenzada por Benjamin Creme en enero de 1965 y luego retocada en 1984. Representa la naturaleza ardiente del Cosmos, “Fuego Eléctrico”, de donde provienen todos los demás fuegos. Nuestra electricidad actual es el aspecto del plano físico del Fuego Eléctrico Cósmico. El elemento ardiente está contenido en una variante del ‘Huevo Cósmico’.

Dedicatoria

Este libro está dedicado, con reverencia y profundo respeto, a mi Maestro cuya constante inspiración ha sido su fuente.

Como los cortesanos aguardan sentados la entrada

del Rey, así Te esperamos, Maitreya.

Sólo, algunos no se sientan sino que corren de aquí

para allí, contando las buenas nuevas:

el Gran Señor, soberano entre soberanos,

desmonta y se dirige al portal.

Abridlo rápidamente, para que Él no se retrase.

Benjamin Creme

Prólogo

La Misión de Maitreya, Tomo III, aporta una visión del futuro – la cualidad de vida y consciencia que, gradualmente, seguirá a la aparición de Maitreya ante el mundo.

Capítulo 1: Empieza con una descripción de las Prioridades de Maitreya tal como fueron dadas por mi Maestro en Su maravilloso artículo – “El Hijo del Hombre” – publicado en Share International en junio de 1984.

Mi charla, impartida en 1995 en la Conferencia de Meditación de Transmisión de San Francisco y Holanda, transcrita y editada, conforma el comentario sobre las prioridades de Maitreya, con la esperanza de aclarar la inspiradora variedad de posibilidades apreciadas por mi Maestro.

Capítulo 2: – El desafío del siglo XXI – aborda los problemas a los que actualmente se enfrenta la humanidad. En las entrevistas con la periodista Patricia Pitchon, mi Maestro, a través de mí, aclara estas grandes cuestiones y peligros, nucleares y medioambientales; y resalta la necesidad de Maitreya de actuar como la voz de la humanidad para asegurar una respuesta global.

El capítulo acaba con una entrevista realizada por George Catlin en la cual intento mostrar algunos de los cauces que tomará la educación en la nueva era en relación con nuestra creciente comprensión de nosotros mismos – y nuestros hijos – como almas en encarnación.

Capítulo 3: Empieza con un artículo por mi Maestro – “Servir Otra Vez” – seguido de mis comentarios sobre Sus percepciones. El Maestro presenta un cuadro conmovedor e inspirador de las experiencias y reacciones de la humanidad durante el adumbramiento de Maitreya en sus mentes el Día de la Declaración. Él presenta a los discípulos el desafío de una ampliación de su servicio en la educación del mundo en las enseñanzas de Maitreya.

Capítulo 4: Las Enseñanzas de Sabiduría Eterna – ofrece una visión de conjunto de la tradición esotérica que ilumina los misterios del proceso evolutivo. Incluye una sección sobre los Siete Rayos, de los que se habla con más detalle en el Capítulo 5 – Los Artistas y sus Rayos – un estudio de los Rayos en relación a los logros de diez artistas famosos del pasado.

El Apéndice reúne, para facilidad del lector, las estructuras de rayos de iniciados que ya se publicaron en los Tomos I y II, más otras publicadas a partir de 1993 en Share International.

La construcción del Antahkarana – el puente entre el alma y su vehículo – es el tema del Capítulo 6, y la Meditación de Transmisión ocupa el Capítulo 7.

La Misión de Maitreya, Tomo III, termina con El Arte de Esperar, basado en el primer artículo escrito por mi Maestro para Share International en enero de 1982. En él postula la no existencia del tiempo que, Él predice, siguiendo nuestra aceptación de la unidad de la humanidad, será algún día una experiencia común para todos.

Como ya es habitual, este libro es el resultado del trabajo grupal. Estoy en deuda con las muchas personas que han aportado generosamente gran parte de su tiempo y energía para hacer posible su publicación. En particular, estoy en deuda con Michiko Ishikawa por su organización de la gran cantidad de material en formato libro.

Benjamin Creme

Londres, marzo 1997

Nota del editor: La mayor parte de los artículos, entrevistas, preguntas y respuestas contenidas en este libro fueron publicadas originalmente en la revista mensual Share International, durante el período de Enero/Febrero de 1993 hasta febrero de 1997. Para facilitar la lectura, este material está ordenado por temas en vez de por su fecha de publicación.

La fecha de su primera publicación aparece al final de cada pregunta, a menos que esta se realizara en las discusiones de las conferencias de red o en una entrevista.

‘Transcripción de Share en Antena’, una recopilación de las entrevistas de Monte Leach con Benjamin Creme (Publicada en el ejemplar de Julio/Agosto de 1993 de Share International), se divide en distintas partes y se utiliza principalmente en los capítulos 1 y 2 con el fin de complementar las preguntas sobre diversos temas publicadas desde 1993. Estas preguntas de la entrevista se indican con la anotación “Julio/Agosto 1993” después de cada pregunta.

Introducción

El Emerger de Maitreya y los Maestros de Sabiduría

Nueva Era

La humanidad hoy en día está viviendo un momento único de su historia. Los acontecimientos que expongo que están sucediendo transformarán nuestras vidas, nuestro mundo, de una forma básica y radical, en el plazo de un número relativamente corto de años. Nos encontramos al final de una civilización, y por tanto al principio de una nueva: Si así es, esta puede ser la más brillante de nuestra larga historia.

Muchas personas sabrán que estamos entrando en una nueva era, un nuevo ciclo cósmico. Lo llamamos la Era de Acuario por la relación particular que se está formando ahora en el espacio entre nuestro sistema solar y la constelación de Acuario. En este movimiento cíclico en los cielos, nuestro sistema solar ha llegado a un alineamiento energético definido con esta constelación, que continuará durante los próximos 2.350 años, más o menos. Este alineamiento produce que el planeta Tierra se vea saturado de las energías cósmicas de Acuario.

Cada civilización, que empieza aproximadamente cada 2.000 años, es el resultado de esta relación cósmica cambiante.

Mientras nos acercamos al fin de siglo, una poderosa forma mental de destrucción invade las mentes de millones de personas. En todas partes del mundo se produce lo que se conoce como ‘el complejo del día del juicio final’. Como resultado de una mala interpretación de las predicciones de personas como Edgar Cayce, Nostradamus y otros, la gente tiene la idea de que hacia fin de siglo se producirá un gran acontecimiento catastrófico en el que el mundo entero cambiará físicamente. Las montañas se alzarán y muchos países, quizás continentes, se hundirán bajo el mar. Esta creencia proviene en gran medida de una mala interpretación de la historia y de las escrituras, que parecen señalar tal visión apocalíptica del mundo.

Al adentrarnos en una nueva era, todo cambia. Las formas políticas, económicas, religiosas y sociales cambian inevitablemente bajo el impacto de las nuevas y poderosas energías cósmicas que entran en nuestras vidas. La destrucción que se predice, a mi entender, es en general exagerada. Los países no se hundirán en los océanos. Los océanos no se alzarán como montañas. El cataclismo predicho por tantos, que procede principalmente de los planos astrales – los planos de la ilusión – tiene en realidad poco fundamento. Habrá un cambio, pero será un cambio para mejor.

Estamos a punto de entrar en una era en la que la naturaleza interna espiritual de la humanidad empezará a expresarse en gran medida. Incontables millones de personas en todo el mundo despertarán el verdadero propósito de sus vidas. Se desarrollará una actitud más profunda, y más sabia, ante la vida, y las personas se reconocerán a sí mismas como almas – almas en encarnación. Llegarán a comprender el propósito de su encarnación, y cada vez más asumirán una parte consciente de su propia evolución, creando formas de libertad y justicia como nunca este mundo ha presenciado antes. La libertad y la justicia, y por tanto la paz, permitirá al aspecto divino y espiritual de la humanidad salir a la luz y tomar expresión, no sólo como una experiencia religiosa, sino en cada aspecto de nuestras vidas. En política, economía y educación, en el arte y la ciencia, la conciencia despierta interna de nuestra naturaleza espiritual se manifestará de forma creciente. Esto permitirá el descubrimiento de una ciencia, y el control sobre las fuerzas de la naturaleza, que proporcionará a la humanidad un poder ilimitado sobre su medio ambiente.

Maestros

Todo esto es lo que nos aguarda al entrar en el nuevo ciclo. Lejos de toda destrucción, entraremos en una era de creatividad sin precedentes y belleza de la vida. Y esto debido en gran medida a la re-entrada en nuestras vidas de un grupo de hombres sin tacha, gigantes espirituales – desde nuestro punto de vista, hombres perfeccionados. Son hombres que han ido por delante de nosotros en evolución, y han completado el camino en el cual nosotros aún estamos implicados. No necesitan ya vivir en este planeta, sino que aceptan la responsabilidad de permanecer aquí para guiarnos al resto de nosotros hacia esa misma perfección.

Durante miles de años, en Oriente, el conocimiento de la existencia de estos hombres perfectos ha sido algo generalizado. Tienen varios nombres: la Gran Fraternidad Blanca, la Sociedad de las Mentes Iluminadas, los Hermanos Mayores de la humanidad, los Instructores, los Guías, los Mahatmas, los Maestros de la Sabiduría y los Señores de la Compasión. Este grupo de hombres iluminados espiritualmente han vivido durante incontables miles de años en las áreas remotas montañosas y desérticas del mundo, como los Himalayas, los Andes, y los Cárpatos. Desde esos retiros montañosos y desérticos, han supervisado de forma beneficiosa la evolución de la humanidad desde tiempos muy antiguos. Ciclo tras ciclo, uno de estos Grandes Seres ha venido al mundo para enseñar a la humanidad el camino a seguir, el siguiente paso en nuestra evolución hacia la perfección. Estos instructores se conocen históricamente, entre otros, como Hércules, Hermes, Rama, Mitra, Vyasa, Krishna, Confucio, Zoroastro, Sankaracharya, el Buddha, Cristo, Mahoma.

Hace unos 2.600 años, Gautama Buddha profetizó que al principio de este ciclo vendría al mundo otro gran instructor, un Buddha como Él, de nombre Maitreya. Maitreya, Él dijo, inspiraría a la humanidad a crear una brillante civilización dorada basada, tal como expresó, en la Justicia y en la Verdad. Durante 2.600 años, los budistas han esperado la venida de Maitreya Buddha. Durante los últimos 2.000 años, los cristianos han esperado el regreso del Cristo. El Cristo es Maitreya, el cual se manifestó adumbrando a Su discípulo, Jesús, igual que el Buddha adumbró a Su discípulo, el Príncipe Gautama. Este es el antiguo método de manifestación del Instructor. El Cristo y el Señor Maitreya son uno y el mismo individuo; Él es el Maestro de todos los Maestros, el instructor, tal como Gautama Buddha Le llamó, de ángeles (devas) y de hombres por igual.

Los Maestros de la Jerarquía Espiritual, de la cual el Señor Maitreya está a la cabeza, han sabido durante los últimos 500 años que tarde o temprano se necesitaría su re-entrada en el mundo cotidiano, y que se les conocería por lo que Ellos son, viviendo como hombres en el mundo. Este regreso era inevitable. La única cuestión que se ponía en duda era la del tiempo: ¿Cuándo estaría la humanidad preparada para el regreso de los Maestros al mundo? hasta hace poco se asumía que se tardarían otros 1.200 o 1.300 años hasta que el mundo estuviera preparado para este acontecimiento.

No obstante, en junio de 1945 – significativamente después del fin de la Segunda Guerra Mundial – el Señor Maitreya anunció un acontecimiento extraordinario y de máxima importancia. El Señor Maitreya anunció Su intención de regresar al mundo lo antes posible, si la humanidad asumía los primeros pasos para poner su casa en orden. Dijo que vendría cuando una cierta medida de paz se hubiera restaurado en el mundo; cuando el principio de compartir estuviera empezando a regir los asuntos económicos; y cuando la energía de la buena voluntad, el aspecto inferior del amor, se estuviera manifestando y condujera al establecimiento de correctas relaciones humanas. Cuando estas cosas estuvieran tan solo empezando a ocurrir, cuando nuestras mentes al menos se estuvieran inclinando hacia esa dirección, Maitreya dijo que Él vendría sin demora, y esta vez no solo, sino con un grupo muy numeroso de Sus discípulos, los Maestros de Sabiduría. Este suceso sería la exteriorización de la actividad de los Maestros por primera vez en casi 100.000 años. Por primera vez en todos esos años, una gran parte de nuestra Jerarquía Espiritual estaría trabajando abiertamente en el mundo, con la humanidad, conocidos por lo que Ellos son.

A través de Alice A.Bailey, el Maestro Djwhal Khul predijo que este suceso empezaría alrededor de 1975. Precisamente en 1975, cinco Maestros entraron al mundo – en Nueva York, Londres, Ginebra, Darjeeling, y Tokio. A estos les siguieron rápidamente dos Maestros más, uno en Moscú y otro en Roma.

Cuando Él anunció esto en 1945, el Señor Maitreya esperaba poder venir al cabo de unos cinco años, aproximadamente en 1950. Se esperaba que el dolor y el sufrimiento de la humanidad durante la guerra nos habría escarmentado, y que nos habría llevado a un cambio de dirección. Pero no todas las naciones habían sufrido, ni habían sufrido por igual, y las potencias rápidamente volvieron a sus viejas formas codiciosas, egoístas, nacionalistas, y competitivas, del pasado – las formas que habían producido el sufrimiento de la guerra. En realidad, tan pronto se hubo acabado la guerra, la humanidad comenzó a repetir la misma triste historia otra vez. (Actualmente, en muchos aspectos, las naciones están aún más asentadas en su codicia, egoísmo, nacionalismo y, sobre todo, competencia.)

Por tanto, la venida de Maitreya fue pospuesta hasta que, al final, en julio de 1977, Maitreya anunció que Él vendría al mundo tanto si estábamos preparados como si no. El 8 de julio de 1977, Maitreya descendió de Su montaña, en lo alto de los Himalayas, donde ha vivido durante miles de años, y desde donde Su conciencia adumbró a la de Jesús durante tres años, desde el Bautismo hasta la Crucifixión. Descendiendo de Su montaña, Maitreya permaneció algunos días en las llanuras del Pakistán para aclimatarse. El 19 de julio de 1977, Maitreya entró en Londres, Inglaterra, donde todavía vive como miembro de la comunidad asiática de esa ciudad. Desde mayo de 1982, Él ha estado preparado para aparecerse abiertamente en el mundo, si así se le invita.

Muchas personas, cuando escuchan esta historia, no entienden por qué Maitreya simplemente no se presenta y se anuncia a Sí Mismo, o hace algo extraordinario que llame la atención hacia Él. Pero el libre albedrío de la humanidad nunca será infringido por ninguno de los Maestros; para Ellos, nuestro libre albedrío es sacrosanto. Con el fin de no infringir el libre albedrío humano, Maitreya insiste en que Él debe ser invitado a presentarse.

Cambiar el mundo

Mientras aguarda esta invitación, Maitreya no ha estado sin hacer nada. Detrás de la escena, desconocido para la gran mayoría, Maitreya ha estado cambiando el mundo. Si sólo pensamos en los sucesos de los últimos años, nos sorprendería la transformación que ha tenido lugar. Todo resultó tan inesperado y ha ocurrido tan rápido, que las personas ahora lo dan completamente por sentado. La Guerra Fría ha terminado. Desde 1945 la Unión Soviética y Estados Unidos, con sus aliados, han estado enfrentados desde los dos extremos del océano, preparados para destruir el mundo. Nadie espera ya que se vuelva a producir una situación como esa. Maitreya inspiró al Sr. Gorvachov a ir a Estados Unidos, acabar con la Guerra Fría y abrir la Unión Soviética. Si alguien nos hubiera dicho 10 años atrás que la Guerra Fría terminaría y que la Unión Soviética se desmembraría, convirtiéndose en una federación de estados independientes, no lo hubiéramos creído posible. Pero así es ahora.

Si, hace sólo unos años, alguien hubiera dicho que Nelson Mandela, en prisión durante 27 años, líder de una organización ilegal (el ANC), no sólo sería liberado, sino elegido presidente, el líder de una nueva sociedad, poniendo fin para siempre el apartheid en Sudáfrica, no lo hubiéramos creído posible. Pero así ha ocurrido, en contra de todas las expectativas. Maitreya se apareció a Nelson Mandela en su celda y le inspiró a reunirse con el presidente DeKlerk y crear una nueva constitución en Sudáfrica.

Hace sólo unos años, si alguien hubiera dicho que el ejército israelí se retiraría de Gaza y Cisjordania, y que los palestinos tendrían su propio país, no lo hubiéramos creído. Está sucediendo hoy. Maitreya lo provocó, apelando al Rey de Jordania a que cediera la soberanía de Cisjordanía, e inspirando al Sr. Arafat a aceptar la realidad del estado de Israel.

Si alguien hubiera dicho hace unos años que la Alemania occidental capitalista y la comunista del este se unirían en un solo país, habríamos dicho: “No creo que viva para verlo”. Estos y otros muchos sucesos parecidos han ocurrido en el menor tiempo posible. Fueron predichos por Maitreya. Las predicciones fueron publicadas en nuestra revista, Share International, y emitidas como comunicados de prensa a los medios de comunicación mundiales, desde 1988.

Aún queda por cumplirse completamente una predicción hecha por Maitreya. En parte se ha cumplido, pero aún queda algo por resolverse. En 1988 Japón era una de las naciones más ricas y económicamente prósperas del mundo. La media del índice Nikkei estaba por debajo de los 40.000 puntos. En junio de 1988, Maitreya anunció una caída mundial de la bolsa que, Él dijo, empezaría en Japón. Dijo que la economía de Japón era una burbuja que inevitablemente explotaría, y que derrumbaría la actual estructura económica. Inmediatamente, la bolsa de valores de Japón empezó a descender, hasta 14.000 puntos. Ahora está suspendida entre los 18.000 – 19.000 puntos. La bolsa de Estados Unidos, el índice Dow Jones, está en el momento más alto de su historia. Tradicionalmente, las grandes caídas de la bolsa estadounidense (o de cualquier bolsa, por lo que a esto respecta), ocurren cuando esta se encuentra en su punto más alto. Las bolsas de EEUU y Gran Bretaña están preparadas, ahora, para una gran caída, que se convertirá en algo a nivel mundial, y pondrá fin a este sistema económico divisivo basado en las fuerzas de mercado y su corolario, la comercialización.

Maitreya llama a las fuerzas de mercado “las fuerzas del mal”. Llevan en su seno la desigualdad, y benefician a pocos a expensas de la mayoría. Las fuerzas de mercado se basan en un gran engaño: que cada nación comercia a un ‘nivel de terreno de juego’, que todas las naciones empiezan desde el mismo punto. Obviamente, no es así. No podemos comparar Norteamérica, los estados europeos, Japón o Australia, con Tanzania, Zaire o cualquiera de los otros países del Tercer Mundo. Aún así, por la preeminencia de las fuerzas del mercado, los países del Tercer Mundo se ven forzados a competir en los mercados del mundo con países como Japón, Norteamérica, Alemania y Francia.

Maitreya dice que la comercialización, la herramienta, el medio, de las fuerzas del mercado, es más peligrosa para el mundo que una bomba atómica. Las fuerzas del mercado tienen su lugar, pero Maitreya dice que cualquier gobierno que ciegamente siga las fuerzas del mercado está llevando a su nación a la destrucción. La comercialización – dirigir la vida como si fuera un negocio, tanto si se trata de la educación o de los servicios sanitarios, por ejemplo – conducirá a esta actual civilización al borde del desastre.

Actualmente, las naciones del G-7, las siete naciones más ricas y más industrializadas del mundo, controlan la economía mundial, y toman como su prerrogativa un alto nivel de vida. Ven la vida como si se tratara de oferta y demanda. Ya que ellos producen mucho, piden mucho por lo que se produce, mucho más de lo que necesitan o merecen. El mundo desarrollado usurpa y gasta tres cuartas partes de los alimentos mundiales, y el 83 por ciento de todos los otros recursos. Por tanto, el así llamado Tercer Mundo, con tres cuartas partes de la población mundial, debe apañárselas con un cuarto de los alimentos del mundo, y con sólo un 17 por ciento de los otros recursos. Como resultado, viven en la más absoluta pobreza y degradación, y mueren millones de personas. El mundo desarrollado lo toma como su derecho: el derecho a decidir quién comerá y vivirá, y quien pasará hambre y por tanto morirá. Yo digo “ellos”, pero es nosotros. Nosotros somos el mundo desarrollado. Nosotros somos los que estamos jugando a ser Dios, y decidiendo quien vivirá y quien no. Es nuestra codicia, nuestro egoísmo, nuestra complacencia, lo que hace posible esta situación en la que millones de personas se mueren de hambre en un mundo que rebosa comida, que tiene un amplio excedente de alimentos per cápita.

Al mismo tiempo, en el mundo en vías de desarrollo, y debido a su adoración en el altar de las fuerzas del mercado, la comercialización está alcanzando un punto donde cada vez más personas se están quedando sin empleo. La competencia fuerza a las empresas a recortar sus gastos todo lo posible, empezando por el personal. En cada país desarrollado del mundo hay un creciente desempleo, crimen, y una reducción del nivel de vida – menos viviendas, cada vez más personas sin hogar, y más pobreza en medio de la abundancia.

Crisis espiritual

¿Por qué hacemos todo esto? ¿por qué creamos este dolor y sufrimiento para nosotros y nuestros hermanos y hermanas en otros países? Maitreya diría que a causa de la complacencia, que dice ser la raíz de todo mal. Cuando somos complacientes, decimos: “Estoy muy bien, gracias. El resto del mundo puede cuidarse por sí solo”.

Esto procede de la falsa idea de que estamos separados. Esta es la gran ilusión, la gran herejía. Cada uno de nosotros, tanto si lo sabemos como si no, es un alma en encarnación, un Ser espiritual perfecto, divino en encarnación. En el plano del alma, no existen almas separadas. Cada alma es un aspecto individualizado de una gran Superalma. La sensación, pues, de estar separado, es la gran ilusión. De esta ilusión provienen todos nuestros problemas, todo nuestro sufrimiento. No sabemos quienes somos.

Sin reconocerlo como tal, la humanidad está experimentando una gran crisis espiritual enfocada en el campo político y económico. Esta crisis espiritual sólo puede resolverse si solventamos nuestros problemas políticos y económicos, que están basados en un falso sentido de separación. Si queremos evolucionar, desarrollarnos como raza, debemos darnos cuenta de nuestra unidad, de que somos hermanos y hermanas de una familia, de una fuente divina, e idénticos a esa fuente. ¿Qué ocurre en una familia normal? comparten todo lo que tienen. Una madre no dará mejor de comer a uno que a otro, no le dará a un hijo el 17 por ciento de la comida y al otro el 83 por ciento. Tenemos que darnos cuenta de que somos una familia, y que por tanto debemos compartir los recursos del planeta de forma más equitativa en todo el mundo. Maitreya lo dice así: “Compartir es divino. Cuando compartes, reconoces a Dios en tu hermano”. También dice: “Los problemas de la humanidad son reales pero tienen solución. La solución está en vuestras manos. Tomad la necesidad de vuestro hermano como la medida de vuestra acción y solucionad los problemas del mundo. No hay otro camino”.

Estas palabras parecen soluciones políticas o económicas. Son en realidad soluciones espirituales, porque el problema es de carácter espiritual. No conocemos nuestra verdadera identidad como almas, como hermanos y hermanas del reino de las almas. Maitreya ha venido, con Su grupo de Maestros, para enseñarnos cómo vivir correctamente, como hermanos y hermanas de una humanidad, creando por tanto libertad para todos, justicia para todos, y paz para todos. Sin compartir, nunca habrá justicia en el mundo; si no hay justicia, nunca habrá paz en el mundo; si no hay paz, no habrá mundo, porque ahora podemos destruir toda vida, tanto humana como subhumana.

Tres prácticas

Aquellos que aguardan a Maitreya como instructor religioso probablemente no Le reconocerán. Él ha dicho: “No he venido para fundar una nueva religión; las personas deben continuar evolucionando dentro de su propia tradición, sea la que sea”. Maitreya no ha venido para crear seguidores. De hecho Él dice: “Si me seguís”, en el sentido de correr detrás de Él, reclamándole, intentando ponérselo en el bolsillo, “entonces me perderéis”.

Maitreya dice que ha venido para enseñar a la humanidad el arte de la realización del Ser o la realización de Dios. Equipara a la humanidad con el Ser, y el Ser con Dios. Él dice: “Vosotros sois ese Ser, un Ser inmortal”. Nuestro dolor, dice, nuestro sufrimiento, nuestros problemas, son el resultado del hecho que nos identificamos con cualquier otra cosa excepto el Ser, el Ser inmortal del cual somos un reflejo en el plano físico. Él dice: “Preguntaos, ‘¿Quién soy yo?’” Descubrirás que te identificas con el cuerpo físico. Nos miramos en el espejo y decimos: “Este soy yo”. De esta forma permanecemos sujetos a todas las limitaciones del cuerpo físico. El cuerpo físico es mortal; vive cierto tiempo y luego muere, y nosotros tenemos que volver a encarnarnos en un nuevo cuerpo. Así que no podemos ser el cuerpo físico, es sólo un vehículo.

O si no, nos identificamos con nuestros sentimientos, nuestras sensaciones, nuestras energías, nuestras emociones. Estas no son nosotros: no estaban ayer ahí, quizás no lo estarán mañana. Son inestables, nunca iguales. Si nosotros somos un Ser inmortal, estas no pueden ser nosotros. O si no, nos identificamos con nuestra mente, con las creaciones de nuestra mente, nuestro recuerdo. Pensamos que somos el Sr. tal o la Sra. cual, que tiene tantos hijos. Pero eso no es nosotros, es nuestro recuerdo, la creación de nuestra mente, nuestro sistema de creencias – cristiano, hindú, musulmán, o budista. Eso no es nosotros. Es una creencia, una ideología. Somos un ser inmortal y por tanto no estamos sujetos a las limitaciones del cuerpo físico, el cuerpo emocional, o la mente. No somos algo como un fascista, o un demócrata, un cristiano, o un budista. Todo eso son construcciones de nuestra mente. Somos, por encima de todas estas creencias transitorias, un Ser inmortal.

¿Cómo nos convertimos en este ser inmortal aquí y ahora en el plano físico? Maitreya dice que Su camino es el más directo, el camino del crecimiento de la conciencia despierta. Implica la práctica de tres actitudes. Una, honestidad de mente. Casi nadie tiene honestidad de mente. No se trata simplemente de ser honesto y no robar la propiedad de los demás. Todos nosotros pensamos una cosa, decimos otra, y hacemos aún otra cosa distinta. Por honestidad de mente lo que pensamos, lo que decimos y lo que hacemos debe coincidir en una misma línea. En segundo lugar, la sinceridad de espíritu – ser lo que somos, distintos e individuales. No intentar ser alguien distinto o imitar a otras personas, sino hablar de corazón a corazón. No hablar para causar en los demás una idea falsa de nosotros mismos, manipulándoles para que nos admiren o agradarles. Se trata de ser honesto dentro de uno mismo, sincero. Pocas personas son verdadera e internamente sinceras. La tercera actitud a practicar es el desapego. El desapego es la conciencia despierta de que nosotros no somos el cuerpo, los sentimientos, o la mente – y desapegándonos gradualmente de ese tipo de identificación. Si estamos apegados a nuestras emociones, por ejemplo, y alguien nos hace una mala pasada, si nuestra reacción es de fuerte indignación y enfado, entonces no estamos desapegados. Si estamos desapegados, no reaccionaremos con indignación y enfado ante ese desaire.

Lo que ocurre a la práctica es que estas tres actitudes se apoyan entre ellas. Cuanta más conciencia despierta tenemos, más honestos somos, y más sinceros. Cuanto más sinceros somos, más honestos conseguimos ser. Cuanto más sinceros y honestos somos, nos volvemos más desapegados. Cuanto más desapegados estemos, más sinceros y honestos también seremos. Los tres funcionan juntos, como una levadura.

Cuando Maitreya esté enseñando abiertamente en el mundo, se haya declarado y empezado Su programa de estímulo y orientación en el campo político y económico, Él también enseñará a la humanidad el Arte de la Realización del Ser. Cuanto más practiquemos estas tres actitudes, mayor conciencia despierta del Ser se desarrolla. Cuanta más conciencia despierta del Ser se desarrolla, más realización del Ser se vuelve posible. La conciencia despierta del Ser conduce a la realización del Ser. ¿Qué es la realización del Ser? No es una religión, una ideología, o una creencia. Es la meta de la vida que, cuando se alcanza, nos convierte en un Maestro. Todos los Maestros son Seres que han logrado la realización del Ser.

Hay ahora 13 Maestros en el mundo, más Maitreya, el Maestro de todos los Maestros. Con el tiempo, cerca de 40 Maestros regresarán y vivirán abiertamente entre nosotros. Los Maestros guiarán y aconsejarán a la humanidad; Ellos no han venido para controlar el mundo. Son instructores, un grupo asesor que puede evitar que hagamos demasiados errores y demasiado terribles. Nos enseñarán todo aquello para lo que estemos preparados. Introducirán una nueva ciencia, la Tecnología de la Luz, que nos proporcionará una energía directa ilimitada del sol. Esto solucionará todas las necesidades energéticas de la humanidad; nadie nunca más podrá acaparar la energía del mundo.

Obviamente, después de una caída de la bolsa mundial todo será diferente. La caída llevará a la humanidad cara a cara con la realidad por primera vez. Alegremente seguimos, día tras día, año tras año, creyendo que este mundo dividido puede continuar estando dividido y ser un lugar seguro. Esto ya no es posible. Las divisiones en el mundo son tan grandes, las tensiones inherentes en estas divisiones tan intensas, que llevan en su seno las semillas de una Tercera Guerra Mundial. Esa guerra sería nuclear y destruiría toda vida en este planeta. Pero esa guerra no tendrá lugar. Maitreya sabe que la humanidad aceptará el principio de compartir, aunque sólo sea porque no tenemos más alternativa. Se han probado otros métodos y han fracasado, conduciendo inevitablemente a la separación, a la miseria y a la guerra. Ya no podemos permitirnos el lujo de otra gran guerra.

Milagros

En el mensaje número 10 de los 140 mensajes que Maitreya dio públicamente a través de mi en mis conferencias de Londres, Maitreya dice: “Aquellos que buscan señales las encontrarán, pero Mi método de manifestación es más sencillo”.

En junio de 1988, un colaborador en la comunidad asiática de Londres donde vive Maitreya, reveló: “Las señales de la presencia de Maitreya en el mundo continuarán incrementándose. Va a inundar al mundo con tales acontecimientos que la mente nunca los podrá entender.”

Desde hace años, se han manifestado muchas señales en todo el mundo. Las visiones de la Virgen y las estatuas que lloran lágrimas de sangre han aparecido en todo el mundo cristiano. Los iconos de las santas iglesias también han llorado lágrimas y sangre. La gente acude masivamente a presenciar estas manifestaciones, hay curaciones, y el Vaticano guarda silencio.

Han aparecido Cruces de Luz, hasta de 12 metros de alto, en hogares e iglesias, y la mayor parte de ellas son origen de curaciones milagrosas

Durante cinco días en septiembre de 1995, por todo el mundo hindú, norte y sur, este y oeste, tuvo lugar lo que debe ser el mayor milagro a nivel mundial de todos los tiempos: las estatuas de los dioses, de piedra, madera, latón, cobre y bronce, parecían beber las ofrendas de leche que daban los sacerdotes y devotos. En India el Parlamento cerró, y también los comercios. Cientos de miles de indios, muchos de ellos no creyentes, hicieron cola durante horas para ofrecer leche a Ganesha, Shiva y otros dioses. En total desaparecieron miles de litros de leche cuando esta se ofrecía. Las cámaras de televisión de unos medios de comunicación occidentales fascinados y perplejos mostraron estos acontecimientos a millones de personas en occidente. ¿Realmente bebían las estatuas la leche? por supuesto que no. Las estatuas estaban hechas de piedra, metales y madera. La leche se hacía desaparecer, en el momento en que se ofrecía, por Maitreya y un grupo de Maestros, Sus discípulos.

Cerca de Navidad en 1996, una imagen de 15 metros de alto de un color brillante, de la Virgen y el niño, apareció en las ventanas de un edificio bancario en el centro de la ciudad de Clearwater, en Florida. Medio millón de personas se han acercado para verla y rezar. Esta, junto con las otras manifestaciones de la Virgen, son creadas por el Maestro que fue María, la Madre de Jesús, hace 2000 años.

Casi semanalmente, Maitreya se aparece milagrosamente ‘de la nada’ en reuniones de ortodoxos religiosos, fundamentalistas, en todas partes del mundo, y siempre se aparece de tal forma que el grupo pueda reconocer – si se trata de hindúes, será de la forma en que la gente concibe la apariencia de Krishna; si son judíos, como su idea que tienen del Mesías; si son musulmanes, como la idea que tienen del profeta, del Imam Mahdi o del Mesías; si se trata de budistas, su idea de Maitreya Buddha. Él puede cambiar Su apariencia a voluntad. Puede ser viejo o joven, hombre o mujer, rubio o moreno. De esta forma, todos se pueden identificar con Él. Él se dirige a las personas reunidas en su propio idioma, y luego desaparece de nuevo. Así es cómo apareció en junio de 1988 en Nairobi, Kenia, ante 6.000 personas que Le reconocieron como el Cristo.

En cada una de estas apariciones, Maitreya magnetiza fuentes de agua subterránea con energía Cósmica (Acuariana). Finalmente habrá 777 de estas fuentes repartidas por todo el mundo. Algunas de ellas ya han sido descubiertas, y el agua, que en todos los casos tiene fenomenales propiedades curativas, utilizada.

Estos milagros, ahora de una profusión extraordinaria, continuarán hasta que Maitreya se revele, abiertamente, al mundo.

Día de la Declaración

Maitreya ha venido para quedarse toda la entrante Era de Acuario – 2.500 años. Muy pronto Le veremos. Ha sido invitado a aparecer en una importante cadena de televisión norteamericana y también en Japón. Esto conducirá, por sus posteriores apariciones en todo el mundo, al Día de la Declaración.

Cuando Él se declare abiertamente al mundo entero, será una experiencia extraordinaria para todos. Las cadenas de televisión estarán unidas por satélite para este acontecimiento. En un momento dado (naturalmente, diferente en cada franja horaria) Su rostro aparecerá por las pantallas de televisión del mundo. Maitreya es omnisciente, omnipresente, y adumbrará mentalmente las mentes de toda la humanidad simultáneamente. Cada uno de nosotros Le escucharemos, en nuestro propio idioma. No puedo especificar los detalles de este mensaje, pero sin duda alguna Él describirá a grandes rasgos quien es; de dónde vino; Su grupo de Maestros, la Jerarquía Espiritual y Su regreso al mundo; los problemas del mundo y cómo pueden solucionarse; la vida que le aguarda a la humanidad, una extraordinaria visión del futuro, la tecnología del futuro, el dominio sobre las fuerzas de la naturaleza.

Él hablará sobre las dos grandes leyes que dominan toda vida en este planeta: la Ley de Causa y Efecto, o la Ley del Karma como se conoce en oriente, y la Ley del Renacimiento, el hecho de la reencarnación como el método de evolución en este planeta. Él proporcionará una visión de una vida mejor para la humanidad, viviendo de una forma más sencilla en correctas relaciones, no sólo consigo misma sino con el planeta del cual somos una parte. Hablará de las necesidades del medio ambiente, la ecología del planeta, cómo debemos conservar y utilizar correctamente los recursos del mundo. Y mostrará cómo una vida sencilla puede vivirse felizmente, más satisfactoriamente, cuando todos compartan los recursos y vivan esa vida. No obstante, todo no va a cambiar de la noche a la mañana. Los cambios ocurrirán rápidamente, pero con un mínimo de ruptura con el orden social existente.

Mientras Maitreya esté dando este mensaje, esta visión del futuro, y describiendo a grandes rasgos Su papel y el de los Maestros en el futuro, Su energía, la energía del amor, fluirá a una gran potencia a través de los corazones de toda la humanidad. Esto evocará una respuesta intuitiva, sincera, al mensaje.

Simultáneamente, en el plano físico, se producirán cientos de miles de curaciones milagrosas, sanaciones por todo el planeta. Dos aspectos determinarán quién se curará y quién no: la Ley del Karma, y la fe de la persona. Si el karma lo permite, y si la fe es lo suficientemente intensa, esa persona se curará.

Esta experiencia proporcionará a la humanidad una visión de su naturaleza esencial, le recordará su verdadera naturaleza como alma, y le dará una visión y propósito para seguir adelante en la vida y crear la nueva civilización sobre unas pautas mejores y más justas. Nuestra respuesta a esta experiencia determinará el futuro entero de este planeta. Maitreya nos presentará una elección: o continuamos como estamos ahora, con nuestras viejas formas complacientes, egoístas del pasado, y nos destruimos, o aceptamos el principio de compartir, aceptamos que somos uno, y emprendemos la creación de una civilización como este mundo aún nunca ha conocido. Maitreya ya conoce nuestra respuesta, nuestra elección. Tal como dijo en el mensaje número 11, dado a través de mí: “Mi corazón Me indica vuestra respuesta, vuestra elección, y se alegra”.

[El presente artículo es una versión editada de una conferencia dada por Benjamin Creme en Osaka, Japón, en 1996]

Capítulo 1. Las prioridades de Maitreya

El Hijo del Hombre

Por el Maestro —, a través de Benjamin Creme

Muchas personas esperan el regreso del Cristo con turbación y temor. Sienten que Su aparición fomentará grandes cambios en todos los departamentos de la vida. Con razón suponen que Sus valores alterarán necesariamente sus formas de pensar y vivir y palidecen ante semejante perspectiva. Además, tan mística ha sido la visión del Cristo presentada a lo largo de los siglos por las iglesias, que muchos temen Su juicio y poder omnipotente; Le esperan como a Dios venido a castigar a los malvados y recompensar a los creyentes.

Es muy triste y lamentable que una visión del Cristo tan deformada haya impregnado la conciencia humana a tal extremo. No existe semejante ser. Para comprender la verdadera naturaleza del Cristo es necesario verle como uno entre Hijos iguales de Dios, cada uno dotado con pleno potencial divino, diferenciándose únicamente en el grado de manifestación de esa divinidad.

Que Él haya logrado la plenitud de esa divinidad es Su Gloria, y muy bien podemos mostrar nuestra reverencia ante este logro. También es indiscutiblemente cierto que este mismo logro es realmente inusual. Pero lo maravilloso del Cristo para los hombres es que Él fue uno de ellos. No hay nada, en las pruebas y sufrimientos de los hombres, que Él no haya conocido. Cada paso del sendero que los hombres todavía recorren, Él dolorosamente lo ha pisado. No hay nada, en el completo panorama de la experiencia humana, que Él no haya compartido. Así en verdad Él es el Hijo del Hombre.

Pocas dudas puede haber de que si Él apareciese entre nosotros sin ser anunciado, pocos Le reconocerían. Tan lejos está Él del concepto general que pasaría desapercibido entre la multitud. Así es hoy entre Sus hermanos mientras Él espera la invitación del hombre para comenzar Su misión. Muchos que Le ven a diario no Le conocen. Otros Le reconocen pero tienen miedo de hablar. Mientras otros esperan y rezan, con la esperanza de que sea Aquel al que no se atreven a esperar. Solamente Su Declaración ante el mundo Le situará ante la mirada y los corazones de los hombres.

Mientras esperamos ese Día de los Días, aclaremos en nuestras mentes las razones de Su regreso. Comprendamos la naturaleza de la labor que Él mismo se ha fijado. Para establecer entre nosotros la realidad de Dios, Él ha venido. Para recrear los Misterios Divinos, Él está aquí. Para enseñar a los hombres cómo amar, y amar nuevamente, Él está entre nosotros. Para establecer la fraternidad del hombre, camina una vez más sobre la Tierra. Para mantener la fe con el Padre y con el hombre, Él acepta esta carga. Para anunciar la nueva era, Él ha vuelto. Para consolidar el tesoro del pasado, para inspirar las maravillas del futuro, para glorificar a Dios y al hombre, Él ha descendido de Su alta montaña.

Consideremos Sus prioridades: el establecimiento de la paz; la inauguración del sistema de compartir; la eliminación de la culpabilidad y el temor – la purificación de los corazones y mentes de los hombres; la educación de la humanidad en las leyes de la vida y el amor; una introducción a los Misterios; el embellecimiento de nuestras ciudades; la eliminación de los obstáculos para viajar y para el intercambio entre los pueblos; la creación de un fondo de conocimiento accesible para todos.

Que semejante labor no es fácil, ni siquiera para el Hijo del Hombre, es evidente. Las antiguas costumbres de división y separación tienen fuertes raíces, mientras que el miedo y la superstición hechizan a millones de la humanidad. Pero nunca antes, en la historia del mundo, ha venido un Instructor mejor equipado para Su labor. Maitreya ha venido para luchar contra la ignorancia y el temor, la división y la necesidad. Sus armas son la comprensión espiritual, el conocimiento y el amor; Su brillante armadura es la Verdad misma.

(Share International, Junio 1984)

Las Prioridades de Maitreya

El siguiente artículo es una versión editada de una charla impartida por Benjamin Creme en las conferencias de Meditación de Transmisión de 1995 en San Francisco, EEUU, y Kerkrade, Holanda, y se relaciona con el artículo anterior de su Maestro.

En junio de 1984, mi Maestro escribió un artículo para Share International, titulado ‘El Hijo del Hombre’. En él mi Maestro habló de Maitreya como el Cristo, pero también de Su futuro trabajo, y trató de las prioridades que Él mismo se establecería como metas u objetivos. No hay duda de que estas prioridades están enumeradas por el Maestro en un orden específico, abordando cada una a su debido tiempo. Yo no podría concebirlo de otra forma.

Pensé que podría ser de utilidad familiarizarse con estas prioridades, y empezar a pensar constructivamente sobre nuestra relación con ellas, tanto individualmente y como grupo que ha estado implicado en prepararle el camino a Maitreya. Preparar el camino a Maitreya es, por supuesto, preparar al mundo. No es sólo alertar a las personas sobre el hecho de Su presencia, sino de tener algún conocimiento de la forma en que el mundo debería funcionar.

A menudo me preguntan: “¿Qué va a ocurrir? Si nosotros aceptamos que Maitreya está en el mundo, que Él es el Cristo y que van a haber Maestros en el mundo, ¿qué nos va a ocurrir a nosotros? ¿Cómo este fenómeno – la exteriorización de la Jerarquía – afecta al mundo?” Obviamente, nos afectará profundamente pero, ¿de qué manera? Podemos no tener ni idea o podemos tener ideas muy irreales.

Creo que deberíamos estudiar lo que mi Maestro, que conoce cuáles son estas prioridades, ha escrito. Espero que al final de esta conferencia tengamos una mejor comprensión sobre qué es lo que pueden significar estas prioridades. Vosotros construiréis esta Nueva Era. Es vuestra, especialmente los primeros 20, 30, y 40 años. Es vuestra para que hagáis lo que queráis de ella, y podáis ayudar a Maitreya a poner en práctica Sus prioridades.

El artículo del Maestro muestra muy claramente la labor enorme que Maitreya está asumiendo. Despreocupadamente, sólo pensamos en Su aparición en el mundo, Su beneficio para nosotros, las aguas curativas, las cruces de luz, las extraordinarias experiencias edificantes de las personas que Le ven, aunque sea brevemente; cómo no pueden sacárselo de la cabeza, incluso si va vestido como vagabundo; y cómo la misma visión de Maitreya o uno de los Maestros es suficiente para que aquellos familiarizados con Su presencia se sientan mejor: edificados, impulsados y, si creen en la realidad del contacto, agradecidos y bendecidos.

Pero obviamente es una labor extraordinaria. Este mundo alberga ahora entre 5.500 y 6.000 millones de personas, de los cuales un quinto viven en la pobreza más impensable; millones de personas se mueren de hambre. Otros luchan amargamente por una mayor porción del pastel del mundo, mayor de la que tienen ahora, que puede ya ser lo suficientemente grande. ¿Cómo une Él todas estas diferentes aspiraciones?: algunos por más de lo mismo – más riqueza, más influencia, más poder; y los explotados por estos buscan algo para comer cada día, un cobijo que les proteja de las inclemencias del tiempo y con esperanza una educación para sus hijos. ¿Cómo las reconciliamos, y cómo Maitreya puede ayudarnos a reconciliar estos extraordinarios niveles distintos de aspiración?

Uno de los hechos evidentes que más me sorprende es que los cristianos, en general, no saben mucho sobre el Cristo. Deberían saber más sobre la naturaleza del Cristo que el resto de las personas y, naturalmente, sí que tienen una idea en sus mentes. Es tan vaga, sin embargo, y tan obviamente alejada de la verdad, que uno se pregunta qué es lo que van a experimentar cuando vean a Maitreya por la televisión, cuando llegue a su tierra natal y se acerquen a Él.

La opinión general es que Él es un dios omnipotente que viene a castigar a los malvados y a recompensar a los fieles. (Esa es probablemente una de las principales razones por la cual la mayoría de los cristianos esperan al Cristo al final del mundo, porque no esperan estar ahí en esa época.) Están incluso asustados de su propio Cristo. Están asustados de Dios, del castigo, sienten que no son merecedores. Saben que han sido malos de una u otra forma (incluso si no es una maldad muy grave). Saben, probablemente, que son desagradables y brutales a veces; que a veces son desconsiderados. Tienen tal sentimiento de culpa, construida durante siglos por una iglesia poderosa, influyente y cruel, que esa es probablemente la mayor barrera a una correcta evaluación y respuesta al Cristo cuando este se muestre al mundo. Si yo fuera un cristiano ortodoxo, estoy seguro de que me sentiría aterrado ante la misma idea de que el Cristo pudiera estar en el mundo.

Es tan diferente de la idea que estos tienen de Él que, por supuesto, no tienen nada que temer. No obstante, millones de cristianos en la actualidad están esperando en una especie de terror suspendido que el Cristo pueda descender en Su nube en Jerusalén y que la Segunda Venida pueda estar cerca. Ellos ven las señales cuando hay problemas en Oriente Medio. Piensan: “Es Armagedón. Eso significa que el Cristo va a venir”. Cuando me escuchan a mí hablar de Maitreya, dicen: “Él es el anticristo. Eso significa que el Cristo está cerca”.

Todo apunta a este momento como el momento en que el Cristo podría venir al mundo. Esperar al Armagedón es un terror añadido. Pero aún sin la expectación del Armagedón, simplemente con verse frente al mismo “Dios” – aunque en forma humana – con todo el poder, juicio y apetito de justo castigo que la mayoría de las personas atribuyen a Dios, es suficientemente aterrador. No sabiendo nada de las Leyes de la Vida y la evolución, de Causa y Efecto, de Renacimiento, simplemente aguardan castigo por cada pecado, como así lo llaman, por pequeño que sea. Se juzgan a sí mismos tan severamente que están colmados de poca y negativa esperanza sobre la idea de la venida del Cristo.

El Maestro lo dice de una forma discreta que le hace a uno casi sonreír: “Es muy triste y lamentable que una visión del Cristo tan deformada haya impregnado la conciencia humana a tal extremo.” Y sin embargo lo ha hecho. En todas partes del mundo la idea del Instructor – tanto si se le denomina Cristo, Buddha, Imam Mahdi, Mesías o Krishna – se ve teñida de esta distorsión de la naturaleza del Instructor. Las religiones han presentado al Instructor como a un ser omnipotente que viene a juzgar. Si Dios juzga, encontrará que algo está mal, y si hay algo que está mal entonces inevitablemente hay castigo.

Esa es una expectativa generalizada en Occidente, la cual será muy difícil de erradicar. Cuando describo el panorama de un mundo transformado – viviendo en armonía, si no en una serenidad total, compartiendo los recursos, en paz – estoy colocándome una y otra vez en contra de la creencia ortodoxa en esta figura iracunda de Jehová, de Dios. Jesús, por otro lado, ha sido presentado de una forma bastante sentimental, como un individuo amable, serio, bienintencionado, santo, que tuvo problemas al final de la época de los romanos.

La primera y más importante labor que Maitreya se ha propuesto es “establecer entre nosotros la realidad de Dios”. ¿Qué es lo que el Maestro quiere decir con ello? ¿Cómo Maitreya, o cualquier otro por lo que respecta, establece entre nosotros la realidad de Dios? Con toda seguridad, eso es algo que los grupos religiosos han estado intentando hacer durante miles de años. Los hindúes, budistas, musulmanes, cristianos, jainianos, y sobretodo, probablemente, los judíos, han pretendido establecer la realidad de Dios entre nosotros. Parecería que han tenido mucho éxito, para que la vida de incontables millones de personas sea un juego de escondite con Dios. Ellos saben que Él está ahí mirando todo lo que hacen, y la mayor parte del tiempo tienen que girarse a un lado de Dios para que Él no vea lo que están haciendo con su mano en el otro costado. Continuamente están pensando: “sé que Dios está ahí, pero seguro que no puede verlo todo”, y por tanto no dejamos que la mano derecha sepa lo que la izquierda está haciendo. Si la mano derecha conociera lo que la izquierda está haciendo, entonces Dios sabe. Si Dios sabe, entonces Dios conoce lo que te va a ocurrir. El problema para la mayoría de las personas es que tienen una idea completamente distorsionada de Dios como un iracundo castigador de los indignos, los pecadores. Nacidos en el pecado, es inevitable que pequemos, así que debemos ser castigados, para placer de Dios.

“Para establecer entre nosotros la realidad de Dios, Él ha venido”

Es seguro que no puede establecer esa noción de Dios. Debe establecer alguna otra noción, más cercana a la verdad. Él establecerá el hecho de la base espiritual de la vida. En el seno de cada individuo, de cada aspecto de la creación, existe una dimensión espiritual, un propósito espiritual, que actúa a través de cada aspecto del cual podemos hacernos conscientes. Obviamente, sólo tocamos la creación de una forma muy incompleta, pero si la vemos como la expresión externa de algún gran propósito espiritual, que puede hacerla existir (o hacerla dejar de existir), que puede agrandarse, expandirse, y que puede relacionar un aspecto con otro y así constituir naciones, sistemas solares, galaxias, entonces Dios debe ser extraordinariamente poderoso.

En la Biblia cristiana, a Dios se le llama “un fuego consumidor”. Fuego, desde luego, es energía. Yo creo que Maitreya hablará sobre la realidad de Dios haciendo referencia a la multiplicidad de fuerzas creativas que componen esa Vida que nosotros llamamos Dios. Sólo existe una Vida que anima a todo el cosmos, dando expresión a cada aspecto de la creación e inmanente en ella. La Vida una, la cual llamamos Dios, se expresa a sí misma a través de una miríada de fuerzas y formas, y la conciencia despierta de Dios, el conocimiento de la naturaleza de Dios, nos llega al expandir nuestra conciencia, y por tanto nuestra sensibilidad, a las varias fuerzas que juntas componen a Dios.

En el centro de la galaxia existe un Ser que tiene esa conciencia a nivel galáctico, que está tan por encima de un sistema solar que uno ni siquiera se lo puede imaginar. El Logos de nuestro sistema solar, por ejemplo, tiene una conciencia despierta, una conciencia, de una infinita variedad de fuerzas, una congruencia extraordinariamente rica de distintos fuegos que en su interacción crean los planos externos físico, astral y mental: todas las formas del plano físico que nosotros vemos y todas las formas etéricas que la mayoría de las personas no ve; y al hacerlo así se lleva a cabo un plan de algún Ser mayor incluso que el Logos Solar. Podemos pensar del Logos Planetario llevando a cabo el plan del Logos Solar, y el Logos Solar llevando a cabo el plan del Logos Galáctico – “Aquel del que Nada Puede Decirse”, no porque sería irreverente decir algo sobre ese Ser, sino porque no hay nada que podamos decir, no hay nada que podamos imaginar decir sobre el Ser en el centro de nuestra galaxia.

Creo que Maitreya, cuando hable sobre Dios y establezca la realidad de Dios en el mundo, lo hará así – en términos de energía, fuego, relaciones y, por supuesto, en términos de cada ser humano. Nosotros estamos esencialmente dotados de todo eso. Mientras expandimos nuestra conciencia, podemos saber cada vez más qué es eso a lo que llamamos Dios. Cuando sabemos lo que es, lo podemos intuir, lo sentimos, no sólo como una idea, sino como experiencia real de ello, podemos obtener control sobre estas energías y por tanto relacionarnos cada vez más con esa naturaleza.

Los Maestros han realizado a Dios – son Hijos de Dios. Cuando te conviertes en un Maestro, has expandido tu conciencia hasta incluir lo que llamamos los niveles espirituales. Esto le proporciona a uno la conciencia despierta de las energías de Dios y la entrada en la Mente de Dios, en nuestro caso como terrestres, en la mente del Logos de nuestro planeta – pero para un Maestro que ha ido más allá de eso, entra cada vez más en la mente del Logos Solar. Existen Seres en el sol cuya conciencia se está expandiendo incluyendo aspectos de Aquel del que Nada Puede Decirse. Sólo distorsionaríamos la naturaleza de ese Ser si tan sólo empezáramos a especular sobre Su naturaleza.

Establecer entre nosotros la realidad de Dios es también establecer entre nosotros el Reino de Dios. El Reino de Dios es la Jerarquía Espiritual o Esotérica de la cual Maitreya está al frente, el presidente. Por la sola presencia de esta Jerarquía, Maitreya y los Maestros establecen la realidad del Reino de Dios. Él hablará, creo, de la Jerarquía, Su Ashram, como el Reino de Dios cuando se dirija a los cristianos. Se referirá con otros términos cuando esté enseñando en otras partes del mundo. Para el mundo cristiano occidental, creo que será de esta forma como Él demostrará Su conciencia despierta de nuestro sentido de Dios, al manifestarse el Reino de Dios en el mundo. Mientras los hombres y mujeres corrientes se abran paso en el Ashram del Cristo, la Jerarquía Espiritual, mediante las primeras iniciaciones, entrarán en el Reino de Dios. Él constatará abiertamente esta idea en el mundo. No quiero decir en el primer día, pero muy probablemente la tratará brevemente en el Día de la Declaración.

“Para Recrear los Misterios Divinos Él está Aquí”

Los Misterios Divinos son los misterios de la iniciación. Los misterios se fundaron en varias partes del mundo en el pasado antiguo como escuelas, centros de formación, para los iniciados que entraban uno por uno en el Reino de Dios. Estos se volverán a abrir, se restablecerán, algunos en los mismos lugares que en el pasado. Algunos serán construidos por primera vez en países que son relativamente nuevos. Los candidatos para la iniciación irán a estas Escuelas de Misterios. El plan es que para el final de la Era la gran masa de la humanidad, unas tres quintas partes de ella, estén en el Reino de Dios. Habrán entrado en la Jerarquía Espiritual tomando por lo menos la primera iniciación. Algunos que ahora son iniciados de primer grado tomarán la segunda y la tercera.

Los candidatos irán a entrenarse a estas escuelas, y los antiguos misterios de la iniciación se convertirán en el objetivo consciente de una gran parte de la humanidad. Puede resultar extraordinario pensar actualmente en esto, pero llegará el momento en los próximos 2.000 años en el cual, en vez de simplemente aspirar a un título universitario, un master o un doctorado, la gente aspirará a la iniciación, pretenderá conscientemente adentrarse en el proceso iniciático. Esa es una idea extraordinaria, si pensáis en que probablemente 3.000 o 4.000 millones de personas emprenderán ese sendero. Por supuesto, hay muchas personas ahora que están en el proceso y las cuales no han oído nada sobre esoterismo, que ni siquiera saben que existe una cosa que se llama iniciación, porque tiene lugar dormido, fuera del cuerpo. Si recordáis que en los próximos 2.500 años los ashrams internos de los Maestros, en donde ahora la formación tiene lugar mientras duermes, serán establecidos en el plano físico externo también, os podéis hacer una idea de la transformación del objetivo del mundo que habrá tenido lugar.

Las personas sabrán sobre la iniciación; se convertirá en el objetivo de la vida para la mayoría de las personas; eso debe ser diferente del objetivo corriente de querer conseguir una casa o un coche más grandes, o dos vacaciones por año. Habrá tal cambio de conciencia como resultado de la presencia de los Maestros que realmente no lo podemos entender.

“Para enseñar a los hombres cómo amar, y amar nuevamente, Él está entre nosotros. Para establecer la fraternidad del hombre, camina una vez más sobre la Tierra”

Eso es lo difícil. Si Él pudiera enseñar a los hombres cómo amar, entonces Él habría establecido la fraternidad entre los hombres, porque lo que evita el establecimiento de la fraternidad y la hermandad de los hombres y las mujeres es que existe poca o ninguna expresión del amor. El amor es difícil, todos nosotros lo sabemos; es difícil amar. Algunas personas lo encuentran fácil, pero incluso aquellos que encuentran fácil amar, aquellos cuya naturaleza es amar, cuando se les presenta un poco de resistencia a ese amor, se vuelven inflexibles. El amor deja de fluir. Es fácil amar cuando no hay resistencia a él. Pero cuando tú amas a alguien que hace algo que no te gusta, es difícil seguir amando. En otras palabras, tenemos un amor condicionado, si es que es algún tipo de amor.

Este es muy diferente del amor de un Maestro. Si tuviéramos el amor de un Maestro, seríamos Maestros. El hecho de que no seamos Maestros es porque no demostramos Su amor total, enorme, incondicional. La naturaleza del Maestro es amar, y la naturaleza de Maitreya es amar como el Señor del Amor. Él encarna el Amor de Dios, el Principio Crístico. Ese aspecto del amor de Dios es encarnado por un hombre en la tierra. Ese es Su logro extraordinario. Como dice el Maestro: “Que Él haya logrado la plenitud de esa divinidad es Su Gloria, y muy bien podemos mostrar nuestra reverencia ante ese logro. También es indiscutiblemente cierto que este mismo logro es realmente inusual” ¿Cuántos Cristos, cuántos Budhhas han sido creados en nuestro sistema solar? Existen planetas más evolucionados que el nuestro que todavía no han creado un Cristo. La creación de un Cristo es un logro extraordinario. Es en realidad poco habitual, no sólo en este planeta, sino en cualquier planeta.

La naturaleza del amor de Dios es tal que es uno de los mayores logros posibles encarnarlo a nivel planetario. Podemos expresar afecto, un amor condicionado, podemos amar a aquellos que nos aman. Pero amar totalmente, de forma no correspondida y constante, sería un gran logro para la humanidad. Esta será una de las principales labores del Cristo – instaurar la naturaleza del amor de Dios, en su verdadero sentido, como la energía que Él encarna. Él lo hace para el ejemplo, y para la nutrición espiritual de nuestro ser, lo cual es un placer para Él hacerlo.

Por el influjo del Principio Crístico a través de los corazones de la humanidad Él nos enseña, tanto si lo sabemos como si no, tanto si podemos realmente responder a él o no, no sólo la naturaleza de Dios y la naturaleza del amor, sino la capacidad de amar. Cuanta más energía del Principio Crístico esté activo en nosotros, más capaces somos de amar.

El amor es una fuerza poderosa, activa, magnética, que atrae y reúne a todos los bloques constructores fragmentados del cosmos y los mantiene unidos, sin lo cual todo se haría pedazos. Nuestro sistema solar, las galaxias, desaparecerían sin esa fuerza magnética, atractiva, la cual llamamos amor.

Maitreya establece esto en el mundo, encarnándolo en Su propio Ser. Él es tan puro, es tan avanzado, que ha alcanzado este increíblemente poco frecuente logro de encarnar el Principio Cristo a nivel planetario. Ese es un gran logro entre los planetas de nuestro sistema solar. Él es más excelso y venerable de lo que probablemente nos imaginamos. Aunque en nuestros corazones creemos en Su valor y altura, es imposible para alguien por debajo de Su nivel reconocer lo que realmente significa ese nivel. Por su liberación del Principio Crístico, establece en el mundo la capacidad de amar. Él impulsa a la humanidad a través del poder de ese amor a transformar el mundo. Esto es precisamente lo que está haciendo ahora, desde detrás de la escena, y lo que hará abiertamente cuando aparezca ante el mundo.

El amor es una fuerza activa que transforma. El amor que no actúa es apenas amor. El amor en acción es la esencia del amor. Es la capacidad de Maitreya amar al mundo y todo lo que está en él. El deseo más profundo en el corazón del que puede hacer esto es unificarlo todo. Él observa el mundo y ve a 5.600 millones de personas: sufriendo, luchando, compitiendo, todas las diferentes acciones, algunas positivas, algunas profundamente negativas. Él ve todo eso y Su afán, Su más profundo deseo, la efusión de la necesidad de Su corazón espiritual es juntarlo todo, unificarlo todo. Él es una Vida Planetaria. Él ha entrado en la conciencia del Logos al más alto nivel; Él tiene dos niveles adicionales de conciencia cósmica; y está adumbrado por el Espíritu de Paz y el Avatar de Síntesis, compartiendo la conciencia del Budhha, esta se expande hasta un grado más allá de nuestra imaginación. Nunca ha habido un avatar mejor equipado para Su labor que Maitreya. Nunca ha habido necesidad de tal avatar, pero este mundo es ahora tan complejo, está tan dividido, tan lleno de lo bueno y lo malo, positivo y negativo, que todas estas fuerzas tienen que ser reconciliadas. Este es Su objetivo, este anhelo de unidad en el corazón de Cristo, para utilizar Sus poderes, Su visión, con el fin de establecer Su naturaleza, que es amor, en el mundo. De esta forma Él nos enseña cómo amar y, como dice el Maestro, “amar nuevamente.” Amar nuevamente no es amar en un sentido normal, condicionado, sino amar totalmente, incondicionalmente, de la forma que hacen los Maestros. Esto establecerá la fraternidad del hombre.

Pero requiere más que eso. Tenemos que observar los diferentes estadios para alcanzar el establecimiento de la fraternidad en el mundo. Primero, tiene que haber paz. Sin paz, no hay mundo. La primera prioridad de Maitreya es el establecimiento de la verdadera paz en el mundo: el abandono por parte de la humanidad de la guerra y la competencia que conducen a ésta. Esto sólo puede lograrse satisfaciendo las necesidades de todas las personas.

La mayoría de las guerras son guerras de engrandecimiento. Ves algo que quieres, y lo tomas. Si tienes que ir a la guerra para conseguirlo, haces la guerra. Eso es lo que ocurrió en Bosnia. Los aventureros serbios vieron la oportunidad de utilizar la aspiración natural del pueblo serbio por su identidad nacional para crear una Gran Serbia, con el fin de satisfacer sus propios deseos personales. A menos que todas las personas en todas partes vean un fin a sus sufrimientos y desesperanza, su posición de inferioridad en el mundo – en una palabra, hasta que el mundo en vías de desarrollo pueda alimentarse y crecer y vivir vidas decentes y civilizadas como los demás, nunca habrá paz en el mundo. El primer requisito para el establecimiento de la paz es el compartir de los recursos del mundo.

La inauguración del sistema de compartir es probablemente el más fácil de cumplir de todos. Es difícil enseñar a los hombres a amar. Es difícil establecer la fraternidad entre la humanidad. Pero es fácil compartir los recursos del mundo; es una cuestión de distribución, nada más. Los recursos están ahí, la ciencia, la tecnología, está ahí. Nadie necesita estar sin ellos. Significa que la humanidad tiene que aceptar un grado de unidad que establecerá como una verdad normal y patente de que el único camino hacia la paz es compartir los recursos del mundo.

Todos se sentirán mejor por ello. Desde luego aún más las personas del Tercer Mundo. Pero el mundo desarrollado también se sentirá mejor: en salud, en su conciencia, y se sentirá mucho menos culpable. Habrá menos crímenes y menos consumo de drogas. Las ciudades serán mucho más saludables y estarán mejor para vivir en ellas, y la gente se liberará del temor a los asaltos callejeros y asesinatos. Compartir es una prioridad porque a menos que lo hagamos destruiremos nuestro mundo. Las tensiones son tan intensas en la actualidad; los demagogos aventureros tan adeptos a movilizar las aspiraciones y fuerzas nacionalistas; las armas tan fácilmente obtenidas de los países desarrollados y cada vez más sofisticadas, tan poderosas, que incluso el problema de aislar pequeñas guerras se vuelve notablemente más difícil, más peligroso.

Naciones Unidas descubrió que ese era el caso en Bosnia, como resultado de su indiferencia de tres años y medio, su falta de voluntad política para hacer lo que era obviamente correcto: recaudar suficiente dinero para crear la apropiada fuerza militar para que el ejército de las Naciones Unidas fuera a Bosnia y acabara con la aventura de personas como Milosevic y Karadzic. Si la ONU hubiera actuado desde el comienzo, podría haber evitado que la guerra en Bosnia continuara. Ha resultado enormemente difícil pero ahora se están abriendo las puertas para la paz. Se requiere la voluntad política para construir un ejército verdaderamente de las Naciones Unidas con carros blindados, aviones y generales, y la voluntad de detener esas guerras. Los Maestros creen en la paz. Nadie puede demostrar la función de la paz tan bien como un Maestro. Pero los Maestros son realistas. Ellos saben que lo único que podía haber evitado el exterminio de tantas personas en Bosnia, la destrucción de su país por los serbios, era un ejército de las Naciones Unidas lo suficientemente armado para acabar con ese conflicto.

“La eliminación de la culpabilidad y el temor – la purificación de los corazones y mentes de los hombres.”

Tan incorrectas, tan distorsionadas han sido las enseñanzas de todos los grupos religiosos durante siglos, que un gran número de personas viven con un sentimiento de culpabilidad y temor. Dos mil años de enseñanza cristiana, y miles de años antes la enseñanza judía, hindú y budista, han inundado a la humanidad de temor, superstición y culpa. Apenas existe una persona del mundo en la actualidad que se vea libre de este mal. Todos son propensos al temor.

La culpa es el resultado del temor, es inculcado a través del temor. Si a ti te enseñan que Dios está observando cada acción que realizas, que prácticamente todo lo que haces desde que estás en la cuna en adelante está mal, el temor y la culpa son inevitables. “No hagas esto, y no hagas lo otro. Eso es de niño travieso, los niños buenos no hacen esto. Los buenos niños cristianos creen esto y no creen lo otro. Los buenos niños hindúes hacen esto y no lo otro y no creen eso. Dios te castigará si haces esto o si no crees eso otro.”

Esta imposición de ideologías y creencias crea, al mismo tiempo, expectativas de castigo que acompañan a estas creencias. De esta forma todos los grupos religiosos a través de los siglos han controlado las mentes de sus seguidores. Es un método antiguo y siempre funciona. Esa es la razón por la cual es tan antiguo; se ha descubierto que funciona muy bien. Significa que siempre habrá un grupo de personas que controla a otros grupos. Pueden tener el control intelectual, o financiero, o político, pero siempre controlan. Siempre están explotando la posición de inferioridad de los otros grupos. La historia del cristianismo europeo por sí sola es la historia de una crueldad increíble – basada en el temor, la imposición dogmática de ideas, la falta de libertad, de dependencia económica y pobreza.

Estos diversos totalitarismos están ahora empezando a desmoronarse, pero han estado funcionando durante miles de años. El totalitarismo político significa que millones de personas están bajo vigilancia y sujetos a la sumisión y negación de la libertad. El totalitarismo económico hace lo mismo en la actualidad con incontables millones de personas. Mil doscientos millones de personas viven oficialmente en la pobreza absoluta. Incluso en los EE.UU., 33 millones de personas y uno de cada cuatro niños viven en la pobreza.

Esta capacidad de explotar: en términos religiosos a través de las mentes y corazones de las personas; en términos económicos, en el plano físico; políticamente, a través de la imposición del poder sobre las acciones de las personas, todas estas tiranías deben desaparecer – y ya lo están empezando a hacer. Uno de los mayores beneficios otorgados al mundo por las nuevas energías de Maitreya, Su presencia, el regreso de la Jerarquía, es la creciente conciencia despierta por parte de la humanidad de lo que se necesita hacer, la creciente acción del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, conocidos y desconocidos. Todo esto muestra a la humanidad que estamos llegando al fin de una tiranía. La venida al mundo de Maitreya es el impulso para este fin y traerá a la humanidad el ocaso de esa tiranía. El establecimiento de la verdadera paz necesita acabar con esa tiranía: política, económica, religiosa y social. Eso, gradualmente, es lo que ocurrirá, y nos liberará de la culpa y el temor.

Los grupos religiosos han presentado una imagen de Dios como alguien omnipotente, vengador, iracundo, una figura como Jehová que demanda el ojo por ojo y diente por diente; que va por ahí con una gran vara para castigar a aquellos que hacen algo distinto de lo que los sacerdotes y los gobernantes dicen, o lo que dice el rey y sus asesores. Estas tiranías han mantenido a la humanidad esclavizada durante, literalmente, millones de años. Históricamente, nunca ha habido una época en la que estas tiranías no existieran. La historia del mundo es la historia de la tiranía, de la explotación, del totalitarismo de una u otra forma. Todo eso llegará a su fin y eliminará el temor y la culpa de la humanidad.

La humanidad se dará cuenta poco a poco de la idea presentada por Maitreya y los Maestros, y por aquellos a través de quienes trabajan, de que la humanidad es realmente digna, que somos Seres espirituales, y que no hay nada de malo en nosotros. No hay necesidad de verse arrastrado por la culpa o el temor. No vamos a ser castigados si no creemos lo que dicen los sacerdotes. ¿Quiénes son los sacerdotes para decir lo que la gente debería creer? Los sacerdotes casi siempre se equivocan. Cometieron una gran equivocación hace 2.000 años en Palestina cuando se deshicieron del mejor hombre entre ellos – Jesús, el Mesías el cual, dicen ahora, es un prodigio, un gran regalo al mundo, el uno y único Hijo de Dios. Le mataron. Ellos odiaban Su sola visión y Sus ideas de que los hombres eran libres y divinos, de que había un alma en cada cuerpo humano. La noción que introdujo Jesús de que las personas se debían amar, dejar de luchar, y dejar de ensalzar ideas de separación y codicia, no sentaba bien a los sacerdotes de Su tiempo. Esa es la razón por la cual se deshicieron de Él. Maitreya eliminará la culpa y el temor. Esa es “la purificación de los corazones y mentes de los hombres”.

“La educación de la humanidad en las leyes de la vida y el amor.”

Las leyes de la vida son pocas pero muy poderosas. Nadie les presta mucha atención. Esa es la razón por la cual tenemos nuestros problemas. La principal ley de la vida es la ley de Causa y Efecto; domina toda vida en este planeta. Solía expresarse como “ojo por ojo y diente por diente”, que es una forma muy inadecuada de expresar la ley de Causa y Efecto. Jesús lo dijo muy sencillamente: “lo que siembres, así cosecharás.” Es tan simple que la gente lo ha olvidado o no lo ha comprendido. Todo lo que siembres, cosecharás. Si siembras trigo, cosecharás trigo. Si siembras avena, cosecharás avena. Si siembras trigo malo, no recoges una buena cosecha. Todos somos sembradores. Cada pensamiento, cada acción que hacemos, planta semillas. Estos crean causas. Los efectos que provienen de estas causas componen nuestras vidas. Lo hacemos todo el tiempo, creando nuestras vidas y la vida de la humanidad.

Todos nosotros somos responsables de lo que ocurre en el mundo, de lo que ocurre dentro y a través de la raza humana, porque nosotros somos parte de esa raza. Todos nosotros creamos formas mentales. Estas formas mentales son reales. Cada vez que tenemos un pensamiento destructivo, estamos destruyendo un poco nuestro sistema. El bienestar de nuestro planeta depende del bienestar de nuestros pensamientos. Si nuestros pensamientos están llenos de codicia, de egoísmo, de destrucción, eso es lo que crearemos. Cuando suficientes personas lo están haciendo (y suficientes personas están siempre haciéndolo), nos encontramos con los problemas del mundo. Cada uno de nosotros lo hace. No vivimos en un vacío donde todo está dentro del círculo-no-se-pasa de nosotros mismos. Sería más fácil si pudiéramos mantener nuestros pensamientos y acciones destructivas dentro de nosotros. Entonces cosecharíamos directamente. Desafortunadamente, eso no funciona así. Nuestros pensamientos fluyen de nosotros hacia todas direcciones. Estos afectan a los planos astrales y crean el espejismo astral. Entran en los planos mentales y crean o destruyen en estos. Estamos siempre destruyendo y algunas veces creando, continuamente. Multiplicad este proceso por cinco mil millones y medio de veces, el número de personas que están ahora en encarnación, y comprenderéis el poder detrás de esta capacidad humana de pensar.

Nosotros somos los Hijos de la Mente. Nosotros pensamos. Eso es lo que nos distingue del reino animal y es responsable de la creación del reino humano. Tarde o temprano la humanidad se dará cuenta de que no se encuentra en la cumbre, sino que es un reino transitorio entre el reino animal y el Reino de Dios o el Reino Espiritual. Mientras progresamos a través del proceso iniciático entramos en ese reino. Hay un aspecto de nosotros que es un miembro, y vive en ese reino: el alma humana.

Finalmente eso se convierte en una experiencia totalmente consciente. El alma impresiona su conciencia tan poderosamente en su reflejo, que el hombre o la mujer puede en realidad actuar como miembro de ese reino.

En este momento, pocos entienden la Ley de Causa y Efecto, prácticamente. Algunos viven como si la entendieran. La mayoría de las personas [en estos grupos] han leído a Alice Bailey o las enseñanzas teosóficas, y aceptan esta Ley, pero hasta que realmente la pongamos en efecto como una realidad en cada momento de nuestras vidas, continuaremos creando desorden.

Tenemos que entender la absoluta necesidad de la inofensividad. Tan pronto como entendamos esa ley profundamente, tan pronto como nos volvamos realmente conscientes de ella como una revelación en nuestros corazones, en nuestras mentes, y no simplemente como una idea intelectual de la cual podemos comprender la justicia, tan pronto como sea una realidad experienciable y definida en nuestras vidas, cesaremos de crear desorden, cesaremos de crear ese desequilibrio causado por la acción destructiva.

Lo máximo que puede hacer la humanidad en masse es una expresión de buena voluntad. Maitreya resalta la necesidad de la buena voluntad en todo tipo de relaciones. La buena voluntad es el aspecto inferior de la energía del amor expresable por la masa de la humanidad. Amar en el sentido real es muy difícil. La expresión de buena voluntad es el próximo paso en el sendero hacia adelante de la evolución que alcanzaremos. Esto crea correctas relaciones humanas.

La buena voluntad es alcanzable. Es el nivel de la energía del amor que no debería ser demasiado difícil para la humanidad expresar. De hecho, muchos millones de personas sienten y expresan buena voluntad. Eso no quiere decir simplemente ser amable, tolerante y decente; todo eso son el resultado. La buena voluntad es una fuerza activa. Es el aspecto voluntad unido con el aspecto amor. Cuando el aspecto amor infunde al aspecto voluntad, obtienes buena voluntad. Si piensas “bien”, queriendo decir amor, y voluntad, queriendo decir propósito, tienes buen propósito, propósito amoroso. Ese propósito amoroso tiene que impregnar nuestras vidas y crear correctas relaciones humanas. Las correctas relaciones humanas nos liberarán de la culpa y el temor, compartirán los recursos en el mundo y crearán paz. Las correctas relaciones humanas son una prioridad de la humanidad, y Maitreya hará de estas Su mayor ocupación. Las leyes del amor significan correcta relación. Las leyes de la vida significan correcto pensar, correcta acción. Cuando obtienes una combinación de correcto actuar, correcto pensar, y buena voluntad, se tiene la clase de sociedad libre, tolerante e inofensiva a la que deberíamos aspirar. La inofensividad debería formar parte de todas nuestras acciones, y eso es difícil. Es difícil ser inofensivo. A lo que me refiero no es algo fácil que, después del Día de la Declaración, se manifestará por sí solo. Cuando las personas se abran a Maitreya, cuando realmente Le reconozcan, y se abran a Su energía, Su consejo, Sus principios, Su visión, verán la necesidad de la inofensividad.

Es fácil parecer inofensivo, pero serlo realmente es difícil. Todo el mundo es egoísta, todo el mundo lo quiere a su manera, quiere su voluntad satisfecha y proceder de su forma determinada. Si las personas son lo suficientemente decididas, intolerantes y codiciosas, siguen y siguen hasta que se salen con la suya. Algunas personas son de todo menos inofensivas, tanto si sonríen dulcemente como si no.

“Las leyes de la vida y el amor” – la honestidad de mente, la sinceridad de espíritu y el desapego. Estas son las tres formas que conducirán a una correcta expresión de las leyes de la vida y el amor. El desapego nos libera de los espejismos a los cuales nos hemos estado refiriendo – el temor, la culpa, las expresiones rebuscadas y egoístas, y también la máscara de ellas, la hipocresía sonriente del mundo.

“Una introducción a los Misterios”

Maitreya se referirá, incluso en el Día de la Declaración, a los misterios de la iniciación. Él hablará, aunque brevemente, sobre la reentrada de los Maestros en el mundo, y relacionará Su venida con el establecimiento de las antiguas escuelas de misterios. Exactamente lo que Él dirá, no puedo decirlo, pero Él tocará el tema y a su debido tiempo introducirá los misterios. Los misterios de la iniciación permanecen siendo misterios hasta que eres iniciado. A muchas personas les gustan los misterios, y todo el concepto de iniciación está rodeado de espejismos. Por otro lado, hay muchas personas que odian y temen los misterios. El misterio significa que hay algo que no conocen, que no entienden.

Las personas tienen una conciencia y una energía limitadas para expandir su conciencia. Están educados deficientemente, y la vida misma es dura y limitante. Este es uno de los problemas para Maitreya. Las mentes de la mayoría de las personas están bastante cerradas. No se expanden con facilidad y aprenden cosas nuevas. Así que las transformaciones deben necesariamente ir a un paso más lento de lo que muchos querrían. Es difícil expandir la conciencia de la humanidad rápidamente, porque cuando muchas personas llegan más o menos a la edad de 25 años, sus mentes dejan de expandirse. La mayoría de personas se quedan en ese grado de conocimiento, de experiencia, y de entendimiento que han adquirido en su niñez, su adolescencia y juventud y su temprana madurez como hombre o mujer. Cuando consiguen empleo, no se preocupan sobre la expansión de conciencia, sino sobre la expansión de su capacidad de competir en el mundo, y eso es algo bien diferente. Utilizan sus cerebros en una guerra manipuladora de desgaste con todos los que están a su alrededor: en sus trabajos, su profesión, cualquiera que sea el campo en el que se encuentren. Están compitiendo todo el tiempo, y esta conciencia es conciencia del cerebro, para obtener y conservar la ventaja en cualquier situación competitiva en la que se encuentren. Estoy generalizando, desde luego, y quizás exagerando, pero ese es generalmente el caso en todo el mundo.

Desgraciadamente, la mayor parte de la vida hoy está basada en la competencia, y esa es la razón por la cual tenemos tal comercialización de la sociedad. La comercialización, según Maitreya, está ahora llegando a su fin. No lo puede hacer tan rápidamente. El colapso del actual sistema económico finalizará y la competición será reemplazada por la cooperación. La idea de la cooperación empieza a notarse en la propia conciencia. Cuando las personas empiezan a pensar en términos de cooperación, comienzan a leer más libros, a estudiar enseñanzas que, hasta entonces, nunca habían estudiado. Sus mentes se expanden para dar cabida a la enseñanza. La masa de la humanidad está demasiado cansada, demasiado hastiada, demasiado limitada en su experiencia de la vida, en su capacidad de crear, para tener alguna oportunidad de expandir su conciencia. Millones de personas nunca abren un libro desde que nacen hasta que mueren. Millones de personas nunca expanden su conciencia más lejos de lo que esta era en su infancia. Podéis ver, por tanto, la labor educacional que yace ante la humanidad. Maitreya intentará expandir la conciencia humana a un ritmo que permitirá que los cambios tengan lugar muy rápidamente, tan rápidamente como sea posible. Pero, necesariamente, algunos de estos cambios se retrasarán, ya que la humanidad carece de la capacidad de entender la necesidad.

La distribución de los recursos, por otro lado, será relativamente fácil. Eso se podría hacer mañana por medio de un organismo de las Naciones Unidas aceptado por todos. Eso es lo más fácil de hacer de todo, y lo más apremiante. Eso establecería justicia y paz. Cuando la justicia y la paz sean restablecidas, el resto seguirá gradualmente.

Estamos hablando de conceptos difíciles. Las leyes de la vida y el amor, puestas así, son ideas muy difíciles. Maitreya es adepto en hacer que lo profundo sea claro. Esa es la razón por la cual es un Instructor del Mundo. Cuando Le veáis encontraréis a un instructor cuya simplicidad atrae a la humanidad. Maitreya puede afirmar la más profunda verdad de la forma más simple posible, tocando al corazón y al entendimiento, y por tanto a la intuición, de personas bastante corrientes. En la comunidad asiática de Londres, actualmente, eso es exactamente lo que hace a menudo. Muchas personas que no han recibido una educación muy buena están despertando a Su enseñanza. La comunidad asiática está llena de personas profesionales brillantes, inteligentes y bien educadas. Pero la amplia mayoría han ido a Londres para ganarse mejor la vida. Se dedican al comercio y sólo su formación hindú o musulmana les mantiene en contacto con las ideas que Maitreya está expresando. Sin embargo, encuentran lo que Él tiene que decir extraordinariamente inspirador.

Conozco a un hombre que se ha encontrado con Maitreya varias veces, y Le ha escuchado hablar. Dice de forma bastante franca: “Usted, Sr. Creme, utiliza muchas palabras.” (Él nunca entiende lo que tengo que decir. Me pregunta qué es lo que Maitreya quiere decir, pero nunca entiende lo que digo como respuesta; apenas escucha.) “Pero con Maitreya”, dice, “no necesitas en realidad escuchar. Maitreya habla de tal forma que te toca por dentro.” Automáticamente te abre tu conciencia. Te lo crees porque ves que es real. Imaginad enseñar de esta manera a las personas más sencillas por todo el mundo. Gradualmente tomarán contacto con las ideas de Maitreya, que absorberán casi subliminalmente, como si de forma subconsciente estuvieran siendo transformados. Su conciencia – a través del corazón – estará cada vez más abierta de realidad, de aspiración. De esta forma, serán educados muy rápidamente, directamente, de una forma que nunca ha ocurrido antes.

“El embellecimiento de nuestras ciudades”

Algunas partes de Nueva York, Londres, Cleveland, Detroit, Birmingham, Düsseldorf, Osaka, Calcuta – docenas de grandes ciudades – se extienden sobre una superficie de 60 kilómetros con apenas algún edificio decente para ver. Hacen que la vida en nuestras ciudades sea una larga rutina estresante y el transporte se convierta en una pesadilla. Nuestras ciudades necesitan embellecerse y reorganizarse. Hay un grupo de Maestros que son grandes arquitectos, e inspirarán a los arquitectos del futuro inmediato con los conceptos de las nuevas ciudades.

La arquitectura es siempre el arte que define una era y cultura en particular. Establece la norma para el resto del arte – pintura, música, etc. La arquitectura es la más grande y la más pesada, la más material; edificios, no sólo ideas, sino ideas encarnadas en piedra, cemento, ladrillos. Eso requiere tiempo y el 7º rayo del Orden Ceremonial o Ritual. Una pieza de arquitectura es realmente un ritual: espacio organizado. Una ciudad bien planificada es arquitectura ritualizada.

Ciertas partes de las nuevas ciudades se reservarán como zonas santificadas. Estas – centros etéricos – estarán cerca del agua y serán el emplazamiento para los templos, para el culto y la oración. Todas las ciudades tendrán finalmente este tipo de santuario. Los mejores edificios serán construidos bajo la inspiración de los Maestros. Necesariamente, serán Maestros del 7º rayo, el rayo que concretiza el ideal espiritual en el plano físico. Estos nuevos edificios tendrán una forma bastante diferente de los edificios del pasado. Algunos de ellos, por su misma forma, enfocarán y acumularán ciertas energías en particular. Tendrán el ‘poder de la forma’. El tetraedro, que empleamos en la Meditación de Transmisión, es utilizado por su forma particular la cual enfoca energía mental. De la misma manera, estos edificios enfocarán energías diferentes. Relacionándose, crearán la zona de tierra santificada para toda la gente.

Las ciudades tendrán que reducirse de tamaño. La ciudad de México tiene una población de unos 20-22 millones de personas. Debe ser muy difícil vivir ahí, aunque la ciudad sea muy interesante de visitar. Los suburbios en la Ciudad de México están entre los peores del mundo. Los de Londres, partes de Nueva York y Calcuta, igual. Tienen que desaparecer. No cabe esperar que nadie viva en suburbios en las futuras ciudades del mundo.

La nueva arquitectura satisfará estos distintos niveles – lo que es parte de la zona de santuario, grandes edificios cívicos para las diversas instituciones, y áreas residenciales para la vida cotidiana. El embellecimiento de nuestras ciudades también debe permitir al habitante de la ciudad tener acceso a la naturaleza, no necesariamente salvaje, sino simplemente naturaleza. Se cederán ciertas tierras para parques y zonas de recreo cuando desaparezcan los suburbios. Estos aportarán una gran dimensión al embellecimiento de nuestras ciudades, serán una prioridad para todos aquellos que se dediquen a transformar la vida de la ciudad. Los equipos de arquitectos, nacionales e internacionales, se reunirán y discutirán estas ideas. Con el consejo de los Maestros, se logrará un consenso en ese sentido. Gradualmente, las peores áreas de suburbios y edificios en ruinas de las más grandes ciudades desaparecerán. Serán sustituidos por zonas verdes de recreo y por viviendas corrientes, a escala humana, entre parques y zonas comerciales.

El transporte será totalmente transformado. Una nueva forma de transporte público sustituirá al coche. No quiero decir que esto va a ocurrir mañana, o el día después del Día de la Declaración sino que, gradualmente, se diseñarán unos sistemas de transporte que serán tan silenciosos, tan aparentemente faltos de movimiento, que el cansancio de los viajes desaparecerá completamente. Finalizaremos un viaje, incluso si este es de muchas horas, completamente frescos. El transporte se convertirá en uno de los mayores avances. La comunicación de las ciudades a los pueblos se mejorará, y también de una parte de la ciudad a otra. Se definirán las zonas; cada una tendrá su propia cualidad particular. La gente escogerá vivir en una u otra dependiendo de sus propias necesidades y prioridades, y por tanto se producirá una muy interesante mezcla de vida en la ciudad. Esto aportará belleza visual a la vida de la ciudad, pero también una belleza que se podrá experimentar. Será un placer en vez de un esfuerzo vivir en una zona edificada.

Actualmente, la vida en la ciudad se está volviendo cada vez más estresante, y esto irá en aumento hasta que estos cambios tengan lugar. Probablemente llevará 50 años deshacerse de los peores aspectos de las principales ciudades actuales, pero con el correcto consejo, con buena voluntad y la energía de las personas indicadas, todo esto se logrará. Las ciudades del mundo se convertirán en lo que deberían ser – lugares para el intercambio de ideas, el crecimiento de la cultura, y la expresión recreativa de todos los grupos de personas.

“La eliminación de los obstáculos para viajar y para el intercambio entre los pueblos”

Una de las mayores necesidades de la humanidad ahora es conocer otras partes del mundo. Como se dice, “viajar expande la mente”. También puede que tu mente se vuelva más estrecha, pero eso depende de quién viaje. Los que viajan con un correcto espíritu aprenden que las personas tienen otras ideas, otra forma de hacer las cosas. Esto puede ser tanto interesante como irritante dependiendo de tu actitud. Viajar entre los diferentes pueblos debería ser vivificante e interesante. Debería ser enriquecedor para la conciencia humana. Simplemente aprender que todos necesitan las mismas cosas será una revelación para muchas personas. Tanto si vives en China o en Chinatown, en Tíbet o Siria, necesitas las mismas cosas: suficientes alimentos, vivienda, servicios sanitarios, y educación – lo esencial. Puedes también necesitar escuchar música, tener variedad de alimentos. Al viajar ciertamente tienes una variedad de alimentos. Eso puede ser una de las cuestiones irritantes. Cuando viajas, no encuentras tu comida allí donde vas. Te enseña (o te puede enseñar) tolerancia, apertura de mente. Obviamente, cuantas más personas viajen, más sabremos acerca del mundo en que vivimos. Existen muchas barreras que nos impiden viajar – la mayoría de nosotros carece de dinero y de plaza en los aviones. La eliminación de los obstáculos significa la capacidad de viajar a precios que no son prohibitivos, la accesibilidad a plazas de aviones y trenes, y la eliminación de obstáculos en forma de visados o pasaportes.

“La creación de un fondo de conocimiento accesible para todos”

Esto está empezando a pasar. Se llama Internet. Está construyéndose por todo el mundo una gran fuente, no de conocimientos, no de conciencia despierta, sino de hechos. Si tú te vas a tal página, abres un cierto libro, obtendrás tales hechos. Puedes construir un barco, una bomba, puedes hacer muchas cosas explorando Internet. Puedes aprender por ti mismo a hacer licores de cualquier clase, o leer pornografía.

En realidad ha crecido enormemente, entrometiéndose en los hogares de cada persona. Este juguete de Internet va a acabar dominando el mundo, y va a construir un gran monstruo llamado “El Hecho”. El hecho se tomará por conocimiento, el conocimiento por comprensión, y esta por sabiduría. La sabiduría estará tan corrupta por los hechos que no se reconocerá más que como otra “jerga enrevesada”. Esto es lo que está ocurriendo con Internet. Va a estar tan repleto de información inutilizable, impracticable e inútil que va a tener que reorganizarse y supervisarse por algún comité de hombres sabios representando la opinión consensuada entre las naciones.

Sin embargo, “la creación de un fondo de conocimiento accesible para todos” es una cosa muy diferente de Internet. Lo que los Maestros prevén es una biblioteca electrónica que comprenda los pensamientos, ideas e información más elevados, útiles para la humanidad. Internet, tal como es ahora, está abierto al abuso. Abusamos de todo aquello que es de valor. Abusamos de cada aspecto de nuestra vida, así que ¿por qué no también del mundo electrónico?

No obstante, se construirá un verdadero cuerpo de conocimiento que se transmitirá electrónicamente, y dará acceso a toda la información útil en el mundo. Creará una unidad de ciencia, de ideas. En cada parte del mundo, muy rápida y fácilmente, se tendrá acceso al conocimiento de cada otra parte. Podéis imaginaros la respuesta de la gente del Tercer Mundo que ahora tienen acceso a Internet, y lo que estos han aprendido del mundo desarrollado. Está cambiando completamente sus expectativas de vida. Por tanto, es muy urgente transformar el mundo económicamente, y hacer posible que todos formen parte de esta revolución – una revolución de conciencia – que se dará cuando todos tengan acceso a este cuerpo de conocimiento.

Esto cubre, aunque quizás de forma algo insuficiente, las prioridades de Maitreya. Él tiene mucho que hacer. Maitreya está aquí, está aquí para quedarse, y está aguardando Su oportunidad para presentarse y declararse abiertamente al mundo y empezar su labor.

(Share Internacional, Julio/Agosto 1996)

La rareza de un Cristo en nuestro sistema

¿Podría aclarar la interrelación que existe entre el hijo del hombre y el hijo de Dios? (Ene./Feb. ’96)

Cada uno de nosotros es un hijo de Dios. El Hijo del Hombre es esa persona que empezó como hombre y avanzó hasta el punto donde pudo encarnar el principio Crístico. Ese es el prodigio de Maitreya. La interrelación entre los dos es histórica. Él evolucionó para ser un Hijo de Dios, pero Él es el Hijo del Hombre porque Él no proviene sólo de Dios, sino también de la humanidad. El principio Crístico se manifiesta cuando lo que es humano y lo que es divino se unen. Lo humano es el aspecto superior de todo lo que está por debajo de él. Al final, el hombre queda libre como Hijo de Dios, totalmente unificado con el aspecto divino de sí mismo. Nada puede afectarle; nada procedente de la vibración de la materia tiene algún tipo de atracción en un Maestro desde ese momento. Algún día, cada uno de nosotros alcanzará ese estado de ser.

¿Por qué tenemos un Cristo en este planeta no sagrado, y por qué es tan poco frecuente? ¿Tiene que ver con el hecho de que es un planeta de tercer rayo? (Ene./Feb. ’96)

Es poco habitual porque es difícil de alcanzar. Es un gran logro encarnar un principio divino de los cuales conocemos tres: los principios de voluntad, amor y sabiduría. Personificar a cualquiera de estos tres es un gran logro. No se trata simplemente de una cuestión de experimentarlo y canalizarlo; es serlo; algo totalmente distinto de ser suficientemente sensitivo como para canalizarlo, cuando no es esencialmente tu naturaleza. Es la naturaleza de Maitreya ser el Cristo, personificar el principio Crístico. Este es un logro extraordinariamente poco habitual, y este planeta ni siquiera es un planeta sagrado.

¿Por qué tenemos un Cristo? porque somos muy afortunados. Tenemos un Buddha que encarna el aspecto Sabiduría a nivel cósmico; Él era un hombre. Tenemos a Maitreya, que encarna el aspecto Amor; Él era un hombre. Y ese es el prodigio: estos dos hermanos de los antiguos tiempos de la Atlántida han recorrido este largo viaje evolutivo y al hacerlo así han conseguido estos logros tan extraordinarios y poco habituales.

¿Se relaciona esto con el rayo 3 del planeta? no, no tiene nada que ver con el rayo del planeta, sino con los particulares dones de estos dos grandes Seres. Desde tiempos muy antiguos estaban destinados a ello. Al final cada Maestro tiene que elegir Su futura evolución, en relación a Su intuición de Su destino. Esa es la gran decisión que un Maestro realiza en la sexta iniciación. Él tiene que encontrar Su sendero de destino que, para Maitreya, es ser un Cristo Cósmico. Ese es el sendero de la Filiación Absoluta.

¿Qué otros planetas han creado un Cristo? (Ene./Feb. ’96)

Existen siete planetas sagrados y sólo cinco de ellos han creado un Cristo. Pero el principio Crístico no es la única cualidad que los logos planetarios pueden expresar. El Cristo es uno en particular, una encarnación del aspecto amor. Existen otros de igual estatura en otros planetas, pero un Cristo es un acontecimiento muy poco habitual en el sistema. Cinco de los siete planetas sagrados han creado Cristos, no una vez sino varias. Pero este es el único planeta no sagrado que ha creado un Cristo. Dos de los planetas sagrados aún no lo han tenido; puede que ese no sea su destino. Estamos tratando con factores como el propósito cósmico, la ley cósmica, y sacrificio cósmico. Es muy complejo.

¿Por tanto hay seres mucho más avanzados que, por ejemplo, Maitreya, pero que no necesariamente encarnan ese aspecto de Dios en ese planeta? (Ene./Feb. ’96)

En los planetas no sagrados no hay seres más evolucionados que Maitreya (excepto los Avatares fuera de su evolución). Aún no han producido un ser de esa estatura. Existen otros aspectos que se están desarrollando en otros planetas, pero no superiores a Maitreya en los planetas no sagrados.

¿Podría decirme si Maitreya es el Cristo retornado, o era Cristo su discípulo? (Diciembre ’96)

En Palestina, hace 2.000 años, Maitreya utilizó la forma habitual para la aparición del Instructor en cada ciclo: el adumbramiento. El proceso del adumbramiento de Jesús empezó cuando éste tenía 12 años (esa es la razón por la cual podía discutir ideas teológicas profundas con los rabinos). Cuando Jesús tenía 24 años, el proceso se había más o menos completado. De los 30 a los 33 años – es decir, del bautismo a la crucifixión – Maitreya adumbró completamente a Jesús. Algunas veces, solamente Maitreya trabajaba a través de ese cuerpo; en otros momentos solamente Jesús; en otros momentos ambas, la conciencia de Maitreya y de Jesús, trabajaban a través de ese cuerpo. por tanto Maitreya proporcionaba la enseñanza, y Jesús era el observador de todo lo que pasaba a través de él.

Jesús es un discípulo de Maitreya que es el Maestro de todos los Maestros.

Cuando Cristo estuvo antes aquí, pasó por una serie de acontecimientos y fue muerto y crucificado. ¿Qué es lo que se puede hacer para que no vuelva a suceder? (Abril ’94)

Es muy difícil crucificar a alguien que no puedes ver, y Maitreya puede aparecer y desaparecer a voluntad. Podrías dispararle un cañón, un proyectil de 18 pulgadas, pero rebotaría en Él y caería al suelo. Él creó su propio cuerpo, y si uno se puede crear su propio cuerpo, lo puede mantener intacto. Él es inviolable.

¿Así que Él transciende las leyes de la materia? (Abril ’94)

Él no transciende las leyes de la materia – Él conoce las leyes de la materia que nosotros no podemos ni siquiera ver o entender.

Puesto que Sai Baba entró en el mundo de la forma humana normal, ¿Por qué Maitreya lo hizo de forma diferente? (Junio ’95)

Maitreya pudo haber utilizado el cuerpo de un discípulo (el método usual para la aparición del Instructor del Mundo) como hizo a través de Jesús, pero Su propósito esta vez es diferente. Él está aquí a la cabeza de nuestra Jerarquía Planetaria y como guía de Su Grupo, que está también emergiendo, y por tanto viene Él Mismo.

Él también permanecerá con la humanidad durante 2.500 años. Esto requiere un vehículo muy especial: uno equivalente a la tensión de vivir a nuestro nivel en un cuerpo todavía sensitivo a Su conciencia espiritual (cósmica) para realizar Su trabajo como el Cristo – y convencernos de que Él es Quien es. Esto ha supuesto la creación del “mayavirupa” en el cual Él aparece. Sai Baba morirá de la forma normal y regresará para una tercera encarnación a principios del próximo siglo.

Así que realmente más que un ser humano Él es una especie de manifestación de Dios, en el sentido de que tiene poderes que la gente normal no tiene. (Marzo ’95)

La gente normal tiene exactamente estos poderes pero todavía no han logrado su demostración. Nada de lo que Él hace es anormal – no hay anormalidad: hay simplemente una extensión de lo que nosotros llamamos normal hasta que sobrepasa la media y por tanto nos parece anormal. Él expresa poderes divinos todavía potenciales en todos nosotros.

Un día seremos capaces, por el pensamiento, de ir a Australia sin ese viaje de 26 horas – simplemente nos pensaremos a Sidney, o donde sea, y de regreso.

¿Es Maitreya omnisciente – quiero decir, puede ver el futuro? (Diciembre ’96)

Sí. Él realizó, de 1988 a 1991, una serie de predicciones sumamente extraordinarias y precisas de acontecimientos mundiales que han sido publicados, tal como se dieron, en Share International. También han sido enviados a diferentes medios de comunicación del mundo en forma de comunicados de prensa. Yo diría que estas predicciones de Maitreya constituyen la serie más extraordinaria, precisa y variada de predicciones nunca ofrecidas al mundo. Share International publica unos informes periódicos llamados “Hechos y Predicciones” que muestran la puesta en práctica de las predicciones de Maitreya en el mundo cotidiano.

Usted afirmó en La Misión de Maitreya Tomo I que Melchizedek es otro nombre del Cristo. Sin embargo, esto está en contradicción con lo que se afirma en el libro El Destino de las Naciones por Alice Bailey, que indica claramente que este es otro nombre del Anciano de los Días – Sanat Kumara, el Soberano de la Ciudad Santa, también conocida como Shamballa. ¿Podría por favor aclarar esto? (Noviembre ’94)

Lejos estoy yo de contradecir al Maestro DK (que dio El Destino de las Naciones a través de Alice Bailey) y para más confusión de la mente ‘crítica’, permítame decirle que no existe contradicción en nuestras dos afirmaciones. La Jerarquía, de la cual Maitreya (el Cristo) está a la cabeza y es el Representante, es la Representante de Shamballa y de Sanat Kumara, el Señor del Mundo. Durante muchos siglos, por tanto, a Maitreya se le ha visto como Representante de Shamballa y se le ha dado el nombre de Melchizedek.

En las Enseñanzas de la Ética Viviente – introducción al Agni Yoga – encontré una frase que me dejó perplejo. Dice que Maitreya y el Arcángel Miguel son idénticos. ¿Es cierto? (Abr. ’93)

Si usted se refiere a si Maitreya y el Arcángel Miguel son el mismo individuo, entonces la respuesta es no. Son dos individualidades bastante separadas. Si se refiere a si Ellos se encuentran en el mismo punto de evolución, entonces la respuesta es sí.

¿Es Maitreya el Hijo de Yahvé? (Noviembre ’94)

No.

¿Se conoce también Maitreya como Soraya? (Junio ’95)

No. Los nombres que se pueden atribuir a Maitreya son: Maitreya, Maitreya Buddha (esperado por los budistas), el Cristo (por los cristianos – Él encarna el Principio Crístico), el Imán Mahdi o el Mesías (por los musulmanes), el Mesías (por los judíos – aunque el Maestro Jesús es realmente el Mesías de los judíos, y tendrán que reconocer a Jesús como el Mesías antes de que acepten a Maitreya como el Instructor del Mundo); Él es también Krishna, o Kalki Avatar, para los hindúes. Todos estos son nombres a los que Él podría razonablemente responder, aunque Él dice que tales nombres son creados por el hombre y causan confusión – si Él es el Cristo para los cristianos, qué pasa con los budistas, los musulmanes, el Imán Mahdi, etc.? Por tanto Él prefiere ser llamado, simplemente, “El Instructor”.

¿Tuvo Maitreya las mismas personas a su alrededor hace 2.000 años cuando adumbró a Jesús? (Marzo ’96)

Algunas de las personas alrededor de Maitreya estuvieron junto a Jesús en Palestina. El Maestro Morya, un Maestro muy conocido, fue San Pedro. Juan el Amado es ahora el Maestro Koot Hoomi. El discípulo que vino después de Jesús, San Pablo, el cual creó el ‘iglesismo’ y lo llamó ‘cristiandad’, es también ahora uno de los Maestros, Hilarión. Les veremos en breve. El Maestro Jesús, el Maestro más conocido de todos, está ya en el mundo, viviendo a las afueras de Roma desde hace unos siete años. Muy pronto después de que veamos a Maitreya, veremos al Maestro Jesús y a Maitreya juntos. La gente les ve ahora bajo todo tipo de diferentes ‘disfraces’. Como saben los lectores de Share International, nosotros publicamos relatos de experiencias de personas con Maitreya y el Maestro Jesús.

¿Pertenece Maitreya a la Fraternidad Blanca? (Noviembre ’96)

Sí. Nuestra Jerarquía espiritual planetaria, de la cual Maitreya está a la cabeza, es una logia de la Gran Fraternidad Blanca (Cósmica).

¿Conoce la humanidad el nombre de Maitreya cuando Él era un hombre común como nosotros? (Noviembre ’95)

No. Él habría tenido, naturalmente, una sucesión de nombres durante Sus varias encarnaciones. Hace tanto tiempo que se nos han perdido.

¿Está Maitreya todavía viviendo en Londres, ahora en 1996? (Diciembre ’96)

Sí; está instalado en la comunidad asiática de Londres, pero se desplaza de un lado a otro del mundo mediante el pensamiento, todo el tiempo.

¿Está materialmente aquí y materialmente en algún otro lugar del mundo a la vez? (Diciembre ’96)

Sí; puede mandar reflejos de Sí mismo por todo el mundo, mientras permanece en Londres.

(1) Cuando usted dice que Maitreya ha estado aquí desde julio de 1977 y que el Maestro Jesús está en Roma, quiere decir en un cuerpo físico? (2) ¿Se ven los Maestros realmente como hombres? (Octubre ’94)

(1) Sí. (2) Sí.

¿Maitreya come y hace todo lo demás como una persona normal? (Julio/Agosto ’95)

No. Él no necesita comer. Puede comer si las circunstancias sociales así lo requieren; un poco de arroz, por ejemplo. Él vive en la comunidad asiática de Londres. Él es, por así decirlo, un miembro de esa comunidad, y muchos de sus miembros Le identifican como a uno de los suyos – sólo que como a un hombre extraordinario, obviamente.

Él puede aparecer y desaparecer a voluntad, cosa que hace todo el tiempo. Puede estar en cualquier parte del mundo mediante el pensamiento, puede aparecer en diferentes lugares simultáneamente. Es omnisciente, omnipresente – así que Él puede saber lo que una persona está sintiendo (quizás alguien asociado con uno de los grupos con los cuales estoy en relación) y se les aparecerá para infundirles consuelo o ánimo.

¿Tiene Maitreya papeles – un pasaporte? (Julio/Agosto ’95)

Sí. Él vino de los Himalayas, donde ha vivido durante miles de años. Descendió el 8 de julio de 1977, y permaneció algunos días en las llanuras de Pakistán para aclimatar el cuerpo que se ha creado Él mismo (no es un cuerpo convencional; no tiene madre ni padre) por un acto de voluntad. Le permite vivir a nuestro nivel, como aparentemente un hombre común, y al mismo tiempo introducir lo suficiente de Su conciencia como el Cristo para realizar Su trabajo como el Cristo – ser el Instructor del Mundo, no sólo para los cristianos sino para todos los grupos en todas partes del mundo.

¿Ha estado Maitreya alguna vez casado? (Abril ’94)

No.

¿De qué trabaja Maitreya para pagar su comida, el alquiler de su casa o piso, sus viajes o sus ropas? (Diciembre ’93)

Él no come ni duerme; Él crea sus propias ropas y viaja con el pensamiento; y vive como un miembro más de una comunidad en una casa que es también un Templo. Él no necesita dinero. Cuando por primera vez vino a Londres y vivía en el área de Brick Lane, trabajó como portero de noche en un hospital.

¿Qué es lo que va a hacer Maitreya precisamente? Librar al mundo del hambre, una mejora física, compartir el bienestar – todo esto no es decir en lo que nosotros nos convertiremos. ¿Qué es lo que Maitreya hace por nosotros que nosotros no podemos hacer solos? (Octubre ’95)

Maitreya no librará al mundo del hambre sino que nos inspirará a que lo hagamos nosotros mismos. Maitreya encarna lo que llamamos la Conciencia Crística – la energía del amor – y es esta energía, al manifestarse a través nuestro, lo que cambiará el mundo. Maitreya inspirará en nosotros un “cambio de corazón” para crear justicia – y por tanto paz – en el mundo.

Él conducirá a aquellos que están preparados a través del proceso de la primera y la segunda iniciación, y traerá una nueva revelación de la naturaleza de Dios (el Logos), y por tanto de nosotros mismos. Él viene, dice, para enseñar a la humanidad el arte de la realización del Ser (o de Dios) – la meta de nuestras vidas.

Usted dice que Maitreya viene como instructor – ¿vendrá con un sistema que deberemos seguir? (Diciembre ’96)

No. Él no presentará al mundo una ideología, o un sistema de creencias, o una nueva religión. Una ideología es simplemente un sistema de creencias. Maitreya ha venido para enseñar a la humanidad el arte de la realización del Ser (o de Dios) que no es una creencia, ni una religión ni una ideología; es la misma base y propósito de nuestras vidas.

La realidad de Dios

¿Nos inspirará Maitreya a adorar a Dios? (Septiembre ’93)

No, no creo que Él lo haga. Él ha dicho: No me adoréis. Si me adoráis os ponéis debajo de Mí, mientras que estáis al mismo nivel.

Hay sólo una Divinidad – todos la compartimos. La única diferencia entre Maitreya y vosotros y yo es que Él es un ser humano tremendamente avanzado que tiene varios grados de conciencia cósmica, y nosotros tenemos escasamente el principio de conciencia mental. Hay una diferencia en el grado que manifestamos esa Divinidad, pero la Divinidad es la misma para todos.

Ustedes encontrarán que la actitud hacia Dios cambiará dramáticamente. Cuando un Maestro ha venido anteriormente, los grupos a quienes Él ha dado Sus enseñanzas le han convertido en Dios, le han puesto en el cielo y un día a la semana le adoran – (si son de Islam lo adoran todos los días, varias veces al día). Cada vez más, las personas empezarán a comprender que ellos son Dios, que aquello que llamamos Dios, aquello que llamamos Naturaleza y aquello que llamamos humanidad son una y la misma, no hay división. Somos Dios en encarnación. Somos la misma Divinidad. Maitreya dice que sólo importa el Ser – vosotros sois ese Ser, un Ser inmortal. Si os reconocéis como Dios, como la misma Divinidad, ¿quién está allí para adorar?.

La adoración se cambiará por la invocación. Habrá una nueva religión – Maitreya dice: Yo no he venido a crear una nueva religión. Pero debemos llamarlo de algún modo, por eso y por conveniencia llamémoslo religión – una nueva religión que es esotérica de base, que es ciencia, la ciencia de la evolución, de la cual los Maestros son los guardianes. Ellos conocen el sendero de la evolución científicamente – no como una esperanza vaga y devocional de que “algo bonito me sucederá hoy” de Dios.

Debemos llegar a conocer a Dios como una realidad siempre presente, no como alguien arriba en el cielo que adoramos, pero algo que somos, que cada uno es. Lo que cambiará es el acercamiento a Dios a través de la adoración al acercamiento a Dios invocando la energía que es Dios. La Biblia Cristiana dice: “Dios es un fuego consumidor” – ese fuego es energía.

Nuestra más potente idea presente de Dios es el sistema solar, en el centro del cual hay un gran Ser que lo enalma, cuyo cuerpo de manifestación es este sistema solar – que es Dios. Pero nuestro sistema solar es sólo uno de billones de soles en la galaxia en el centro de la cual hay otro gran Ser del cual no podemos saber nada.

Así pues Dios es energía. Las leyes que gobiernan esta energía hacen las cualidades de Dios, y estas pueden ser invocadas por la humanidad como un todo, particularmente en los tres Festivales Espirituales de Primavera y en las nueve lunas llenas restantes a lo largo del año. Este enfoque masivo transformará la actitud y la comprensión de aquello que llamamos Dios.

¿Quién o qué es lo que llamamos “Dios” – el Logos Galáctico? (Enero/Febrero ’97)

Este planeta es el cuerpo de expresión de un gran Ser Cósmico, un Hombre Celestial. Él se refleja a sí mismo al nivel físico-etérico como Sanat Kumara, el Señor del Mundo, en Shamballa. Sanat Kumara ha estado en este planeta durante 18 millones y medio de años, procedente originariamente del planeta Venus, y es la expresión etérica en el plano físico del Logos de nuestro planeta. Él no es el Logos, sino el reflejo del Logos. Él es “El Anciano de los Días” de la Biblia, el “Joven de los Eternos Veranos”, el “Jehová” judío, o “Nuestro Padre en el Cielo”.

¿Qué es lo que se entiende por “madre del mundo”? (1) ¿Es un avatar? (2) ¿Un ser de otro planeta? (3) ¿Una entidad altamente evolucionada? (4) ¿Está en forma humana visible? (5) ¿Cuál es su función? (6) ¿Cuál es su relación con Sanat Kumara? (7) ¿Cuál es la diferencia entre: “la Divina Madre”, “la Madre del Mundo” y “Madre Tierra”? (Junio ’96)

(1) No. (2) Originariamente, sí. (3) Sí. (4) No. (5) Ella personifica a la Madre o el aspecto nutridor. (6) Ella es Su Shakti. (7) Son la misma.

Es bien conocido que en la enseñanza budista no hay referencia a un Dios, sólo a dioses en los varios mundos celestiales. ¿Tendrán todos los budistas que revisar sus ideas respecto a ese punto cuando sean conscientes de las enseñanzas y la misión de Maitreya? (Enero/Febrero ’94)

No, yo no pensaría eso en absoluto. El budismo, a mi juicio, es el que más se acerca a las enseñanzas esotéricas de la Jerarquía en este punto. Es importante recordar que Maitreya no es “Dios”, no afirmará ser Dios, sino que es un Mensajero divino que viene para enseñarnos la naturaleza divina.

Cuando se le preguntaba si Dios existía o no, El Buda respondía para ese propósito que si uno no conocía quién y qué era (como hombre) cómo podía saber sobre Dios. Por tanto dejad esa pregunta a un lado, Él decía, hasta que os conozcáis a vosotros mismos.

¿Podría explicar con más detalles su descripción sobre la relación entre el Señor Maitreya y Dios? (Diciembre ’96)

Hay que aclarar de antemano que Maitreya no es Dios. Él es un representante, una expresión, o mensajero, de Dios. Él ha realizado, como una experiencia momento a momento, su completa identidad con Dios o el Ser, el Señor. Él es tan evolucionado, y tan puro, que puede, en Su propio Ser, encarnar ese aspecto de la naturaleza de Dios que llamamos Amor, el Principio Crístico.

Yo soy católico y creo en un único Dios, estando en desacuerdo con lo que usted dice sobre Maitreya. (Octubre ’96)

Yo no estoy diciendo que Maitreya sea Dios, Él es un instructor, como Jesús era un instructor. Usted diría que Jesús era Dios: no estaría de acuerdo con usted. Yo diría que Jesús era un hombre semejante a Dios; Maitreya es un hombre semejante a Dios. Finalmente usted, también, será un hombre semejante a Dios. Está en cada uno de nosotros ser como Jesús, Maitreya, Krishna o Buddha, pero estoy de acuerdo con usted en que sólo hay un Origen del cual todo proviene: eso es lo que nosotros llamamos Dios.

¿Hay alguna práctica específica que Maitreya aconseja para conocer a Dios? (Octubre ’94)

Maitreya aconseja el desarrollo de estas tres: honestidad de mente; sinceridad de espíritu; y desapego – esto es, desapego de identificarse con el cuerpo, las emociones y las sensaciones, y con la mente. Estos son los vehículos del Ser y no deben ser confundidos con el Ser.

Él también aconseja el uso de la Oración de la Nueva Era para alcanzar la conciencia despierta del Ser.

Usted dice en sus libros que la fuerza del mal (el anti-Cristo) fue liberado en ciertos momentos de la historia, por ejemplo durante el imperio romano y durante las guerras mundiales este siglo. ¿Puedo preguntar por quién? Dios, supongo, pero Dios en el aspecto evolutivo o involutivo? (Junio ’95)

Por Sanat Kumara, el Señor del Mundo en Shamballa. Dios es siempre evolutivo. El aspecto involutivo – el espíritu descendiendo a la materia – es parte del proceso creativo evolutivo de Dios.

¿Existe el cielo? (Enero/Febrero ’94)

El “cielo” es un estado interno de Ser o conciencia. “El Reino de los Cielos está en el interior”, como el mismo Jesús dijo. El Reino de los Cielos es el Reino Espiritual, el Reino de las Almas, la Jerarquía Espiritual de Maestros e Iniciados, el reino que está inmediatamente por encima del humano.

Se entra en él por la puerta de la Iniciación. Es la conciencia que resulta de la unión del alma con la personalidad humana. La manera de alcanzar esa unión es mediante la meditación, que es la manera mediante la cual el verdadero Ser, el ser Superior o el alma y su reflejo – el hombre o mujer encarnados – se fusionan juntos en la personalidad infundida por el alma.

También hay otro significado de “cielo”. Las almas que no están en encarnación pasan un período mayor o menor de ‘tiempo’ (el tiempo es un concepto del plano físico del cerebro humano) en Devachan, un estado de gracia eterno, mientras esperan la llamada para volver a encarnar. El concepto cristiano del cielo, aunque un poco distorsionado, se relaciona con esta experiencia.

Si un Dios de Amor creó el mundo, ¿Por qué hay tanto sufrimiento? (Abril ’94)

Al crear la humanidad, el Creador nos dio libre albedrío, sin el cual nunca nos hubiéramos transformado en colaboradores responsables y bien intencionados con lo Divino. Nuestro sufrimiento es el resultado de la acción de la Ley de Causa y Efecto (la ley del karma). Si – como nosotros hacemos – utilizamos mal nuestro libre albedrío, sufrimos, y continuaremos sufriendo, hasta que aprendamos a no hacer daño.

¿Qué es correcto: la teoría del Big Bang, o la teoría del Equilibrio, u otra, sobre el origen del Universo? (Septiembre ’93)

La teoría del Big Bang es la que más se aproxima a las enseñanzas esótericas, por ejemplo que el Universo es el resultado de una gran explosión o “exhalación” en la cual los polos opuestos, espíritu y materia, son unidos. En esa unión la materia se espiritualiza. Entonces sigue una fase de “inhalación” de todo aquello que fue creado y el proceso completo se repite eternamente en un giro superior de la espiral.

Oración – Invocación

¿Es la oración una forma de invocar a Maitreya? (Mar. ’93)

Sí, en efecto. Todos los Maestros responden a las oraciones – así es como se responde a las oraciones, no lo hacen personas que están sentadas ahí en el cielo, no existe tal lugar. El cielo es un estado de ser y este, el reino celestial, es el reino de las almas.

Los Maestros están siempre despiertos, nunca duermen, y escuchan cada oración. Que ellos puedan responder a esa oración depende de la fuerza de la invocación, en qué proporción de materia emocional o mental está envuelta la oración. Cuanto más elevada y más mental es la materia en que está envuelta la oración, más impacto produce en las mentes de los Maestros, porque Ellos trabajan en los planos mentales y no los emocionales. Existen muchos seres en los planos astrales que responden a oraciones de tipo astral, pero los Maestros responden en los planos mentales y supra-mentales, los planos del alma o espirituales. Así que cuanto más elevada hagas tu invocación a través de la oración, mejor. Pero aún más importante que eso es el karma. La Ley del Karma controla la acción incluso de los Maestros en relación a la oración.

Ciertas invocaciones han sido dadas al mundo por los Maestros como oraciones. Maitreya mismo ha dado una oración mundial para la nueva era para despertar en nosotros el sentido de uno mismo como divino, como el ‘creador del universo’, identificándonos con Dios. Es la siguiente:

“Yo soy el Creador del Universo.

Yo soy el Padre y la Madre del Universo.

Todo vino de Mí.

Todo Regresará a Mí.

Mente, Espíritu y Cuerpo son Mis Templos,

para que el Ser realice en ellos

Mi Supremo Ser y Devenir”.

En esta era venidera la humanidad reconocerá gradualmente su identidad con el Ser o Dios. No verá a Dios como ‘alguien que está ahí arriba’, sino inmanente en cada aspecto de la creación – que no existe separación de ningún tipo entre Dios, la naturaleza y la humanidad. Todo se interrelaciona.

Por supuesto, muchas oraciones reciben respuesta, pero esta respuesta a menudo no se reconoce como tal. La respuesta puede bien tratarse de un regalo no solicitado de estímulo o una oportunidad presentada, en vez de la respuesta esperada a la necesidad sentida que se había pedido.

¿Cuando utilizamos la Oración para la Nueva Era dada por Maitreya, debería uno identificarse con el Alma o con la Mónada (tanto como uno pueda en este punto de evolución)? (Abr. ’93)

Uno debería identificarse, en la medida que pueda, con el Alma. Te puedes considerar afortunado si te puedes identificar con el Alma durante cualquier forma de meditación, afirmación o mantram. La Oración para la Nueva Era, naturalmente, es una afirmación. Para la mayoría de las personas, el Alma es desconocida, no inalcanzable, pero hablando en términos generales, desconocida. La Mónada es simplemente por ahora una idea en las mentes de la mayoría de discípulos.

¿Ha dado el Maestro alguna visualización para la Oración de la Nueva Era de Maitreya? Tenemos visualizaciones que son muy útiles para la Gran Invocación, y me pregunto si el Maestro sería tan amable de darnos otra para la nueva Oración? (Diciembre ’93)

No, no lo ha hecho.

¿Cuál es el efecto de las oraciones dirigidas a los Santos que ya se han reencarnado? ¿Pueden ser tan efectivas como si estas fueran dirigidas a las almas de los Santos desencarnados? (Enero/Febrero ’95)

No hay diferencia. Además, la mayoría de los Santos del pasado son ahora Maestros.

He escuchado una versión de la Gran Invocación la cual ha sido modificada para incluir lo femenino. ¿Es correcto? (Enero/Febrero ’96)

No, no es correcto. La Gran Invocación fue dada precisamente tal como está por los Maestros. No es tan solo un conjunto de ideas, sino ideas enmarcadas en una forma mántrica. Cuando uno la pronuncia tal como es, el mantram funciona. Cuando la diluyes mediante todo tipo de cambios, como muchos grupos hacen por simples razones personales – sus propios prejuicios – están cambiando lo que ha sido dado al más alto nivel por la Jerarquía, disminuyendo la efectividad del mantram. Los mensajes de Maitreya, dados a través mío, son igualmente de efecto mántrico. Una y otra vez, Maitreya dice “hermanos”, “hombres”; Él no dice: “hombres y mujeres.” Lo podría decir, pero rompería el ritmo mántrico del texto. Por tanto, uno no debería cambiar estas cosas.

Todos deberían saber que los Maestros son personas que, como nosotros, han sido hombres y mujeres a lo largo de Su historia evolutiva. Para Ellos no hay separación, ninguna diferencia entre hombre y mujer. Es absolutamente esencial que las mujeres ocupen plenamente su lugar en cada aspecto de la vida en esta era que viene, la era de Tara, o Madre, en la cual el aspecto que nutre, el aspecto madre destaca. Esto no significa una dominación de lo femenino sobre lo masculino. Al contrario: es un perfecto equilibrio entre lo femenino y lo masculino, ambos contribuyendo igualmente, pero cada uno de ellos recordando que han sido hombres y mujeres una y otra vez a lo largo de su experiencia evolutiva. Así que a cada negación de la libertad que las mujeres sienten hoy, ellas también contribuyeron a esta en el pasado.

(1) ¿Se debe decir la Gran Invocación siempre en inglés o pueden los diversos grupos de todo el mundo traducirla en su propia lengua? (2) ¿Hay traducciones ‘oficiales’ en otros idiomas? (3) Si es así, ¿En qué idiomas y quién ha proporcionado las traducciones? (4) ¿Se verían las cualidades mántricas/invocatorias comprometidas por las traducciones llevadas a cabo por personas en vez de por Maestros? (Noviembre ’94)

La Gran Invocación ya ha sido traducida a muchos idiomas y es utilizada en todas estas lenguas por grupos e individuos en todo el mundo. No hay obligación de usar la versión inglesa. Por mi experiencia, hay varias traducciones en algunos idiomas y, según mi información, estas difieren de alguna manera en calidad y en ‘estilo’ – las personas más devocionales traducen la Invocación más devocionalmente, por ejemplo – pero aún y así funciona igual de bien por lo que a la Jerarquía se refiere, que después de todo, es lo que importa.

Aún de forma más notable, muchos grupos e individuos cambian el texto, y por tanto el significado, para adaptarlo a sus propios prejuicios y creencias. Creo que esto es un profundo error y un mal uso de la Invocación. Por ejemplo, muchas personas de la ‘nueva era’ no creen en la existencia del mal en el planeta y cambian la línea: “y selle la puerta donde se halla el mal”, o la omiten toda, como si, al ignorar el hecho del mal, este no se manifestara. El “mal” al que se refiere en esta línea es aquel causado por los Señores de la Materialidad, cuyo papel es sostener el aspecto materia del planeta – ese es su dominio. “Sellar la puerta” asegura la restricción de estos Señores de la materialidad solamente a ese dominio. Este es el “encadenamiento de la Bestia” (en el libro del Apocalipsis) “durante una era y la mitad de la otra era”. A excepción de la primera versión en inglés dada a Alice Bailey, los Maestros no hacen traducciones de la Invocación.

La realidad del Reino de Dios

La Jerarquía Espiritual

¿Quién es el ‘jefe’ de Maitreya – es Él el jefe real de toda la Jerarquía? (Julio/Agosto ’96)

La Jerarquía es Su Ashram, y Él está a la cabeza de la Jerarquía, es el Maestro de todos los Maestros. Ellos le consideran su Maestro, de igual manera que nosotros los consideramos nuestros Maestros.

Hay tres ‘puestos’ principales en la Jerarquía, cubiertos por tres Grandes Seres: el Manu – el ejemplo de la raza, el Maestro que encarna la meta racial en toda su perfección; el Bodhisattva o Cristo – el Instructor del Mundo, el Señor Maitreya; y el Señor de la Civilización. Estos Señores forman un triunvirato al frente de la Jerarquía.

Existen tres departamentos bajo estos Grandes Seres: uno bajo el 1er rayo de poder; uno bajo el 2º rayo de Amor-Sabiduría, el rayo de Cristo; uno bajo el 3er rayo de Inteligencia Activa o adaptabilidad. Del tercer rayo proceden cuatro rayos más – 4, 5,6 y 7 – y 49 Ashrams que juntos se ocupan de todo el trabajo de la Jerarquía. Por tanto es una organización inmensa, y hay un intercambio constante entre estos tres departamentos y los 49 Ashrams. Por encima de Maitreya, El Instructor de Maitreya, está Sanat Kumara, el Señor del Mundo. Tiene muchos otros nombres: el Iniciador Uno, el Joven de la Eterna Primavera, el Rey, y cuando hablamos sobre “Nuestro Padre en el Cielo” ese es a quien nos referimos; Él es el Jehová judío de la Biblia. Sanat Kumara mora en Shamballa, un centro en materia etérica en el desierto de Gobi.

Él es un hombre “joven”; vino del planeta Venus hace unos 18 millones y medio de años, trayendo consigo la energía de la Mente – somos los hijos de la Mente.

¿Está la Jerarquía bajo Maitreya totalmente constituida en cuanto a los nombres, personal, etc.? (Julio/Agosto ’96)

La Jerarquía está compuesta de 49 Ashrams: existen siete Ashrams principales con un Maestro de 6º grado, llamado Chohan, a la cabeza de cada uno, y de estos surgen otros seis Ashrams – así que existen siete líneas de siete Ashrams, que suman 49 en total. El personal de todos estos Ashrams todavía no está en posición hasta ahora.

En su libro La Reaparición del Cristo y los Maestros de la Sabiduría, página 30, se afirma “... la Jerarquía Planetaria de Maestros... han alcanzado un punto en Su propio desarrollo evolutivo que requiere una re-ejecución, esta vez en formación grupal, de la experiencia en el plano físico. Esta es la razón fundamental tras el resurgimiento planificado e inminente...” Mis preguntas son: (1) ¿Es la razón principal del re-emerger de Maitreya beneficiar a la Jerarquía de los Maestros y sigue esto siendo así? (2) Ya que los Maestros son de gran ayuda para la humanidad, ¿significa la descripción de Su estructura de autoridad jerarquía una norma aristocrática de arriba hacia abajo? (3) ¿Es esto verdaderamente democrático? (4) ¿Es esto verdaderamente altruista? (5) ¿Significa esto que la humanidad tiene una importancia secundaria? (6) ¿Debería conocer la humanidad la humildad y no pedir de forma tan arrogante una importancia tan primordial? (Jul./Ago. ’93)

Las afirmaciones que usted cita de mi libro se refieren al re-emerger de la Jerarquía en conjunto, no sólo al de Maitreya. Su re-emerger no beneficia a los Maestros (Él está siempre con Ellos) sino que Él emerge como uno de Ellos, al frente, como Su Líder. Es la exteriorización de la Jerarquía el acontecimiento más importante, no simplemente ayudar a la humanidad, por muy beneficioso que sin lugar a dudas sea para nosotros. Sigue siendo así. (2) No. La Jerarquía Espiritual de Maestros e Iniciados constituye un Reino – el Reino de las Almas (o el Reino de Dios utilizando terminología Cristiana). Su estructura es lo opuesto a lo autocrático o autoritario, y más bien está basada en la realidad de la relación Espiritual. Todos sus miembros (como es la humanidad en conjunto) se reconocen como iguales, e igualmente divinos, pero también como expresión de esa divinidad a distintos niveles, dependiendo del nivel evolutivo alcanzado. Es la realidad de este hecho lo que determina automáticamente (y eso es así en todo el cosmos) el nivel iniciático de un miembro. Dentro de la Jerarquía se encuentran Iniciados de muchos niveles distintos, los menos avanzados aprendiendo de los más avanzados. Todos acuden al Cristo, el Señor Maitreya, para que les proporcione orientación (no órdenes) como al más avanzado y experimentado. (3) La Jerarquía funciona por una síntesis de forma democrática y jerárquica. Cada Maestro goza de un derecho democrático de opinión sobre cualquier cuestión general que se discuta pero inevitablemente, por su conocimiento superior y experiencia, las decisiones finales deben provenir de los miembros más avanzados. No obstante, la mayoría de decisiones se toman por consenso. (4) Sí, completa y totalmente; los Maestros no tienen deseos personales de ninguna clase. (5) No. La humanidad forma sólo un Reino en el Esquema y Plan total pero es de gran importancia. (6) Sí.

(1) En la sociedad del nuevo mundo en la que todos comparten, ¿habrá todavía un sistema jerárquico? (como al parecer existe al nivel en que habita su Maestro, según la filosofía esotérica) y (2) si es así, ¿Cómo no se producirán las mismas dificultades relacionadas con la desigualdad? (Diciembre ’94)

La Jerarquía de la cual los Maestros y Sus discípulos son miembros debería ser entendida como basada en la evolución espiritual y no en la autoridad o el privilegio. Para los Maestros, todos somos iguales pero en diferentes etapas en la expresión de la divinidad; la divinidad misma es una e indivisible. En cualquier nuevo sistema político/económico, depende de la humanidad regular el grado de participación y democracia que se consideraría como necesario y justo. Todo está en nuestras manos; ningún sistema será nunca impuesto en nosotros por la Jerarquía de Maestros.

¿Tienen los Maestros alguna señal obvia en el cuerpo que los distinguirá del resto de las personas? (Julio/Agosto ’96)

Una cosa, que no es una ‘señal’ de nacimiento pero que es parte de su derecho de nacimiento, es que Ellos son perfectos, hombres sin faltas. Sólo conocen el amor total e incondicional. Ellos son los veteranos miembros del Centro donde el Amor de Dios es expresado. Eso es verdad para todos los Maestros, cualquiera que sea Su rayo. Algunos demuestran otras cualidades también: Poder, Propósito, Inteligencia de diferentes tipos; otros estimulan a los científicos del mundo, otros a los grupos educativos, otros a los políticos, a los pensadores económicos, etc. Como hombres, son tan variados como lo somos nosotros. Están llenos de gracia, bondad, dispuestos a servir y salvar incesantemente. Son radiantes de una forma que pocos pueden imaginar. Su inteligencia y sabiduría llega al corazón de cada problema; tienen una fuerza espiritual que puede impulsar a la acción a grupos enteros de discípulos.

¿Poseen los Maestros el poder de la destrucción así como también el de la curación? (Julio/Agosto ’96)

La creación es un proceso de creación y destrucción. Ese se lleva a cabo por el Logos de cualquier planeta en particular, de un sistema solar o de una galaxia. Cuando el Logos decide que Su trabajo de creación se ha “desviado” una cierta “distancia” y desea hacerlo volver hacia Él, que es lo que ocurre, entonces tiene lugar la fase destructiva. Los Maestros, por Ellos mismos, no son destructivos, pero comprenden las leyes de la creación, que incluyen a las leyes de destrucción. Algunos de los Maestros son invocados, especialmente los del 1er rayo de Propósito o Voluntad, que a menudo se denomina el rayo destructor. Los Maestros sobre esta línea trabajan destruyendo las viejas formas, las viejas estructuras, para preparar la nueva vida que entra con la nueva energía, generando así nuevas formas.

¿Podría por favor explicar por qué los Maestros todavía tienen cuerpos astrales? (2) ¿De qué utilidad es un cuerpo astral una vez ya se ha pasado la 2ª iniciación? (3) ¿Cómo se relaciona el cuerpo astral con la imaginación creativa? (Julio/Agosto ’95)

(1) En el Maestro el vehículo astral existe como un aparato sensorio, sensitivo y un espejo de Buddhi. (2) Es el aparato sensorio, sensitivo para toda la humanidad. Simplemente empieza a estar bajo control cuando la 2ª iniciación puede tomarse. (3) La imaginación astral aporta normalmente una gran medida de energía al acto creativo. Cuanta más evolucionada es la persona menos es este el caso.

¿Cuánto tiempo pasará hasta que los Maestros aparezcan en cuerpos femeninos, ya que nuestra evolución puede verse acelerada por la presencia del Cristo en el mundo? (Marzo ’96)

250-350 años

¿Por qué la existencia de una Jerarquía Espiritual es sólo mencionada en las enseñanzas esotéricas de Occidente y no en las enseñanzas de todos los grandes sabios y avatares de la India (Ramakrishna, Vivekananda, Sri Aurobindo, Premananda, Sai Baba)? (Diciembre ’95)

Porque es precisamente en Occidente que la idea de la existencia de Grandes Instructores Espirituales ha sido perdida o abandonada. Además, los avatares no son en realidad miembros de la Jerarquía Espiritual de este planeta. Ellos ‘llegan’ de fuera del planeta.

El grupo de Maestros comprometidos con el mundo occidental son miembros de la Logia Trans-Himalaya. A diferencia de los miembros de la separada Logia del Sur de India, estos Maestros no trabajan abiertamente, por eso la necesidad de enseñanzas sobre ellos.

El Maestro Jesús

¿Dónde está el Maestro Jesús y cuál es su relación con Maitreya? (Julio/Agosto ’93)

No son sólo una señal del regreso del Cristo, sino también del grupo del cual el Cristo está al frente, que incluye al mismo Jesús. El Maestro Jesús, como se le conoce en la Jerarquía de los Maestros, ha estado viviendo en las afueras de Roma desde 1989. Él es uno del primer grupo de Maestros que viene al mundo con el Cristo.

El Cristo y Jesús no son la misma persona. El señor Maitreya encarna, en Su propio Ser, lo que llamamos el Principio Crístico, la Conciencia Crística, el segundo aspecto de la trinidad Cristiana, la energía de amor. Él adumbró y trabajó a través de Su discípulo Jesús durante tres años, desde el bautismo hasta la crucifixión. Durante estos tres años, el discípulo Jesús se convirtió en Jesús el Cristo o el Mesías. Casi 600 años antes, el Buda adumbró a Su discípulo, el Príncipe Gautama quien, a la edad de 29 años, se convirtió en Gautama Buda. Esta es la antigua forma de aparición del Instructor en el mundo, que es un acontecimiento cíclico. Lo que estamos presenciando actualmente es el retorno, según la ley cíclica, del Instructor, esta vez en Su propia y completa presencia física, no mediante el adumbramiento de un discípulo como había sido el caso hasta ahora.

¿Cómo trabajarán juntos Maitreya y el Maestro Jesús? (Oct. ’95)

Estos Dos Grandes Seres han trabajado estrechamente juntos durante muchos siglos. Según el Maestro DK (que dio las enseñanzas de Alice Bailey) el Maestro Jesús intenta ahorrar el tiempo y el esfuerzo de Maitreya cuando es posible. Esta colaboración, sin duda, continuará. En las iglesias cristianas, la energía del Maestro Jesús o del mismo Maitreya magnetiza las hostias en cada ceremonia de la Eucaristía.

La responsabilidad de la iglesia cristiana reside en el Maestro Jesús. Su labor será purificar las enseñanzas de los dogmas y doctrinas creadas por el hombre que la condicionan hoy. Sin duda, Maitreya le ayudará en toda manera. La función de la iglesia ha sido enseñar y curar. En mi opinión, ha enseñado mal y ha curado poco. Esto cambiará bajo la inspiración tanto de Maitreya como del Maestro Jesús, y se creará un sendero hacia la iniciación – el verdadero sendero religioso.

¿Quién vendrá primero, el maestro Jesús o Maitreya? (Sep. ’95)

Tanto Maitreya como el Maestro Jesús ya están en el mundo: Maitreya en Londres y el Maestro Jesús en Roma. El Maestro Jesús y los otros Maestros (hay en la actualidad 13 en el mundo) se darán a conocer sólo después de la Declaración de Maitreya.

Es generalmente admitido que el Maestro Jesús y Apolonio de Tiana fueron contemporáneos – o al menos muy cerca de serlo. ¿Es verdad? (Julio ’94)

No. Jesús se desencarnó en la crucifixión y regresó como Apolonio siete años después. Él se convirtió en Maestro en esa vida como Apolonio.

En los 650 años más o menos que el Maestro Jesús ha estado encarnado en el plano físico, ha realizado Él alguna vez un trabajo que haya sido conocido públicamente en el mundo, o ha permanecido relativamente oculto todos estos años? (Mayo ’95)

La pregunta refleja algún malentendido. El cuerpo en el que aparece ahora el Maestro Jesús es el tercero de estos desde Su encarnación como Jesús. Los otros eran también manifestaciones físicas. Como los otros Maestros Él trabaja principalmente inspirando a los discípulos a que realicen cambios. Un muy buen ejemplo de esto es el comienzo del Movimiento Ecuménico que Él inició a través del Papa Juan XXIII. Él es también el Maestro detrás de Un Curso de Milagros, que fue dado a través de un discípulo en los planos internos que luego lo dictó a la Dra. Helen Schucman.

Buddha y otros Maestros

¿Qué papel tiene que desempeñar el Buddha en la Reaparición del Cristo? (Jun. ’93)

Él tiene una parte muy importante a desempeñar, que normalmente no es conocida. Él trabaja con Maitreya, y en cierta forma permanece detrás de él, en todo momento. El Buddha ya no se encuentra en cuerpo físico, sino que lo ha dejado en el centro espiritual más elevado de nuestro planeta, Shamballa, un centro energético en el desierto de Gobi. Allí mora el Señor del Mundo (Sanat Kumara), un grupo de Kumaras a Su alrededor y varios individuos muy evolucionados como el Buddha (no Gautama Buddha sino el que trabajó a través de Gautama; el Príncipe Gautama ya no se encuentra en este sistema solar; Él está en Sirio).

El Buddha permanece detrás del Cristo e influencia Su pensamiento en relación a Oriente. Existe una antigua enseñanza oriental acerca de lo que se conoce como “las vestiduras del Buddha”, en la actualidad ocultas y a salvo, pero que serán asumidas por el Cristo, ‘El que ha de Venir’. Estas ‘vestiduras’ son la suma total de la naturaleza emocional-intuitiva del Buddha y la suma total de Su conocimiento y pensamiento, es decir, los cuerpos astral y mental del Buddha. Estos aumentan el equipamiento emocional y mental del Cristo mismo.

El Buddha encarna la energía de sabiduría, Maitreya la energía de amor. En relación a oriente, Maitreya gana de este modo la experiencia del Buddha, y a través de la utilización del equipamiento emocional y mental del Buddha puede penetrar en la conciencia de la mente oriental, cabe entender que de una forma más profunda de lo que sería posible de lo contrario.

El Buddha encarna ahora el aspecto sabiduría desde niveles cósmicos y transmite esta energía a través de Maitreya al mundo.

(1) ¿Es el personaje tibetano Gesar al cual los tibetanos esperan que regrese como instructor e iluminador, otro nombre para Maitreya? (2) ¿Espera también el budismo el retorno de Maitreya Buddha, reconociéndolo como Maitreya?

Recientemente se han encontrado en Nepal las reliquias y el lugar de nacimiento de Gautama Buddha, y son ahora reconocidas como tales. (3) ¿Estuvo planeado (¿por la Jerarquía?) que el lugar de nacimiento de Buddha saliera a la luz ahora justo para coincidir con la aparición pública de Maitreya Buddha?

(4) ¿Forma parte de la función kármica del Tíbet mantener sagrado y protegido la mayoría de conocimientos esotéricos y antiguos misterios; mantener intacta la sabiduría eterna que de otro modo se habría perdido o dañado? (5) El Tíbet parece tener un papel muy particular a desempeñar y una contribución que hacer en la comunidad mundial, ¿no es así? (Junio ’96)

(1) Sí. (2) Sí. (3) No. (4) No. (5) Sí, pero no como el preservador de los antiguos misterios. Es un ejemplo de una extraordinaria resignada paciencia y comprensión amorosa ante las dificultades.

¿Adumbró Buddha a otros instructores aparte de Gautama? (Jun. ’93)

Sí: a Mitra en la antigua Persia y Memnón en los últimos tiempos de Egipto.

¿Podría decirme en qué período Memnón, que fue adumbrado por el Buddha, y a quién se menciona en relación a la guerra de Troya, vivió en realidad? (Noviembre ’94)

Aproximadamente en el 6000 aC. La guerra de Troya ocurrió más o menos en el año 2500 aC, y no conozco ninguna relación de Memnón con este acontecimiento. Creo que el que hace la pregunta debe estar pensando en el rey Agamenón, que sí que estuvo muy involucrado en esa guerra.

El Yogi Vedantista del Himalaya, Swami Satyeswarananda, en su libro Babaji: The Divine Himalayan Yogi (Babaji: el Yogi Divino de los Himalayas), dice que, en Octubre de 1974, en Dunagiri Hill en los Himalayas, un hombre que Satyeswarananda dijo “se parecía al Señor Jesus” apareció misteriosamente para transmitir un mensaje a Satyeswarananda. Satyeswarananda lo identificó sólo como “M”. “M” dijo que “se dirigió a Babaji por las necesidades del Occidente; me dijo que os informara de este mensaje: Despertad y Seguidme”. Esto sucedió 3 años antes que Maitreya partiera de los Himalayas hacia Londres. Obviamente la pregunta es: (1) ¿Era “M” Maitreya? (2) ¿Puede ser que Babaji permite lentamente que su trabajo se vuelva exotérico? (3) ¿Cuál será el papel de Babaji en el futuro? (4) ¿Cuál es la naturaleza de su cooperación con Maitreya? (Septiembre ’93)

(1) Sí, “M” era ciertamente Maitreya. (2) No, este no es el caso. (3) Como en el presente, un Avatar divino que sostiene la Tierra. (4) Consejero.

Dónde están Rama, Hércules y Hermes y cuál es su misión actual? (Julio ’94)

No puedo decir nada sobre sus respectivas misiones pero Rama y Hércules están en Sirio y Hermes está en el Consejo del Señor del Mundo en Shamballa.

¿Es Hermes (7000 aC) idéntico a Hermes Trismegisto? (Nov. ’94)

Sí.

¿Sabe dónde se encuentra la entidad que fue Krishna? (Oct. ’94)

Krishna se encuentra en Sirio. Él fue adumbrado en su encarnación como Krishna por el Señor Maitreya.

¿Dónde se encuentra Lao-tse actualmente? (Octubre ’94)

En Sirio.

¿Podría decirnos que fue del iniciado San Francisco de Asís? (Enero/Febrero ’95)

Él es ahora un Maestro de 5º grado y reside en los Alpes italianos.

¿Podría decirnos el nombre del profeta que está ahora en Madrid? (Noviembre ’95)

Él no es un profeta sino uno de los Maestros. Su nombre no ha sido aún revelado.

Los Maestros que fueron en su día Sri Krishna, Moisés y Mahoma, ¿Incitarán a las personas, después del Día de la Declaración, a reformar el hinduismo, el judaísmo y el islam ? (Junio ’94)

No, no personalmente. Un Maestro está ya trabajando en el mundo islámico para intentar reformar el islam.

Usted ha afirmado que el Profeta Mahoma (570-632 dC) fue instruido por Jesús así como Jesús había sido instruido por el Cristo. (1) ¿Por cuánto tiempo fue Mahoma adumbrado por Jesús? (2) ¿Supo Mahoma durante su vida que él estaba siendo adumbrado por Jesús? Se cree que Él dijo a sus seguidores que el Arcángel San Gabriel le reveló los mensajes del Corán, y esto parece ser confirmado por el mismo Corán. (Diciembre ’95)

(1) Durante cuatro años. Mahoma no fue “instruido” por Jesús sino adumbrado por Él. (2) Sí. El Arcángel Gabriel no estuvo involucrado.

(1) ¿Está el Maestro que será el Maestro alemán ya en el mundo externo y activo? ¿Cuál es su nombre y en qué ciudad tiene Su Ashram? (2) ¿Estoy sujeto a un espejismo al creer que yo puedo formar parte de su Ashram? (Julio/Agosto ’96)

No. (2) Sí.

Leí que St Germain dijo que él y Maitreya eran uno y el mismo. (Junio ’95)

No creo que eso venga de “St Germain”. Hay un gran cuerpo de enseñanzas que provienen de los planos astrales que dicen ser de St Germain – Él ya no trabaja bajo este nombre. Eso es un espejismo y una ilusión total, que llega a través de lo que se denomina ‘canalización’ de los planos astrales. Nada de eso es de los Maestros. En los planos astrales hay facsímiles de los Maestros, puestos ahí por la misma humanidad como formas mentales astrales, creadas por discípulos que responden a las verdaderas enseñanzas de los Maestros. Las verdaderas enseñanzas Jerárquicas son las enseñanzas de Alice Bailey, las enseñanzas de H.P. Blavatsky (que conocía a los Maestros y trabajaba con Ellos) y las enseñanzas del Agni Yoga de Helena Roerich.

Existió un extraordinario Ser conocido en las cortes de Europa en el siglo XVIII bajo diversos nombres, pero principalmente como el Conde de St Germain. Él “murió” a finales de ese siglo. Nació como príncipe en la familia de los Rakoczis en Budapest. Él “murió” como el Príncipe Rakoczi, pero cuando el ataúd fue desenterrado se encontró vacío. Él está muy vivo: Es el Maestro Rakoczi (el Maestro “R”) y el Regente de Europa. Su base está en los Cárpatos. Es un iniciado de 6º grado – un Chohan del 7º rayo, un Maestro ascendido, y ya que el 7º rayo está entrando en encarnación Él actuará como el Señor de la Civilización de esta época entrante. Él es totalmente independiente de Maitreya y es un discípulo suyo.

¿Está allí ahora el Maestro que se supone que tiene que ir a París? (Junio ’94)

Sí, en las afueras.

(1) ¿Fue Moisés una previa encarnación del Maestro Morya como algunas personas creen? (2) Si no es así, ¿Dónde está Moisés ahora y cuál es su punto de evolución? (Junio ’96)

(1) No. (2) Él está en Sirio (El Maestro Morya está, naturalmente, en la Tierra). Si Moisés estuviera en este sistema solar sería un iniciado de octavo grado.

Tengo una duda acerca del santo profeta Zarathustra, si fue una encarnación previa de Buddha o Maitreya. (Diciembre ’94)

De ninguno de los dos. Él fue adumbrado por Hermes.

Avatares

¿Qué es Kalki Avatar? (Junio ’96)

Kalki Avatar, para los hindúes, es el avatar de esta era venidera o Yuga, y es sinónimo de Krishna. Los hindúes esperan un avatar – ellos tienen la doctrina de los avatares que vienen cíclicamente, era tras era. En Occidente Jesús se considera como un acontecimiento único: Dios convertido en carne, que vino específicamente para un grupo en particular. En realidad, nunca ha habido una era sin un avatar. Los hindúes aguardan una reencarnación de Krishna. Maitreya adumbró a Krishna, así que por lo que se refiere a los hindúes, Maitreya es Kalki Avatar, el avatar de esta era que viene, la “era de la justicia”, que así será en realidad. Esta es la era en la cual, por primera vez, se manifiesta la esencia espiritual de la humanidad a gran escala; en la cual la humanidad se realiza, se conoce como una, y por tanto crea estructuras que demostrarán esa unidad. También se verá no sólo como una sino como un todo, parte intrínseca de su entorno.

Llegará un momento en que la humanidad comprenderá que ella, Dios, y la naturaleza son uno y lo mismo; no hay separación entre ellos. Finalmente ese sentido de totalidad será conocido por la humanidad en masse, y no lo comprenderá simplemente como una idea intelectual sino lo conocerá como experiencia directa. Krishna, o Kalki Avatar, viene al final de esta “era oscura”, Kali Yuga. Aunque no todos estarían de acuerdo en que el Kali Yuga, la “era oscura”, ha finalizado, el gran Instructor, Sai Baba, en el sur de la India, ha dicho que la era oscura ha finalizado; Swami Premananda ha dicho lo mismo; mi Maestro ha confirmado que está ahora acabando. Por tanto ahora se hace posible que venga Kalki Avatar, el “jinete del Caballo Blanco”.

En un libro sobre Sai Baba dice que él es el tercer avatar divino completo, siendo los otros dos Rama y Krishna (que también fueron él mismo). ¿Significa esto que Maitreya no es completamente divino? (Junio ’95)

No sé de cuál de la cantidad de libros escritos sobre Sai Baba es extraída esta información, pero es obviamente escrita por un devoto que cree (como muchos hacen) que cada avatar a lo largo de toda la historia es una manifestación de Sai Baba que, ellos creen, creó todas las cosas.

Con el mayor respeto y admiración por Sai Baba, tengo que decir que creo que la cita mencionada es absurda. Naturalmente, hay muchos tipos y niveles distintos de avatar, pero todos ellos son por lo menos iniciados de 6º grado según las pautas terrestres. Todos los Maestros de nuestra Jerarquía son de 5º grado o más y, según las pautas de nuestro planeta, son “completamente divinos” (sea lo que se entienda por ello). Sai Baba no era “también” Rama y Krishna. Rama fue el vehículo para Hércules (siendo Él mismo tal vehículo 2.000 años antes) mientras que Krishna fue el vehículo para Maitreya, 3.000 años antes de Jesús. Como iniciado de 7º grado Maitreya es, según las pautas terrestres, eminentemente “divino por completo” y podría estar en cualquier lugar que Él escogiera de nuestro Sistema.

Si las personas deben medir la divinidad de estos hombres-Dioses entonces diría que Sai Baba no es el tercero sino el Ser más “completamente divino” en agraciar este planeta con Su presencia.

Con relación al logro evolutivo, ¿a qué nivel se encuentra el Avatar de Síntesis, el cual adumbra a Maitreya? (Mayo ’96)

Este Avatar encarna en Su Ser los primeros tres aspectos de Dios que conocemos – los aspectos de Inteligencia, Amor y Voluntad – más otro aspecto del cual, todavía, no tenemos nombre. ¿A qué nivel se encuentra esta Entidad Cósmica? Os asombraría si lo supierais. Maitreya es un iniciado de séptimo grado. Esto significa que, por lo que se refiere a este sistema solar, Él tiene dos niveles de conciencia cósmica. El Avatar de Síntesis tiene 12 niveles de conciencia cósmica.

¿Es Sai Baba el Avatar de Síntesis? (Mayo ’96)

No.

Está Mataji, a la que se refiere en la autobiografía de Yogananda, actualmente en encarnación? (2) ¿Es ella un Avatar? (Mayo ’95)

(1) Sí. (2) Sí.

(1) ¿Anclan seres altamente evolucionados en cuerpos femeninos “energía femenina” en nuestro planeta? (2) ¿Existen avatares femeninos aunque no hayan maestros femeninos? (Mayo ’95)

(1) Energía, pero no “energía femenina”. (2) Sí.

Ediciones Amrita, en Francia, presenta una cinta de video titulada: Swami Premananda o la alegría de amar, en la cual uno encuentra un nuevo Maestro de la Sabiduría que no sólo tiene una apariencia física parecida a la de Sai Baba, sino que su trabajo es el mismo. Uno puede ver a Swami Premananda materializar, de su boca, ante miles de personas, cinco piedras lingams. (1) ¿Quién es Swami Premananda? (2) ¿Son sus actividades complementarias a las de Sai Baba o diferentes? (Junio ’94)

(1) Swami Premananda, según mi información, es un avatar (para una entrevista con Swami Premananda ver Share International, abril de 1983), que continua, hasta cierto punto, el trabajo de Sai Baba; por ejemplo, desde hace ya algunos años, él ha producido los lingams mencionados en la pregunta, una vez producidos por Sai Baba, en la Ceremonia Shivalingam anual. (2) Su trabajo es complementario al de Sai Baba.

Tesoros del pasado, maravillas del futuro

¿Podría explicar la frase “consolidar el tesoro del pasado e inspirar las maravillas del futuro?” (Ene./Feb. ’96)

Muchas personas hoy en día no pueden realmente tolerar el mundo moderno. Todo lo que ocurre – políticamente, económicamente, en el campo religioso, social, científico y cultural – les resulta aberrante. Unos anhelan un pasado muy distante, y otros un futuro que aún es inalcanzable. No viven en el presente. Su noción del cambio es arrasar con todo y crear un mundo completamente nuevo. La atracción que sienten hacia los que se hacen llamar grupos de la nueva era ocurre porque precisamente estos grupos tienden a ver el mundo de esta forma. Para muchos, la economía se trata simplemente de tener dinero o no tenerlo. Si tienes dinero, ni siquiera hablas de ello. Sólo hablas de dinero cuando no lo tienes. O, la sociedad está tan corrupta y deteriorada que quieren deshacerse de todo de una vez. A algunas personas les gustaría realmente deshacerse de la mayor parte de la humanidad excepto de sus amigos, acabar con todo, empezar de nuevo con sus amigos y construir un mundo nuevo.

Muchas personas tienen precisamente esta forma mental. Es tan poderosa que obtienen confirmación de ella mediante sus “guías” en el plano astral. Cuántas veces habréis leído lo que se llaman comunicaciones de los “Maestros” (que son realmente de alguna entidad astral o incluso de su propio subconsciente), a través de mediums que dicen cosas como: las naves espaciales nos están aguardando. Habrá una gran debacle en la tierra. Todo va a quedar destruido. La mayor parte de la humanidad va a morir, pero hay 144.000 personas que van a subir a esas naves y serán puestos a salvo hasta que todo se purifique y el mundo esté en orden otra vez: los océanos se hunden, emergen nuevas tierras, todo se seca, y todo les está esperando. Luego descenderán y la vida empezará otra vez – con ellos y sus amigos. Esa es una forma mental muy poderosa, y seguro que conocéis los grupos que la perpetúan. En todas las librerías esotéricas hay libros que relatan exactamente esa misma historia.

Ese es el sueño de las personas que quieren deshacerse del mundo porque no les gusta el mundo. No les gusta la humanidad. No les gusta la forma en que las personas piensan, hablan o huelen. No les gusta nada de las otras personas. Sólo hay algunas personas con las que se llevan bien – personas que creen lo mismo que ellos. Ese es un síndrome muy potente – el de acabar con todo excepto lo que tu crees.

La Nueva Era no va a ser en absoluto así. Si nos deshiciéramos de todo lo que hay en el mundo, nos desharíamos de 18 millones y medio de años de evolución. ¿Qué sentido tendría hacerlo? Tenemos una gran herencia del pasado y, si la rechazáramos, saldríamos perdiendo sobremanera. Maitreya lo llama el “tesoro del pasado”. “Consolidar el tesoro del pasado, inspirar las maravillas del futuro”. No es que todo en nuestra vida actual sea incorrecto, o corrupto, o que básicamente esté en desacuerdo con las necesidades futuras – al contrario. Nuestros sistemas educativos son insuficientes, pero millones de niños van a la escuela.

El Maestro DK escribe, a través de Alice Bailey, que un niño de 14 años que haya recibido una educación medianamente buena tiene la conciencia equivalente a la de un erudito de la Edad Media. Un erudito de la Edad Media tenía el título de doctor universitario de la época. Podía hablar latín y griego, interpretar filosofía y probablemente realizar todo tipo de experimentos de alquimia y científicos. Un erudito de la Edad Media tenía la conciencia de un niño de 14 años educado en la actualidad. Eso es un gran progreso.

¿Vamos a deshacernos del sistema educativo, tirar todo por la borda, y quedarnos sin libros, profesores, ni ninguna herencia de conocimientos y sabiduría? ¿Vamos a deshacernos de todos los laboratorios científicos del mundo? ¿No habrá más tecnología, ni sistemas de medios de transporte en el futuro? desde luego que los habrá. Existe en el mundo una enorme necesidad de las cosas que tenemos, pero nos sobrepasamos. Tenemos demasiado de las mismas cosas, o algunos de nosotros las tenemos y otros no.

El tesoro del pasado es siempre de utilidad. Las grandes universidades, las grandes bibliotecas, con toda seguridad deben continuar. Cuánto más beneficiado se habría visto este mundo si la biblioteca de Alejandría no se hubiera destruido. ¿Cabe imaginar las enseñanzas, la tradición esotérica, los ensayos filosóficos que, junto con probablemente muchas obras de mala calidad, se encontraban en la librería de Alejandría y que ahora el mundo ha perdido? Si las personas tuvieran acceso a la biblioteca del Vaticano, se sorprenderían de las enseñanzas que se podrían revelar. ¿Y qué hacen en el Vaticano? ¿Por qué no se ponen a disposición de la humanidad? necesitamos el pasado. No venimos de la nada. Esta actual encarnación, con nuestra actual estructura de rayos, ideas, esperanzas y temores, es el resultado de nuestro pasado. Nadie no tiene un pasado. Casi todos tenemos un pasado tan antiguo, tan distante, que ni siquiera podemos recordarlo. Ya que no lo recordamos, no creemos que haya existido.

Debemos conservar los tesoros actuales – los mejores aspectos de la vida actual, las cosas que hemos construido, como nuestro proceso educativo (no las actuales ideas educativas, sino el proceso educativo), los sistemas de transporte y comunicación como la radio y la televisión pero avanzados hasta un extremo que apenas se podrá decir que se trata de los mismos inventos. Todo procede de algo. Antes de la electricidad teníamos el gas; antes del gas las velas; antes de las velas, bujías, y teníamos que ir avivando el fuego todo el tiempo porque sino no teníamos luz. A la electricidad le seguirá otra forma, que utilizará la energía directamente del sol. Tendremos toda la potencia que necesitemos. Eso es sólo posible si nos basamos en lo que ya tenemos. La tecnología proviene de la tecnología que a su vez proviene de una tecnología anterior. La ciencia es conocimiento. No se desecha lo que sabes hasta que has adquirido algo nuevo.

Llegaremos a entender el poder de la energía psíquica, inherente en cada ser humano. Consideren una fotografía de Maitreya en Nairobi. Un segundo antes de que se tomara esa fotografía, Él no se encontraba ahí. De repente, está. Eso es un prodigio. Luego Él desaparece otra vez. Eso es otro prodigio. No constituye un acto aislado y único, sino que se trata de una capacidad, una forma de poder actuar, totalmente dentro de las leyes de la vida, y demostrable a gran escala.

Si queremos ir a Australia, tan sólo pensaremos que estamos ahí – y luego pensaremos que regresamos. Nos trasladaremos de una parte a otra del mundo de esta forma maravillosa, ahorrando así tiempo y energía.

Si tenemos una maleta grande y pesada que queremos trasladar de un punto A a un punto B, tan solo eliminaremos su gravedad y la podremos hacer botar como una pelota. Todo lo que es imaginable en el mundo es posible. Nosotros manifestaremos habilidades como estas. Son poderes divinos, no trucos. Cuando Sai Baba crea vibhuti, o un anillo o un brazalete, no es un truco. Las personas que no creen en esta cualidad de la vida humana dicen que es un truco. Pero Él lo hace porque está demostrando los poderes divinos. Él no es divino de una forma distinta de nosotros; todos nosotros tenemos estos mismos poderes. Están en potencia en cada ser humano y algún día serán manifestados por todos.

La calidad de nuestras vidas dependerá de nuestra adaptabilidad a la necesidad de cambio, y la dirección que tome el cambio. Nuestra idea de la ciencia será más amplia. Pero no puede haber ciencia sin religión, por ejemplo. Por religión no me refiero a todo un conjunto de creencias sino a una comprensión de las leyes de la vida y el amor. Eso es la religión. No se enseña en las iglesias porque no lo entienden. Ellos creen que la religión tiene que ver con las creencias, pero es la ciencia del espíritu humano. Ciencia significa conocimiento, y es el conocimiento de las cualidades de la vida divina en la humanidad que crea lo que llamamos ciencia y religión. Son uno y lo mismo.

La nueva ciencia dependerá de la comprensión religiosa de las leyes de la vida y el amor. La nueva religión dependerá de lo que más exotéricamente llamaríamos ciencia. La división entre las dos es artificial, y fue en realidad provocada por los grupos religiosos porque la ciencia en auge parecía cuestionar la validez de la perspectiva religiosa sobre la vida. Sólo cuestiona la religión en tanto que la religión está basada en creencias. Pero no debería basarse en creencias, sino en un conocimiento de las leyes de la vida y el amor. La ciencia tiene que ver con la puesta en práctica de las leyes de la vida y el amor. Cuando estas se unan, tendremos las maravillas del futuro.

¿Le importaría explicar más extensamente en qué consiste la construcción de la nueva civilización? (Ene./Feb. ’94)

Se producirá como resultado de la transformación en la humanidad del sentido de quienes somos: el desarrollo del sentido de la interdependencia, y la correcta distribución de la energía de la Voluntad – en especial de la Voluntad para el Bien, que crea correctas relaciones humanas.

La nueva civilización, basada en correctas relaciones, constituye el próximo avance predestinado y planeado para la humanidad, a todos los niveles – políticamente, internacionalmente, en el campo social, científico, cultural, educativo, etc.

Con el tiempo, la educación de los jóvenes avanzará de una forma muy sistematizada. La Ciencia del Antahkarana será una parte intrínseca de la nueva educación que creará la cultura de donde arranca la civilización.

No se tiene una civilización y luego sobre ella construyes una cultura. Construimos una cultura mediante el trabajo de los discípulos e iniciados del mundo: de sus ideas y los ideales que proceden de ellas, se construye una civilización. Las personas portadoras de ideas son los iniciados y discípulos del Reino de Dios, de la Jerarquía. Ellos realizan el trabajo inicial de promover las ideas e ideales que gradualmente van descendiendo hasta que llegan al nivel de las instituciones educativas, etc., y se crea completamente una nueva civilización. Y eso puede suceder en un período de tiempo relativamente corto.

Si supiéramos los avances científicos, educativos y científicos de la próxima era diríamos: “¿Cómo es posible que la humanidad llegue, teniendo en cuenta cómo estamos ahora, hasta ese estado?”. Pero si se piensa bien, ahora damos por sentado ideas y conceptos que 150 años atrás habrían sido inimaginables, nunca habrían entrado en la mente de nadie excepto el pensador más avanzado. Todo lo que sabemos y pensamos y hablamos en la actualidad es relativamente nuevo, y ese es el caso con los conceptos, ideas y relaciones de la Nueva Era. En los próximos 150 años se verá una transformación en estos campos que sorprendería a cualquier persona hoy en día.

Cuando volváis a encarnaros en esa época, encontraréis un mundo cambiado – no sólo cambiado en el sentido externo, política y económicamente, sino en el sentido de que la humanidad ya habrá alcanzado un nivel en el que un gran número de personas estarán creando conscientemente el Antahkarana, el puente entre la personalidad y el alma: esto se convertirá en el ideal para toda persona, tan profunda será la idea científica de su interconexión, con el Cristo y los Maestros en el mundo, enseñando sobre estas líneas. Todas estas ideas que hoy parecen tan abstractas se anclarán potentemente en el plano físico. La energía del 7º rayo entrante y el hecho de la presencia del Cristo y los Maestros harán que esto sea posible

Sai Baba dice que antes de cada nacimiento tiene que haber una muerte; antes de cada nueva era tiene que haber la muerte de la vieja era – ¿Puede explicar esto? (Octubre ’93)

Todo evoluciona y muere y renace; esto ocurre durante todo el proceso de evolución. Nosotros nos reencarnamos, crecemos, evolucionamos un poco, morimos, y entonces volvemos otra vez y evolucionamos un poco más. Hacemos esto cientos de miles de veces hasta que estamos preparados para las cinco iniciaciones que llevan a la Maestría. Cada vez que nos encarnamos empezamos nuevamente desde el punto conseguido en nuestra vida anterior. El alma crea un nuevo cuerpo alrededor del átomo permanente, físico, astral y mental, que permanece de vida en vida. Estos átomos vibran al ritmo exacto alcanzado por el individuo en su encarnación anterior.

Esto es verdad para todos los seres vivientes – nada permanece quieto en todo el cosmos. De todo lo que ha sido creado y perfeccionado en este sistema solar, otro sistema solar, el tercero de tres, será creado en un giro más alto de la espiral.

Esta es la naturaleza de todo ser: no puede haber vida sin la muerte de la anterior – la muerte es simplemente un proceso de renovación. Tenemos que entender que la muerte es sólo la muerte del físico, y eso es renovable. Todos nosotros hemos tenido incontables encarnaciones físicas para llegar al punto en donde ahora estamos, y tendremos muchas más antes de convertirnos en Maestros. El proceso es inevitable, por mucho tiempo que nos lleve. Asimismo, cada civilización nueva se construye sobre las ruinas de la que le precedió. Las viejas formas se cristalizan, desprovistas de energía, y necesariamente mueren. Nuevas energías vienen con cada nueva era y necesitan nuevas formas a través de las cuales expresarse a sí mismas. La humanidad responde a las nuevas energías e ideas y rehace la cultura y civilización, era tras era.

Paz Mundial y Fraternidad

Naciones Unidas

¿Qué es lo que realmente significa la construcción del templo en la ciudad de Jerusalén? (Ene./Feb. ’96)

Esta pregunta surgió cuando me encontraba en un programa de radio con un sacerdote católico romano, un pastor fundamentalista bautista, y un rabino. El rabino lo entendía como la construcción del templo, literalmente, en Jerusalén, y que cuando este estuviera construido el Mesías vendría. El gobierno israelí tiene en sus manos algunos planos para la reconstrucción del templo. Los proyectos están listos, podrían ponerse manos a la obra mañana mismo. Quieren asegurarse de que Jerusalén esté a la cabeza del estado judío y sólo el estado judío. Esa es la razón por la cual no han seguido adelante. Ellos saben que sería un auténtico paso en falso dada la situación actual. Están esperando a que lleguen tiempos mejores, pero podrían empezar mañana. Nadie parecía saber muy bien en qué consistía la construcción del templo, así que añadí mi granito de arena. Dije que la construcción del templo era una afirmación simbólica. No implica la reconstrucción del templo físico. Jerusalén significa “la ciudad de la paz”. Cuando el mundo está en paz, viene el Mesías, el Cristo regresa al mundo. Eso es lo que Maitreya dijo en 1945: cuando se hubiera restablecido una medida de paz, Él vendría. La paz mundial se había establecido, aunque luego se viera amenazada por la Guerra Fría. Pero a nivel mundial, había llegado la paz. Con el fin de la Guerra Fría, incluso esta amenaza ha quedado atrás. La construcción del templo es la construcción del Cuerpo de Cristo; cuando el Principio Crístico se manifieste a través de todas las personas, tanto si lo llaman Principio Crístico como si no. Cuando esa energía, encarnada por Maitreya, fluyendo a través de los corazones de toda la humanidad, cree paz en el mundo, tendremos la construcción del templo en la ciudad de la paz.

¿Tiene la Jerarquía un plan de Gobierno Mundial? (Sep. ’93)

El Gobierno Mundial no es una meta de la Jerarquía en este mundo. El propósito (nosotros ya tenemos el embrión) es que las Naciones Unidas sean una cámara de debate y el árbitro del mundo, así que todas las disputas, a todos los niveles, puedan airearse, debatirse y resolverse sin guerras. Debe, por el momento, ser la ‘fuerza policial’ del mundo, y reunir suficiente dinero, tropas y medios militares para asegurar que la paz se mantenga en todos los lugares peligrosos del mundo. Esto es esencial, porque las armas más destructivas de guerra están ahora muy libremente disponibles a los ‘aventureros’ y demagogos.

¿Cree que las Naciones Unidas se sustituirá por otra organización a favor de la paz? (Junio ’94)

No, no lo creo, ni lo considero necesario. Las Naciones Unidas están empezando a convertirse en el guardián de la paz en el mundo. Por el momento, es reticente a aceptar el papel de policía mundial y los gobiernos de todas partes lo impiden por los costes que implica. Pero hasta que la paz del mundo no se asegure mediante el compartir y la puesta en práctica de la justicia, debe aceptarse tal responsabilidad. Su papel futuro es convertirse, no en un gobierno mundial, sino en un parlamento mundial, donde los problemas puedan ser discutidos y resueltos pacíficamente.

¿Cree usted que la ONU debería comprometerse más en los asuntos internos de países como la antigua Yugoslavia, para ayudar a detener el derramamiento de sangre, como se hizo en Somalia? (Julio/Agosto ’93)

Ciertamente sí. Creo que la ONU tiene un papel muy preciso que desempeñar. Estoy horrorizado y profundamente apenado de que la ONU y Europa se hayan quedado al margen y observado el fratricidio ocurrido en Bosnia. Las atrocidades podrían haber sido evitadas mediante una postura más positiva por parte de la ONU. Las Naciones Unidas y los europeos deberían haber estado presentes desde el comienzo, forzando a los serbios a mantenerse en su sitio y producir una solución pacífica a lo que son problemas muy reales – independencia, minorías étnicas, etc. Estos problemas deberían discutirse en el seno de la ONU. Ese es su papel. La ONU debe comprender esto y convertirlo en una realidad. Ha perdido realmente el tren en esta ocasión.

(1) ¿Serán las Naciones Unidas el cuerpo gobernante del mundo, o (2) ¿Habrá otra organización y (3) ‘encabezará’ Maitreya esta organización? (Noviembre ’95)

(1) No hay planes para un gobierno único. La ONU se convertirá (como es ahora hasta cierto punto) en la cámara de debate para expresar y resolver los problemas internacionales. (2) No se ha planeado ninguna otra organización semejante. (3) Maitreya no ‘encabezará’ ninguna organización sino que sólo actuará en Su capacidad de Instructor del Mundo.

¿En dónde se han equivocado las Naciones Unidas al intentar resolver la crisis en Bosnia – cómo lo resolvería la Jerarquía? (Abril ’95)

Mi Maestro escribió un artículo, “El manto del poder”, (Share International, junio 1993) que nosotros enviamos como Comunicado de Prensa a los medios de comunicación en todo el mundo. Él pidió la creación de unas Naciones Unidas que tuvieran ‘dientes’, un potencial militar que pudiera hacer frente a situaciones como Bosnia, Ruanda, y las que surgen en la Unión Soviética. Sin unas Naciones Unidas fuertes tendremos una serie de semejantes guerras. Hombres como Milosevic en Yugoslavia y Karajdic en Serbia son aventureros que ven oportunidades en la debilidad de las Naciones Unidas y los diversos desequilibrios del mundo para crear situaciones en las cuales ellos puedan ganar territorio y poder – hombres con hambre de poder. Se han aprovechado del desmembramiento de la Unión Soviética, que ha liberado una ola de nacionalismo y una aspiración hacia la auto-expresión en los varios pueblos, para obtener este poder. Ellos son autoritarios, dictadores de tipo fascista, no realmente preocupados con las aspiraciones nacionales de las personas.

La única forma de contrarrestar esto es tener unas Naciones Unidas con un ejército lo suficientemente poderoso, apoyado por todas las naciones, que deben proporcionar suficientes hombres y armamento. Ellos no tendrían que luchar una guerra, simplemente tendrían que estar ahí y estar preparados para actuar y así prevenir estas situaciones en particular, de lo contrario continuarán surgiendo en todo el mundo.

No deja de ser importante el hecho de que cuando las Naciones Unidas amenazaron con bombardear las fuerzas serbias en las laderas alrededor de Sarajevo, los serbios se retiraron, y Sarajevo se convirtió de pronto en una zona “segura”. Esto podría haber sucedido en toda Bosnia, pero las potencias – los británicos, franceses y los alemanes en particular – están demasiado preocupadas con sus pequeños problemas políticos, sus propias economías. Lo último que están dispuestos a hacer es invertir el dinero y los hombres que permitirían una correcta relación con la aventura de los serbios en Bosnia.

Las Naciones Unidas tienen que ser lo suficientemente poderosas para actuar en nombre de la humanidad. Los peligros son demasiado grandes actualmente – sólo uno de estos aventureros necesita una bomba nuclear, que puede comprarse barata en la Unión Soviética, para que la situación se vuelva realmente muy peligrosa.

[Nota del Editor: Para la conveniencia del lector, reproducimos a continuación el artículo del Maestro citado anteriormente.]

El manto del poder

Por el Maestro —, a través de Benjamin Creme

Hay muchos hoy que temen que una escalada de la lucha en la antigua Yugoslavia conduzca, inevitablemente, a un tercer y catastrófico conflicto mundial. Los Balcanes han reemplazado al Oriente Medio como la llave al Armagedón en el pensamiento de aquellos que, interpretando incorrectamente sus escrituras, sostienen tales expectativas ante el mundo. Si se dieran cuenta de cuan inadecuada es su comprensión de las fuerzas que ahora operan en todo el planeta, se ahorrarían a sí mismos y a aquellos que les prestan atención mucha angustia y preocupación.

El temor a tal eventualidad está detrás de la actual inacción, por muy racionalizada que sea, de muchas naciones, particularmente de los Estados Unidos. Semejante temor paraliza la toma de decisiones y conduce a la confusión y la duda.

Ahora es necesario el liderazgo, firme y claro. La Asamblea de Naciones, vacilante y dividida, debería expresar en voz alta el interés de todos los pueblos por las víctimas del fratricidio y autorizar las medidas económicas y militares que le pongan fin. Nada se ganará con una mayor demora. Las sanciones, por sí solas, no serán suficientes para forzar la situación y frenar el impulso de la matanza; fuerzas militares, acordes a la labor, deberían de ponerse a disposición y listas para el uso. Sólo así los líderes hambrientos de poder detendrán la matanza. Sólo así sus iguales en todo el mundo, que dominan las aspiraciones de sus pueblos, harán una pausa para pensar.

Pronto, las naciones llegarán a comprender la necesidad de la acción corporativa para resolver los muchos problemas que acosan al mundo día a día. Por poco probable que haya parecido en el pasado reciente, son estos problemas y ansiedades compartidos los que están acercando a las naciones para la mutua preservación. Tan peligrosas, ahora, son las fuerzas disponibles para grupos e individuos errantes que sólo la acción concertada por las naciones les puede contener.

Gradualmente, lentamente, paso a vacilante paso, las Naciones Unidas están funcionando, poniéndose valerosamente el responsable manto del poder. Representan el punto de reunión de las aspiraciones más elevadas de los hombres de justicia y paz y deben estar preparadas a actuar para asegurar su conservación. Nada menos garantizará un futuro libre de la amenaza de guerra fratricida. La guerra, hoy, debe declararse ilegal y los instigadores responder ante la Ley. Las naciones deben estar preparadas a imponer la ley y aceptar el precio de la acción. Hasta que la paz verdadera y duradera este asegurada un mantenimiento del orden semejante en el mundo permanece como el único recurso.

Cambios

Entre tanto, mucho hay de bueno entre la destrucción. Cambios de gran alcance están haciendo sentir su presencia en todas las áreas, y un nuevo realismo está gradualmente naciendo en las mentes de los gobiernos y los pueblos. Los viejos espejismos, aunque fuertes, están gradualmente perdiendo su dominio y un sentido más sano del propósito está coloreando el nuevo enfoque de los apremiantes problemas del momento. Que estos problemas se resolverán, no hay duda.

(Share International, Junio 1993)

Cambios en la estructura política

¿Ve usted que se desarrollarán diferentes tipos de estructuras políticas en el futuro próximo para satisfacer las necesidades crecientes de las personas de autodeterminación, participación y libertad política? (Julio/Agosto ’93)

Hemos sido testigos del fin del comunismo impuesto a la gente. Yo no creo que el comunismo verdadero haya sido probado nunca; en la Unión Soviética tuvieron una forma de capitalismo de estado. Naturalmente el pueblo lo objetaba, porque veía a los jefes, la elite del Partido Comunista, una pequeña minoría, gozar de un nivel de vida que ningún otro tenía. La gente tenía envidia y quería ver el final de esto. Estaban en apuros, viviendo vidas monótonas y descoloridas, faltas de variedad. Se necesita tener color y variedad en la vida. No los tuvieron y no los tendrán tampoco bajo el régimen del señor Yeltsin. Él está imponiendo ahora un programa basado en las fuerzas del mercado que ha fallado en Occidente.

En Occidente nos encontramos en medio de una crisis económica importante, que también se reflejará en la antigua Unión Soviética. Los rusos sienten ahora los dolores de una economía de fuerzas del mercado. Como las personas en todas partes, también ellos buscan la libertad para expresar su vitalidad, y no la están consiguiendo. No la conseguirán a través del capitalismo más que la obtuvieron mediante el comunismo. Vendrá por medio de una mezcla de lo mejor del capitalismo y del comunismo – una democracia social o un socialismo democrático donde lo que pertenece a la comunidad en su totalidad pertenece y es administrado por la comunidad en su totalidad, y lo que pertenece al individuo se dejará a la iniciativa privada del individuo, para que lo desarrolle lo mejor que pueda. No se trata de uno u otro; es una fusión de ambos.

Usted mencionó a George Bush y su ‘nuevo orden mundial’, que siempre lo he interpretado como un gobierno mundial con un sistema bancario central. ¿Implicará el nuevo orden mundial de Maitreya algo centralizado como eso, o como una Europa Federal, o una descentralización del gobierno y el control monetario? (Noviembre ’96)

El propósito de la Jerarquía será inspirar a la humanidad. Ellos no establecerán ningún tipo de organización o gobierno o sistema económico; depende de nosotros hacer esto. Ellos nos aconsejarán y guiarán. Entre Sus discípulos se encuentran algunos a los que se les ha enseñado la mejor forma de producir los mejores resultados, y mediante los procesos democráticos normales estas personas serán votadas para ocupar cargos de autoridad y poder. Así que los cambios tendrán lugar por mediación de la humanidad, aunque el concepto original habrá venido, a través de estos discípulos, de la Jerarquía. De esta forma, el libre albedrío de la humanidad no es infringido.

Descubriréis que el propósito será alcanzar un mayor grado de descentralización, en vez de centralización, y la mayor participación posible de todas las personas en su propio gobierno. Es esta participación lo que caracteriza a la verdadera democracia. En el mundo actual no existe una verdadera democracia; hemos escogido gobiernos pero no hay una verdadera participación de las personas excepto por lo que se refiere a insertar un voto en una urna. El objetivo de Europa es centralizar y crear un gobierno federal. Esto no es recomendado por la Jerarquía. El Mercado Común Europeo tiene la aprobación de la Jerarquía pero no concebido como una Europa de estados federados. Maitreya predijo que así como la Unión Soviética se desmembraría y se convertiría en una federación de estados soberanos independientes (como así fue), Estados Unidos se movería en la misma dirección, y cada vez más poder le correspondería a los diferentes estados, y menos al gobierno central.

En este mundo, “lo poco” es, verdaderamente, bello, y tenemos que simplificar nuestro estilo de vida. La descentralización, por su misma naturaleza, nos conducirá a un tipo de organización más humana, y a una escala más relacionada con las necesidades de las personas, porque sólo estas saben lo que necesitan. La mayoría de los gobiernos prestan muy poca atención a las verdaderas necesidades de las personas – prestando atención a lo que ellos conciben como las necesidades de la nación, principalmente por poder y prestigio. Las necesidades de las personas son muy pocas veces satisfechas, ni siquiera en los países más democráticos, porque no existe una participación. La tendencia, por tanto, será hacia una descentralización y una participación.

¿Ve usted que ese cambio hacia la decentralización está ocurriendo en diversos lugares del mundo, y si es así, cómo coincide esto con la globalización de los problemas y la necesidad de enfoques globales para solucionarlos? (Julio/Agosto ’93)

Yo no diría que esto está ocurriendo, sino que es el ideal hacia el cual deberíamos movernos. El papel de los gobiernos es crear las condiciones para que las personas puedan vivir en paz, con suficiente alimentación, cobijo, educación, atención sanitaria, etc. No es el papel de los gobiernos imponer una ideología a la gente. Este ha sido el caso hasta ahora, tanto si la ideología era el comunismo, la democracia, el capitalismo o el fascismo. Ese tiempo ha pasado. Estamos presenciando el fin del adoctrinamiento y el totalitarismo político. La necesidad de las personas de libertad, autosuperación y autodeterminación, debe realizarse a nivel local a través de la participación en el gobierno local. La única forma en que las personas pueden influir en los sucesos de su vida a escala nacional, es influenciando al gobierno local. Se debe tener un nivel de gobierno en el cual las personas puedan participar realmente. La mayoría de la gente en los así llamados países democráticos vota para elegir representantes locales y nacionales. Pero si las personas están realmente participando a un nivel local, sus necesidades pueden satisfacerse localmente. El gobierno nacional no debe interferir localmente. En esto los gobiernos más conservadores tienen la respuesta, en el sentido de que no desean involucrarse en la administración diaria de asuntos locales, al menos teóricamente. En la práctica, sucede lo contrario, por razones políticas. En el Reino Unido, nuestro actual gobierno conservador es el más centralizador que sin duda ha habido en este siglo; el gobierno local está completamente sujeto por el gobierno central en casi todos los aspectos. Casi no existe el gobierno local como tal, casi no hay participación. Sin participación no puede haber autodeterminación. Autodeterminación, autoexpresión para determinar cómo uno vive su propia vida, que es verdadera libertad, no existe de forma real en ninguna parte del mundo.

¿Será la participación la clave para los futuros tipos de estructuras políticas? (Julio/Agosto ’93)

Creo que es esencial. Sin ella no puede haber libertad. La libertad depende de la participación. No se necesitan sólo profesionales para dirigir un país. No se necesitan profesionales para dirigir asuntos locales. Las personas saben muy bien qué tipo de gobierno local necesitan en materia de vivienda, educación, atención sanitaria, etc. El papel del gobierno nacional es organizarse en relación a otras naciones, vigilar la defensa, los transportes y el bienestar general de la nación, y así crear las condiciones para que el gobierno local pueda progresar en la tarea de realizar el potencial de la gente localmente.

¿Veremos llegar al poder a más no-políticos como Vaclav Havel? Él era el dramaturgo que se convirtió en presidente de Checoslovaquia. (Julio/Agosto ’93)

Creo que deberíamos. Es precisamente de entre los políticos no profesionales que surgirán los dirigentes del pueblo. Las personas tienen recursos enormes sin explotar pero nunca se les ha dado la oportunidad de expresar este potencial. Si se crean las estructuras a nivel local para permitir a todos los tipos – artistas, escritores, amas de casa, profesores, ingenieros, dramaturgos, etc. – hablar por las personas en su totalidad, las necesidades de las personas serán expresadas. En los gobiernos parlamentarios, las leyes políticas y económicas establecidas permitirán la expresión de las necesidades de las personas a escala nacional. Se necesitan dos niveles de gobierno, local y nacional. Ambos son esenciales. Ninguno de ellos debe considerarse más importante que el otro.

¿Estaremos más involucrados en comunidades locales, donde sea que vivamos, y se dirigirá más energía humana hacia las artes? (Mayo ’94)

Habrá más tiempo libre para la humanidad, y mucha más conciencia de quiénes y qué somos como almas, y un fuerte impulso para demostrar de una forma u otra la Divinidad de la que nos hemos hecho conscientes. Esto significa, naturalmente, un enorme programa educativo en todo el mundo, para elevar a los millones de personas analfabetas o casi analfabetas a un nivel en el que ellas mismas se puedan considerar seriamente, ver su valor, ver que cada persona es única y tiene un papel que desempeñar. Se verá una creciente participación en todos los niveles, no sólo en el gobierno, sino en la administración general de la vida de cada país; y un florecimiento de las artes, especialmente cuando el cuarto rayo de la Armonía se “encarne” a principios del próximo siglo.

(1) Con un creciente reconocimiento y aceptación de la presencia de Maitreya en el mundo, ¿habrá una creciente aceptación de las ideas Liberales (Liberalismo) que será seguido con el tiempo por un giro hacia una forma pacífica y más espiritualizada de ese conjunto de ideas llamado Comunismo-Anarquista o Socialismo Libertario, como el difundido por individuos como Noam Chomsky (Nacido el 7 de diciembre de 1928 en Filadelfia, EEUU)? (2) Si estas se van a relacionar con algún ‘ismo’ (Y sé que Él no aprueba los ‘ismos’), ¿se parecerán esencialmente las enseñanzas políticas, económicas y sociales de Maitreya a las del Comunismo-Anarquista (o Socialismo Libertario)? (Noviembre ’95)

Uno de los problemas más apremiantes en la vida política/económica de la humanidad es la creciente polarización entre los partidos políticos de “derechas” e “izquierdas”. La derecha capitalista se ve forzada a cambiar y adaptarse a la cambiante situación mundial en la cual el reconocimiento de nuestra interdependencia esencial crece rápidamente, y cuando los gobiernos están perdiendo el control de sus monedas (y por tanto de su viabilidad económica) ante un grupo de jugadores financieros internacionales. Las “fuerzas del mercado” dominan el pensamiento de aquellos administradores encargados de los servicios sociales como la sanidad, la educación, las actividades culturales y de recreo. La calidad de vida está menguando en nombre de la eficacia financiera.

La izquierda comunista, por otro lado, con el desmembramiento de la Unión Soviética, está por ahora sin timón y no está segura de sí misma, con respuestas nada claras a las actividades de los codiciosos estados e individuos que ahora gobiernan el mundo económico. No existe un futuro para la humanidad en la presente situación. Ningún partido político, de izquierda o de derechas, puede por sí mismo remediar la presente crisis. Yo creo que Maitreya no se aliará con ningún partido, ningún ‘ismo’. Como Él lo ha dicho, un carro necesita dos ruedas para moverse. En términos políticos/económicos esto significa juntar lo mejor del capitalismo y lo mejor del socialismo – una nueva democracia social o socialismo democrático.

Sin embargo, se debe recordar que la Jerarquía no tiene intención de imponer un sistema único mundial. Probablemente habrá diversas variantes de una estructura general al realizar las naciones individuales su propia elección.

¿Cuál es el futuro de las naciones estados? ¿Continuarán o desaparecerán de la tierra? (Septiembre ’96)

Una nación, al igual que un individuo, es una entidad con propósitos específicos y una estructura de rayos. Como tales, las naciones continuarán existiendo pero sirviendo a la gran causa de la armonía e interdependencia mundial en vez de, como ahora, servir sus propios intereses.

¿Se convertirá Europa en una nación? (Octubre ’93)

No, no lo creo. Creo que cada nación conservará su propia identidad, estructura de rayos (esto es, estructura energética), y su propio propósito oculto.

Algunas naciones juegan papeles importantes en la evolución de la humanidad,, y una de estas es el Reino Unido. Gran Bretaña es una base en donde ya está en marcha un gran experimento de relaciones entre diferentes grupos étnicos; el plan es que ellos (con el tiempo) convivan en total armonía pero como grupos étnicos diferentes – no como en América, a través de matrimonios mixtos, convirtiéndose en una entidad no-étnica muy interesante y variada a la que llamamos ‘América’?. En América, el experimento consiste en que varias razas se entremezclen.

En Rusia el experimento era el de naciones separadas viviendo juntas pero conservando sus autonomías, para formar la Unión Soviética. El experimento continuará ahora de un modo diferente, y la Unión Soviética será reemplazada por otra Unión – ya se le ha llamado una ‘Commonwealth’ de estados, y continuará como una Commonwealth – los recientes acontecimientos son simplemente una pequeña dificultad en la evolución de ese gran país. El pueblo ruso aún se enfrentará a muchos problemas, especialmente en el crecimiento hacia la democracia.

¿Cree usted que la Unión Europea es un buen cambio político? (Diciembre ’94)

Todo lo que aspira a la unidad es algo bueno a largo plazo, pero depende de la base. Si es simplemente un club de hombres de negocios como para muchos, por ejemplo en el Reino Unido, parecería que es, entonces no creo que sea de gran valor. Si es una forma de unir a Gran Bretaña y a los otros países de Europa, en particular Alemania y Francia que han estado en guerra una y otra vez durante un siglo, y es una garantía de paz en Europa, entonces podría ser algo bueno. Pero el principio de compartir tiene que estar presente; como es ahora, no es de gran valor para el mundo. Es codiciosa y egoísta, está produciendo montañas de mantequilla, queso y carne mediante grandes subvenciones a los granjeros franceses, holandeses y daneses, pero no hace nada para la gente de Bangladesh, Ruanda o Somalia. No ha hecho nada por Bosnia. Si hubiera actuado como una unión política, no sólo económica, no hubieran ocurrido los horrores de Bosnia: los cientos de miles de muertes y violaciones, el desplazamiento de las personas, los millones de refugiados ahora por toda Europa. No ha hecho nada de importancia en ese sentido.

¿Es la Guyana Francesa: una nación, una futura nación, o parte de Francia para siempre? (Abril ’94)

Una nación y, un día, una nación libre e independiente.

En el Tercer Mundo muchos países han estado administrados por el Mundo Occidental en tiempos pasados, y ahora no pueden organizar su propio gobierno que satisfaga a las personas. ¿Cómo puede Maitreya hacerles variar su administración? (Mayo ’95)

Maitreya no ‘hará’ que nadie haga algo. Ni siquiera hace que aquellos más cercanos a Él anuncien Su presencia. Hay personas alrededor de Maitreya que saben tan bien como yo que Él está en el mundo, pero ellos no salen al exterior y lo dicen, quizás porque no quieren la publicidad, la invasión de sus vidas que le seguiría. Es muy molesto tener a los medios de comunicación entrometiéndose en tu vida, que sería el resultado directo de dar a conocer su experiencia. Si hoy algunas de las personas a Su alrededor hablaran en alto, Él sería conocido mañana.

Maitreya nos mostrará lo que es incorrecto y nos estimulará a hacer los cambios; pero nosotros tenemos que querer estos cambios. Tienen que hacerse gustosamente por nosotros porque comprendamos que es la única cosa a hacer, no porque un superhombre nos diga lo que hay que hacer. Todo aquél que tenga esta noción de Maitreya está totalmente equivocado. Él es un instructor, un consejero; tenemos que salvarnos a nosotros mismos a través de la aceptación de las enseñanzas. Y ponerlas en efecto.

Si nosotros en el mundo desarrollado somos reacios a hacer los sacrificios necesarios para que todas las personas en todas partes vivan vidas decentes y civilizadas, entonces nos destruiremos a nosotros mismos. No como castigo, sino como resultado directo de la Ley de Causa y Efecto. Si hacemos lo correcto, transformaremos el mundo; si continuamos como estamos, y no vemos o aceptamos la necesidad de los cambios, estos no ocurrirán.

Maitreya dice: “Nada ocurre por sí mismo.” Hemos hablado de ‘fraternidad’ durante miles de años, pero es sólo un vago ideal, todavía asentado en el plano astral – encantador, bellas ideas de Amor, Fraternidad, Justicia. La realidad es separación, codicia, miseria, dolor, sufrimiento, de millones de personas de la humanidad; la visión es real pero no hasta que desciende al plano físico y la hacemos real. “El hombre debe actuar y realizar su voluntad”, dice Maitreya (Mensaje Nº 31); así que depende de nosotros. Todo depende de nosotros.

¿Está usted diciendo que el poder pertenecerá esencialmente al pueblo, y no a algún instructor como Maitreya? (Julio/Agosto ’93)

Exactamente. Maitreya no ha regresado para ejercer el poder. Sólo viene con poderes para inspirar y guiar, y no con poder autocrático. Él dice que de aquí en adelante los gobiernos en todas partes serán del pueblo y para el pueblo.

Ya lo estamos presenciando. Basta ver lo que sucedió en la antigua Unión Soviética. Por el momento hay caos, pero ¿quién hizo caer el muro de Berlín? ¿Quién abrió la Unión Soviética al glasnost? El señor Gorbachov fue el principal responsable del glasnost en la Unión Soviética y del término de la Guerra Fría; de todos los dirigentes mundiales ha sido él, quien mejor ha respondido a la impresión mental del Señor Maitreya.

Somos testigos de la galvanización de la humanidad, de los pueblos del mundo, para tomar ellos mismos la responsabilidad de sus propias vidas. Los últimos años eso es lo que ha sucedido por el mundo entero. Las dictaduras del mundo se terminan. Por eso se terminó la Unión Soviética – no por el colapso del comunismo, sino por el colapso del totalitarismo político, que es algo diferente.

En los años recientes ciertamente hemos escuchado la voz de las personas, en su forma más espectacular en Europa Oriental y la antigua Unión Soviética. Pero al mismo tiempo la voz de las personas ha sido enmudecida en muchos lugares – Yugoslavia, Somalia, Liberia y Haití – donde el orden político y social se ha derrumbado. ¿Cómo interpretar estas tendencias aparentemente contradictorias, en los asuntos actuales del mundo? (Julio/Agosto ’93)

Todo lo que vemos es el resultado de nuestra reacción a grandes energías de origen principalmente cósmico que actúan sobre la humanidad. Estas energías provocan diferentes respuestas, y la humanidad no reacciona uniformemente a ellas. Cada uno de nosotros responde condicionado por nuestros propios y separados intereses, deseos y ambiciones, que pueden ser individuales y/o nacionalistas. De ahí surge la gran cantidad de movimientos nacionalistas y reivindicaciones étnicas que empiezan a destacar.

Considerados desde el punto de vista de Maitreya y de la Jerarquía Espiritual que Él encabeza, estos movimientos y reivindicaciones son reacciones legítimas aunque distorsionadas a las energías que nos llegan. Las energías están engendrando un deseo de libertad que actualmente impregna al mundo. Este deseo se aplaude cuando produce la caída de regímenes políticos opresivos, como los de la Unión Soviética, China, Rumania, etc. Pero se condena, y con razón, cuando es instigador de atrocidades, fratricidio y guerra en la antigua Yugoslavia y otros lugares. Las mismas energías producen reacciones diferentes.

Dadas estas nuevas influencias, ¿es correcto asumir que la tendencia política general en el mundo es positiva? ¿Estamos avanzando en la dirección correcta? (Julio/Agosto ’93)

A corto plazo no, pero a un plazo más largo, sí. Si no tuviéramos ayuda externa, la humanidad se encontraría en duros aprietos porque casi todo lo que hacemos – política, económica y socialmente – está mal encaminado. Nuestras acciones conducen inevitablemente al colapso de la actual civilización. Todas nuestras estructuras – políticas, económicas y sociales – están cada vez más basadas en la comercialización cuyos mediadores son las fuerzas del mercado.

El principal dios del mundo actual es el mercado, es decir la competencia basada en la codicia. Este enfoque está llevando a la humanidad y a esta civilización al borde de la autodestrucción. Si no fuera por la presencia del Señor Maitreya y Su grupo de Maestros, yo temería un futuro muy desolador para la humanidad. Yo propongo un futuro muy positivo para nosotros, no porque seamos tan sabios, sino porque los Maestros son sabios.

En el pasado muy reciente, con el final de la Guerra Fría, la situación política parecía tan positiva. ¿Qué ha sucedido? (Julio/Agosto ’93)

No se trata de la presión política; es la presión económica. Las principales divisiones en el mundo actual son económicas. Estamos presenciando el final de los tres grandes totalitarismos: político, económico y, finalmente, religioso. Hemos visto el comienzo de la agonía del totalitarismo político con la apertura de la antigua Unión Soviética por los programas de glasnost y perestroika del presidente Gorbachov (bajo, debo agregar, la inspiración del Señor Maitreya). Esto ha creado una situación completamente nueva en el mundo, y ha inspirado a otros grupos a emular tales gestos hacia la libertad. Este es el principio del fin del totalitarismo político.

El totalitarismo económico todavía domina el mundo. El principal exponente de este totalitarismo es el G7, las naciones industrializadas encabezadas por Estados Unidos. Los países desarrollados usurpan y codiciosamente malgastan tres cuartas partes de los alimentos del mundo y el 83 por ciento de los demás recursos. El mundo en vías de desarrollo, el así llamado Tercer Mundo, donde viven casi tres cuartas partes de la población mundial, debe arreglarse con un cuarto de los alimentos mundiales y el 17 por ciento de los demás recursos mundiales. No podemos esperar que tres cuartas partes de la población mundial se conformen para siempre con esa situación. Este desequilibrio económico está conduciendo al mundo al borde de la destrucción económica.

Con todos los gobiernos – especialmente el de Estados Unidos – trabajando conjuntamente y actuando de parte de los intereses monetarios que planean las guerras y las perpetúan, y con la pobreza y la involución atacando progresivamente a los países del “Tercer Mundo”, ¿qué es lo que Maitreya sugiere como acción correcta para el resto de nosotros – yo soy un ciudadano estadounidense – que estamos igualmente a merced de estos criminales? (Enero/Febrero ’94)

No tengo información sobre el punto de vista de Maitreya sobre este asunto pero estoy seguro que sugeriría que usted ejerciera su derecho democrático y votara a una administración más justa. También debería hacer saber, a través de los medios de comunicación disponibles, su no aceptación de aquellas acciones gubernamentales en particular con las que usted no está de acuerdo. En otras palabras, involúcrese más, participe.

Hablando en términos generales, en una sociedad democrática, nosotros obtenemos los gobiernos que nos merecemos, que llegan y retienen el poder sólo por nuestra negligencia de nuestros derechos democráticos.

¿Tiene el Maestro que ha venido recientemente a El Cairo algo que ver con los nuevos, muy positivos pasos hacia la paz entre árabes e israelíes? (Octubre ’93)

Sí, en efecto. Es en gran medida su influencia (algunas personas implicadas en las negociaciones, al menos en lado árabe, son sus discípulos) en las mentes y corazones de ambas partes, lo que ha producido el actual avance en actitud y el abandono de las hasta ahora posiciones fijas. Esto ha hecho posible un compromiso sensato y necesario. Aún queda un largo camino para que la co-existencia pacífica sea una realidad, pero los primeros (y probablemente los más difíciles) pasos ya se han tomado.

Los periódicos dicen que puede haber un alto el fuego en Sri Lanka. ¿Se debe al trabajo de Maitreya o de uno de los Maestros? (Marzo ’95)

De ninguno de ellos. Es el desenlace lógico de un interminable esfuerzo para poner fin a una guerra totalmente inútil. Es la respuesta del gobierno de Sri Lanka, la población tamil y “los tigres”, como se les llama, a la misma energía que motiva la cooperación y el compromiso – la misma energía que ha incitado otros acuerdos como el del Sinn Fein y los británicos, los palestinos y los israelíes, las Alemanias del Este y el Oeste, los sudÁfricanos blancos y negros, etc.

Esta es la energía de Equilibrio que Maitreya irradia al mundo. Proviene de un gran Avatar Cósmico llamado El Espíritu de Paz y Equilibrio. Él trabaja con la ley de acción y reacción que, como quizás sabe, son opuestas e iguales. El efecto de esta energía es transformar la violencia, discordia y desorden en el mundo en su opuesto, para que entremos en un período de tranquilidad, paz y serenidad – mental y emocional – en proporción exacta al desorden, violencia y odio existentes.

Las personas están respondiendo a esta energía. No es que Maitreya esté dirigiendo Su atención a ellos; ellos están reaccionando a una energía que ha estado fluyendo al mundo durante muchos años.

El presidente Bush cambió considerablemente de parecer cuando ofreció suministrar 30.000 tropas estadounidenses como parte de una operación militar en Somalia promovida por la ONU. (1) ¿Fue quizás este cambio espectacular inspirado por Maitreya? (2) Si es así, ¿de qué forma tuvo lugar esta inspiración? (3) ¿Ha proporcionado Maitreya experiencias a alguno de los ‘jefes militares’ somalíes para fomentar una solución pacífica a los problemas en Somalia? (Ene./Feb. ’93)

(1) No. Fue inspirado, creo, por el deseo del Sr. Bush de ser recordado por al menos una acción positiva y humanitaria. Es significativo que se esperara hasta perder las elecciones presidenciales y ganara antes de asumir cualquier acción. Eso le dio todas las de ganar, y nada que arriesgar o perder al entregar las tropas estadounidenses a las operaciones de la ONU en Somalia. (3) No.

Desde la Cumbre de la Tierra en Río en 1992, ha habido muchas conferencias internacionales sobre cuestiones globales, incluyendo la Conferencia sobre Población del Cairo, y más recientemente la Cumbre para el Desarrollo Social en Copenhague. Desde el punto de vista Jerárquico, son semejantes encuentros útiles para solucionar los problemas globales, o sólo se quedan en un montón de discursos? (Septiembre ’95)

Sí, son muy útiles – e indicaciones de que la humanidad está por sí sola buscando soluciones.

Estuve muy interesado leyendo la editorial del último Share International (Septiembre) sobre Sarajevo, en donde la llamada del Maestro del Sr. Creme para tomar “medidas económicas y militares” es paralela a la creencia del Maestro DK cuando escribe a través de Alice Bailey en los primeros años de la Segunda Guerra Mundial.

Mis preguntas son: (1) ¿Puede esta creencia aplicarse a los tibetanos que han seguido las enseñanzas del Dalai Lama durante 40 años y no han levantado las armas contra los chinos?. Las palabras del Maestro DK “... las fuerzas del mal no entienden de medidas suaves” parecen ciertamente relevantes ante la brutalidad de la ocupación china. (2) ¿Dadas las décadas de sufrimiento, puede ser sostenible el argumento del Dalai Lama a favor de la resistencia pasiva?. (Octubre ’93)

(1) Ciertamente esta creencia se puede aplicar (y, en mi opinión, en 1959 podría haber sido así) a la trágica situación tibetana. Es nuestra vergüenza que ninguna voz significativa internacional se haya alzado para condenarla invasión del Tíbet por los chinos en 1959. Muy rápidamente, los mapas mundiales mostraron al Tíbet como una provincia de China. Las Naciones Unidas permanecieron silenciosas e inertes. Desde entonces, cada tentativa de alzamiento o manifestación de los valerosos tibetanos ha sido reprimido despiadadamente por el ejército chino.

Sin embargo, no es un llamamiento para actos militares heroicos, que ya se evidencian mucho, de la mayoría bosnia ante la agresión serbia que mi Maestro ha dado, sino un llamamiento a las Naciones Unidas a aceptar la responsabilidad para las medidas económicas y militares necesarias que por sí solas pondrán fin a este conflicto con justicia y, más importante, prevenir que se repitan en otras partes del mundo.

(2) No hay manera de que 5-6 millones de tibetanos desarmados, extendidos por una de las mayores regiones inhóspitas de la tierra, puedan involucrarse en una seria contienda con el poderoso ejército chino que ahora ocupa el Tíbet. Sólo la acción internacional de las Naciones Unidas a gran escala podría intervenir efectivamente. Sería una ilusión esperar tal acción actualmente. En estas circunstancias, la única acción práctica para los tibetanos ahora es la resistencia pasiva, como el Dalai Lama aconseja. El cambio (y yo creo que así será) debe venir de las transformaciones internas de China, y, estoy seguro, de la reaparición pública de Maitreya.

¿Dejará Gran Bretaña finalmente Irlanda? (Marzo ’94)

Maitreya, a través de uno de sus colaboradores, ha dicho que el ejército británico se retirará de Irlanda del Norte. Cuando usted dice “Gran Bretaña” creo que debería decir “el ejército británico”, porque las personas de Ulster no abandonarán Irlanda; Ellas son gente de Ulster viviendo en los Cinco Condados, y querrán en su mayoría permanecer allí, como parte de Gran Bretaña.

Veo la reunificación de Irlanda a largo plazo, y mi Maestro ha dicho que no ocurrirá a corto plazo. (Dijo esto antes de los acercamientos actuales). Creo que llevará cierto tiempo para que los intransigentes de cada bando puedan comprometerse. Llevará a Maitreya a abrir un sendero a través de esta situación terrible, fanática e intolerante. Pero esto está ocurriendo en Oriente Medio; si puede ocurrir allí, puede ocurrir en cualquier lugar.

Usted se puede imaginar el impacto que Maitreya, aceptado como el Instructor del Mundo por todas las naciones y todas las organizaciones religiosas, tendrá sobre los problemas del mundo. Será muy difícil para el hombre furioso y con pistola continuar su matanza.

¿Va a ser la Familia Real [británica] derrocada? (Sep. ’95)

Si los británicos la derrocan, será derrocada. Por lo que se refiere a la Jerarquía, no van a intervenir en ello. Los Maestros no gobiernan nuestras vidas. Ellos no vienen para asumir el control del mundo y sustituirlo por uno mejor. Vienen para inspirar a la humanidad sobre la necesidad que tiene el mundo de compartir, de justicia, de correctas relaciones humanas, de manifestación del amor – pero esto depende de nosotros: tenemos libre albedrío. La velocidad de los cambios está enteramente en nuestras manos, y esto incluye a las monarquías – o no monarquías. Cualquier cosa que queramos, la haremos. Cada nación, como cada individuo, está gobernada por ciertas energías llamadas Rayos, como almas y como personalidades. El rayo del alma de una nación se manifiesta por los iniciados de la nación y la personalidad por la masa de las personas en la nación. Esto proporciona la identidad individual, el color, la singularidad de cada nación, y eso se conservará: si lo queremos de una forma, lo tendremos de esa forma, si lo queremos cambiar, lo cambiaremos. El libre albedrío de la humanidad nunca es infringido por la Jerarquía – ni siquiera si nos gustaría que fuera así. No harían nunca eso porque no creceríamos. Maitreya dice: “no dejes que nadie te arrebate tu libre albedrío; es un don divino. Utilízalo y manifiéstalo.” El problema es que nosotros lo utilizamos mal. Nuestros problemas en el mundo se deben a una mala utilización de nuestro libre albedrío.

¿Puedo pedir un tratamiento equitativo de Corea del Norte (respecto a su potencial nuclear) y no tener que oír cómo los medios de comunicación americanos especulan sobre una huelga en contra de sus centrales? (Julio ’94)

Puede pedirlo. En una democracia la responsabilidad recae en las personas.

¿Cuándo veremos una pausa en la tormenta de sucesos actuales? (Julio/Agosto ’93)

Estamos llegando a un momento de crisis. Muy pronto esa crisis alcanzará su cima, y veremos el desenlace. De esta tremenda manifestación crítica surgirá una nueva sociedad, una nueva vida para la humanidad, basada en ideas completamente nuevas y más espirituales.

Se ha hablado mucho sobre el perdón y la solicitud de disculpas de antiguos enemigos por las atrocidades cometidas durante la Segunda Guerra Mundial. (1) ¿Debemos perdonar y olvidar? (2) ¿Se debería esperar a que los antiguos enemigos se disculpen? (3) ¿Cuál es una actitud apropiada hacia los países, ahora a menudo aliados económicos pero una vez enemigos a muerte? (4) ¿Es posible culpar a una sección de la humanidad? (5) Con seguridad nosotros, como seres todavía en evolución, ¿compartimos nuestro honor y deshonor? (Octubre ’95)

(1) Sí. (2) No. (3) Perdonando y olvidando. (4) No. (5) Sí.

Si los Maestros estuvieron presentes a lo largo de la historia, cómo pudieron permanecer al margen y presenciar acontecimientos como el Holocausto, las guerras, la Inquisición, el diezmado de la humanidad de muchas maneras, sin ayudar? (Enero/Febrero ’96)

No permanecieron al margen presenciando lo que ocurría. Nunca ha habido una guerra, un holocausto, dolor o sufrimiento de cualquier grupo en el cual los Maestros no ayudaran a ese grupo lo máximo posible permitido por la Ley del Karma. No se les permite simplemente solucionar los resultados de las acciones de la humanidad. La Ley de Causa y Efecto, que es la Ley del Karma, obliga a los Maestros como nos obliga a nosotros.

Nosotros tenemos el poder, individualmente y como grupo – como humanidad – de cambiar la forma en la que actuamos. Somos nosotros los que creamos los holocaustos y las guerras, que involucramos a grupos enteros en asesinatos, crímenes, violaciones, saqueos y todo lo demás. Nosotros creamos la Inquisición – la crueldad de la Inquisición es la crueldad de la misma humanidad. Provino del fanatismo que es resultado directo del mal uso de las energías de Piscis. La creencia fanática en el propio ideal creó el holocausto, la inquisición, y casi cada guerra. Algunas guerras han sido por algún provecho, pero las guerras que llevaron implícitas una ideología fueron el resultado de una creencia fanática de que un ideal en particular era el único adecuado para la humanidad. Eso no tiene nada que ver con los Maestros.

Los Maestros son perfectos. Su implicación con nosotros es por gracia: Ellos no tienen que estar ahí, han acabado con este mundo y están aquí simplemente para servir al Plan de Evolución, que nos involucra a nosotros. Pero nosotros no somos la única parte de esa evolución – hay el reino animal, el vegetal y el mineral, las grandes evoluciones angélicas o dévicas, así que lo que los Maestros tienen que hacer respecto a la humanidad es sólo una pequeña fracción de Su trabajo. En la medida en que Ellos pueden – bajo ley – intervenir y evitar el sufrimiento de la humanidad, lo hacen.

Ya que Él está tan preocupado por el hambre en el mundo, qué estaba haciendo Maitreya mientras seis millones de judíos morían en cámaras de gas? (Octubre ’94)

En toda la guerra (1914-1945) – desde el punto de vista de la Jerarquía hubo una guerra, que en 1918 continuo encubierta y volvió a surgir en 1939 – Maitreya y Su grupo de Maestros ayudaron en todos los medios, dentro de la ley que gobierna el libre albedrío humano, a las fuerzas Aliadas en contra de las fuerzas del Eje. Se llegó a Su decisión de emerger en el mundo y se anunció en 1945, precisamente porque las fuerzas del Eje fueron derrotadas con Su ayuda.

Punto de vista de Maitreya: La política de la Nueva Era

Entrevista a un colaborador de Maitreya por Patricia Pitchon

Durante una charla reciente (Septiembre de 1993) con Patricia Pitchon, el colaborador de Maitreya explicó la visión de Maitreya en política de la Nueva Era, como también los inminentes cambios en los asuntos mundiales.

La Política de la Nueva Era – La política de la fuerza dará lugar a la política de comida, cobijo y protección. Esto se propagará por todo el mundo. El socialismo y el capitalismo convergerán. Ellos son las dos ruedas esenciales. La política no puede funcionar con una sola rueda.

El Reino Unido – Aunque no nos demos cuenta completamente, el espectro político está cambiando actualmente. Los viejos modelos no pueden proporcionar las respuestas. Habrá más ‘mezcla’ pragmática a niveles locales para tratar de solucionar los problemas de las personas en la zona.

Las implicaciones aquí son que las actitudes de confrontación o contrarias al viejo estilo y las duras ideologías darán paso a un consenso constructivo entre una variedad de tendencias políticas a nivel local. En efecto, esto ya está realmente sucediendo de modo notable en algunos consejos locales donde la cooperación de este tipo produce mejores resultados para resolver problemas locales.

El señor Major no sobrevivirá en la presente atmósfera hostil; los atolladeros de la política son tan densos y sofocantes. Él será reemplazado. Este ‘relevo’ incitará a una elección. Esta vez, los Conservadores perderán. Sin embargo, el Laborismo no puede ganar rotundamente y los Liberales no pueden ganar ellos solos. Los Liberales prosperaron porque ellos no están limitando la nación a valores fijos de vida. Los Conservadores han limitado a los ricos; el Laborismo ha limitado a los pobres.

Según Maitreya, los pobres han permanecido en la línea de la miseria y por debajo de ella. Lo que existe ahora es una confrontación. La política es el arte de unificar diversas culturas, creencias, modos de vida – no la destrucción de las mismas.

Irlanda del Norte – A pesar de las apariencias que muestran lo contrario, sucederán cambios. Los procesos actuales que están conduciendo a cambios positivos no son narrados por los medios de comunicación. Habrá más autonomía y las comunidades tomarán un mayor control sobre los asuntos locales de una manera más satisfactoria. Aunque el Reino Unido será responsable de la defensa general, su influencia en los otros ámbitos disminuirá. A nivel local, las personas estarán representadas en una forma de parlamento regional en el cual tanto los protestantes como los católicos estarán representados. Se desarrollarán mejores relaciones entre ellos. La representación regional en un parlamento también se desarrollará en Gales y Escocia.

Rusia – En Rusia tanto Boris Yeltsin como las fuerzas que se le oponen deberán trabajar juntas. La política de confrontación deberá dar paso a la política de comida, cobijo y protección para el pueblo ruso. Boris Yeltsin no puede gobernar por la fuerza y por decretos. Muchos entre los militares están detrás de él sólo hasta un cierto punto. Boris Yeltsin ha puesto su fe y su confianza en las fuerzas armadas pero hay una ley en creación que le obligará a renunciar al gobierno por la fuerza. En el momento que las fuerzas armadas se den cuenta que estas no son sino actitudes dictatoriales su apoyo empezará a desvanecerse.

Al final del día los representantes del pueblo y el mismo Gobierno darán prioridad a la comida, el cobijo y la protección que será la política de Rusia. Él mismo guion comenzará a desarrollarse en otras partes, incluyendo Occidente en todo su ámbito.

Yeltsin será apartado de su presente posición. No puede luchar contra la maquinaria de la oposición dentro de Rusia. Con “rostros enmascarados”, elementos del viejo régimen entrarán por la puerta trasera. No será el viejo comunismo, sino socialismo con una mezcla de capitalismo, construido con los diseños actuales de evolución política y económica de China. En cuanto a esto, la visión de Maitreya es: “Si una persona ha nacido en la jungla y se la lleva fuera de su entorno dentro de la ‘sociedad’, se la puede cambiar con el paso de los años pero no de la noche a la mañana”. Las implicaciones aquí son que los cambios muy rápidos no pueden ser digeridos adecuadamente, y esto es verdad con Rusia.

De acuerdo al colaborador de Maitreya, los países del Este de Europa encontrarán un sendero de evolución más en línea con sus propios valores y no tratando de ser copias de las democracias al estilo Occidental. Habrá, finalmente, un mejor equilibrio de factores socialistas y capitalistas.

El Tratado de Maastricht – Este tratado no puede funcionar. Los franceses permanecerán franceses; los británicos permanecerán británicos, y así sucesivamente. Las naciones retendrán su individualidad sagrada. Pero la comida, el cobijo y la protección deben tener prioridad así las semillas del nacionalismo y racismo destructivos no podrán crecer.

El libre comercio no es lo mismo que la abolición de todos los controles fronterizos. La abolición de estos permite prosperar al tráfico de drogas. Si permitimos esto, las identidades nacionales sufrirán. Este sufrimiento por sí mismo da origen al nacionalismo y al racismo que son las semillas de la destrucción.

Una vez que se destruye la identidad hay oscuridad. La identidad es el espacio entre el Ser y el Señor. Sin identidad no existe la vida.

Lo sagrado de las naciones – El experimento europeo (ejemplo: unión política y económica muy estrecha) no ha funcionado. Puede haber convergencia en ciertas líneas, pero la identidad de una nación permanece sagrada. La ideología humana no puede destruirla.

EEUU – Al igual que las 80 regiones de la Federación Rusa están intentando una mayor autonomía, el mismo proceso está sucediendo en los Estados Unidos. Cada estado quiere una mayor voz en la administración de sus propios asuntos (educación, sanidad, vivienda, fuerzas policiales, etc.). Cada estado desea pagar su parte correspondiente de los impuestos al gobierno central, pero en la actualidad la sensación es que una parte demasiado grande va al centro dejando fondos insuficientes para la administración local de asuntos locales. Habrá un cambio de política. El gobierno central se ocupará de las prioridades nacionales y de la defensa.

Oriente Medio – Los países que se consideraban beligerantes serán gradualmente aceptados por las naciones árabes en conjunto, y después por la comunidad internacional. Irak no es una superpotencia, y la conciencia despierta del pueblo iraquí está creciendo todo el tiempo. El Gobierno de allí permitirá gradualmente a la gente expresarse más por ellos mismos. Lo mismo será verdad de Irán. Aún en Siria, el Gobierno no continuará en su forma actual. Israelíes y palestinos vivirán juntos en mayor armonía a pesar de todas las dificultades que deben afrontar, y tendrá lugar una mayor distribución de la riqueza en la región.

Irán e Irak – A pesar de las apariencias externas, están teniendo lugar cambios rápidos a niveles básicos en ambos países. En Irán los líderes religiosos no podrán gobernar a las masas como lo han hecho hasta ahora. Están tratando de introducir ‘sangre joven’ y así poder continuar en el poder, pero los viejos rostros políticos marcharán.

Los gobiernos de todas partes evolucionarán hacia una variedad de formas que reflejará “el gobierno para las personas, de las personas”.

Yugoslavia – La guerra en Yugoslavia ha sido llamada una guerra civil pero en realidad es una matanza de la humanidad sin tan siquiera las reglas de la guerra.

Según Maitreya, el poder no trae la felicidad. Los políticos y los líderes que no logran entender lo que es la conciencia despierta en la vida no pueden dirigir a las masas. La ‘segunda naturaleza’ del hombre (esto es, su naturaleza condicionada) puede evolucionar en conciencia despierta a través de la honestidad de mente, la sinceridad de espíritu y el desapego. Pero si el entorno (las circunstancias en las que se encuentra la gente) fracasa, la segunda naturaleza es como un hombre ciego caminando por las calles.

Bosnia es un legado trágico para los líderes Occidentales y Orientales, y para el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas. No han logrado proteger al inocente, dejando a los pocos con conciencia aventurarse en la arena de los destrozos de la guerra para alimentar, cobijar y educar a la gente. Las personas indefensas aquí, en la estimación de todos estos líderes, tienen menos valor que los pozos petrolíferos de Kuwait. La política actual es pura hipocresía.

Japón – Japón está entrando en una fase donde mucha corrupción, el lado oscuro de la vida japonesa, se está revelando y terminará con la era de cada vez más ganancias. Hay mucha desintegración familiar también en Japón (por las presiones causadas por la competencia excesiva y la lucha diaria, productos de un mundo excesivamente comercializado). Las fuerzas del mercado son la antítesis de la libertad y la salvación.

Servidores públicos – Aquellos en el poder deben verse como servidores públicos. El cambio en la política mundial, poniendo el énfasis en la comida, el cobijo y la protección, no deja lugar para las luchas de poder que existen ahora.

China – China está en camino de convertirse en un país muy poderoso. En el presente tendrá el capitalismo como un aspecto pero todavía retendrá los valores de vida pertenecientes a su civilización, a diferencia de Rusia donde los valores de vida han sido destruidos. El capitalismo por sí mismo no puede sobrevivir en el mundo. El socialismo por sí mismo tampoco puede sobrevivir. La economía de China se hará muy fuerte: “igualará el valor del dólar”.

Las acciones violentas humanas perturban el equilibrio de la tierra – El 12 de Julio de 1993 el colaborador de Maitreya envió una carta al presidente americano Bill Clinton. En el último párrafo, refiriéndose a Yugoslavia, el colaborador de Maitreya señaló que las fuerzas que han sido provocadas y desatadas sobre la humanidad, imponiendo sufrimientos crueles, “ahora va a resonar en términos de grandes terremotos e inundaciones catastróficas y fallos aerodinámicos. Que sus generales y científicos miren ahora y analicen los acontecimientos”.

El colaborador de Maitreya señala que poco después hubo inundaciones en varias partes del mundo, entre otras perturbaciones naturales; el acontecimiento que centró la atención de Occidente fue la inundación catastrófica cuando el río Missisipi se desbordó.

El colaborador nos ofreció la información de que Maitreya permite a un número pequeño de personas experimentar estos acontecimientos intensamente “como si se encontraran allí”, con antelación al suceso físico.

El colaborador de Maitreya y otros pocos han escrito a un número de líderes políticos de diversos países, detallando estas tendencias y acontecimientos. Las cartas hacen referencia a Maitreya como ‘el Instructor del Mundo’ y en general tratan de desarrollar una comprensión más amplia de las leyes de Causa y Efecto, y así relacionar los acontecimientos violentos como los de Yugoslavia y otros sitios con los desastres naturales posteriores que pueden y de hecho afectan a personas no involucradas directamente, pero que no obstante deben soportar las consecuencias de un planeta perturbado.

Conocer estas leyes permite a Maitreya prever los efectos de las causas que nosotros mismos hemos puesto en movimiento. Comprensiblemente, los comunicados de Maitreya (ya sean directamente a grupos alrededor del mundo o indirectamente a través de aquellos que le ayudan voluntariamente) están diseñados para despertar la conciencia despierta sobre aquello que nosotros somos responsables. Una comprensión creciente de estas leyes conducirá a reforzar la acción preventiva colectiva por parte de las personas y los gobiernos.

Ayuda extra-planetaria – En la actualidad, hay seres de planetas más evolucionados del sistema solar viviendo en la Tierra. En las Naciones Unidas hay pruebas que ellos están actuando en algunos casos como consejeros de círculos gubernamentales en varios países. También se ha dado mucha inspiración en el campo médico, particularmente en relación con la Tecnología de la Luz.

Seres iluminados pueden controlar esta Tecnología de la Luz pero no la emplean erróneamente. En casos importantes, ellos han prevenido su uso erróneo. Su papel es protector e inspirador.

(Share Internacional, Octubre y Noviembre 1993)

Injusticia económica – una amenaza para la paz mundial

En el mundo hay alrededor de 1.000 millones de personas viviendo en la pobreza absoluta. En el mundo desarrollado, la recesión económica y el crimen son generalizados. ¿Cuál es el problema? (Julio/Agosto ’93)

El mayor problema es que hemos llegado al final de nuestra civilización. Estamos presenciando el colapso de la civilización que ha existido en los últimos 2.000 años y los comienzos del proceso de creación de una nueva civilización. Esta es la razón por la cual Maitreya está en el mundo, para educar, inspirar y guiarnos en la creación de estructuras correctas – políticas, económicas y sociales, que nos permitirán avanzar en nuestra evolución, con las premisas adecuadas.

Actualmente vemos una superdivisión del mundo, la separación en dos grupos principales, el mundo desarrollado y el que está en vías de desarrollo. El mundo desarrollado usurpa y derrocha tres cuartas partes de los alimentos disponibles y el 83 por ciento de los recursos mundiales. El Tercer Mundo, como así se le llama, tiene que contentarse con el resto. Como resultado, en este momento hay 38 millones de personas muriéndose de hambre en un mundo donde hay enormes excedentes de alimentos, un 10 por ciento de excedente per cápita, así que no es necesario que nadie pase hambre.

Necesitamos revaluar qué y quiénes somos en nuestra relación con los demás. Según Maitreya el primer paso a dar para resolver estos problemas es vernos a nosotros mismos como uno, como hermanos y hermanas de una sola humanidad. Tenemos que adquirir un sentido de globalidad, pensar que somos un mismo pueblo, un mismo grupo – y que por consiguiente los alimentos, los recursos, la energía, la tecnología científica y las facilidades educativas del mundo pertenecen a todos. Estos recursos existen para que todas las personas puedan desarrollarse correctamente, y conforme al plan subyacente de nuestro proceso evolutivo. Como resultado, debemos compartir más equitativamente dichos recursos. Según dice Maitreya, compartiendo crearemos justicia en el mundo, y creando justicia, y sólo así, habrá paz. Él ha venido a mostrarnos cómo tener paz. Si no aceptamos el proceso hacia la paz, no habrá mundo, porque podemos destruir toda forma de vida en este planeta muchas veces. Tenemos el arsenal nuclear para hacer esto.

Por lo tanto la mayor amenaza a la seguridad internacional no son las armas nucleares per se, sino la tensión que proviene de la situación económica. (Julio/Agosto ’93)

Según Maitreya, lo que Él llama las maquinarias de la guerra han sido apagadas. La guerra fría ha finalizado. Ya nadie cree que Estados Unidos y Rusia vayan a destruirse mutuamente en un holocausto nuclear. Pero la energía que ha hecho despegar a los aviones y mandar tanques y tropas a los campos de batalla no desaparece sin más. Es una fuerza destructiva que ha estado dando vueltas al mundo buscando un nuevo hogar. Según Él, ha encontrado ‘una nueva matriz’. Esa nueva matriz es la comercialización basada en las fuerzas del mercado, que tienen su origen en la codicia humana. Maitreya llama a las fuerzas de mercado las fuerzas del mal, porque la desigualdad forma parte de su misma estructura. Ayuda a unos pocos a alcanzar un nivel de vida mejor, pero a costa de millones que sufren un nivel más bajo. La comercialización está dominando a todas las naciones del mundo cuando el concepto de fuerzas del mercado empieza incluso a dominar al antiguo bloque comunista. Nos encontramos con una situación en la cual la tensión es tan grande que en ella se encuentran las semillas de una tercera guerra mundial, y esta guerra destruiría toda forma de vida.

¿Cuál es la relación de esto con lo que usted decía anteriormente sobre compartir? (Julio/Agosto ’93)

La nueva situación económica no puede ser creada sin compartir los recursos. Tenemos en el mundo suficientes alimentos y recursos naturales para satisfacer las necesidades de todos los pueblos. Sin embargo, las naciones más importantes – como Estados Unidos, los países de la Europa Occidental, Japón y uno o dos más – dominan completamente el escenario mundial, usurpando y malgastando la mayor parte de estos recursos. Así que no queda suficiente para otros a un precio que puedan pagar. El Tercer Mundo queda así bloqueado, y por eso hay 38 millones de personas muriéndose de hambre allí.

Si tuviéramos una sequía en California, Florida, Francia o Gran Bretaña, no tendríamos problemas en comprar alimentos cultivados en otra parte. La razón por la cual millones de personas mueren no es la sequía, sino porque no tienen el dinero suficiente para reponer lo que se perdió en la sequía. Si se tiene un sistema económico que no está basado en la competitividad, la codicia y autoservicio, que de eso se trata cuando se habla de las fuerzas del mercado, entonces la situación actual puede ser corregida.

Según Maitreya, todo gobierno que sigue ciegamente a las fuerzas del mercado está conduciendo a su nación hacia la destrucción. Él dice que la actual civilización está literalmente casi agotada. Está deteniéndose. Lo que presenciamos actualmente no es una simple recesión o disminución de la producción, sino la agonía final de la actual civilización porque está basada en premisas equivocadas. Las fuerzas del mercado suponen que todos parten del mismo punto. Pero no todos parten del mismo punto. No hay dos naciones que partan de la misma base. Y dentro de estas naciones tampoco hay dos personas que partan del mismo punto. Hay discrepancias increíbles en los niveles de vida. ¿Cuánta gente se imagina que el mundo puede continuar indefinidamente en esta horrible situación? ¿Por cuánto tiempo más los pueblos del Tercer Mundo tolerarán este estado de las cosas? La respuesta es compartir, compartir los recursos.

En otras palabras, el sistema actual se derrumbará. (Julio/Agosto ’93)

Según Maitreya estamos presenciando su colapso. Él dice que esto es inevitable, y que habrá un colapso de la bolsa mundial que empezará en Japón. Maitreya dijo esto en 1988, y desde entonces las cotizaciones en el mercado de valores de Japón han bajado en casi un 60 por ciento. Maitreya dice que es una burbuja que inevitablemente explotará. La forma en que lo haga depende de nosotros, pero debe explotar para soltar toda la corrupción y desigualdad que impiden, como Él diría, la manifestación de la naturaleza espiritual interior de la humanidad. Estamos despilfarrando los recursos de incontables millones de seres humanos del mundo, condenándolos a una pobreza y degradación forzadas, y a la miseria de la desnutrición y la muerte por hambre.

Usted está diciendo que un colapso es literalmente necesario para que los cambios recomendados por usted sucedan, y que menos de eso sería insuficiente. Quizás podamos ver el error de nuestras formas de actuar. (Julio/Agosto ’93)

Mucha gente reconoce el error de nuestras formas de actuar. Yo no soy el único en señalar dichos errores. Pero los gobiernos y la gente que los mantiene en el poder – con enormes intereses creados en todo el mundo y en todos los sectores, la simple codicia y los mecanismos de autoprotección de la humanidad – impiden que estos cambios necesarios sucedan. Casi todo el mundo admitiría que estos cambios serían útiles, pero quizás poco prácticos para ser realizados. Maitreya dice que si no suceden nos vamos a autodestruir. Él dice que se precisa el colapso de nuestro sistema económico, tal y como lo hemos conocido, para comprender la realidad, para darnos cuenta que no podemos seguir indefinidamente en una situación mundial en la cual, un tercio de las población utiliza tres cuartas partes de los alimentos y 83% de los demás recursos naturales del planeta. El crimen, la drogadicción y el malestar social en el mundo desarrollado, son resultado directo de esta falta de equilibrio en el uso de los recursos mundiales. Incluso la actual distorsión del bien conocido clima mundial es el resultado directo de este desequilibrio creado por la falta de armonía en las formas de pensar de los seres humanos.

Es evidente que la humanidad necesita un cambio de dirección. Necesitamos un cambio radical en cada aspecto de la vida. ¿Cómo podemos cambiar el sistema? ¿Cómo podemos canalizar la energía de Acuario para llevar a cabo ese cambio? (Junio ’94)

Según Maitreya – el Instructor del Mundo – tal cambio sólo necesita la aceptación del principio de compartir. Esto por sí solo transformaría el mundo. Él ha dicho: “Tomad la necesidad de vuestro hermano como la medida de vuestra acción y solucionad los problemas del mundo. No hay otro camino”. “Tomad vuestro lugar a Mi lado y juntos haremos todas las cosas nuevas”.

Ya que el poder en el mundo está con los ricos y los poderosos, ¿tenemos el resto de nosotros que esperar hasta que ellos cambien de parecer? (Octubre ’96)

No; Esperaríamos para siempre hasta que eso ocurriera. Pocas personas ricas y poderosas abandonarán su poder o riqueza a menos que se vean obligadas a ello. El mecanismo del cambio pasa por una caída de la bolsa mundial. Maitreya ha predicho muchas, muchas cosas que han resultado luego ser ciertas. Él también ha predicho una caída de la bolsa mundial que, Él afirma, empezará en Japón. Realizó esta predicción en 1988, e inmediatamente el mercado de valores japonés empezó a derrumbarse. En lo que concierne a Japón todos saben que la ‘burbuja’, tal como Maitreya la llama, ha estallado. Esta caída de la bolsa pondrá fin a las actuales estructuras económicas distorsionadas e injustas.

La especulación es vista por la Jerarquía como una enfermedad. Actualmente, más de un 90 por ciento de todas las transacciones en bolsa son especulaciones en divisas. Los mercados se han convertido en lo que Maitreya llama “casinos de juego”; no tienen ninguna función a desempeñar en una estructura económica racional basada en la justicia.

Usted dice que el presente orden financiero y económico se va a desmoronar – ¿Qué hacemos? ¿Saco mi dinero mañana? (Marzo ’95)

Lo que hacemos es compartir los recursos del mundo. La mayor especulación del mundo se encuentra en las divisas y en los ‘futuros’. El valor de cualquier moneda guarda poca relación con la base industrial del país a la cual pertenece. Eso es cierto para todas las naciones desarrolladas. Cada uno añade un valor exagerado a su moneda en relación a su potencial industrial. Esto es cierto incluso en Japón, que convierte al yen en una moneda extremadamente valiosa con relación al dólar y otras monedas.

Hay japoneses que trabajan cada día pero no reciben sueldo porque su empresa no puede pagar sus salarios. Ellos siguen trabajando, quizás por dos o tres años, viviendo, más bien austeramente, de sus ahorros, con la esperanza de que las cosas cambiarán y cobrarán otra vez. Hay muchos más que no tienen empleo pero que van cada día a la fábrica, porque no tienen la confirmación de que no haya trabajo para ellos allí. Donde 10 hombres trabajaban antes, quizás tres o cuatro trabajan ahora.

Millones de personas están sin empleo y no se cuentan como tales porque son mujeres – simplemente se las ha despedido y vuelven a casa; en Japón, como mujeres, se incorporan a su sitio natural. Cerca de tres millones de personas están registradas y admitidas por el gobierno en condición de sin empleo, pero en realidad la verdadera cifra, como en Gran Bretaña, es varias veces esa.

El valor de la bolsa en Japón se basa en valores de terreno no reales, lo que es tradicional en Japón. Hasta hace poco esto ha sido aceptado como aval para la especulación de acciones y divisas por valor de miles de millones de yenes. Ahora los bancos están reclamando las pérdidas en bolsa (que ha perdido el 60 por ciento de su valor desde 1988). Esto está transformando la realidad de la vida financiera en Japón. Si ocurre en Japón – que respalda un 25 por ciento de la deuda nacional de América, y el dólar está descendiendo – entonces es obvio que existe una situación totalmente desestabilizadora.

Esto no tiene nada que ver con su situación personal propia – a menos que tenga bonos y acciones y usted mismo especule. Si eso es lo que usted hace, mi consejo es: “¡salga mañana!” pero si simplemente ingresa su sueldo en el banco regularmente semanal o mensual o anualmente, va a sobrevivir de la forma normal, pero su vida cambiará porque la vida de todos cambiará. Nosotros en el mundo desarrollado ya no podemos continuar destruyendo los recursos del mundo – estos son finitos. Si queremos que nuestros hijos vivan vidas medianamente decentes tenemos que conservar estos recursos. Esto significa que tenemos que crear una economía sostenible – que es perfectamente posible. Durante años, grupos en todo el mundo han abogado por dicha economía. Hay varias medidas mediante las cuales se puede lograr esto – principalmente una simplificación de nuestros hábitos y estilos de vida.

¿No es un trazado incorrecto de las enseñanzas de Maitreya remarcar los aspectos negativos de la vida humana? Seguro que hay cosas positivas que hemos hecho, de lo contrario no habríamos llegado al punto en el que estamos ahora. (Diciembre ’95)

Estoy bastante de acuerdo, pero para llegar al punto de estar dispuestos al cambio tenemos que pensar en el dolor y sufrimiento causados por los pensamientos y acciones incorrectos de la humanidad. Sólo piense en lo que está pasando actualmente en Bosnia, en Ruanda; el hecho de que un quinto de la población del mundo esté viviendo en la pobreza absoluta; que 37 millones de personas se mueran de hambre y que millones más mueran de desnutrición; que tengamos guerras, y que muchos huracanes y terremotos ocurran de forma bastante innecesaria como resultado de nuestro pensamiento y acción incorrectos. Si ni yo u otros no señalaran estas cosas no tendríamos ni idea de lo que yace detrás de estos acontecimientos destructivos en el mundo. Está en nuestras manos cambiarlo. La gente considera estos acontecimientos destructivos, como los terremotos y la violencia de cualquier clase, como “actos de Dios”. No son actos de Dios. Algunos de ellos son naturales; algunos terremotos, por ejemplo, son el resultado del movimiento de las placas de la tierra, pero la mayoría de estos están causados por explosiones nucleares subterráneas y nuestros pensamientos incorrectos, destructivos. Nosotros podríamos reducir a la mitad la incidencia de terremotos; podríamos transformar nuestro mundo si no pensáramos siempre en términos de competencia, si no fuéramos tan codiciosos. Este pensamiento y acción negativos está llevando a la humanidad al borde de la auto-destrucción. Puesto en un sentido positivo, lo que oiréis decir a Maitreya es que “vosotros sois Dioses”; “no sois necesariamente seres destructivos. Lo que habéis creado es destrucción, pero sois literalmente Dioses en encarnación y he venido para mostraros el camino para que os convirtáis en los Dioses que sois, para demostrar vuestra Divinidad interna”. Eso requiere el abandono de nuestro pensamiento y acción destructivos.

Caída de la bolsa

En 1994 usted predijo que el mercado de valores caería hacia finales de 1994. ¿Como explica el hecho de que no haya ocurrido? (Abril ’94)

No soy consciente de haber hecho semejante “predicción”, sino que sólo era mi expectativa personal. Sin embargo, por lo que se refiere a los Maestros, y a los japoneses, la bolsa ya ha caído. Las bolsas mundiales aún no han caído pero sí ciertamente lo ha hecho el mercado japonés. Está siendo sostenido artificialmente por el gobierno japonés con la infusión de enormes sumas de dinero, y por la extrema disciplina de los industriales japoneses que hacen lo que el gobierno les dice. Si la caída de la bolsa japonesa – el 60 por ciento – hubiera sido en América, por ejemplo, los industriales y financieros se habrían tirado por la ventana desde hace ya mucho tiempo. Reconoceríamos lo que los japoneses reconocen: que ha habido una caída de la bolsa. Estamos presenciando un proceso, el final del cual es una caída de los mercados en conjunto.

Desde la perspectiva de la Jerarquía, ha tenido lugar ya la predicha caída de la bolsa? (Junio ’96)

Sí.

P. Estoy seguro de que no soy el único en verme un poco confundido por la respuesta anterior que dice que desde la perspectiva de la Jerarquía, la predicha caída de la bolsa ya ha ocurrido. Durante varios años, cada ejemplar de Share International ha incluido la afirmación “Un importante suceso que, Maitreya dice, podríamos ver en un futuro cercano y que ha anunciado desde 1988: una caída de la bolsa internacional, empezando por Japón.” Si la caída ya ha sucedido, ¿por qué cada número ha indicado que la caída todavía tiene que ocurrir?” (Julio/Agosto ’96)

La Jerarquía ve por delante, ya precipitados, los acontecimientos que, desde nuestro punto de vista, todavía no se han materializado. Una respuesta directa a una pregunta directa – no tenía intención de confundir sino aclarar.

Es generalmente reconocido que los agentes de bolsa en la compra de acciones se benefician tanto si el mercado sube o baja; por tanto, un mercado estable y tranquilo sería generalmente para los agentes de bolsa ‘malo para hacer negocio’. Siendo esto así, ¿se da el caso de que los agentes de bolsa manipulan artificialmente el ‘sentimiento’ para causar una subida o caída en los mercados mundiales? (Mayo ’95)

Por extraño que pueda parecer en este negocio orientado a obtener beneficios, esto no ocurre en realidad a gran escala. Las oportunidades de los agentes de bolsa para manipular el mercado de esta manera son limitadas.

¿Va a ser cancelada la deuda del Tercer Mundo antes de que la bolsa caiga? (Enero/Febrero ’95)

Tanto si precede a la caída de la bolsa como si no, es inevitable que la mayor parte de la deuda del Tercer Mundo tiene que ser cancelada. No hay posibilidad de que estas naciones puedan devolver lo que deben, aunque de hecho ya lo han devuelto una y otra vez en concepto de interés sobre los préstamos. No es ‘ayuda’ lo que los países del Tercer Mundo reciben, aunque así se le llama, es ‘usura’. Un 80 por ciento de la ayuda otorgada a los países del Tercer Mundo vuelve al mundo desarrollado de donde provenía como devolución e interés sobre los préstamos – así que nunca pueden llegar a ser solventes. Tienen que competir, a través de las fuerzas de mercado, con los países desarrollados de occidente para recibir, en primer lugar, la ayuda. Sería mucho mejor si pudieran resistirse a la persuasión y rechazar la ayuda del Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y los bancos occidentales, que los han exprimido durante años.

¿Podría decirnos algo más sobre el efecto del cambio en la bolsa? (Marzo ’94)

Evidentemente si las bolsas caen la actual estructura económica cae con ellas – ya se está derrumbando. Lo que nos encontramos hoy son las 7 grandes naciones, los 7 países más industrializados, dominando la economía mundial, determinando como vivirá el mundo entero, incluso cuando ellos sólo incluyen a un tercio de la población mundial. Ellos imponen a los otros dos tercios su estructura, su modus operandi, que es la comercialización, “la competencia” inclinada a su favor, la acción de las fuerzas del mercado, etc. Esto obliga al mundo a arrodillarse, en todas partes, incluso en el mundo desarrollado, así que uno se puede imaginar lo que es en el mundo en vías de desarrollo. Esto es totalitarismo económico y se debe acabar. Se basa en la mentira de que todos empezamos igual; pero no todos empezamos igual. La nueva estructura económica estará basada en lo mejor del capitalismo y lo mejor del socialismo. Según Maitreya, el símbolo de esto es la unificación de Alemania. La Alemania capitalista del Oeste y la comunista del Este se han unido (30 o 40 años antes de lo esperado) a través de la acción de Maitreya. Finalmente, la forma política generalizada será un socialismo democrático, o una democracia social.

Para mí los 7 grandes (G7), a quienes me dedico a estudiar y a dar conferencias, están encabezados por una organización secreta de 12 familias extremadamente poderosas. ¿Cómo van a dejar su riqueza? (Marzo ’94)

No es una cuestión de que la gente la deje; ellos la van a perder. Cuando las bolsas caigan esta estructura económica en particular cae con ellas. Ese poder y riqueza también caerán. Entonces las prioridades de todos los gobiernos cambiarán.

Hay muchas personas que, justo ahora, saben acerca de Maitreya y se resisten a la transformación, quizás las mismas personas de las que usted habla, aunque personalmente no creo que hayan 12 familias detrás de esta ‘conspiración’ – no creo que exista una conspiración. Creo que hay una gran implicación en la codicia y el egoísmo humanos, pero cuando la humanidad se revele contra esto, que es lo que producirá el colapso económico, la humanidad verá su interdependencia. Nosotros sólo nos movemos hacia delante interdependientemente, o no nos moveremos. Es eso, o la completa destrucción de la vida en nuestro planeta: esta es nuestra elección, y Maitreya lo expondrá muy claramente.

¿Cuáles serán las consecuencias inmediatas del colapso económico previsto? (Diciembre ’93)

Obviamente, la situación será muy caótica, aunque se han hecho todos los esfuerzos, y se harán más, para reducir ese caos a un mínimo. Si la humanidad respondiera a las enseñanzas de Maitreya y compartiera los recursos ahora, el efecto de la caída de la bolsa mundial sería considerablemente reducido. Maitreya está preocupado por aparecer abiertamente tan pronto como sea posible para mitigar el desorden inevitable que seguirá a la caída.

¿Qué sucederá después? (Julio/Agosto ’93)

Maitreya dice que cuando esto suceda, las prioridades de todos los gobiernos cambiarán. Él dice que la primera prioridad de todos los gobiernos será garantizar a toda la gente una alimentación suficiente y adecuada: es la primera necesidad; segundo, será proveer de cobijo adecuado a todos; tercero, la provisión de atención sanitaria adecuada, y cuarto, facilidades educativas para todas las personas. No es pedir demasiado, son las cuatro necesidades básicas: alimentos suficientes, cobijo, asistencia sanitaria y educación. Sin embargo, no hay ningún país en el mundo – ni siquiera Estados Unidos, el país militarmente más poderoso, y una vez el país más rico del mundo – ni en ningún lugar donde se reconozcan estas necesidades como derechos humanos universales. Él dice que cuando se reconozcan como tales, estos van a transformar el mundo.

El primer paso es compartir los recursos mundiales, porque si no lo hacemos nos autodestruiremos. Es así de sencillo. Tenemos libre albedrío. Maitreya no va a interferir para asegurar que no nos autodestruyamos. Nos presentará las siguientes alternativas: seguir como nos encontramos hoy, con las viejas formas codiciosas, egoístas y competitivas del pasado, y por lo tanto destruirnos, o aceptar que somos uno, aceptar el principio de compartir; implementarlo, crear justicia en el mundo, y por lo tanto paz, y comenzar a construir bajo Su inspiración la civilización más brillante y maravillosa que el mundo haya conocido jamás.

El establecimiento de un sistema de compartir

¿Nos inspirará Maitreya a la acción, como en el compartir, basándose en una experiencia que Él nos dará de nuestra unidad? de lo contrario, ¿estará la humanidad motivada a compartir? (Enero/Febrero ’96)

La respuesta es sí y no. Maitreya no va a forzar a nadie a compartir, sino que va a hablar de la necesidad de compartir como la única forma de producir un sistema económico racional que creará justicia. Es la injusticia del sistema actual que lo está sometiendo. Está acabando porque la era que lo hizo existir ha acabado. Es una forma decadente, corrupta y cristalizada que beneficia a unos pocos y causa mucho daño a la mayoría. Por supuesto también perjudica a los pocos a quienes parece beneficiar. Es venenosa, divisiva y amenaza el mundo, así que tiene que desaparecer. Todo esto Maitreya lo dirá en voz alta. Si eso no nos resulta inspirador para compartir, entonces nada lo hará.

Maitreya también liberará Su energía – el Principio Crístico – a una gran potencia. Tal como Maitreya mismo ha dicho: “Será como si abrazara al mundo. La gente lo sentirá incluso físicamente”. Si esa energía fluyendo a través de nosotros, más las palabras de Maitreya analizando la situación económica y el daño que está causando a la vida planetaria, no nos motivan a compartir, entonces nada lo hará. Si eso no motiva a la humanidad, entonces no aprenderemos a compartir y destruiremos el mundo. La decisión está en nuestras manos.

La persona que ha formulado la pregunta obviamente no tiene mucha fe en el resto de la humanidad. “De lo contrario, ¿estará la humanidad motivada a compartir?” La humanidad estará motivada a compartir por el análisis por parte de Maitreya de lo que ocurrirá si no lo hacemos, y también por la experiencia del Principio Crístico. Esa es la experiencia que Él nos dará. El Principio Crístico encarna el sentido de unidad. Es la energía magnética del amor cuya naturaleza es la unidad. El amor es, sobre todo, la energía inclusiva. Es lo que une, atrae, a los bloques constructores de la creación y los mantiene magnéticamente unidos en la unidad.

¿Cómo sucederá en la práctica? ¿Los cambios se producirán nacionalmente? Por ejemplo, en EEUU ¿diremos: “Es necesario cambiar nuestras prioridades”? ¿O sucederá internacionalmente a través de la ONU o de otra forma? (Julio/Agosto ’93)

Yo diría que será una combinación de las dos posibilidades. La ONU llegará a ser la principal cámara mundial de debates. Todos los problemas mundiales serán debatidos allí y se tomarán las resoluciones que implementarán el nuevo sistema. Una agencia internacional de la ONU completamente nueva, será fundada específicamente para controlar el proceso de compartir los recursos mundiales. Pero insisto en que tenemos libre albedrío y que nada nos será impuesto. Cuando la humanidad a través de su libre albedrío decida aceptar el principio de compartir, y le pida a Maitreya y su grupo de Maestros, consejos sobre la forma de organizar en forma práctica el compartir, nos encontraremos con un plan ya elaborado. Hay un grupo de iniciados elevados que junto con los Maestros, han elaborado durante muchos años una serie de planes interrelacionados, para resolver los problemas de redistribución que son ahora el centro de los problemas económicos.

La redistribución será causada por un cambio de conciencia. La humanidad se acerca a un punto en que experimentará un gran cambio en la conciencia, por el cual se reconocerá a sí misma en forma completamente nueva en relación a sus semejantes, a la naturaleza, al cosmos y también en relación a lo que generalmente designamos Dios. Maitreya dice que todo, y cada cosa particular que existe en el cosmos, está interconectado. No existe discontinuidad en ninguna parte. Lo que nos hacemos unos a otros se lo hacemos a la naturaleza. Lo que le hacemos a la naturaleza, nos lo hacemos a nosotros mismos, como a Dios, porque somos reflejos, puntos de conciencia de la conciencia total que llamamos Dios.

En todo el cosmos este proceso actúa cíclicamente; cada pensamiento y cada acción pone en movimiento una nueva causa. Los efectos de tales causas modelan nuestras vidas. Para dar un ejemplo, si realizamos una explosión nuclear subterránea, con seguridad en otro momento y lugar causaremos un terremoto. Todo efecto procede de una causa.

Maitreya insistirá – y hemos tenido miles de años para comprenderlo – en que todo en la vida obedece a la Ley de Causa y Efecto. No podemos continuar creando condiciones equivocadas y esperar que no haya efectos. Si creamos condiciones de desequilibrio en una nación, inevitablemente habrá criminalidad. Simplemente reforzar la policía o el ejército no resolverá el problema. Hay que combatir las causas de la criminalidad que son la desigualdad y el desequilibrio. Todo el proceso evolutivo avanza hacia la unidad, la fusión y la síntesis. Las fuerzas del mercado, que están basadas en la división, la separación y la competencia, actúan contra el proceso evolutivo, y por esa razón, Maitreya las denomina fuerzas del mal. Tienen su función y lugar, pero muy limitados. Si se siguen en forma ciega conducen inevitablemene a la destrucción.

Maitreya, ¿va a dar consejos abiertamente a la humanidad? Por el momento creo que es razonable decir que sólo muy poca gente sabe de Su presencia en el mundo. (Julio/Agosto ’93)

Maitreya va a dar sus consejos abiertamente. Se presentará como el Instructor del Mundo para todos los grupos, tanto religiosos como no religiosos, de igual forma. Será considerado por todos los grupos religiosos como su propio Instructor esperado, el Cristo para los cristianos, Maitreya Buda para los budistas, el Mesías para los judíos y los musulmanes, Krishna para los hindúes – pero en realidad Él es un instructor, un educador para toda la humanidad. Nos enseñará, para que lleguemos a desarrollarnos como los seres espirituales que realmente somos, y para ello, cómo crear el entorno en el cual dicha espiritualidad pueda expresarse. Esta no puede expresarse actualmente, dado el entorno de división, de separación y de competencia basada en las fuerzas del mercado.

¿Necesitará el Cristo asumir el control de las Naciones Unidas y reprimir a los países que impiden a sus habitantes la utilización de la ayuda que les es enviada? (Enero/Febrero ’95)

No. Eso sería un tremendo infringir del libre albedrío humano, y ni el Cristo ni ninguno de los muchos Maestros que viven en este planeta infringirán, bajo ninguna circunstancia, el libre albedrío humano. Es sacrosanto. Todo, cada transformación, cada cambio, debemos hacerlo por nosotros mismos, desde nuestra voluntaria aceptación de la necesidad. Nada puede ser nunca impuesto en el mundo por la Jerarquía Espiritual de nuestro planeta – si ese no fuera el caso no podría llamarse una Jerarquía Espiritual.

Finalmente, un nuevo organismo será formado por nosotros, como parte de las Naciones Unidas, que supervisará la redistribución de los recursos del mundo. Será realizado por la humanidad pero bajo la orientación y con el consejo de los Maestros.

Me inquieta que uno casi tenga que subyugar la propia voluntad y seguir ciegamente a Maitreya (Abril ’96)

No, en absoluto es así; en realidad ocurre lo contrario. A menos que la humanidad, de su propio libre albedrío, dispuesta y gustosamente, acepte la necesidad de transformación, la transformación, los cambios, no tendrán lugar. Nunca nada es impuesto por la Jerarquía sobre la humanidad; para Ellos nuestro libre albedrío es sacrosanto. Nosotros nos imponemos sobre el libre albedrío de los demás todo el tiempo, pero los Maestros nunca.

(1) La idea de compartir es algo recíproco. ¿Qué es lo que ganarán los que “tienen” dando a los que “no tienen”? (2) ¿Será la satisfacción que supondrá el hecho de dar, por sí mismo, suficiente en la nueva sociedad del mundo? (Noviembre ’96)

No sólo los que “tienen”, sino que el mundo entero ganará con el compartir. De esta forma – la única – se creará justicia, y de ello surgirá la paz mundial. Sin compartir no existe un futuro seguro para nadie. (2) No es una cuestión de recibir satisfacción cuando se da – esto puede experimentarlo toda persona en cualquier momento – sino de crear unas estructuras económicas que aseguren la paz entre todos los pueblos.

Se dice que si nosotros distribuimos los alimentos y los beneficios por todo el mundo a las personas que se están muriendo de hambre hasta que no se mueran, lo esperarán la próxima vez. ¿Qué mensaje podemos dar que armonice con esto? (Mayo ’94)

El mensaje es que si te estás muriendo de hambre necesitas comida hoy pero también la necesitas mañana y al día siguiente y al otro — hasta que seas suficientemente fuerte para plantar y hacerla crecer por ti mismo. No es la falta de deseo de trabajar lo que produce que las personas se mueran de hambre, es la pura pobreza. Si por ejemplo, hubiera una sequía en Gran Bretaña y tuviéramos que enfrentarnos al hambre, ¿Qué haríamos? Nosotros simplemente importaríamos comida de Europa o América o de donde fuera, porque tenemos dinero para pagarla. La única razón por la cual las personas del Tercer Mundo no hacen esto es porque no tienen dinero — porque nosotros les mantenemos pobres. Las naciones del G7 organizan la economía mundial de tal manera que ellos son ricos y el Tercer Mundo vive en la pobreza; la diferencia entre los dos es cada día mayor. Nosotros damos ‘ayuda’, como así se llama, al Tercer Mundo, que no es ayuda sino usura. Fluye más dinero, billones, del Tercer Mundo al mundo desarrollado en concepto de devolución y ajuste de préstamos del que fluye al Tercer Mundo en nuevas ayudas. Ningún país del Tercer Mundo puede salir de este callejón sin salida, en el cual permanece sólida y fijamente pobre.

Maitreya inaugurará un clima de servicio-para-el-mundo, en el cual la gente se dedicará a llevar los alimentos al Tercer Mundo, hasta que las personas estén preparadas para plantar y cultivar sus tierras y sean autosuficientes. Pero uno no se puede hacer autosuficiente de la noche a la mañana si pasa hambre. Se establecerá un programa que no tendrá nada que ver con lo que hemos probado hasta ahora; sólo estamos mostrando un cierto interés por el problema actualmente.

Usted habla sobre los niños que se mueren de hambre en el mundo. Hay miles de personas de países del Tercer Mundo – que tienen palacios y minas de oro etc. – viviendo en el Reino Unido: ¿Por qué ellos no envían dinero a las personas pobres de sus propios países? (Septiembre ’96)

Por mi experiencia, sí que lo hacen. Una gran proporción de los ingresos de las personas que provienen de países del Tercer Mundo pero que trabajan aquí, es destinada a sus países de origen para ayudar a sus propias familias. Sólo pueden hacer lo que pueden hacer individualmente, de otro modo sus familias aquí padecerían hambre. No creo que muchos ciudadanos del Tercer Mundo tengan palacios y minas de oro.

Si yo soy un agricultor en EEUU, por ejemplo, y cultivo alimentos con mucho y duro trabajo, ¿acaso no debo recoger los beneficios de mi labor? Compartir parece muy bien, pero llegado el momento, ¿lo pondremos en práctica? (Jul/Ago ’93)

Según Maitreya lo haremos. Él sabe que la humanidad está preparada para compartir y que aceptará el principio de compartir. Es la razón por la cual le es posible estar entre nosotros.

Desde luego el agricultor en Estados Unidos debe recoger los beneficios de su trabajo. Pero también un pobre agricultor en Zaire o Zambia debe recoger los frutos de su dura labor. Indiscutiblemente eso no sucede en la actualidad. En el mundo desarrollado producimos tanto que dominamos los mercados mundiales. Fijamos los precios de nuestros productos y, a causa de nuestros recursos, también los precios de lo que produce el Tercer Mundo. Exigimos de los países del Tercer Mundo las materias primas y productos a un precio que les permite vivir a un nivel muy bajo, con 1.000 millones viviendo bajo el nivel de pobreza y 38 millones padeciendo hambre. Sin embargo exigimos por nuestros recursos y productos el valor máximo que nos es posible obtener en el mercado mundial, y así poder mantener un nivel de vida que es muy artificial. La gente de Estados Unidos, Europa y Japón viven a costa del Tercer Mundo. Esa es la realidad. Simplemente nuestra complacencia hace que no lo veamos. Maitreya se refiere a la complacencia como la fuente de todos los males.

No obstante mucha gente aquí en Estados Unidos diría que no somos complacientes. Cuando hay una crisis en África u otra parte, allí vamos para llevar alimentos y ayuda. (Julio/Agosto ’93)

Desde luego, pero sobre todo esas son reacciones en forma individual. En cada país hay gente cuyos corazones responden a la necesidad humana. Pero son acciones discontinuas. La humanidad completa no resuelve dichos problemas de manera global a través de sus organismos, los gobiernos del mundo. Probablemente no pondríamos en el poder a un gobierno cuya primera prioridad fuera salvar a los hambrientos, si ello significara una reducción del nivel de vida de nuestra propia nación. Nadie puede ganar votos de esa manera, o por lo menos eso creen los políticos. Está llegando el tiempo en que no ganarán ningún voto si no colocan este problema al frente de sus prioridades.

Lo que vamos a presenciar es la creación, por influencia de Maitreya, de una opinión pública mundial, enfocada, impulsada, concentrada en la idea del compartir como derecho divino. Maitreya dice “Cuando compartís, reconocéis a Dios en vuestro hermano”. Él dice que los problemas de la humanidad son reales, pero tienen solución. La solución está a nuestro alcance. Él dice: “Tomad la necesidad de vuestro hermano como la medida de vuestra acción y solucionad los problemas del mundo. No hay otro camino.” Él va a impulsar y potenciar a la opinión pública mundial a la que, una vez organizada, ningún gobierno podrá resistir. Será esa opinión pública mundial, la que obligará a todos los gobiernos del mundo a aceptar el principio del compartir, porque llegará a ser evidente que no hay alternativa: Se trata de compartir o morir, tan simple como eso.

En esta nueva civilización, ¿hablamos del Tercer Mundo alcanzando los niveles de vida de la Europa Occidental y Norteamérica, o nos referimos a que el planeta tendrá en general un estilo de vida más simple y más sostenible? (Mayo ’94)

A lo que tendremos que aspirar es a una economía más simple y sostenible, basada en la necesidad. Actualmente las economías están basadas en las presiones de la comercialización, las fuerzas del mercado. Todos los países desarrollados están produciendo — y sobreproduciendo — bienes que no pueden vender, porque cada uno tiene y crea las mismas cosas. Las únicas personas que podrían realmente comprar la producción del mundo desarrollado, tal y como existe hoy, son las personas del Tercer Mundo, pero estas no pueden porque no pagamos precios justos por su producción y manipulamos los mercados en contra suya. Los Maestros mostrarán que se puede vivir una vida creativa y satisfactoria, que será plena y rica pero a un nivel más sencillo, utilizando los recursos mundiales de forma sostenible.

¿Puede explicar la diferencia entre un buen sistema de negocios y comercio y la comercialización? (Septiembre ’93)

Cualquier sistema justo debe tener en cuenta las diferencias entre los niveles de vida, potencial industrial y recursos disponibles entre países desarrollados y en vías de desarrollo. Esto requiere necesariamente cooperación y por lo tanto un sentido de interdependencia, muy deficiente en el sistema comercial competitivo presente. Una forma sofisticada de trueque reemplazará el sistema económico presente.

¿Qué opinión tiene sobre las actuales medidas de codificar con barras todos los productos y todas las personas en el mundo como previsión para una sociedad sin dinero? (Mayo ’94)

Instintivamente, no me gusta la idea de codificar con barras a los individuos — se puede codificar con barras productos si se quiere — pero constataremos que se inaugurará un nuevo organismo de las Naciones Unidas (bajo la dirección de un Maestro o un iniciado de tercer grado como mínimo) que controlará la redistribución de los recursos. Si esto incluye codificación con barras o no depende de nosotros, pero por lo que entiendo, ese no es el método que ha sido adoptado en los diversos anteproyectos que ya se han formulado.

La comercialización de nuestra vida parece que va cada vez más a peor. ¿Hemos llegado ya hasta lo más alto de las fuerzas del mercado, o todavía van en aumento? ¿Empezará su declive sólo a partir del Día de la Declaración en adelante? (Septiembre ’96)

Todavía van en aumento y continuarán hasta después del Día de la Declaración.

Pobreza, Crimen y Autoestima: la conexión crucial

El problema del crimen, especialmente el crimen violento, está ciertamente en auge por todo el mundo desarrollado actual, siendo EEUU la más violenta entre todas las naciones industrializadas. Las soluciones tradicionales propuestas para abordar el problema, más policía, más prisiones, y condenas más largas, parecen no funcionar. ¿Por qué estamos experimentando este incremento del crimen, y cómo empezamos a comprender los motivos por los cuales la gente está ejerciendo estos actos? (Julio/Agosto ’93)

Hay un número de razones que explican este fenómeno, pero la principal es que estamos entrando en un nuevo ciclo cósmico. Nuevas energías empiezan a hacerse sentir. En particular, una nueva energía que ahora impregna el planeta, la energía del Equilibrio, (que implica las leyes de acción y reacción) expulsa las fuerzas negativas. Bajo la influencia de esta energía cada vez más personas se rebelarán porque los viejos hábitos y maneras de pensar, los códigos centenarios impuestos en la mente, deben romperse. La gente ya no aceptará las viejas soluciones impuestas.

La sociedad en conjunto está tratando de emerger de esta vieja esclavitud. La erupción del crimen, la corrupción, las drogas y la violencia, es el preludio inevitable de este cambio. Sucede principalmente en los barrios céntricos más pobres, donde ocurre lo que Maitreya llama la combustión del crimen, donde la gente es adicta a las drogas, la violencia sexual, el asesinato y otros crímenes. Este proceso de combustión, como Él dice, hace surgir la mugre a la superficie, y ni la policía ni el ejército serán capaces de controlar adecuadamente la explosión actual de criminalidad.

¿Cómo podemos empezar a romper este ciclo de criminalidad? (Julio/Agosto ’93)

Maitreya dice que es necesario comprender las causas. El dominio del problema, dice, no puede estar limitado a los crímenes como tales, porque las soluciones serían simplemente reactivas, tratando sólo los efectos. Aumentar el cuerpo de policía, construir más prisiones y encarcelar a más gente, aborda un efecto pero no la causa.

Para comprender el origen de la violencia, es necesario adquirir un perfil más detallado de los esquemas de vida de la gente para así reorientar su energía. Este crimen es el resultado de una creciente energía, mal orientada, que necesita ser encauzada de forma más constructiva.

Maitreya dice, por ejemplo, que los políticos tienen una responsabilidad por la desesperación de los drogadictos. La gente recurre a las drogas, dice Maitreya, porque están sufriendo de inanición espiritual. Si la gente pasa tantos apuros en su vida, que ni siquiera puede alimentarse correctamente, vivirá de forma desesperada. Venderán sus cuerpos o robarán y terminarán presos. Si carecen de alimento, si carecen de futuro, si no parece haber esperanza, recurren a las drogas para olvidar su desesperación. De las drogas al crimen e incluso el asesinato, hay un camino muy corto. Los drogadictos generalmente cometen la mayor parte de crímenes porque están desesperados por conseguir el dinero para comprar las drogas. Pierden todo autocontrol y arremeten en cualquier dirección para conseguir lo que quieren.

¿Está usted diciendo que hay nuevas energías que llegan al mundo actualmente, y que son esas energías las que producen cambios, no siempre para mejor? (Julio/Agosto ’93)

Es la razón principal. Los cambios producidos son siempre positivos a más largo plazo. Pero a corto plazo hacen brotar a la superficie toda la corrupción y violencia que han sido reprimidas y ocultadas durante siglos. Una vez que esta energía del Equilibrio impulsa a la gente, esa represión se convierte en agresión, conduciendo a un aumento de la criminalidad y violencia en esta sociedad tan poco solidaria y cada vez más dividida. El crimen se produce cuando conviven extrema riqueza con extrema pobreza. En una sociedad más equitativa habría menos criminalidad.

Un estudio reciente ha descubierto que los adictos a la heroína cometían de 15 a 20 veces más robos que los delincuentes no drogadictos. También se ha informado que alrededor del 70 por ciento de los presos en Estados Unidos han consumido drogas. (Julio/Agosto ’93)

Las drogas relajan los esquemas de conducta. Los drogadictos se desesperan y pierden todo sentido de moderación y autocontrol. Necesitan rápidamente dinero para drogarse. El delincuente común trabaja casi como un profesional. Conoce los límites hasta dónde puede llegar para no acabar en prisión. Pero el drogadicto pierde este sentido de proporción. A causa de esto, no tiene ninguna pericia para evitar el arresto, e inevitablemente acaba en prisión.

¿Podría decir qué proporción del crimen en el Reino Unido es el resultado de la adicción a las drogas? (Mayo ’93)

Según mi información el 68 por ciento del crimen actual en el Reino Unido tiene relación con las drogas. En EEUU el porcentaje es del 85 por ciento. Este es ahora el principal problema social en EEUU.

¿Por qué nacen bebés adictos a la cocaína?. ¿Cómo se les debe cuidar? (Septiembre ’93)

Porque cada vez más personas se vuelven adictas a las drogas, incluida la cocaína. Este es un suceso mundial en respuesta al estrés social causado por la separación, división, pobreza, desequilibrio y comercialización. Los bebés adictos deben, por supuesto, ser desintoxicados, preferentemente con medios homeopáticos.

¿Podría explicar lo que Maitreya quiere expresar cuando dice que los drogadictos sufren de ‘inanición espiritual’, y cómo esa agonía puede ser curada? (Julio/Agosto ’93)

La inanición espiritual es una forma muy extrema de auto-alienación. La gente no sabe quien es. En consecuencia la vida carece totalmente de sentido. La gente quiere terminar con su vida y cometen un suicidio lento usando las drogas.

Si tú presentas un futuro sin esperanza y sin sentido, a gente con enormes desventajas, que viven en barrios pobres céntricos en un ambiente deprimente, sin empleo ni perspectivas, van a evitar todo trabajo y por tanto comenten delitos para vivir, o abandonan y recurren a las drogas. Se convierte en un círculo vicioso.

El drogadicto se ha divorciado interiormente de la vida y se ha dado por vencido. La manera de restablecer la esperanza es restablecer significado a su vida: Tiene que ganar una nueva visión de sí mismo, un sentido de su propio valor. Lo primero que se debe hacer es aumentar la autoestima. La autoestima se convierte gradualmente en conciencia despierta de uno mismo y finalmente, según Maitreya, la realización del Ser, que es el objetivo de toda vida. Si la gente no es consciente de ella misma, si creen que son inútiles, sin valor y sin poder, sin un lugar en la sociedad, entonces el suicidio es un resultado inevitable, tanto si es inmediato o lento, por la adicción a las drogas. No puede resolverse el problema con penas de prisión para los drogadictos, reforzando las leyes, o predicando con ideologías o religión.

Como dice Maitreya, si se da sermones a una prostituta o a un ladrón, lo rechazarán como ideología. Pero si se les dice: “Sea lo que sea lo que hagáis, tanto si es robar como prostituirse o drogarse, sed vosotros mismos, con honestidad, sinceridad y desapego”, la persona puede experimentarse a sí misma tal como es y sentir lo que Maitreya llama el observador interior. El observador interior no es una persona finita y limitada; es infinita. La gente lo llama divinidad. Cuando la persona se siente a sí misma como esta divinidad infinita, entonces crece en autoestima. Así es como puede salir de este círculo vicioso de crimen y drogadicción

Leí un artículo reciente en el New York Times sobre un esfuerzo en la rehabilitación de drogadictos en una de las prisiones de la Ciudad de Nueva York, Rikkers Island. Este esfuerzo ha resultado ser bastante efectivo al frenar no sólo la drogadicción sino también el crimen y la violencia. ¿Es este el tipo de enfoque que cree que podría ser efectivo a mayor escala? (Julio/Agosto ’93)

En el entorno de una prisión sin duda. Maitreya dice que la única forma efectiva de tratar con el mundo interno del individuo, su sentido de auto-alienación, es a través de su entorno. Si este está en prisión, tiene que ser el entorno de la prisión. Si está en el mundo exterior, tiene que ser en el entorno de la ciudad en la que vive.

Según Maitreya, es a través del poder del medio que la conciencia despierta de uno mismo se crea. Por ejemplo, si un individuo entra en una iglesia, generalmente se sentirá tranquilo y en paz: El Ser siente esto y la mente deja de estar agitada y confundida. Pero la mente de alguien viviendo en las desoladoras y depresivas condiciones de las viviendas en ruinas de los barrios pobres, está desesperada, y fácilmente recurre a las drogas para encontrar una salida. Maitreya dice que el ser humano tiene dentro de sí mismo la droga más poderosa que existe: el desapego. Pero el desapego sólo puede generarse en un entorno sano, limpio y pacífico.

En el experimento de la prisión de Nueva York, han cambiado el medio . Los prisioneros, por ejemplo, viven en dormitorios. No están en una celda aislada. Se pueden desplazar. Visten ropas normales. Pueden hablar el uno con el otro e intercambiar ideas. Tienen una especie de comunicación de grupo en el sentido más amplio, una terapia de grupo en la que pueden discutir sus problemas tanto como individuos o como grupo, y de este modo se rehabilitan ellos mismos. De esta manera aumenta su conciencia despierta porque crecen diariamente en autoestima y autorespeto. Ciertamente ese es el camino hacia delante.

Entiendo que Maitreya está entrenando a cierta gente para alcanzar este tipo de autoestima y conciencia despierta de uno mismo de las cuales usted hablaba. (Julio/Agosto ’93)

Sí, según mi información, en Londres, Maitreya está enseñando e instruyendo a un grupo de religiosos hindúes, swamis, quienes organizan grupos de jóvenes procedentes de hogares en crisis, gente desplazada, y gente atrapada en el círculo vicioso de la criminalidad y el abuso del alcohol o las drogas. Se les enseña la autoestima. En un punto del proceso, se les da un simple ejercicio respiratorio que momentáneamente permite a Maitreya darles la experiencia de sí mismos como el Ser. Ese sentido de sí mismos como el Ser, el observador, les libera cada vez más de su situación adictiva. Ganan en autoestima y luego trabajan ellos solos para salir del aparentemente círculo interminable de drogadicción, crimen, y alienación. Estos programas se están poniendo en práctica gradualmente en el Reino Unido.

¿Podría dar su comentario sobre la forma en que la pobreza contribuye a este ciclo de criminalidad y drogadicción? (Julio/Agosto ’93)

No tengo ninguna duda de que la pobreza es uno de los principales factores en la creciente incidencia del crimen. Este aumento ha estado teniendo lugar en los países más ricos del mundo desarrollado. No es por casualidad. Con la riqueza tiende a venir la complacencia, a la cual Maitreya llama la raíz de todo mal. Las divisiones crean envidia y por tanto crimen.

La riqueza moderna se ha creado sobre todo por la acción de las fuerzas del mercado, que dominan ahora todo el mundo industrializado. Está basada en la falsa premisa de que todos empezamos desde el mismo punto. Por supuesto nadie empieza desde el mismo punto. Las fuerzas del mercado ayudan a algunos a enriquecerse cada vez más a costa de los muchos que se empobrecen. Esto sucede en todo el mundo. Existe un número creciente de personas hambrientas y desesperadas viviendo en la más extrema pobreza. Sin embargo hay cada vez más millonarios de todas las nacionalidades en el mundo desarrollado. Las fuerzas del mercado son inevitablemente divisorias porque separan una parte de la humanidad de la otra. Por esta razón Maitreya llama a las fuerzas del mercado las fuerzas del mal. Esto es lo que crea el círculo vicioso del crimen, con la prisión como única alternativa. Actualmente, la prisión es la única alternativa para los criminales violentos y peligrosos. La cantidad de presos aumenta cada vez más, y ha alcanzado un punto en que no puede seguir aumentando, porque los presos se amotinan. También ellos están respondiendo a la nueva energía del Equilibrio. No aguantarán el exceso de reglamentos y reglas necesarios para mantenerlos aplacados.

Paradójicamente, para crear una sociedad basada en la libre acción de las fuerzas del mercado, debe existir un estricto control sobre la economía para asegurar la “eficacia de los negocios”. Este es el veneno de la comercialización, como lo llama Maitreya. Impone restricciones a las necesidades naturales de la sociedad. Cuando las necesidades de la sociedad no son satisfechas por los políticos, la gente se rebela. Cuando la voz del pueblo no es escuchada, inevitablemente habrá revolución. Parte de esa revolución es la creciente incidencia del crimen.

¿Pueden los crímenes de protesta, como en los motines de 1992 de Los Angeles, estar alguna vez justificados? (Julio/Agosto ’93)

Son comprensibles. También son inevitables. Cuando se produce una injusticia a gran escala, la violencia se desencadena. Eso ha ocurrido siempre y ocurrirá cada vez de forma más violenta al perder la gente el control, al aumentar la drogadicción, cuando la gente bajo la influencia de drogas toma parte en las protestas. Pero las protestas violentas no son el resultado del consumo de drogas, sino el resultado del desequilibrio de nuestra sociedad – demasiada riqueza al lado de demasiada pobreza. La única solución al problema es la puesta en práctica del principio del compartir. Por eso para Maitreya el principio de compartir es la piedra angular de todo lo que Él tiene que decir sobre el cambio social.

La comercialización, basada en las fuerzas del mercado, se está apoderando ahora de todas las naciones del mundo. Occidente incluso recomienda este sistema a la antigua Unión Soviética, donde no funcionará mejor que en otras partes del mundo. Las fuerzas del mercado tienen su cabida, pero si se siguen ciegamente, conducirán a la actual sociedad y a su sistema económico al borde de la destrucción.

¿Cree realmente que con la llegada de la Era de Acuario el mundo de la persecución, el odio y la dominación se convertirá en un mundo de respeto y caridad? (Junio ’94)

Ciertamente, sí. La cualidad de la energía de Acuario es la de Síntesis. Esto unirá y fusionará a la humanidad en la experiencia de la unidad. Con la presencia física de Maitreya y Su grupo de Maestros entre nosotros no tengo la menor duda de que construiremos, bajo Su inspiración y guía, una civilización merecedora de nuestro origen divino – se está creando una Edad de Oro.

Hay también razones personales y espirituales que llevan a cometer crímenes o a tomar drogas. Parece que no hay soluciones fáciles. ¿Podría una combinación de reforma económica y consejo personal/espiritual a las personas involucradas ser de ayuda? (Julio/Agosto ’93)

Esa es parte de la respuesta. Recuerde que la nueva energía del Equilibrio ha sido liberada al mundo y esa energía contrarresta a las fuerzas negativas. Cuando la tensión general mundial empiece a disminuir, cuando el principio de compartir empiece a ponerse en práctica a través de una variedad de reformas sociales, económicas y políticas, la gente se sentirá menos amenazada y habrá cada vez menos criminalidad.

Últimamente se han producido en EEUU dos sucesos (al menos) ampliamente tratados en los medios de comunicación en los que personas que decían ser Cristo crearon gran tumulto en sus comunidades (una en Waco, Texas, otra en el sur de California). Estos sucesos tuvieron lugar al cabo de dos días de un atentado con bomba en el World Trade Center en Nueva York, aparentemente por un fundamentalista musulmán. ¿Qué está ocurriendo aquí? (1) ¿Está ahora Maitreya volcando más energía en América? (2) ¿Ocurre esto porque individuos desequilibrados responden inconscientemente con resistencia a esa energía? (3) ¿Presenciaremos más sucesos de esta índole en todo el mundo a medida que nos acerquemos al Día de la Declaración? (Abr. ’93)

(1) No existe relación entre estos acontecimientos y las acciones de Maitreya. (2) Estos sucesos ocurren cuando individuos inestables responden, no con resistencia, sino de una forma distorsionada, a las energías que ahora saturan al mundo. (3) Probablemente.

(1) Ya que Sai Baba y un “Mayavirupa” de Maitreya están en la India y la India tiene fama de ser un país muy espiritual, cómo podemos justificar prácticas tan horrendas tales como quemar a las novias, vender niñas de 11 o 12 años a hombres mayores de otros países y también abortar a futuros bebés si son niñas, para sólo mencionar algunos de los horrores? (2) ¿Por qué Sai Baba invierte tiempo dando anillos y cosas parecidas a los ricos americanos mientras existen todos estos males? ¿Por qué no hacen Él y Maitreya algo para mejorar la vida en la India? (Mar. ’93)

Existen muchas razones que explican la existencia de estos males sociales no sólo en la India, cabe darse cuenta, sino también en China, Sudamérica, Tailandia y otros países orientales. Aunque no es la única, la pobreza endémica es la causa principal de estas atrocidades. En países azotados por la pobreza, una hija a menudo se experimenta como un inconveniente, una carga que, si se vende (normalmente para ser más o menos esclava o prostituirse), puede proporcionar al menos algo de dinero para alimentar a los otros miembros de la familia. Esta presión, junto con la antigua devaluación del papel de la mujer en la sociedad en general, fácilmente acaba en las horribles prácticas a las que se refiere el que formula la pregunta. No creo que a la mayoría de familias pobres les guste vender o matar a sus hijas.

(2) Es un error habitual asumir que la purificación de nuestras vidas y el remedio de nuestros males sociales es responsabilidad de los Avatares o Maestros. La responsabilidad para poner fin a estos males creados por el hombre reside en la humanidad; todos nosotros somos responsables. Tenemos libre albedrío y si escogemos utilizarlo mal, por ley kármica (causa y efecto) sufriremos. No obstante, al mismo tiempo, Sai Baba, Maitreya y otros Maestros trabajan incesantemente para mejorar las condiciones en la India (y en otros lugares) dentro de los límites de la ley kármica.

En este momento tenemos un gran interés por los derechos humanos en el mundo y muchas ocasiones para discutir la abolición de la pena de muerte. Lo siento, pero mi opinión es que debemos ejecutar en algunos pocos casos, como en el de un criminal que haya perpetrado algo tan terrible que ni apenas nos podamos imaginar que sea posible. Por ejemplo, un criminal (aquí en Japón) violó a muchas niñas, las mató, y comió algunos de los cuerpos. ¿Qué cree usted de este problema? (Abr. ’93)

En primer lugar, creo que una persona que comete tales acciones no es realmente un criminal, sino que está profundamente enfermo y requiere un tratamiento, incluso si esto implica separarlo de la sociedad en general. No creo que la pena de muerte refrene a estos individuos desequilibrados. Se trataría sencillamente un acto de venganza y degrada a la sociedad que asume tal castigo. Además, uno nunca sabe las razones kármicas que pueden estar detrás de estos actos de violencia insana.

Religión y Fundamentalismo

Religión

Normalmente nuestros sistemas morales se basan en la religión. ¿Habrá una nueva moralidad, y cómo se equiparará con la nueva situación económica? (Jun. ’93)

La moralidad que hemos heredado a través de las diferentes tradiciones religiosas es tan distinta como las ideologías, así que, por ejemplo, en una parte del mundo es inmoral tener más de una esposa; en otra religión, en otra parte del mundo, es perfectamente moral tener cuatro esposas. La moralidad es relativa, hecha por el hombre. Lo que no es hecho por el hombre es la esencia espiritual de la humanidad, vivir la ética.

Cuando la humanidad reconozca su base espiritual se dará cuenta de que cada uno de nosotros es un Dios en potencia. La espiritualidad es la naturaleza esencial de nuestro ser, y simplemente necesita su manifestación en formas externas. Todo lo que podamos concebir como actividad humana puede ser, de hecho debe ser, espiritual. La verdadera moralidad no tiene que ver con un código de valores que la humanidad desarrolla para acomodarse a una cierta sociedad o una cierta creencia religiosa, sino algo que es intrínseco en nuestra espiritualidad.

Cuando creemos un sistema económico basado en la cooperación y el compartir en vez de en la competencia y las fuerzas del mercado, crearemos una estructura económica más moral. Cuando las bolsas caigan la humanidad se verá frente a frente con sus ilusiones sobre la naturaleza de la realidad. Por el momento nos encontramos adorando el dinero, a mammón – en el ‘templo’ del mercado de valores. La política y la economía son las principales fuerzas dominantes del mundo actual, razón por la cual son tan importantes. Hay muchos grupos que se hacen llamar espirituales que no les gusta hablar de economía, para quienes la política es una palabra sucia, porque muchos políticos son corruptos. La humanidad está realmente atravesando una gran crisis espiritual, pero esta crisis está enfocada a través de los campos político y económico, y sólo puede resolverse en estos campos. Si no podemos resolverla ahí destruiremos toda vida en el planeta. Compartir los recursos del mundo es una decisión espiritual; crear democracia en una nación es una decisión moral, espiritual: necesitamos separar la moralidad de la creencia religiosa y colocarla ahí donde realmente pertenece – en la espiritualidad misma.

Tengo dificultades en encontrar el sistema correcto: ¿se encuentra en el cristianismo, en el budismo u en otra cosa? (Dic. ’96)

La razón por la cual usted encuentra dificultades a la hora de elegir entre diferentes sistemas es porque usted ya tiene un cierto grado de entendimiento de las cosas que no le permite suscribirse a un dogma o doctrina determinados.

En todas las religiones del mundo hay grandes Iniciados, pero no es que ellos sean Iniciados porque pertenecen a una u otra religión en particular. Ellos están en esa religión porque son Iniciados, y pueden beneficiar a la religión en la cual actúan.

Maitreya ha venido para mostrar a la humanidad que somos uno, hermanos y hermanas de una humanidad, procedente de la Fuente Divina Una. Maitreya ha venido para asegurar que no nos destruyamos – no alzando su mano divina y diciendo: “Esto no ocurrirá. Dios dice que no ocurrirá”. Él no es Dios. Él es divino, pero también nosotros somos divinos. La única diferencia entre nosotros y Maitreya es que Él ha demostrado Su divinidad, es consciente de ella a cada momento, como un proceso continuo, mientras que nosotros no lo hemos hecho en gran medida. Nuestro problema es que no sabemos cómo hacerlo mejor. Responderemos a Él y nos mostrará la forma de ser nosotros mismos, no siguiendo a otras personas o a una religión en particular porque nos haga sentir más felices. Maitreya dice que la religión es una escalera: te ayuda a llegar al tejado; pero cuando ya estás en el tejado puedes tirar la escalera. Una religión, por sí misma, no es la verdad, aunque te puede ayudar a encontrar la verdad.

Si tú no crees en la presentación religiosa de la realidad ¿cómo se puede ser un iniciado de algún grado? (Mayo ’96)

Porque el sendero religioso es sólo un sendero. Tú puedes desempeñar la mayor labor del mundo como científico, artista, político, economista, sin tener que ver con la religión en absoluto. Todas ellas son actividades espirituales. Los grupos religiosos han monopolizado la idea de espiritualidad, y tú, en tu pregunta, has manifestado lo que dijo Marx – que la religión es el opio del pueblo. Marx era un discípulo del Maestro Jesús, llevando a cabo un trabajo muy importante. El hecho de que no fuera religioso le dejaba abierto para ver los nuevos caminos. Si te encuentras encerrado en lo viejo ves muy difícil crear algo nuevo. Yo no creo que la religión sea necesariamente opio, ciertamente no siempre, o de todas las formas, pero sé lo que Marx quería decir.

¿Tiene la religión algún tipo de valor para nosotros hoy en día? (Ene./Feb. ’94)

Las religiones hacen recordar a la humanidad de la interconexión entre ella y Dios – incluso si estas definen a Dios como a un anciano con barba que está ahí arriba y que controla todo lo que haces; y a quien no le gusta la mayoría de cosas que haces. Es una perspectiva muy simple, pero recuerda a la humanidad que no estamos solos, que hay algo más en la vida que simplemente satisfacer las necesidades inmediatas del cuerpo físico, que la vida tiene una base espiritual y que ha de vivirse siempre a una esfera cada vez más alta de la espiral. Esa es la fuerza y el valor de los grupos religiosos organizados. Protegen a los jóvenes. No me estoy refiriendo a niños pequeños, sino a almas jóvenes que de lo contrario podrían pasar muchas encarnaciones viviendo vidas inútiles, por no decir peligrosamente destructivas. Esa estructura protege, incluso si llega a un cierto punto de desgaste. El mecanismo protector de la madre o padre iglesia con el tiempo queda superado; ya no se necesita. La persona normalmente se rebela; puede abandonar por completo la idea de Dios durante años hasta que por sí mismo, a través de la meditación, realiza el vínculo conector con el alma. Empieza el proceso de construcción del Antahkarana, incluso si nunca ha oído hablar de la palabra Antahkarana. Para los esoteristas en el sendero, ese proceso es totalmente consciente.

Algunas veces usted ha mencionado el colapso de las religiones, ¿Cómo se producirá? (Marzo ’94)

No, yo no hablé del colapso de las religiones, sino del final del totalitarismo religioso. No hay nada malo en las religiones en si – la culpa es de los que administran las religiones: Los sacerdotes de las diferentes religiones que imponen sus creencias dogmáticas en las personas. Esto es totalitarismo. Ellos incluso llegan ha decir a las personas cómo tienen que vivir y cómo no. Por ejemplo, si uno es un sacerdote de la iglesia católica no se puede casar; si uno es de la iglesia anglicana se puede casar. Lo mismo ocurre con la enseñanza de la anticoncepción. Eso son imposiciones. El mal está en la imposición de la ideología, la estructura de creencias.

Cuando la ‘Nueva Era’ llegue, ¿cómo vamos a convencer a las personas que ya tienen ideas fijas? (Septiembre ’96)

Existen millones de personas en el mundo que creen en una religión en particular – catolicismo, budismo, hinduismo etc. – y tienen todo su derecho a creer en ella. No es que sus creencias sean equivocadas o no. Es más una cuestión de enfoque correcto. Cada religión contiene un elemento de la verdad y puede ser expandido de tal forma que le proporcionará un mayor aspecto de esa verdad.

Jesús manifestó por primera vez el Amor de Dios en su perfección, y Él lo hizo así porque estaba adumbrado por el Señor Maitreya que personifica la cualidad del Amor. Yo no encuentro que eso sea un problema, pero otros tienen un problema porque creen que hablo de Maitreya como Dios, y de muchos Dioses diferentes.

Maitreya mismo ha dicho: “Muchos Me seguirán y Me verán como a su Guía. Muchos no Me conocerán” (Mensaje Nº10). Creo que llevará tiempo hasta que cada cristiano, hindú, budista, musulmán, judío, rastafari, etc. convencido pueda aceptar a Maitreya como al Instructor del Mundo. Y no importa realmente.

Si ellos son cristianos, probablemente aceptarán al Maestro Jesús mucho más rápidamente que a Maitreya, pero no hay diferencia entre las ideas de Maitreya y las del Maestro Jesús: la Jerarquía tiene una sola conciencia (grupal). Todos ellos manifiestan las mismas cualidades en un mayor o menor grado. Maitreya, ya que es más evolucionado que el resto, es el que está a la cabeza de ese grupo, pero todos los Maestros manifiestan el Amor de Dios. Cualesquiera que sean las otras cualidades que manifiesten, manifestarán ante todo el aspecto Amor de Dios.

Creo que aquellas personas en la actualidad de tradiciones religiosas fijas y rígidas encontrarán a alguien en la Jerarquía a quien seguir y creer. Ellos al final seguirán a Maitreya, porque Él será visto como la Esperanza de la Humanidad. Incontables millones de personas le darán su credibilidad y le pedirán Su consejo y orientación, y no será bien visto, con el tiempo, no proceder así; la gente encontrará difícil oponerse a esta ola de aceptación.

Cuando Maitreya hable por la televisión, por transmisión vía satélite, y todo el mundo entienda lo que esté diciendo, ¿Qué papel ve para los líderes religiosos existentes – el Papa Juan Pablo, por ejemplo? (Junio ’95)

Eso depende de él si sobrevive a la conmoción. El Maestro Jesús ha estado viviendo en Roma durante más de cuatro años, y Él tomará posesión del trono de San Pedro. No se convertirá en el Papa, sino que la verdadera sucesión apostólica empezará desde ese momento. El Maestro Jesús está, ahora, al mando de las iglesias cristianas. Maitreya es el Instructor del Mundo para todos los grupos, tanto religiosos como no religiosos, y el inspirador de todos los diferentes esfuerzos evolutivos en el planeta. A la luz de la nueva dispensación, cuando el Maestro Jesús, el Maestro que fue San Pablo, el que fue San Pedro, el Maestro que fue San Juan el Amado, y otros discípulos que estuvieron junto a Jesús sean vistos abiertamente y se reconozcan como tales, esto transformará completamente los pensamientos de las personas cristianas inteligentes. El impacto en la iglesia cristiana será inmenso, naturalmente. Los teólogos tendrán que rescribir su teología.

Cada enseñanza que se ha transmitido ha llegado, al principio, por tradición oral, tardando siglos su diseminación. Inevitablemente, cada enseñanza es distorsionada, más o menos, con el resultado de que las enseñanzas en algunos casos guardan poca relación con la original. Hay lo suficiente para absorber la imaginación y la aspiración espiritual de las masas, pero los detalles separan una enseñanza de la otra. Todas las enseñanzas provienen del mismo origen, la Jerarquía Espiritual, y todas ellas están en total acuerdo excepto en algunas pequeñas diferencias – introducidas para ciertas personas en momentos concretos. Las distorsiones han conducido a las divisiones que vemos entre naciones y religiones.

La labor del Maestro Jesús es la de hacer desaparecer en las iglesias cristianas todos los dogmas y doctrinas creadas por el hombre que actualmente confunden, y yo diría que aturden, las mentes de incontables millones de cristianos que de lo contrario estarían preparados para este acontecimiento. Se les dice que esto no puede ocurrir hasta el fin del mundo; está ocurriendo ahora. Tenemos la misma situación ahora que hace 2.000 años en Palestina, cuando el Sanedrín esperaba ‘un rey guerrero’ que les liberara del dominio romano. Cuando vino Jesús no le reconocieron. Los cristianos, musulmanes y otros líderes religiosos fundamentalistas estarán probablemente entre los últimos en reconocer al Cristo, el Instructor del Mundo, como El que es y lo que es.

¿Qué es lo que el Vaticano sabe sobre el regreso de Maitreya y cuál es su reacción (o la del Papa)? (Diciembre ’95)

El Vaticano está muy bien informado sobre el contenido de mi información respecto a la presencia de Maitreya – los informes y preguntas provienen de grupos católicos de todo el mundo. Huelga decir que se esfuerzan mucho en negar su validez y limitar su influencia. En su libro recientemente publicado, el mismo Papa se toma la molestia de señalar que cualquier nuevo Buddha reclamado por los budistas no debe ser confundido, o tomado, por el Cristo cristiano. Tienen mucho que aprender y un doloroso despertar les aguarda – especialmente cuando vean al Maestro Jesús, dos de cuyos discípulos se encuentran entre los cardenales de la Curia, el grupo alrededor del Papa que en realidad lleva los asuntos del Vaticano.

Cuando Maitreya adumbró a Jesús, ¿Se daba cuenta de que estaría creando otra religión? (Octubre ’94)

Yo no creo que Jesús creara una religión. Sus seguidores la crearon. Estoy seguro de que Maitreya lo sabía – la experiencia Le diría que eso era probablemente lo que ocurriría. Pero siempre hay la esperanza de que la enseñanza será practicada – y desde luego muchos hombres ilustres, a través de la tradición cristiana, se han convertido en discípulos, luego iniciados, y son ahora Maestros. La religión no es “mala”. No es la religión sino el fanatismo, la exclusividad, lo que causa las guerras: es creer que tu ideología, tu religión, tu concepto de la vida, tu idea de Dios, es la sola y única para el mundo entero.

En los últimos 2000 años hasta nuestro tiempo presente las personas han esperado el regreso del llamado Jesús como Salvador del Mundo. Esto fue demostrado recientemente cuando personas de distintos países participaron en la Marcha para Jesús. Usted dice que Jesús ha regresado y que está en Roma en este momento. ¿Cuál cree que será la reacción de la gente cuando Maitreya se declare a sí mismo como “Instructor del Mundo”? ¿Cree que la gente todavía considerará a Jesús como el prometido? (Diciembre ’94)

Durante algún tiempo, puede bien ser que los cristianos muy ortodoxos – en particular los fundamentalistas – rechacen tanto a Maitreya como al Maestro Jesús, ahora en Roma. Él no ha venido “sobre una nube al final del mundo”, como ellos esperan, ni tampoco tiene agujeros en Sus manos y pies. Pero gradualmente, muchos cristianos encontrarán más fácil aceptar al Maestro Jesús como el Cristo que regresa (por lo menos el nombre es el mismo) que a Maitreya, y el Maestro Jesús está al cargo de la iglesia cristiana en todo el mundo. Finalmente, sin embargo, yo creo que la mayoría de las personas, cristianas o no, aceptarán que Maitreya es en realidad el Cristo, Mesías, Krishna – el Instructor del Mundo para todos.

(1) ¿Será “correcto” si los cristianos simplemente ven a Maitreya como instructor, manteniendo la idea en sus mentes de que Jesús está “más arriba”? (2) ¿O retrasará eso su evolución? (Nov. ’96)

(1) Sí. Imagino que será imposible para muchos cristianos, especialmente los de más edad, dejar de ver a Jesús como el “Uno y único Hijo de Dios.” (2) No. Maitreya ha dicho expresamente: “No me adoréis.”

La Biblia cristiana afirma muy claramente que el sendero a la salvación espiritual y la vida eterna puede ser alcanzado sólo mediante el reconocimiento de Jesucristo como nuestro Salvador. ¿Y dónde quedan aquellos que no son esencialmente cristianos “renacidos”? (Octubre ’95)

En primer lugar, no acepto que la Biblia afirme (explícitamente o de otra forma) que ese sea el caso; y si fuera verdad ciertamente excluiría de la salvación a la mayoría de la humanidad. Esto, con toda seguridad, debe ser visto como una demanda exagerada y exclusivista realizada, debe tenerse en cuenta, no por el mismo Jesús, sino por San Pablo, el cazador entusiasta de cristianos convertido en entusiasta promotor cristiano, que nunca conoció a Jesús ni le oyó hablar.

El sendero a la salvación, sugiero, no consiste en el reconocimiento de cualquier instructor o gurú, ahora o en el pasado, sino en el reconocimiento de que cada uno de nosotros es una expresión de lo Divino y la habilidad, finalmente, de demostrar esa Divinidad en toda Su plenitud.

¿Qué es lo que ocurrirá a los religiosos fundamentalistas que creen que Maitreya es el anticristo? (Noviembre ’96)

No les “ocurrirá” nada. Finalmente, se darán cuenta de que el amor, la sabiduría y la misión de Maitreya es también para ellos, y aceptarán gradualmente que la manifestación del anticristo (a través de Hitler y su grupo) forma parte de nuestro pasado, y que ha limpiado el terreno, por así decirlo, para el retorno al mundo, no sólo de Maitreya, sino de la Jerarquía Espiritual de la que está a la cabeza. Quizás se requiera la presencia del Maestro Jesús para convencerlos. Él está al frente de las iglesias cristianas.

He participado en una gran Iglesia Fundamentalista llena de vitalidad en la que a menudo se cantaba “Jesucristo es el ÚNICO Nombre y Camino hacia Dios”. ¿Es apropiado continuar con todo esto de una forma esotérica, o estoy tergiversando sin querer a Maitreya? (Jun. ’93)

Puede estar seguro de que Maitreya no se siente “tergiversado”. Son los Cristianos fundamentalistas y ortodoxos que tienen el problema de separar a Maitreya y “el Cristo”, no el esoterismo. Es el Principio Crístico, encarnado por Maitreya, y manifestado a través de Jesús durante los últimos tres años de Su misión, el Camino hacia Dios.

Creo que la siguiente pregunta puede interesar a muchos cristianos que creen en la presencia de Maitreya en el mundo, y que intentan seguir Sus enseñanzas: Maitreya dice (La Misión de Maitreya Tomo II, pág. 252): “No he venido a crear seguidores... cada uno debería continuar desarrollándose dentro de su propia tradición religiosa. El discípulo verdadero es aquel que respeta las tradiciones...” Como cristiano en una Iglesia que se cree que debería estar más abierta que ninguna otra respecto al retorno del Instructor del Mundo, me quedé muy sorprendido al ver la falta de total interés e incluso la falta de apertura sobre esta cuestión. Estuvo claro que tal idea fue desaprobada por la ‘ortodoxia’, y que si yo continuaba afirmando esto, no sólo mi camino hacia el sacerdocio se me dificultaría, sino que también mi participación en la Iglesia sería insostenible. Debo tener hermanos y hermanas en iglesias de corriente mucho más ‘ortodoxa’ que aún tienen más dificultades con la ortodoxia ‘de más estrechas miras’; la respuesta a la sugerencia del retorno de Cristo sería el ridículo, el miedo e imagino que incluso la ira.

Por mi experiencia, el “continuar desarrollándose en su propia tradición religiosa” puede ser muy difícil ahora, si no imposible, por las ortodoxias totalitarias incapaces de aceptar a Maitreya como el Maestro Mundial.

(1) ¿Qué puede uno hacer en esta situación? (2) ¿conoce usted cualquier Iglesia Cristiana sacramental suficientemente abierta para aceptar Su presencia en el mundo y los cambios en el pensamiento y la acción que siguen como resultado? (3) ¿Puede facilitarme los nombres de Iglesias católicas, grupos o asociaciones que aceptan abiertamente Su presencia en el mundo, o que muestren una buena disponibilidad para ello? Me gustaría ponerme en contacto con ellas! Si no, los lectores cristianos de Share Internacional pueden pensar en formar una asociación... (Abril ’94)

(1) Espere. (2) No. (3) No. La afirmación hecha por Maitreya, citada arriba, se refiere no tanto a este período de preparación, sino a las actividades de la gente religiosa en general después del Día de la Declaración. Él realmente está diciendo que nadie debe intentar ‘reivindicarle’.

¿Cuál es su opinión sobre la ordenación de mujeres en la iglesia anglicana? (Junio ’94)

Personalmente, no entiendo en qué consiste todo ese alboroto y resistencia a la ordenación de mujeres. Naturalmente, puedo entender cuántos sacerdotes hombres lo considerarían una invasión no bienvenida de su dominio privado. Esto es previsible. Lo que encuentro más difícil de entender es la reacción de muchas mujeres, algunas de las cuales han abandonado la iglesia anglicana para pasarse a la católica romana como resultado de esto. ¿Por qué razón no deben haber mujeres sacerdotes – a las sacerdotisas en tiempos antiguos se les tenía mucho respeto; de hecho mucho más respeto que el que actualmente profesa (o probablemente merece) el sacerdote medio.

¿Cuál es la razón del renacimiento de las antiguas religiones – Wicca, Druida, de diosas e indígenas? ¿Están muy relacionadas? Las religiones organizadas las temen y las desacreditan, ¿por qué? (Octubre ’94)

Bajo la influencia de nuevas y poderosas energías que fluyen a nuestro planeta, se está produciendo un gran resurgimiento espiritual en todo el mundo. Esto se manifiesta no sólo en la esfera religiosa, sino en todos los aspectos de la vida. En el campo religioso, como en otros, las viejas estructuras y formas se derrumban bajo el impacto de estas energías y millones de personas, especialmente en Occidente, han abandonado las iglesias cristalizadas de su juventud. Ellos han vuelto atrás, a mi parecer de forma más bien romántica, hacia formas mucho más antiguas de culto para buscar un mayor significado que el que se obtiene de las actuales religiones organizadas. Una acentuada percepción de, e identificación con, la Tierra y la “naturaleza” es el hilo común de todas estas formas antiguas de culto – una percepción que se va a necesitar mucho en la era venidera si queremos restablecer la salud del planeta y vivir en correcta relación entre nosotros y con el medio ambiente.

Las religiones organizadas temen estas viejas formas porque son más antiguas y por tanto se las considera inferiores; porque estas implican prácticas que a los clérigos les parecen poco menos que cultos al diablo; y porque estas atraen a muchas personas que se alejan de la ‘verdadera’ iglesia, la suya. Y, por supuesto, ellos las desacreditan porque las temen.

Si está entrando el 7º rayo, que tiene que ver con el orden ceremonial, ¿por qué se ataca a la francmasonería? (Jun. ’93)

Creo que existen dos razones: porque la francmasonería está mal comprendida y también porque es corrupta. Es la sociedad más antigua del mundo, y en la base de sus rituales yacen ocultos algunos de los misterios de la iniciación. Cuando se haya visto libre de las añadiduras de los últimos 8.000 años se convertirá en uno de los principales senderos a la iniciación. Creo que hoy en día se le ataca porque la gente percibe que algo secreto esta ocurriendo de lo cual no somos conscientes, y la ‘gente no debería tener secretos’. No atacan a la CIA, u otros servicios de inteligencia del mundo – M.I.5, M.I.6 – y estos viven de los secretos. Pero ya que la francmasonería parecer ser, y hoy en día lo es en gran medida, un ‘club’ de personas con intereses mutuos y que simplemente ayudan a otros masones, hay una abertura a la corrupción. Yo a eso lo llamo una corrupción de la francmasonería – no es un ataque a los masones per se, sino a la corrupción.

¿Qué piensa sobre la presente misión de la Real Rosacrucis en el mundo y su labor referente al Emerger de Maitreya? (Sep. ’93)

Todos y cada grupo puede estar involucrado en ayudar al Emerger de Maitreya haciendo saber que Él está en el mundo. Hasta lo que yo sé, los grupos Rosacrucis no se han involucrado en este trabajo.

¿Dónde encaja la historia de Noé en la tradición esotérica? (Noviembre ’94)

La historia de Noé se refiere a un período de hace más o menos 15.500 años en la época de la inundación bíblica, cuando la isla de Poseidón se hundió, dejando sólo las montañas que hoy constituyen las islas de las Azores. África del Norte y España, que estuvieron una vez unidas, fueron separadas por las inundaciones y se creó el Mediterráneo. Los cuarenta días de lluvia es una expresión puramente simbólica. Noé no construyó un ‘arca’ en la cual entraron dos animales de cada; Eso, también, es una afirmación simbólica. Noé era un Maestro; Él sabía lo que iba a suceder y advirtió a las personas, diciéndoles que llevaran a sus familias y animales a un terreno elevado para así escapar de la inundación. La zona de Oriente Medio y la cuenca del Mediterráneo fueron afectadas, pero hubo grandes masas de tierra en otras partes que no fueron afectadas.

¿Son las batallas descritas en los primeros capítulos del “Gita” simbólicas o reales? (Mar. ’93)

Simbólicas

En la Lista de Iniciados del libro La Misión de Maitreya Tomo I, Moisés se describe como un iniciado de grado 2.3. Parece muy avanzado para el siglo 12 antes de Cristo. ¿Significa esto que (1) fue él realmente capaz de dividir el Mar Rojo, (2) hablar a Dios regularmente y (3) recibir de Dios los 10 Mandamientos en dos tablas de piedra en el Monte Sinaí? (Julio ’94)

Ser un iniciado de grado 2.3 era en realidad excepcionalmente avanzado en esa época. Moisés, sin embargo, no era un hombre corriente sino un avatar (humano). A pesar de esto, él no dividió el Mar Rojo, no hablaba a Dios (sino con su Maestro) ni recibió ningunas tablas de Dios o de cualquier otra persona en el Monte Sinaí. Él simplemente comunicaba lo que había oído internamente. El Antiguo Testamento no se puede interpretar más literalmente que el Nuevo Testamento; ambos se expresan en lenguaje simbólico.

¿Cómo encajan los dioses hindús como Siva, Ganesha y Muruga en la Jerarquía? (Enero/Febrero ’94)

Ellos no encajan. Los dioses hindús son conceptos de energías personificadas: la energía es invocada cuando el Dios es invocado. La Jerarquía consiste de aquellos hombres y mujeres que han hecho el avance evolutivo hasta algún nivel del Reino Espiritual – de iniciados de primer grado hasta seres planetarios como Maitreya.

Jesús e historias de la Biblia

¿Fracasó Jesús en Su misión cuando murió en la cruz? (Oct. ’95)

No, Él triunfó completamente. La misión de Jesús en Palestina era la de actuar como vehículo para el Cristo, el Mesías. Vino como judío y como el Mesías de los judíos, y no le reconocieron porque los fundamentalistas de la época predicaban una enseñanza errónea, como hacen también hoy. Ellos hablaron durante generaciones sobre la venida del Mesías, pero dijeron que este llegaría como un rey guerrero que liberaría a los judíos de los romanos. Cuando Jesús vino no hizo nada de eso, así que se desprendieron de él. Vino como el Instructor del Mundo de ese tiempo – o más bien, para permitir que Maitreya, como Instructor del Mundo, utilizara Su vehículo durante tres años. Fue un gran regalo el que Jesús dio. También aprendió a ser un Maestro, actuando como el vehículo para un Maestro. Jesús es ahora un Maestro de 6º grado, un “Chohan”.

¿Qué cree realmente de la Biblia? (Ene./Feb. ’93)

Creo que la Biblia es una profunda obra esotérica de profecía y verdad, pero no es una obra sólida y homogénea. Las enseñanzas, tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento, y especialmente las enseñanzas de Jesús tal como las hemos dado, aunque distorsionadas, son en verdad muy iluminadoras. No obstante, están envueltas en un símbolo; no pretenden, creo, ser tomadas literalmente. La Biblia es tan simbólica, tan arcana y esotérica, que lleva oculta grandes verdades en lo que parecen ser relatos muy sencillos, pero que en verdad no lo son tanto. Encuentro la Resurrección, por ejemplo, perfectamente aceptable; verdadera, pero envuelta en un símbolo. El Evangelio es verdadero a rasgos amplios y generales; pero no en detalle.

(1) ¿Qué pasará con la Biblia cristiana en el futuro? (2) ¿Es la Biblia correcta? (Enero/Febrero ’94)

Es evidente que la venida, no sólo de Maitreya, el Cristo, sino también del Maestro Jesús y un grupo numeroso de otros Maestros (alguno de los cuales fueron discípulos de Jesús en Palestina), tendrá una enorme repercusión en los grupos cristianos de creencias rígidas y ortodoxas. También tendrá un impacto similar en los fundamentalistas de todas las religiones. El Maestro Jesús está a cargo de las iglesias cristianas y tiene la tarea de purificarlas y retirar de ellas los dogmas y doctrinas creadas por el hombre que condicionan las mentes de estos grupos actualmente. Una purificación similar tendrá lugar en los otros grupos religiosos. Se volverá a reescribir algo de la Biblia y las escrituras orientales a la luz de una nueva dispensación. La verdadera naturaleza simbólica de estas escrituras será gradualmente aceptada.

(2) Como he sugerido arriba, la enseñanza de la Biblia es ampliamente simbólica.

¿Podría por favor comentar los versículos de Mateo 24: “Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las fuerzas de los cielos serán sacudidas.” (Mateo 24:29) (1) ¿Debo suponer que todo esto ya ha ocurrido? (2) ¿Es cierto que “el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor” alude a las bombas atómicas que estallaron en Hiroshima y Nagasaki? (Diciembre ’95)

(1) Sí. La cita se refiere – simbólicamente – al período de la guerra(s) mundial(es) de 1914-1945 (desde el punto de vista de la Jerarquía es una sola guerra que siguió encubierta desde 1918 y volvió a salir a la superficie en 1939). (2) No específicamente. Se refiere al caos general y la destrucción de esa guerra – en realidad una guerra entre las fuerzas de la luz y la oscuridad – que había estado teniendo lugar (en los planos astrales) desde la destrucción de la Atlántida aproximadamente hace 95.000 años.

¿Vieron los discípulos en la Última Cena al Señor Maitreya adumbrando a Jesús? (Julio/Agosto ’96)

Mi información es que la mayoría de ellos no, pero sí que vieron la luz de Maitreya alrededor de Jesús. Tres de los más estrechos discípulos conocían la función de Jesús – que Él estaba adumbrado por Maitreya – y vieron a Jesús transfigurado de la misma forma en que los tres discípulos lo vieron en el monte, pero los discípulos en general no conocían toda la verdad. La Transfiguración en el monte era un símbolo de la Tercera Iniciación, que Jesús había tomado en la vida anterior.

En el nacimiento de Jesús apareció una gran y brillante estrella, que condujo a los tres Reyes Magos hasta Él. En la actualidad, una semana antes de que Maitreya se apareciera milagrosamente en Nairobi (junio 1988), Job Mutungi informó en el Kenya Times que “se podía ver una gran estrella brillante desde la ciudad”. (1) ¿Fueron estas realmente estrellas? y si no, ¿Qué fueron? (2) ¿Ocurre esto con la venida de cada nuevo Instructor?(3) ¿Quiénes eran los Tres Reyes Magos? (4) ¿Nació realmente Jesús en un establo? (Abril ’96)

(1) Eran Ovnis. (2) No. (3) Eran tres iniciados. (4) No. Nació en una casa, “pequeña pero adecuada”.

Sé que el 25 de diciembre es una antigua festividad pagana y no la fecha de nacimiento del Maestro Jesús en Palestina. ¿Podría decirnos la fecha real del nacimiento de Jesús? (Jun. ’93)

El discípulo Jesús (como Él era entonces) nació el 15 de marzo del año 24 a.C.

(1) ¿Fue Jesús verdaderamente crucificado? ¿Y murió realmente en la cruz? (Octubre ’94)

(1) Sí. (2) Sí.

Estoy un poco confundido con el nombre de San Juan. La gente se refiere a San Juan y no sabes si es Juan el Bautista o Juan el Amado. (1) ¿Por qué Jesús amaba especialmente a Juan? (2) ¿Qué Maestro fue Juan el Amado y cuál Juan el Bautista? (Ene/Feb ’97)

(1) Juan el Amado era uno de los Discípulos más avanzados que estuvo junto a Jesús, y uno de los “tres íntimos”. (2) Él es ahora el Maestro Koot Hoomi, el Chohan del Ashram del Segundo Rayo en la Jerarquía espiritual. Juan el Bautista está ahora en Sirio.

¿Es cierto que Jesús vivió cerca de Shrinigar, Cachemira, en Sus últimos años, y que incluso tuvo hijos? muchos habitantes del lugar en Cachemira así lo creen. (Jun. ’93)

No. Fue Apolonio quien viajó a Cachemira y está enterrado ahí. Fue el mismo ser que Jesús pero en una encarnación posterior. Se convirtió en Maestro en esa vida. Jesús no tuvo hijos y murió a la edad de 33 años.

(1) ¿Se conocieron realmente el apóstol Tomas y Apolonio (que era Jesús) en la India? (2) ¿Cuál fue la estructura de rayos y el punto de evolución de Tomás (siglo I)? (Ene./Feb. ’93)

(1) Sí, varias veces, y en ocasiones durante largos períodos de tiempo. (2) Alma 2; personalidad 5, sub-rayo 6; cuerpo mental 3, sub-rayo 6; cuerpo astral 4, sub-rayo 6; cuerpo físico 7, sub-rayo 3. Su grado de iniciación era 2.0.

Si el nombre correcto de Jesús fue Jehoshua Ben Pandira (o Panthera), (1) ¿Cuál fue su relación con un soldado romano llamado Panthera? (2) ¿Pudo este soldado ser el padre biológico de Jesús? (3) ¿Conocía José al amante de María? (4) ¿Es posible que José adoptara a Jesús? (Julio ’94)

(1) No hay ninguna relación en absoluto. (2) No. (3) María no tuvo un amante. (4) No tuvo ninguna necesidad – Jesús era el hijo natural de José (Pandira).

Como se relata en H.P. Blavatsky en Isis sin Velo II, en la página 386 (versión inglesa), una virgen, llamada Mariana (Santa María), se prometió a un hombre joven llamado Iohanan y concibió de otro hombre, José Panthera. Cuando Iohanan supo de la condición de María, él la dejó, así cuenta la antigua obra cabalística Sepher Toldos (o Toledoth) Jeshu. El niño que nació, Joshua (o Jesús), se quedó con su tío, el Rabino Jehozhua, y se le inició en la doctrina secreta, primero por el Rabino Elhanan, un cabalista, y después por los sacerdotes egipcios, quienes le consagraron por sus grandes talentos místicos como el Sumo Sacerdote de la Doctrina Secreta universal. ¿Podría ser que un hombre, Iohanan, aunque no en realidad el amante de María, fuera de hecho su prometido? (2) ¿Fue Jesús el Sumo Sacerdote de la Doctrina Secreta (Sabiduría Eterna)? (Octubre ’94)

(1) Sí. (2) Sí.

Recientemente en Alemania ha habido un gran interés por la exposición en la Catedral de Trier de una túnica ‘sin costura’ que se cree que fue utilizada por Jesús. ¿Podría confirmar por favor si perteneció realmente a Jesús? (Octubre ’96)

No, no guarda ninguna relación con Jesús.

Usted mencionó el adumbramiento de Jesús por Maitreya hasta Su crucifixión. En la historia bíblica, ¿quién era entonces el supuesto Cristo Ascendido – y por qué a veces no fue reconocido como Jesús? (Noviembre ’93)

Jesús se desencarnó en la crucifixión; Él era entonces un iniciado de cuarto grado. El cuerpo de un iniciado de cuarto grado es tres cuartas partes luz – un cuarto atómico, tres cuartos sub-atómico. El cuerpo de Jesús yacía en la tumba y en el tercer día Maitreya entró en él y cogió el control total de éste. De esta manera el flujo descendiente de energía cuando entró en el cuerpo transformó el cuarto de estructura atómica en luz. Así que había un cuerpo de luz, un cuerpo de Maestro – todos los Maestros están en tales cuerpos, todos Ellos resurrectos en el sentido oculto de la palabra. Ellos están libres de la atracción de la materia para siempre.

Jesús estaba fuera de la encarnación y Maitreya utilizó el cuerpo “durante 40 días”, según el evangelio. Fue visto por los discípulos, a veces reconocido y a veces no.

Los discípulos vieron el cuerpo de Jesús pero no como ellos lo vieron la última vez: magullado y amoratado y sangrando en la cruz, el rostro parecido al del Sudario de Turín. En su estado de resurrección todas las manchas habían desaparecido, y todas las heridas se habían curado. Era de esperar que el cuerpo resurrecto de Jesús, habitado ahora por Maitreya, no fuera inmediatamente reconocible. Además, muchos de los discípulos no esperaban ver de nuevo a Jesús – excepto en el cielo.

La historia del Evangelio es correcta en rasgos generales, pero es puramente simbólica y/o distorsionada en sus detalles. Sin embargo Él fue reconocido de vez en cuando por alguno de sus discípulos. La historia de Tomás poniendo su dedo en el costado es simbólica – no ocurrió así, pero se da para remarcar la necesidad de fe.

Después de “40 días” Maitreya destruyó el cuerpo y devolvió las partículas, las pequeñísimas vidas dévicas (Pitris Solares) que lo componían, al sol de donde procedían.

El registro de todo esto se encuentra en el Sudario de Turín,, el auténtico sudario mortuorio de Jesús, que finalmente Él reclamará como Suyo. Lo que vemos en el Sudario es el negativo de una fotografía creado por el flujo descendiente de energía en el cuerpo de Jesús y que lo ionizó – el mismo principio que se utiliza hoy en día en la fotografía.

Aunque alguno de los Rollos del Mar Muerto se han hecho públicos, hay una gran controversia entre los estudiosos sobre su significado. (1) ¿Es posible decir quién escribió los rollos y (2) cuando, y (3) con qué motivo? (4) ¿Las referencias a un “Mesías sagaz” y a un “Maestro de Justicia” que algún día vencerán a los “hijos de las Tinieblas” se refieren al Cristo? (5) ¿Hay más rollos o pergaminos que aún estén por descubrirse, y que arrojarán más luz sobre la misión del Cristo en Palestina? (Mayo ’94)

(1) No. (2) El siglo 2 dC. (3) Como documentos de acontecimientos históricos. (4) El “Mesías sagaz” se refiere al Maestro Jesús. El “Maestro de Justicia” se refiere a Maitreya. (5) Sí. Los Rollos del Mar Muerto son un relato más preciso de los acontecimientos que rodearon la vida de Jesús que los textos bíblicos. Su descubrimiento en 1947 y también el descubrimiento de los Rollos de Nag Hammadi en 1945 fueron inspirados por el Maestro Jesús para arrojar una luz más clara sobre los sucesos de esa época como preparación para el retorno del Cristo en la actualidad.

Escribió el “Maestro de Justicia” los “Himnos de Acción de Gracias” que aparecen en el artículo sobre los Rollos del Mar Muerto? (Julio/Agosto ’96)

Maitreya, a través de Jesús, pronunció y dictó algunos de los himnos que fueron escritos por un escriba. Algunos son de una fecha posterior.

Algunos eruditos dicen que “El Maestro de Justicia” mencionado por los esenios en los Rollos del Mar Muerto es Juan el Bautista. ¿Es eso correcto? (Julio/Agosto ’96)

No. “El Maestro de Justicia” es Maitreya, adumbrando a Jesús.

Isaías es generalmente considerado como el más sabio de todos los profetas del Antiguo Testamento. Aunque los eruditos consideran el libro en el Antiguo Testamento que lleva su nombre obra de varios autores, existió en verdad tal persona, y si fue así, ¿cuál era su estructura de rayos y punto de evolución? (Diciembre ’93)

Sí, Isaías fue un personaje histórico real, el más inspirado de todos los profetas. Su estructura de rayos era: Alma 4; Personalidad 6, Sub-rayo 6; Cuerpo mental 3 , sub-rayo 7; cuerpo astral 4, sub-rayo 6; cuerpo físico 7, sub-rayo 3. Su grado de iniciación era 2.6 (muy avanzado para esa época).

Educación en las Leyes de Amor y Vida

¿Tendremos un sistema educativo para los adultos en el futuro? (Ene./Feb. ’96)

Sí. Existe una gran necesidad educativa en el mundo. Diría que el principal problema de los próximos 50, 60, hasta 100 años será el de la educación. En primer lugar, habrá los cambios físicos, como la introducción del principio de compartir, la reorganización de la distribución. El cambio político y económico será la primera manifestación externa de la Nueva Era. Pero al mismo tiempo, y lo único que lo provocará, una expansión del sistema educativo. La educación para todos, adultos y niños, tiene que avanzar de la forma más rápida posible.

En algunas partes del mundo no hay educación o muy poca, así que todos los que actualmente no hayan recibido educación, deberán recibirla. Los niveles educativos tienen que elevarse en todo el mundo. Los que no han tenido ninguna deben recibir una educación básica, y no menos. Los que tengan esa educación básica deben tener más. En todo el mundo, se debe volcar energía y esfuerzo en la educación para crear la posibilidad de cambiar la sociedad. No obtendremos el cambio sin educación.

Cuando hablamos de educación, tenemos que saber lo que significa. No significa sólo educación en matemáticas, francés, holandés o inglés. Significa todo esto, por supuesto, pero también educación sobre la naturaleza de la vida, las leyes del amor y la vida, la necesidad de transformar las estructuras políticas y económicas. Esto, en primer lugar, es en gran medida el trabajo de Maitreya, los Maestros, y los discípulos más avanzados. Pero es algo continuo.

La gente tiene que aprender a vivir más sencillamente. Eso no se va a producir de la noche a la mañana, simplemente porque Maitreya diga: “Mi consejo es vivir más sencillamente. De esta forma, habrá bastante para todos”. Esto no es suficiente, incluso si lo dice Maitreya. La gente tiene que verlo. Tiene que decir: “¡Claro! es una necesidad de absoluto sentido común. Todo el mundo puede entenderlo.”

¿Por qué no todo el mundo lo comprende hoy en día? porque no hay sentido común. La principal cualidad que se hecha en falta en la vida de las personas es el sentido común. Según mi parecer, hay muchas cosas que resultan evidentes por sí solas. Resulta evidente por si solo que las estructuras políticas y económicas del pasado y el presente no funcionan. No funcionan si millones de personas quedan fuera de ellas, no tienen empleo, se mueren de hambre, viven en unas condiciones de pobreza aberrantes. Tenemos que diseñar un sistema que funcione. Esa es la necesidad número uno. Si no queremos imponerla, tendremos que hacerlo por medios democráticos. Si lo hacemos por medios democráticos, tiene que haber una opinión pública mundial educada.

La gente no lo hará por si misma, levantándose una mañana y exclamando: “Voy a incorporar un nuevo sistema que será más equitativo, más justo”. Tiene que ser acordado por todos, y para que sea así, tiene que ser considerado y visto como bueno. Eso requiere educación.

Desde el primer día después del Día de la Declaración, debe tener lugar una gran educación de la humanidad, por parte de Maitreya, de los otros Maestros, los discípulos en todas partes del mundo y los diversos grupos, sobre las leyes del amor y la vida.

Los niños no parecen muy contentos con el sistema escolar. ¿De qué forma la educación de Maitreya a la humanidad en las leyes de la vida y el amor tendrá un efecto en el actual sistema escolar del mundo occidental? (Ene./Feb. ’96)

Tendrá efecto mientras lo tenga en todo el plan de estudios: la conciencia de los maestros, la de los padres y sus expectativas hacia sus hijos, sus demandas en el sistema escolar de una educación más rica y verdadera, y el efecto de la transformación en el mundo. Cuando se haya superado la base materialista de hoy en día, y se haya sustituido por una relación verdadera entre la vida en este planeta y lo que necesitamos vivir en este planeta – en otras palabras, cuando vivamos de forma más sencilla, en términos materiales, entonces la educación será vista como algo crucial en el desarrollo de una humanidad sana y amorosa, demostrando la buena voluntad. La buena voluntad ocupará su lugar como sine qua non, una condición indispensable. Todos estarán dedicados a la buena voluntad, hasta que la demos tan por sentado que la manifestemos.

Cuando esto ocurra, veremos que el actual sistema educativo es relativamente insuficiente. No se ocupa del verdadero Ser. No es cierto afirmar que el actual sistema educativo no desarrolle la conciencia; sí que lo hace. Pero es conciencia de acuerdo a unas pautas muy estrechas. En general, se trata de una conciencia de cerebro y mente. Eso está bien; todos nosotros necesitamos saber cómo cruzar la calle, realizar operaciones matemáticas, etc. Tenemos que saber cómo ir al aeropuerto y comprar un billete. Tenemos que aprender a realizar cosas correctamente en el plano físico. Existen muchas cosas que los niños necesitan saber simplemente para convertirse en adultos razonablemente sensatos y eficientes en el mundo actual o futuro. Pero eso es algo distinto del desarrollo de la conciencia.

La nueva educación se preocupará precisamente del desarrollo de la conciencia interna. Eso significa el desarrollo del contacto con la fuente de la conciencia, el alma.

La naturaleza del alma del niño tiene que ser reconocida. Debe conocerse el punto de evolución y la estructura de rayos, con el fin de que se pueda proporcionar la enseñanza correcta y preparar al niño para lo que él/ella es. Los Maestros enseñarán a los educadores a dar esta información. Eso no significa que los niños no recibirán la formación general en los aspectos de la vida que todos necesitamos. Pero además y sobretodo, la mayor parte del plan de estudios consistirá en el tipo específico de educación que ese niño/a requiera en su punto de evolución.

Si el niño es un iniciado de 0.5, no será la misma que si él/ella es de 1.5 o 2.5 (si su punto de evolución es 2.5, ¡el niño/a te dirá el tipo de educación que necesita!). La mayoría de personas de 2.5, incluso de niños, son capaces de ejercer su influencia en su entorno. Ese es uno de los hechos del discipulado. Un discípulo es alguien que está en control de su entorno. El iniciado es conocido por su impacto en el mundo, la manifestación de su servicio en el mundo. Un niño que se está acercando a la tercera iniciación, y que va a tener un gran impacto en el mundo, puede manifestar en 2.5 sus necesidades. Existe un conocimiento interno, una conciencia despierta interna, y muy a menudo una manifestación externa.

Giotto, el gran pintor italiano, era hijo de pastores, y solía sentarse y dibujar las ovejas de su padre. Un día en el campo donde él se encontraba, dibujando sobre una piedra, vino Cimabue, un gran pintor conocido, muy famoso. Se acercó, observó al chico y dijo: “Es un dibujo maravilloso de una oveja. ¿Puedes dibujar otras cosas?” Giotto tomó el trozo de cuarzo con el que dibujaba y trazó “un círculo perfectamente redondo”. Al ver ese círculo tan perfecto, Cimabue dijo: “¡Ah! este chico es un genio. Ven conmigo. Te llevaré ante tu padre”. (Giotto tenía una iniciación de 2.0 a los seis o siete años). Cimabue le dijo al padre: “Usted tiene un genio de hijo. Si me deja enseñarle y prepararle, que venga a mi estudio, haré de él un gran artista. Será elogiado en toda Italia”. Y así fue.

¿Qué pasará con la educación en los problemas ecológicos del mundo? (Ene./Feb. ’96)

Ya que estamos contaminando nuestro planeta con radiación nuclear, gases de todo tipo, fertilizantes, vertiendo en nuestros ríos, embalses y tierras los residuos químicos más nocivos, y haciendo que el aire sea prácticamente irrespirable en las grandes ciudades por el humo de los coches, resulta evidente que debemos acabar con la contaminación.

Toda persona, sin excepción, sufre en mayor o menor grado, dependiendo de su constitución, los efectos de la contaminación. Existe una creciente incidencia de enfermedades por todo el planeta – principalmente cutáneas, de corazón y pulmón. Ese es uno de los grandes problemas que afronta la humanidad, y tiene que ser abordado de inmediato. Deben cerrarse las centrales nucleares. La contaminación de nuestros ríos debe ser vista como un crimen contra la sociedad. Por el momento, resulta una forma fácil de deshacerse de los líquidos residuales. Es un crimen envenenar los ríos, de los que depende gran parte del agua potable que consumimos. Es un crimen verter en los mares residuos químicos que matarán a muchos peces. Para los japoneses y otros, por ejemplo, este constituye un gran problema, porque viven principalmente de la pesca – o así lo hacían hasta hace muy poco.

Mi Maestro ha dicho que después de la redistribución de los recursos, la prioridad número uno es abordar los problemas ecológicos del mundo. Maitreya ha dicho que esto es algo que concierne a todos. Nadie es demasiado joven o demasiado viejo, Él dice, para tomar parte en ello. Tanto si se trata de malgastar un pequeño trozo de papel o de quemar un bosque entero para que paste el ganado y tener más ternera, tenemos que cambiar.

Esto no puede cambiar de la noche a la mañana, y sólo puede hacerse mediante el consenso. El consenso se producirá sólo cuando se vea la necesidad. Cuando se vea la necesidad, se encontrará la solución. Esto provendrá de la aceptación del principio de compartir. Cuando aceptamos el principio de compartir, estamos aceptando que ya no podemos destruir el medio ambiente. Tenemos que cambiar el proceso de distribución, y tenemos que aprender a vivir con menos. Eso no significa con menos de lo suficiente; hay suficiente para todo el mundo si se distribuye más equitativamente. Eso se hará.

La gente reconocerá que el Cristo tiene razón. Es la única cosa sensata y de sentido común. Tan pronto como lo hagamos, veremos que no necesitamos eso o aquello. Cuando eliminemos la competencia, el ciego seguimiento de las fuerzas del mercado que conducen a las personas a la competitividad, aflojaremos la presión sobre el medio ambiente. Veremos la necesidad de una economía que sea sostenible a largo plazo. La economía actual no lo es y está envenenando el planeta al mismo tiempo. ¿Qué ocurrirá cuando hayamos quemado todos los bosques y no quede más oxígeno? somos absolutamente dependientes del reino vegetal por el oxígeno que respiramos.

Nuestra forma de pensar es tan errónea porque no pensamos como unidad. No pensamos como un pensador planetario, con una voz planetaria. Pensamos como naciones independientes, cada una haciendo lo nuestro – y dentro de las naciones, grupos independientes e individuos cada uno haciendo sus propias cosas. Todos utilizan esta aislada, aunque interrelacionada, forma individualista de trabajar. Tenemos que reconocer que el mundo es uno, y que los bienes del mundo pertenecen a todos. Deben ser compartidos y utilizados adecuadamente.

En el futuro más inmediato el actual motor a gasolina será sustituido por un motor eléctrico. Podríamos tener motores eléctricos en nuestros coches ahora. Eso es perfectamente factible, y es posible que como medida transitoria el coche eléctrico se convierta en la norma. Esto será sustituido por una forma de transporte público más eficiente. Tenemos que ocuparnos del problema ecológico, y ya que nos vemos obligados, lo haremos. Puede ser que sus principales aspectos tecnológicos nunca nos afecten a ninguno de nosotros, pero las cuestiones que conciernen a la vida diaria nos afectarán a todos, tanto si se trata de arreglárnoslas con un producto que esté peor envuelto de lo que solía estar: sólo una envoltura exterior en vez de tres – cuesta 10 minutos desembalar una pastilla de jabón hoy en día – o ahorrar en el uso de energía de cualquier clase.

Muchos estamos preparados para trabajar en el campo educativo después de que los Maestros emerjan. ¿Qué han planeado los Maestros en el campo educativo para que podamos trabajar de forma más efectiva con Su plan en el futuro inmediato a la hora de abordar la educación pública en las escuelas y la de los adultos? (Ene./Feb. ’96)

Lean el libro Educación en la Nueva Era, por el Maestro DK. El curso que adoptará la educación en el futuro será sobre las líneas de la realización del alma. Cada niño será visto como un alma con una estructura de rayos particular, lo que determinará sus inclinaciones particulares, en un punto dado de evolución. Este conocimiento determinará cuánto y qué puede él/ella absorber, el grado en que el niño debería ser estimulado en una dirección determinada.

La educación del alma es la nueva psicología. Ese es el camino a seguir en psicología. En Psicología Esotérica I y II, por el Maestro DK a través de Alice A.Bailey (Lucis Trust), se puede leer sobre los rayos. Cada rayo tiene su propia cualidad o color psicológico. Esto condiciona la forma en que una persona se manifiesta como alma, personalidad, tipo de mente, cerebro, etc. Todos dependen de la composición del rayo.

La nueva psicología, y la nueva educación, por tanto, trabajará con ese conocimiento. Introdúzcalo en los nuevos programas educativos al nivel que pueda entenderse y utilizarse, y se estará yendo por el buen camino. Lleva tiempo. El plan de estudios educativo en las escuelas e institutos siempre procede en gran medida de los pensadores – los hombres con ideas, los psicólogos, los educadores. Gradualmente las ideas quedan conformadas en un programa que puede ser utilizado en una escuela.

La misma enseñanza cambiará, pasando de una simple comunicación de conocimiento al esclarecimiento de la cualidad y propósito del individuo. Se trata de capacitar a las personas para la vida, no para puestos de trabajo específicos, que es lo que la ‘educación’ en gran medida hace hoy en día, bien o mal. Es capacitar a los individuos al destino de su vida, que procede de la naturaleza, el propósito, del alma. Todo esto debe ser comprendido a la hora de confeccionar un plan de estudios individual o un programa educacional para cualquier niño.

Después de que los Maestros emerjan, yo podría decir, como profesional del campo educativo, sobre el compartir global de los recursos: “Seguro, busca en esa dirección. Existe un anteproyecto”. Y las personas trabajarán es esa esfera. Como educador, puedo dirigirme a los distintos sistemas educativos y decir: “Conozco un poco los rudimentos. No soy capaz de determinar los rayos o punto de evolución de una persona.” Y diré: “no sé cuando va a ocurrir esto”, ¿o podré decir que existe también una especie de anteproyecto? (Ene./Feb. ’96)

No hay un anteproyecto. Hay un conjunto de ideas expuestas en el libro Educación en la Nueva Era por el Maestro DK, a través de Alice A. Bailey (Lucis Trust). Podría llevar otros 50 a 100 años hasta ponerse en práctica. Pero se ha indicado la dirección a seguir. Si es un educador, dependerá de usted ponerlo en práctica o no. No tiene que conocer la estructura de rayos de cada niño en la clase para introducir en su educación algunas de las ideas de DK. Usted lo considera como si fuera un conjunto perfecto de conocimiento que debes saber antes de atreverse a hacer cualquier cosa. Es un proceso gradual. Estamos realizando enormes pasos hacia delante en conciencia, y por tanto en posibilidades educativas. Los años que tenemos por delante sólo acelerarán este proceso, pero no ocurrirá de la noche a la mañana.

¿Estará la estructura de la familia pasada de moda en la nueva era? Si es así, ¿Qué es lo que la sustituirá? (Octubre ’94)

No. La familia es la unidad básica que proporciona las mejores condiciones y situaciones kármicas para la evolución correcta. No puede, impunemente, ser sustituida.

¿Qué papel desempeñan los padres y la familia en el restablecimiento fundamental de los individuos y la raza humana en general? (Noviembre ’96)

El papel de los padres y la familia es crucial en la educación de los niños en las correctas relaciones humanas. Es precisamente la familia – el bloque constructor de la sociedad – la que proporciona el escenario para la interacción y resolución de fuerzas kármicas que, con el tiempo, crean correctas relaciones.

Ya que los padres transmiten inevitablemente sus propias experiencias y educación, buenas o malas, es obvio que un enorme programa es necesario para limitar las peores crueldades – físicas, emocionales y mentales – que son afligidas en la actualidad (y durante siglos en el pasado) por padres ignorantes a sus hijos. Una familia dedicada a la creación de correctas relaciones en su seno – a través de la inculcación de la buena voluntad – está preparando a sus miembros a vivir en correcta relación con ese aspecto mayor de la familia humana, la comunidad.

Leí en un artículo que su Maestro escribió hace algún tiempo llamado ‘El tiempo libre es la clave’ (Share International, noviembre de 1986), en el cual dijo que la mayor parte de las personas del mundo viven una especie de existencia llena de tensión, no creativa, mecánica, y que la humanidad necesita tiempo para desarrollarse y realizarse a sí misma en el tiempo libre. Es de suponer, después de que los sistemas económicos del mundo se colapsen y una nueva forma de vida emerja, que esto se hará posible. ¿Es esto algo que su Maestro prevé para los próximos 15, 20, 30 o 100 años? (Marzo ’96)

De 15 a 20 años este mundo será transformado. En los próximos cinco años será cambiado espectacularmente, tan fundamentales y básicos son los cambios que tendrán lugar a través de la redistribución de los recursos del mundo.

Con el tiempo se construirán fábricas con maquinaria programada para producir todo lo que necesitamos. Esto liberará a la humanidad para la exploración de su propia naturaleza. El tiempo libre resultante proporcionará a todo el mundo lo que hoy es el privilegio de una pequeña minoría, de unas pocas personas dotadas que pueden reunir suficiente dinero para complacer sus dones – artistas, cantantes, escritores, compositores, etc., algunos científicos que pueden trabajar para unas pocas grandes organizaciones. A la larga, todos los artefactos del mundo serán creados por máquinas y, con el tiempo, muchas de estas máquinas serán creadas por el pensamiento del hombre.

Así es cómo los Maestros crean. Pueden tomar, por ejemplo, un micrófono, y convertirlo en el más extraordinario instrumento. Probablemente podrían convertirlo en un radiador para dispensar energía espiritual por todo el planeta. Ciertamente, de aquí a 10–15 años conoceremos un mundo diferente. Aquellos que realmente son jóvenes ahora crecerán en un mundo como nunca antes hemos conocido, creado por el mismo hombre bajo la inspiración de los Maestros.

Ha habido civilizaciones maravillosas, brillantes, con una ciencia mucho más avanzada de la que tenemos hoy, en un pasado lejano, pero estas fueron creadas por los Maestros y dadas a la humanidad de la época. Esta nueva forma de vida será creada por la humanidad, que es ahora adulta y capaz para hacerlo, en respuesta a, y conjuntamente con, los Maestros.

Buena Voluntad, Inofensividad y Desapego

Por favor, háblenos de la inofensividad y la buena voluntad. ¿En qué se diferencian? ¿Se aprende y practica normalmente una antes que la otra? (Enero/Febrero ’96)

La buena voluntad necesariamente antecede a la inofensividad. La inofensividad tiene que desarrollarse gradualmente, pero todas las personas pueden tener buena voluntad, que todo niño tiene al nacer. Es la naturaleza de la psique humana tener buena voluntad. Es la voluntad hacia el bien, y todas las personas se encarnan con esa voluntad hacia el bien; es la naturaleza humana. Puede ser extirpada del individuo a una edad muy temprana si un niño es maltratado. Un niño puede quedar gravemente afectado psicológicamente y su buena voluntad innata verse transformada en un odio imperecedero que produce la violencia que encuentra expresión en todo el mundo.

La distorsión de la buena voluntad innata de la humanidad es probablemente la mayor crueldad perpetrada en el mundo. La crueldad de los padres hacia sus hijos es increíble y a menudo se realiza de forma bastante inconsciente. Ellos simplemente transmiten al niño la crueldad, el comportamiento, en el que ellos mismos crecieron. Esto se transmite, una y otra vez, generación tras generación. El resultado en algunos casos es la destrucción de la buena voluntad del individuo. Ese individuo se convierte, algunas veces, en un asesino, no porque haya algo innato en su constitución que lo convierta en un asesino, sino porque su buena voluntad ha sido frustrada y ahogada en sus primeros años de vida. Los primeros cinco a siete años de vida, especialmente los primeros cinco años, son cruciales en la creación de un individuo inofensivo. Si a una persona desde su nacimiento se la trata inofensivamente, normalmente esa persona a su vez se vuelve inofensiva. Si se la trata cruelmente o se abusa de ella de una forma u otra, se perpetúa esa crueldad. Esa es la triste historia de nuestra civilización actual.

En primer lugar, mantengan intacta la buena voluntad del niño no hiriéndola, no implantando su idea de lo que esa persona es y debería ser, extirpando así su espontaneidad, su originalidad, su sentido tan especial del libre albedrío. Todo el mundo infringe el libre albedrío de los demás. Sólo los Maestros no infringen el libre albedrío. El infringir del libre albedrío conduce muy rápidamente al fin de la buena voluntad. Cuando se tiene libre albedrío y se utiliza correctamente, inevitablemente tienes buena voluntad.

El mundo va a cambiar, sobre todo, por los incontables millones de personas, hombres y mujeres de todas partes del mundo, de buena voluntad. Son precisamente las personas de buena voluntad quienes, en primer lugar, responderán a Maitreya. Él potenciará esa buena voluntad. Él confirmará en ellos su actitud ante la vida y la potenciará de tal manera que construirá una opinión pública mundial que ningún gobierno sobre la tierra podrá resistir.

De esta forma, a través de una buena voluntad de las masas educada, correctamente dirigida y potenciada, tendrán lugar los cambios en el mundo. Esto al final llevará, cuando tengamos correctas estructuras políticas, económicas, sociales y religiosas, a la manifestación de la inofensividad. Cuando las personas estén más con armonía con su propia esencia de ser, su Ser, su propia alma, serán inevitablemente más inofensivas. La naturaleza del alma es la inofensividad. Cuando Maitreya hable y muestre la necesidad de la inofensividad en todas las relaciones humanas, se verá rápidamente cómo eso atraerá y despertará la imaginación de un número cada vez mayor de personas. Ellos comprenderán la necesidad de la inofensividad.

Cuando realmente comprendan la Ley de Causa y Efecto, la cual la mayoría de personas sólo entienden vagamente, comprenderán la necesidad de la inofensividad. Comprenderán que cada pensamiento y cada acción tiene un efecto, y que los efectos componen nuestras vidas; que no existe algo como la buena o la mala suerte, sino el resultado externo de las acciones previas. No se trata sólo de tomar en consideración nuestra infancia o nuestra vida pasada. Son las acciones que ocurren a cada momento, justo ahora, hace un instante. Todo eso determina la vida que se extiende ante nosotros, que estamos creando a cada momento.

Por eso se hace necesario el desapego que inevitablemente conduce a la inofensividad. Esa es la razón por la cual Maitreya sitúa al desapego como fundamento del proceso transformacional de conciencia despierta del Ser que luego se convierte en realización del Ser.

¿Por qué causamos daño? Parece ser una parte sustancial de nuestra constitución. ¿Cuál es la raíz del problema? (Enero/Febrero ’96)

¿Por qué hacemos tanto daño? porque somos codiciosos y egoístas – en una palabra, egotistas. El ego es la raíz del problema. Hacemos daño porque somos incompletos, imperfectos. Todo lo que es imperfecto manifiesta lo contrario de la perfección, que es limitación de un tipo u otro. Hacemos daño porque no reconocemos la necesidad de la inofensividad, y porque todos nosotros somos intensa y profundamente egoístas. Queremos lo que queremos y cuando queremos. Es el principio del deseo que se encuentra en la base de toda la vida de la personalidad lo que hay que superar. Ese es el problema de toda la humanidad. Es la superación del separatismo, el sentido que la personalidad tiene de sí misma como algo separado.

La personalidad es utilizada por el principio del deseo para provocar la individualidad. Sin ese principio del deseo, no habría evolución. Como personalidades evolucionamos hasta un punto en el que el alma puede empezar a infundirnos con sus energías espirituales superiores. Pero no puede hacer eso hasta que el nivel vibracional de los vehículos del alma – los cuerpos físico, astral y mental de la personalidad – estén vibrando más sincrónicamente. Eso le permite al alma investir a su reflejo con su propia naturaleza. Tenemos que convertirnos en individuos activos, fuertes, que el alma pueda utilizar. El alma no puede utilizar una personalidad que sea débil, no estructurada, y fragmentada. La reconstrucción sólo ocurre cuando el individuo se acerca a la primera iniciación.

¿Qué enfoque tomar para ser inofensivo en nuestras relaciones? ¿Cómo se relaciona esto con el desapego? (Enero/Febrero ’96)

Se relaciona completamente con el desapego. La inofensividad avanza paso a paso mientras lo hace el desapego. A través del proceso evolutivo, desarrollamos el desapego. De eso trata la evolución de la conciencia. Al desapegarnos de los resultados de la experiencia física, emocional y mental, el alma puede expresar su naturaleza inofensiva a través de la personalidad. Cuanto más desapegados, más inofensivos. Cuanto menos desapegados, más dañinos, inevitablemente. El apego es un sentido superdesarrollado de la personalidad separada, el ego. Cuanto más te desapegas de la experiencia de la personalidad, que es en realidad la experiencia del alma en encarnación, y te desapegas de identificarte con los vehículos, y cada vez más te identificas con el alma y su propósito, más inofensivo te vuelves. Es el alma en la forma lo que se encarna. Es la expresión del alma lo que produce la inofensividad.

Se puede enseñar a las personalidades, y una de las formas más poderosas en ese sentido serán las enseñanzas de Maitreya sobre la naturaleza del Ser en relación a sus vehículos – físico, astral y mental – y la necesidad del desapego por la identificación con estos vehículos. Esto constituirá el aspecto central de las enseñanzas de Maitreya sobre la naturaleza de la vida. La naturaleza de la vida es la naturaleza del Ser, en lo que concierne a nosotros. La necesidad de la inofensividad se hará cada vez más clara incluso a nivel de la personalidad.

Relacione esto con una creciente comprensión de la gran Ley de Causa y Efecto. Esta ley determina los resultados de todas nuestras acciones: lo que pensamos, lo que hacemos, pone en funcionamiento unas causas. Los efectos que provienen de esas causas componen nuestra vida. Y esta será dañina o inofensiva dependiendo de la naturaleza de las causas que ponemos en funcionamiento. Así que queda clara la necesidad de la inofensividad. La inofensividad puede inculcarse cuando sabemos que es necesaria. Maitreya pondrá en marcha la enseñanza de la humanidad en la necesidad de la inofensividad de una forma cotidiana. Eso no significa que todo el mundo se volverá inofensivo de un día para otro, sino que Él la pondrá en funcionamiento en la conciencia de las personas. Cuando vemos la necesidad entonces, gradualmente, podemos cambiar.

Si se está verdaderamente desapegado de un vicio específico, ¿no sólo te abstienes de satisfacerlo sino que también te ves libre de la atracción de ese vicio? Muchas personas que dejan vicios o adicciones como el alcoholismo, las drogas, bulimia, etc. se pasan la vida combatiendo el deseo de satisfacerlos de nuevo. Yo entiendo que si una persona se dedica al servicio, practica la meditación y desarrolla la aspiración, con el tiempo desarrolla la conciencia despierta del Ser. ¿No produciría esta conciencia despierta del Ser un sentido general de desapego en vez de sólo el desapego de un vicio específico cada vez? (Mayo ’93)

El problema no es tanto desapegarse de adicciones específicas una por una sino cultivar una actitud general de desapego. Si una persona está verdaderamente desapegada, no surge el problema de tener que “combatir el deseo”. La actitud combativa crea conflicto e incrementa el problema. El desapego es el resultado de retirar la atención (y por tanto la energía) del esfuerzo de superar la adicción. El objetivo es descubrir quien está apegado. La conciencia despierta del Ser es el resultado de un creciente desapego en vez de al revés.

¿Tiene Maitreya algún propósito final para la vida? (Enero/Febrero ’94)

Él dice que el significado, propósito y objetivo de la vida es el logro de la realización del Ser – esa es la razón por la cual estamos aquí – y él viene para enseñarnos el “arte”, como Él lo llama, de la realización del Ser. Él dice que esto no es una religión, ni una ideología ni una creencia, sino algo que es el objetivo de nuestra vida. Cuando uno ha realizado el Ser está también iluminado, y se convierte en un Maestro; Entonces uno es libre de dejar este planeta, si ese es su destino.

¿(1) Qué es la realizacion del Ser, y (2) cómo se manifiesta en uno mismo? (Noviembre ’93)

(1) La realización del Ser es lo mismo que la realización de Dios. Cuando la unidad o la alineación se ha establecido entre el individuo encarnado y su alma, y a través del alma con la Mónada (en terminología teosófica) o Chispa Divina, tiene lugar la realización del Ser o de Dios. El alma entonces ya no es necesaria como el Intermediario Divino y es reabsorbida en la Mónada (de la cual es el reflejo). El Ser puede entonces manifestarse directamente a través del reflejo de su reflejo, la personalidad en el plano físico, ahora totalmente infundida del alma.

(2) La manifestación es la del Maestro perfeccionado con consciencia y control en todos los planos de este planeta. Maitreya ha dicho: “Sólo el Ser importa. Tu eres ese Ser, un Ser inmortal”.

Cuando Maitreya dice ‘Ser’ y ‘espíritu’ ¿a qué se refiere? (Mayo ’93)

Por el Ser Maitreya quiere decir la Mónada o la Chispa Divina, el Absoluto, lo que se encuentra detrás de la creación, que se refleja a sí mismo en el plano del alma como el alma humana individualizada. El Ser es impersonal. Existe sólo Ser, que es todo el mundo. No está tocado por la creación, sino que experimenta u observa la creación a través del Alma y el reflejo del Alma – el hombre o la mujer en encarnación.

¿Es el perdón parte de las enseñanzas de Maitreya? (Octubre ’94)

Sí. Yo diría que la base de su enseñanza es el cultivo del desapego. El perdón sólo se hace posible mediante un desapego creciente y la correcta identificación.

¿Cómo va a evitar el Instructor del Mundo que ‘estropeen’ Su enseñanza – seguirá Él en encarnación durante el resto de la evolución de la humanidad? (Mayo ’96)

Nosotros no podemos ‘estropearla’ demasiado, porque o lo hacemos funcionar o nos destruimos. En primer lugar es una transformación política-económica, pero básicamente es un rejuvenecimiento espiritual del mundo. Maitreya asegurará que Su enseñanza permanezca intacta quedándose en el mundo, no hasta el final del mundo sino hasta el final de la era de Acuario, que será, por lo que a Él se refiere, de aquí a 2.500 años. Cada vez que nos encarnemos durante este período Le encontraremos en el centro de nuestra vida planetaria, inspirando y enseñando, y actuando como Iniciador en las primeras dos de las cinco iniciaciones que a uno le hacen un Maestro.

En un futuro muy cercano, después del Día de la Declaración, Él emprenderá un itinerario por todo el mundo, para que todos los países Le vean de cerca – Él saldrá por la televisión, etc. – y las personas tendrán la oportunidad de hacerle todo tipo de preguntas. Por lo que se refiere a la supervisión de la respuesta de la humanidad, esto es algo que hará al más alto nivel, pero a un nivel algo inferior lo harán ciertos Maestros; Estos han preparado a un gran número de iniciados y discípulos para ayudar en ese trabajo. A la humanidad no se le puede simplemente ‘imponer las cosas’. La Transformación será hecha por la misma humanidad – principalmente dirigida por los discípulos e iniciados preparados por los Maestros en las diferentes esferas: política, económica, religiosa, social, científica, etc.

¿Qué ocurrirá a las personas que no aprueben las enseñanzas de Maitreya cuando Él aparezca? (Octubre ’95)

Existe un gran malentendido que subyace a esta pregunta. Las enseñanzas de Maitreya se darán a la humanidad para considerar y aceptar o rechazar, como las personas lo prefieran. Nuestro libre albedrío nunca será infringido por Maitreya y Su grupo de Maestros. Nada le “ocurrirá” a aquél que no esté de acuerdo o no le gusten las ideas o consejo de Maitreya – excepto que probablemente retrasará su propia evolución por su incapacidad de realizar el cambio de conciencia requerido para compartir y así crear justicia y paz en el mundo.

Sobre Conciencia Despierta, Conocimiento y Sabiduría

Entrevista a un colaboradore de Maitreya por Patricia Pitchon

Durante una charla con un colaborador de Maitreya el 30 de Agosto de 1993 tratamos del punto de vista de Maitreya sobre conocimiento, sabiduría y la conciencia despierta. Sus puntos de vista son particularmente relevantes porque nuestra sociedad pone un gran valor en el conocimiento. El colaborador de Maitreya explica que cuando la frase “conocimiento y sabiduría” es utilizada en este contexto, lo que se entiende por conocimiento es “aquello que es almacenado”, mientras que sabiduría aquí significa “conocimiento que es experimentado”. En palabras del colaborador: el conocimiento se vuelve sabiduría cuando es experimentado. Si no es experimentado, entonces permanece como un modelo a imitar. La imagen que viene a la mente es de una biblioteca. Aún lo que se experimenta puede permanecer amontonado allá arriba. En el momento que se actúa con desapego la conciencia despierta asume el mando de nosotros.

Según Maitreya: “Queremos conseguir la salvación del círculo de nacimiento y muerte. Esto significa que uno se quiere liberar de la influencia del ‘Big Bang’. Pero el conocimiento y la sabiduría por sí mismos no van a ayudarnos. Es la conciencia despierta quien guía al verdadero Ser”. Según el punto de vista de Maitreya, esta conciencia despierta es liberación y salvación. La conciencia despierta surge como resultado del desapego.

El colaborador de Maitreya nos ilustra la importancia del continuo énfasis de Maitreya en el desapego contando la historia bíblica de Adán y Eva: en el momento que se probó “la fruta del árbol del conocimiento”, Adán y Eva se volvieron conscientes de las cosas de su alrededor. La cuestión aquí es que el conocimiento, sin desapego, nos atrapa. Se convierte en una de las ataduras de la vida.

Según Maitreya: “El cuerpo necesita un baño cada día. Nosotros también necesitamos bañar nuestra mente y espíritu. Nuestro espíritu es la fuente de energía. Nuestro espíritu puede cansarse. Necesitamos el agua del desapego”.

Avanzar y no retroceder

La creación entera proviene del Big Bang. ¿Esto significa que debemos regresar al Big Bang?. No. Queremos seguir avanzando.

El colaborador de Maitreya describe un reciente guión donde hubo una reunión de personas después de unas ceremonias religiosas. Una persona vino de la India, alquiló un barco, y cobró por la estancia de dos semanas en este barco. Él se llevó el dinero de regreso a la India para utilizarlo en obras benéficas. También dio conferencias sobre las escrituras religiosas hindúes, especialmente el Ramayana.

El barco estaba lleno de personas y alguien preguntó: “¿Por qué esta conferencia ha sido repetida una y otra vez y todavía no hemos visto ninguna transformación en la India o en otra parte del mundo?”. El colaborador de Maitreya explica que muchas preguntas fueron formuladas y que los santos y swamis en esta reunión no tenían respuestas para este tipo de preguntas.

Un santo presente describió las dificultades de Rama: “Rama nació en una familia real y se suponía que subiría al trono. Tuvo que marcharse al bosque por causa de disturbios políticos y sólo regresó al cabo de 14 años. Su mujer Sita fue arrebatada por Ravanna y no estaba ya en el palacio. Ella tenía dos hijos. Rama estaba todavía en el bosque y se preguntaba si ellos eran sus hijos. Sita le dijo que si tenía dudas, entonces ella no permanecería con él. Alguien en la reunión preguntó: ‘¿Por qué, si a Rama se lo considera un Dios, tenía dudas?’. El colaborador de Maitreya agregó: esta es una buena pregunta. Maitreya enseña que cuando uno está desapegado y en consecuencia consciente, uno es uno con Dios. Las dudas desaparecen.

El colaborador de Maitreya comenta: si se enseña que Rama es Dios sin comprensión, esto crea confusión en las mentes jóvenes. ¿Cuántos jóvenes van a los templos?. Algunos están allí, llevados por sus padres. Pero hoy el conocimiento y la sabiduría son necesarios para enfrentarse a los problemas de la vida, más que con el pasado.

Refiriéndose a la historia de Jesús, el colaborador dijo: antes que Jesús fuera puesto en la Cruz fue coronado con espinas y estaba indefenso para prevenirlo. En algún punto Él pareció tener dudas. Pero la experiencia que se le dio en la Cruz le hizo decir: “Padre, perdónalos, pues no saben lo que hacen”. Jesús estaba libre de las ataduras del conocimiento y la sabiduría. Él se dio cuenta que en la conciencia despierta Él era uno con Dios.

Maitreya dice: “Podemos controlar el conocimiento y la sabiduría. Podemos utilizarlos positivamente. Pero no deben asumir el mando de nuestro Ser. No deben dominarnos. En el momento que uno está desapegado de ellos, uno los domina”.

La Nueva Arquitectura

El Templo de Salomón simboliza la iniciación. Con la nueva arquitectura, ¿se construirá un edificio que en verdad facilite este proceso?

Sí, se erigirán templos en varias partes del mundo. Habrá dos en Estados Unidos, una escuela preparatoria y otra más avanzada, que preparará a los iniciados para la iniciación. Pero la iniciación es siempre un proceso auto-iniciado. No significa que los profesores contarán con reglas fijas. Proveerán varias líneas de pensamiento y libros para leer. Probablemente ofrecerán campos de servicio, y de esta forma las personas aprenderán a convertirse en candidatos para la iniciación. Pero es la vida misma, y las relaciones que surgen de la vida misma, lo que te conduce a la iniciación. Cuando dominas los devas de tus cuerpos físico, astral y mental, tomas las tres iniciaciones. Cuando has tomado las primeras tres, no necesitas que te diga cómo tomar la cuarta y quinta. Se vuelve claro en el camino.

Algunos de estos templos sagrados son de origen antiguo, y serán reactivados; otros serán nuevos. Maitreya irá de país en país y las dos primeras iniciaciones serán dirigidas externamente en el plano físico en esos templos por Maitreya y dos Maestros. La energía del Gran Cetro de la Iniciación, el Diamante Flamígero, traspasada al Cetro Menor, que Maitreya utiliza en las dos primeras iniciaciones, se dirige a los chakras del iniciado.

La iniciación, hasta ahora, siempre ha tenido lugar fuera del cuerpo. Esa es la razón por la cual, en su mayor parte, las personas no la recuerdan. Pueden recordar algo, pero no recuerdan la ceremonia en sí, en la que se estampa el sello en algo que ya se ha alcanzado. Tú eres iniciado antes de tomar la iniciación. Tus chakras deben estar vibrando al nivel necesario, para que cuando la energía del Cetro de Iniciación te sea dirigida por Maitreya no te mueras. De lo contrario, morirías seguro. La iniciación – las dos primeras – tendrá lugar en el plano físico externo de ahora en adelante, cuando Maitreya inaugure el proceso. En ciertos templos, energizados precisamente por ese motivo, el proceso iniciático tendrá lugar en todo el mundo.

Lo que hace posible el regreso de los Maestros en el mundo es que hay de tres a cuatro millones de personas que se encuentran en el umbral de la primera iniciación. Los ashrams de los Maestros serán reproducidos en el plano físico en grandes grupos en todo el mundo.

¿Podremos participar en el futuro embellecimiento de nuestras ciudades? (Ene./Feb. ’96)

El embellecimiento de nuestras ciudades será materia de arquitectos y urbanistas, pero también concernirá a todo individuo. Todos tienen la necesidad, y la posibilidad, de participar en la creación de la Nueva Era. Esta no será construida por expertos y luego impuesta a la humanidad, sino que se logrará por consenso, siguiendo claramente las indicaciones, al principio de todo, quizás, de los Maestros, y luego de las mujeres y hombres entrenados en sus distintos y diversos campos. Al más alto nivel inspirada, probablemente, por los Maestros, y a niveles inferiores, llevando a cabo los planes de estos discípulos más elevados. Todos nosotros podemos implicarnos en tal embellecimiento.

Cuando usted habló sobre la transformación de las ciudades, comentó que las diferentes zonas se definirían partiendo de la base de sus distintas cualidades, en las que las personas podrían escoger donde vivir. ¿Podría decir algo más al respecto? ¿Está relacionado con los rayos? (Ene./Feb. ’96)

No, la composición de las distintas zonas de las ciudades no tiene nada que ver con la estructura de rayos de las personas. Se refiere a las distintas cualidades de la vida en la cuidad – algunas áreas más urbanizadas, otras menos. En la actualidad, nuestras ciudades tienen un centro urbano muy congestionado, barrios céntricos, y barrios periféricos. A algunas personas les gusta vivir en barrios periféricos, y no les gusta el centro. Otros prefieren los barrios rodeados de vegetación, pero no les gusta estar muy lejos del centro, así que viven en barrios céntricos. Otros prefieren el ajetreo cotidiano de personas, tiendas, restaurantes, cines, galerías de arte. Les gusta formar parte de un núcleo urbanizado.

Estas distintas áreas comprenderán estas diversas opciones. Habrán las que estén muy urbanizadas, pero serán pequeñas. Habrá zonas más extensas en las que se congregarán viviendas, tiendas, centros comerciales, y algunos tipos de industria ligera. Habrá barrios periféricos que serán casi como estar en el campo. Estas zonas se adaptarán, al igual que en la actualidad, a las necesidades de los distintos tipos de personas, pero de una forma mucho más variada que ahora. Por ejemplo, probablemente no habrá ninguna zona que no tenga un buen parque, una zona verde con agua para practicar algunos deportes de vela o para bañarse, dependiendo del clima. Por otro lado, las zonas edificadas reales de una ciudad serán en conjunto mucho más pequeñas de lo que son en la actualidad. Las industrias, en gran medida, desaparecerán de las ciudades excepto a pequeña escala, y se tratará de industria ligera. No será muy distinto en algunos aspectos de la noción subyacente en nuestras ciudades hoy en día, sólo que serán mucho más pequeñas, y con mayor accesibilidad en todas sus distintas partes, y sin congestión de tráfico.

Usted ha dicho que la arquitectura es la expresión del 7º rayo. ¿Podría profundizar más sobre el tema? (Ene./Feb. ’96)

El 7º rayo concretiza la idea espiritual en el plano físico. Un concepto espiritual necesita la energía del 7º rayo para bajarlo a la tierra y crearlo en el plano físico. La estructura que encarna cualquier idea es resultado de la acción ritualizada. Toda acción realizada una y otra vez crea gradualmente una estructura, una forma. El 7º rayo hace precisamente esto. La cualidad ritualista del 7º rayo crea la continuidad, la sucesión de movimientos que fundamentalmente son sonidos que concretizan la idea espiritual en una forma.

El 7º rayo está entrando ahora en encarnación de una forma muy potente. Junto con el 4º rayo, que se introducirá alrededor del año 2025, experimentaremos un florecer de todo tipo de formas artísticas. El tipo más elevado de arte siempre se crea por una combinación de rayos 4 y 7. Aunque existen artistas de cada rayo, el tipo más elevado de artista, casi siempre, tiene estos dos tipos de rayos en abundancia. Leonardo da Vinci tenía sólo 4 y 7 en su estructura de rayos, por ejemplo. La combinación de estos dos creará una nueva forma de arte en la que la arquitectura se convertirá en una especie de forma ejemplar. Es la más grande de las formas, es pública. La nueva arquitectura estará muy fuertemente influenciada por el 7º rayo, que estructura. El 4º rayo aporta calidad de color, vida, expresión, y melodía, si se trata de música. El 7º rayo proporciona la estructura de la música, el cuadro, lo que los pintores llaman composición, la forma subyacente que permite a la melodía, al color, representar su función expresiva. Un artista de 4º rayo, por ejemplo, sin algo de 7º rayo, podrá tener una expresión de color muy elocuente, pero carecerá de forma, cohesión, y será por tanto más flojo, pues quizás haga muy bellas combinaciones de color de las que pronto nos cansamos. Nos cansamos menos de la estructura que da forma a ese tipo de color o sensibilidad melódica.

No todos van a ser artistas, arquitectos, o músicos, pero todos, bajo la influencia de estos dos rayos, empezarán a colorear su vida sobre las pautas que un artista posiblemente seguiría con su pintura, o un músico con su música. Cambiará la cualidad de la vida.

Las personas harán de su vida una obra de arte, y esta encontrará expresión en el campo arquitectónico con la creación de nuevas estructuras, muchas de las cuales serán extraordinariamente bellas y nuevas. Aquellas estrictamente relacionadas con la vida devocional de la humanidad, la expresión religiosa, encarnarán, retendrán, e irradiarán energías especiales, y serán los santuarios, los lugares reservados, normalmente en el centro de cada ciudad, donde las personas acudirán para expresar su tipo especial de devoción. Habrá iglesias y templos de todas clases. Pero en vez de ser bloques cuadrados de cemento, adoptarán formas que por si solas son energéticas, que atraen e irradian energías particulares. El resto, la arquitectura cívica, la claridad de diseño, la belleza de la forma, y la elegancia de la expresión se harán notar cada vez más. Al trabajar juntos los rayos 7 y 4 obtendremos, probablemente, la arquitectura más grande que el mundo nunca ha conocido – quizás desde tiempos de la Atlántida.

¿Tienen las nuevas escuelas de geomancia algún tipo de valor en la creación de las nuevas formas de arquitectura y vida? (Ene./Feb. ’96)

No. Son realmente un resurgimiento de antiguas formas. Los Maestros tratarán de inspirar una creciente sensibilidad del mecanismo psíquico de cada persona. Eso es algo bastante distinto de la geomancia. La magia terminó. Sé que el 7º rayo se denomina el rayo de ritual o de orden ceremonial o magia. Eso es cierto, pero la magia siempre se considera como magia en el plano físico, consistente en hacer aparecer y desaparecer cosas. La magia de la conciencia es algo bastante distinto – la ampliación, la expansión de conciencia que permite que se manifiesten cada vez más los atributos innatos, divinos.

Es una cuestión, no de geomancia, sino del poder que viene a tener un individuo cuando ya no impide el flujo de energía a través de él. Cuando una persona expande su conciencia hasta un punto de conciencia despierta tal que actúa con la vida, y con las diversas energías y fuerzas de la vida, pueden convertirse en un instrumento por el cual esa vida hace la creación. La persona no la hace, sino la vida. Ellos simplemente se convierten en un instrumento más sensitivo porque tienen más conciencia despierta de esa vida. Se trata realmente de la expansión de conciencia despierta, que es un órgano de sensibilidad. Tal persona puede realizar todo tipo de milagros. Pero no es la persona la que está haciendo los milagros. Es la vida la que está haciendo el milagro porque no está impidiendo el flujo de energía.

Yo me refería a principios tales como el Feng Shui que trata del emplazamiento y orientación de los edificios, y específicamente tiene que ver con los objetos dentro de la vivienda. (Ene./Feb. ’96)

Existe un gran espejismo, también, en la base de todo esto. Está basado en la superstición y el temor. Es cierto que existen fuerzas naturales que son perjudiciales para la salud humana. A medida que aumente la conciencia despierta de las personas en el sentido al que me refiero, por una expansión de conciencia en vez del desarrollo de la geomancia, aprenderán a emplazar sus edificios en el sitio correcto.

Los Maestros pueden colocar objetos que anclen energía a tierra. Existen muchos lugares en el mundo anclados de esta forma por los Maestros, para que estas energías ya no dañen a las personas en el país o ciudad donde se encuentren. Ellos colocan objetos en todas partes del mundo – imanes – que irradian energía beneficiosa. Algunas veces se descubren, pero durante muchos siglos pueden permanecer totalmente ocultos. Yo sé de uno especial en Japón que fue colocado allí hace aproximadamente un siglo y medio. Fue descubierto muy recientemente cuando una imagen de Maitreya apareció en una puerta de cristal de una casa. Los vecinos la trasladaron, y erigieron un altar en el jardín de la casa. Tuvieron que excavar la tierra, y encontraron “algo” circular. No sabían si era piedra o metal. Eso fue colocado, según mi Maestro, hace aproximadamente un siglo y medio por otro Maestro. Es un imán. Si colocas tu mano contra la fachada del edificio, puedes sentir la irradiación que emana de él. Un polvillo de oro aparece en el exterior del edificio. La gente viene de todo Japón. Informamos de ello en Share International (abril 1993). Pero el conocimiento que los Maestros utilizan no es geomancia. Es la conciencia despierta que proviene de la expansión de conciencia. Es como la intuición, pero distinta en su función a la intuición.

Nuevas Formas de Viajar

¿Existen ya los anteproyectos de las nuevas formas de viajar? (Ene./Feb. ’96)

Sí, y no. En las mentes de los Maestros ya existen los anteproyectos. Algunos de ellos han sido impresionados en las mentes de ciertos discípulos, pero no sería correcto decir que estos discípulos hayan puesto por escrito lo que nosotros llamaríamos los proyectos para los nuevos medios de transporte. Lo que significa es que ciertos discípulos tienen ideas. Ellos pueden no saber de dónde vienen esas ideas. Probablemente no saben nada sobre los Maestros; no tienen sensación de ser impresionados, pero sintonizan con las formas mentales que los Maestros colocan como clichés en el cinturón mental, y responden a ello. Idean (o parece surgir de ellos mismos) nuevos medios de transporte; inventos que facilitarán viajar; nuevas formas de locomoción – utilizando formas muy sencillas que no constan de muchas piezas y que por tanto no consumen muchos materiales o combustible; e investigan la utilización de metales menos pesados que serán fuertes pero fáciles de proyectarse con el mínimo de energía. Todas estas ideas están circulando en las mentes de varios discípulos en distintas partes del mundo. Pero por ahora no sería correcto admitir que ya existen planes consignados por escrito listos para entrar en vigor tan pronto como la humanidad dé la señal. No es así. Existen tales anteproyectos en relación al proceso de compartir, la redistribución de los recursos del mundo. Varios de ellos están listos para ser llevados a cabo cuando la humanidad vea y acepte la necesidad.

¿Cuánto tiempo se necesitará para llevar a cabo estos cambios en nuestra forma de viajar? (Ene./Feb. ’96)

De 10 a 15 años para hacer efectivos los nuevos y avanzados medios de transporte que son básicamente bastante convencionales respecto de los métodos existentes. Para hacer efectivos medios de transporte completamente nuevos, a los que me refería en mi charla, llevará de los 10 o 15 hasta casi 50 años. Se podrán apreciar los inicios de estos cambios en la teoría, y esto conducirá, en 10 o 15 años, a la reconstrucción real de los existentes medios de transporte sobre otras pautas mejores. Cambiarán a medida que las nuevas energías, el nuevo enfoque a la vida, empiece realmente a dominar.

Reserva de Conocimiento

¿Qué forma tendrá “la reserva de conocimiento accesible a todos”? (Ene./Feb. ’96)

Este conjunto de conocimiento será en gran medida, aunque no exclusivamente, científico y tecnológico. En todas partes del mundo, los científicos y técnicos inspirados por la Jerarquía publicarán sus obras de una forma accesible para todos. Desaparecerá para siempre el hecho de que el científico tenga que vender sus descubrimientos al mejor postor. Desaparecerá para siempre el hecho de que las grandes empresas acaparen piezas maestras tecnológicas y las tengan desterradas en sus estantes para que sus productos ya existentes puedan seguir en el mercado. Hemos atravesado un periodo de un trágico desperdicio de los recursos del mundo. Eso tiene que acabar.

Todo conocimiento se introducirá en un sistema informático. Llámenlo Internet, el Banco Mundial de Conocimiento, el Banco Mundial de Sabiduría, en el que la sabiduría, los pensamientos y conocimientos acumulados de miles de años de escritos inspirados, estarán al alcance de todos. Los últimos inventos, el conocimiento científico que acelerará el proceso de invención, irán a parar a este mismo Banco al que todas las personas, en todas partes del mundo, podrá acceder.

Actualmente, los descubrimientos científicos quedan muy a menudo confinados en forma de manuscrito en el despacho del científico, nunca han sido adoptados por la industria u otros medios. Estos descubrimientos serán recuperados porque la información estará fácilmente accesible a todos. Por eso un científico en Japón podría decir. “Esta información que se ha introducido en el banco de conocimiento hoy ha sido la clave de lo que estaba buscando, hacia donde se estaban dirigiendo mis estudios. Necesitaba precisamente eso para llegar a esto”. En las relaciones entre una y otra área de estudio se realizarán muy rápidos avances en ciencia y tecnología de todo tipo. Podemos separar las ciencias puras de la tecnología, pero ambas son necesarias, ambas son parte de la misma expansión de conciencia de la humanidad. Se realizarán grandes descubrimientos y se colocarán en ese banco de conocimiento, convirtiéndose en datos inspiradores para grupos de científicos que pueden no tener ese concepto, pero que se sienten inmediatamente estimulados para producir la tecnología que hará uso de ese concepto. De está forma se desarrollará la nueva tecnología.

Cada vez más, crearemos maquinaria capaz de producir los artefactos que utilizamos en nuestra vida diaria, así que rápidamente desaparecerá la necesidad de que los seres humanos trabajen en fábricas. Luego llegará el momento en que estos mismos inventos tecnológicos serán creados por la misma mente, programados por la mente, con un resultado final muy claro que ya habrá estado previsto por el creador de la tecnología.

Me estoy anticipando un poco en el tiempo ahora, pero así es cómo los Maestros trabajarán. Ellos mismos crean magníficos artefactos, instrumentos, aparatos de todo tipo que realizan Su trabajo, que Ellos utilizan en la irradiación de energía, en experimentos de todo tipo. Los Maestros no creen que saben todo. Ellos están experimentando todo el tiempo, explorando el planeta, experimentando con energía, con lo que ocurre cuando la energía, por ejemplo, parte en la forma de un pensamiento creado por una persona y es recogido por otra. Todo esto está bajo la atención constante y experimental de los Maestros. Nosotros desarrollaremos por nosotros mismos, cada vez más, este tipo de enfoque.

Todo esto depende de una comprensión de que vivimos en un universo energético, que el mundo está compuesto de energía, que lo que llamamos Dios, la Única Vida, es energía diferenciada en una multitud de formas distintas. Estamos entrando en una era en la que Dios, la Creación, la Naturaleza de ser, será considerada como energía y estudiada en cada uno de sus aspectos. Los siguientes aspectos a ser estudiados son los planos etéricos, que son cuatro. Al principio, los científicos estudiarán probablemente el cuarto y el tercero, y luego los dos planos etéricos superiores. Después podrán estudiar el pensamiento emanando del plano astral, o los niveles inferiores o superiores del plano mental. El pensamiento será visto como energía, y esa energía se ajusta al pensamiento. Este es el axioma oculto básico. Entonces seremos capaces de utilizar el poder del pensamiento para trasladar objetos y viajar instantáneamente en todo el mundo.

¿Cómo puede transformarse Internet en una reserva de conocimiento? ¿Qué diferencia hay entre hechos y conocimiento? (Enero/Febrero ’96)

Los hechos son la base sobre la cual se obtiene conocimiento. Un conjunto de hechos deja de tener significado sin la percepción de la mente, la inteligencia y la comprensión. Cuando la mente, la inteligencia, y la comprensión observan los hechos y los relacionan, se obtiene conocimiento. Los hechos, relacionados, producen lo que llamamos conocimiento. Necesitan percepción y comprensión para producir conocimiento útil. Existe una gran cantidad de conocimiento que no es útil.

Actualmente en Internet, existe una gran cantidad de conocimiento inútil. “Cómo fabricar una bomba”. “Cómo convertirte en un guerrillero urbano”. Eso es conocimiento inútil. Te proporcionan los hechos para crear agencias de destrucción. ¿Qué utilidad puede tener? nosotros nos referimos a un banco de conocimiento útil, descubrimientos acumulados, tecnología, ciencia, que sea capaz de inspirar a los que trabajan en esos campos con simplemente utilizar sus ordenadores. No tienen que esperar que alguien en alguna parte aparezca con ese fragmento que les falta en su conocimiento. Allí estará. Cuando compartamos este cuerpo de conocimiento, cuando cualquier persona que necesite utilizarlo pueda acceder a él, todo el proceso de descubrir, la ciencia, la tecnología, se acelerará de forma sorprendente. Ya que no estará condicionado por la comercialización, las fuerzas del mercado, no podrá ser acaparado por los que fabrican una marca de ordenadores en particular, para el que tienes que comprar el programa para hacerlo funcionar. Acabará con la competencia comercial. Principalmente, es un banco al que todos podrán acceder libremente y extraer el conocimiento que esté ahí. Ni siquiera se precisará una cuenta bancaria.

Capítulo 2. Los desafíos del Siglo XXI

El equilibrio ecológico del mundo

Entrevista al Maestro de Benjamin Creme (a través de Benjamin Creme) por Patricia Pitchon

Los grandes desafíos de las próximas décadas, según el historiador británico Paul Kennedy, son: la explosión demográfica, la degradación del medio ambiente y el cambio causado por los avances tecnológicos. La manera en que estos tres factores se relacionan entre sí, se examina en su libro “Preparing for the Twenty-First Century” (Preparándose para el siglo XXI) (Random House, New York, 1993).

Actualmente nos enfrentamos a explosiones demográficas en países que no pueden soportarlas. Al aumentar el número de personas en las áreas rurales que talan árboles para conseguir leña, por ejemplo, la erosión del suelo causada por esta desforestación conduce a un incremento de la desertización. Las personas que no pueden ganarse la vida en el campo se dirigen a las ciudades, donde la presión sobre algunos servicios tales como el transporte, la vivienda, los servicios sanitarios, el agua y la electricidad, conduce a un colapso parcial y en algunas áreas a un colapso total de estos servicios. Esta es la situación actual en muchas ciudades del Tercer Mundo.

Cuanto más urbanizado se vuelve un país, la población se estabiliza, pero esta no es la realidad para muchos países pobres. Frecuentemente los grandes cambios tecnológicos no se coordinan bien y dejan a cientos de miles de personas sin empleo. Además, la degradación del medio ambiente afecta al planeta entero. Los grandes desafíos requieren grandes cambios, y no menos en la esfera económica.

El Maestro de Benjamin Creme accedió amablemente a contestar algunas preguntas sobre estos temas.

¿Es correcto el análisis demográfico realizado por Paul Kennedy en su libro “Preparing for the Twenty-First Century”?.

El Maestro: Sí y no. Si no se hiciera nada sería correcto. Pero, según la Jerarquía, si los cambios planeados se llevaran a cabo, demostrarían en gran medida que esos supuestos eran falsos, afortunadamente para la humanidad.

¿Nos podría dar una indicación de los cambios necesarios?

El Maestro: La principal suposición de estas previsiones es que la población crecerá inevitablemente, pero este no es el caso. Es verdad que en muchas naciones la población crece hasta niveles alarmantes. Esta es una situación temporal (en el actual clima político y económico) y es, paradójicamente, el resultado tanto de la pobreza como de una prosperidad creciente. Este es el caso de Egipto, por ejemplo, que ve el crecimiento de riqueza dentro de una nación básicamente pobre.

El mayor cambio en el crecimiento demográfico sucederá como resultado de compartir los recursos mundiales. Cuando esto se lleve a cabo, cambiará la percepción de muchos millones de personas. Cambiará la vieja noción de que los niños son la garantía de seguridad de las personas en su vejez. Un nuevo sentido del bienestar y la prosperidad crearán las condiciones en las cuales la población mundial disminuirá espectacularmente, como se demuestra repetidas veces en el paso de una nación subdesarrollada a una desarrollada. Esto no quiere decir que no continuará existiendo una crisis en el equilibrio ecológico mundial, que por sí sola amenaza al bienestar de una población ya reducida, y es este desequilibrio el que debe tratarse con prioridad. Con un equilibrio ecológico y el objetivo de sanos niveles de vida este planeta puede albergar confortablemente de 3.000 a 3.5000 millones de personas. La población actual es de 5.500 millones aproximadamente. Esto supone utilizar los recursos mundiales a un ritmo sostenible.

¿Cuáles son los máximos peligros actuales?

El Maestro: La contaminación atmosférica, de las aguas y la tierra. Este es el principal peligro de la humanidad y es responsable de las enfermedades de millones de personas y de las muertes prematuras de muchas miles más. Un lento envenenamiento de la población está teniendo lugar en todo el mundo y sólo la extraordinaria resistencia del biosistema humano permite a la humanidad aguantarse aún en los niveles actuales.

En segundo lugar está la desaparición de los bosques del mundo. Los resultados de la desertización son bien conocidos. Esto tiene un efecto importante. La desertización incrementa el problema de la polución porque por cada árbol que se tala se pierde oxígeno en la atmósfera.

El tercer peligro es el calentamiento de la atmósfera, el llamado efecto invernadero. Este traerá consecuencias en la calidad de vida a corto y largo plazo, incluyendo el clima. El principal factor es el incremento de los desiertos en el mundo. Cuando se suceden los cambios climáticos, estos afectan a los bosques, y exigirán movimientos de grandes sectores de la población de un área a otra en períodos muy cortos de tiempo.

¿Cuáles son los pasos principales para limitar el efecto invernadero?.

El Maestro: La comprensión de que éste es verdaderamente un problema mundial y que debe ser tratado no de forma independiente sino como uno que afecta a todas las personas sin excepción, y por tanto requiere el reconocimiento, por parte de la Asamblea de las Naciones Unidas, de la importancia de la amenaza a la humanidad. Cada nación debe contribuir.

¿Fue la Cumbre de Río un paso en este camino?

El Maestro: Sí, pero con la obvia excepción de la falta de cooperación de algunas naciones importantes que rehusaron apoyar resoluciones que habrían empezado a abordar dichos problemas de una forma realista. Algunas de estas naciones, además, son los peores ofensores.

Un urgente segundo paso es la reducción drástica del despilfarro de los recursos del planeta, lo que significa una completa transformación de la estructura económica mundial tal y como la conocemos hoy.

Esto sólo será posible cuando las naciones en conjunto acepten la justa redistribución de los recursos, poniendo en práctica así el principio de compartir. Entonces se verá que las verdaderas necesidades de todos – aunque sea a costa de un estilo de vida más simple – se pueden satisfacer sin la continua reducción de la viabilidad del planeta. Esto por si sólo puede conducir a la reducción de la población mundial y así, a un nivel sostenible de la base ecológica mundial.

¿Es posible que alguno de estos hechos ocurra sin la aparición de Maitreya?

El Maestro: Para ser realistas, no. Actualmente la humanidad es demasiado egoísta, está demasiado dividida y es demasiado estrecha de miras para que acepte estos cambios. Pero cada vez más, el ambiente perceptivo está cambiando al volverse más palpable la amenaza ecológica en las naciones. El problema actual es que poderosos intereses creados, junto con la complacencia de la humanidad en general, impiden que se lleve a cabo la voluntad de cambio político. Se precisa un programa educacional que enfrente a la humanidad con los horrores que inevitablemente resultarían si continuaran las prácticas del presente.

Debe admitirse que esta educación necesitaría una voz poderosa y sólo Maitreya, aceptado y honrado como el Instructor del Mundo, tendría la necesaria autoridad y persuasión. Bajo Su dirección, las naciones emprenderán esta tarea, primero de mejora (procurándose así un respiro), y luego de curación de la actual enfermedad del Planeta Tierra. Un estilo de vida más simple y sensato es la clave para esta curación. El abuso actual de los recursos no puede continuar sin control.

Cuando la humanidad realmente se dé cuenta de esto, se tomarán las medidas necesarias para reducir el consumo de los recursos, que conducirán a una regeneración y estabilización del planeta.

La inestabilidad de la bolsa es obvia. El comercio de 24 horas al día es esencialmente una fuerza transnacional sobre la cual los países soberanos tienen cada vez menos control. El intercambio diario de divisas asciende a un billón de dólares. Al final de la década de los ’80 más del 90% de este negocio de intercambio mundial de divisas no estaba relacionado con el comercio o la inversión de capital. Millones de inversores, compañías y bancos especulan en divisas. Hoy en día los países temen hacer los cambios necesarios que “alarmen a los inversores extranjeros”, a pesar de que la recogida de fondos para las necesidades locales son una prioridad. Tal como el historiador Paul Kennedy incluye en su libro: “El mercado per se no es responsable ante nadie,” y ya que los controles son inadecuados, el “colapso financiero” es siempre posible. ¿Es probable que la conmoción de la caída de la bolsa sacuda la conciencia de la humanidad a causa de las dificultades que le seguirán?

El Maestro: ¡Muchísimo, muchísimo! La humanidad ha sufrido durante mucho tiempo el mal de la especulación. Los síntomas de esta enfermedad son la pobreza, el crimen, el abuso de drogas, la violencia y la guerra. La causa básica es la vieja codicia humana basada en la separación y el miedo. Bajo el liderazgo del Cristo (Maitreya) los Maestros ayudarán a la humanidad a ver esto y evocar de ellos un mayor sentido de su interdependencia. La sola presencia de Maitreya, conocida por todos, tendrá el suficiente alcance para realizar esta transformación.

Cuando la humanidad alcance ese sentido de interdependencia perderá su temor y también su codicia. Naturalmente esto no ocurrirá de la noche a la mañana, pero tampoco tardará mucho en suceder. El colapso económico y la transformación que le seguirá se mostrarán como un maestro poderoso. Las relativas constricciones de una economía transformada traerán a la humanidad un nuevo sentido de la realidad, y de esta manera los cambios serán lógicos y aceptables.

Los países de la antigua Unión Soviética, desde la caída del comunismo, se enfrentan ahora a una variedad de conflictos étnicos locales, a movimientos internos de refugiados que surgen de estos conflictos, a centrales nucleares peligrosas, a la alta contaminación atmosférica y del agua en muchas regiones, a intercambios comerciales desorganizados, a un colapso de los servicios sanitarios, a redes de distribución inadecuadas y a un creciente desempleo. ¿Van a estar también estos países afectados si hay una caída de la bolsa?

El Maestro: El mayor impacto se producirá en las naciones desarrolladas del mundo. La bolsa no está suficientemente desarrollada en los países de la antigua Unión Soviética, así que estos no se verán muy afectados.

Sin embargo, el conjunto de consecuencias a nivel mundial también afectará a estos países. Aquí se da la paradoja: a pesar del derrumbamiento del sistema que los mantuvo unidos como nación, si ellos pueden evitar los conflictos étnicos se van a encontrar en una situación ventajosa en relación con la nueva dispensación. Ellos han construido en su conciencia (aunque aún no se haya puesto a la práctica completamente) el concepto de justicia, y no encontrarán dificultad en aceptar la transición hacia un mundo en el cual este divino aspecto se vuelva primordial.

¿Qué pasos pueden tomar ahora para mitigar el conflicto étnico?

El Maestro: Hay muchas fuerzas en movimiento en el mundo que conducen a grandes grupos de personas a intentar reforzar su identidad propia. Esto es una fase de transición. Aunque sea doloroso a corto plazo, ello conducirá a un nuevo sentido de individualidad cultural que enriquecerá el tapiz multicolor de la humanidad. Es sólo a corto plazo que las personas pensarán en el elemento nacionalista antes que en cualquier otra cosa – bajo la influencia de ciertos líderes ambiciosos y hambrientos de poder. El mismo problema puede verse desarrollándose en la antigua Yugoslavia, en partes de África, en el Oriente Medio y en otros lugares.

¿Cuáles son las principales cuestiones con las que Estados Unidos debería estar enfrentándose hoy?

El Maestro: Ahora la tarea principal de los Estados Unidos es descubrir su alma, y con ello la necesidad de servir, más que dominar, al mundo. Tan focalizado está hoy Estados Unidos en la expresión de su personalidad que poco servicio verdadero se demuestra en sus decisiones. Separatismo, egoísmo y codicia todavía condicionan muchas de las acciones de este gran país. El fallecimiento de la Unión Soviética como rival en asuntos de carácter mundial sólo ha contribuido a estos espejismos (ilusiones). El camino a seguir por los Estados Unidos es poner sus múltiples recursos, talentos y energías al servicio de la humanidad y conducir a las naciones a la creación de un nuevo mundo más viable. El mundo espera que este propósito se lleve a cabo. Sin embargo, no es improbable que esta acción tan deseada espere la aparición y la aceptación del Cristo.

¿Qué podemos hacer ahora para fomentar la conciencia despierta de la presencia de Maitreya?

El Maestro: Usar cada canal abierto a ti. Muchos saben pero no hablan. Muchos temen la risa de otros, pero no se conseguirá nada ocultando estas valiosas y gratas noticias. Vedlo como un regalo y un privilegio de servicio hacer conocer a todos quienes quieran escuchar que el Gran Instructor camina una vez más entre Sus hermanos, dispuesto a guiar y a apoyar a todos aquellos que aman al mundo.

(Share Internacional, Septiembre, 1993)

Cerrar los reactores nucleares y descubrir nuevas energías

Entrevista con el Maestro de Benjamin Creme (a través de Benjamin Creme) por Patricia Pitchon

Durante una amplia charla que tuve con Benjamin Creme el 4 de agosto de 1994 sobre los principales problemas de la contaminación de la tierra, el aire y el mar, el Maestro de Benjamin Creme accedió amablemente a responder unas preguntas sobre estos temas. El Maestro subrayó como absoluta prioridad la urgencia de ocuparse de los peligrosos reactores nucleares. Él también proporcionó una descripción fascinante de los próximos descubrimientos.

Actualmente la industria nuclear en varias partes de Europa Occidental se está promocionando como una forma limpia de energía. Los principales problemas, sin embargo, hacen referencia al almacenaje. Los reactores nucleares en los principales países industrializados que ahora están funcionando o que están siendo construidos, producirán miles de metros cúbicos de desecho de alto nivel. El problema de un almacenaje a largo plazo para desechos de alto nivel permanece sin resolver. Los desechos de alto nivel son almacenados en tanques de acero inoxidable, pero ha habido fugas. Se está estudiando un proceso para solidificar el desecho en vidrio (vitrificación), pero el peligro está en que los bloques de vidrio se pueden desintegrar después. Por lo que se refiere a emplazamientos subterráneos, la búsqueda de emplazamientos geológicos estables no ha resultado exitosa, y no podemos predecir futuros movimientos geológicos; los terremotos significan que no hay garantías. Los desechos intermedios y de bajo nivel se entierran en terrenos poco profundos en los EEUU y en Gran Bretaña, pero en los EEUU se cerraron tres emplazamientos hace varios años a causa de la contaminación. También se han vertido en el mar desechos de bajo nivel.

Este panorama empeora cada vez más por el hecho de que en Europa del Este los peligros se multiplican con un gran número de reactores viejos y peligrosos. El empresario Edward Goldsmith calculó en un reciente libro que hay por lo menos 41 desastres al estilo de Chernobyl a punto de ocurrir en Europa del Este.

¿Cuál es la opinión del Maestro sobre estos peligros?

El Maestro: Nuestro consejo es cerrar todos lo reactores de fisión nuclear sin dilación. Estos son una gran fuente de contaminación mortal. La vida en este planeta sería una absoluta miseria si no fuera por la ayuda de nuestros Hermanos del Espacio que neutralizan esta polución y la vuelven inocua dentro de los límites kármicos. Flotas de Sus naves espaciales, utilizando mecanismos de implosión, realizan esto cada día regularmente.

¿En cuántos años piensa el Maestro que lograremos hacer esto?

El Maestro: Una de las primeras cosas que Maitreya aconsejará es el cierre de los reactores nucleares y toda representación de fisión nuclear como una forma más efectiva de producir energía. Desde el punto de vista de los políticos, existe poder, prestigio y beneficio económico en la energía nuclear. La mente de una persona normal está confusa por toda la jerga científica; su voz no es debidamente escuchada en las esferas del poder. Pero la voz de las personas está a punto de volverse más clara: uno de los muchos aspectos de la misión de Maitreya es actuar como la voz de las personas, dedicarse a los problemas de paz y guerra, el hambre en medio de la abundancia; galvanizar la voluntad de las personas a que fuercen a los políticos a ocuparse de estas cuestiones. El gobierno actualmente, se basa en el poder y en ejercer el poder, más que en el servicio. El problema es cambiar el énfasis. Lo que se requiere es la aparición de Maitreya, que de hecho es muy inminente. Estas cuestiones tienen que ser tratadas por la misma humanidad, con Maitreya como guía.

Cada vez somos más conscientes de los peligros de las sustancias químicas tóxicas en forma de óxidos de azufre, óxidos de nitrógeno e hidrocarburos volátiles; las diversas fuentes de polución incluyen la industria, vehículos de motor, desechos caseros, etc. ¿Cuáles son aquí los peligros?

El Maestro: La interacción de estos tres tipos de sustancias químicas es grave; hay una relación perniciosa entre estos. Existe incluso más peligro para la naturaleza que para los seres humanos – por ejemplo para los árboles, las plantas y la tierra. Incluso las verduras ‘orgánicas’ están contaminadas. El agua, el aire que respiramos, está contaminado. Esta es una de las mayores causas de erupciones cutáneas, eczemas y alergias. Es imposible comer alimentos exentos de contaminación.

(Benjamin Creme añadió en este punto que hay un gran porcentaje de eczemas en Japón, y que en su mayoría estos se deben al pescado contaminado con mercurio y otras toxinas.)

¿Qué ocurre con el agua?

El Maestro: El agua por el momento contiene mucho aluminio, mercurio y zinc. El aluminio es un ingrediente muy tóxico, y muchas personas también cocinan con aluminio. Este es un peligro para la salud. Es el origen de enfermedades del estómago, úlceras y fatiga – una condición tóxica general del cuerpo. Es un milagro que las personas no estén más enfermas; sólo su extraordinaria resistencia lo explica.

Según informes de este verano en Londres, el calor inusual veraniego se combinó con las emisiones de ozono de los coches atrapadas al nivel del suelo que hizo el aire difícil de respirar, y un informe reciente sobre escuelas del centro de Londres indica que uno de cada cinco niños tiene asma. ¿Son importantes los convertidores catalíticos que reducen el nivel de plomo?

El Maestro: Sí. En Japón, donde los controles son estrictos, ha habido grandes mejoras. Muchos individuos, grupos y agencias ya han advertido e informado a los gobiernos; un Maestro no necesita añadir nada a esto. En vez de poner cada vez más coches en las carreteras, el transporte público se puede hacer más eficaz, más regular y constante. Con el tiempo, los gobiernos restringirán el uso de automóviles al campo. Una nueva tecnología conducirá a una forma más sofisticada de transporte público que va a mitigar la contaminación. Será silencioso, aparentemente inmóvil y vibrará muy poco. El cansancio provocado por los viajes desaparecerá. Será el medio de transporte perfecto de grandes números de personas entre países y entre ciudades.

¿A qué espacio de tiempo nos referimos?

El Maestro: Dentro de cinco a veinte años, el uso cada vez más sofisticado de esta tecnología transformará y hará más bonitas las ciudades. Los hombres no han concebido, ni incluso en la imaginación de los escritores de ciencia ficción (porque hasta ahora no ha habido un proyecto), cómo la luz del sol se convertirá en combustible. Esta proporcionará la energía para todas las necesidades humanas. Será limpia, sin desechos, y habrá un suministro inagotable a cada casa de cada ciudad del mundo. Nuestros Hermanos del Espacio están ayudando a científicos en Rusia y en los EEUU.

¿Los gobiernos lo saben?

El Maestro: Algunos miembros de ambos gobiernos lo saben.

¿De dónde vienen los Hermanos del Espacio?

El Maestro: La mayoría de los vehículos espaciales provienen de Marte y Venus. Los Marcianos son los mayores ingenieros espaciales.

Me preocupo por la economía de países como Nigeria, en donde el 90 por ciento de sus ingresos consisten en las exportaciones de petróleo. ¿Qué es lo que va a ocurrir a los países que han dependido tanto del petróleo cuando se pueda disponer del nuevo combustible solar?

El Maestro: Nadie va a poder ‘acaparar el mercado’ de esta tecnología. Se hará libremente disponible a todos.

¿Cuál es la opinión del Maestro sobre la capa de ozono en la estratosfera? ¿Hay un agujero de ozono sobre el Antártico?

(Benjamin Creme hizo notar en este punto que Maitreya ya ha dicho que este no existe. Es una ilusión, causada por el hecho de que la luz no fluye en una línea recta: imagine que uno está en la oscuridad, y que hay una pelota de tenis. Si se hace brillar una luz sobre esta, se tiene la impresión de que hay un agujero por detrás de ella, debido a la refracción.)

El Maestro: Existe, sin embargo, una reducción general de la capa de ozono en toda la tierra.

Al finalizar la entrevista el Maestro añadió lo siguiente:

Al restablecer el planeta, la salvación es un esfuerzo conjunto. Maitreya dejará claro que este es el caso. Yo calculo que entre tres a cinco años después del momento de la aparición de Maitreya, tendrá lugar una enorme transformación. Se va a hacer frente al hambre: un enorme progreso para los millones que se mueren de hambre es el objetivo, y a una escala que nunca hemos contemplado. Cuando esto se consiga, haremos frente a los problemas del medio ambiente alrededor nuestro. La máxima prioridad es la completa transformación de nuestro modo de vivir hacia uno que sea sostenible.

Veremos el final de la economía actual basada en un crecimiento desenfrenado. Los hombres en todas partes podrán comer y vivir y conservar los recursos del medio ambiente.

(Share Internacional, Octubre, 1994)

Medio Ambiente: Lo que los científicos pueden estar pasando por alto

Restaurando el medio ambiente

Mucha gente cree que es demasiado tarde para restaurar el medio ambiente, y que hay pocas esperanzas de un futuro sano y sostenible. ¿Está usted de acuerdo con este punto de vista, o cree que todavía hay tiempo para enderezar las cosas? (Julio/Agosto ’93)

Creo que todavía hay tiempo. No se trata sólo de mi opinión, porque ésta no sería más valiosa que la de cualquier otra persona. Pero es ciertamente la opinión de Maitreya de que hay tiempo para enderezar esta peligrosa situación.

Siguiendo a un programa de emergencia de ayuda para los millones de personas en el mundo que padecen hambre y la puesta en práctica del principio de compartir, vendrá la salvación, la protección y sanación del medio ambiente. Esto exige la participación de todos; todos utilizamos el medio ambiente.

Maitreya dice que existen dos medios ambientes, uno interno y otro externo. El externo refleja el interno. Si el interno está perturbado, el externo también lo estará. Es lo que estamos presenciando actualmente. Por el hecho de estar tan perturbados interiormente, no reconociéndonos como seres espirituales relacionados con los demás, nosotros violamos, saqueamos y despojamos. Infligimos nuestra codicia y agresión en los demás en guerras y todo tipo de acciones agresivas, y cosechamos los resultados: una erosión gradual del medio ambiente que nos mantiene en existencia como especies. Si no resolvemos este problema, la raza humana y los reinos subhumanos de este planeta se extinguirán.

Muchos ecologistas reconocen estos hechos. Las organizaciones ‘verdes’ han hablado y escrito durante años, tratando de inculcar a los gobiernos la necesidad de cambio. Pero en la Cumbre de la Tierra de Junio de 1992 en Brasil, algunas grandes naciones, y principalmente Estados Unidos, se negaron a suscribir precisamente las resoluciones que tratan de abordar los problemas más urgentes. La atmósfera aumenta su temperatura, el aire, los ríos y mares del planeta están llegando a estar tan contaminados que nos estamos envenenando continuamente. Simplemente ha sido la extraordinaria resistencia del cuerpo, mente y espíritu humano, lo que ha impedido hasta ahora nuestra destrucción.

¿Cómo se va a reparar el daño que ya se ha perpetrado contra la tierra? (Agosto/Septiembre ’94)

Cuando el Señor Maitreya trabaje abiertamente, esto pondrá en marcha un dinamismo que falta actualmente en el enfoque a estos problemas. Las naciones han sabido durante medio siglo que existía el hambre mundial – las organizaciones no gubernamentales presentan esta cuestión ante la humanidad una y otra vez y poco o nada se hace al respecto. Al mismo tiempo, los científicos muestran a las naciones el daño que le estamos causando al planeta, el daño ecológico que resulta del exceso y la mala utilización de los recursos: el envenenamiento de la tierra, los ríos, los océanos y el aire que respiramos.

La prioridad número uno que seguirá inmediatamente a la Aparición y aceptación por la humanidad será salvar a los millones de personas que se mueren de hambre en el mundo; Maitreya abogará en favor de un programa urgente de ayuda. Después de esto la prioridad número uno será salvar al planeta – el cambio de nuestras estructuras políticas y económicas que permitirán la creación de una economía sostenible – por ejemplo, los bosques primarios del mundo, de los que dependemos para nuestro oxígeno, sin contar las plantas medicinales que actualmente son ‘robadas’ por las industrias farmacéuticas, serán conservados. Cada hombre, mujer y niño del planeta, yo diría mayor de cuatro años, tiene que tomar parte en esto. Maitreya recomendará – y ahora existen grupos por todo el mundo respondiendo a esta idea – una economía sostenible: tendremos que vivir de forma más simple para que todos nosotros podamos vivir, y para que los hijos de nuestros hijos, ya en el futuro, puedan vivir en el Planeta Tierra. La Tierra puede mantener aproximadamente a 3.500 millones de personas cómodamente. Por el momento tenemos 5.500 millones de personas y se estima que tendremos 10.000 millones en muy pocos años. Con la transformación de la estructura económica, cuando las personas tengan la capacidad de vivir vidas dignas, decentes y civilizadas – la clase de vida que nosotros damos por sentada – descubriremos que disminuirá la frecuencia de familias numerosas, incluso en el Tercer Mundo, donde estas son principalmente un seguro para la vejez.

¿Se producirá esto a tiempo? (Agosto/Septiembre ’94)

Sí. Puede estar seguro de que Maitreya no se ha retrasado demasiado. Él está aquí para ayudarnos y mostrarnos el camino. Tenemos que estar de acuerdo en hacerlo, pero puede estar seguro de que Él está aquí en el momento oportuno para salvar al planeta.

¿Qué cambios sufrirá la tierra, como organismo? (Agosto/Septiembre ’94)

Si uno lee muchos de los libros que se encuentran en las librerías esotéricas, si uno cree en los mensajes que se “canalizan” en todos los países, uno va a creerse que este mundo va a ser más o menos destruido, que tendrán lugar tremendos y catastróficos cambios mundiales. Esto es una fantasía, puesta en los planos astrales por lo que nosotros llamamos ‘las fuerzas del mal’. Pretende asustar a la humanidad, y esto es lo que hace a un gran número de personas – y hay otras que esperan impacientes la ‘emoción’ de la calamidad. No hay ninguna verdad en ese tipo de predicciones – y las personas deberían abstenerse de darles más energía al repetirlas.

El mundo está ahora sufriendo profundamente el mal uso de los recursos. Hemos contaminado tanto nuestro planeta que no hay nadie en el mundo actualmente, probablemente, – excepto un Maestro – que esté libre de la contaminación creada por nosotros mismos: el aire, la tierra, los océanos del mundo están contaminados hasta tal punto que realmente estamos poniendo en peligro nuestra propia especie y los reinos sub-humanos. Así es como la Tierra realmente sufre, estos son los cambios que tienen que corregirse, los cambios que están ocurriendo en nuestro sistema inmunológico como resultado de estos agentes contaminantes. El gobierno del mundo necesita una transformación completa – este es el cambio que tendrá lugar. Los cambios climáticos actuales, que son reales y dramáticos, tienen que ver con las formas mentales destructivas de la misma humanidad; nosotros afectamos al clima mismo. Los desequilibrios políticos, económicos y sociales en el mundo crean desequilibrios en las fuerzas dévicas, elementales que tienen como trabajo controlar el clima. Cuando nos desequilibramos, ellas se desequilibran. Cuando, mediante las relaciones correctas, pongamos fin a la guerra y compartamos los recursos mundiales, crearemos justicia en el mundo. Cuando creamos justicia crearemos paz, y cuando creamos paz crearemos armonía, equilibrio. Cuando creamos equilibrio, los elementales que controlan el clima volverán ellos mismos al equilibrio. Lloverá de vez en cuando, naturalmente, ¡pero no los fines de semana!

El medio ambiente está tan contaminado ahora; tenemos el efecto invernadero y otros problemas de gran importancia. ¿Cómo llegaremos a resolver esta situación? (Julio/Agosto ’93)

Los Maestros de nuestra Jerarquía Espiritual que acompañan a Maitreya en Su regreso al mundo, dominan la tecnología necesaria para neutralizar el efecto invernadero, la contaminación atmosférica e incluso los efectos de la radiación nuclear. Tenemos que detener el proceso de fisión para crear energía. No estoy abogando ni tampoco sugiriendo volver al pasado – la humanidad viviendo en condiciones pastorales, etc. Tendremos un estilo de vida próspero, moderno y equilibrado, con toda la tecnología que somos capaces de inventar. Recibiremos los conocimientos básicos de una tecnología que actualmente no podemos ni imaginar. Sorprendería al científico más avanzado.

Pero no vamos a esperar a que Maitreya y los Maestros nos den la tecnología para realizar estos cambios. No podemos cruzarnos de brazos y decir: “Nos darán la tecnología para limpiar el planeta, de manera que por el momento no hace falta hacer nada.” (Julio/Agosto ’93)

Cuando aceptemos el principio de compartir y cuando ese proceso de compartir esté realmente funcionando en el mundo, recibiremos el regalo de estas nuevas tecnologías. No quiero decir que se nos dará un instrumento con instrucciones para usarlo. Recibiremos los secretos de cómo crear esta tecnología. Luego nuestros científicos avanzados la desarrollarán.

Existe una nueva tecnología en perspectiva, el proceso de fusión fría. Diría que dentro de muy pocos años la fusión fría producirá una proporción bastante elevada de las necesidades energéticas de la tierra. Pero luego habrá otra tecnología que Maitreya llama la Tecnología de la Luz, que proporcionará energía de forma ilimitada para todas nuestras necesidades.

Las fábricas funcionarán mediante robots. Creemos que los robots que hacen coches en las fábricas de hoy son muy sofisticados, pero comparados con los del futuro, son simplemente los comienzos primitivos de tal tecnología. Sólo con el pensamiento, crearemos las máquinas que fabricarán los artefactos de nuestra vida diaria. Esto proporcionará al hombre tiempo para la investigación de su propia naturaleza, a ocupaciones creativas y recreativas, etc. Se creará un mundo completamente nuevo y tecnológicamente muy sofisticado, pero sólo cuando nos veamos como una sola humanidad. Si esta tecnología la tuviéramos actualmente, destruiríamos el mundo con ella. Casi destruimos el mundo con las armas nucleares. La fisión nuclear es la forma más peligrosa de extraer la energía del átomo. La misma energía nos viene del sol. La Tecnología de la Luz usará energía directamente del sol. Será incluso utilizada en medicina, y con nuestra creciente experimentación genética, nos permitirá crear nuevos órganos en el cuerpo según sea necesario.

¿No son verdad las profecías sobre lo que va a ocurrir si no cambiamos nuestro comportamiento? (Agosto/Septiembre ’94)

Si no cambiamos de dirección, nosotros destruiremos todo en este mundo. Nuestra codicia, egoísmo, complacencia, nuestra sobre-producción para beneficios en vez de producir para una economía sostenible, está creando una situación en la cual el mismo planeta en el que vivimos se está derrumbando a nuestros pies. A menos que cambiemos, crearemos una situación en la cual no habrá vida, ni humana ni sub-humana.

A muchos Indios Americanos tradicionales les gustaría ver todo destruido para que surgiera algo nuevo de ello – no llamo necesariamente a esto ‘las fuerzas del mal’. (Agosto/Septiembre ’94)

Yo no creo que la tierra en sí necesite ser destruida para crear algo bueno. La humanidad necesita reorganizar la manera de relacionarse entre sí y con la tierra, y utilizar la tierra de tal forma que proporcione recursos para todos. Hay una sobre-producción de casi todo, pero nosotros en el mundo desarrollado acumulamos y gastamos codiciosamente mientras tres cuartas partes de la población mundial tiene que sobrevivir sin nada. Es el desequilibrio lo que pone en peligro al mundo.

¿Se convertirá Europa en un desierto, en el futuro (Marzo ’94)?

No.

¿Se convertirá África en un desierto en el futuro? (Ene./Feb. ’93)

Algunas partes sí, pero mucha tierra nueva se volverá fértil.

¿Se debe a la evolución y cambios planetarios? (Ene./Feb. ’93)

Se deberá a las perturbaciones a corto plazo de las pautas meteorológicas mundiales.

¿Hay alguna razón esotérica por la cual muchas criaturas y plantas se extingan – o se debe simplemente a la mala utilización del planeta por parte de la humanidad? (Diciembre ’96)

Muchas plantas se están extinguiendo – o ya lo están – como resultado del masivo daño al medio ambiente que la humanidad causa al malgastar los recursos. Han desaparecido extensas áreas de bosque tropical, por ejemplo, que proporcionaban un hábitat natural para muchas especies. Esto ocurre también cada vez más con los animales, pequeños y grandes.

No obstante, con los animales hay otro factor, esotérico, implicado: algunos animales son retirados deliberadamente de encarnación por la destructiva (beneficiosa) mediación del 1er rayo de Voluntad o Poder. Los rinocerontes, cocodrilos y caimanes, muchos de los grandes felinos, todos ellos muy antiguos y básicamente indomables, demasiado primitivos para acceder y responder a la mente humana (el mecanismo para la evolución de conciencia de los animales) están destinados a extinguirse.

Los animales como los gatos, perros, camellos, elefantes, ganado, caballos etc., que han sido domesticados, más o menos, por el hombre, responderán cada vez más a la energía de la mente humana, preparándolos para una relación más estrecha con el reino humano y la individualización (última) como humanos.

Pruebas nucleares subterráneas y terremotos

¿Cómo afectan las pruebas nucleares subterráneas al medio ambiente? (Julio/Agosto ’93)

Es imposible realizar una prueba nuclear subterránea sin producir un terremoto, no necesariamente en la vecindad inmediata, sino en cualquier parte del mundo. De cada 30 temblores importantes 21 o 22 son consecuencia de una prueba nuclear subterránea precedente. Hay otras causas de terremotos, pero la gran mayoría son el resultado de las pruebas nucleares subterráneas. No hay necesidad de probar las bombas nucleares. Los científicos implicados intentan mantener sus empleos produciendo un perfeccionamiento de los mecanismos existentes de los diferentes tipos de bombas. El interés propio está causando estos terremotos.

Y eso tiene un efecto devastador. (Julio/Agosto ’93)

Sí. Como ya dije, no es posible realizar una prueba nuclear subterránea sin provocar terremotos. Tampoco puedes producir una explosión nuclear subterránea sin lanzar a la atmósfera miles de toneladas de polvo saturado de radiación nuclear que finalmente cae en los océanos, ríos, y reservas de agua del mundo. Estamos absorbiendo radiación nuclear cada vez que respiramos o bebemos.

Maitreya ha dicho que las pruebas nucleares subterráneas interfieren con el equilibrio de la creación y producen como resultado terremotos. (SI octubre de 1988) ¿Tienen los recientes terremotos de Turquía, Perú y Japón alguna relación con la reanudación de las pruebas nucleares subterráneas francesas en el Pacífico? (Noviembre ’95)

Hasta este momento no. Esto no quiere decir que futuras pruebas no provoquen terremotos.

¿Cuál cree que fue la causa del reciente (enero 1995) terremoto japonés? (1) ¿Fueron explosiones nucleares subterráneas? (2) ¿No pudo Maitreya haberlo prevenido? (Marzo ’95)

R. (1) No. Su causa fue natural – el resultado del movimiento de las placas tectónicas de la tierra. (2) Algún grado de intervención por Maitreya fue posible bajo ley kármica. De otra forma, el terremoto habría sido aún más destructivo – 8 o incluso más, en vez de 7.2 como fue, en la escala Richter. Cuando el desastre tuvo lugar y durante varios días después, Maitreya pasó mucho tiempo en Kobe salvando a muchas personas de la muerte o de graves heridas y aliviando la muerte de los que fallecían.

En la entrevista de Patricia Pitchon con el colaborador de Maitreya del capítulo anterior, él dijo que había “enviado una carta al presidente americano Bill Clinton” y a otros líderes políticos en relación a los acontecimientos actuales de Yugoslavia y el caos natural causado por “los grandes terremotos y las terribles inundaciones”. (1) ¿Leyó realmente Clinton u otro de los líderes políticos esas cartas, y si es así, está alguno de ellos respondiendo positivamente a la posibilidad de la presencia de Maitreya y a Sus enseñanzas? (2) ¿Fue el gran terremoto de la India del tipo de terremoto mencionado en la carta? (Enero/Febrero ’94)

(1) No. (2) No. Fue el resultado de pruebas nucleares subterráneas.

El clima

Otra relación que la mayoría de la gente ignora, es la que existe entre las acciones de la humanidad, e incluso los procesos de pensamiento de ésta, y el patrón meteorológico del mundo. Esto puede parecer a muchos ciencia ficción. (Julio/Agosto ’93)

Esto es más difícil de explicar pero completamente cierto. Nosotros tenemos una influencia directa en nuestro medio ambiente. Muy pronto, con las enseñanzas de Maitreya y los Maestros, la humanidad comprenderá que, lo que entendemos por Dios, naturaleza, medio ambiente y humanidad son uno. No existe separación entre ellos. Todo, según Maitreya, está interconectado. Cada átomo, cada partícula de cada átomo está relacionada con cada partícula de todo el cosmos. Por tanto lo que sucede en un aspecto de la creación, inevitablemente tiene un efecto sobre otros.

La humanidad es parte de su entorno cotidiano; lo llamamos naturaleza. Las formas mentales destructivas de la humanidad producen las condiciones de desequilibrio y tensión en el mundo. La falta de equilibrio entre el mundo desarrollado y el Tercer Mundo, la pobreza y sufrimiento que resultan de tal desequilibrio, y por consiguiente las formas mentales de dolor, agonía y destrucción, se vierten en el cinturón mental del mundo. Estas afectan a los elementales dévicos, cuya labor es controlar el patrón meteorológico del mundo.

¿Qué son los elementales dévicos? (Julio/Agosto ’93)

Son fuerzas elementales que controlan y organizan los ritmos de la naturaleza. Son fuerzas de energía y responden al pensamiento humano. Cuando nuestros pensamientos están en equilibrio, estas están en equilibrio. Cuando nuestros pensamientos son caóticos y destructivos, como es el caso actualmente, los elementales pierden el equilibrio. Esto ha dado por resultado la distorsión completa de la meteorología mundial. Por ejemplo, vemos inundaciones, terremotos, erupciones volcánicas, huracanes, lluvias torrenciales donde nunca antes ha habido, y falta de lluvias donde normalmente no había sequía. Todos estos fenómenos han existido siempre, pero en patrones controlados. Todo esto ha desaparecido. No hay un patrón establecido en la meteorología del mundo actual. Cuando lleguemos a un equilibrio creando las condiciones de equilibrio – viviendo juntos en paz, compartiendo los recursos del mundo y creando así armonía en el mundo – los devas volverán a sus formas y patrones predeterminados y crearán el equilibrio una vez más. Ellos responden directamente al pensamiento humano.

El Domingo de Ramos, el 27 de marzo, una serie de tornados y tormentas arrasaron el sur de los Estados Unidos matando por lo menos a 40 personas. Uno derrumbó el techo de una iglesia metodista matando a 20 personas, incluyendo la hija del pastor, e hiriendo a 90. En nuestro periódico local un titular hacía la pregunta “¿Por qué?” y otro decía “Un tornado hace temblar los fundamentos de la fe de la congregación”. (1) ¿Podría decir por qué los huracanes escogieron y derrumbaron esta y otras iglesias justo en ese momento? (2) ¿Es esta una manifestación de la energía entrante del 7º rayo causando la destrucción de las instituciones religiosas cristalizadas del 6º rayo? (3) ¿O fue el Karma de las personas que se vieron involucradas? (Agosto/Septiembre ’94)

(1) Las iglesias no fueron “escogidas” para la destrucción; Su volumen y forma las convirtieron en obstáculos para la fuerza de los tornados, de ahí surgió el daño. (2) No. Los tornados son un resultado de las formas mentales destructivas de la humanidad que afectan a las fuerzas elementales que controlan el tiempo y el clima. (3) El hecho de que algunas personas murieran o fueran heridas es resultado de su situación kármica individual, no porque representaran a instituciones religiosas cristalizadas.

Tecnología Acuariana

¿Cuáles son las cualidades de la Era de Acuario? (Octubre ’95)

La cualidad sobresaliente de la energía de Acuario es síntesis. Encontraremos, al crecer en potencia esta energía en nuestras vidas, una fusión y mezcla del pensamiento y la conciencia humanos que conducirá a la manifestación de la fraternidad a escala mundial. Las correctas relaciones humanas ya no serán simplemente un ideal, sino un hecho establecido en nuestras comunidades. La clave para este logro es la comprensión de que la humanidad es una y la creación, por tanto, de justicia y paz a través del compartir de los recursos.

¿Existe alguna relación entre nuestra tecnología moderna y la era de Acuario? (Junio ’96)

La era de Acuario introduce una energía particular denominada el 7º rayo del orden ceremonial, o magia, o ritual, u organización, y nuestra tecnología moderna es ‘magia moderna’. La antigua magia atlante estaba gobernada por esta energía, y la contraparte moderna es la precipitación de ese mismo método mágico de ritual en el campo eléctrico y mecánico.

Nuestra tecnología es literalmente magia – no en el sentido que es irracional; es el resultado de un creciente conocimiento de la relación entre la materia y la energía. Es el básico axioma oculto de que en todo el universo manifestado sólo hay energía vibrando a diferentes frecuencias; la naturaleza de las frecuencias determina la forma que adoptará la energía. Nosotros también somos energía.

Todo lo que nosotros podemos ver y pensar es energía, que puede ser activada y dirigida si posees la ‘magia’ – la tecnología – para hacerlo. Un sistema informático moderno, nuestra capacidad para enviar una nave espacial a Marte, es el resultado del uso mágico del 7º rayo del ritual, magia u organización. Si tú creas un sonido y lo ritualizas – lo repites y repites muchas veces – creas un campo de energía; con esa misma energía puedes hacer desaparecer cosas o hacerlas flotar en el aire. (Hace años un pequeño avión de aeromodelismo se hizo elevar por alguien tocando un violín.) Algún día de un futuro no muy lejano seremos capaces de desplazar bloques de piedra de 30 toneladas mediante la utilización del sonido. Esto se realiza invirtiendo la gravedad, por el ritual del 7º rayo de orden ceremonial.

Este rayo está cada día haciéndose más potente en nuestras vidas, mientras que el 6º rayo de idealismo está retrayéndose. Nuestro problema es que nuestras estructuras son todavía del 6º rayo, mientras que la energía entrante es de 7º rayo. El 7º rayo tiene el efecto de atraer a la humanidad, sintetiza, y es el más práctico de todos los rayos. Trabaja en el campo físico denso, relacionando el ideal espiritual con la materia. La ciencia, en la actualidad, está revelando más sobre la naturaleza de la realidad que lo que ha hecho la religión en 2.000 años. El cisma entre la ciencia y la religión es artificial, creado por los grupos religiosos al final del siglo XIX porque se sentían amenazados por las revelaciones de la ciencia emergente.

En la tecnología de nuestro futuro crearemos instrumentos mediante el pensamiento que serán programados para crear todos los artefactos de nuestra vida cotidiana. Esto permitirá a la humanidad la investigación de su propia naturaleza.

¿Es parte del Plan que la Tecnología de la Luz llegue antes de la precesión de los equinoccios que da cuenta de algún tipo de desastre fisiológico? (Agosto/Septiembre ’94)

Los primeros, pequeños avances en la Tecnología de la Luz probablemente tendrán lugar de aquí a unos cinco años, y se desarrollarán gradualmente en los sucesivos años. Es un proceso continuo. No hay fin en la Tecnología de la Luz; no es una simple tecnología que una vez la obtenemos, ya la tenemos. Esta tecnología finalmente nos dará control sobre las fuerzas del universo.

En uno de sus libros usted escribe que la humanidad será capaz de hacer fotografías de nuestros cuerpos etéricos. Estoy muy interesado con el tema del cuerpo etérico y astral, en particular con su separación del cuerpo físico, y he comprado un libro que expresa la prueba científica de que no sólo nuestra estructura está completamente compuesta de átomos, sino que realmente sólo estamos hechos de luz del más alto nivel. (1) ¿Es este libro (Biofotones – La Luz en nuestras Células, por Marco Bishof) el principio de la investigación en nuestros cuerpos sutiles? (2) ¿Es la investigación biofotónica uno de los temas esenciales en la Nueva Era? (Septiembre ’96)

(1) No. Ya existe mucha investigación al respecto. (2) Sí.

El año pasado, especialmente durante los tres últimos meses, hemos presenciado un número sorprendente de, aparentemente, avances científicos: En el campo de la fusión nuclear, la superconductividad, y la investigación genética en particular. ¿Es esto el resultado de los esfuerzos por parte de los Maestros que inspiran e impresionan a los científicos? ¿O están las intuiciones de estos científicos estimuladas por las crecientes energías entrantes en el mundo antes de la aparición más amplia de Maitreya? ¿O es simplemente que los largos años de trabajo duro están empezando a dar sus frutos, casualmente a la vez? (Marzo ’94)

Todos estos tres factores están trabajando simultáneamente.

¿Los ordenadores desempeñarán algún papel en el nuevo orden mundial? (Noviembre ’93)

Los ordenadores desempeñarán un papel extraordinario en la nueva civilización. Hoy, millones de personas trabajan en fábricas, produciendo grandes cantidades de bienes. En el futuro, con el desarrollo de la mente humana (que apenas ha empezado a manifestarse), nosotros crearemos los ordenadores por excelencia, que responderán al pensamiento humano – los científicos ya están empezando a hacer esto. Los ordenadores responderán tan a fondo que podrán ser programados para hacer todos los artefactos que utilizamos en nuestra vida diaria. Esto liberará a la humanidad para tener tiempo libre y para explorar nuestra propia naturaleza y creatividad. Los robots actuales no son nada comparados con la increíble sofisticación que caracterizará a los ordenadores del futuro, ordenadores que serán programados, mediante el pensamiento para crear del mismo modo en que nosotros creamos.

¿Por qué la Jerarquía, después de incitar a los Aliados al descubrimiento de los usos de la energía atómica, por delante de las fuerzas del Eje, permite que los abusos actuales continúen sin restricción? (Julio ’94)

Porque la humanidad tiene libre albedrío que nunca será infringido por la Jerarquía.

(1) ¿Qué enseñan los Maestros respecto a la utilización de la energía nuclear? (2) Si la energía nuclear no debe ser usada por la humanidad, ¿cuál será entonces la coordinación de nuestros materiales nucleares? ¿quién tendrá el control del plutonio y el uranio enriquecido producido en este planeta? (Junio ’96)

(1) Desde el punto de vista de los Maestros, los reactores de fisión nuclear son altamente peligrosos y deberían, sin excepción, ser cerrados. El proceso de fusión de la energía nuclear es perfectamente factible en la actualidad y proporcionaría un método seguro en el período intermedio antes de que la Tecnología de la Luz – la ciencia del futuro – vuelva redundante toda esa clase de tecnología. (2) Un grupo de expertos de la ONU, supervisados por un iniciado recomendado por los Maestros.

Nueve átomos de antimateria acaban de ser creados en los laboratorios CERN de Ginebra, Suiza. ¿Puede por favor explicar qué es la antimateria, desde el punto de vista esotérico? ¿Es lo mismo que energía etérica? (Marzo ’96)

No existe en realidad algo como la “antimateria”. Es (normalmente) materia invisible de una clase más fina que el físico denso – es decir etérico.

Cada ser humano es diferente a causa de las variables genéticas. ¿Prevé el nuevo orden una nueva “forma” de personas mediante algún tipo de ingeniería genética? (Diciembre ’94)

Cada cuerpo humano es distinto a causa de las variables genéticas, pero cada persona es diferente y única porque cada una es un alma individualizada en encarnación. Ninguna cantidad de ingeniería genética podría alterar esta realidad espiritual (excepto en las películas de ciencia ficción).

Servicios de Sanidad

Asegurar los servicios de sanidad como un derecho humano universal

El servicio sanitario es ciertamente uno de los derechos humanos más básicos, pero en el mundo desarrollado vemos como los costes de estos servicios se disparan, quizás más espectacularmente en EEUU donde millones de personas ya no pueden pagar la atención sanitaria adecuada. En el mundo en vías de desarrollo hay una grave escasez de los servicios de sanidad más elementales. ¿Cómo podemos comenzar a garantizar la atención sanitaria como derecho humano universal y cómo podemos financiarlo? (Julio/Agosto ’93)

Esto depende de la reestructuración de nuestra sociedad y en particular de nuestras estructuras económicas. Hoy en día estamos viviendo en un mundo dominado por las fuerzas del mercado, y no se obtiene mucho beneficio al proporcionar servicios de sanidad a aquellos que más los necesitan. La gente que recibe servicios de sanidad no es considerada como productora de beneficios a la sociedad. Por este motivo la salud tiene muy poca prioridad en la mayoría de los gobiernos tanto en los países desarrollados como en vías de desarrollo.

La solución llegará como resultado del colapso del actual sistema económico, que ya está moribundo. Esta recesión de la que tanto oímos hablar es más que una recesión. Es realmente el colapso del sistema económico de los últimos cientos de años.

Este suceso traerá un nuevo sentido de la realidad a toda la humanidad, lo que hará cambiar las prioridades de todos los gobiernos. Llegarán a ser prioridades fundamentales el suministro a todos los seres humanos de alimentación adecuada, cobijo, educación y servicios de sanidad, como derechos humanos universales. Esto se financiará desde una reestructuración económica, y la reorientación de los miles de millones de dólares que se gastan actualmente en armamento.

El problema básico es que los servicios de sanidad está en general bajo el dominio de las fuerzas del mercado y, en general, está basada en las ganancias más que en la necesidad de la gente. (Julio/Agosto ’93)

No se la considera como prioridad. La primera prioridad en el mundo parece ser el suministro de armas. Esto mantiene a los países más grandes en una posición militar muy poderosas. También venden las armas sobrantes a países menos ricos, que a su vez venden a países del Tercer Mundo que realmente no pueden permitirse tales gastos. Existen ganancias en las armas y ninguna ganancia en la salud.

¿Cómo se cambia eso? (Julio/Agosto ’93)

Tenemos que cambiar nuestros valores. Las prioridades de la vida exigen en primer lugar que el planeta tierra siga siendo un Ser viable en este sistema solar. Por tanto, el medio ambiente debe ser uno de nuestros intereses fundamentales. Llegaremos a ver que existe una interconexión entre la naturaleza y la humanidad, entre toda forma de vida.

La energía del equilibrio ahora impregna el planeta. La gente y la naturaleza responderán constructivamente a esta nueva influencia y, como resultado la humanidad vivirá en contacto más estrecho con la naturaleza; habrá mayor armonía. Cuando haya más armonía, la salud mejorará. La mala salud del planeta se debe en gran medida al estrés. Otros factores son la herencia. También, durante incontables siglos, hemos sepultado a nuestros muertos, con todas sus enfermedades, en la tierra. Estas enfermedades se filtran en el reino vegetal, que es comido por el reino animal; la gente come animales, y el ciclo se repite era tras era. Hemos consumido alimentos así contaminados desde tiempos inmemoriales. Hasta que reconozcamos que la incineración es la única forma higiénica de devolver a la tierra los cuerpos físicos muertos, continuaremos con este modelo de la mala salud de generación en generación.

¿Cómo podemos desarrollar un nuevo enfoque a la salud que sea más efectivo? (Julio/Agosto ’93)

Mucha gente soporta grandes limitaciones de salud y sufre relativamente de mala salud. Para los que viven en barrios céntricos superpoblados no puede ser de otra manera.

Durante la revolución industrial del siglo XIX, el crecimiento de las ciudades tuvo lugar, y con ellas todas las enfermedades que salieron a la superficie durante esa época. Muchas de esas enfermedades han sido dominadas progresivamente, al trasladarse las personas del mundo desarrollado de los centros urbanos a barrios más saludables donde hay árboles, sol, y alrededores pacíficos. La incidencia de tales enfermedades entre la gente con más recursos ha bajado espectacularmente, pero siguen dándose entre la gente más pobre que vive en los núcleos urbanos.

Si se encierra en un espacio cerrado y reducido a mucho ratones, éstos se vuelven locos y se matan entre ellos. En un espacio menos reducido la misma cantidad de ratones vive en armonía. De igual manera, una gran parte de los males sociales, la violencia y discordia en los núcleos urbanos, se debe a la superpoblación. Hay personas que viven 10 y 12 en una sola habitación. Esto no pertenece al pasado, salvo en las áreas mejor desarrolladas del mundo desarrollado. En todo el mundo en vías de desarrollo, así como en muchas partes del mundo desarrollado, especialmente en los barrios céntricos más pobres, estas situaciones son frecuentes, y la mala salud es la consecuencia natural. Estos son problemas que nosotros debemos abordar y remediar.

Usted ha mencionado la alimentación adecuada como prioridad. ¿Afirmaría usted que eso también contribuiría a mejorar la salud? (Julio/Agosto ’93)

En efecto, uno de los problemas actuales es que, incluso la gente que come suficiente sufre mala salud, porque los alimentos están desnaturalizados. A través de los fertilizantes químicos hemos desnaturalizado la misma tierra en la que crecen los alimentos. No es la cantidad de alimentos lo que importa; es la energía vitamínica en ellos lo que nos mantiene sanos y nos protege de las enfermedades. Los complementos vitamínicos no pueden compensar la falta de energía vital producida directamente por el sol. Cuando el alimento está desnaturalizado por métodos químicos de producción agrícola, la cantidad de alimentos tiene poco o ningún efecto en la nutrición del cuerpo. Un retorno a métodos biológicos más tradicionales en la agricultura, restaurará la vitalidad de los alimentos.

Se dice que la ingeniería genética puede solucionar los problemas del hambre mundial creando cultivos apropiados para los diferentes terrenos y climas y retrasando el proceso de putrefacción. Algunos de estos alimentos ya están a la venta en los supermercados. ¿Cuál es su opinión sobre esta tecnología? (Enero/Febrero ’95)

No hay duda de que mediante la ingeniería genética de cultivos la calidad de la agricultura puede mejorarse a nivel mundial, pero el problema del hambre sólo puede solucionarse mediante el compartir de los alimentos del mundo. Ya hay un exceso de un 10 por ciento per cápita, y aún así millones de personas mueren de hambre.

Los mercados de alimentos de todo el mundo se ven cada vez más invadidos por alimentos producidos por ingeniería genética. Hay muchas personas que consideran estos alimentos, en los que las fronteras naturales entre las distintas especies – incluso entre plantas y animales – se rompen, como una amenaza para la supervivencia de la humanidad, venenosa e incluso mayor que las centrales y armas nucleares. ¿Comparte la Jerarquía esta opinión? (Enero/Febrero ’97)

No. Se debe utilizar el discernimiento. Algunos son beneficiosos.

Los medios de comunicación informan cada vez más sobre los alimentos manipulados genéticamente. Los efectos que producen en los seres humanos todavía se desconocen – por ejemplo, si los enzimas producen o no alergias. Se observan cambios directos congénitos en animales domésticos y plantas: la fruta resiste la putrefacción, y las plantas ganan inmunidad a los pesticidas. Microorganismos manipulados genéticamente como los de la levadura y enzimas se utilizan en la producción de alimentos. (1) ¿Constituye esto un progreso para nosotros, los humanos? (2) ¿Es posible de esta manera contribuir a que se mueran de hambre menos personas? (Jul./Ago. ’93)

(1) Potencialmente sí, pero en la actualidad se están llevando a cabo experimentos mucho más dudosos. A largo plazo, se logrará una gran mejora en la calidad de las plantas y productos agrícolas. (2) Sí, pero no existe en la actualidad una escasez de alimentos per cápita. Sencillamente no está distribuida de forma lo suficientemente equitativa para evitar que los países en vías de desarrollo se mueran de hambre.

¿Posee la Jerarquía alguna especie de instrumento tecnológico que “invierta” las plantas procedentes de ingeniería genética, al igual que la Jerarquía parece controlar una tecnología para limpiar la contaminación radioactiva? (Enero/Febrero ’97)

No.

El periódico londinense Evening Standard, con fecha del 4 de enero de 1996, publicó un artículo sobre la fluoración potencial del suministro de agua en Londres. Las autoridades sanitarias locales y el gobierno están considerando la introducción de tal programa. Según mi información, el flúor ejerce un considerable efecto perjudicial sobre una parte en particular del cerebro físico en los seres humanos. Aparte de esto, el sentido común aconsejaría no añadir productos químicos a algo que será consumido internamente. Sería de utilidad si el Maestro de Benjamin Creme pudiera aclarar lo siguiente: (1) ¿Tiene la fluoración algún efecto significativo, beneficioso o perjudicial, en el vehículo físico denso? (2) ¿Restringe cualquier efecto manifiesto la capacidad de la contraparte etérica del cerebro físico de transmitir energías y fuerzas? (3) De igual manera, perjudicarían tales efectos la capacidad del vehículo mental de funcionar a través del cerebro físico denso? (Abril ’96)

(1) Sí. Tiene un efecto perjudicial, particularmente en las células del cerebro. (2) Sí. (3) Sí.

La fluoración del agua potable tiene un marcado efecto beneficioso para los dientes de los niños – si estos lo necesitan; una falta de flúor produce dientes débiles, ‘esponjosos’. Sin embargo, el envenenamiento masivo de los demás es claramente inaceptable. El tratamiento individual de estos niños que carecen de flúor puede ser fácilmente suministrado de forma segura y efectiva por las potencias homeopáticas de flúor. Esta propuesta para el envenenamiento del agua debería ser resistido con protestas en masa.

En el ejemplar de abril de Share International se incluía información sobre los efectos perjudiciales de la fluoración en el cuerpo, particularmente en el cerebro. ¿Podría el Maestro del Sr. Creme decir si altas dosis de fluoruro en potencias homeopáticas, por ejemplo, 1M, 10M o CM, ayudarían a eliminar los residuos? ¿Ayudarían las pastillas homeopáticas de Tlacote? (Junio ’96)

No, no serviría de nada. Las pastillas de Agua de Tlacote fortalecerían la estructura celular del cuerpo.

Se ha informado recientemente que en Londres, por ejemplo, hay más de mil pacientes de tinnitus (el continuo silbido en una o ambas orejas). ¿Es este el nombre moderno de una enfermedad que durante siglos ya se conocía, o es este problema actualmente intratable una consecuencia de nuestras condiciones de vida moderna, quizás estresantes? (Enero/Febrero ’94)

Es enteramente el resultado del estrés de las condiciones de vida moderna, que se incrementa todo el tiempo a través de la creciente comercialización de nuestra vida política, económica y social.

¿Qué es tinnitus – tiene una dimensión espiritual? (Junio ’96)

Tinnitus, para aquellos que no conozcan el término, es un zumbido, un sonido de varias notas diferentes en el oído, producido de varias formas. Tinnitus tiene que ver con el sistema nervioso, y es principalmente el resultado del estrés y la tensión. Puede tener alguna relación con otros desequilibrios, en el oído interno por ejemplo, que produce el típico sonido tinnitus.

Algunas personas con tinnitus dicen que los sonidos que escuchan son casi como voces – no son voces, pero son tan complejos que es casi como si estuvieran escuchando palabras. (Eso es diferente de las personas que realmente escuchan voces.)

Tinnitus, siendo el resultado del estrés y la tensión, a menudo puede solucionarse con el reposo y, creo, con algún tratamiento homeopático; a veces la acupuntura, hábilmente aplicada, lo reducirá o lo curará completamente.

Tinnitus no debería confundirse con el sonido interior del movimiento de los chakras en la cabeza. Hay muchas personas que creen que pueden tener tinnitus pero que pueden simplemente estar escuchando la energía vibrando a través de los chakras de la cabeza.

Una investigación reciente del gobierno británico confirmó – aunque no hay una prueba concluyente – que hay una conexión entre el cáncer en niños y la exposición del padre a la radiación siendo este empleado en una central nuclear. ¿Cuando se dispondrá de la nueva Ciencia de la Luz para neutralizar los efectos dañinos de la radiactividad que afectan a estos trabajadores? (Enero/Febrero ’94)

Aproximadamente de aquí a cinco años.

¿Existe el riesgo de contraer cáncer por la elevada actividad electromagnética de artefactos como los secadores de pelo, hornos microondas, teléfonos celulares o líneas eléctricas? (Mayo ’93)

No. El problema (no un peligro real) reside en la gran producción de iones positivos de esas fuentes. Y ahí se incluyen también los ordenadores y procesadores de texto.

Hace algunos años hubo un debate sobre la seguridad de los teléfonos móviles. La preocupación concernía a la pequeña antena del teléfono que estaba demasiado cerca de la cabeza, lo cual podía producir cáncer en el cerebro. ¿es esto cierto? (Junio ’96)

No.

Un juez británico ha decidido recientemente que el RSI (lesión por esfuerzo repetitivo), no es una estado médico sino puramente un estado de origen psicológico-emocional, padecido por ‘personalidades delicadas’. ¿Puede aclararnos algo sobre esta molesta enfermedad que cada vez está afectando a más personas? (Diciembre ’93)

La mayoría de los fisioterapeutas deben estar sorprendidos ante esta mala interpretación del juez de lo que se está convirtiendo en la más molesta de las enfermedades, que proviene de la comercialización de nuestras vidas. Las personas están siendo tecnológicamente condicionadas hasta tal punto que sus cuerpos físicos protestan ante esta ‘robotización’. Se pasa mucho tiempo ante los ordenadores, repitiendo los mismos gestos hasta el infinito, afectando a nuestros músculos, tendones y articulaciones, lo que puede conducir a un deterioro grave de nuestra movilidad. Es una enfermedad, aunque no esté escrita en los libros de medicina.

Creo que deberíamos adoptar la práctica japonesa de hacer ejercicios antes del trabajo y a intervalos regulares, durante todo el día. Muchas personas – y no sólo ‘personalidades delicadas’ – se sientan tensos ante un ordenador y por tanto se predisponen al RSI.

Normalmente suministramos morfina a los enfermos terminales y a los pacientes moribundos que sufren dolor. Mi opinión es que estos productos también tienen efectos secundarios, ¿quizás alucinaciones? Si es así, ¿existe otro analgésico efectivo con menos resultados negativos? (Abril ’96)

Por el momento, no. Estoy informado de que en poco tiempo se descubrirá un sustituto de la morfina – en dos años como máximo.

¿Puede decir algo sobre si la “enfermedad de las vacas locas” o EEB puede realmente transferirse a los humanos como la enfermedad Creutzfeldt-Jacob (CJD)? (Mayo ’96)

Remito a los lectores a Share International Vol 9, Nº 6 (Jul/Ago 1990), donde se comenta este tema: “Las fuerzas del mercado son la fuente de la ‘enfermedad de las vacas locas’ que actualmente está causando la muerte de miles de vacas en el Reino Unido. Degradar la leche alimentando al ganado con comida contaminada e inyectándoles productos químicos artificiales sólo puede conducir a problemas. La enfermedad ya está afectando a los seres humanos”, dijo el colaborador. “Los síntomas son pérdida de memoria, conciencia despierta y conciencia.” Hasta ahora, marzo de 1996, 26 personas han muerto de la enfermedad Creutzfeldt-Jacob; a algunas se les diagnosticó que sufrían la enfermedad de Alzheimer.

Recuerdo haber leído un comentario del colaborador de Maitreya hace algunos años sobre la alimentación del ganado en este país con tejido de animal muerto. Por entonces advirtió que comportaría terribles consecuencias para la salud, a causa de semejante práctica antinatural llevada a cabo por razones puramente comerciales.

Algunos expertos han predicho que en las próximas décadas podríamos afrontar una epidemia de proporción a la del SIDA, dando como resultado la cifra de 100.000 muertes por año en el Reino Unido.(1) ¿Es eso cierto? (2) ¿Serán las pastillas de Agua de Tlacote efectivas para el tratamiento de personas que sucumben a la enfermedad Creutzfeldt-Jakob? (3) ¿Cuáles serán los efectos a largo plazo en la industria ganadera de Gran Bretaña? (Mayo ’96)

(1) Probablemente es un cálculo exagerado pero bien podríamos tener decenas de miles en los años venideros. (2) Muchas personas serán ayudadas por el agua de Tlacote y otras aguas magnetizadas por Maitreya. También se desarrollará una vacuna para limitar la enfermedad. (3) Con el tiempo se recuperará con mejores (más sanos) métodos agrícolas.

(1) Es seguro consumir productos (leche, queso, etc.) de vacas infectadas por el BSE? (2) Si no es seguro, qué más podemos hacer aparte de no comer estos productos? (Julio/Agosto ’96)

(1) No. (2) Comer sólo alimentos de cultivo orgánico.

Hace unos años tuve un ataque de depresión crónica que terminó con terapia electroconvulsiva. ¿Tuvo esto algún efecto adverso duradero para mi bienestar y progreso espiritual? (Ene./Feb. ’95)

No, aunque debo añadir que la terapia electro convulsiva es una forma muy dura y tosca de tratar la depresión.

Recientemente, en EEUU, un niño al que le diagnosticaron como VIH-positivo de nacimiento ha dado ahora VIH-negativo. ¿Por favor, podría explicar cómo puede ocurrir esto? (Sep. ’95)

Ocurre con bastante frecuencia. Es el resultado del resurgimiento del sistema inmunitario del niño que vence al virus VIH. Requiere básicamente un fuerte sistema para que esto se produzca.

¿Por qué existe un porcentaje tan grande de hombres de más de 45 años afectados por la dilatación de la glándula prostática? ¿Es el stress uno de los principales factores? (Noviembre ’95)

No. El principal factor en la creciente incidencia de esta enfermedad es la contaminación del agua. El uso de agua filtrada es por tanto muy indicada.

La hormona conocida como melatonina, tomada como complemento alimenticio, está actualmente siendo ofrecida en América y otros lugares como un fármaco anti-envejecimiento que puede prevenir el cáncer, prolongar la vida y reforzar el sistema inmune. Como la melatonina se produce por la glándula pineal, que se relaciona con el cuerpo etérico, ¿puede la ingestión de melatonina ser en realidad perjudicial para el cuerpo físico denso y el etérico? (Enero/Febrero ’96)

No, no es muy probable que perjudique al cuerpo etérico o al físico denso. Por otro lado, los argumentos que afirman que puede prevenir el cáncer no deberían ser aceptados literalmente. Esto puede, o no, ser el caso según la situación individual.

En los últimos años, ha vuelto a surgir en EEUU cierto interés por el ‘Kombucha’ o ‘Seta de Manchuria’, de la cual se hace un té de enzima de levadura que se consume como tónico diario. Muchas personas dicen que les ayuda a aumentar su energía, les fortalece el sistema inmune, elimina toxinas, induce la longevidad y, en general, que tiene efectos rejuvenecedores. Lo he estado utilizando durante casi un año y realmente no le puedo decir si me ha beneficiado o no. ¿Resulta beneficioso sólo para algunas personas, o en verdad no lo es para nadie? (Diciembre ’96)

Es alucinógeno y no especialmente beneficioso para nadie.

¿Contiene el ADN de una persona las propiedades del alma? (Diciembre ’94)

No. El ADN contiene la vibración del cuerpo de la persona en su última encarnación. Cuando una persona muere el cuerpo físico se desintegra, pero queda un átomo permanente físico, un átomo permanente astral o emocional y un átomo permanente mental. Alrededor de estos átomos permanentes el alma forma un nuevo cuerpo, tomando el nivel vibracional de los tres átomos permanentes como base para el nivel vibracional del cuerpo que está siendo creado. El alma mágicamente forma este nuevo cuerpo, primero en el nivel físico etérico que es luego precipitado al físico denso. Uno nace en la siguiente encarnación exactamente en el punto que alcanzó cuando falleció en su anterior encarnación. Esto es llevado a cabo por los átomos permanentes y forma lo que nosotros actualmente llamamos ADN.

Los sistemas nerviosos, simpático y parasimpático, son las claves para el contacto entre el alma, a su nivel, y la personalidad humana. A través de los sistemas nerviosos fluye un gas nervioso, desconocido para la ciencia actual, que contiene la energía del alma y el principio de vida. Hay un hilo de vida conectado al corazón y un hilo de conciencia conectado al centro del cerebro. A través de estos dos “hilos” el alma estimula y alimenta a la persona en encarnación. Cuando una persona muere es porque el alma ha cortado el hilo de vida; puede haberse cortado el hilo de conciencia antes que este y entonces la persona se convierte en una especie de vegetal viviente, pero cuando el hilo de vida se corta la persona muere.

En un artículo reciente del The Sunday Times, una mujer que había sufrido un trasplante de corazón y pulmones en 1988 afirma que desde la operación está experimentando cambios bastante significativos en su personalidad. Dice que ha adquirido hábitos y preferencias del donante, que claramente no tenía antes. Por lo que parece, otros pacientes a los que se les ha trasplantado algún órgano han experimentado cambios similares pero no hablan de ello por miedo al ridículo. Los médicos dicen que esto no es posible; que los órganos no tienen capacidad de memoria, que toda la memoria está sólo en el cerebro. (1) ¿Es este caso una “evidencia de apoyo” a su punto de vista de que se van a desarrollar órganos artificiales a largo plazo para evitar estas mezclas (y por supuesto las consecuencias kármicas)? (2) ¿O están estos pacientes simplemente imaginando cosas? (Octubre ’96)

(1) Sí. Cada átomo de un cuerpo está impregnado de la conciencia del individuo. En teoría, un órgano trasplantado puede en verdad influenciar la personalidad del receptor. (2) No.

¿Es correcto mezclar las vibraciones de los reinos animales y humanos a través del uso de trasplantes de órganos animales en los humanos? (Junio ’96)

No. Se pueden desarrollar órganos artificiales.

¿Podría por favor explicar el fenómeno de los gemelos? ¿Por qué hay personas que nacen gemelos, o mellizos?; ¿Es puramente fisiológico o está también relacionado con la relación kármica de los individuos? ¿Denota un lazo especialmente fuerte? ¿Indica un propósito particular del alma para esa vida? (Junio ’96)

Principalmente (nueve de cada diez veces) es puramente fisiológico. Hay, sin embargo, veces en que los gemelos nacen como tales por razones kármicas. Estas razones pueden variar: para producir un lazo fuerte, de apoyo, o para asegurar una estrecha relación a lo largo de la vida, u otras.

En Curación Esotérica por Alice Bailey, p.416, el Maestro DK afirma que el reumatismo es el “resultado de la incapacidad del alma para expresar ‘lo verdadero’ dentro del hombre, el instrumento del alma en los tres mundos.” (1) ¿Podría aclarar esto? (2) ¿Se aplica también esta afirmación a la artritis reumatoidea? (3) ¿Por qué la artritis reumatoidea afecta principalmente a las mujeres? (4) ¿Puede la meditación empeorar esta condición? (5) ¿Hay alguna esperanza de curación en el horizonte para los millones de personas que padecen esta enfermedad implacable? (Abril ’96)

(1) Esta afirmación de DK podría bien aplicarse a cada enfermedad. Su aplicación específica al reumatismo proviene de la relación de esa enfermedad con el cuerpo astral/emocional. El reumatismo es básicamente el resultado del egoísmo y la separación. Estos espejismos básicos impiden la expresión de “lo verdadero”, es decir, la inclusividad del alma y el altruismo, en el plano físico.

(2) Sí. (3) En general, las mujeres están más orientadas emocionalmente que los hombres, menos dadas al pensamiento mental abstracto, y por tanto están más sujetas a enfermedades de una causa emocional subyacente. (4) No – al contrario, debería ayudar. (5) Existirán varios tipos de mejora de esta enfermedad, desde los fármacos y las vacunas al agua magnetizada. La curación resultará de la liberación gradual del mal uso de la energía del alma al volverse los individuos más mentalmente polarizados.

Usted habla sobre la neurosis de los discípulos. ¿hay alguna diferencia con la neurosis de una persona normal? (Abril ’94)

La neurosis en los discípulos se da como resultado de la mala utilización – o la no utilización – de la energía del alma contactada durante la meditación. Si no se utiliza en el servicio (el propósito del alma) esta energía se vuelve hacia dentro y produce estasis. La estasis se puede manifestar como neurosis o una enfermedad en el plano físico. Por eso se requiere que el servicio acompañe a la meditación. La neurosis puede que no se diferencie de la de “una persona normal”, excepto, quizás, en intensidad.

¿Qué tiene que ver el incremento de la homosexualidad con esta nueva era? (Abril ’94)

Dos cosas. El incremento de la homosexualidad es el resultado de la encarnación de un grupo de individuos que, en la raza Lemuriana (que fue la primera raza, antes de la Atlante), debido al mal uso de la función sexual, desarrollaron todo tipo de anormalidades físicas: monstruos, gigantes, enanos, y la homosexualidad. Un grupo numeroso de esa época está en encarnación otra vez, así que hay una afluencia de personas con esta tendencia y ritmo. Los Maestros dicen que muy poca gente nace realmente homosexual – es principalmente, según los Maestros, el resultado de la imitación, como niños, de la madre o del padre (cuando debería ser lo contrario), y que durante la infancia, las costumbres de represión sexual en varias partes del mundo, particularmente en Gran Bretaña y Estados Unidos, han dado lugar a una gran población homosexual. Otra cuestión es que siempre han existido homosexuales, pero ahora las personas son más abiertas y están más relajadas, respondiendo a las energías de libertad que entran en el mundo gracias a Maitreya, y por esa razón hay una actitud más humana y tolerante hacia la homosexualidad – eso quiere decir que se dan a conocer más homosexuales. Han existido homosexuales en el mundo durante incontables miles de años.

¿Qué es lo que diría Maitreya sobre el hecho de comer carne? (Noviembre ’94)

Él diría que si comes carne no estás realmente en correcta relación con el reino animal. Pero si todo el mundo tuviera que dejar de comer carne bajo ley – algunas personas a las que les gustaría esto realmente abogan por ello como medida de legislación – entonces pueblos enteros se extinguirían, no habría esquimales, por ejemplo. Pero para el iniciado que avanza, el hecho de comer carne no es realmente sabio, porque está retardando su evolución. Así que Maitreya probablemente diría: depende en qué punto de evolución uno se encuentre. Para la media de la humanidad no causa daño en particular, pero al entrar en el sendero del discipulado, y más tarde en el sendero de la iniciación, el comer carne te hace retrasar. La vibración de la carne, en particular de la sangre, te debilita mientras estás (o deberías estar) intentando elevar la calidad de tu vibración. Pero encontraréis que Maitreya es el menos fanático de cualquier otra persona que conozcáis; ninguno de los Maestros es fanático – son los fanáticos los que causan el daño.

¿Fue la creación del grupo de recuperación Alcohólicos Anónimos inspirado por un Maestro? (Octubre ’95)

Sí, por el Maestro Jesús.

Aborto

¿Cuál es la actitud de la Jerarquía respecto al aborto, especialmente a la luz del grupo militante antiabortista que recientemente se ha hecho notar en el Reino Unido procedente de EEUU? (Jul./Ago. ’93)

La Jerarquía está compuesta de personas muy inteligentes, muy sabias. Son Maestros porque han dominado la vida y tienen control sobre todos los aspectos de la vida que se nos presentan en este planeta.

Por ser inteligentes y sabios, no adoptan actitudes estrechas, así que no adoptarían la postura fanática antiabortista de los cristianos fundamentalistas en América, del que este grupo que ha venido a Inglaterra parece ser representante. Estos grupos se vuelven más reivindicativos ahora en Estados Unidos ya que el presidente Clinton ha prometido suavizar las leyes que conciernen al aborto.

Los Maestros de la Jerarquía saben que en la mayoría de temas existen pros y contras; no sólo eso sino que también conocen el significado y propósito interno de la vida. Ellos saben que el propósito detrás de la creación de un feto es servir de vehículo para un alma que se va a encarnar. Ellos también saben que en este momento se han creado más fetos de los necesarios para las almas entrantes. Por tanto, existe un gran número de almas de un nivel no muy avanzado atraídas a encarnación por la plétora de fetos creados debido a un mal uso de la función sexual.

La Jerarquía no es ‘pro-abortista’ – para Ellos toda muerte de la vida en cualquier momento es de lamentar – pero muy a menudo consideran el aborto como el menor de dos males. También es malo traer a encarnación a un Ser que no es ni querido ni amado, y hay muchos fetos que crecen de esta forma, no queridos ni amados ni atendidos. Muchos nacen con un solo progenitor, en situaciones en las que estarían mucho mejor que no se encarnaran antes de su hora, atraídas por la fuerza magnética del feto engendrado. En algunos casos, por tanto, los Maestros aconsejarían en contra del aborto; en otros recomendarían llevarlo a cabo. En ese caso debería realizarse, si es posible, antes de la cuarta semana de embarazo. Entre la cuarta y quinta semana el alma empieza realmente a absorber su vehículo, así que el aborto debería tener lugar preferentemente antes de la cuarta a la quinta semana de gestación.

¿Qué le ocurre al alma de un feto que se aborta después de este tiempo? (Jul./Ago. ’93)

Cuanto más tarde se produzca, peor es para la mujer: el aborto mismo puede ser técnicamente más difícil de realizar y el efecto psicológico y los cambios físicos más pronunciados. La entidad entrante puede quizás alegrarse de no encarnar – ¿quién sabe? cada alma es individualizada; entra con un propósito, pero puede ser atraída, magnéticamente, antes de su propósito.

¿Podría por favor decir si la utilización de píldoras anticonceptivas (para las mujeres) tiene (1) algún efecto adverso para su salud? y (2) a): si puede causar desequilibrio o perturbación en el sistema endocrino, y b): por tanto, hablando en términos esotéricos, ¿influenciaría el estado de los chakras en el cuerpo etérico? (3) ¿Es mejor evitar tales píldoras y otras medicinas que actúan en el sistema hormonal? (4) En el caso de chicas jóvenes y todavía inmaduras en su adolescencia, ¿debería evitarse la píldora por razones de salud? (5) ¿Está su utilización relacionada con el cáncer de pecho y útero? (6) ¿Deberían las histerectomías ser evitadas por razones similares?; (7) Con seguridad todos estos tipos de intervenciones médicas (químicas o quirúrgicas) hacen estragos en el sistema endocrino. (Julio/Agosto ’95)

(1) Puede y en muchos casos lo tiene (pero no en todos). (2) a: Sí. b: No, la influencia es de los chakras en el sistema endocrino, no al contrario. (3) En general, sí. (4) Sí. (5) Frecuentemente sí. (6) No necesariamente. Algunas veces una operación es esencial. (7) Sí, pero vivimos – por ahora – en un mundo imperfecto.

¿Podría decirnos cuál es la opinión de la Jerarquía sobre el alquiler de úteros? (Mayo ’93)

Por regla general, Ellos no están a favor de la práctica de las madres de alquiler, pero los Maestros rara vez adoptan opiniones rígidas en estas cuestiones. Uno de los principales problemas que implica esta práctica es que confunde completamente el patrón kármico del bebé en cuestión, al introducir tres corrientes kármicas y herencias distintas (una de ellas no necesariamente relacionada en absoluto).

(1) ¿Existe una edad “adecuada” en los adolescentes para empezar a tener relaciones sexuales? Mientras que la mayoría de países tienen una edad mínima de consentimiento declarada legalmente, parece haber un clima de presión, por un lado, y una tolerancia social que casi raya la indiferencia, por otro, que casi convierte la temprana experiencia sexual en algo inevitable. Los padres de los adolescentes son muy conscientes de los peligros del SIDA pero no saben cómo aconsejar a sus hijos. El libre albedrío y el derecho de una persona a cometer sus propios errores es primordial pero los padres también son responsables moralmente y legalmente del bienestar de sus hijos. (2) ¿Cómo concibe la Jerarquía o aconseja sobre el tratamiento de este problema ahora que la amenaza de SIDA (y de embarazos no deseados) se cierne sobre vidas tan jóvenes? (3) ¿Abordará la educación en el futuro tales cuestiones? (4) ¿Puede la aspiración innata, que a menudo florece en la pubertad, ser estimulada para ayudar posiblemente al adolescente a utilizar su energía de forma creativa en otras direcciones? (Julio/Agosto ’95)

(1) No. Depende del niño, de sus orígenes, educación, cuerpo físico, raza, karma. (2) Esta cuestión es de un alcance demasiado complejo para ser tratada aquí adecuadamente. Maitreya Mismo la abordará públicamente a su debido tiempo. (3) Sí. (4) Sí.

Aguas Curativas

¿Cómo funciona la sanación? (Julio/Agosto ’95)

No hay una simple respuesta a una pregunta tan potencialmente inagotable como esta.

En resumen: en el cuerpo etérico – el cuerpo más sutil que lo sólido pero todavía de materia física – hay un grupo de chakras o centros de energía, incluyendo siete principales en la espina dorsal, a través de los cuales nuestras energías fluyen. La energía que recibimos proviene del cosmos, el sistema solar, nuestro propio planeta y nuestra alma, entrando en el sistema que llamamos ‘nosotros’. Si los chakras funcionan de una manera equilibrada conseguimos el equilibrio en el sistema energético. Si del uso incorrecto de la energía del alma (el principal factor en las enfermedades) hemos producido una estasis, o interrupción del flujo, algunos de los chakras no estarán funcionando como deberían. Esto da como resultado un desequilibrio en la energía fluyendo a través del cuerpo.

Relacionado con los chakras está nuestro sistema endocrino, las glándulas en el cuerpo físico. La salud de las glándulas depende enteramente del correcto fluir de energía en el cuerpo etérico a través de los chakras, mientras que la salud del cuerpo físico depende del correcto funcionamiento de la relación entre las glándulas.

Nosotros somos almas en encarnación. La energía que impulsa nuestra vida proviene del alma. Mientras evolucionamos podemos llegar cada vez más a estar en contacto con el alma, pero si no utilizamos la energía de la forma correcta producimos enfermedad, desequilibrio. La sanación ejerce un grado de energía más elevada o más fuerte, para crear un equilibrio. Esta puede ser total y permanente, o en muchos casos temporal. La mejor forma de proporcionar una salud correcta es (a) tratar el cuerpo con respeto y (b) utilizar la energía del alma en servicio. El alma sólo conoce servir, sólo quiere servir; esa es la razón por la cual se encarna. Si una persona medita, por ejemplo, y atrae energía del alma pero no la utiliza en servicio, entonces pueden producirse enfermedades, neurosis, desequilibrio emocional, etc.

En la Nueva Era, será nuestra vida más larga y en vez de morir físicamente transmutaremos nuestro cuerpo en algo diferente? (Julio ’94)

Depende del nivel en el que estemos. Los Maestros no mueren – Ellos ya han transmutado la materia física del cuerpo en luz. Él suyo es un cuerpo resurrecto – esto es de lo que trata la historia de la Resurrección en el evangelio cristiano – y la Semana Santa se convertirá en el principal festival del calendario cristiano, el principal festival en Occidente.

La resurrección es el resultado de la transformación gradual de la materia física atómica del cuerpo en materia subatómica, o luz. Esto ocurre mediante el proceso evolutivo. Un Maestro se libera de la atracción de la materia para siempre, Él es resurrecto, Él ha conquistado la muerte – algunos Maestros tienen miles de años.

Cuando nos convirtamos en Maestros, desde luego, nosotros haremos lo mismo, pero la longevidad de la humanidad se verá gradualmente ampliada con el uso de las aguas curativas (777 en total) en todo el mundo y con la Tecnología de la Luz que regenerará órganos individuales, todo dentro de la Ley Kármica. La sanación de la humanidad progresará a un nivel extraordinario; las personas vivirán definitivamente más tiempo y con mayor vitalidad. Con el advenimiento de los Maestros al mundo la gente verá que la muerte no existe. La reencarnación será comprendida como un hecho en nuestra vida. Cuando nuestro cuerpo ‘se descarga’, que es todo lo que ocurre al morir, el alma crea otro cuerpo – con suerte uno mejor, más fuerte, que durará más tiempo si se lo cuida. Las personas perderán gradualmente el miedo a la muerte.

¿Gozaremos de más salud y de una vida más larga? (Noviembre ’96)

En general diría que sí. Las Aguas de Vida creadas por Maitreya en todo el planeta (finalmente habrán 777) – fuentes de agua prácticamente inagotables cargadas magnéticamente por las energías de Acuario – incrementarán considerablemente la salud de la humanidad. Estas aguas fortalecen la estructura celular del cuerpo, y actúan como un tónico general. Casi no importa cuál sea la enfermedad: si tu karma lo permite, la cura o la mejora tendrá lugar, y con un margen más amplio de karma de lo que normalmente sería el caso.

También existen otros manantiales de agua curativa – por ejemplo en Lourdes y en otros lugares, creados por el Maestro que fue la Virgen. Estos tienen poder curativo pero nada comparado con el poder curativo de las aguas de Acuario que Maitreya ha creado. Aumentarán enormemente la calidad de la salud física, emocional y mental. Inevitablemente, esto proporcionará a la gente una vida más larga, pero sólo la reducción del estrés en el mundo permitirá a la gente vivir más años.

Muchas personas padecen y mueren de estrés. No es de extrañar que cuando los recursos del mundo sean compartidos, cuando no haya más guerras, cuando el mundo esté viviendo en armonía y en paz, las personas actuarán de forma más relajada, y su salud mejorará.

¿Desea hacer algún otro comentario general respecto a la salud y la sanación y lo que podemos esperar ver en un tiempo futuro? (Julio/Agosto ’93)

La tensión nerviosa que existe actualmente en todas partes, es consecuencia de la competencia y el miedo. – miedo al fracaso, la enfermedad, la muerte, la guerra, las catástrofes y el desorden económico. La presión que estos temores imponen sobre la humanidad resulta inevitablemente en trastornos psicosomáticos. La cura está en el restablecimiento del equilibrio. Cuando establezcamos el equilibrio en nuestras vidas mediante una reestructuración de nuestras instituciones políticas, económicas y sociales, veremos que la salud de la humanidad mejorará espectacularmente. No tendremos que invertir grandes sumas de dinero para mantener la salud. De hecho, la prevención de las enfermedades se convertirá en la norma. Generalmente, las enfermedades pueden prevenirse con más facilidad que curarse.

Durante algún tiempo he estado usando pomada de Agua de Tlacote para el tratamiento de unas manchas cancerígenas no malignas en la piel (keratosis) en ambas manos. Normalmente las manchas se vuelven rojas y se inflaman un poco antes de hacerse más pequeñas. Una mancha, arriba en mi muñeca derecha, se inflamó mucho. Después de mover mi reloj de pulsera de oro hacia mi muñeca derecha, y seguir aplicando la crema, la inflamación empezó a bajar en un día. Después de una semana, la mancha había desaparecido completamente dejando una pequeña cicatriz blanca. ¿Aceleró el oro del reloj el proceso de curación? (Diciembre ’94)

Sí. El oro del reloj concentró la energía en la crema y así aceleró la curación.

(1) ¿Tiene algún efecto para el niño aún no nacido el hecho de que una mujer embarazada tome pastillas de Tlacote? (2) Al nacer el bebé, puede la madre continuar tomando estas pastillas mientras da pecho? (Septiembre ’96)

Sí, un efecto positivo. (2) Sí.

¿Sabe Usted cuantas personas que padecían de VIH y SIDA han sido curadas por beber las aguas curativas cargadas magnéticamente por Maitreya en Tlacote, México? (Enero/Febrero ’95)

Hasta enero de 1995 – enfermos de SIDA: 56; portadores del virus VIH: 70-80.

Algunas personas parecen responder más espectacularmente a la toma de agua de Tlacote que a las potencias homeopáticas que se derivan de ella. ¿Hay alguna diferencia en los efectos entre el agua de Tlacote y las potencias homeopáticas?.(Noviembre ’93)

Parecería que actúa un factor psicológico. Algunas personas creen que tomando el agua directamente es mejor, más puro (y por lo tanto de acción más potente) que las potencias; muchas personas no conocen o no creen, en la homeopatía. En realidad, las potencias incrementan la eficacia del agua, y naturalmente, la hacen más asequible en general.

¿Es mi imaginación, o sería acertado afirmar que el agua de Tlacote (o las pastillas) parecen funcionar a niveles muy profundos y traen a la superficie los problemas ‘enterrados ya desde hace tiempo’, antiguos problemas inherentes? ¿Es una cuestión de empeorar para luego recuperarse? (Abril ’93)

Eso es cierto en algunos casos aunque no siempre es así. En muchos casos se produce una mejora inmediata o gradual de la enfermedad. El agua de Tlacote (ocurre igual con el agua de Nordenau y otras aguas) tiene un profundo efecto purificador y esto a menudo da como resultado una intensificación temporal de los síntomas. Por esta razón, las cantidades que se tomen de una sola vez deberían ser pequeñas: una cantidad que oscilaría entre la medida de una cucharadita de té a una cucharada grande (dependiendo de la enfermedad) de una a tres veces por día, como regla (muy) general.

Argentina ha prohibido la importación de “agua bendita” de Tlacote, en México a causa de la posible contaminación por cólera. (1) ¿Deberían las personas que toman agua de Tlacote hervirla como precaución, y si es así, durante cuánto tiempo?. (2) ¿Hervir el agua tiene algunos efectos en las propiedades energéticas de ésta?. (3) ¿El hecho de que el agua esté energizada cósmicamente ‘la protege’ de la contaminación de bacterias?.(Noviembre ’93)

Las autoridades argentinas tienen una muy baja opinión de la calidad (pureza) del agua de México. Tanto si está justificada o no, de ninguna manera es así en relación al agua proveniente de Tlacote como resultado de la acción de Maitreya. El agua es tan pura que los Estados Unidos (con extremadamente rigurosos controles de pureza) no dificulta la importación de agua de Tlacote. (1) No hay necesidad de hervir el agua, energizada como está, cósmicamente, por Maitreya. (2) No. (3) Sí. Si se almacena, se debería guardar en botellas de cristal estériles en un sitio fresco, preferentemente refrigerada.

La farmacia homeopática Ainsworths tiene cuatro potencias de agua de Tlacote. ¿Podría aconsejar cuáles son las potencias adecuadas y la frecuencia para tratar los diversos males? (Octubre ’95)

El agua de Tlacote es agua que fue magnetizada por Maitreya con energía de Acuario, y apareció como una fuente que de repente surgió de la superficie en Tlacote, cerca de la Ciudad de México. Maitreya está creando fuentes similares en todo el mundo, cuatro de las cuales han sido hasta ahora descubiertas. Miles de personas acuden diariamente a recoger el agua.

Hemos hecho que el agua fuera convertida en potencias homeopáticas en la farmacia homeopática Ainsworths. La hice hacer en potencias de 6 y 30. Otras personas la han hecho hacer en potencias de hasta 200 y 1m.

Nosotros no damos recetas para el uso del agua de Tlacote o de otra agua magnetizada por Maitreya. Si desea utilizar la potencia homeopática de Ainsworths, pregunte al farmaceútico de allí sobre su idea de cómo utilizarla. Nosotros somos un grupo pequeño, ya con trabajo hasta el límite. No somos médicos y no podemos ser responsables de la salud del mundo; no podemos dar recetas a los cientos de personas que de lo contrario estarían llamando cada día.

[Para la conveniencia del lector, la dirección de la farmacia homeopática Ainsworths es: 36 New Cavendish Street, London W1G 8UF, Reino Unido. Tel.: 44 207 935 330; www.ainsworths.com. Para los lectores en España existe una farmacia que prepara estas potencias localmente: Farmacia Serra Mandri, Avenida Diagonal 478, 08006 Barcelona, España. Tel.: 93 416 1270; www.farmaciaserra.com]

¿Interfieren las altas potencias homeopáticas con el karma? (Julio ’94)

Ni las altas o bajas potencias homeopáticas interfieren con el karma. En cualquier caso, sólo contribuyen a una mejoría.

Hemos oído que algunas farmacias homeopáticas (por ejemplo una en Zurich, Suiza) están utilizando el método de potenciar remedios por las “vibraciones magnéticas”, en vez de utilizar el método manual habitual. ¿Se produce alguna pérdida en la calidad de los remedios utilizando el método de las “vibraciones magnéticas”? (Septiembre ’95)

Según mi Maestro la pérdida de potencia es de un 50 por ciento. Este método es, por tanto, no recomendado.

¿Es la terapia cimática (curación por la vibración del sonido) una de las ciencias curativas del futuro? (Septiembre ’96)

Sí.

Recientemente, un documental en el Reino Unido exploraba la utilización de la terapia del color para ayudar a los niños autistas. La mayoría de los ‘expertos’ entrevistados creían que esta práctica era sólo otra terapia no científica que está de moda, pero los niños parecían beneficiarse con ella. ¿Es este el comienzo de un tratamiento útil en este campo? Ellos utilizaban luces de colores que se enfocaban intermitentemente a los rostros de los niños. ¿Tiene más aplicaciones? (Diciembre ’96)

La terapia del color, utilizada adecuada y científicamente, lejos de ser “sólo otra terapia no científica que está de moda”, está destinada a ser una de las ciencias curativas del futuro. (El problema con los ‘científicos expertos’ es que tienden a considerar como no científico cualquier ciencia que no entiendan.) Cada color es, esencialmente, una energía vibrando a una frecuencia particular. Los distintos órganos y partes del cuerpo pueden ser estimulados e intensificar su actividad si se les expone a una luz de un color determinado. La mejor forma de enfocar la luz es en una habitación pintada de negro (grande o pequeña), a oscuras, en la que el paciente (padeciendo cualquier enfermedad) pueda “empaparse” de la luz de color durante el tiempo que haga falta.

La ciencia, naturalmente, debe implicar un conocimiento de los colores que afectan a los determinados órganos y zonas del cuerpo – de hecho, qué chakras – y el tiempo necesario de exposición a la luz de color.

El agua de Tlacote es fascinante. En realidad lo que hacemos es beber las energías de Acuario, accesibles por el agua magnetizada por Maitreya, el Cristo, ¿verdad? ¿Significa esto que se nos proporciona un medio no sólo de curar las enfermedades actuales sino que estamos realizando un cambio profundo en la cualidad de nuestros cuerpos (curados o no), presentes y posiblemente futuros? (Marzo ’96)

Sí.

Curación en la Nueva Era

¿Qué nuevas técnicas de sanación podemos esperar ver en el futuro? (Julio/Agosto ’93)

Maitreya se ha referido a una nueva tecnología que denomina Tecnología de la Luz, y que usa directamente la energía solar. Esto nos proporcionará la energía para todas nuestras necesidades – industria, transportes, calefacción – y también la sanación. En realidad, Él dice que en lo que se refiere a la sanación, con un avance en nuestra ingeniería genética actual, los órganos podrán ser reconstruidos. En vez de ir al hospital para hacerse sacar un órgano o recibir un trasplante, se podrá reconstruir dicho órgano mediante esta nueva tecnología. Esto será un enorme estímulo para la salud de la humanidad.

¿Cuándo podremos esperar ver algo de esta tecnología? (Julio/Agosto ’93)

Ya existe en Rusia una ciudad que recibe toda su energía para calefacción e iluminación directamente del sol a través de un satélite.

En general, yo diría que en un futuro muy próximo, quizás de aquí a 10 o 15 años, la Tecnología de la Luz se utilizará en sus formas más elementales y primarias.

¿Podemos esperar mayor colaboración entre los sanadores que usan diferentes enfoques a la sanación? (Julio/Agosto ’93)

En efecto. La especialización ha supuesto enormes avances en determinadas direcciones, pero un especialista suele ser bastante ignorante en materias que no pertenecen a su especialidad. Grupos de técnicos de la salud – doctores, asesores, especialistas y sanadores de todo tipo – trabajarán en estrecha colaboración. Habrá un cirujano, por ejemplo, trabajando con un homeópata y un experto en acupuntura, así como alguien que se conozca como un sanador, y alguien que sea un experto en chakras, los centros de energía en la columna que existen en el plano físico etérico. La salud del cuerpo físico depende completamente del funcionamiento correcto del sistema endocrino, y éste a su vez depende de un correcto equilibrio energético en los chakras.

Los científicos están por descubrir la existencia de los planos etéricos de la materia. Cuando estos planos sutiles sean descubiertos, seremos capaces de practicar todo tipo de técnicas de sanación que no podemos practicar actualmente.

En la absorción de energías espirituales o curativas, ¿tiene la naturaleza de nuestras ropas algo que ver con ello? – quiero decir, ¿son algunos materiales más o menos absorbentes que otros? (Abril ’96)

Sí, mucho. Los más absorbentes – por tanto limitando en algún grado la recepción de las energías por el cuerpo físico – son: lana (30-40 por ciento, dependiendo del peso y espesor de la lana); algodón (30-35 por ciento); lino (25-30 por ciento); seda (15-25 por ciento). Las más resistentes a las energías – y por tanto alejándolas del físico – son los materiales creados por el hombre, acrílico, nylon y poliester, que pueden bloquear el 60-80 por ciento de las energías.

Si comemos carne, ¿estamos impidiendo la recepción de las energías del Cristo? (Octubre ’94)

No.

¿Cuál es su opinión sobre la terapia de genes? (Abril ’95)

La actual investigación en genes e ingeniería genética, como la llamamos hoy, está ‘en pañales’, pero aún y así está haciendo grandes progresos, algunos de ellos en la dirección incorrecta. Para crear bebés, por ejemplo, mediante la terapia de genes y para dar a las mujeres que no pueden, de forma natural, quedar embarazadas, bebés probeta, especialmente de donantes desconocidos o arbitrariamente escogidos, no es sabio. Nos reencarnamos en grupos – un padre se convierte en un hijo, un primo, una hija, una madre, una tía – una y otra vez. Hemos sido, en nuestros ciclos encarnatorios, hombres y mujeres, esposas y maridos, hijos y padres de nuestros hijos y padres. De esta forma esos grupos se encarnan y comparten un karma juntos. Si mediante la ingeniería genética uno introduce genes de otro grupo que no tiene relación encarnatoria con su grupo, uno está alterando la ley de causa y efecto – que es básica, esencial para nuestra evolución. La ley del renacimiento, en relación con la ley de causa y efecto, domina la vida en este planeta, e interferir con ella de esta forma hace más difícil el trabajo de los Señores del Karma.

Cuando hayamos enderezado el mundo y vivamos juntos en paz y armonía, la Tecnología de la Luz será dada a la humanidad. Por su mediación toda la energía nos vendrá directamente del sol. También se puede aplicar a la tecnología genética y a la creación de nuevos órganos. Esto ocurrirá, no mañana, pero en un futuro no muy lejano. La ingeniería genética es parte de esta ciencia, pero por el momento va por la dirección equivocada, especialmente cuando implica la experimentación en la unión de diferentes especies – la humana y la animal, por ejemplo. Esto es una monstruosidad pero está teniendo lugar a puertas cerradas en muchas clínicas del mundo hoy en día.

Yo solía practicar la “Red Quiropráctica”, que tiene que ver con liberar la tensión meníngea en el sistema nervioso. En muchas personas libera una oleada psicosomática y otra respiratoria. Una sube por la columna vertebral y la otra desciende también por la columna. Muchas personas dicen que eso es la kundalini. Muchos de los que reciben esta práctica tienen experiencias un poco violentas, y algunas resultan preocupantes. No me causaba buena sensación cuando lo hacía, así que lo voy a retirar de mis prácticas habituales, pero a algunas personas les gusta. Algunos pacientes liberaron esas energías mientras todavía no estaban alineados, y resulta desagradable. ¿Podría aclararnos algo sobre este fenómeno? No me siento cómodo realizando estos tratamientos porque sé que no es bueno entrometerse con la kundalini. Apreciaría cualquier información más precisa sobre esta cuestión. (Jul./Ago. ’93)

Lo que se está liberando no es la kundalini, sino energía reprimida de tipo nervioso ‘encerrada’, durante mucho tiempo, en la columna vertebral y el sistema nervioso, generalmente, por condiciones de vida y situaciones estresantes e inhibidoras. El problema está en la liberación repentina, descontrolada, de la energía crónicamente inhibida y el proceso, según mi Maestro, no es recomendable.

Yo me presento a otros como: “astrólogo-magnetista-adivino”, pero también como “consejero en cuestiones esotéricas y guía en el sendero de evolución e iniciación”. Encuentro la segunda definición más bien pretenciosa, e intento encontrar una forma más humilde de indicar mi interés por estos temas. ¿Podría recomendarme otro nombre? ¿Qué opina usted sobre: “Él pequeño asistente de Maitreya”? (Enero/Febrero ’97)

Yo diría que esta definición sería aún más pretenciosa.

Yo practico magnetismo, pero principalmente en fotografías, lo que me brinda la oportunidad de tratar a personas muy conocidas, como actores, atletas, etc., que sufren enfermedades, o para incrementar su rendimiento, sin que ellos lo sepan. Un amigo mío dice que esto influencia su karma y también el mío. ¿Cuál es su opinión al respecto? (Enero/Febrero ’97)

Su amigo tiene razón en parte. Esta ‘curación’ no solicitada infringe el libre albedrío de las personas y es usted, no ellos, el que se está creando karma negativo a usted mismo.

Cuando estoy en contacto con personas enfermas (visito hospitales regularmente y también tengo conocidos ancianos y discapacitados) siento como si toda mi energía me hubiera sido extraída. Siento como si me “quedara sin pilas”; me canso, me vuelvo irritable y me siento agotado. Quiero ser capaz de servir a aquellos que encuentro. ¿Qué debería hacer? ¿Debería intentar evitar el contacto con semejantes personas? ¿Me debería ‘proteger’ y si es así cómo? ¿Tiene este sentimiento de no tener energía algo que ver con los años de Transmisión (también hago Meditación de Transmisión)? (Noviembre ’95)

El que formula la pregunta necesita ganar más control del vehículo astral. Está demasiado apegado a los sentimientos de aquellos a los que visita en el hospital. Se debe cultivar una actitud más desapegada. Esta reacción no tiene nada que ver con la Meditación de Transmisión, que sólo recargaría las “pilas”.

¿Podría por favor explicar cómo asimilamos el prana? (1) ¿Es a través de la respiración, o directa y automáticamente a través del cuerpo etérico? (2) ¿Podemos mejorar nuestra salud aprendiendo a absorber más prana, o a saber absorberlo correctamente? (3) Cocinar los alimentos o cocinarlos de una manera en particular (por ejemplo en microondas), destruye el prana? (4) ¿Existen ciertos lugares que sean más ricos en prana que otros – montañas, el mar, los bosques, por ejemplo? (5) ¿Pueden los estados emocionales negativos impedir nuestra correcta asimilación del prana? (Diciembre ’95)

A través del cuerpo etérico y también por la respiración. (2) Sí. (3) Sí. El prana es la vitalidad en “vitaminas” y se pierde mucha cocinando. (4) Las montañas. (5) Sí.

En casos en donde los sanadores mediumnísticos parecen dar ‘orientación psíquica’ y sanación, a menudo a grandes audiencias entusiastas, ¿diría que, en general, aquellos que experimentan la curación (1) están sólo curados temporalmente, (2) son hipnotizados, (3) están siendo arrastrados por una corriente de respuesta emocional? Se hacen declaraciones asombrosas, si no por el sanador por sus seguidores, sobre el origen de sus aparentes poderes. (4) ¿Ocurre una curación real y duradera? (5) Si los Maestros sólo curan “dentro de la ley del karma” esto pone en duda algunas de las declaraciones realizadas o que realizan ciertos tipos de sanadores. (Mayo ’95)

(1) Sí. (2) Sí. (3) Sí. (4) Sí, algunas veces. (5) Precisamente. Muchas enfermedades son de naturaleza psicosomática y son estas las que más rápidamente responden a este tipo de sugestión sanadora. Sin embargo, no tienen en cuenta el Karma, y pueden no durar.

La muerte y morir

Relacionado con la cuestión de la salud, está el tema de la muerte y el morir. La mayoría de nosotros nos asustamos ante la perspectiva de la muerte. ¿Cómo podemos desarrollar un nuevo enfoque a la muerte y el morir que sea más positivo, y menos causante de temor? (Julio/Agosto ’93)

Es un proceso gradual de comprensión de que la muerte no es el fin. Yo pensaba que las sociedades espiritistas del siglo XIX y principios de este siglo habían probado a toda persona de mente abierta que existe la vida después de la muerte, que alguna forma de conciencia continúa más allá de la muerte. Esta comprensión ganará gradualmente aceptación cuando cada vez más personas empiecen a experimentarla, y esto ya está ocurriendo ahora. Muchas personas están teniendo experiencias en el umbral de la muerte, y existen muchos libros sobre estas.

Bajo hipnosis hay gente que ha retrocedido en su experiencia de la vida hasta su muerte anterior e incluso hasta encarnaciones anteriores. No estoy seguro de si esto demuestra la doctrina de la reencarnación (de la cual personalmente no dudo), pero sí que demuestra la existencia de la continuidad de conciencia después de la muerte. Cuando este conocimiento esté lo suficientemente difundido, se hará más respetable, y las personas gradualmente perderán su temor a la muerte.

¿Cree usted que después de nuestra muerte somos conscientes, o sólo somos conscientes cuando estamos encarnados? (Octubre ’95)

Desencarnados, después de la muerte, somos más conscientes que en esta vida, porque no tenemos las limitaciones del cuerpo físico y el cerebro. El cerebro físico muere con el cuerpo. Finalmente, la cubierta etérica que es parte del cuerpo físico se disipa, normalmente en tres días. Luego el cuerpo astral se desvanece gradualmente; después el cuerpo mental. El alma se reencarna y crea un nuevo cuerpo con estos tres vehículos, físico, astral y mental. Fuera del cuerpo, tenemos una claridad de percepción, una viveza de experiencia, que es en todo más consciente, más despierta, más interesante, más rica que cualquier otra cosa – a excepción quizás de la meditación profunda – que podemos experimentar aquí.

¿Qué le ocurre al alma cuando el cuerpo muere? (Jul./Ago. ’96)

El alma causa la muerte cortando dos hilos – uno en la cabeza, el hilo de la conciencia, y uno en el corazón, el hilo de la vida. Cuando el alma decide que una encarnación ya no sirve a ningún otro propósito, incluso si la persona no es especialmente vieja, cortará el hilo de la vida y la persona morirá. Mientras el hilo de la vida se mantenga intacto el corazón sigue latiendo; mientras el hilo a la cabeza se mantenga intacto permanece la conciencia.

El alma se asienta – a la derecha del pecho – en el cuerpo físico sutil, etérico, y es ahí donde el principio Crístico o Conciencia es despertado. (En el Día de la Declaración la gente sentirá esta energía impregnar su cuerpo mientras Maitreya les hable, telepáticamente.)

El alma, en su propio plano, prepara un cuerpo, a su debido tiempo, para su siguiente encarnación, juntando las varias influencias de rayos para continuar sus propósitos de evolución en el plano físico.

¿Qué es lo que las personas experimentan cuando realizan el último respiro (inmediatamente antes de morir), cuando sus rostros se contraen y muestran una expresión de dolor y/o angustia? (Abril ’96)

Las personas no expresan invariablemente dolor o angustia en el momento de la muerte. Muy a menudo estas se “deslizan apaciblemente”, como muy a menudo se expresa. Cuando se produce una contorsión facial y un dolor aparente, este es el resultado de la conmoción de la separación del hilo de la vida (del alma) en el corazón.

¿Son las experiencias en el umbral de la muerte reales – es decir, es esto realmente lo que nos ocurre cuando morimos (seres de luz, túneles oscuros, identidad personal en el mundo espiritual, etc.)? (Enero/Febrero ’95)

En general, esta es la experiencia habitual de aquellos que abandonan (o están casi abandonando) el plano de la tierra. Para otros, más avanzados, el movimiento a lo alto hacia los planos mentales o espirituales es directo y exento de semejantes experiencias de naturaleza astral.

Educación en la Nueva Era

Entrevista a Benjamin Creme por George Catlin

Nuestro tema es la educación en la Nueva Era, así que quizás sería mejor empezar por una aclaración de lo que usted quiere decir exactamente por educación. ¿Qué es lo que ese término significa para usted?

Para mí, educación es toda actividad que capacita a un hombre, una mujer, o un niño para la completa expresión de su potencial. Al encarnarnos en un cierto estado de desarrollo, continuando de una vida anterior, tenemos un potencial dado en lo que concierne a la expresión de alma, inteligencia, y equipamiento físico, con todo lo que esto conlleva en esta vida. La educación es la preparación de un hombre, mujer o niño en los planos físico, emocional, mental, y espiritual, para sacar a la luz su potencial en cualquier vida determinada.

Así que entonces se toma la educación en términos muy generales. ¿Diría que los padres son educadores?

En el sentido que todos los niños imitan a sus padres desde el principio, entonces sí que los padres son educadores, para bien o para mal. Si su comportamiento es restrictivo, autoritario, entonces es mala educación. Si los padres envuelven al hijo con amor y paciencia, e intentan realzar su expresión en cualquier aspecto determinado, entonces están adoptando una parte esencial en la educación del niño. Pero la mayor parte de nosotros transmitimos a nuestros hijos lo que recibimos de nuestros propios padres. Si está lleno de fallos, entonces eso es lo que transmitimos. La mayoría de nosotros recibe, y proporciona a sus hijos, mucha ‘memez’ perjudicial. Yo no llamo a eso educación, sino condicionamiento.

Fuera del hogar y las escuelas, ¿se consideraría que el lugar de trabajo tiene un potencial educativo?

Sí, mucho. En realidad, diría que en la educación del futuro habrá una relación más estrecha entre las situaciones formales de las aulas y el lugar de trabajo externo y la comunidad en general. Y diría que habrá, como parte de la educación, una creciente necesidad de involucrar a los niños desde pequeños en actividades propiamente comunitarias para que se consideren desde el principio como parte de una comunidad, más grande que la familia y distinta de la escuela – no para sustituir a la escuela, sino para realzar lo que la escuela puede aportar a la vida.

Ya que usted menciona el futuro, y el potencial de que las comunidades aparezcan en la conciencia despierta del niño, quizás este es un buen momento para adentrarnos en la cuestión de lo que es la Nueva Era. ¿Podría explicarlo?

La Nueva Era es el resultado de la actividad cíclica de ciertas grandes energías cósmicas que se imponen en la vida de nuestro sistema solar. Al estar en movimiento en los cielos, nuestro sistema solar entra en una relación energética directa con cada una de las constelaciones del zodíaco, por turnos. Estas constelaciones encarnan poderosas energías cósmicas con cualidades particulares que dominan la vida del ciclo durante el tiempo que dure – aproximadamente unos 2.150 años por ciclo. Nos estamos alejando de la experiencia pisciana y entrando en la nueva era en la que las energías de Acuario, que son muy distintas de las de Piscis, nos influenciarán, y crearán una nueva cultura y civilización mientras respondamos a ellas. Estas energías encarnan ciertas grandes ideas que se convierten en nuestros ideales. Al poner en práctica los ideales, crecerá de este modo nuestra cultura y civilización.

¿Acaba una era en un momento en particular y empieza luego otra nueva?

Una acaba y otra empieza, pero no en un momento en particular. Existe una fase transitoria de unos 200 a 300 años. Por ejemplo, las energías de Piscis empezaron a retirarse, al haberse alejado el sol de su esfera de influencia, alrededor de 1625. Las energías de Acuario empezaron a introducirse al cabo de 50 años, cerca de 1675. Día tras día desde 1675 las energías de Acuario han ido aumentando en potencia. Así lo seguirán haciendo hasta que alcancen un cenit y luego se producirá una disminución gradual al alejarse el sol de su influencia y entre en la de Capricornio. Eso llevará unos 2.350 años.

Para tener una perspectiva de los desafíos de la educación al adentrarnos en la Era de Acuario, me pregunto si podría decir algo sobre el estado de la conciencia humana en los inicios de la Era de Piscis hace 2.000 años.

Era oscuro. Tenemos un ejemplo muy claro de ello. Un gran hombre, uno de los grandes Seres que honró a la Tierra, es decir Jesús, vivió, trabajó y llevó a cabo una misión de tres años en un pequeño país llamado Palestina. Resulta increíble que un hombre que ejemplificó en Sí mismo la cualidad del Amor, y hasta un punto que nunca un hombre había mostrado antes, pudiera ser condenado a morir crucificado.

Esto ocurrió porque no había educación. La gente era ignorante. Había sólo unas cuantas personas – en este caso los sacerdotes – que podían leer y probablemente escribir. Ellos eran los profesores, los rabinos, que controlaban a los demás. Multipliquen esto por todos los lugares del mundo. Unas cuantas personas leían y el resto no tenía ningún tipo de educación. Eran agricultores, pastores, pescadores, fabricantes de herramientas, etc., sin ningún tipo de educación. Simplemente hacían lo que se les decía. Esta relación existía desde tiempos muy antiguos.

En las civilizaciones atlantes, cuyo fin se fecha 95.000 años atrás, había pocas personas, sacerdotes y reyes, que podían leer, que estaban educadas, en el sentido de ser algo más sabias que los demás. El resto de la gente simplemente obedecía, hacía lo que se le decía. El Maestro Djwhal Khul, escribiendo a través de Alice A. Bailey, dice que un erudito de la Edad Media tenía una conciencia equivalente a la de un niño de 14 años en la actualidad.

En cada era, en cada siglo, ha habido individuos que han destacado sobre los demás; por ejemplo, entre los griegos, Aristóteles, Pitágoras, Platón, Sócrates, Euclides y todas las demás mentes extraordinarias que nos han proporcionado el embrión de la ciencia y filosofía actuales. Pero ellos eran la excepción. Tenemos que recordar, también, que la “gloria de Grecia” fue creada a base del trabajo de esclavos.

Las excepciones ciertamente dominan nuestra percepción de la historia, pero en tiempos de Jesús, ¿qué era capaz de hacer y pensar una persona normal, el hombre o la mujer de la calle? ¿Podría describir, de alguna forma, su conciencia?

No podía pensar. Pero sí que podía ser estimulada y hacerla actuar en una dirección determinada. Pero se trataba puramente de una reacción emocional a una excitación. En ningún modo procedía de la actividad de la persona de pensar por sí misma. De lo contrario, por ejemplo, Jesús no habría sido sacrificado. Los sacerdotes provocaron al pueblo para deshacerse de Jesús.

¿Diría que ahora podemos pensar?

Estamos empezando a pensar.

¿Es eso resultado de las energías de Piscis?

Las energías de Piscis han sacado a la luz la individualidad de la humanidad. Esto es un gran paso hacia delante en la evolución de la raza humana. Hemos podido salir del rebaño; éramos realmente animales inteligentes en el rebaño humano. Hablando en términos generales, las personas en la actualidad son individuos en un sentido muy propio del término, una situación bastante distinta de lo que sucedía hace 2.000 años.

Esto es el resultado de la energía de Piscis. También, la cualidad del idealismo, la aspiración y la visión tan prevalecientes hoy en día, ha sido la responsable de la expansión de las ideologías y las religiones. Las personas están ahora dispuestas a morir por sus creencias. Esto hubiera parecido impensable hace 2.000 años. Es una concepción de la vida extraordinaria, de auto-sacrificio, visionaria, y fundamentalmente espiritual.

¿Resulta inevitable que nosotros progresemos de una forma determinada como resultado de las energías de una era en particular?

Si las manejamos correctamente entonces sí que progresamos. Cada energía proporciona a la humanidad la habilidad de desarrollar un aspecto más de nuestra naturaleza potencial divina. Podemos tropezar, por supuesto, pero cada era concede a la humanidad, en una espiral ascendente, la intensificación de la cualidad de su conciencia. No todas las personas responden igual porque no nos encontramos todos en el mismo nivel de evolución. Responderemos a estas energías con relación a nuestro punto de evolución, y estas energías intensificarán nuestra capacidad de desarrollar nuestro completo potencial con cada era.

¿Existe una elección en ello? ¿Hemos llevado al máximo la oportunidad que Piscis nos ofrecía? ¿Podrían haberse desarrollado las cosas de otro modo? ¿Hemos realizado todo lo que podríamos haber alcanzado a través de Piscis?

Lo dudo. La separatividad, que también ha sido resultado de las energías de Piscis, ha entorpecido el desarrollo de la humanidad y creado un gran karma negativo, tanto personal como racial. Nosotros mismos nos hemos creado ese impedimento. La separación, naturalmente, es el gran impedimento a la evolución. No existe la separación; constituye una herejía sin igual. Nosotros somos almas en encarnación; no existe algo que sea un alma separada. La necesidad fundamental de cualquier nuevo enfoque a la educación será la comprensión y realización del alma como un hecho de la vida.

Ya que la realización del alma sería el objetivo general de la evolución, ¿qué aspecto en particular introducirá Acuario? ¿Qué energías trae Acuario?

Sobre todo, la energía de síntesis. Ya se puede ver el efecto de la energía de síntesis si se observa prácticamente cualquier aspecto de la vida, y desde luego en la educación.

Síntesis tiene que ver con las relaciones – por ejemplo, la relación de las ideas. A través de la investigación filosófica puedes ampliar la conciencia hasta donde lo que parecía más distante puede verse como algo cercano. No sólo complementando y completándose mutuamente, sino arrojándose luz mutuamente. Es esta capacidad de sintetizar lo que inevitablemente amplía la conciencia de la humanidad y hace posible las correctas relaciones humanas.

Estas energías de Acuario, con su cualidad sintetizadora, ampliarán la conciencia individualista hasta que pueda abarcar a la humanidad una. Para que de esta forma podamos mantenernos completamente como individuos, únicos, y al mismo tiempo como parte de este gran grupo que llamamos humanidad.

Incluso a nivel abstracto eso suena como un gran paso hacia delante para la conciencia humana. ¿Cómo se imagina esto expresándose en términos más concretos, en lo que concierne a instituciones y formas de vida cotidiana?

Resulta difícil de decir porque las formas aún no están ahí. Se están llevando a cabo experimentos en todo el mundo, en algunos países más que en otros. Contribuirá a una creciente conciencia grupal. Las personas se verán a sí mismas cada vez más como parte de un grupo.

En los centros educativos, en el mundo empresarial, en cada aspecto de la vida, se formarán grupos. Las personas que quieren hacerse escuchar en el campo político, por ejemplo, forman o se adhieren a un partido político. Un partido es simplemente un gran grupo. Ese grupo puede dar a conocer su ideología general, creencias, intenciones, esperanzas y aspiraciones de una forma más poderosa que un individuo por sí solo.

De este modo el mundo se vuelve cada vez más unificado porque descubrimos que, aunque las personas son individuos, todas necesitan las mismas cosas. Todos necesitamos alimentos suficientes, alojamiento, vivienda, ropa, asistencia sanitaria y educación. Estas necesidades, que son comunes en todo hombre, mujer y niño del planeta, se convertirán cada vez más en la norma aceptada. Cuando se tengan en consideración los requisitos básicos para todos, veremos que la conciencia global se convierte en una realidad.

Desgraciadamente, hasta ahora, la educación en la mayoría de los países ha sido muy nacionalista. A las personas se les ha enseñado la historia de su nación, normalmente de forma un poco parcial: todo lo que la nación hizo era bueno, y todo lo de las demás malo. Esto ha proporcionado al niño una visión del mundo muy cínica, y bastante incorrecta.

Yo diría que la educación, en primer lugar, tiene que mostrar al niño que él es un miembro de una familia mundial. La energía sintetizadora de Acuario debe utilizarse para crear esta conciencia global. Se tiene que mostrar a los niños que no estamos viviendo solos en un país grande o pequeño, sino en un mundo compartido entre 5.700 millones de personas. Al niño, sobretodo, se le debería enseñar que esta es la situación fundamental de su vida en la Tierra: que es una unidad de un grupo, una familia. Al igual que una familia comparte los recursos que entran en la casa, la familia humana debería compartir de igual modo los recursos que son dados por Divina Providencia para este propósito.

Es difícil para mi considerar la conciencia, los individuos, y la educación, encaminándose hacia esa dirección. Ante la necesidad del mundo, las personas parecen volverse de lo más individualista.

Hoy en día nos encontramos con la expresión de, probablemente, la mayor codicia imaginable, aunque comparado con lo que se sabe sobre la Atlántida, ni siquiera se podría decir que sabemos lo que es la codicia. Su codicia era la mayor que se ha conocido: los ricos se bañaban en leche; reyes que almacenaban oro a montones, y se llegaron a construir algunos castillos de oro. El resto de las personas vivía un poco mejor que los animales: pensaban como animales (si es que a eso se le puede llamar pensar). Estas actuaban emocionalmente como animales. Obedecían como animales. Los que estaban por encima de ellos, los reyes y jefes que podían pensar, dominaban completamente la vida. Para la mayor parte de las personas, la vida resultaba muy brutal.

Actualmente, experimentamos una riqueza y codicia en aumento, en todo el mundo, al ser el mecanismo para hacer dinero cada vez más refinado. Las técnicas para hacer dinero son ahora tan exquisitas que las personas pueden ganarse la vida tan solo haciendo eso. Al mismo tiempo, un número cada vez mayor de personas se están dando cuenta de las necesidades de la humanidad en su conjunto. Se dan cuenta de que millones de personas se mueren de hambre, e incontables millones más viven en la más absoluta pobreza, degradación, miseria y necesidad. Esa brecha – la discrepancia entre ricos y pobres – es el problema real.

Esto no puede durar para siempre. Existe una creciente conciencia despierta de que las cosas tienen que cambiar. La misma velocidad del avance de la codicia a través de las fuerzas del mercado y la competencia nos está conduciendo necesariamente al borde de un precipicio. Esto nos llevará repentinamente a enfrentarnos con la realidad. Existen ya indicios de colapso de nuestra estructura económica, el colapso de las bolsas de valores del mundo. Y cuando estos sucesos ocurran, transformarán el sistema económico actual, probablemente para siempre.

Usted se ha pasado la mayor parte de estos últimos años recalcando que, pronto, y potencialmente poco después de este tipo de reajuste económico, la exteriorización de la Jerarquía Espiritual se completará y que los Maestros emergerán públicamente liderados por el Cristo. ¿Cómo afectará esto a la educación?

El propósito fundamental de la educación, tal como la concibo, es equipar a las personas para que manifiesten su potencial divino como almas en encarnación. La Exteriorización del trabajo de los Maestros tendrá un enorme impacto físico, emocional, mental y psicológico en la humanidad. Llegaremos a entender que el alma existe realmente. Ellos, los Maestros, son el Reino de las almas. Personas como Jesús hablarán con la gente diariamente. Él está vivo y, si es que pueden creerme, ha estado viviendo en Roma durante los últimos siete años. El Maestro de todos los Maestros, el Señor Maitreya, ha estado viviendo en Londres (aunque viajando de una parte a otra del mundo a voluntad) desde 1977. Si esto son realidades, entonces la realidad de la Jerarquía también demostrará la realidad del alma. La gente dirá: “Ese es San Juan”, o “ese es San Pedro”. Pero hoy son el Maestro Koot Hoomi y el Maestro Morya respectivamente.

Será algo claro que la reencarnación es un hecho de la vida. Esto transformará el pensamiento humano respecto al motivo por el cual estamos en la Tierra. Llegaremos a conocer las respuestas a las preguntas eternamente formuladas: “¿Por qué estamos aquí? ¿Quiénes somos? ¿Cuál es el propósito de la vida? ¿Hacia dónde nos dirigimos?” Entenderemos claramente que estamos aquí por un cierto propósito – la evolución del alma en encarnación, llevando a cabo el proceso evolutivo.

Toda alma se encarna con una serie dada de propósitos. La educación de cada persona debería estar orientada a facilitar ese proceso, la realización del propósito del alma en la vida. Esto significa que los profesores, los educadores, tanto si se encuentran dentro de la escuela como fuera de ella, deben conocer el punto de evolución de cada niño. Deben conocer dónde está enfocada su conciencia, que es lo que atrae realmente su mayor atención – la polarización, así es como se denomina, de su conciencia. ¿Se encuentra en el plano físico? (no creo que en la actualidad haya algún ser humano que esté polarizado en el plano físico.) ¿Se encuentra en el plano astral, el mental, o el espiritual? Para la gran mayoría de personas se descubrirá que su polarización, el foco de su conciencia, es el plano astral/emocional. Siendo esto así, la finalidad educativa para estas personas será la de elevar esa conciencia al plano mental. Si están mentalmente polarizadas, entonces el objetivo educativo será elevar la conciencia del nivel mental al espiritual, para que puedan polarizarse espiritualmente.

¿Cómo serán capaces los profesores de apreciar todo esto? ¿Es algo que se puede aprender a percibir?

Con los Maestros trabajando abiertamente en el mundo, Ellos enseñarán a Sus discípulos. Hoy en día tenemos profesores de escuela. Un profesor de escuela está entrenado para enseñar a los niños a leer, escribir, realizar operaciones matemáticas, etc. Es una gama muy limitada de ideas las que un profesor invita a evocar del alumno. En muchos casos ni siquiera eso; se trata de un conjunto limitado de ideas que el profesor está entrenado para enseñar de memoria al niño, para que las observe y acepte. Eso, en mi opinión, no es en absoluto educación.

La educación debería ser la evocación del potencial – tanto si es físico, emocional, mental o espiritual – de cada niño/a. Los profesores necesitan estar equipados con la nueva psicología, que es la psicología del alma. Tienen que conocer el punto de evolución del niño. Tienen que conocer su foco de conciencia, donde está polarizado el niño. Y tienen que conocer las energías gobernantes, o rayos, de cada uno. Todo individuo está regido, en todos los niveles – alma, personalidad, mental, emocional, y físico – por ciertos rayos, flujos de energía, que son de siete tipos. Una persona puede tener cada uno de estos rayos o sólo unos cuantos. Los rayos de la personalidad, el cuerpo mental, y el astral/emocional y el físico pueden cambiar de una vida a otra, mientras que el rayo del alma sigue siendo el mismo durante un ciclo mundial, que es un período de tiempo enormemente largo. Cuando se conozcan estos rayos, se conocerán la propensión, las líneas de mayor y menor resistencia de cada niño/a. Esto ayudará al educador a enseñarle la mejor forma de proceder para sacar a la luz sus talentos – adoptar la línea de menor resistencia cuando sea apropiado, o abordar la línea de mayor resistencia cuando eso puede evocar un rasgo que está intentando expresarse pero que tiene dificultades en hacerlo.

Una cosa es comprender los rayos a nivel abstracto, pero otra muy distinta es ser capaz de apreciarlos en un individuo. ¿Vendrá esto como resultado de una formación específica que los profesores recibirán?

Sí. Las personas recibirán una formación específica. No es tan difícil reconocer los rayos. Si realmente los estudias y lo conviertes en un hábito mental diario – observar a las personas y concebirlas en función de sus rayos – es relativamente fácil para las personas inteligentes que están interesadas en el tema llegar a ser bastante precisos en la determinación de la estructura de rayos de una persona.

Esto trasladará la educación fuera de las aulas. Cuando pensamos en profesores, a menudo pensamos en un profesor en una clase. No veo razón alguna por la cual no se podría proporcionar un tipo de educación mucho más rica. En vez de un profesor, se podría tener una serie de profesores que no pertenezcan a la escuela y que sean educadores. Podrían ser artistas, científicos, esoteristas, policías, médicos, que les ofrecerían lo provechoso de su experiencia de la vida, que es lo que necesitan los estudiantes.

No necesitan simplemente una enseñanza específica, tal como se da hoy en día, de una línea temática sólo. Necesitan eso también, por supuesto. Pero se puede ampliar la conciencia de un niño. La mayoría de niños descubren de mayores que lo que consideran mejor de su educación provino de unos padres, tíos, profesores, amigos inspiradores – personas que captaron su imaginación en la vida.

Si la comunidad realmente se tomara la educación en serio, como estoy seguro de que con el tiempo se hará, se podrían asignar ciertos días para reuniones con filósofos, científicos, etc., que donarían un día, una semana, o el tiempo que fuera, para asistir a los institutos y escuelas con el fin de ofrecer el beneficio de su experiencia en su línea determinada de trabajo. De esta forma el talento de personas poco comunes, y excepcionalmente dotadas, puede ponerse mejor al servicio de la población en crecimiento.

Antes mencionó algo como “las líneas de menor y mayor resistencia”. ¿Podría explicar un poco más lo que eso significa? ¿Qué es una línea de menor resistencia y por qué uno no debería simplemente seguirla allí donde nos lleve?

A veces es mejor hacer lo que a nosotros nos resulta más difícil. Eso saca a relucir cualidades de autodisciplina que son muy necesarias. No me refiero a una disciplina impuesta, sino autodisciplina, que es probablemente lo más importante que podemos hacer, siempre que se lleve a cabo correctamente. Simplemente disciplinarse sin razón alguna, como lo hacen muchos ascetas, especialmente los ascetas religiosos que se “azotan”, no hace más que endurecer la propia naturaleza de la persona y ponerla en contra del mundo y de la vida.

Si tu línea de menor resistencia es ser más bien perezoso, tomarse la vida con calma, no hacer muchos esfuerzos, bien podría ser un impedimento para avanzar en esta vida determinada desde el punto de vista del alma. Puede ser que necesites abordar las cosas que no te guste hacer, las cosas que son difíciles. Si puedes hacer eso, disciplinarte de este modo, puedes volverte más disciplinado en cuestiones de más relevancia, las que realmente importan.

Creo que esto también es en lo que consiste la educación – disciplinar al individuo en la dirección de su vida, y su potencial, dado por los rayos. Algunas personas tienen rayos, como el 3er rayo, que es muy activo. Toda persona con una mente de 3er rayo tiene una mente muy activa, creativa, viva, llena de ideas. Podría resultar demasiado activa y manipuladora, nunca aprender a sentarse tranquilo, mirar hacia el interior y descubrir el significado de la vida. Luego hay otros rayos, como el 6º, que es muy idealista y ansía la visión y la vida interna superior. Las personas dominadas por el 6º rayo pueden ser a menudo muy poco prácticas en el plano físico externo. Lo mismo ocurre con el 2º rayo, que es muy introvertido. Le resulta muy fácil dirigirse hacia el alma – una línea de no resistencia. Pero el aspecto exterior – la relación con el mundo físico externo y todo lo que este requiere, es algo que a menudo le resulta muy difícil a una personalidad de 2º rayo.

Si uno es capaz de disciplinarse y utilizar sus cualidades inteligentemente (que no es algo fácil de hacer) puedes fortalecer tus puntos débiles y modificar tus puntos fuertes para que, aunque estos todavía prevalecerán, no eliminen los otros aspectos de ti mismo. Fortaleces los puntos débiles al principio a pequeña escala, por medio de pequeñas disciplinas, hasta que constituyan una fuerte voluntad disciplinaria. Eso es educación – autoeducación – en lo que concierne a tratar con tu propia estructura de rayos, que es en realidad tratar con la vida.

Implícito en lo que usted acaba de mencionar está la idea de que los problemas provienen de dos direcciones, principalmente. Una la de tratar con la vida en el plano exterior y saber cómo afrontar el mundo externo, y la otra ese movimiento interior hacia el alma.

Ese es el quid de la cuestión. Hasta un cierto punto de evolución, tú eres lo uno o lo otro: introvertido o extrovertido. Ese es el sendero del discipulado, en el que estás aprendiendo a manejar estas energías que te están conduciendo hacia el interior a la vida del alma y también hacia el exterior a la vida de la personalidad, siguiendo una cierta secuencia. Toda una vida puede ser introvertida hacia el alma, o extrovertida hacia el mundo exterior. En cada caso el individuo experimenta una tristeza interior porque se da cuenta de esto, pero en realidad no puede hacer mucho al respecto. Cuando se ha alcanzado un cierto equilibrio, y cuando la persona ha integrado los vehículos físico, emocional y mental, se convierte en un iniciado. Lo que distingue a un iniciado es que puede dirigirse hacia el interior, ser introvertido, pero también salir al exterior y relacionarse perfecta y fácilmente con el mundo externo, a voluntad.

Parece que nuestra educación actual está orientada esencialmente a aprender a relacionarse con el mundo exterior. Principalmente se nos enseñan ciertas técnicas diseñadas para ayudar a que uno se adapte a la sociedad. ¿Podría decirnos algo sobre los avances que podrían suceder en el futuro respecto a nuestro aspecto interior?

Hoy en día la mayor parte de la educación, de servirnos de algo, es educación dirigida al empleo. A las personas simplemente se las capacita para ganarse la vida en el mundo exterior comercial, bajo el azote de la competencia. Esto cambiará. La competencia tiene que dar paso a la cooperación. Por encima de cualquier otra cosa es la competencia, basada en la codicia y el temor, lo que retiene a la humanidad en su expresión más importante – de su unidad, de su sentido de formar parte de un grupo. Esto tiene que cambiar. Cuando lo haga la gente comprenderá, y los Maestros demostrarán, la realidad del alma. Las personas se darán cuenta de que son almas y se volverán hacia el alma. Entonces la educación para la vida del alma, y la psicología del alma, se convertirá cada vez más en la norma de nuestro sistema educativo.

No quiero decir con esto que sólo tendremos educación religiosa. No estoy hablando de religión en absoluto. El sendero religioso, tal como lo consideran los Maestros, es sólo uno de los muchos senderos hacia la manifestación de nuestra divinidad innata. Dios no mora en la religión, aunque la religión puede ayudarte en la realización de esa divinidad. Cada aspecto de la vida – la política, la economía, la religión, la sociedad en su conjunto, el arte, la cultura, la ciencia, la educación – puede vivirse de una forma tal que lo que llamamos Dios pueda ser conocido y expresado.

Lo divino se convierte cada vez más en una experiencia momento a momento. Es eso en realidad. No es un hombre con barba sentado en el cielo observando que no estés robando, mintiendo o engañando. Está dentro de ti; es tu sentido de lo divino en el interior lo que gradualmente hace que, de robar, mentir, o engañar, pases a no hacer esas cosas. No porque alguien te está diciendo que está mal, sino porque instintivamente sabes que esa no es la forma correcta de convivir con tu prójimo.

Todo lo que dañe o sea perjudicial para otra persona es intuitivamente, instintivamente, incorrecto. Se produce un cambio de comportamiento mediante la autoobservación y la autodeterminación. Todo eso deja de existir a medida que te vuelves más consciente, y estás impregnado, de la cualidad del alma. Eso ocurrirá a una escala cada vez mayor mientras la humanidad cese de competir y aprenda a cooperar – en la familia, en la comunidad, nacional e internacionalmente.

En relación a alcanzar ese estado de poder cooperar y empezar a percibir el alma y sus valores y misión, el Instructor del Mundo, el Señor Maitreya, dice que no se puede hacer nada sin autoestima. ¿Es este un primer paso hacia esa dirección? ¿Es algo en que los padres, los profesores y las escuelas, deberían estar pensando?

Sí, mucho. Una de las cosas más tristes sobre la educación actual es la forma en que se hace callar a los niños, se les dice que están equivocados, se les dice que no hagan eso, que es de niños traviesos. El niño no tiene un concepto de lo que es una travesura. El niño tiene sólo deseos, instintos, y la inquietud por la aventura. Si a los niños se les permitiera hacer todo eso sin estar siempre diciéndoles que son traviesos y están equivocados, crecerían sin estas inhibiciones, esta falta de autoestima. Se sentirían amados, que sus padres realmente cuidaban de ellos, tenían paciencia, estaban dispuestos a escucharles, hablar con ellos, etc. Eso proporcionaría una seguridad interna que se refleja en una capacidad para aprovechar al máximo toda oportunidad que la vida presenta.

Lo que retiene a la mayoría de las personas es una falta de seguridad. Eso es principalmente el resultado de que los padres regañan continuamente a los niños, haciéndoles callar. “Eres tan solo un niño”, o: “¿Qué vas a saber tú?” Todo lo que un niño dice es objeto de burla y no se le concede mucha importancia. No quiero decir que eso ocurra en todas las familias, pero sí en muchas. Incluso entre familias que, por lo demás, están compuestas de personas inteligentes y educadas, hay esa misma forma de silenciar y ridiculizar a sus hijos. A los niños nunca, jamás, se les debería ridiculizar. Simplemente, es una cuestión de conveniencia de los padres inhibir al niño para así mantenerlo bajo un control moderado. Las personas trabajan tanto y están tan cansadas, sus sistemas nerviosos tan tensos, que no pueden soportar la presencia y demandas de sus propios hijos. Resulta una tragedia para ellos, para los hijos, y para la sociedad en general.

La autoestima es una necesidad fundamental en todo ser humano. La carencia de ella es lo que conduce a las personas a cometer delitos, consumir drogas, cometer todo tipo de abusos, e incluso a suicidarse. Todo eso es el resultado directo de la incapacidad de muchos padres de inculcar a sus hijos un sentimiento de amor y comprensión, tratarlos con una cálida y paciente disposición a ayudar, escuchar y relacionarse con el hijo, y proporcionarle esa seguridad esencial.

Parece ser que actualmente la mayoría de profesores invierten cerca del 50 por ciento de su tiempo y energía en la escuela simplemente intentando hacer frente al problema de la disciplina, intentando mantener a los niños a raya, de una forma u otra. ¿Dice usted que si el niño está bien educado por sus padres, le proporcionan ese amor, no existirá este problema?

Absolutamente. Mi Maestro ha escrito para Share International que no se trata de un problema de disciplina en absoluto. Es una cuestión de libertad. Es una cuestión de comprender la validez del niño, su necesidad de autoexpresión.

Cada niño, sea cual sea el nivel de evolución con el cual se encarne, viene al mundo con su propia serie de propósitos. Uno de los principales es el de aprender a vivir en paz y armonía con el resto de nosotros, con todas las personas con la que él o ella entabla relación. La posibilidad real de llevar esto a cabo es escasa en la actualidad. Te puedes considerar un individuo muy excepcional si entras en la vida en el seno de una familia, una escuela, una comunidad nacional, en donde todo lo que necesites resolver en la vida como propósitos del alma está a tu alcance.

Necesitamos reconocer que los más jóvenes son únicos. Son hijos de Dios evolucionando hacia la manifestación de esa divinidad y filiación. ¿Cuántas personas ven a un niño de esta manera? Muchos padres quieren a su hijo, pero se puede querer a un hijo y no respetarle. Decir que tú realmente respetas su unicidad y validez a cada momento, creo que es una gran afirmación. Pocas personas satisfacen esa necesidad del niño.

Celebramos el Año Internacional del Niño, pero eso es representativo – de proporcionar este respeto al niño. El mismo hecho de que tengamos el Año Internacional del Niño, no obstante, incluso si ese es sólo un eslogan pasivo, significa que estamos empezando a comprender la validez del niño y la necesidad de respetarle.

Un niño, sea cual sea su punto de evolución, entra en encarnación con todos sus logros pasados. Actualmente vive una niña maravillosa, de 11 años de edad, que pinta cuadros que se dice que son como los de Picasso, Matisse, o Chagall – obviamente una niña tremendamente dotada. Es rumana, vive en Norteamérica, y ya goza de un enorme éxito. A esta niña se le permite pintar. Es un genio, y se le permite ser un genio. Y lo hace. En vez de salir a la calle a jugar, pinta unos enormes lienzos y los cubre de las más interesantes y bellas ideas.

A los niños se les debería introducir en todo lo que necesiten para promover sus talentos. Esto tiene que ver con el hecho de respetar al niño como alma. Si tu respetas a cada niño como alma, y comprendes que detrás de él está todo esto, le proporcionas el entorno en el que eso puede salir a la luz, surgirán maravillas de creatividad. No os podéis ni imaginar el florecimiento de la creatividad que tendrá lugar en todo el mundo, no sólo cuando eso se convierta en la norma, sino cuando millones de personas no se mueran de hambre, de desnutrición, de falta de agua potable, de enfermedades, y otras muchas causas.

¿Se imagina unos tipos especiales de escuelas para tipos especiales de desarrollo?

Unos tipos especiales de educación para niños especialmente dotados – no necesariamente escuelas especiales. Puede ser en la misma escuela. Pero tiene que haber distintos departamentos que acomoden, realcen y desarrollen los talentos de estos niños especialmente dotados. De lo contrario, la raza se resentirá.

Actualmente, si tú eres un niño especialmente dotado, normalmente tarde o temprano estos dones se demostrarán, sean cuales sean las circunstancias. Pero puede perderse una cantidad inmensa de tiempo en el proceso. Algunos demuestran sólo una parte de lo que su potencial bien podría haber sido porque no fue advertido en el momento en que la persona más lo necesitaba. Eso conllevará una capacitación de los profesores a niveles cada vez más altos. Por lo que se refiere a la educación, será sólo tan buena como lo sea la calidad de los profesores. Yo diría que capacitarlos es el primer paso fundamental en todas las nuevas necesidades educativas.

Hay algunos escritos, particularmente por el Maestro DK, sobre la posibilidad de que las escuelas empiecen a concentrarse más en el problema de extenderse más allá de la mente hasta el alma. ¿Prevé que esto ocurra?

Sí, absolutamente. Obviamente, se necesita disciplinar los instintos. Se necesita realzar y desarrollar el intelecto, la mente y el cerebro. Y se necesita evocar la intuición. Estos son pasos cada vez más altos. Cuanto más avanzado esté el individuo, un mayor papel desempeñará la intuición. El puente hacia ella, el “antahkarana” que se crea por medio de la meditación y el servicio, se dará a conocer como una parte concreta del plan de estudios educacional. Tu tienes que construir el puente. La meditación, por tanto, en un cierto momento del sistema educativo, tendrá que introducirse como la forma, por excelencia, de crear el puente hacia el alma.

Es interesante que usted mencionara la meditación y el servicio. Muchas escuelas están ya introduciendo componentes de servicio en su educación. Muchos institutos y facultades lo han incluido como parte de los requisitos a la hora de acceder a un título. Es bueno creer que esto ya está ocurriendo.

Sí. Cuanto más relacionado esté el niño con la comunidad a una temprana edad, más normal y natural se volverá esa cualidad del servicio.

Siguiendo la misma línea, ¿sugiere usted que la meditación se enseñará en nuestras escuelas, institutos o facultades?

Sí. No debería nunca ser impuesta tempranamente. No creo en hacer que los niños pequeños mediten, pero iniciarse en la meditación es beneficioso. Anteriormente mencionamos el problema de la disciplina. Si los niños empezaran el día tan solo sentándose en silencio durante cinco minutos y realizaran unas pocas respiraciones profundas, pensando en silencio sobre ellos mismos y quizás en lo que van a hacer durante el resto del día, permitiendo que estas respiraciones les aquieten, se podría conseguir un ambiente completamente distinto en la escuela.

¿Y luego para los niños un poco más mayores, se les introduciría en una formación más técnica en meditación?

Sí, unos inicios en meditación, o una meditación muy ligera, en la cual se enfoque la concentración. Hay que aprender a concentrarse, utilizar la mente, meditar y construir el puente hacia el alma. Hay momentos determinados para hacer todo esto.

No puedo delimitar edades porque los niños varían enormemente dependiendo de su punto en evolución. Los que están más evolucionados pueden empezar a una edad más temprana que los que están menos.

Hay un último tema que habría que abordar: la televisión y sus efectos en los niños.

Yo diría que la televisión tiene uno de los efectos más negativos en los niños. No es culpa de los niños, sino del tipo de televisión. Me he dado cuenta de que las personas que meditan en Norteamérica, por ejemplo, tienen muy poca concentración. El espacio de tiempo de su atención es muy reducido. Creo que se debe en su mayor parte a una interrupción de la atención a una edad muy temprana, por ver la televisión comercial. Es cómodo levantarse y tomar una taza de café, o lo que sea, pero interrumpe tu atención en medio de un programa. Tu interés se mantiene hasta un punto determinado y luego de pronto hay una pausa, y esa pausa se prolonga hasta casi más tiempo que el fragmento anterior de la serie o programa que estabas viendo. Eso es terrible para la concentración. Si es mala para los adultos, también lo es mucho para los niños. La programación infantil no es mejor en lo que concierne a esto. Tienen su propia clase de anuncios desagradables diciéndoles que sus padres les compren esto, eso y lo de más allá. Esto es algo social. Tiene que ver con la competencia, la codicia, los incorrectos sistemas económicos del mundo, que cambiarán cuando la cooperación y el compartir sustituyan el actual sistema competitivo.

A los niños se les tiene que enseñar a concentrarse. No siempre surge de forma natural. Con algunos niños sí que es así: los más evolucionados, naturalmente, pueden normalmente concentrarse. Sin embargo hay muchos niños con talento que no se pueden concentrar en absoluto.

¿Se imagina a la televisión desempeñando un papel más positivo?

Sí, claro que sí. La televisión se convertirá en la gran profesora del mundo, pero tendrá que cambiar radicalmente en su contenido, su esencia. Cabe imaginar pantallas de televisión en todos los hogares, donde los niños puedan aprender historia en su sentido real – historia global, no la nacionalista y chauvinista, sino la historia de la humanidad a lo largo de los siglos – y verse relacionados con ella. Los Maestros pueden proyectar en las pantallas de televisión una panorámica de la vida en el pasado más distante, en los días de la Atlántida, y también hacia un futuro, ofreciendo imágenes de lo que podrá ser. Habrá maravillosos programas para niños proyectados en las pantallas de televisión por los Maestros. La televisión será la herramienta clave mediante la cual Maitreya y los Maestros enseñen a la humanidad.

[Esta entrevista tuvo lugar en noviembre de 1996 y fue publicada en el ejemplar de julio/agosto de 1997 de Share International]

Capítulo 3. Servir otra vez

Servir otra vez

Por el Maestro – –, a través de Benjamin Creme

Puesto que el tiempo es realmente corto hasta que la humanidad vea al Cristo, sería sabio considerar, de alguna manera, las posibles repercusiones de ese suceso trascendental. Primero, los hombres despertarán a una nueva situación, una completamente desconocida y singular: nada similar habrá sido la experiencia de alguien con vida; nadie, en ninguna parte, habrá escuchado antes los pensamientos emitidos en aquel día de los días. Nunca antes, los hombres habrán escuchado el llamado a su divinidad, el desafío a su presencia aquí en la Tierra. Cada uno, individual y solemnemente solo, conocerá en ese momento el propósito y significado de su vida, experimentará nuevamente la gracia de la niñez, la pureza de la aspiración limpia del yo. En estos preciosos minutos, los hombres conocerán nuevamente la alegría de la plena participación en las realidades de la Vida, se sentirán unidos unos a otros, como la memoria de un pasado distante.

Repentinamente, los hombres comprenderán que su vida hasta ahora era una cosa superficial, falta, para la mayoría, de todo lo que hace querida a la vida: fraternidad y justicia, creatividad y amor. Muchos sabrán por primera vez que ellos cuentan, que ellos importan en el esquema de las cosas. Un sentimiento desconocido de autoestima reemplazará su presente desesperanza: las drogas de todo tipo dejarán de dominar a los hombres. Silenciosamente, las lágrimas de los hombres fluirán en humilde gratitud y anhelo por el bien.

Santidad

Desde ese momento en adelante, un nuevo espíritu de santidad prevalecerá sobre la Tierra; los hombres caminarán de puntillas durante un tiempo. Pronto, sin embargo, los hombres comprenderán que los cambios necesarios en el mundo son vastos, múltiples, requiriendo paciencia y dedicación, imaginación y confianza. Poco tiempo después, los hombres en todas partes se dedicarán al trabajo de reconstrucción, de rehabilitación del mundo. La ayuda a los pobres y hambrientos ocupará el primer lugar, y de esta forma acabará para siempre una blasfemia entre los hombres: millones conocerán por primera vez la silenciosa felicidad de la necesidad satisfecha – nunca más las imágenes agonizantes de los hambrientos deshonrarán las pantallas de los prósperos; ya no verán los hombres morir a sus hermanos ante sus ojos. Así terminará un oscuro capítulo en la historia de la raza.

Acometida

Cambios, desiguales en alcance, ocuparán las mentes y corazones de los hombres; nada sino lo mejor del pasado prevalecerá ante la acometida de lo nuevo. Diariamente, las transformaciones serán registradas para que los hombres comparen y admiren: un nuevo mundo se construirá en la brillante luz del día. Todos, a su manera, participarán, cada uno añadirá su visión y contribuirá al todo.

Problema

Para muchos, la misma presencia del Cristo constituirá un problema: sus creencias sostenidas durante largo tiempo serán sacudidas hasta su esencia. Para ellos, un período de examen de conciencia será inevitable mientras intentan comprender el significado de la nueva dispensación; las creencias antiguas tardan bastante en desaparecer y causan un daño penoso durante el proceso. Sin embargo, millones responderán con un corazón alegre, felices de aceptar al Instructor entre ellos. Pocos, con el tiempo, se opondrán al reconocimiento común de que el Cristo, en la persona de Maitreya, camina otra vez sobre la Tierra.

Educacional

Aquellos relativamente pocos que han mostrado el camino en preparación para este momento se encontrarán que se les ofrece un nuevo campo de servicio: un esfuerzo educacional de gran alcance. De todos los lugares llegarán las preguntas; un hambre de conocimiento largo tiempo sentido, como un río contenido en un dique, romperá y desbordará sus márgenes. Muchos buscarán saber los fundamentos y la historia de este suceso; para otros, el futuro inmediato será su principal preocupación. Sin embargo otros sentirán la necesidad de analizar y cuestionar cada explicación, insatisfechos al final con todo excepto sus propias creencias. La persuasión y el tacto, por lo tanto, deben estar al orden del día, para evitar la embestida de la intolerancia y el orgullo.

Las sociedades, en todo el mundo, desempeñarán su papel, asegurando la amplia difusión de las enseñanzas necesarias. Mucho queda por darse, pero, ya, mucho permanece sin abrir y sin leer en las manos de los hombres. Esforzaos, es el consejo, para inculcar el hábito de leer mucho, para así informar y guiar a los buscadores en el sendero. El estudio sistemático de las enseñanzas, y los serios intentos de vivir los preceptos de Maitreya, darán el equilibrio necesario y la autoridad para enseñar. Cada uno, así equipado, puede valerse de esta oportunidad de servir otra vez. Aprovechadla, es el consejo, con la mayor prontitud y humilde orgullo.

(Share International, Agosto/Septiembre 1994)

Servir otra vez

El siguiente artículo es una versión editada de la charla de Benjamin Creme, impartida durante las Conferencias de Meditación de Transmisión de julio de 1994 en San Francisco, EEUU, y de septiembre en Kerkrade, Holanda.

[La charla estaba basada en el artículo anterior del Maestro de Benjamin Creme, “Servir otra vez”.]

Kali yuga

“Primero, los hombres despertarán a una nueva situación, una completamente desconocida y singular: nada similar habrá sido la experiencia de alguien con vida”.

Yo no sé si habréis pensado en ello, pero esto es evidentemente cierto. Cuando Maitreya hable como el Instructor del Mundo para la nueva era, instruyendo a la humanidad con ciertas ideas que nosotros, como estudiantes de la tradición esotérica, damos por sentadas y con las que nos hemos familiarizado en el proceso de dar a conocer Su presencia, la mayoría de la gente va a tener una revelación extraordinaria. El mundo en su conjunto no sabe que la Jerarquía existe. Ha oído que el Cristo existe, pero viviendo arriba en el cielo en algún remoto lugar en el firmamento – esperando el fin del mundo para volver sobre una nube. Esto, como ya sabéis, es la expectativa general de los cristianos ortodoxos. Las otras religiones tienen igualmente sus inverosímiles escenarios para la venida del Instructor entre nosotros. Los musulmanes esperan al Imán Mahdi quien, de la misma manera, sólo puede venir en el Día del Juicio Final, nuevamente en el fin del mundo; y a Damasco, “el centro del mundo”, al mediodía, cuando aparecerá repentinamente y dirá: “He venido. Dadme pan. Dadme ropas.” Los hindúes tienen su propia interpretación, esperan al Kalki Avatar o el regreso de Krishna, al final del Kali Yuga.

Oí el otro día que Sai Baba había anunciado recientemente que el Kali Yuga había terminado, que estaba ahora llegando a su fin. Yo pensaba que había dicho eso hace varios años, y nosotros lo publicamos en Share International, ¡pero es que nosotros estamos siempre por delante de los acontecimientos! Mi Maestro afirmó, como lo hiciera Swami Premananda, que el Kali Yuga estaba desde luego terminando y nosotros publicamos eso al mismo tiempo.

No obstante, como siempre, ha habido un rumor proveniente de Puttaparti, de que Sai Baba ha dicho que el Kali Yuga ha terminado ahora, y que esta semana, desde el lunes 18 hasta hoy viernes 22 Julio de 1994, ha sido un período muy importante en la vida de esta tierra. Que yo sepa, Él no ha explicado por qué fue importante, por qué fue tan crucial. Yo lo he verificado, por supuesto, con mi propia fuente de información. En efecto, lo que parece ser a lo que se refería Sai Baba es que esta semana es la culminación de un gran período de ensayo y prueba para la tierra, y que la tierra lo ha superado sin peligro – es decir, principalmente la humanidad, aunque no solamente la humanidad.

Por ejemplo, una gran batalla ha tenido lugar, en los niveles Cósmicos, entre las fuerzas de la Luz, bajo Maitreya, y ciertas fuerzas Cósmicas malignas. Esto ha culminado recientemente en un triunfo de nuestra Jerarquía Espiritual. Maitreya ha estado esperando justamente un momento semejante para emerger abiertamente. Como ya sabéis, en otras ocasiones, en particular en 1985 cuando Maitreya estaba preparado para presentarse a un grupo de periodistas que se reunirían en Londres, tuvo lugar una gran batalla, de nuevo a niveles Cósmicos, entre estas fuerzas y nuestra propia Jerarquía planetaria. Esta, también, terminó con un triunfo de nuestra Jerarquía, pero a expensas de la presentación de Maitreya. Fueron necesarios todos los esfuerzos combinados de la Jerarquía para contener la ofensiva que fue lanzada.

Yo conozco las señales. Yo sé que durante un período semejante cuando tienen lugar las batallas cósmicas, sobre las cuales la humanidad no sabe nada, mi Maestro llega a estar muy remoto. Puedo sentir Su lejanía. Aunque Él responda y conteste a preguntas, es como si Sus respuestas vinieran a través de una serie de filtros y barreras. Todos los Maestros estaban centrados totalmente, meditando. Lo mismo sucedió en los dos o tres meses antes de julio de 1977, cuando Maitreya descendió desde Su retiro en los Himalayas.

Habiendo aceptado la invitación para aparecer en una importante cadena de EEUU, ha esperado el mejor momento posible para hacerlo. Este sería cuando las energías espirituales en el mundo estuvieran en su mayor plenitud, cuando se hubiera almacenado una reserva que garantizara (en la medida en que esto pueda siempre garantizarse) una respuesta correcta de la humanidad. Para que no se malgastara, que la máxima respuesta de la mejor clase, positiva y de buena acogida, surgiera de tal emisión.

Durante los Tres Festivales Espirituales, en abril, mayo y junio, poderosas energías se vertieron en el mundo – el Espíritu de Paz, el Buddha, el Avatar de Síntesis, las energías de Acuario enfocadas a través de Maitreya, y así sucesivamente. Todo esto ha ido acumulándose con tremenda potencia. El Avatar de Síntesis, en particular, lo he experimentado como nunca antes, llegando también con la fuerza de Shamballa, lo cual es inusual; normalmente es uno u otro. Esto ha construido una barrera contra estas fuerzas Cósmicas que han sido dirigidas contra nosotros, una última trinchera, si lo preferís, de estas fuerzas materialistas, tratando de evitar la manifestación de nuestra Jerarquía Espiritual abiertamente en el mundo.

No han triunfado, no triunfarán, y el camino está ahora despejado para la abierta manifestación de Maitreya y los otros Maestros. Yo creo que es esto a lo que se refirió Sai Baba cuando dijo que el período del 18-22 de julio sería de la mayor importancia. Ha girado la rueda. Estamos ahora en la era de Acuario. Sé que Maitreya dijo que cuando la tierra se relentizara en su revolución, atraída simbólicamente más cerca del sol, que sería el giro de la rueda. Ese fue el comienzo de un proceso que ha culminado ahora. Estamos al final del Kali Yuga, y al final del Kali Yuga, Kalki Avatar puede venir. Maitreya es, por supuesto, Kalki Avatar.

Incluso en el Día de la Declaración, dudo mucho que Maitreya diga: “Yo soy el Cristo. Probablemente diga algo así como: “Muchos millones Me esperan como el Cristo, y es para cumplir sus expectativas que Yo vengo.” Algo de esa naturaleza.

Él presentará al mundo en su conjunto el hecho de que Él ha estado viviendo en los Himalayas, en lugar de en “el cielo”, estos ultimos 2.000 años y más; que Él es el guía de un gran grupo de hombres similarmente, si no igualmente, avanzados, y que también Ellos en número creciente, estarán en el mundo. Ya están entre nosotros un gran número, 14 incluyendo a Maitreya.

Esto será una revelación para la humanidad. Hay una cosa de la que estoy en desacuerdo con el Maestro DK. Encuentro muy difícil estar de acuerdo cuando Él dice que la idea de Jerarquía se ha infiltrado hasta “el hombre de la calle”. Podría pensar que probablemente todo el mundo en California hoy ha oído acerca de los Maestros. ¿Pero en la ciudad de Kansas? ¿Cleveland? ¿Detroit? Lo dudo. ¿Manchester? ¿Birmingham? ¿Bremen? ¿Yokohama? No, pienso que hay muchos lugares en el mundo, la mayoría de ellos en particular, donde la idea de la Jerarquía no ha penetrado nunca en la conciencia de la gente.

Con todo, van a enterarse de esto por primera vez en el Día de la Declaración. Y van a oír sobre ello de Aquel que lo sabe, quien dirige a todo el grupo de Maestros, y de esta milagrosa manera siendo sus mentes adumbradas. Como lo dice el Maestro, “individualmente y solemnemente solos” oirán esta voz en sus corazones. ¿Podéis imaginaros la experiencia que esto supondrá para la mayor parte de la humanidad, que nunca antes ha oído hablar acerca de los Maestros o de un Cristo que no está arriba en los cielos; un gran Instructor que está realmente ahí en la pantalla de televisión hablando por primera vez con la totalidad de la humanidad de esta extraordinaria manera? Podéis imaginaros lo que esto significará, la conmoción en la conciencia de la mayor parte de la humanidad, probablemente la mayoría de los cinco mil quinientos millones de personas que viven en el mundo.

Todavía no he podido comprender la inmensidad de este suceso. Lo he dicho tantas veces, pero nunca hasta este momento, y probablemente ni en este momento, he sido capaz de comprender el enorme impacto de ello, la enormidad, la novedad, la originalidad, de este suceso. Por primera vez en la historia, habrá un contacto telepático mundial. El mundo entero estará en contacto con un solo hombre, oyendo Sus palabras entrando en sus mentes en su propio idioma, hablando directamente con ellos, “individualmente, y solemnemente solos”. Cada individuo estará mirando a la pantalla. Se mirarán unos a otros para preguntarse: “¿Estás oyendo lo que yo oigo?” A causa del tono de voz, por así decirlo, el tono del pensamiento, la solemnidad de las ideas, la inmensidad de estos conceptos, la gente experimentará lo que nunca han experimentado en sus vidas. Esto es fenomenal. Estamos ante un momento único en la historia de este planeta.

“Completamente desconocida”. Este es el eufemismo del año. “Completamente desconocida y singular.” Una nueva situación. Repentinamente, la gente sabrá que no tenemos que esperar a que desciendan ovnis para tener Seres iluminados entre nosotros. Sabremos que ‘ese’ hombre es el Ser más iluminado que probablemente podamos conocer. Y Él no está solo; Él tiene a un grupo grande de hombres similarmente iluminados que van a vivir entre nosotros, que van a ser accesibles: para saber, para aprender de ellos, para guiar y aconsejar a la humanidad. Esto debe significar un fenomenal alivio del peso de la inquietud y la depresión. Podéis imaginar qué efecto tendrá esto cuando la humanidad, viviendo principalmente en la tensión e inquietud, oiga Sus palabras de esperanza e interés.

La mayoría de las personas, ya estén al borde de la muerte por inanición o sean multimillonarias, viven bajo el estrés. Cualquiera que viva hoy en día y sea medianamente sensible debe estar viviendo bajo condiciones de esfuerzo, de tensión: de expectativa interior a causa de su sensibilidad como alma, pero quizás sin saber qué es lo que está sucediendo. Respondiendo a las energías quizás negativamente, encontrándolas simplemente una imposición, tratando de llevarles en direcciones a las que no quieren ir. Otros aceptan con agrado estas energías, y sin saber que ellas están ahí, sacan al exterior las ideas constructivas que darán forma a la experiencia de las energías. La gente va a tener estas diferentes reacciones, no solamente a las energías, sino a Aquel que lleva estas energías, el Portador de Agua. Si Él se llamará a Sí mismo el Portador de Agua en ese día, yo no lo sé. Mi suposición es que lo hará.

“Nadie, en ninguna parte, habrá escuchado antes los pensamientos emitidos en aquel día de los días. Nunca antes, los hombres habrán escuchado el llamado a su divinidad, el desafío a su presencia aquí en la tierra.”

Es un desafío. Maitreya presentará al mundo una elección: continuar como estamos, en las viejas, codiciosas, egoístas, muy humanas maneras, y destruirnos a nosotros mismos, o demostrar por fin el potencial divino en cada persona al comprender las realidades de la vida: el hecho de la unidad del alma; de la unidad, por lo tanto, de la humanidad como un grupo de almas en encarnación. Esto será una revelación para la mayoría de la humanidad.

Millones de personas ya creen en el alma, creen en la idea del alma, pero tienen muy poca noción, me parece a mí, de lo que es realmente el alma. Para la mayoría de los cristianos, y no solamente para los cristianos, el alma es una maravillosa, hermosa, poderosa entidad divina que vive arriba en el cielo y que, cuando morimos, nos presentamos ante ella y la conocemos por primera vez. Y que esto es el fin; entonces continuamos como almas con un arpa si nos gusta. Y un día en el fin del mundo el Cristo descenderá y habrá un gran éxtasis en “el cielo”.

Es una idea hermosa, pero es una idea mística. La verdad es aún más hermosa, más maravillosa: esa divinidad puede ser, está programada, planeada para que sea, manifestada en el plano físico. Esto es un misterio más grande y de una mayor belleza que cualquier éxtasis en “el cielo”. Traer la realidad del alma, esa divinidad, al plano físico y demostrarla como un Maestro, o un Krishnamurti, o un Leonardo da Vinci, es, a mi parecer, un misterio y belleza mayor que la idea mística de unión en “el cielo”.

Eso será una súbita revelación para la humanidad. Nosotros sabremos que somos almas. Se nos presentará de tal manera que inmediatamente comprenderemos su realidad y sentiremos esta divinidad en nosotros mismos. El Principio Crístico, la energía que Maitreya encarna, fluirá, como Él ha dicho, en tremenda potencia. Será como si, Él dice, “Yo abrazase a toda la humanidad”. Eso será una experiencia extraordinaria para todos nosotros.

Propósito y significado

“En estos preciosos minutos”, dice el Maestro, “Cada uno individual y solemnemente solo, conocerá en ese momento el propósito y significado de su vida.” Por primera vez comprenderemos, durante este adumbramiento, escuchando las palabras de Maitreya, el esbozo de la realidad de nuestra estructura espiritual como espíritu, reflejado como almas, involucrados en el plano físico como la personalidad humana. Esto llegará a estar claro, comprendido repentinamente, si no completamente entendido, por millones de personas por primera vez – un suceso formidable para la mayoría de la gente, escuchando ideas con las que ya están familiarizados aquellos interesados en las enseñanzas esotéricas, incluso si realmente no las comprenden y experimentan como una realidad.

Cada uno “individual y solemnemente solo” sabrá esto durante ese corto tiempo, cuando Maitreya esté adumbrando al mundo, quizá media hora, 35 minutos, a lo sumo. Durante ese tiempo el mundo permanecerá quieto. Nada más podrá hacerse, todos estarán escuchando, experimentando las ideas, mirándose a sí mismos según Él hable de corazón a corazón, para que su atención esté centrada en su realidad, en su cualidad de Ser en el corazón, no en su sentido de sí mismos como el Sr. Smith o la Sra. Johnson o quien sea. Repentinamente, durante ese tiempo, la humanidad se experimentará a sí misma por lo que realmente somos, almas en encarnación, seres divinos.

Entonces, habiéndonos dado el sentido de nuestra divinidad, Él presentará el desafío a esa divinidad. Hablará de las necesidades del mundo: el hecho de los millones que padecen hambre, “una blasfemia en medio de los hombres”, como el Maestro lo llama. Él mostrará este problema como la primera prioridad esperando a una regenerada y renovada humanidad. Él mostrará que sin afrontar el problema del hambre y la inanición en medio de la abundancia nosotros nunca daremos un paso adelante en la demostración de la divinidad de la cual Él está dando a la gente una muestra, quizás por primera vez. Según escuchemos, sentiremos que somos divinos. Nos veremos a nosotros mismos bastante diferentes de lo que pensamos. Recordaremos nuestros sentimientos de la niñez. El Maestro lo pone de una manera tan hermosa: “Cada uno, individual y solemnemente solo, conocerá en ese momento el propósito y significado de su vida, experimentará nuevamente la gracia de la niñez, la pureza de la aspiración limpia del yo.”

La belleza del niño es que tiene toda la aspiración del alma en encarnación. En ninguna manera manchada con escepticismo, con cinismo. Sabe que esto es lo mejor para el mundo. Dice: “Si hay enfermedad en el mundo, debería eliminarse por “arte de magia”. ¿No sería maravilloso si nosotros pudiésemos eliminar por arte de magia todos los males del mundo? “Cada niño quiere, y emplea la idea de la magia, para librarse de los problemas del mundo – una aspiración totalmente altruista. Cuando el corazón hable, cuando la energía del Cristo, fluyendo a través de los corazones de la humanidad, despierte en cada uno de nosotros esa temprana, pura aspiración, el mundo se volverá hacia Él.

Alegría

“En estos preciosos minutos, los hombres conocerán nuevamente la alegría de la plena participación en las realidades de la vida; se sentirán unidos unos a otros, como la memoria de un pasado distante.”

La gente se dará cuenta por primera vez de que, hasta entonces, sólo han jugado en la vida. Que nunca han tocado realmente la esencia de lo que es la vida realmente; quizás como niños, sí, pero nunca con esa experiencia simple, espontánea y directa de lo que es, de lo que la vida es realmente en este momento, de la forma en que el niño automática e instintivamente hace. Todo de esa plena, rica, total absorción y concentración en la experiencia de momento a momento de la vida tal y como es, está cubierto por tensiones, por ‘busy-nesses’ (N.T. Juego de palabras entre negocios y ajetreo), por todas las preocupaciones y problemas que rodean a cada ser humano adulto en el mundo. Pocos pueden, durante mucho tiempo, experimentar el placer total de la belleza de la vida, de la total absorción en esa realidad.

Durante ese tiempo, durante esa media hora, o lo que sea, la totalidad de la humanidad experimentará esa alegría infantil de estar verdaderamente vivo. Y de estar vivo, no sólo físicamente, una sensación de bienestar, de buena salud, sino un sentimiento de ser una totalidad, conectado a la realidad de la vida en todos sus diferentes niveles. Esto es nuevo, y aún así la gente sentirá: “Esto es, y tiene que ver con todos.” Se sentirán conectados unos a otros aunque no se estén viendo porque sabrán que todos en el mundo están teniendo la misma experiencia. Algunos, por supuesto, en mayor grado que otros. Algunos se preocuparán con todo lo que oigan. Otros abrirán sus corazones y lo asimilarán y lo experimentarán por la bendición que es.

“Como la memoria de un pasado distante.” La gente tiene, en el mismísimo asiento de su conciencia, el sentido de vidas pasadas, de experiencias pasadas, de la experiencia del alma, de vida fuera del cuerpo, así como la vida en el plano físico. Esto se encuentra en el centro de la conciencia de cada ser individual. Y en ese momento, ellos experimentarán una relación con toda su experiencia previa como persona, y sabrán que ese contacto es la realidad para todos. Todos nosotros somos partes de un gran Superalma. En el plano físico este hecho proporciona el sentimiento de fraternidad, de interrelación y en el caso de la mayoría de la gente, “como la memoria de un pasado distante”, algo desde muy atrás se registrará y ellos dirán: “Sí, ¡esto es la verdad! Así es como es.” La verdad de lo que Maitreya esté diciendo llegará a ser una experiencia en un sentido energético, y también de conciencia y memoria. Las palabras, el significado de las palabras, la información, y la misma experiencia del Principio Crístico despertará todo esto en todos.

“Repentinamente, los hombres comprenderán que su vida hasta ahora era una cosa superficial, falta, para la mayoría, de todo lo que hace querida a la vida: fraternidad y justicia, creatividad y amor”.

Existen pocos que conocen lo que es la fraternidad, y la justicia es un sueño soñado por muchos, luchada por muchos, y, hasta ahora, nunca alcanzada a una escala mundial. Algunos han alcanzado un grado relativo de justicia: los sindicatos han luchado por la justicia en su vida industrial; la gente ha luchado por la justicia política, por la justicia económica. Desde siempre, parece ser, la mayoría de la gente ha luchado por la justicia, porque es el concepto número uno en la mente humana. Significa correctas relaciones; ese es el significado de justicia. La gente sabe instintivamente en su mejor y más elevado momento que el significado de la vida es el de demostrar correctas relaciones. Pero ¿cómo podemos hacerlo cuando no hay justicia?

Algunas personas se exaltan y motivan fuertemente por la injusticia. Otros sufren la injusticia durante mucho tiempo antes de reaccionar. Pero todos, en el centro de su ser, anhelan la justicia. No puedo imaginar a nadie que, simplemente sin motivo, le guste la injusticia. Pueden sobrellevarla, pueden en realidad crearla por sus acciones egoístas, pero nadie la propone como la mejor relación posible que podríamos tener. Ellos no serían tan estúpidos; sabrían que nadie les creería. La justicia se toma, como el amor se toma, como una expresión de la naturaleza de nuestro ser divino. Y es indivisible. Sólo existe una justicia, un amor, una libertad, y eso es lo que la gente anhela. Anhelan la justicia, incluso aunque puedan hacer lo contrario. La gente anhela, muy a menudo, aquello de lo que son menos capaces de demostrar. Pero debido a ello, lo anhelan. Anhelan aquello que saben que está mal expresado en su comportamiento, en su naturaleza. Es la base de la culpabilidad. Puede también ser la base de un gran esfuerzo revolucionario.

“Muchos sabrán por primera vez que ellos cuentan, que ellos importan en el esquema de las cosas.”

La mayoría de la gente, en todas partes, tiene la idea de que ellos no valen nada a menos que nazcan en una familia rica o en una situación de poder. A no ser que ellos estén equipados con un poderoso cerebro y una gran ambición y el impulso, la energía, para conseguir el cumplimiento de su deseo, piensan que no cuentan. Se sienten como ‘fracasados’. Durante siglos nuestras injustas estructuras políticas y económicas han creado esta ilusión que tiene la mayoría de la gente: que ellos no cuentan. Que son simplemente nadie, peones, labradores, “los trabajadores”, zánganos, ahí para el beneficio de otros.

Si has nacido en una situación de poder, si tu padre es rico, si te puede dejar mucho dinero, o una posición de poder, si puedes comenzar desde una situación semejante, la tendencia, a menos que seas un individuo notablemente avanzado, es la de ser complaciente con esa situación – para aprovecharse de las injusticias que esta crea y fortalecerlas. El principio del deseo de la personalidad (no me refiero en todos los casos por supuesto; ha habido reformadores maravillosos) se ha empleado para aumentar las ventajas que los poderosos ya poseen. Este es el motivo por el cual el mundo cambia tan lentamente.

Hay muchas personas poderosas en el mundo que saben los cambios que el mundo necesita, pero que nunca buscan llevarlos a cabo. Por el contrario, frecuentemente tienden a fortalecer las desventajas para otros que claramente ven. Tienden a hacer crecer más sus fortunas, su posición más fuerte. Es para ellos un proceso de autodefensa. Mantienen, o tratan de mantener, la situación. La situación está a punto de cambiar en cada aspecto de la vida; ha llegado el momento de manifestar estos cambios. Solamente por esta misma razón, mucho de lo que Maitreya dirá será muy desagradable de escuchar para una gran mayoría de individuos actualmente poderosos y privilegiados

Autoestima

“Un sentimiento desconocido de autoestima reemplazará su presente desesperanza. Las drogas de todo tipo dejarán de dominar a los hombres.”

La mayoría de la gente acude a las drogas porque tienen un sentido de falta de esperanza. Como dice Maitreya, padecen una “inanición espiritual.” No ven ninguna esperanza, ningún futuro. Nada de lo que hacen jamás parece funcionar. A menudo se encuentran en un nivel social tan bajo que no existe ninguna posibilidad de que puedan lograr lo que probablemente anhelan: poder, riqueza, admiración, amor, afecto, todas las cosas que todo el mundo anhela pero que poca gente realmente alcanza. Requiere mucha energía, mucha de lo que se llama ‘suerte’, y mucho trabajo duro para realizar las ambiciones que muchas de las personas que están enganchadas a las drogas tienen, pero que no tienen posibilidad de conseguirlas. Saben que no tienen la energía, las ventajas. A menos que puedan conseguir dejar las drogas, no existe la más mínima esperanza. Estando enganchados, no tienen la ambición, sino sólo la idea de la ambición. Sobre todo no tienen la voluntad para salir de esa situación. Si no se aplica la voluntad a la situación, nada puede cambiar. Pero cuando un sentimiento de autoestima toma el lugar de la desesperanza, entonces todo es posible. Y cuando acompañan a esta recién encontrada autoestima los cambios sociales, políticos, y económicos, y establecen una norma en la que todo el mundo tiene un lugar, en la que todo el mundo cuenta, entonces tendremos una sociedad completamente nueva.

“Silenciosamente, las lágrimas de los hombres fluirán en humilde gratitud y anhelo por el bien.”

La gente es cínica, pero en su interior no es realmente cínica. La mayoría de la gente, la gran mayoría de la gente en todas partes, anhela el bien. Anhelan el bien porque saben que es lo único que merece la pena tener. Saben que lo que llamamos correctas relaciones, correctas relaciones humanas, no sólo es el próximo logro predestinado de la humanidad, sino que es bueno, algo que esperar con ilusión, algo que es necesario.

Todo el mundo anhela amor, afecto, armonía, el establecimiento de las condiciones en las que su creatividad pueda manifestarse. Para la mayoría de la gente esto no está disponible. Para la mayoría de la gente, la creatividad es un sueño, algo que murió en la infancia, antes de que incluso tuvieran una oportunidad para ser creativos. Esta es la realidad para la mayoría de los cinco mil quinientos millones de personas en el mundo. Las personas que tienen la oportunidad, los estudios, y el apoyo, financiero o de otro tipo, de ser creativas son relativamente pocas; son los afortunados. No es porque sean superiores, es porque se han dado diversas circunstancias que determinan si algunas personas tendrán ese tipo de ‘suerte’ o si serán relegadas al cubo de basura.

Es principalmente un problema político/económico. Es una crisis espiritual por la cual actualmente está atravesando la humanidad: no sabemos quiénes somos. Hemos olvidado la realidad de nuestro ser. Esa crisis espiritual está enfocada a través de los campos político y económico y a menos que podamos crear instituciones espirituales, políticas y económicas no conoceremos la paz o la justicia, y la evolución humana cesará en este planeta. Esa es la naturaleza de la crisis: descubrir quiénes somos.

En estos minutos, en esa media hora, la gente se dará cuenta de quiénes somos. Cada individuo, él o ella, al experimentar este adumbramiento por Maitreya, al experimentar el Principio Crístico, y despertar a lo que Él está diciendo, y a la realidad de su propia naturaleza espiritual, dirá: “¡Sí, esto es! ¡Quiero esto! Lo quiero porque es el bien. Esto es lo que siempre he querido. Recuerdo cuando era un niño pequeño, una niña pequeña, solía soñar con esto para el mundo. Y lo he olvidado. No he pensado en ello en todos estos últimos 30, 40, 50 años.” La gente despertará de nuevo a su antigua aspiración de correctas relaciones. La gente quiere esto entre ellos y los demás. Lo anhelan, saben que es lo correcto. En su interior todo el mundo anhela ese sentido de justicia, de bondad, de correctas relaciones, de libertad para todos. Y “las lágrimas fluirán en humilde gratitud.” Será una tarde muy húmeda.

“Desde ese momento en adelante un nuevo espíritu de santidad prevalecerá sobre la Tierra.”

Desde ese momento, y durante un tiempo, este sentimiento perdurará. Este día, esta experiencia de media hora, o lo que dure, seguirá en los corazones de la gente. Se sentirán estimulados como nunca antes. Sentirán: “Oh, debe ser maravilloso estar así todo el tiempo. Recuerdo, así es como me sentía cuando era niño.”

La gente sentirá una vez más esa frescura y vitalidad y elevación de espíritu, la alegría, que tienen los niños, pero que la mayoría de los adultos ha perdido. Porque llevan consigo sus preocupaciones: “¿Cómo voy a pagar el alquiler, el colegio, las facturas del médico?” La gente se muere de preocupación. Se esfuerza por resolver la vida. Se llama comercialización. La comercialización ha ocupado el lugar de la vida real. Es por esto que Maitreya la denomina “más peligrosa que una bomba atómica.” Roba la vida de la gente. Toma su vida hasta que les saca hasta la última gota, como un limón exprimido.

“Los hombres caminarán de puntillas durante un tiempo.”

¿No es hermoso? Los hombres caminarán de puntillas. No hagáis demasiado ruido, podría estropear esta maravilla. Hablad bajo. No gritéis. Dejadme guardar esto en mi corazón. La gente no sabrá que hacer consigo misma. Querrán guardar este sentimiento, que, por supuesto, no perdurará para siempre. Pero perdurará por algún tiempo, y este sentimiento de que han tocado la divinidad permanecerá.

Espíritu de santidad

“Un nuevo espíritu de santidad prevalecerá sobre la Tierra.”

Cuando vean a Maitreya, y cuando veáis a Maitreya, sabréis lo que significa el Maestro. Yo diría que, sobre todo, la cualidad que rodea a Maitreya es la santidad, la beatitud. A mi juicio, Él encarna todo aquello que podéis imaginar acerca de Dios. Él no es Dios, por supuesto (excepto en el sentido de que todos somos Dios), pero está imbuido con la santidad, la beatitud de Dios; el amor y la voluntad y la sabiduría puros Le rodean como un aura. Esto es lo que irradia e irradiará en ese día. Evocará ese mismo sentimiento en todas las personas, o la mayoría de las personas que le escuchen y que experimenten Su energía en el Día de la Declaración.

El sentido de que la vida es sagrada será renovado en las mentes y los corazones de la gente. Por un tiempo, nadie querrá romper el sentimiento de que habremos visto la vida de una forma nueva, de que es sagrada, santificada, y de que depende de nosotros el demostrar esto: conseguir librarnos de toda la confusión que impide que se demuestre esa santidad. Maitreya relacionará los problemas políticos, económicos y sociales con la demostración de la santidad de la vida. La gente lo comprenderá, y “caminará de puntillas durante un tiempo.” Es hermoso.

Pronto, sin embargo, los hombres se darán cuenta de que no es tan fácil; los problemas seguirán estando ahí. Simplemente porque el Cristo se encuentre en el mundo, no podéis huir de los problemas, que son reales. Vivimos en el plano físico, y aunque, durante un tiempo, la gente experimentará una santidad divina y lo conocerán como la verdadera cualidad de la vida, también sabrán que para demostrar esa santidad la vida en el plano físico debe cambiarse. No podremos por más tiempo mirar a los millones de personas matándose unas a otras, o muriendo de hambre en medio de la abundancia.

“Los hombres comprenderán que los cambios necesarios en el mundo son vastos, múltiples”, verdaderamente complejos, y un gran número de ellos, “requiriendo paciencia y dedicación, imaginación y confianza.”

La gente tendrá que creer que Maitreya y los Maestros saben de lo que hablan. Tienen que aceptar confiando que estos cambios realmente transformarán su vida. Tienen que darse cuenta de que los principales obstáculos a la demostración continua de esa divinidad, la que, durante media hora, experimentarán, son las viejas divisiones políticas y económicas en el mundo – con millones muriendo de hambre, otros viviendo no mejor que animales. Tienen que ver que aunque están muy lejos, en África, la India, o Sudamérica, no en la casa de al lado, se deben abordar estos problemas. Y la gente se despertará a la realidad de la vida.

Rehabilitación

“Poco tiempo después los hombres en todas partes se dedicarán al trabajo de reconstrucción, de rehabilitación del mundo.”

Los Maestros estimularán, con Su energía espiritual, todo a Su alrededor. Su percepción de los problemas y de su solución será claramente definida y lógica. Sus discípulos, hombres y mujeres en todas partes, serán elegidos para posiciones de influencia y poder – por el método democrático – y efectuarán los cambios necesarios.

La gente en todas partes se comprometerá en este trabajo. La ayuda para los pobres y hambrientos ocupará el “primer lugar.” Maitreya dice que la prioridad número uno es la de librar al mundo del hambre para siempre. “Y de esta forma acabará para siempre una blasfemia entre los hombres.” El fin de la inanición, la alimentación de los hambrientos, la rehabilitación de los pobres, es la prioridad número uno después del Día de la Declaración. Tiene que ser abordado a gran escala. Se establecerá un nuevo organismo de las Naciones Unidas para ocuparse de esto. Encabezándola estará un Maestro, o por lo menos un iniciado de tercer grado, y, mediante sus acciones, reconstruirá el mundo; el reparto de los productos del mundo procederá con rapidez.

La humanidad, por supuesto, tiene que aceptar esto. Nuestro libre albedrío nunca será infringido. Los gobiernos acudirán a Maitreya, y a los demás Maestros cuando sean conocidos, y preguntarán: “¿Qué hacemos, cuál es su consejo?” Debido a la inmensidad de los problemas, y la urgencia de la necesidad, se movilizarán todos los recursos. Los esfuerzos de las organizaciones humanitarias, hasta el momento, serán como gotas en el océano comparado con lo que se logrará en los primeros meses y el primer año o dos después del Día de la Declaración.

“Millones conocerán por primera vez la silenciosa felicidad de la necesidad satisfecha.”

Cuando tenemos hambre compramos algo para comer. Vamos al restaurante o miramos en el frigorífico. Una silenciosa satisfacción, no nos lo pensamos dos veces. Pero si estás viviendo en el Tercer Mundo, si eres uno de los 1.300 millones de personas que viven en la pobreza absoluta, si eres uno de los 38 millones que están literalmente muriéndose de hambre, no puedes hacer esto.

Así terminará lo que el Maestro llama “este oscuro capítulo en la historia de la raza.” “Nunca más las imágenes agonizantes de los hambrientos deshonrarán las pantallas de los prósperos. Ya no verán los hombres morir a sus hermanos ante sus ojos.” Esta es una tragedia que ha durado tantos años, desde que tengo uso de memoria.

“Cambios, desiguales en alcance, ocuparán las mentes y corazones de los hombres; nada sino lo mejor del pasado prevalecerá ante la acometida de lo nuevo.”

Todo aquello que obstaculiza el camino de las nuevas energías, las nuevas estructuras que estas energías crearán – relacionadas con la síntesis, el compartir, la justicia, la libertad para todos, en cada país sin excepción – todo aquello que obstaculice su consecución, caerá, no prevalecerá.

“Sólo lo mejor del pasado...” Por supuesto, siempre existe algún bien al final de cada era. Los logros de la época, las aspiraciones de millones, el deseo de compartir, las agencias humanitarias, las organizaciones como las Naciones Unidas y las diversas agrupaciones internacionales que, detrás de la escena, unen a la gente con la gente y aportan un sentido de internacionalismo y cooperación se mantendrán y aumentarán, sólo se pueden fomentar en la nueva situación. Pero aquellas que obstaculizan el camino, aquellas estrechas estructuras nacionalistas basadas en la competencia, las fuerzas del mercado y en la codicia, encontrarán imposible resistir “la acometida de lo nuevo”, las ideas del nuevo tiempo.

Lo primero en desaparecer serán las bolsas del mundo. Como Maitreya ha dicho, están a punto del colapso. Caerán porque son un obstáculo a las correctas relaciones. En realidad no tienen ninguna relación con las necesidades incluso del comercio entre los países. Son un anacronismo, lo que Maitreya llama, con mucha exactitud, “casinos de juego” que no tienen ningún papel que desempeñar en el tiempo futuro, por lo menos en su forma actual.

“Diariamente, las transformaciones serán registradas para que los hombres comparen y admiren.

En lugar de ver todas estas telenovelas y comedias, encenderéis la televisión y veréis lo que está sucediendo en Roma, Moscú, Tel Aviv y Seattle. Qué nueva maravilla se ha logrado en el mundo, qué nuevo récord se ha batido en el alcance de la igualdad, la justicia y las correctas relaciones. Esto será grabado y emitido a diario. La gente se dará cuenta de ello y compararán, y dirán: “Aún no hemos hecho eso. Tenemos que hacerlo.” Este es el tipo de competencia y rivalidad que será un estímulo muy positivo para conseguir estas metas. La gente dirá: “Si ellos pueden hacerlo, nosotros podemos hacerlo.” Y así subirán diariamente las listas de puntuación: conseguido el fin del hambre en tal y tal y tal lugar. La gente en tal sitio rehabilitada, realojada, y etcétera. Todo esto será registrado, para que todo el mundo se mantenga informado de las transformaciones que están teniendo lugar. “Un nuevo mundo se construirá en la brillante luz del día.”

“Para muchos, la misma presencia del Cristo constituirá un problema.” Existen muchas personas que odian toda esta idea, que no quieren el cambio. “Sus creencias sostenidas durante largo tiempo serán sacudidas hasta su esencia.” Cuando el Cristo aparezca en la televisión y les adumbre y diga: “Yo soy el Instructor del Mundo, yo soy aquel al que esperáis.” Quizás Él diga algo como esto, no lo sé. De alguna manera, Él dará a conocer que Él es Aquel esperado por todos, incluso aunque no sepan que Lo esperan.

Algunos atravesarán un período muy difícil. “Para ellos, un período de examen de conciencia será inevitable mientras intentan comprender el significado de la nueva dispensación; las creencias antiguas tardan bastante en desaparecer y causan un daño penoso durante el proceso.” Si eres un fundamentalista cristiano, hindú, budista, musulmán o lo que sea (y para ser justo, para esa gente, su religión es seria; ellos mantienen estas creencias de manera muy seria, si bien fanática), esto va a ser muy perturbador. Muchos de ellos creen, actualmente, que Maitreya es el Anticristo. Van a quedar verdaderamente desconcertados cuando vean al que consideran el Anticristo hablándoles con una hermosa y maravillosa visión del futuro. Y no sabrán si creerlo o no.

Tendrán la misma experiencia, sentirán Su energía, sabrán que este hombre encarna la energía y no se siente mal. Se siente bien, de hecho, es como cuando van a la iglesia, sólo que mejor, más aún. Van a tener un problema.

Entonces verán todos los cambios en el mundo. Finalmente, tanta gente estará implicada en los cambios, tan respetable llegará a ser toda esta experiencia, que encontrarán cada vez más difícil mantener su oposición a ello. Será una época triste para los fundamentalistas porque verán el fin de sus creencias. Tendrán que reemplazarlas con todas estas ideas de la Nueva Era. Tendrán que aceptar que esos tipos de la “Nueva Era” estaban diciendo la verdad, hablando con sentido, que no era algún tipo de ataque, una conspiración, que iba a ser impuesto sobre la humanidad por el Anticristo.

“Las creencias antiguas tardan bastante en desaparecer”– y las han tenido durante cientos de años – “y causan un daño penoso durante el proceso. Sin embargo, millones responderán con un corazón alegre, felices de aceptar al Instructor entre ellos. Pocos, con el tiempo, se opondrán al reconocimiento común” – la evidencia, la demostración entre ellos –“de que el Cristo, en la persona de Maitreya, camina otra vez en la Tierra.”

Qué realización para la humanidad. Si estáis preparados con anterioridad, no lo experimentaréis. Nos lo vamos a perder en cierta manera, porque lo sabemos. Ya hemos recorrido este escenario, lo hemos vivido. Habrá una abundancia de revelaciones pero nosotros perderemos este repentino nuevo despertar a una realidad que nosotros tomamos por hecha – aunque la experiencia real será una tal como nunca os podáis ni empezar a imaginar. Cuando sintáis Su energía fluyendo a través de vuestro chakra del corazón, cuando escuchéis Sus palabras en vuestra cabeza en vuestro propio idioma, diréis: “nunca pensé que sería así. Nunca imaginé que podría ser tan poderoso y tan transformador.”

“Aquellos relativamente pocos que han mostrado el camino en preparación para este momento se encontrarán que se les ofrece un nuevo campo de servicio: un esfuerzo educacional de gran alcance.”

¿Os dais cuenta de lo que esto significa? La mayoría de la humanidad no sabe nada sobre esto, y querrá saber. Se preguntarán “¿Quién es Maitreya?” “¿De dónde viene?” “¿Cuáles son los antecedentes históricos de todo esto?” “Y, si es cierto lo que Él dice y el mundo va a cambiar en todas estas maneras, ¿en qué posición quedo yo?” ¿Qué les va a pasar a mis valores y acciones? ¿Qué pasará con mi trabajo?” Va a ser traumático para la mayoría de nosotros.

“Un esfuerzo educacional de gran alcance. De todos los lugares llegarán preguntas.” Llegaremos a ser una oficina de información. “Un hambre de conocimiento largo tiempo sentido, como un río contenido en un dique romperá y desbordará sus márgenes.”

La gente tiene hambre de conocimiento. Gente que no emplearía mucho tiempo en esta información ahora descubrirá repentinamente que tienen un apetito de información como nunca antes conocieron. No serán capaces de tener la suficiente, y no serán capaces de digerir la que obtengan, así que querrán más y más.

“Muchos buscarán saber los fundamentos y la historia de este suceso. Para otros, el futuro inmediato será su principal preocupación.” ¿Cómo se resolverá esto? ¿Qué tiene que decir Maitreya, o los Maestros, acerca de esto? ¿Qué pensáis que va a suceder? ¿Cómo será? ¿Qué labor puedo hacer? ¿Qué debería aprender? ¿Cómo debería desarrollarme?

“Las sociedades, en todo el mundo, desempeñarán su papel, asegurando la amplia difusión de las enseñanzas necesarias.”

Nosotros no somos el único grupo en el mundo que conoce las enseñanzas esotéricas. Compartimos este conocimiento con muchas sociedades y grupos, algunos de ellos mucho más antiguos que el nuestro, que han jugado durante mucho tiempo un papel en la información de la humanidad sobre la realidad de la Jerarquía, del proceso evolutivo, de la constitución espiritual humana, y así sucesivamente.

La parte más importante del conocimiento que todos necesitan, creo, es el conocimiento de la constitución espiritual de la humanidad. Todo el mundo necesita saber que son la Mónada, una Chispa de Dios, el Ser Divino, que se refleja a sí mismo en el plano del alma como el alma individual humana (parte de una gran Superalma) que se encarna – mediante la Ley de Renacimiento en relación con la Ley del Karma – una y otra vez hasta que haya completado el viaje evolutivo y se perfeccione. Esa es la información fundamental que, yo creo, cada hombre y mujer necesita saber. Cuando lo hagan, eso por sí sólo les dará una comprensión de la verdadera relación entre unos y otros y entre ellos y Dios. A partir de ahí, el trabajo educativo puede seguir. La meditación, como el medio para reunir estas unidades separadas, será el objetivo de muchos. Pero la gente tiene que ser educada, tiene que aprender a hacer estas cosas, tiene que ver la realidad de ellas. Esta es una continua tarea educativa.

Muchas sociedades desempeñarán su papel, el Maestro dice, “asegurando la amplia difusión de las enseñanzas necesarias.” Él dice: “Mucho queda por darse.” Maitreya enseñará probablemente a diario, no lo sé, pero con frecuencia. Él ya ha dado un cuerpo de enseñanzas que se publicó en Share International. Esta enseñanza continuará tanto de Maitreya como de ciertos Maestros. Pero el Maestro dice: “Mucho permanece sin abrir y sin leer en las manos de los hombres.” Existe un extenso cuerpo de enseñanzas – las enseñanzas Teosóficas, las enseñanzas del Agni Yoga, las enseñanzas de Alice Bailey – que permanecen en su mayor parte sin leer, incluso por aquellos que las conocen.

Estoy asombrado de la falta de interés de la gente por la información, que está disponible para ellos, por ejemplo, en las enseñanzas de Alice Bailey. Me hacen preguntas que son contestadas fácilmente si simplemente buscaran en el libro adecuado. Pero las personas son perezosas, quieren que yo se la proporcione. Estoy asombrado de la falta de lectura del material existente. Tenéis que leer a fin de saber, y tenéis que digerir lo que leéis. Así que tenéis que leerlo con cuidado.

¿Cómo podéis conocer cualquier cosa si no lo estudiáis? Tenéis que aprender a estudiar. Tenéis que hacer lo que el Maestro dice: “El estudio sistemático de las enseñanzas, y los serios intentos de vivir los preceptos de Maitreya, darán el equilibrio necesario y la autoridad para enseñar.” ¿Cómo podéis posiblemente enseñar a otros si no sabéis vosotros mismos? Tenéis que aprender, vosotros mismos, a fin de transmitirlo a otras personas.

También, “los serios intentos de vivir los preceptos de Maitreya”. Nada convence tanto como la autoridad de la experiencia. Si ya habéis experimentado algo, podéis hablar acerca de ello. Incluso si tenéis dificultad en poner la experiencia en palabras, las palabras que digáis para describir vuestra experiencia de un conocimiento vivido se transmitirá al que escucha de una manera que no se podría conseguir de otro modo. Ninguna cantidad de simple aprendizaje de libro puede reemplazar lo vivido. Cualquiera puede leer un libro. Pero únicamente si habéis vivido los preceptos, tratado de poner en práctica, con el mejor de vuestros esfuerzos, los preceptos de Maitreya en vuestras vidas tendrán esa persuasión, esa energía de auténtica viveza que queréis que la enseñanza transmita. La enseñanza únicamente significará algo a la gente si está viva, y solamente está viva si es parte de vuestra verdadera experiencia, no simplemente sacada de un libro. Si ha afectado y cambiado vuestras vidas, entonces podéis hablar acerca de ello, podéis hacerlo real y vivo en otras personas de una forma que de otra manera es imposible.

Humilde orgullo

“Cada uno, así equipado, puede valerse de esta oportunidad de servir otra vez. Aprovechadla,” dice el Maestro. “Aprovechadla, es el consejo, con la mayor prontitud y humilde orgullo.” Eso es hermoso. Humilde orgullo. Este es el camino hacia delante para los grupos. Si deseáis servir en la nueva manera después del Día de la Declaración, encontraréis un mundo ahí fuera anhelando información, experiencia: anhelando participar, que quiere saber qué es la meditación y cómo se pueden implicar, anhelando saber cuál ha sido la experiencia de otros, cómo llegaron a ella, y cómo les ha cambiado. Querrán saber porque todos después de ese día, el Día de la Declaración, se darán cuenta de que el mundo nunca será el mismo otra vez. Un nuevo mundo, una nueva dispensación, una nueva civilización, crecerá gradualmente. Aquello que, hasta ahora, hemos dado por sentado será eliminado. No quiero decir el primer día, pero rápidamente. La gente exigirá los nuevos conocimientos, la nueva enseñanza, las nuevas revelaciones. Estas vendrán, por supuesto, principalmente de Maitreya y los Maestros. Pero cualquiera que revindique el discipulado tiene un papel que desempeñar, puede poner su energía en difundir las enseñanzas. A medida que sean necesarios, a medida que sean llamados a ello.

(Share International, Enero/Febrero 1995)

Respecto al estudio, ¿cómo podemos evitar el peligro de tener demasiada información y no integrarla, tener una indigestión espiritual? ¿Existe alguna forma práctica para evitar esto? (Enero/Febrero ’95)

La forma de evitar la indigestión espiritual y sacar mejor provecho de la información que estás aprendiendo, es practicándola. Para que pueda tener algún valor en tu vida tienes que ponerlo en práctica, realmente practicar las enseñanzas. Los preceptos se dan para establecer el proyecto fundamental para el uso correcto de las enseñanzas. Hay personas que conocen las enseñanzas de Alice Bailey como algunas personas conocen la Biblia, capítulo y versículo. Podrían citar de memoria casi cualquier página de los libros. Pero no necesariamente viven las enseñanzas, excepto hasta cierto punto limitado. Es para ellos como una colección académica de conocimientos, que tiene su valor, pero no es un valor importante. Podrías no saber nada acerca de las enseñanzas, pero realmente vivirlas a diario. Esta ciencia tampoco es algo que se puede estudiar en un libro y aplicar; no es ciencia aplicada en ese sentido. Es una ciencia que también es un arte. Es una comprensión de la naturaleza del universo, lo cual es una comprensión de la naturaleza de la vida.

Sólo se puede comprender la vida en el sentido macrocósmico si se ha experimentado en el microcosmos. Como es arriba, es abajo. Puedes conocer qué es lo mayor si lo experimentas en ti, lo menor, porque sólo existe una sola vida. La vida se manifiesta como sistemas solares y también como el ser humano. Es exactamente la misma vida. Es por eso que Sai Baba puede decir: “Sí, Yo soy Dios. Pero tu también eres Dios. Sólo hay Dios, eso es todo lo que hay, así que ¿cómo podrías ser otra cosa que no fuera Dios?” La diferencia es, por supuesto, que Él sabe que es Dios y, lo que es más importante, Él lo demuestra, mientras que nosotros no. Nosotros no lo sabemos, y no lo demostramos. Incluso si lo conociéramos, teóricamente, no lo demostraríamos necesariamente. Tienes que conocerlo en el sentido de ‘serlo’ para demostrarlo.

Para invocar la intuición, tienes que cumplir los requisitos de la mente inferior. Así que se dan estas enseñanzas de forma particular, y son difíciles. No se han hecho difíciles expresamente, sino que son difíciles porque el Maestro DK tenía la labor de hacer descender Sus conocimientos intuitivos, Búddhicos, de todo de lo que habla hasta un nivel en donde significarán algo para nuestra mente concreta inferior – e invocar nuestra intuición. Decir que se comprende las enseñanzas por medio de la intuición significa que el alma está implicada. Al invocar la intuición, que proviene del alma, se hace un contacto con el alma. Cuanto más llegan a convertirse las enseñanzas en una parte cotidiana de tu conciencia, no algo que tienes que consultar, sino que tiene que ver con la realidad cotidiana, más fluirá la intuición, más tendrá lugar tu comprensión intuitiva de las enseñanzas. Si tu comprensión intuitiva es así, así será tu vida. Esto irradia hacia el exterior, porque es la naturaleza del alma el irradiar. A medida que se convierte en parte de vuestra conciencia despierta cotidiana viva, irradia hacia fuera y comunica. Entonces conseguís la creatividad del discípulo. No es simplemente algo que consultar en un libro. Podéis estar haciendo eso para siempre.

Con respecto a las prioridades en el estudio, ¿deberíamos comenzar con las enseñanzas de Maitreya, los libros de Bailey, o sus libros? (Enero/Febrero ’95)

Ya que son las más sencillas y las más directas, y las más cercanas a vosotros, yo diría que con las enseñanzas de Maitreya hasta donde han sido divulgadas mediante Su colaborador. Este es el primer paso. Quizás las más difíciles pero de más fácil acceso, porque es así como Maitreya hablará al mundo – bajándolo al nivel más sencillo. Él estará hablando al mundo entero, que tiene que cambiar su conciencia. Él no va a decir: “Haced esta meditación o aquella meditación, luego alinead este chakra con aquel chakra, luego construid el puente”, y así sucesivamente. Él no hará nada de eso.

Él hablará de la honestidad de mente, la sinceridad del espíritu, y el desapego. Estas son las tres. Él las menciona como tres fuerzas de evolución muy potentes. Son potentes porque son lo fundamental. Son lo fundamental porque sólo creciendo en desapego se puede avanzar hasta el punto de llegar a ser un Maestro, de haber realizado el Ser. Solamente mediante la honestidad de mente y la sinceridad del espíritu se puede llegar a estar desapegado. A menos que se llegue a estar desapegado, no se pueden hacer las otras. A menos que se realicen las otras, no se puede llegar a estar desapegado.

En realidad la vida tiene que ver con el desapego. Sin desapego, no se puede dar ni un paso hacia delante en la evolución. Por su mismísima naturaleza, un creciente desapego te libera de la identificación con tu cuerpo, tus emociones, tus conceptos mentales. Así es como se dan los pasos. Yo diría, leed las enseñanzas de Maitreya y ponedlas en práctica. Leed a Krishnamurti y ponedlo en práctica. No se trata simplemente de leer y saber; se trata de ponerlo en práctica. Ellos hablan exactamente de lo mismo, el mismo proceso – desapego.

El Emerger de Maitreya

Aparición en televisión

¿Ha determinado Maitreya la fecha más propicia en la que aceptará la invitación americana de aparecer en televisión? (Abril ’95)

No, no lo ha hecho. Sin embargo, ha determinado el tiempo más propicio (aunque por mi experiencia ha habido varios así que han llegado y han pasado). Lo que sé es que Él tiene un acuerdo con la red por el cual les puede avisar con tan sólo unos días de antelación. Él observa las energías cósmicas que están cambiando todo el tiempo; algunas veces son más favorables, y otras más desfavorables, para Su emerger. Él también observa a la humanidad para evaluar nuestras respuestas – debemos responder con entusiasmo. Él observa el estado del mundo, lo que estamos haciendo por nosotros mismos: ¿estamos dispuestos a oír este mensaje extraordinario que es un reto para nuestra humanidad? Es un reto para cada individuo que lo oye: ¿estamos dispuestos a ser verdaderos seres humanos?, a compartir, a crear las condiciones en las que cada uno, sin excepción, tenga el derecho de desarrollar su potencial, un potencial espiritual en el sentido más profundo de la palabra: hacer su vida mejor en el plano físico, el plano emocional, mental y espiritual. Vivir y manifestar eso por lo cual se encarnaron en primer lugar. Es en gran medida nuestras estructuras políticas, económicas y sociales corruptas que nos impiden hacer esto. Requiere un cambio de corazón – y esto, creo, está teniendo lugar, sino Él no podría estar aquí – que será estimulado por Maitreya cuando hable abiertamente.

Siento curiosidad por saber cómo los medios de comunicación presentarán a Maitreya. (Junio ’94)

El problema de los medios de comunicación de todas partes es cómo presentar a Maitreya. Hay muchas emisoras; especialmente en los Estados Unidos, que me han dado una invitación abierta para que Maitreya aparezca en sus programas, pero no tienen un alcance suficientemente nacional, y ciertamente no internacional, para permitirle proceder así. Pero incluso cuando estas emisoras son internacionales, tienen el problema de cómo presentarlo de forma impersonal – no decir: este es el Cristo; este es el Mesías. Una de las razones por las cuales las principales cadenas no lo han presentado hasta ahora, aunque ellos conocen Su existencia, es que no quieren tomar por sí mismos esta responsabilidad. ¿Quién dicen que es?; ¿Cómo presentarlo a un mundo escéptico? Ellos saben lo escépticos que son ellos mismos, así que ellos saben lo escéptico que es el mundo en general.

Hemos proporcionado a los medios de comunicación una fórmula mediante la cual ellos Le puedan presentar de una forma neutral – como un hombre extraordinario pero no en Su propio cargo como el Cristo. Yo también estoy interesado en ver como lo harán.

Si la BBC se lo pidiera, ¿se presentaría? (Mayo ’93)

Si la BBC al más alto nivel Le invitara a hablar Él se presentaría. Se ofrecieron a hacerlo así en 1986 y luego se echaron atrás de su promesa. Desde 1986, podría haberse puesto fin a las guerras, y los recursos del mundo ya estarían compartidos; no habrían personas muriéndose de hambre – podría haber empezado todos estos años atrás. Los medios de comunicación no entienden en absoluto su papel en este proceso del emerger.

¿Por qué Maitreya tiene que involucrar a los medios de comunicación mientras que Sai Baba no necesita eso ni la ayuda de nadie para darse a conocer? (Enero/Febrero ’94)

Sai Baba es conocido por miles de devotos en todo el mundo pero no tiene influencia directa en las acciones de los gobiernos o las personas y no tiene planes para darse a conocer al mundo cotidiano de esa manera. Como Instructor del Mundo, Maitreya requiere el uso de las redes de comunicación, no sólo para darse a conocer, sino para enseñar a la humanidad en los próximos 2.500 años de la Era de Acuario. Sus funciones son completamente diferentes.

Día de la Declaración

¿Cuánto tiempo transcurrirá entre la primera aparición de Maitreya en la TV en América y el Día de la Declaración? (Sep. ’95)

Eso depende de nosotros: depende de la respuesta de la humanidad, de los medios de comunicación del mundo, que nos permiten escucharle, y de las fuerzas que están contra nosotros. ¿Por qué creéis que ha llevado tanto tiempo llegar hasta este punto? Porque hay intereses creados muy poderosos en contra de esta manifestación. Estos no son solamente lo que llamamos “las fuerzas del mal”, sino las fuerzas del egoísmo arraigado, la codicia, el separatismo y la ignorancia, tanto a nivel del poder extremo como también de las masas corrientes no educadas. Creo, por lo que me ha dicho mi Maestro, que será muy rápido. Pero cuando un Maestro dice “pronto” no quiere decir ‘mañana’, como podemos pensar. “Sin dilación”, que fue la última afirmación del Maestro sobre la aparición de Maitreya, puede significar “en cualquier momento hasta un año”, y “pronto” o “muy pronto” puede ser de aquí a unos pocos años. Los Maestros trabajan en ciclos de 2000 años – unos pocos años no es nada para Ellos.

Si Maitreya va a comunicarse con todo el mundo en una retransmisión sin hablar, está Él ya realizando Transmisiones desde donde se encuentra, para aquellos que están abiertos a esta forma de impresión? (Junio ’94)

Una de las principales formas de aparecer ante el mundo es mediante la impresión de las mentes de los discípulos. Esto es lo que ocurre con gente como Gorbachov, como Nelson Mandela, por ejemplo.

Maitreya es el Instructor del Mundo, tan avanzado en conciencia que no nos lo podemos imaginar, y para Él impresionar o adumbrar a una persona normal sería difícil. Lo que ocurra en el Día de la Declaración es un acontecimiento único – probablemente durará una media hora; no podría sostenerse por más tiempo. Pero, como se informó en una carta de los lectores publicada en el ejemplar de abril de Share Internacional, Él impresionó un mensaje idéntico en las mentes de cinco individuos simultáneamente el año pasado en una iglesia en Glastonbury, Reino Unido. Él repetirá esto a mayor escala en las mentes de cada vez más personas; Si esto es lo que usted quiere decir, entonces la respuesta es sí. Pero más que eso, no.

¿Está Maitreya enviando formas mentales para que respondamos a ellas? (Junio ’94)

La Jerarquía está enviando formas mentales todo el tiempo – la región mental del mundo está saturada con formas mentales, muchas de ellas sin valor, creadas por la humanidad; pero algunas son grandes ideas con las que las mentes sensitivas de la raza armonizan. De repente, por todo el mundo, un grupo de científicos, por ejemplo, tienen la misma idea, que fue puesta allí por un Maestro, o incluso por Maitreya.

Los Maestros ven la necesidad de que se dé un cierto paso hacia delante, que cierta tecnología, por ejemplo, sea descubierta. Ellos son los inspiradores, las ‘musas’ del mundo. Detrás de todos los grandes instructores, científicos, pintores y artistas de todo tipo ha estado la Jerarquía, a través de los siglos. Rembrandt es Rembrandt porque era un iniciado de tercer grado, inspirado por su Maestro; lo mismo ocurre con Ticiano y Mozart. Leonardo era un iniciado de 4.4, prácticamente un Maestro. Toda la cultura del mundo ha sido creada por los iniciados del mundo, enviados para estimular a la humanidad en la expansión gradual de la conciencia que es la evolución.

¿Sólo los Maestros pueden recibir formas mentales de Maitreya? (Junio ’94)

No. La humanidad entera no puede armonizar con el alto nivel de las formas mentales de los Maestros y por tanto la cultura de cualquier civilización es creada por los iniciados de la época; ellos son los que son inspirados. Eso es gradualmente absorbido y puesto en funcionamiento y la civilización crece de la cultura: la cultura viene primero.

¿He entendido correctamente que en el Día de la Declaración será posible ver a Maitreya por la televisión incluso si esta está apagada? (Julio/Agosto ’95)

El Día de la Declaración será un día de muchos milagros pero este no es uno de ellos. Si su televisor está apagado no verá, naturalmente, nada, pero oirá internamente, telepáticamente, en su propio idioma, la llamada de Maitreya al mundo.

Si la aparición de Maitreya, el Día de la Declaración, se registra en video, seguirá teniendo lugar el adumbramiento telepático cuando se vea la cinta? (Septiembre ’95)

La energía que se libera – el Principio Crístico en este caso – estaría magnetizada en la cinta, así que cada vez que pusieras el video verías el rostro de Maitreya y sentirías Su energía una vez más, pero no escucharías el mensaje, porque sólo tendrá lugar en tu mente – una experiencia interna, telepática.

En el Día de la Declaración, ¿por debajo de qué edad no serán contactados telepáticamente los niños? (Enero/Febrero ’95)

Alrededor de 12 años. Variará según el niño, pero entre 12 y 14 años. Con algunos será 14 años, y la edad más temprana alrededor de 12 años. Puede haber algún caso de 11 años, pero principalmente entre 12 y 14 años. Mayor de 14 años, todos.

Y luego la afluencia de la energía del Principio Crístico como si Él nos estuviera abrazando; ¿tendrán los niños más pequeños una experiencia de esto o no? (Enero/Febrero ’95)

Hasta un cierto punto limitado. Maitreya Mismo conoce exactamente el punto de evolución de cualquier niño y el estado de sus chakras, lo que puede absorber, lo que sería seguro. Es tan complejo que no podría contestar a esto. Se tendrá en cuenta el estado de salud, la edad, y así sucesivamente de todo el mundo. Este es el milagro del omnipresente adumbramiento.

Tengo dificultad en entender cuál será la posición de Maitreya después de que emerja. ¿Aparecerá por la televisión y frente a grandes multitudes? (Noviembre ’95)

Después del Día de la Declaración, Maitreya emprenderá una gira por el mundo, apareciendo en la TV y a grandes audiencias en todos los países.

Después, trabajará a través de grupos de discípulos en la vida pública que revelarán e interpretarán las ideas y el consejo de Maitreya a la gran masa de la población. De esta forma, los cambios requeridos tendrán lugar a través del proceso democrático, sin infringir el libre albedrío humano.

Con relación a la aparición de Maitreya en televisión, ¿no hay una cierta inclinación hacia el mundo Occidental? ¿Qué pasa con la gran mayoría que no tiene acceso a la televisión? (Mayo ’94)

Con todos mis respetos, no es verdad que la gran mayoría no tiene acceso a la televisión, aunque sólo sea a un nivel local comunitario. Sólo hay un número relativamente pequeño de personas en el mundo que no tienen en absoluto acceso a la televisión — estas son las tribus remotas en las montañas, en los desiertos, etc.; pero incluso en los países del Tercer Mundo, desesperadamente pobres, hay una televisión y una radio comunitarias — hay una conciencia extraordinaria de lo que ocurre en el mundo desarrollado. Es esta comunicación, sobre todo, quizás lo que hace imperativo la transformación del mundo. Las personas ya no se contentan con vivir en la pobreza, en la degradación y la miseria en un mundo donde ellos saben que se malgastan riquezas increíbles. Ellos conocen esto a través de la radio y la televisión. Además, la aparición en la televisión actúa sólo como un control. La comunicación real, la llamada a la justicia y a compartir como el único camino hacia la paz, se oirá internamente, telepáticamente, con o sin la televisión.

¿Es cierto que Maitreya hablará a través de toda la humanidad? (Junio ’96)

Maitreya no ‘hablará’ a través de toda la humanidad, sino que trabajará cambiando el mundo a través de la humanidad. En tanto que el Principio Crístico está abierto en tu corazón, Él puede trabajar a través de ti; Él puede estimular e impulsarte hasta el grado en que ese Principio se manifieste en ti, para que aquello que hagas sea el resultado de tu respuesta a Su enseñanza, Su energía, Sus ideas – pero tú haces el trabajo real. Cuanto más actúes en relación al mundo y para el mundo, más fluirá en ti esa energía: si tú tomas un paso hacia Él, Él tomará 12 pasos hacia ti.

Este proceso continuará durante los próximos 2.500 años de la era de Acuario. Entonces Maitreya habrá acabado con Su trabajo para la humanidad y emprenderá un trabajo superior. Su lugar lo asumirá otro Maestro que está siendo entrenado para ese trabajo. Maitreya será el primer Instructor en ser Instructor del Mundo durante dos eras sucesivas – la era de Piscis, a través de Jesús, y la era de Acuario, lo que está haciendo ahora Él mismo.

Hacer conocer Su Presencia

Sr Creme, con todos mis respetos, le oí decir lo mismo que está diciendo ahora hace 12 años en televisión – que el Instructor del Mundo aparecería en televisión... (Agosto/Septiembre ’94)

Precisamente así es. En cualquier momento desde finales de mayo de 1982 Maitreya ha estado preparado para aparecer ante el mundo entero de la forma que yo he anunciado – por invitación de la humanidad. Lo único que ha impedido esa aparición ha sido la falta de interés de los medios de comunicación, que refleja la falta de interés de la humanidad en conjunto.

Si aquellos que me vieron por la televisión hubieran actuado un poco, y hubieran hecho que los medios de comunicación hicieran algo sobre esto, Maitreya podría haber sido conocido en cualquier momento desde 1982. Todo aquel que ha escuchado esta historia, que más o menos se la cree, y que no ha hecho nada, ha obrado mal en este aspecto. No es la culpa de Maitreya, no es mi culpa. Maitreya trabaja según la ley – la ley que gobierna nuestro libre albedrío. El mismo Instructor del Mundo no puede aparecer en los medios de comunicación mundiales y hablar al mundo entero como Él necesita hacer, sin una invitación... Si Maitreya puede hablar directamente a las mentes de toda la humanidad en el Día de la Declaración, como Él hará, Él puede hacer esto en cualquier momento, pero Él no lo hará sin una invitación – menos que esto sería infringir nuestro libre albedrío. Esta es la única razón por la que no ha visto al Señor Maitreya hasta la fecha.

¿Qué puedo hacer? – he estado esperándole durante 13 años... (Agosto/Septiembre ’94)

¡Hágalo saber! Si usted cree que lo que yo digo es verdad, hágalo saber por todos los medios de que disponga.

Si usted está 100 por cien convencido, como yo lo estoy, hágalo saber a ese nivel; si sólo es un 50 por ciento, entonces hágalo saber a ese nivel; si es un minúsculo cinco por ciento de convicción de que esto posiblemente puede ser verdad, entonces hágalo saber a ese nivel. Cualquier cosa que haga es de valor. De esa forma usted ayudará a crear el ‘clima de esperanza’, de expectación, que Le permita, dentro de la ley, presentarse abiertamente.

Usted dice que su labor es la de “ayudar a crear un clima de esperanza y expectación en el cual Maitreya pueda emerger sin infringir nuestro libre albedrío.” ¿Significa esto que Maitreya no emergerá hasta que sea posible hacerlo así sin infringir nuestro libre albedrío? (Noviembre ’96)

Sí. Para Maitreya y los Maestros nuestro libre albedrío es sacrosanto y nunca debe ser infringido. Me he encontrado con grandes dificultades a la hora de hacer que el público, y especialmente los medios de comunicación, entiendan esta ley clave que gobierna el acercamiento de Maitreya a la humanidad.

(1) Con la conciencia despierta perfectamente desarrollada de Maitreya, ¿qué mensaje con pocas palabras dará Él que resulte en una serie de curaciones y convenza al mundo de que el Amor ha hablado a través del Cristo? (2) ¿Podemos decirnos lo mismo a nosotros mismos y a nuestros vecinos ahora, sin esperar a Maitreya? (Enero/Febrero ’94)

(1) En pocas palabras, puedes decir: Compartid y salvar el mundo. Ese es el mensaje, en primer lugar, de Maitreya. Las curaciones que ocurrirán en el Día de la Declaración no serán el resultado del mensaje sino de las energías y voluntad de Maitreya. (2) Inténtelo.

¿Qué es lo que podemos hacer ahora para ayudar a Maitreya? (Enero/Febrero ’97)

En primer lugar si tu crees, incluso como una posibilidad, que Maitreya está en el mundo, dalo a conocer, de cualquier forma posible, a todos aquellos que quieran escuchar: de palabra, por la radio, la TV, la prensa, por carta, etc. De esta forma se ayuda a crear el clima de esperanza y expectación para Su advenimiento que le permitirá entrar en nuestras vidas – sin infringir el libre albedrío de la humanidad. Abogar en favor del compartir y la justicia en el mundo, como el único camino para la verdadera paz – e intentar vivir Sus enseñanzas.

Maitreya, el Señor del Amor, ha dicho que debemos hacer saber, como primera prioridad, que Él está en el mundo. ¿Esto nos ayudará, a lo largo de nuestro sendero evolutivo, a crecer más espiritualmente – por ejemplo en meditación? (Sep. ’93)

Maitreya ha dicho que lo más importante que se debe hacer ahora es hacer conocer su presencia. Es la prioridad número uno para todos los grupos espirituales que puedan creerlo a cualquier nivel – tanto con una convicción total o aún con un 5% de que es verdad. Entonces estás ayudando a Maitreya, y sí, de hecho, ayudas a tu propia evolución: hay, inevitablemente, un beneficio kármico de toda acción espiritual que uno realiza.

Ahora que el momento para el emerger de Maitreya (en TV) ha sido acordado, según su Maestro, ¿qué propósito tiene que sigamos “dando la noticia a conocer”, sus continuadas conferencias, etc.? Parecería que el objetivo, como usted ha explicado, se habría alcanzado. (Octubre ’96)

Es cierto que el momento (pero no la fecha) de la primera aparición de Maitreya por la TV ha sido “determinado”, pero es igualmente cierto que muchos millones de personas (¿varios miles de millones?) todavía no han oído que este acontecimiento está planeado, o ni siquiera han oído que Maitreya está en el mundo. En cada conferencia que doy en el extranjero, la vasta mayoría (a menudo un 90 por ciento del público) está escuchando la información por primera vez. Esto significa que un gran esfuerzo educacional por parte de aquellos que creen en la presencia de Maitreya debe continuar hasta, y después, del Día de la Declaración. El proporcionar la base y el propósito subyacente al emerger de Maitreya, y una cierta interpretación de Sus enseñanzas y objetivos, sigue siendo, por tanto, un trabajo constante de todos aquellos que acepten este “regalo de servicio”.

¿Cree que será un problema que sólo una pequeña parte de la población mundial haya oído su mensaje? (Junio ’94)

Esto no es tan cierto como usted pueda pensar. Fuera del Reino Unido (un profeta en su propio país no es escuchado), especialmente por todo los Estados Unidos, este mensaje es conocido. Yo he dado allí literalmente cientos de entrevistas a los medios de comunicación, y diría que millones de personas han escuchado la historia. Lo mismo ocurre en Japón y en otros países del mundo. Este país (el Reino Unido) es ignorante – ¡tenemos los medios de comunicación que merecemos!

¿Es usted el único que habla sobre la aparición de Maitreya? (Octubre ’95)

En principio, se pidió a cinco discípulos que hicieran este acercamiento al público sobre la reaparición: uno en Nueva York; yo en Londres; uno en Ginebra; uno en Darjeeling; y uno en Tokio. Desgraciadamente, yo soy el único que ha emprendido este trabajo públicamente. El discípulo en Nueva York (trabajando en el movimiento del Nuevo Pensamiento) no cree en la presencia física del Cristo. Igualmente, el discípulo en Ginebra no cree mi historia. El discípulo en Darjeeling está todavía “dormido”, mientras que el de Tokio – una mujer – cree que ella es Maitreya! Así que, en un sentido, estoy solo al presentar esta información al mundo, pero me encuentro valientemente ayudado por muchos hombres y mujeres en todo el mundo. Trabajamos en gran medida como un grupo extenso, en estrecha comunicación todo el tiempo. Estos grupos – autónomos – en cada país se hacen responsables de diseminar esta información dentro de su área.

Adoro el baloncesto y mi sueño es ser un jugador de la NBA. Pero ahora que he escuchado su conferencia no sé si de esta manera voy a ayudar a la humanidad y a Dios. (Noviembre ’96)

Estoy contento de que mi conferencia haya incitado su aspiración de servir a la humanidad, pero estoy seguro de que todavía podría usted seguir haciendo eso y convertirse en un gran jugador de baloncesto. Estos no se excluyen mutuamente. De hecho, podría inspirar a una generación entera de jóvenes deportistas a servir, también, las necesidades de la humanidad.

¿Qué clase de material le recomendaría a alguien como yo – que es nuevo en esta información – para familiarizarse y para ser capaz de transmitirla de forma comprensible? (Noviembre ’95)

Existen libros, un periódico, una revista, un breve librito que es un resumen de las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna. Si usted quiere difundir las ideas rápidamente entre un gran número de personas que de lo contrario estarían desinformadas, yo diría que nuestro periódico, Emerger Mundial, es probablemente el más accesible. Lo distribuimos gratis al Tercer Mundo, y aquí es muy económico. Contiene artículos extraídos de la revista (Share International) y presenta el tema de una forma simple pero potente. Cualquier ejemplar de Emerger Mundial, si se distribuyera ampliamente, permitiría a un gran número de personas conocer lo que está ocurriendo en el mundo. Que lo creyeran ya es otra cuestión, pero estarían informados – no necesariamente con profundidad, pero hasta un punto que les permitiría poder interesarse más; quizás suscribirse a Share International y recibir una actualización mensual de la información; y quizás uno de los libros – el mejor desde el punto de vista de las enseñanzas, pensamientos e ideas de Maitreya es: La Misión de Maitreya Tomo II. Pero tu propia convicción será lo más eficaz.

¿Hay normalmente un Maestro en particular con el que estemos más estrechamente relacionados y al que podamos ayudar mejor en Su campo particular de servicio? Si es así, ¿eso está gobernado por nuestras estructuras de rayos durante cualquier encarnación en particular? (Octubre ’94)

La Jerarquía está organizada en 7x7 Ashrams relacionados, estando cada línea de siete en uno u otro de los siete rayos. El rayo de nuestra alma determina la línea hacia la cual tendemos cuando somos lo suficientemente avanzados para que se nos considere para entrar en un grupo de un Maestro.

Siendo realistas, si Maitreya aparece, habrá gente que querrá deshacerse de él. (Enero/Febrero ’95)

“Siendo realistas”, habrá mucha gente que querrá deshacerse de Él. Hay gente que siempre quiere deshacerse de alguien que está haciendo el bien para el mundo – como Martin Luther King, o el presidente Kennedy; siempre ocurre – Abraham Lincoln fue asesinado porque tenía una visión de las correctas relaciones para la humanidad.

Pueden intentarlo, pero fracasarán. ¿Cómo te deshaces de alguien si ni siquiera Le puedes ver, si puede desaparecer a voluntad; que es omnisciente, omnipresente, que ha creado un cuerpo y puede recrearlo al cabo de un momento?

(1) ¿Reconocerá, por lo menos, la mitad del mundo a Maitreya por lo que Él es? (2) ¿Discutirá la gente sobre ello? (Noviembre ’96)

Inmediatamente, no; finalmente muchos más de la mitad. (2) Sí.

¿Será Maitreya aceptado por los cristianos? (Diciembre ’96)

La mayoría de cristianos, creo, encontrarán más fácil aceptar y seguir al Maestro Jesús que al Señor Maitreya. Jesús ‘representó’ al Señor Maitreya. Por lo que se refiere a los judíos, el Maestro Jesús es el Mesías, aunque todavía tienen que reconocerle como tal. Vino, como judío, para acabar la dispensación judía y preparar el camino para el cristianismo.

No se puede saber con certeza, pero mi sensación es que la gran mayoría de cristianos abiertos de miras aceptarán a Maitreya y al Maestro Jesús, viéndolos uno al lado del otro. Maitreya presentará al mundo al Maestro Jesús y a otros Maestros después del Día de la Declaración. El Maestro Jesús tiene una labor especial, estar al frente de las iglesias cristianas, y muchos cristianos acudirán a Él para orientación y enseñanza.

¿No sucederá que los poderes políticos y económicos seguramente se opondrán al emerger de Maitreya? (Marzo ’95)

Descubrirá que Maitreya será el portavoz de incontables millones de personas en el mundo, y a través de ellos Él creará una opinión pública mundial unificada, fundada, articulada contra la cual ninguna institución o gobierno podrá oponerse. Maitreya ha dicho: “Muchos Me seguirán y Me verán como a su Guía. Muchos no Me conocerán” (Mensaje Nº10).

Hay muchos fundamentalistas – cristianos y otros – que ven mi información como una parodia de la verdad, y que rechazarán a Maitreya al principio, pero no para siempre. Puede ser que los cristianos acepten al Maestro Jesús antes de que acepten a Maitreya, pero bien podría ser que no acepten ni al Maestro Jesús. El nombre es correcto, pero Él ya no tiene agujeros ni en Sus manos ni en Sus pies. Está en su tercer cuerpo desde esa época, Él es un Maestro totalmente perfeccionado (ascendido), y las personas se darán cuenta de que la presencia de los Maestros crea una nueva situación en el mundo.

Las personas verán la normalidad de Maitreya y los Maestros. Ellos son hombres normales, humanos. La diferencia entre Ellos y nosotros es que Ellos no tienen faltas. Están perfeccionados, sin faltas, llenos con el amor de Dios y capaces de demostrar ese amor e irradiarlo al mundo. Ellos impulsarán, mediante Su energía, a grupos de personas que serán inspiradas por las palabras de Maitreya en el Día de la Declaración.

Apariciones de Maitreya a grupos fundamentalistas e individuos diversos

¿Podría comentar sobre las apariciones de Maitreya a grupos en todo el mundo? (Noviembre ’93)

Maitreya ha estado haciendo una serie de apariciones en todo el mundo a grupos fundamentalistas de todas las religiones hace ya algunos años. Empezó en Junio de 1988 cuando Él apareció milagrosamente en Nairobi, Kenia, en una reunión de oración y sanación al aire libre dirigida por Mary Akatsa. De repente el apareció, literalmente de la nada, vestido con un túnica blanca y la multitud de 6,000 personas instantáneamente le reconocieron como su idea, su forma mental interna, de Cristo. Ellos le llamaron Cristo, golpeaban sus pechos, se caían, lloraban, gritaban ¡Aleluya!, etcétera. Él les habló en swahili perfecto durante unos 15 minutos y entonces desapareció igual de milagrosamente como había llegado, dejando a 30 a 40 personas en la zona donde estuvo de pie completamente curadas de diversas y terribles enfermedades.

Él fue fotografiado, la historia se publicó en el Kenya Times y salió por cables. Fue proyectado por la CNN en todo el mundo, fue comentado por la BBC, apareció en The Guardian (Reino Unido) y otros periódicos, y en Japón. Fueron dos días de milagros en todo el mundo.

Maitreya ha aparecido una y otra vez, de esta manera, por todo el mundo. En las cercanías de la ciudad en cuestión, carga con energía una corriente o manantial de agua que luego tiene extraordinarias propiedades curativas. Gradualmente estas serán descubiertas y mejorarán significativamente la salud humana. Algunas de ellas ya ha sido descubiertas. Él también se aparece a grupos (de los cuales no tengo detalles) en el Norte de África, Oriente Medio, India y Pakistán, a hindúes, musulmanes, judíos, jainas, sikhs – personas de todas las religiones de Oriente y el Cercano Oriente están recibiendo el mismo tipo de apariciones extraordinarias. Todos ellos son grupos fundamentalistas, profundamente ortodoxos, con su propia idea de lo que el Instructor del Mundo hará y como aparecerá. Él ‘los está suavizando’ antes del Día de la Declaración.

[Para una lista de las apariciones de Maitreya alrededor del mundo, ir al final de esta sección]

Si Maitreya aparece delante de 600 o más personas en reuniones de grupos religiosos en Gran Bretaña – como en Edimburgo y York –, ¿por qué no vemos nada de eso en los medios de comunicación? (Marzo ’94)

Las personas a las que se aparece son en cada caso cristianos fundamentalistas de una creencia u otra; Varían tremendamente de una confesión a otra pero lo que tienen en común es que todas ellas son muy dogmáticas en sus creencias. Maitreya se les aparece para ‘suavizarlos’. Estos son los grupos de los cuales Él espera una mayor oposición y rechazo. Si Él aparece como el Instructor del Mundo y ellos esperan al Instructor en sus propios términos – como el Cristo, Maitreya Buda, Krishna, el Imam Mahdi, el Mesías – con sus ideas fijas, estos grupos se inclinarán a rechazarle.

Lo más importante es la creación de las aguas curativas, que es lo que se hace primero. Cuando Maitreya ha magnetizado las aguas, a su tiempo – puede llevar algunas semanas – Él encuentra a un grupo de fundamentalistas en una ciudad cercana y se les aparece. Él les habla en su propia lengua y se producen muchas curaciones durante el proceso. Él no dice: “soy Maitreya”; “soy el Cristo”, o “soy el Imam Mahdi”, Él sólo aparece, salido de la nada, pero en una forma que ellos pueden reconocer – como lo hizo en Nairobi en Kenia el 11 de Junio de 1988, una aparición de la cual tenemos fotografías.

Maitreya deja que los grupos, en la forma mental en la cual se les ha aparecido, le reconozcan o no. Algunos de ellos dirán: “tened cuidado, podría ser el anticristo: Antes de que el Cristo venga, viene el anticristo”. Esa es la razón por la cual no dicen nada, y si ellos no hablan, los medios de comunicación tampoco. En alguna ocasión, en estos encuentros ha habido algunos representantes de periódicos religiosos que no han escrito sobre ello. ¿Por qué no? Creo que ellos no saben que hacer con esta información: Es muy ‘caliente’. O ellos creen que es el Cristo o creen que es el anticristo; o están perplejos porque Él no ha dicho quién era. Quizás el 80 por ciento de las personas creen que han tenido una experiencia del Cristo, o del Mahdi, o del Mesías – a quién se parezca en esa ocasión – y se dan completamente por satisfechos al aceptarlo y sólo esperan que pase algo más relacionado con esto. Eso debe hacer algo a sus conciencias, incluso si no hablan de esto con nadie excepto entre ellos. Cuando finalmente vean a Maitreya en la televisión dirán: “Ese es el que se nos apareció – quizás tenga razón a pesar de todo; Quizás no sea el anticristo”.

Se informó de la aparición en Nairobi y se tomaron fotografías porque el editor de la edición en swahili del Kenya Times estaba presente y lo escribió. Varios medios de comunicación tomaron la información y el mundo se asombró durante dos días. Los medios de comunicación en general, como los hombres y las mujeres normales, son profundamente escépticos, y profesionalmente no sólo escépticos, sino extremadamente cínicos.

Cuando Maitreya se aparece a grupos fundamentalistas (en Oriente y Occidente) ¿dice quién es (el Cristo, Maitreya Buddha, Krishna, etc.)? (Mayo ’93)

No. Él se aparece a los distintos grupos religiosos de una forma que ellos pueden reconocer como “el esperado”, pero no se da a sí mismo un nombre o un título.

(1) Cuando Maitreya realiza las apariciones que se citan en Share Internacional, sección de Preguntas y Respuestas, ¿anuncia Él a sus interlocutores que Él es el Cristo y que Él es Maitreya? (2) ¿Puede Maitreya estar utilizando su Mayavirupa en Londres simultáneamente a sus otras apariciones? (3) ¿Desmaterializa Maitreya alguna vez su Mayavirupa en Londres, o lo deja durmiendo? (4) Cuando Jesús se aparece con varios cuerpos masculinos y femeninos (Cartas al Editor), ¿qué clase de cuerpos son esos? (5) ¿Cuál es el estado del cuerpo de Jesús en Roma durante Sus otras apariciones? (Mayo ’97)

(1) No. (2) Sí. (3) Desmaterializarlo, sí. Dejarlo durmiendo, no. (4) Formas mentales materializadas. (5) Su estado normal.

En algún momento alguien se presentará para decir lo que ha experimentado. ¿Eso es lo que Él espera que suceda? (Julio/Agosto ’93)

Es parte de ello. El objetivo principal es “mitigar” a los fundamentalistas religiosos. Pero al continuar estas visitas a diferentes grupos (más de 10.000 personas, sin contar los 6.000 de Nairobi en 1988, han experimentado al Cristo), esta experiencia extraordinaria no puede sino cambiar totalmente su manera de ver la cosas, y cuando hablen sobre eso, los medios de comunicación tomarán finalmente nota de ello. El descubrimiento de las aguas curativas, que Él ha creado relacionadas a la mayor parte de estas apariciones, reforzará el hecho de Su presencia allí, y hará que los medios de comunicación investiguen el tema.

(Mi información reciente es que hubo reportajes en periódicos sobre algunas de estas apariciones: dos habidas en comunidades cristianas, cinco en musulmanas, tres en hindúes y cuatro en comunidades sikh.)

¿Por qué Usted da sólo el nombre del país, y no la ciudad, cuando nos informa primero del lugar donde Maitreya se ha dirigido a un grupo de personas? (Abril ’95)

Para dar a las personas a las cuales Él se aparece la oportunidad de hacerlo saber, por ellos mismos, así su libre albedrío de hacerlo o no hacerlo no es infringido.

Usted dice que Maitreya ha aparecido en diferentes partes del mundo y que ha creado fuentes para la curación. ¿Por qué no ha aparecido en Ruanda donde continúa la lucha y la horrorosa crisis de refugiados? (Noviembre ’94)

Él lo ha hecho y continúa haciéndolo. Él va de un lado a otro entre los refugiados y cura y ayuda todo el tiempo, pero la Ley del Karma (la Ley de Causa y Efecto) determina cuánto un Maestro, incluso de la altura de Maitreya, puede interferir en nuestros sufrimientos y problemas autocreados.

¿Por qué sólo se informa sobre las apariciones de Maitreya que suceden principalmente en Europa? ¿Qué sucede con China, India, el resto de Asia, Sudamérica, Australia, etc? (Diciembre ’93)

Ya hemos informado en Share International que además de las apariciones de Maitreya anunciadas en la revista, ha habido otras apariciones en el Norte de África, Oriente Medio, India y Pakistán. Él también se ha aparecido en otras partes de Asia. Yo no he recibido detalles específicos sobre estas numerosas apariciones. La ciudad de México ha tenido dos apariciones y, a su debido tiempo serán visitados grupos en China, Japón, Australia, Nueva Zelanda y otras partes del mundo – por lo menos hasta el Día de la Declaración – y se crearán manantiales curativos.

Cuando Maitreya se aparece a grupos, ¿siempre lo hace con la misma apariencia? (Enero/Febrero ’97)

No. Él cambia de apariencia para adecuarse a la forma mental interna de la expectativa que tiene ese grupo religioso en particular.

¿Se ha aparecido Maitreya a personas que están trabajando para la paz en el Irlanda del Norte? (Enero/Febrero ’94)

Sí, muchas veces.

¿Podemos saber cuántas apariciones ha hecho Maitreya por el momento a grupos religiosos de todo el mundo? (Abril ’94)

300.

En la fotografía de Maitreya tal como apareció en Nairobi, Él lleva una cadena dorada con un medallón o reliquia. ¿Nos podría proporcionar, por favor, información más detallada sobre esta reliquia? (Enero/Febrero ’97)

Es un medallón que perteneció a Jesús en Palestina.

(1) ¿Ha escuchado alguno de los líderes mundiales su conferencia? (2) ¿Es consciente alguno de ellos del despertar que está teniendo lugar? (Octubre ’95)

(1) No. (2) Sí, varios líderes mundiales, incluyendo al Sr. Gorbachov y a Nelson Mandela, que son profundamente conscientes de los acontecimientos actuales.

¿Han conocido el Papa actual y otros líderes religiosos a Maitreya? (Octubre ’95)

Según mi información el Papa actual no ha conocido a Maitreya aunque sabe que se ha informado de Su existencia. Muchos otros líderes religiosos, cristianos, budistas, musulmanes e hindúes se han reunido con Maitreya, alguno de ellos varias veces. Maitreya trabaja con un gran grupo de swamis hindúes y líderes musulmanes en Londres, por ejemplo. Él también se apareció, hace años, al Papa Juan XXIII.

Es ampliamente sabido en la iglesia mormona, aunque no está publicado, que el Cristo se apareció al Superior de la Iglesia, a finales de los ’70, en el vestíbulo del Tabernáculo en Washington DC. ¿Fue Maitreya? (Octubre ’94)

No. Fue el Maestro Jesús.

Un boletín reciente del Centro Ramala en Glastonbury, Inglaterra, afirmaba que alguien le había preguntado a Sai Baba sobre “esas personas que dijeron que Cristo(s) se les había aparecido en Toronto y Jerusalén”. Se informó de que Sai Baba había dicho que esto no era auténtico. (1) ¿Está Sai Baba diciendo deliberadamente que tales apariciones no son auténticas para así no infringir nuestro libre albedrío? y (2) ¿o el que hizo la pregunta la formuló mal para que Baba pudiera negarla? Algunos devotos de Sai Baba toman esta información del boletín como evidencia de que Sai Baba no está autentificando su información. (Noviembre ’95)

(1) No creo que Sai Baba hiciera ninguna referencia en absoluto a apariciones registradas de Cristo(s) en Toronto o Jerusalén. Creo que el informe es una invención – una de tantas, para intentar desacreditar mi información. De hecho, Sai Baba ha recomendado a los visitantes del Reino Unido a Su Ashram que asistieran a mis conferencias. En cualquier caso, yo no he dicho que Maitreya se apareciera ni en Toronto ni en Jerusalén. Él lo puede hacer en un futuro pero, por lo que yo sé, no lo ha hecho hasta ahora. (2) Probablemente.

¿Es Maitreya su Maestro? (Septiembre ’95)

No. Maitreya es el Maestro de todos los Maestros, incluyendo mi Maestro. Yo soy un discípulo de uno de los Maestros, que vive en los Himalayas y trabaja muy estrechamente con Maitreya. No le puedo dar Su nombre por ahora. Se ha mantenido en secreto durante los últimos 20 años y tendrá que seguir así durante un poco más de tiempo – hay muy buenas razones para ello.

¿Con cuánta frecuencia se le aparece a usted Maitreya? (Julio/Agosto ’96)

Nunca. Empecé este trabajo en enero de 1959 y no fue hasta agosto de 1977 (Maitreya vino a Londres en julio de 1977) que fui llevado ante Él (fuera del cuerpo) en varias ocasiones. Él me preguntó si yo recibiría, públicamente, los mensajes que había estado recibiendo en privado durante algún tiempo. Le dije que lo intentaría, que haría lo que pudiera, y los 140 mensajes que Él entonces dio en mis conferencias de Londres empezaron el 6 de septiembre de 1977. Estos están publicados en Mensajes de Maitreya el Cristo.

Yo sé dónde está Maitreya, podría ir y verle cualquier día pero se me pidió que no lo hiciera. En algunas ocasiones sé de antemano dónde Él estará, pero si yo realizo este trabajo sin verle antes que otras personas, se me ofrece un beneficio kármico que es compartido por todos aquellos que trabajan conmigo. Si ellos necesitan verle para creer que Él existe, puedo concertar que le vean, pero perderían el beneficio kármico correspondiente si trabajan para Él sin esta confirmación. Su intuición les dice que existe; su lectura de las señales, su experiencia conmigo, las energías, se lo dicen.

Para la mayoría de personas que trabajan conmigo esto es suficiente, pero si ellos tienen tanta necesidad de verle como para renunciar al beneficio kármico, entonces puedo concertar que le vean y le verán. Naturalmente, Él se ha aparecido bajo aspectos muy distintos a muchas de las personas en los distintos grupos de todo el mundo con los cuales trabajo.

Lista de las apariciones mundiales de Maitreya

La siguiente lista de apariciones milagrosa de Maitreya a grupos religiosos ortodoxos en todo el mundo no incluye aquellas de África del Norte, Oriente Medio, India y Pakistán, de las cuales no se tienen detalles. Si no se indica lo contrario, Maitreya magnetizó con energía cósmica una fuente de agua en la zona que se apareció previamente a que esta tuviera lugar, confiriendo al agua unas extraordinarias propiedades curativas. Además, en cada aparición, algunos de los asistentes fueron curados de sus enfermedades.

Esta información es dada a Benjamin Creme por su Maestro, y se publica mensualmente en la revista Share International.

Fecha

Lugar

Audiencia

Minutos

Respuesta/Comentarios (si se conoce)

1988

11 junio

Nairobi, Kenia

6.000 cristianos en una reunión de oración

15

Muchos le reconocieron como el Cristo. Tuvieron lugar docenas de curaciones. (1)

1991

29 sep

Ciudad de México, México

500-600 cristianos

20

La respuesta inicial fue profunda y sincera pero, pronto, la gente se dividió en dos grupos, más o menos iguales: aquellos que creyeron que era el Cristo y aquellos que temieron que fuera el anti-Cristo. (2)

1992

26 enero

Ciudad de México, México

800 cristianos

25

La acogida fue particularmente buena – la gente escuchó cautivada. La división de opinión fue del 70 por ciento de aceptación de que vieron al Cristo y el 30 por ciento que aconsejaba precaución.

1 marzo

Moscú, Rusia

600 cristianos ortodoxos rusos

37

La gente dividida 500-100 a favor de la aceptación de que habían visto al Cristo.

22 marzo

Leipzig, Alemania

950 cristianos

34

Dividida aproximadamente 800-150 a favor de la creencia de que habían visto al Cristo.

5 abril

Hannover, Alemania

800 cristianos

35

Más de 700 personas estuvieron seguras que habían visto al Cristo.

26 abril

Düsseldorf, Alemania

650 cristianos ortodoxos

16

500 personas presentes estuvieron convencidas de haber visto al Cristo.

24 mayo

Ginebra, Suiza

600 cristianos

—

—

28 junio

Zurich, Suiza

700 cristianos

—

—

19 julio

Viena, Austria

900 católicos

—

—

16 ago

Praga, República Checa

600-700 cristianos ortodoxos orientales

18

—

13 sep

Bratislava, Eslovaquia

400-500 cristianos ortodoxos orientales

15

—

27 sep

San Petersburgo, Rusia

800-900 cristianos ortodoxos rusos

—

No se magnetizó agua.

18 oct

Tiflis, Georgia

500-600 cristianos ortodoxos

15

—

8 nov

Belgrado, Serbia

—

—

(3)

13 dic

Edimburgo, Escocia

600 cristianos incluyendo miembros de la iglesia

—

—

27 dic

Bucarest, Rumania

800-900 cristianos ortodoxos orientales

—

—

1993

17 enero

Oslo, Noruega

600-700 cristianos uteranos

—

—

7 feb

Bucarest, Rumania

Gran asistencia en una convención religiosa

—

—

28 feb

Richmond, Virginia, EEUU

500-600 cristianos fundamentalistas

—

(4)

21 marzo

San Antonio, Texas, EEUU

400-500 bautistas sureños

18

El 70 por ciento creyó haber visto al Cristo.

4 abril

Yakustk, Siberia Oriental, Rusia

300-400 personas

17

El 80 por ciento creyó haber visto al Cristo.

25 abril

Tashkent, Uzbekistán

800 musulmanes

15

El 90 por ciento aceptó que escucharon a un Mensajero de Alá.

23 mayo

Tashkent, Uzbekistán

800 musulmanes

18

Acogida muy entusiasta; el 95 por ciento estuvo convencido que presenciaron a un Mensajero de Alá

13 junio

Kábul, Afganistán

1.800 musulmanes

20

80-90 por ciento de respuesta positiva.

27 junio

Roma, Italia

900 católicos

18

El 85 por ciento estuvo seguro de haber visto al Cristo.

18 julio

Sarajevo, Bosnia

—

—

(5)

25 julio

Bruselas, Bélgica

400-500 católicos

18

75 por ciento de respuesta positiva.

8 ago

Sofía, Bulgaria

800 cristianos ortodoxos orientales

—

Respuesta muy entusiasta.

22 ago

Sofía, Bulgaria

Grupo similar a la anterior aparición en Sofía

—

—

5 sep

Pietermaritzburg,

800 católicos

15

Cerca de 700 creyeron haber visto al Cristo.

Sudáfrica

(principalmente blancos)

19 sep

Roma, Italia

600 católicos

19

—

3 oct

Varsovia, Polonia

800 católicos

16

Una respuesta muy emotiva y entusiasta.

17 oct

Copenhague, Dinamarca

500-600 cristianos ortodoxos

16

—

31 oct

Nicosia, Chipre

800-900 cristianos ortodoxos griegos

17

—

21 nov

York, Inglaterra

600-700 cristianos ortodoxos

15

—

12 dic

Johannesburgo, Sudáfrica

400-500 cristianos ortodoxos (principalmente blancos)

15

—

1994

2 enero

Bloemfontein, Sudáfrica

600-700 cristianos ortodoxos

18

No se magnetizó agua en esta ocasión.

9 enero

Kampala, Uganda

500-600 cristianos

14

—

16 enero

Puerto España, Trinidad

600 cristianos fundamentalistas

16

—

30 enero

Estocolmo, Suecia

300-400 cristianos luteranos

—

—

6 feb

Helsinki, Finlandia

600-700 cristianos fundamentalistas

17

—

13 feb

Bangkok, Tailandia

600 budistas

18

—

6 marzo

Nairobi, Kenia

400-500 cristianos fundamentalistas en su templo

16

—

13 marzo

Montreal, Canadá

600 fundamentalistas cristianos

16

—

27 marzo

San Petersburgo, Rusia

700 cristianos ortodoxos rusos

20

Se magnetizó agua en esta ocasión.

10 abril

Palermo, Sicilia, Italia

300-400 cristianos

20

—

24 abril

Orleans, Francia

500 católicos

16

—

1 mayo

Barcelona, España

600-700 católicos

18

El 85 por ciento le reconoció como el Cristo.

29 mayo

Filipinas

300-400 cristianos

16

El 85 por ciento creyó haber visto al Cristo.

5 junio

París, Francia

700-800 católicos

15

El 70 por ciento creyó haber visto al Cristo.

19 junio

Istambul, Turquía

600-700 cristianos ortodoxos orientales

18

—

24 julio

Kingston, Jamaica

400-500 cristianos

14

—

31 julio

Londres Sur, Reino Unido

300-400 cristianos

17

—

14 ago

Copenhague, Dinamarca

300 cristianos ortodoxos

15

—

21 ago

Cracovia, Polonia

600 católicos

16

Respuesta particularmente emotiva; no se magnetizó agua en esta ocasión.

28 ago

Seúl, Corea del Sur

700 monjes budistas

16

No se magnetizó agua en esta ocasión.

11 sep

Wellington, Nueva Zelanda

600 cristianos ortodoxos

18

—

9 oct

Atenas, Grecia

800-900 cristianos ortodoxos griegos

18

—

6 nov

Ottawa, Canadá

600 cristianos fundamentalistas

16

—

4 dic

Cardiff, Gales, Reino Unido

300-400 cristianos

16

—

11 dic

Frankfurt, Alemania

600-700 católicos

18

—

18 dic

Bagdad, Irak

800 musulmanes

20

—

25 dic

Roma, Italia

400-500 católicos

16

—

1995

1 enero

Dublín, Irlanda

600-700 católicos en un seminario

20

Totalmente desconcertados por Su aparición.

8 enero

Estocolmo, Suecia

300-400 cristianos luteranos

18,5

70 por ciento de respuesta positiva.

29 enero

Osaka, Japón

300-400 budistas

16,5

—

5 feb

Istambul, Turquía

600-700 musulmanes

18

—

12 feb

Helsinki, Finlandia

100-200 cristianos fundamentalistas

15

—

26 feb

Amsterdam, Holanda

400 cristianos bautistas

18

Le escucharon con respetuoso silencio sin evidente convencimiento o no.

5 marzo

Palermo, Sicilia, Italia

400-500 católicos romanos

18

Aquellos presentes escucharon en silencio asombrados.

12 marzo

Ioánnina, Grecia

300-400 cristianos ortodoxos griegos

18

—

26 marzo

París, Francia

300 católicos romanos

15

—

9 abril

Phoenix, Arizona, EEUU

600-700 personas

18

—

16 abril

Aberdeen, Escocia

300-400 cristianos

17-18

La multitud permaneció silenciosa.

23 abril

Ulan Bator, Mongolia

300-400 budistas

18

La aparición fue considerada muy seriamente.

30 abril

Moscú, Rusia

300 cristianos ortodoxos rusos

17

Reacción buena.

14 mayo

Santander, España

600-700 católicos

15

Reacción mixta.

21 mayo

Volsk, Rusia

300-400 cristianos ortodoxos

17-18

Reacción mixta.

28 mayo

Sidney, Australia

300 cristianos fundamentalistas

18

Reacción muy temerosa.

4 junio

Kansas City, EEUU

—

—

—

11 junio

Antananarivo, Madagascar

200-300 cristianos

18

—

25 junio

Caracas, Venezuela

400 cristianos bautistas

20

Acogida bastante abierta.

9 julio

Marraquech, Marruecos

300-400 musulmanes

18

Reacción bastante buena.

23 julio

Vladivostok, Rusia

600-700 cristianos ortodoxos

—

Acogida buena.

6 ago

Beijing, China

600-700 budistas

17-18

—

13 ago

Dodoma, Tanzania

400-500 cristianos

18

Respuesta muy buena.

27 ago

Lahore, Pakistán

900 musulmanes

cerca de 30

—

17 sep

Durban, Sudáfrica

300-400 cristianos fundamentalistas

18

Acogida bastante buena.

24 sep

La Coruña, España

300 católicos fundamentalistas

17

Respuesta más bien temerosa.

1 oct

Saskatoon, Saskatchewan, Canadá

200 cristianos fundamentalistas

17-18

Respuesta inesperadamente abierta.

15 oct

Liverpool, Inglaterra

600 cristianos

16

Respuesta sorprendentemente abierta.

22 oct

Buenos Aires, Argentina

300-400 católicos

18

Acogida muy buena.

29 oct

Lisboa, Portugal

300-400 católicos

16

Respuesta moderadamente abierta.

5 nov

Vancouver, Canadá

300 cristianos

18

Respuesta más bien positiva.

19 nov

Kazakistán

200-300 musulmanes

18

Respuesta muy buena.

26 nov

Oporto, Portugal

600 católicos en un seminario

20

Silencio respetuoso, absoluto.

17 dic

Zanzibar, Tanzania

300 musulmanes

16-17

Atención silenciosa y absorta. Reacción bastante buena.

1996

7 enero

Roma, Italia

300 católicos (incluyendo a muchos dignatarios de la iglesia)

17

Fue escuchado con un silencio de asombro.

14 enero

Ankara, Turquía

400-500 musulmanes

18

—

28 enero

Elko, Nevada, EEUU

200-300 cristianos (mormones)

17

Respuesta precavida pero interesada.

4 feb

Liubliana, Eslovenia

300 cristianos

17

Respuesta razonablemente positiva.

25 feb

Denver, Colorado, EEUU

200-300 cristianos fundamentalistas

17

Respuesta dudosa.

10 marzo

Lyon, Francia

250 católicos

17

Reacción bastante abierta.

17 marzo

Mozambique, Mozambique

200 cristianos

18

Respuesta moderadamente positiva.

24 marzo

Washington, DC, Maryland, EEUU

600 cristianos fundamentalistas

17,5

Respuesta muy negativa y temerosa.

14 abril

El Cairo, Egipto

800 musulmanes

16

Acogida mixta.

28 abril

Uppsala, Suecia

300 cristianos luteranos

18

Reacción muy temerosa.

5 mayo

Flagstaff, Arizona, EEUU

200 cristianos fundamentalistas

17

Respuesta muy mixta.

26 mayo

Bouânane, Figuig (extremo del desierto del Sáhara), Marruecos

200-300 musulmanes

16

Respuesta razonablemente abierta.

2 junio

Volgograd, Rusia

800 musulmanes

18

Respuesta razonablemente buena.

9 junio

Quito, Ecuador

300 católicos

20

Acogida buena y abierta.

23 junio

Chicago, Illinois, EEUU

200-300 cristianos fundamentalistas

18

Reacción no demasiado negativa.

30 junio

Charlotte, Carolina del Norte, EEUU

200-300 cristianos

16

Acogida con un asombro reverencial.

28 julio

Detroit, Michigan, EEUU

300 cristianos fundamentalistas

16

Asombro reverencial y sospecha silenciosos.

11 ago

Novgorod, Rusia

150 cristianos ortodoxos rusos

15

Acogida bastante buena.

1 sep

Baie St Paul, Quebec, Canadá

200 católicos

17

Respuesta razonablemente abierta.

8 sep

Chungking, China

300 cristianos

16

Respuesta silenciosa, de respeto.

29 sep

Kuopio, Finlandia

200 cristianos

17

Mucha atención; la mayoría de los presentes creyó que Él era un Angel de Dios.

6 oct

Ashland, Maine, EEUU

250 cristianos

16

Serio silencio.

27 oct

Edmonton, Alberta, Canadá

65 cristianos fundamentalistas

14

Silencio asombroso.

3 nov

Kábul, Afganistán

400 musulmanes

18

Respuesta razonable.

17 nov

Seúl, Corea del Sur

450 budistas

18

Público atento e interesado.

1 dic

Mogadishu, Somalia

300 musulmanes

17

Acogida razonablemente buena.

8 dic

Mbabane, Swazilandia

300 cristianos

16

Silencio asombroso.

15 dic

Ayaguz, Kazakistán

200 musulmanes

17

Multitud silenciosa.

22 dic

San Fernando, Venezuela

300 católicos

18

Acogida muy buena.

29 dic

Kobe, Japón

400 budistas

18

Acogida bastante buena.

1997

5 ene

Lima, Perú

500 cristianos

20

Acogida bastante buena y abierta.

19 ene

Shanghai, China

250 cristianos

17

Reacción sorprendentemente buena.

2 feb

Bogotá, Colombia

500 cristianos

20

Acogida bastante abierta.

16 feb

Iasi, Rumania

300 cristianos

17

Reacción bastante buena y positiva.

2 mar

La Paz, Bolivia

250 católicos

17

Acogida bastante buena.

9 mar

San Miguel de Tucumán, Argentina

400 católicos

17

Reacción razonablemente buena.

6 abril

Salt Lake City, Utah, EEUU

300 mormones

17

—

13 abril

Rabat, Marruecos

600 musulmanes

18

Silencio asombroso.

20 abril

Cracovia, Polonia

300 cristianos

18

—

27 abril

Vrsac, Serbia

250-300 cristianos ortodoxos orientales

17

Reacción bastante positiva.

4 mayo

Ust Kut, Rusia

300 musulmanes

17

Respuesta muy buena y abierta.

11 mayo

Brasov, Rumania

250 cristianos ortodoxos orientales

17

Audiencia razonablemente abierta.

18 mayo

Varna, Bulgaria

300-400 cristianos ortodoxos orientales

18,5

Respuesta razonablemente abierta.

25 mayo

El Cairo, Egipto

1.000 musulmanes

25

Reacción bastante buena.

8 junio

Venezuela

200-300 cristianos

18

Absoluto silencio.

6 julio

Guayaquil, Ecuador

300 cristianos

18

Respuesta no desfavorable, aunque cautelosa.

13 julio

Puerto Natales, Chile

350 cristianos

20

Silencio asombroso.

27 julio

Amiens, Francia

200 cristianos

20

Respuesta bastante buena.

3 ago

Mwanza, Tanzania

400-500 cristianos

18

Respuesta muy buena.

10 ago

Chechenia

200 cristianos

18

Silencio respetuoso.

17 ago

Kisangani, Zaire

300 cristianos

18

Silencio pasmoso.

31 ago

Puerto España, Trinidad

250 cristianos

19

Reacción bastante buena.

7 sep

Montevideo, Uruguay

300 cristianos

17

Silencio respetuoso.

21 sep

Phrae, Tailandia

150 monjes budistas

19

Respuesta muy buena. Muchos le reconocieron como Maitreya Buddha.

5 oct

Mendoza, Argentina

100 cristianos

15

Audiencia en silencio, asombrada.

12 oct

Kano, Nigeria

400 cristianos

18

Silencio respetuoso.

9 nov

Japón

300 budistas

16

Acogida bastante buena.

30 nov

Oporto, Portugal

200 cristianos

18

Silencio pasmoso.

1998

4 ene

Portland, Oregon, EEUU

300-400 cristianos

14

—

25 ene

Melo, Uruguay

200 cristianos

18

Escucharon en silencio.

8 feb

Bahía Blanca, Argentina

600 cristianos

20

—

15 feb

Ouargla, Argelia

100 musulmanes

18

—

1 mar

Edmonton, Canadá

2-300 cristianos

18

—

22 mar

Graz, Austria

3-400 cristianos

17

—

5 abril

Villahermosa, México

200 cristianos

16

—

12 abril

Zaozhuang, China

300 cristianos

17

—

19 abril

Quebec, Canadá

200-300 cristianos

17

—

17 mayo

Omsk, Rusia

150 cristianos ortodoxos rusos

17

—

31 mayo

Neuquén, Argentina

200 cristianos

17

—

21 junio

Mercedes, Uruguay

150 cristianos

16

—

5 julio

Medellín, Colombia

200 cristianos

16

—

26 julio

Mbuji-Mayi, República Democrática del Congo (Zaire)

200 cristianos

15

—

9 ago

Salónica, Grecia

200 cristianos ortodoxos griegos

18

—

30 ago

Kandahar, Afganistán

200-300 musulmanes

18

—

6 sep

Oruro, Bolivia

250 cristianos

—

—

20 sep

Sao Paulo, Brasil

150 cristianos

18

Silencio pasmoso.

27 sep

Hermosillo, México

150 cristianos

19

—

25 oct

Kazan, Rusia

300 cristianos

17

Recepción bastante buena.

1 nov

Lagos, Nigeria

200 musulmanes

17

Silencio pasmoso.

8 nov

San Juan, Argentina

200 cristianos

18

—

29 nov

Reikiavik, Islandia

120 cristianos

18

—

27 dic

Limasol, Chipre

200 cristianos

17

—

1999

10 ene

Izmir (Smyrna), Turquía

200 cristianos

15

—

7 feb

Annapolis, Maryland, EEUU

100 cristianos

18

Congregación “asombrada”.

14 feb

Fès, Marruecos

300 musulmanes

18

—

21 feb

Biél, Suiza

15 cristianos

18

—

7 mar

Jackson, Missisippi, EEUU

200 fundamentalistas cristianos

18

Silencio pasmoso.

14 mar

Malmberget, Suecia

120 cristianos

17

—

18 abril

San Cristobal, Venezuela

200 cristianos

19

Silencio asombroso.

25 abril

Chicago, Illinois, EEUU

500 fundamentalistas cristianos

18

—

23 mayo

Jartum, Sudán

150 musulmanes

18

—

24 julio

Lublin, Polonia

150 cristianos

17

—

1 ago

Zhengzhou (Chengchow), China

200 musulmanes

17

—

22 ago

Zagreb, Croacia

100 cristianos (ortodoxos)

18

—

12 sep

Baden, Suiza

100 cristianos

19

—

19 sep

Regina, Canadá

100 cristianos

18

—

26 sep

Silesia (Slask), Polonia

100 cristianos

18

—

10 oct

Kiev, Ucrania

100 cristianos ortodoxos

18

—

17 oct

Asmara, Eritrea

60 cristianos

17

—

24 oct

Christchurch, Nueva Zelanda

50 cristianos

18

—

31 oct

Odessa, Ucrania

400 cristianos ortodoxos

18

—

20 nov

Haidar Khel, Afganistán

250 musulmanes

20

—

28 nov

Zittau, Alemania

100 cristianos

18

—

5 dic

Zanzibar, Tanzania

200 cristianos

20

—

2000

30 ene

Canberra, Australia

150 cristianos

17

—

13 feb

Bucaramanga, Colombia

160 cristianos

17

—

20 feb

Samarcanda, Uzbekistán

250 musulmanes

17

—

12 mar

Barcelona, Venezuela

120 cristianos

16

—

19 mar

Managua, Nicaragua

25 cristianos

17

—

26 mar

Phitsanulok, Tailandia

300 budistas

17

—

2 abril

Quesnet, Columbia Británica, Canadá

80 cristianos

18

—

30 abril

Bahía Blanca, Argentina

200 cristianos

18

—

28 mayo

Tabora, Tanzania

250 cristianos

17

—

4 junio

Banjul, Gambia

—

17

—

2 julio

Bahrein

300 musulmanes

18

—

23 julio

Xiangtan, China

200 cristianos

17

—

3 sep

Osijek, Croacia

150 cristianos

18

—

24 sep

Laval, Quebec, Canadá

150 cristianos

18

—

29 oct

Libreville, Gabón

150 cristianos

20

—

5 nov

Birmingham, Alabama, EEUU

250 cristianos

18

—

12 nov

Peshawar, Pakistán

150 cristianos

19

—

3 dic

Atlanta, Georgia, EEUU

250 cristianos

16

—

10 dic

Vaslui, Rumanía

180 cristianos ortodoxos rusos

17

—

24 dic

Perth, Australia

200 cristianos

18

—

2001

14 ene

Kioto, Japón

50 cristianos

17

—

11 feb

Auckland, Nueva Zelanda

150 cristianos

17

—

4 mar

Tangshan, China

120 budistas

18

—

11 mar

Seidice, Polonia

150 cristianos

17

—

25 mar

Lucknow, India

200 cristianos

18

—

8 abril

Rio de Janeiro, Brasil

400 cristianos

18

—

10 junio

La Paz, Argentina

150 Cristianos

—

—

24 junio

El Progreso, Honduras

100 cristianos

17

—

1 julio

Porto Novo, Benin (África)

150 musulmanes

18

—

8 julio

Lubeck, Alemania

200 cristianos

17

—

15 julio

León, Nicaragua

150 cristianos

18

—

16 sep

Lensk, Sur de Siberia, Rusia

100 cristianos ortodoxos rusos

17

—

23 sep

Sapporo, Hokkaido, Japón

100 budistas

17

—

30 sep

Luxor, Egipto

200 musulmanes

17

—

7 oct

Rabat, Marruecos

200 musulmanes

18

—

21 oct

Lloydminster, Canadá

100 cristianos

18

—

4 nov

Pisa, Italia

150 cristianos

18

—

25 nov

Recife, Brasil

150 cristianos

16,5

—

2002

24 feb

Asunción, Paraguay

200 cristianos

18

—

La Era de los Milagros no tiene fin

Visiones de la Virgen María

La pregunta “¿cree usted en milagros?” fue el título de una reciente noticia de primera página en la revista Life que reconoció los miles de fenómenos inexplicables o milagrosos que han estado ocurriendo por todo el mundo. Otras fuentes, tales como la revista Time y el Washington Post, también han informado sobre estos fenómenos como, naturalmente, ha hecho nuestra revista mensual Share International. Para nombrar unos pocos de estos sucesos inexplicables: hemos recibido informes de visiones o experiencias personales del Cristo; visiones de la Virgen María; estatuas de la Virgen María que lloran y sangran; cruces de luz apareciendo repentinamente en las ventanas de las personas; aguas curativas descubiertas en México y en otros lugares; informes de un misterioso autoestopista que sube en un coche, dice a los ocupantes que el Cristo está en el mundo y luego desaparece; un incremento en los avistamientos de ovnis; círculos en las cosechas que aparecen en los campos de cultivo en todo el mundo, etc. Hablando en general, ¿hay que tomar en serio tales informaciones, o pueden descartarse como imaginación de la gente, bromas, engaños o como sucesos que pueden ser científicamente explicados? (Julio/Agosto ’93)

No me cabe duda que en algunos casos hay engaño, con seguridad en Inglaterra, en relación a las figuras geométricas en los campos de cultivo. Pero en verdad, la gran mayoría de los diferentes fenómenos que Usted ha descrito, hay que tomarlos muy en serio. Estos sucesos se producen mundialmente, y forman parte de los signos que la gente espera y busca actualmente, en relación a la reaparición del Cristo.

¿Usted las ve como señales de la reaparición del Cristo? (Julio/Agosto ’93)

Sí, naturalmente. Son señales de que hemos llegado al final de una era y al principio de una nueva era, y de que el Cristo ha vuelto al mundo para inaugurar este nuevo ciclo. Estas señales son dadas para mantener la fe y la esperanza de las personas en un futuro y en una base espiritual de la vida, para mantenerlos conscientes de que estamos en un mundo que está cambiando constantemente, y de que la época de los milagros no se acabó. Los milagros de la Biblia, por ejemplo, y también los de tiempos más antiguos, se están repitiendo ahora diariamente, casi a cada hora, por todo el mundo. Estos sucesos son una evidencia muy definida para la humanidad de que está cerca la hora de la aparición abierta del Cristo ante el mundo.

Me gustaría preguntarle concretamente sobre algunos de los diversos fenómenos que se han dado a conocer. Ha habido informes de personas que han tenido visiones o experiencias personales del Cristo. De hecho un concejero de Minneapolis, Minnesota, de nombre G. Scott Sparrow, ha escrito un libro titulado Witness to His Return (Testimonio de su Regreso), con entrevistas de personas que dicen haber tenido un encuentro personal con el Cristo. ¿Puede decir algo acerca de estas informaciones? (Julio/Agosto ’93)

Ciertamente yo aceptaría esto. Estas experiencias son parte de las manifestaciones que rodean Su regreso. Maitreya se aparece a las personas de tres maneras. Muchas personas cuentan haber tenido un sueño muy poderoso y vívido, normalmente asociado con una gran experiencia espiritual inspiradora, en la cual ellos sienten que han visto al Cristo. Esta es la forma más común en la cual Él mismo se da a conocer a la humanidad.

Otra forma, menos común, es dando visiones a las personas. Estas experiencias son visiones en vigilia, no presencias físicas sólidas. Las personas ven o experimentan al Cristo como luz o un tipo de forma transparente. Sus relatos varían en cómo Él aparece. Este es el segundo tipo de contacto que mantiene Maitreya con las personas.

También existen apariciones físicas directas en las que Él se aparece a las personas individualmente, y en grupos, por todo el mundo. Yo conozco mucha gente que se ha encontrado con Maitreya en esta forma.

Share International ha publicado varias fotografías del Cristo, el Señor Maitreya, tomadas el 11 de Junio de 1988 en Nairobi, Kenia, cuando se apareció de repente, “de la nada”, ante 6.000 personas. La muchedumbre inmediatamente le reconoció como el Cristo y por ese nombre le llamaron. Él les habló durante 10 o 15 minutos en lengua local, el swahili, y luego desapareció tan misteriosamente como había aparecido, dejando a las 30 o 40 personas que habían estado cerca de Él, completamente curadas de todas sus enfermedades. Las fotografías, en colores, muestran al Cristo vestido en lo que parece una túnica árabe, completamente blanca, con una cinta azul en la cabeza y llevando en una mano un mosqueador. Al lado de Él se encuentra en las fotos una mujer, Mary Akatsa, quien normalmente dirige estas reuniones de curación periódicas de enfermos. Estas fotos se han visto en la CNN, en la BBC, y circularon en los servicios telegráficos por todo el mundo.

Share International hace algún tiempo informó sobre lo que llama “milagros” – señales de la presencia del Cristo. ¿Podría aclararlo? ¿Utiliza usted la palabra milagros para referirse a acontecimientos sorprendentes que nuestra ciencia actual no podría explicar y que la población en general los vería por tanto como “milagrosos”? Yo creía que la Teosofía y que sus enseñanzas posteriores había intentado explicar las realidades subyacentes a lo que puede parecer milagroso o inexplicable. En otras palabras, los editores de Share International entienden cómo los “milagros” acontecen. Podemos observar en la historia de nuestro desarrollo que lo que fue “milagroso” en un siglo se convierte en algo común en el siglo siguiente. (Marzo ’96)

Precisamente. Nosotros llamamos “milagrosos” a estos sucesos que parecen desafiar la “ley natural”, aunque sabemos que es nuestra ignorancia de las leyes que gobiernan la energía y la materia lo que las hace parecer como “no naturales” o sobrenaturales.

También nos han llegado noticias de visiones de la Virgen María y estatuas que lloran. ¿Son verdaderas estas informaciones? (Julio/Agosto ’93)

La mayoría de ellas sí. Están ocurriendo a nivel mundial y en gran número. Las visiones de la Virgen María son creadas como formas mentales por el Maestro que fue la Virgen, la Madre de Jesús hace 2.000 años. Este Maestro crea estas visiones de la Virgen que son siempre vistas por más de una persona.

También hay visiones creadas por la ferviente aspiración y deseo de las personas, quizás asustadas de los sucesos mundiales, que están buscando algo de calma y seguridad. Ellas se crean a sí mismas visiones de la Virgen que son puramente astrales y no tienen que ver con ese Maestro en absoluto. Estas visiones son sólo vistas por la persona en cuestión, la que las creó. A estas las descarto, pero aún así son parte del proceso por el cual se le da expresión a la forma mental del regreso del Cristo. El solo hecho de que muchas ocurran de esta manera es un signo de que el tiempo está maduro para la reaparición del Cristo. Pero las visiones observadas por más de una persona, las estatuas que lloran, las que se mueven, o las que sangran verdadera sangre, etc., son creadas por el Maestro que fue la madre de Jesús.

Recientemente he leído en los periódicos que un chico de Filipinas ha estado teniendo visiones de la Virgen María desde 1989. También hay dos estatuas de la Virgen María en esta zona que según se cuenta lloran lágrimas de sangre. (1) ¿Son estas manifestaciones creadas por el Maestro que fue la Virgen? (2) ¿Se convierten realmente en sangre las lágrimas de las estatuas de la Virgen María? (3) ¿Por qué llora? (Abril ’93)

(1) Sí. (2) Sí. (3) Por el dolor de la humanidad que sufre.

¿Cómo se relacionan todos los acontecimientos que se han predicho en Share International con los acontecimientos de Fátima y las apariciones de la Santa Madre (la Virgen) en el mundo? (Agosto/Septiembre ’94)

Las apariciones no son en realidad de la Virgen – la Virgen es un Maestro. La mujer que fue la Virgen hace 2.000 años, entonces una iniciada de segundo grado, es ahora un gran Maestro, un iniciado de muy alto grado (sexto grado), que es el creador de las formas mentales que están apareciendo como la Virgen en todo el mundo. El Maestro es también responsable de las estatuas de la Virgen que lloran lágrimas reales o sangre. Estas apariciones, tan frecuentes actualmente, se encuentran entre “las señales” de la presencia de Maitreya. Son señales para el mundo católico cristiano, porque los católicos se relacionan más con la Virgen que con Jesús – aunque ellos aman a Jesús y Lo ven como a Dios. Como respuesta a esta adoración estas apariciones tienen lugar para los fieles. Estas les indican que Dios se interesa por la humanidad. Son indicaciones, para aquellos que pueden entender, de que hay un Plan, y de que Dios nunca se olvida del mundo. Si uno es un católico devoto entenderá esto en términos religiosos.

El Maestro Jesús, igualmente, trabaja mucho apareciéndose a las personas – por ejemplo, a la Hermana Ana de Kenia (ver Share International, abril 1994), que dio una conferencia de prensa este año e introdujo un libro en el cual ella afirma que “Jesucristo” se le aparece “cada jueves” y le permitió sacar fotografías de Él, dos de las cuales aparecen en su libro. En una de ellas, Él está llorando sangre, y cada miércoles por la noche el rostro de la Hermana Ana se congestiona y ella también llora sangre.

Estas son señales. Maitreya dijo en uno de sus mensajes (Nº 10): “Aquellos que buscan señales las encontrarán, pero mi método de manifestación es más sencillo”. Maitreya no necesita las señales, pero la humanidad necesita, quiere, pide señales – ‘si Él es el Cristo, entonces tiene que haber señales’. Entre las señales se encuentran cruces de luz que han aparecido en ventanas, en todo el mundo, como ya se ha informado muchas veces en Share International. Estas, nuevamente, son señales para aquellos que las necesitan. Para aquellos que necesitan señales políticas, externas, ahí están; para aquellos que necesitan las señales místicas, también están ahí.

Share International es capaz de hacer predicciones porque se nos dio la información, en ocasiones varios años antes de que sucedieran. Sólo Maitreya puede hacer esto. Él no mira en una bola de cristal y ve estos sucesos por clarividencia. Él sabe por Su total conocimiento de la Ley de Causa y Efecto que si nosotros continuamos haciendo ciertas cosas eso traerá ciertas consecuencias; si cambiamos de dirección, entonces algo diferente ocurrirá. (Él utiliza una cierta cantidad de clarividencia, pero principalmente se debe al entendimiento de la Ley de Causa y Efecto.)

Me pregunto si una aparición de la Virgen María al costado de una montaña en la pequeña comunidad “Woombye” al sur de Queensland hace aproximadamente 2 años puede haber sido inspirada por Maitreya. La señora que presenció el suceso describió lo que vió como llevando “un vestido crema con un fajín verde. A su lado había bellas rosas rosas”. Al principio la señora observó una hermosa luz blanca en lo alto de un árbol y empezó a rezar a Nuestra Señora. Ella es católica romana. Entonces sucedió la “aparición”. Tuvo cierta publicidad – televisión y medios de comunicación, y atrae a 100 peregrinos mensuales, teniendo lugar curaciones. Se ha eregido un altar en el sitio y se celebran misas. Un peregrino contó de un rosario donde las uniones entre las cuentas del rosario cambiaron de un color plateado a un precioso dorado. (Septiembre ’93)

Esta fue una auténtica aparición de la “Virgen”. No fue creada por Maitreya sino por el Maestro que fue la Madre de Jesús en Palestina hace 2.000 años. Es (fue) una forma mental.

Los espectadores de la televisión holandesa han visto recientemente programas sobre una estatua que llora en una casa de la ciudad de Brunssum (provincia de Limburg). Sólo un ojo parece estar llorando sangre. Los investigadores de este caso particular dicen que la sustancia no es sangre real y aseguran que la cera, que se dice que ha sido utilizada para ‘pegar’ los ojos de la estatua, se deshace con las poco habituales altas temperaturas. ¿Podría por favor decir si esto es así o si es otra señal genuina creada por el Maestro que fue la Madre de Jesús? (Una respuesta lógica a las conclusiones de los investigadores es que si la causa es la cera que se derrite, ¿por qué “sangra” sólo en un ojo?) (Septiembre ’95)

Exactamente. El fenómeno es una señal genuina creada por el Maestro que fue María, la Madre de Jesús.

El hecho de que el fenómeno de los iconos que lloran esté causado por un Maestro, ¿explica que las pruebas del ADN den como resultado que la sangre sea masculina? ¿Tendería el Maestro implicado a reproducir su propio tipo de sangre – del tipo O positivo, por ejemplo – en tales casos? (Septiembre ’95)

No.

He escuchado que una monja dominica de Kenia ha tenido muchas visiones y mensajes de – según dice ella– Jesús. Su nombre es Hermana Anna Ali, y se ha publicado un libro en el que se detallan sus experiencias. ¿Sería Su Maestro tan amable de comentar si es en realidad el Maestro Jesús el que ha estado en contacto con ella? ¿Son esas comunicaciones del Maestro Jesús? (Mayo ’93)

Los contactos, desde 1987, son en efecto con el Maestro Jesús, pero las comunicaciones, tal como se relatan en su libro La Llamada Divina, son principalmente astrales. Los mensajes reales del Maestro Jesús en estas apariciones han sido muy escasos en verdad, breves, y relativamente “neutrales” en tono. En otras palabras, las largas comunicaciones publicadas en el libro de la Hermana Anna son – en gran medida – el resultado de su propia imaginación astral. Esto no es algo inusual en este tipo de contactos – los Maestros a menudo no dicen nada, sino que el receptor espera (y proporciona) algún tipo de mensajes, advertencia o enseñanza. He aquí la confusión.

¿Qué es lo que causa el fenómeno de los estigmas – en el que las manos y/o pies de una persona sangran – normalmente en Semana Santa? (Julio/Agosto ’93)

Existen muchos ejemplos bien autentificados de este fenómeno – como el del Padre Pio en Italia y Therese Neumann en Alemania – y estoy seguro de que muchas personas bastante desconocidas experimentan diversos grados de estos sucesos.

Considero que se producen por una intensa identificación emocional con el sufrimiento asumido de Jesús en la cruz. Tan intensa se convierte esa identificación emocional en estos casos que se produce una precipitación al plano físico de estos potentes sentimientos astrales. Algunas veces la experiencia de sangrar es más o menos constante, pero muy a menudo sucede con una regularidad intermitente o ocurre sólo en momentos concretos, tal como sugiere la persona que formula la pregunta – en Semana Santa, por ejemplo.

¿Sería correcto decir que en los muchos ejemplos (apareciendo con bastante frecuencia ahora en los medios de comunicación) de experiencias de ángeles a menudo aquél ‘ángel’ visto o percibido es Maitreya mismo o uno de los Maestros? Me estoy refiriendo a encuestas recientes que indican que un muy elevado porcentaje de americanos no sólo cree en ángeles sino que ha experimentado ayuda divina o intervención de alguna clase. (Mayo ’95)

Los “Ángeles” son siempre uno u otro de los Maestros y a menudo Maitreya mismo.

Cada vez más personas están informando sobre encuentros con ‘ángeles’ – algunos reconociendo que estos ‘ángeles’ son Maestros adoptando varias apariencias. ¿Podría por favor dar un porcentaje aproximado de las personas en el mundo que han sido lo suficientemente afortunadas al experimentar tal visitación? (en sentido físico o en un sueño)? (Marzo ’96)

Aproximadamente un 80 por ciento.

He oído que una persona en Holanda había visto un programa de la cadena de televisión CNN International News en el que una niña de siete u ocho años, que vive en el norte de Londres, hablaba sobre un hombre semejante al ‘Mesías’ que se le había aparecido. ¿Sabe algo sobre esto y si fue Maitreya? (Mayo ’93)

Sí, me llamó un amigo de Holanda contándome esta noticia. Intentamos por todos los medios conseguir más información de los estudios de la CNN en Londres y en su sede de Atlanta, Georgia. Los representantes de la CNN con quienes hablamos afirmaron no tener conocimiento de dicha retransmisión. Todavía estamos intentando averiguar la procedencia de la noticia. Mi Maestro ha confirmado que realmente fue Maitreya quien se apareció a la niña.

Milagros de la leche hindúes

Habiendo leído el artículo de “los milagros de la leche” hindú (Share International noviembre 1995), no puedo evitar sentir que un milagro más útil habría sido una mejor idea. Sin embargo, supongo que si hay un milagro totalmente inútil por lo menos es obvio que nadie tiene un interés creado. ¿Por qué se escogió este fenómeno? (Enero/Febrero ’96)

Cuando la persona que formula la pregunta conozca mejor a los Maestros y Sus métodos de trabajo, esta se dará cuenta de que nada de lo que Ellos inician puede ser de ninguna manera descrito como inútil o mal concebido. Ninguna acción, por muy aparentemente trivial que parezca desde nuestra ignorante perspectiva, es realizada por Ellos sin debida consideración y juicio polifacético. Esto no quiere decir que todo lo que Ellos pongan en funcionamiento e inspiren tenga éxito inevitablemente; deben confiar en la respuesta y acciones de la humanidad en la puesta en práctica de Sus esfuerzos, y muchos comienzos maravillosos, han quedado en nada a causa de nuestros fracasos.

El “milagro de la leche” es visto por los Maestros, sin embargo, como uno de Sus más exitosos intentos de alertar a la humanidad moderna del gran fenómeno entre nosotros: la presencia de Maitreya. Para los hindúes, tales milagros significan que una Gran Alma, un Instructor o Avatar, está entre nosotros o “descendiendo” ahora. Muchos millones de hindúes, en todo el mundo, han sido así alertados y han quedado expectantes, mientras que millones más de no hindúes han compartido, mediante la cobertura de los medios de comunicación, esta gran manifestación – estando así preparados para relacionarlo con Maitreya cuando Le vean.

En el milagro de la leche de los templos hindúes, ¿bebían la leche realmente las estatuas de los dioses? (Noviembre ’95)

No. Maitreya y un grupo de Maestros que se especializan en este tipo de fenómenos hicieron que la leche desapareciera.

Aguas Milagrosas

¿Ha ocurrido ya la “Manifestación” de Maitreya a la que se hace mención en el artículo de su Maestro “La Voz del Pueblo” (Share International Julio/Agosto ’92)? ¿Podría tratarse del agua milagrosa de Tlacote, México? (Enero/Febrero ’93)

Sí, en efecto. El agua milagrosa de Tlacote es uno de los muchos milagros con los que Maitreya está ahora beneficiando al mundo. En cada aparición de la que tenemos conocimiento, excepto la de San Petersburgo en Rusia, Maitreya ha magnetizado agua en las cercanías del lugar, siempre antes, y en ocasiones muchos meses antes, de Su aparición milagrosa. Al haber magnetizado el manantial o la corriente subterránea, a veces Él tiene que esperar bastante tiempo hasta que un grupo, a quien Él pueda de forma provechosa aparecerse, se congregue en un lugar razonablemente cerca de la fuente de agua.

Una tras otra, estas aguas curativas serán descubiertas. Ya se han descubierto las aguas curativas de Nordenau, en el distrito de Schmalenberg, relacionadas con la aparición de Maitreya en Düsseldorf en abril de 1992, y las de un manantial cerca de Nueva Delhi, India, que atrae a 20.000 personas diariamente. Al mismo tiempo, han aparecido de repente un número considerable de fuentes curativas, magnetizadas no por Maitreya sino por el Maestro que fue la madre de Jesús en Palestina. Estas pueden ser comparables a la fuente de Lourdes, magnetizada por el mismo Maestro. La diferencia está en que la energía utilizada por Maitreya para magnetizar las aguas es cósmica, y por tanto más poderosa.

¿Las aguas que Maitreya está energizando en diferentes sitios tienen algo que ver con ‘las aguas de Acuario’? (Noviembre ’93)

Si, por supuesto. Maitreya va por todo el mundo creando aguas curativas. Lo más importante es que se está creando una red en todo el mundo, energéticamente unida; una red de “Aguas de Vida”. En la Biblia, Jesús dice: “Yo vengo para que los hombres puedan tener vida, y esa vida más abundantemente”. Maitreya ha repetido esta afirmación y la “vida más abundantemente” es, precisamente, las Aguas de Vida de Acuario. Estas fluyendo en el plano físico a través de estos manantiales y fuentes de agua, en los planos emocionales-astrales, los planos mentales y los planos espirituales.

Maitreya dice en uno de sus muchos mensajes: “En todos los planos esta Vida fluirá, llegando a los corazones, las almas y los cuerpos de los hombres, acercándoles al Origen de la Vida Misma” (mensaje Nº 42), creando así una nueva vida y una nueva experiencia para la humanidad, causando inevitablemente cambios tremendos de conciencia, y también curando enfermedades físicas, fortaleciendo el cuerpo físico, de la humanidad. Nuestros cuerpos están debilitados hoy en día por la contaminación, el factor principal causante de enfermedades. La contaminación del aire, las aguas y la tierra esta envenenando lentamente a la humanidad, y sólo ocurrirá el cambio cuando acabemos con el despilfarro de los recursos del planeta, poniendo en práctica el principio de compartir y creando así un nuevo balance, un equilibrio, en el mundo.

¿Cómo escoge Maitreya lugares para energizar agua en todo el mundo? (Junio ’94)

Según la disponibilidad a largo plazo, más o menos inagotable, de suministros subterráneos.

¿Cuántos manantiales de agua se han magnetizado hasta ahora? (Abril ’94)

286.

¿Se pretende llegar a un número determinado? (Abril ’94)

777.

¿Se utilizarán estos manantiales durante toda la era de Acuario? (Abril ’94)

Sí. A medida que la era avanza la energización magnética se incrementará gradualmente en potencia.

¿Puede una persona ayudar a encontrar los manantiales curativos creados por Maitreya más rápidamente? (Abril ’94)

No. El agua es descubierta en una rotación legítima y definida. Maitreya produce el hallazgo. Se descubren aparentemente por casualidad, pero alguien es siempre impresionado para encontrar el agua. Es inútil, por lo tanto, que grupos de personas organicen búsquedas para encontrar estas aguas. Todo ocurre según la ley.

En 1990, en Dokkum, Friesland (Holanda), un niño se curó de tos ferina cuando se sumergió en el agua de la fuente de St Bonifatius, que ha sido por mucho tiempo un lugar de peregrinaje. Hay una capilla sobre la fuente para los peregrinos. La leyenda dice que en el lugar donde St Bonifatius golpeara el suelo con su bastón una fuente curativa brotaría. Desde 1990, ha habido más de 60 casos documentados de curación relacionados con el agua de Dokkum. ¿Fue el agua magnetizada por Maitreya o el Maestro Jesús, lo que explicaría sus poderes curativos? (el sacerdote local que sirvió en ese lugar durante seis años se ha retirado ahora para escribir un libro sobre sus experiencias en la capilla de St Bonifatius. Él cree que el lugar tiene poderes especiales pero no necesariamente el agua.) (Julio/Agosto ’95)

El Maestro Jesús.

He oído decir que usted o Share International han enviado una cisterna a Nordenau para recoger 75.000 litros de agua curativa – supuestamente para vender. ¿Hay algo de verdad en esta historia? (Diciembre ’93)

Nada en absoluto. No sólo no necesitamos recoger esta agua sino que no soñaríamos nunca en vender agua energizada por Maitreya.

Hace poco he asistido a un taller titulado ‘Agua Curativa de Tlacote’. La persona que lo presentaba había estado en Tlacote y trajo agua de allí. Nos dijeron a los que asistimos al taller que trajéramos un galón de agua potable corriente. En un folleto decía: “Se enseñará cómo utilizar el agua de la fuente original para activar la tuya, para tener de este modo un suministro inagotable”. El proceso de activación se explicaba del siguiente modo:

1. El presentador vertía una o dos cucharadas del agua original en el agua corriente de cada participante

2. Al cabo de 72 horas el agua corriente sería tan potente como el agua de Tlacote original.

3. El agua de Tlacote activada podía luego utilizarse para activar más agua corriente, y así hasta el infinito.

En el suroeste americano este tipo de proceso de activación se conoce como el “fenómeno de la levadura madre germinal”, refiriéndose a la forma en que la levadura madre era utilizada y perpetuada en la frontera antes de la llegada de la refrigeración.

¿Es cierto que el agua corriente puede ser potenciada por pequeñas cantidades de agua de Tlacote? Si es así, por favor describa el proceso que deberíamos utilizar. (Abril ’93)

¡No, no y mil veces no! Se debería advertir a los presentadores del “taller” que están mal informados y están perjudicando a los demás. Ese no es el método de la potenciación homeopática. Simplemente se está diluyendo la potencia (y efecto) del agua de Tlacote. El agua corriente se vuelve mala, así que a la vez están exponiéndose a intoxicación.

Las aguas de Tlacote y Nordenau (y otras aguas como estas a medida que se vayan descubriendo) deberían utilizarse puras, sin mezclas, tal como salen de la fuente, o en potencias homeopáticas de 6c, 12c o 30 c en pastillas o granulados.

¿Sería buena idea hacer que los científicos investigaran el agua de Tlacote y la de Alemania, pues es muy interesante lo que ocurre en estas aguas respecto a su peso y estructura, y serviría también para atraer la atención hacia este milagro, este fenómeno? (Abril ’93)

La respuesta es ‘sí’, si es que estos científicos están interesados, pero no es de nuestra incumbencia. No hay nada que impida que cualquier científico del mundo, si es que está interesado, lleve a cabo una investigación sobre el agua de Tlacote o la de otros lugares donde se han descubierto aguas de este tipo, pero no es el trabajo de este grupo encontrar a estos científicos, presentarles el agua o intentar que se involucren en ello. Los científicos, como el resto de las personas, tienen libre albedrío; los hechos se han dado a conocer y ellos pueden investigarlos más o no, como crean oportuno. El propósito de este grupo es dar a conocer la presencia de Maitreya y sus temas de interés para el mundo, no dar publicidad a estas aguas curativas – aunque Maitreya las haya magnetizado.

Cruces de Luz

Personas en el sur de California y en otras partes del mundo han informado de cruces de luz que aparecían en sus ventanas. ¿Cómo se explica eso? (Julio/Agosto ’93)

Estas aparecieron primero en El Monte, California, una parte de Los Angeles, en mayo de 1988. En abril de ese año, mi Maestro dijo que muy pronto Maitreya crearía tantas cruces de luz por todo el mundo que las personas no podrían ignorarlas. Nadie sabría de donde venían, o cómo se producían. Hay ahora 20 o 30 de estas cruces en la zona de El Monte. Estas han aparecido también en varias partes del mundo. Recibí recientemente una carta de una mujer en New Jersey que le ha aparecido milagrosamente una cruz en una ventana de su apartamento.

Las cruces aparecen de repente; estas son ‘activadas’ por Maitreya, y tienen un gran efecto en las personas a su alrededor. Atraen a miles de personas para verlas y algunas reciben curaciones extraordinarias y tienen experiencias espirituales. Toda la sociedad de El Monte ha sido transformada, tanto individual como comunitariamente, desde la primera aparición de una cruz de luz, en la ventana del lavabo de una modesta familia de habla hispana.

La familia en cuya ventana apareció la primera cruz de luz llevó el cristal a su iglesia local, porque venían demasiadas personas a verla. Pero la cruz desapareció rápidamente y nada de lo que intentaron pudo hacer volver a la cruz. Con reticencia se llevaron el cristal para volverlo a colocar en la casa. La cruz inmediatamente reapareció en el cristal.

Es interesante que las cruces aparecieran en una comunidad de bajos ingresos en el sur de California. ¿Tiene esto algún significado? (Julio/Agosto ’93)

El Cristo ha dicho: “Buscadme en los lugares sombríos donde el hambre y la lucha abundan”. “Conocedme como el hermano de los pobres, de los marginados del mundo.” (Del Mensaje No 128) Él viene como portavoz de los pobres y los desposeídos. Hay unos 1.200 millones de personas viviendo en condiciones oficiales de absoluta pobreza, lo que significa que tienen unos ingresos menores de 100 dólares anuales. La mitad de estos no tienen nada en absoluto, y una gran proporción de ellos, muchos millones, se están literalmente muriendo de hambre en un mundo con un gran excedente de alimentos per cápita. Maitreya ha vuelto ahora al mundo porque ya no puede permanecer a un lado por más tiempo y observar lo que Él llama “esta blasfemia”, “esta matanza”, “este crimen” de hambre en medio de la abundancia.

En la pequeña ciudad de Eisenberg en Austria, cerca de la frontera húngara, hay una cruz en el césped del jardín de una granja perteneciente a Aloisia Lex y su marido. Ha estado allí desde el 6 de septiembre de 1956. Los brazos de la cruz miden aproximadamente 1 metro. Aloisia tuvo una visión de Jesús ahí y también hay una extraña e inexplicable luz en el lugar. Las autoridades eclesiásticas y los análisis científicos, tanto químicos como biológicos, no pudieron encontrar una razón natural que explicara la brillantez inusual. Ocurren milagros en ese lugar. La iglesia todavía no ha reconocido oficialmente este caso.

Aloisia Lex tuvo visiones de Jesús y la Santa Madre, María, hasta su muerte en 1984. Ahora, una de sus hijas, Anna Maria, también tiene visiones. Aloisia sólo hablaba en el dialecto local pero los mensajes de Jesús y María se pronunciaban y se escribían inmediatamente por Aloisia en perfecto alemán. Según Aloisia la cruz fue hecha por un ángel. Ahora, 40 años después de que apareciera por primera vez, la cruz todavía sigue visible en el césped.

(1) ¿Fue la cruz hecha por un ángel? (2) ¿Cuál es la función de tales fenómenos? (3) ¿Eran las visiones y los mensajes del Maestro Jesús? (4) ¿Tendría la cruz poderes curativos? (Junio ’95)

(1) No; por el Maestro Jesús. (2) Para encender la fe. (3) Sí. (4) No.

El Sistema Solar

Círculos en las Cosechas

¿Puede decir algo sobre el incremento de avistamientos de ovnis y la aparición de círculos en las cosechas? (Julio/Agosto ’93)

A excepción de algunos engaños, las figuras de círculos en las cosechas son ciertamente reales, pero no directamente vinculados a Maitreya. Son creados por nuestros hermanos de los planetas más próximos, Marte y Venus. Los círculos han aparecido en todo el mundo. Hemos tenido cientos de ellos en Inglaterra, y han aparecido en Canadá, EE.UU., en Europa, Japón y otros lugares. Las figuras de los círculos en las cosechas son creadas por los vehículos espaciales que nosotros llamamos ovnis. Forman parte de un proceso de energización de la Tierra, y están duplicando en el plano físico muchos de los vórtices de la red de energía magnética que rodea a la Tierra. Estas formaciones se convertirán en ‘baterías de energía’ para la humanidad en relación con una nueva fuente de energía, parte de la ciencia de la luz que aguarda en el futuro inmediato a la humanidad.

Parece que hay menos informes sobre avistamientos de círculos en las cosechas recientemente. Algunas personas dicen que su desaparición esta relacionada al hecho que los círculos en las cosechas se han comercializado por la gente local en Gran Bretaña, mucha de la cual se ha aprovechado de ellos. ¿Nos podría decir algo al respecto y, por qué parecen formarse menos diseños de círculos en las cosechas? (Octubre ’93)

Mi información es que todavía hay muchos círculos en las cosechas formándose, sólo ligeramente menos que en los últimos años, al ir desfasándose gradualmente esta manifestación particular de la actividad de los Hermanos del Espacio. Ciertamente ha habido muchos en Inglaterra y en otros lugares de Europa. Una razón para la falta aparente de actividad es debido a una disminución del interés por parte de los medios de comunicación y por consiguiente menos notificados. Es característico de los medios de comunicación abandonar un tema, no importa lo interesante o importante que sea, si no se puede descubrir una explicación, propósito o resultado obvios. Además, dos hombres han reivindicado que ellos han engañado al mundo creando todos los círculos de las cosechas desde 1978. Una afirmación ridícula pero ávidamente aceptada por los medios de comunicación – un periodicucho pagó a los hombres una gran suma de dinero por la historia.

No entiendo la referencia a la comercialización de los círculos de las cosechas por la ‘gente local’ (quiénes son, a menos que se refiera a los dos hombres mencionados anteriormente) en Gran Bretaña, o la aparición de algunos libros exitosos sobre el tema de investigadores serios.

Recientemente, permanecí en el centro de un gran círculo en un campo de trigo (un círculo con una pequeña coma, como una Q mayúscula) en Wiltshire, Inglaterra. He visitado, y he recolectado algo de trigo de muchos círculos en los dos últimos años y creo que puedo reconocer diferencias en sus energías. Este me sorprendió por ser diferente a cualquier otro que había experimentado hasta ese momento. Se que usted ha escrito que los círculos son hechos por naves espaciales de Marte y Venus respectivamente. ¿Me pregunto si podría aclarar algo sobre este tan diferente? (Oct. ’93)

Este círculo fue hecho por naves de Marte y Venus; el círculo por una marciana y la ‘coma’ por una nave venusiana. Lo que sintió fue una mezcla (juntas pero separadas) de las dos energías. ¿Por qué una Q?. La Q representa: “Pregunta [N.T. Question en inglés] – ¿Qué es diferente en este círculo?” – un ejemplo de humor venusiano, no marciano.

¿Están basados los distintos círculos de piedra que se encuentran en el sur de Inglaterra y en otras partes en antiguos círculos en las cosechas, observados por la gente en esa época? (Jun. ’93)

No. Los círculos de piedra son de origen antiguo. Los círculos en las cosechas son un fenómeno reciente.

¿Podría decirnos algo sobre el significado real de Silbury Hill y Avebury en el sur de Inglaterra? ¿Son centros especiales energéticos o magnéticos de algún tipo, por ejemplo? (Junio ’93)

Muchas personas y grupos en el Reino Unido les otorgan un gran significado místico a estos monumentos antiguos. No obstante, no comparto esa opinión. A mi entender Silbury Hill es un túmulo y nada más. Avebury (y Stonehenge, donde se encuentra otro círculo de piedra que es aún más espectacular) es parte de la antigua tradición religiosa druida de Inglaterra y Europa en época pre-cristiana y pre-romana. Funcionaban como calendarios para determinar los principales solsticios. No creo que tuvieran (o tengan) algún significado energético especial.

Ovnis y los Hermanos del Espacio

¿Forma parte del Plan del Logos el contacto con otros sistemas solares? (Octubre ’96)

A corto plazo, ciertamente incluye contacto (que ya tiene) con los otros planetas de nuestro sistema solar, y con nuestro sistema solar más cercano, Sirio. Muchos de los Maestros, cuando se convierten en Maestros, van directamente de la Tierra a Sirio. Personas como Gautama, que “representó” al Buddha, o personas como Leonardo da Vinci, Miguel Angel, o Juan el Bautista están todos en Sirio. Jesús está aquí, pero Juan el Bautista, que preparó el camino para Él, está en realidad en Sirio. Si estuviera aquí sería más evolucionado que Jesús porque la evolución en Sirio es formidablemente rápida.

Las Jerarquías de todos los planetas están en comunicación todo el tiempo. Este sistema solar evoluciona como un sistema, no simplemente como planetas separados siguiendo su propio sendero individual. Los Logos de los diversos planetas conocen el Plan, en un mayor o menor grado, del Logos Solar, que es ‘Dios’ para este sistema solar. Su trabajo es el cumplimiento del plan del Logos Solar para su planeta en particular. Finalmente, este contacto y comunicación se convertirán en la herencia común de todos nosotros. Por el momento está restringido a los Maestros y a los iniciados más evolucionados, pero con el tiempo, a través de lo que nosotros llamamos el fenómeno Ovni (procedente principalmente de Marte y Venus), todos conocerán la realidad de esta interrelación entre los planetas.

¿Cree usted que existe algún tipo de amenaza procedente de habitantes de otros planetas? (Octubre ’96)

No, en absoluto. Sus intenciones son totalmente benefactoras – en realidad, sin su ayuda este planeta no sería habitable en este momento. Les debemos una enorme deuda kármica.

¿Trabajarán los extraterrestres más abiertamente en el mundo en el futuro? (Octubre ’95)

Sí; el proceso ya está empezando.

¿Sabe si existe una relación entre la Hermandad Blanca, los ovnis y Maitreya? (Octubre ’94)

Maitreya está a la cabeza de nuestra Jerarquía Espiritual o Esotérica planetaria, que es una rama de la Gran Hermandad Blanca Cósmica. Las Jerarquías de todos los planetas en nuestro sistema están en contacto constante. Los ovnis provienen, en su mayoría, de Marte y Venus, con pleno conocimiento y cooperación de nuestra Jerarquía.

Hace dos años por la radio usted dijo que había conocido a seres que le habían llevado en una nave espacial a Marte y a Venus. ¿Nos lo podría contar? (Septiembre ’95)

Está un poco equivocado: yo no dije que había sido llevado a Marte o Venus, sino en naves espaciales – sí, varias veces. Los ovnis, como nosotros los llamamos, son reales. Provienen principalmente de estos dos planetas; muchos de ellos están hechos en Marte, muchos son diseñados en Venus pero hechos en Marte – Marte es la gran ‘fábrica planetaria’. Se crean mediante el pensamiento y van guiados por una combinación de pensamiento y muy alta tecnología, muy por delante de lo que conocemos. Ellos han visitado este planeta durante incontables milenios, y están muy estrechamente relacionados con la exteriorización de nuestra Jerarquía Espiritual en el mundo.

¿Son Maestros las personas que son sus anfitriones en la nave espacial? (Septiembre ’95)

Los veríamos como Maestros, seres muy evolucionados. Cada planeta tiene siete “rondas”, que duran millones de años; nos encontramos en la mitad de la cuarta ronda, así que no somos muy evolucionados como planeta. Existen siete planetas sagrados; nosotros somos uno de los planetas no sagrados. Marte tampoco es un planeta sagrado, pero está mucho más avanzado en tecnología que el nuestro. Venus se encuentra en su última ronda, por tanto no puedo decir que las personas de Venus sean Maestros, son más como Dioses. La relación entre Venus y este planeta es la misma que entre el alma y la personalidad: Venus es el alter-ego de este planeta.

¿Son los Hermanos del Espacio que vienen a ayudar a nuestra Jerarquía Terrestre también Maestros dentro de las Jerarquías de los planetas de los cuales proceden? ¿O son los visitantes del espacio simplemente seres muy evolucionados en sus planetas? (Julio/Agosto ’95)

En muchos casos, sí. Ellos están en diferentes niveles.

¿Qué diría Maitreya sobre la creencia de que existe una ‘teoría de la conspiración’ – de que hay tanto personas buenas como malas por ahí dando vueltas en naves espaciales? (Sep. ’95)

Existe la creencia, especialmente en América, de que se practican abducciones de personas en el mundo realizadas por ‘malvados’ seres espaciales. Mi información es que no es cierto que haya abducciones de ninguna clase. Nadie es abducido por los Hermanos del Espacio. Hay un control total en este sistema solar por las Jerarquías de los planetas superiores. Hay muchas personas que dicen haber sido abducidas y ser objeto de experimentos; mi información es que esto es cien por cien espejismo astral. Las personas involucradas creen que es verdad, como cuando estás en mitad de un sueño y crees que es verdad. Estas afirmaciones provienen de fantasías histéricas y astrales, que se toman por ciertas.

¿Hay algo de verdad en las diversas declaraciones de personas que dicen haber estado raptadas, violadas, operadas o sujetas a experimentos por los hermanos del espacio? Documentales recientes mostraron entrevistas con muchas personas que parecieron en todos los demás aspectos ser normales, o por lo menos no extremadamente neuróticas. Algunos espectadores encontraron a estas personas bastante plausibles. (2) La pregunta clave puede ser: ¿Cómo puede uno distinguir entre el contacto real con los hermanos del espacio (como en el caso Adamski) y la fantasía histérica? (Abril ’95)

(1) No. (2) El discernimiento es difícil de conseguir. Las experiencias de tipo astral como estas parecen muy reales para aquellos que las experimentan – como lo parecen nuestros sueños. Sin embargo, no son más reales. Los verdaderos contactos con las Personas del Espacio son siempre de naturaleza positiva.

La sonda Mars Observer de los Estados Unidos perdió recientemente contacto con la tierra justo antes de que alcanzara la órbita alrededor de Marte. Los científicos especulan que la nave espacial tuvo algún tipo de avería. ¿Fue simplemente una avería de la nave espacial o contribuyeron otros factores? (Oct. ’93)

Debo suponer que el que formuló la pregunta quería decir: si hubo alguna interferencia deliberada (por los marcianos u otros) que provocó la pérdida del contacto. Según mi información no hubo tal interferencia; simplemente fue el resultado de una avería técnica.

Usted ha dicho que todos los planetas de nuestro sistema están habitados, sin excepción, pero que la materia sobre la cual los cuerpos están creados vibra a un nivel distinto del nuestro, y que por tanto si fuéramos allí serían invisibles. ¿Son los gobiernos occidentales conscientes de esto? (Noviembre ’96)

Algunos sí; otros, probablemente, no. Pueden existir individuos en algunos gobiernos que hayan leído mis libros, o que por ellos mismos hayan llegado a saber esto. Los Hermanos del Espacio – seres que trabajan procedentes de otros planetas, y que utilizan los vehículos ovni como medio para entrar en nuestro planeta – tienen contactos en todo el mundo. Estoy seguro de que en muchos gobiernos existen personas que están secretamente en contacto, o conocen, el fenómeno ovni, principalmente en el ejército del aire y en los ministerios de defensa. En realidad, el ministro de Defensa del Reino Unido paga a los agricultores para que hagan desaparecer los círculos en las cosechas para evitar que las personas los relacionen con el fenómeno ovni.

(1) ¿Es el meteoro que está siendo investigado por los científicos como señal de vida realmente de Marte? (2) ¿Hubo en el pasado vida en Marte en el plano físico? (Octubre ’96)

(1) Sí. (2) Sí.

Usted ha dicho que sólo en el planeta Tierra pueden los seres humanos existir con cuerpos físicos densos. ¿Es esta la razón por la cual el planeta Tierra fue elegido para expresar el cuerpo físico de la gran Vida de Tercer Rayo (Ver pág. 87 de Psicología Esotérica, Tomo II)? (2) ¿Nos hace lo expuesto anteriormente particularmente vulnerables a la influencia de los Señores de la Materialidad? (3) ¿Tiene la humanidad de la Tierra un papel especial a desempeñar en la espiritualización de la materia? (Mayo ’95)

(1) Sí. (2) No. (3) No. Los habitantes de todos los planetas tienen el papel de la espiritualización de la materia (en sus diferentes niveles). La humanidad de la Tierra también hace esto al nivel físico denso.

¿Podemos contactar con entidades fuera de nuestro sistema solar? (Marzo ’93)

A pesar de las muchas opiniones que sostienen lo contrario, la respuesta es no. Para los Maestros, por supuesto, no existe tal limitación.

¿Pueden y quieren los seres de otros sistemas solares contactar con mortales normales y corrientes? (Marzo ’93)

De algunos sistemas, sí, pero no hay razón alguna para que lo hagan. (De nuevo, a pesar de las opiniones que sostienen lo contrario).

¿Se corresponden con la realidad los muchos dibujos, modelos y descripciones de seres de otros planetas? ¿O son sólo representaciones de espejismos astrales? (Marzo ’93)

Algunos, los de George Adamski, por ejemplo, son muy exactos. La mayoría son el resultado de una imaginación astral sobrecargada.

¿Es posible que las personas que dicen tener contactos con seres de Sirio, por ejemplo, estén en realidad, por casualidad, contactando con seres de otros planetas (conocidos o no) de nuestro sistema solar? (Marzo ’93)

Es posible, pero muy improbable. El contacto con los seres de otros planetas no depende de la “casualidad” y siempre lo inician ellos.

Usted ha dicho que todos los planetas en nuestro sistema solar están habitados. (1) ¿De qué manera, entonces, están las personas de Júpiter afectadas por los fragmentos del cometa que colisionó?; y (2) ¿Cómo nos afecta aquí en la Tierra? (Enero/Febrero ’95)

(1) De ninguna forma en absoluto. Los habitantes de Júpiter viven en las diversas lunas en órbita con el planeta. (2) En nada.

Usted dice: “Los habitantes de Júpiter viven en las diversas lunas en órbita alrededor del planeta.” Pero en el libro de Alice Bailey Tratado sobre Fuego Cósmico, en la página 634, dice: “Cada luna es esotéricamente un punto de corrupción”. En la página 921 del mismo libro, describe a Júpiter como “La Escuela de los Magos Benévolos”, y sus aulas “El Palacio de la Opulencia”. ¿Cómo puede “El Palacio de la Opulencia” existir en un “punto de corrupción”? (Mayo ’95)

No lo hace. Tres de las 12 lunas de Júpiter son artificiales – hechas por el hombre. Es en estas en las que la población de Júpiter – un planeta sagrado y uno de los más avanzados de nuestro sistema – reside.

¿Qué efectos tendrá en la Tierra el choque de los fragmentos del cometa sobre la superficie de Júpiter? (Octubre ’94)

Ninguno que nosotros podamos medir.

Usted indicó que los fragmentos del cometa que chocaron contra Júpiter hace algunos meses no tuvieron efecto sobre la humanidad. Sin embargo, hubo alguna relación con el ataque desde niveles Cósmicos en el mismo período al que se refirió en su artículo ‘Servir otra vez’? (Octubre ’94)

No.

Creo que usted ha dicho que los cometas depositan sus energías en los campos magnéticos de los planetas por los cuales pasan. ¿Tiene cada cometa un Logos que lo encarna? (Junio ’94)

No. Sólo los sistemas solares y los planetas tienen Logos.

Un astrónomo japonés ha descubierto un nuevo cometa procedente del profundo espacio. Llamado Hyakutake, es en este momento visible de noche. (1) ¿Guarda este cometa alguna relación con la Reaparición de Maitreya? (2) Un observatorio francés hizo público que el cometa se ha roto en tres partes. ¿Es esto una coincidencia? (Mayo ’96)

(1) No. (2) Sí.

¿Es un cinturón de asteroides en realidad los restos de un planeta que ha sido destruido? (Marzo ’96)

No.

Recientemente los medios de comunicación han mostrado una fotografía de la NASA de un rostro en la superficie de Marte. Por favor comente quién, qué, cuándo, cómo y por qué está allí. (Enero/Febrero ’94)

Si la fotografía a la que usted hace referencia es la misma que yo he visto, no es nada más que el efecto de la luz sobre las grandes rocas. No es la fotografía de un rostro.

1 Para más información sobre la aparición de Maitreya en Nairobi, Kenia en Junio de 1988, ver La Misión de Maitreya, Tomo II y la revista Share International Septiembre 1988 y Julio/Agosto 1994.

2 Un libro que mencionaba a Maitreya como el anti-Cristo fue encargado por la Iglesia Católica y publicado justo antes de la visita de Benjamin Creme a México en 1991.

3 8 noviembre 1992 — Belgrado, Serbia — Maitreya instó a los presentes a utilizar su influencia con sus líderes para finalizar la lucha en Bosnia-Herzegovina.

4 28 febrero 1993 — Richmond, Virginia, EEUU — Según el Maestro de Benjamin Creme, existió un propósito simbólico al elegir Virginia como el primer grupo donde se apareció en EEUU.

5 18 julio 1993 — Sarajevo, Bosnia — Maitreya planeó aparecer a una gran congregación de musulmanes, pero la reunión fue cancelada a último momento por temor a los bombardeos de las actividades militares alrededor de la ciudad. Se había magnetizado agua en la zona en junio.

Capítulo 4. Las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna

Entrevista con Benjamin Creme por Rollin Olson

Las Enseñanzas de Sabiduría Eterna fueron puestas a disposición del público en general por primera vez hacia el año 1875 por Helena Petrovna Blavatsky en sus obras más importantes: La Doctrina Secreta e Isis sin Velo. Blavatsky fundó la Sociedad Teosófica para introducir esta ‘nueva’ perspectiva sobre la historia y evolución humanas. La fase intermedia de las enseñanzas fue revelada por Alice A. Bailey quien, desde 1919 hasta 1949 colaboró con un Maestro de Sabiduría conocido como “el Tibetano”. Mediante un proceso de adumbramiento telepático, el Maestro Djwhal Khul comunicó un amplio conjunto de informaciones sobre el mundo y su futuro.

Desde 1974 el artista británico Benjamin Creme ha constituido la fuente de revelaciones adicionales sobre las Enseñanzas de Sabiduría y, en particular, sobre la reaparición de Maitreya, el Cristo e Instructor del Mundo para la era entrante – información que Creme recibe a través de su contacto telepático, momento a momento, con un Maestro de Sabiduría.

El siguiente artículo ofrece una visión de conjunto sobre los temas básicos de las enseñanzas de sabiduría eterna. Está basado en una entrevista con Benjamin Creme que tuvo lugar en noviembre de 1994. Para los lectores que se introduzcan en esta materia, hemos incluido un glosario de términos esotéricos al final del libro.

Divinidad Innata

Parece como si cada día la gente hablara de cómo las cosas están fuera de control – la corrupción que arruina a las naciones, las economías que se vienen abajo, las personas que pierden su empleo, algunos de ellos su hogar, la unidad familiar desmembrándose. Muchas personas ya no ven ningún propósito en la vida. Otros siguen esperando un cambio completo. ¿Ve usted alguna esperanza para el futuro?

Sí, desde luego. Creo que ante la humanidad yace una civilización brillante como nunca el mundo ha conocido hasta ahora.

¿Pero cómo, dados los problemas que tenemos actualmente?

Creo que estos problemas son en realidad temporales. Son el resultado del hecho de que nuevas y tremendas energías cósmicas están influenciando nuestro mundo y creando el presente desorden – temporal –y caos. Nuestra divinidad innata, potencial en cada ser humano, es suficiente, yo creo, para mostrarnos una salida a estos problemas y crear las condiciones que asegurarán, no sólo la continuación de la humanidad, sino la creación de una civilización que colmará toda nuestra aspiración.

Usted dice “divinidad innata.” ¿Quiénes somos, en realidad?

En realidad somos dioses en encarnación. Necesitamos reconocer nuestra triple constitución: Nosotros somos una chispa de Dios; cada religión ha postulado esto y ha mantenido durante miles de años ante la humanidad la idea de nuestra divinidad. Pero puede ser visto más científicamente y aún así de forma correcta. Hablando como esoterista, diría que la chispa divina es tan refinada en vibración que no se puede manifestar directamente en el plano físico. Se refleja a sí misma, por tanto, como el alma humana individualizada.

El alma, a su vez, se refleja a sí misma en la personalidad humana, con sus cuerpos físico, emocional y mental. A través del plano físico de la personalidad, el alma realiza su proceso reencarnatorio, hasta que finalmente el individuo en el plano físico, el hombre o la mujer, refleja perfectamente la cualidad del alma, que es la cualidad divina de la chispa de Dios.

¿Qué es lo que ahora impide la expresión de esta divinidad?

Principalmente hay una resistencia a nivel del plano físico, una limitación de la expresión de nuestra divinidad. De ahí proviene, por tanto, la expresión de egoísmo de la mayor parte de la humanidad. Luego nosotros creamos las condiciones, políticas, económicas y sociales, que impiden aún más que nuestra divinidad se exprese a sí misma. Cuando los cambios que están ahora teniendo lugar lleguen aún más lejos, y reflejen la naturaleza espiritual esencial de la humanidad, crearemos las condiciones políticas, económicas, religiosas, sociales y científicas que permitirán manifestar la divinidad innata de todas las personas.

Si somos divinos de forma innata, ¿cuál es nuestro propósito, cuál es nuestro objetivo como raza?

Como raza, nuestro propósito es espiritualizar la materia. Nosotros somos espíritu en materia, en encarnación en este relativamente bajo nivel (aunque desde el punto de vista mineral, vegetal y animal, el nuestro es relativamente un nivel elevado). Desde el punto de vista del espíritu, el ser humano, con un cuerpo físico, emocional y mental, no es una expresión muy clara de divinidad. El proceso evolutivo, por tanto, es aquel por el cual nosotros espiritualizamos la materia de nuestros propios cuerpos, y de este modo, la misma materia. Esa es la razón por la que estamos aquí: para espiritualizar la materia, para infundir en la materia de nuestros cuerpos físico, emocional y mental las cualidades del alma, que es perfecta; espíritu perfecto reflejado de la chispa de Dios.

La gente habla a diario sobre su cuerpo físico, sus emociones, sus pensamientos. Usted está diciendo que existe un cuerpo real que es el de las emociones, un cuerpo que es la mente, además del cuerpo físico denso?

Sí. Estos son los vehículos del aspecto espíritu, funcionando a través del alma, para expresarse a sí mismo a este nivel. Gradualmente, mediante el proceso de encarnación y reencarnación nosotros creamos, en realidad, un cuerpo a través del cual el aspecto espíritu puede, completamente, manifestarse. Cuando eso ocurre nos convertimos en Maestros perfeccionados.

Parece que lo que usted está diciendo no se refiere estrictamente al apartado de la religión. ¿Es correcto considerarlo como una especie de amplia visión de las cosas, al ver trazos de filosofía y religión envueltos en lo mismo?

Sí, es una enseñanza sintetizadora. Las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna o esoterismo, como a menudo se llama, no son una religión; no son, en su sentido estricto, una filosofía, no son arte o ciencia, pero tiene un poco de todas ellas.

Se podría decir que el esoterismo es la filosofía, o la ciencia, del proceso evolutivo, en lo que se refiere a los reinos humanos y subhumanos. Pero trata de la evolución de la conciencia, no de la forma física. Si se quiere conocer la evolución de la forma física, leed a Darwin – el resumió bastante bien la naturaleza de la evolución en referencia a la forma del reino animal y del humano. Pero en términos de la evolución de la conciencia, tenéis que referiros a lo esotérico – esotérico hasta ahora; lo que es esotérico se convierte gradualmente en exotérico. Nada de lo que la humanidad pueda utilizar de forma segura es ocultado, así que depende de nosotros qué cantidad de esta enseñanza es dada en cada momento.

Déjeme aclarar un par de términos antes de seguir. Hace un momento, usted nos introdujo en el esoterismo, que a menudo se llama lo oculto. ¿Qué es lo que significan estas palabras, exactamente?

Significan ‘velado’. Es decir, velado durante un tiempo, no siempre – sino velado porque, en ese momento de la evolución de la raza, es en gran medida desconocido e inaceptable para todos a excepción de un número relativamente reducido de iniciados y discípulos de aquellos que dan las enseñanzas. Para la humanidad en general es desconocido, por tanto esotérico u oculto. A la palabra ‘oculto’ se le ha otorgado, por diversos grupos religiosos, connotaciones un tanto negativas; se considera como algo oscuro, malo, que tiene que ver con prácticas viles, culto al diablo, etc. Esta es totalmente una mala interpretación de la palabra oculto. Oculto significa simplemente velado, y específicamente el conocimiento o ciencia velados de las energías detrás del proceso evolutivo. El esoterismo puede ser visto más como la filosofía del proceso evolutivo, y el ocultismo como la ciencia de las energías que llevan a cabo este proceso.

Fuente de la Enseñanza

¿Cuál es la fuente de esta información que usted nos ha estado proporcionando?

Las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna son tan antiguas como la misma humanidad. Son las enseñanzas de un grupo de hombres que han pasado el nivel estrictamente humano y han entrado en el siguiente reino, el reino espiritual. Ellos son los Maestros de Sabiduría y los Señores de la Compasión. Son hombres como nosotros que han expandido su conciencia hasta incluir los niveles espirituales. Hay un gran número de estos hombres Iluminados en nuestro planeta, que han estado viviendo en las áreas remotas montañosas y desérticas de nuestro planeta durante incontables milenios. De vez en cuando liberan aspectos de Sus enseñanzas, hasta el punto que podamos absorberlas y utilizarlas, para iluminarnos.

En la época actual, la mayor expresión de esta enseñanza fue dada a través de Helena Petrovna Blavatsky, una de las fundadoras de la Sociedad Teosófica, entre 1875 y 1890. Su libro La Doctrina Secreta es la fase preparatoria de las enseñanzas dadas para el nuevo ciclo cósmico en el que estamos entrando ahora – lo llamamos la Era de Acuario. Una fase posterior fue dada a través de una discípula inglesa, Alice A. Bailey, entre 1919 y 1949 por un Maestro Tibetano, Djwhal Khul, y esta se considera como la fase intermedia de las enseñanzas dadas por los Maestros para la nueva era. Entre 1924 y 1939, otro conjunto de enseñanzas – las Enseñanzas del Agni Yoga – fueron dadas a través de otra discípula rusa, Helena Roerich. Estas Enseñanzas de la Sabiduría Eterna son aquellas por las cuales la humanidad se mantiene informada de su divinidad esencial, y de su viaje evolutivo por el cual nos perfeccionamos.

¿Cómo obtuvieron esta información Blavatsky y Bailey?

Por lo que se refiere a Madame Blavatsky, las recibió de un grupo de Maestros con quien vivió durante algún tiempo en los Himalayas. Los Maestros han pasado por este proceso evolutivo en el cual aún estamos involucrados y han aprendido cómo funciona, de qué trata la evolución. Ellos son Maestros no en un sentido autoritario, sino Maestros de Ellos mismos y las fuerzas de la naturaleza. Tienen conciencia plena y control completo de todos los planos de este planeta.

Asumiría que es desde ese nivel de realización humano que los grandes instructores a lo largo de los siglos han venido.

Sí absolutamente. Cada nuevo ciclo cósmico – estamos entrando en uno nuevo ahora, la Era de Acuario – introduce en el mundo un instructor. Personas como Hércules y Hermes, Rama, Mitra, Vyasa, Zoroastro, Confucio, Krishna, Shankaracharya, El Buddha, el Cristo, Mahoma – todos ellos son Maestros que han venido del mismo centro espiritual del planeta, llamado la Jerarquía Espiritual o Esotérica, compuesta de los Maestros y Sus iniciados y discípulos, de varios grados. También se conoce como el Reino de Dios o el Reino de las Almas.

¿Es por tanto un estado, en vez de un lugar?

Sí. Los cristianos están esperando a que el Reino de Dios descienda a la tierra cuando seamos lo suficientemente buenos para recibirlo. En realidad siempre ha estado ahí, detrás de la escena, compuesto de aquellos hombres y mujeres que se han dotado a sí mismos, mediante la expansión de Su conciencia (y por tanto la manifestación de Su divinidad), para estar en el Reino de Dios, o el Reino Espiritual.

¿Esto es lo que significa en la escritura ‘el reino de los cielos está en vosotros’?

Cristo, a través de Jesús, dijo que el Reino de los Cielos está dentro de ti. No busques en el exterior o arriba en el cielo. Está dentro de ti. Y en realidad está, como conciencia. Si tú tienes esa conciencia, estás en el Reino de Dios.

Dios

¿Y Dios? ¿Quién es Él? ¿Dónde está? ¿Cómo se relaciona con la Jerarquía Espiritual y nosotros?

Dios, en términos esotéricos, es la suma total de todas las Leyes y las energías gobernadas por estas Leyes en el universo manifestado y sin manifestar. Así que Dios es impersonal. No obstante, ese Dios trascendente se manifiesta en cada aspecto de la creación, incluidos nosotros mismos. No estamos separados de esa creación – de Dios. Todo ser humano tiene el potencial del conocimiento, de la conciencia despierta, de todo en la creación que podemos pensar que significa Dios.

Los Maestros han realizado a Dios, que es un estado muy específico, y han llevado Su conciencia, en términos de la chispa divina, el Absoluto, el Ser, a una completa unificación consigo mismos como hombres en el plano físico – la personalidad y el aspecto divino están totalmente integrados. Esa es la realización del Ser o realización de Dios. Nosotros nos encontramos en algún punto de esta realización.

¿Y acerca de Dios que no está en el cuerpo?

Dios es también el gran Ser Cósmico que enalma a este planeta. Este planeta, con toda su solidez, sus ciudades, aviones y estudios de televisión, etc., es realmente el cuerpo de expresión de un Ser Cósmico que le da su vida, y que tiene un plan de evolución para todos los reinos de la naturaleza, incluyendo, por supuesto, el reino humano. Lo que está realmente ocurriendo es que nosotros, en nuestros distintos niveles, desde el reino mineral hasta el mismo Reino de Dios, estamos llevando a cabo un proceso evolutivo que, en suma, hará de este planeta una perfecta expresión de la forma mental en la mente del Logos creador.

Usted mencionó a Dios enalmando a este planeta. ¿Existe otro Dios o nivel de conciencia superior que sea más amplio que este?

Sí; Existe el Dios que enalma el sistema solar. Nuestro Logos planetario es sólo una parte, un centro en el cuerpo del Logos solar, que a la vez es un centro en el cuerpo del Logos galáctico. Y así sucesivamente, galaxia tras galaxia. No existe un final para Dios, es trascendente, y también inmanente en cada parte de la creación. Cada aspecto de Dios, incluyéndonos a nosotros mismos, tiene el potencial de algún día conocer todo y ser todo esto, y trabajar con las energías que crean el universo.

Dios es todo lo que existe, y todo el espacio entre lo que existe, entre tú y yo, y a nuestro alrededor, alrededor de todas las cosas. Todo esto es Dios. Dios se manifiesta a través de su creación, que se compone de energías en distintos niveles vibracionales. La forma depende de la frecuencia particular del núcleo y los electrones de estas formas. La ciencia moderna ha sido capaz de descomponer estructuras celulares y mostrar que en el centro de cada átomo hay un núcleo con electrones a su alrededor, vibrando a un ritmo específico, y que cada átomo en el universo está compuesto de la misma forma. No hay nada más que energía en todo el universo manifestado.

La diferencia entre esa visión totalmente científica y la que un esoterista sostendría es que el esoterista va más allá y dice que, en realidad todo es energía, pero la energía sigue al pensamiento, es activada por el pensamiento. El pensamiento es el medio por el cual la creación tiene lugar.

Energías

¿Podría darnos un ejemplo concreto?

La Gran Pirámide en Giza fue creada por el pensamiento. Los bloques de piedra fueron en realidad movidos por el pensamiento. Es muy sencillo cuando entiendes cómo hacerlo. Tú creas una fórmula, como E=mc2, la gran fórmula de Einstein que ha transformado todo nuestro concepto de materia y energía: la energía es igual a la masa multiplicado por la velocidad de la luz al cuadrado, siendo la velocidad de la luz 300.000 Km. por segundo. Esta fórmula ha transformado nuestra física, y por tanto vemos la materia y la energía como intercambiables. Cuando reconoces esto, puedes crear un mantram.

Esta fórmula, E=mc2, puede ser transformada en un mantram. Cuando tú enuncias el mantram de la forma correcta, puedes mover objetos hacia donde quieras. Tú ejerces la energía de la mente sobre lo que es simplemente energía etérica libre, rodeando a cada bloque de piedra y a cada ser humano, cada pez, etc. Todo esto es una precipitación de la energía etérica. Se puede hacer igualmente que las piedras no pesen, porque el peso tiene que ver con la masa inerte y la gravedad. Pero cuando creas el mantram de la fórmula y lo enuncias, entonces puedes mover la piedra de un lugar a otro. Nosotros haremos esto en un futuro muy cercano.

¿Cuál diría que es el mayor beneficio al comprender que la energía subyace en todas las cosas?

Nos proporciona control sobre las energías del universo, sobre la materia. Hace posible, por el pensamiento, estar en cualquier lugar del mundo en segundos. Hace posible modos de comunicación que son instantáneos, como la telepatía. Es el conocimiento de la energía lo que hace todo esto posible.

Así que estas cosas no son tan solo trucos.

No, no son trucos. Son habilidades naturales de todas las personas, sólo que estas tienen que desarrollarse.

¿Y esas personas que las han desarrollado se encuentran en la avanzada hacia dónde todos nosotros nos deberíamos encaminar?

Precisamente. La telepatía es una facultad natural de la humanidad. Muchas personas la experimentan algunas veces; una madre y un hijo pueden tener una comunicación telepática muy estrecha. Esto no significa que conozcan palabra por palabra lo que el otro está pensando, pero si algo le está ocurriendo al hijo la madre lo sabe instantáneamente, ella sentirá que el hijo está en peligro y actuará acordemente.

Esto es algo que compartimos con el reino animal. Los animales tienen este mismo tipo de contacto emocional, instintivo, telepático. Esto puede elevarse al plano mental, y entonces se consigue una comunicación directa mente a mente. Un Maestro se comunica con Sus discípulos por telepatía; normalmente no aparece físicamente. Él podría estar en los Himalayas o los Andes o las montañas Rocosas o donde sea, y Su discípulo en Nueva York o Londres o Ginebra, y todavía ser capaz de hablarle a cada momento.

Yo sé, porque he visto fotografías Kirlian de las energías alrededor del cuerpo físico, que la ciencia ha avanzado algunos pasos al ser capaz de demostrar o medir estas energías. ¿Qué ocurre en el nivel de las emociones, la mente, el pensamiento? ¿Pueden también medirse esta energías?

Es algo que llegará. Pero por el momento, lo que estamos en realidad midiendo es ese nivel de energía que la ciencia por ahora no ha demostrado, los niveles etéricos de la energía física. Nuestra ciencia moderna reconoce sólo tres niveles: la materia física, líquida y gaseosa. Pero por encima de la gaseosa existen cuatro estados más de materia que son, literalmente, materiales, cada uno de ellos más fino que el anterior. Estos planos etéricos de la materia son la próxima fase del mundo material a ser investigado y finalmente demostrado por la ciencia moderna. Luego los planos etéricos se convertirán en una realidad y cada vez más personas nacerán con la habilidad de ver los planos etéricos de la materia. Esto realmente tiene que ver con una cierta vitalidad y con un doble foco: tú ves el físico; cambias el foco y ves el etérico. Ambos están ahí. El físico es realmente una precipitación, descendente, del etérico.

Si la energía sigue al pensamiento, ¿De dónde proviene el pensamiento inicial? ¿Es una actividad del alma que registramos mentalmente y luego la manifestamos mediante el lenguaje? (Mayo ’95)

Depende de la naturaleza del pensamiento y del punto alcanzado en evolución. Para la gran mayoría, el pensamiento se origina en el más bajo de los cuatro planos mentales y, a través del cuerpo mental, encuentra expresión concreta en el cerebro. Los individuos más evolucionados pueden contactar con un creciente grado de pensamiento abstracto que emana del nivel manásico del alma. Esto, igualmente, encuentra expresión en el cerebro. En un nivel aún más elevado, la intuición o el pensamiento intuitivo – pensamiento sin pensar – surge del nivel Búddhico de la conciencia del alma. El cinturón mental del mundo está lleno de formas mentales a las cuales las personas responden en un nivel u otro dependiendo de su punto de evolución.

¿Es la energía el resultado de la conciencia? (Mayo ’96)

No. la conciencia es un aspecto de la energía. Todo es energía, y lo que nosotros llamamos conciencia es una cualidad particular de energía, la que es personificada por el alma. Todo lo que puedes ver, o podrías ver o imaginas que has visto, es energía. Toda la creación es en realidad energía vibrando a diferentes niveles. Los niveles determinan la forma que adquiere. No puedes ver la conciencia, pero puedes ver los resultados de su presencia. La conciencia nos llega a nosotros de nuestra alma, y cuanto más enalmados estamos, más conscientes somos. Un Maestro tiene un tremendo nivel de conciencia comparado con nosotros porque Él está totalmente infundido por el alma.

¿Cómo controlas la energía para hacerla más poderosa? (Mayo ’96)

La energía es libre pero puede ser manipulada por el pensamiento. Podemos pensar, así que podemos tomar “energía mental” y por un pensamiento destructivo destruir, y por un pensamiento creativo crear; está todo en nuestras manos. El problema para el mundo es que nosotros no podemos controlar nuestro pensamiento. Pero esa es una cuestión de crecimiento, de conciencia, de evolución. El Maestro puede controlar Su pensamiento, total y absolutamente; Él sólo utiliza el pensamiento tal como se necesita en el momento. Él no tiene una corriente de pensamientos fluyendo de Su subconsciente como tienen la mayoría de personas; Él no tiene subconsciente. Así que cuán correcta, creativamente, tú puedes manipular el pensamiento es una cuestión de cuán evolucionado tú estés. Un escritor, un poeta, un artista, un gran científico, algún innovador de algún tipo, utiliza el pensamiento creativamente en la creación de varias formas.

Los Siete Rayos

¿Qué ocurre con las energías de, pongamos por caso, planos o niveles superiores?

La ciencia esotérica postula la existencia de siete corrientes de energía, o rayos, cuya interacción, a cualquier frecuencia concebible, crea la totalidad del Cosmos. Cada rayo es la expresión de una gran Vida cósmica, demostrando cíclicamente su cualidad energética única a través de los vehículos en los que se manifiesta – tanto si se trata de un grano de arena, un hombre o un sistema solar. Decir que un hombre o una nación o un planeta son ‘del’ 1er o el 2º rayo, por ejemplo, es decir que están controlados por ese rayo y expresan la cualidad de ese rayo.

La noción del septenario se encuentra a muchos niveles y en muchos aspectos de nuestras vidas: los siete colores del arco iris, las siete notas de la escala musical, los siete planos de la existencia, los siete planetas sagrados, etc. Y, conforme a este esquema, existen siete tipos de personas según los rayos.

¿Cómo describiría estos rayos?

Existen tres rayos primarios, o rayos de aspecto, y cuatro rayos secundarios de atributo. Normalmente se expresan de la siguiente forma:

Rayos de Aspecto

1er rayo de Poder, Voluntad o Propósito

2º rayo de Amor-Sabiduría

3er rayo de Inteligencia Activa y Creativa

Rayos de Atributo

4º rayo de Armonía a través del Conflicto, o Belleza, o Arte

5º rayo de Ciencia Concreta o Conocimiento

6º rayo de Idealismo Abstracto o Devoción

7º rayo de Orden Ceremonial o Magia o Ritual u Organización

¿Cómo afectan estos rayos a la persona normal y corriente?

Todos nosotros estamos regidos básicamente por cinco fuerzas de rayos: el rayo del alma, que no varía durante incontables eones; el rayo de la personalidad, que varía de una vida a otra hasta que se desarrollan todas las cualidades; el rayo que rige el cuerpo mental; el que rige el equipamiento astral-emocional; y el rayo del cuerpo físico, incluido el cerebro. Todos ellos varían cíclicamente. Cada rayo trabaja principalmente a través de un centro (o chakra), y juntos determinan la estructura y apariencia física, la naturaleza astral-emocional, y la cualidad de la unidad mental. Nos predisponen a ciertas actitudes y ciertos puntos fuertes y débiles, a los que llamamos las virtudes y vicios de los rayos.

Por ejemplo, el 1er rayo de voluntad o poder tiene fortaleza, perseverancia y amplitud de visión. Sus vicios, no obstante, incluyen el orgullo, la ambición, voluntariedad y el deseo de controlar a los demás. El 2º rayo de amor-sabiduría tiene las cualidades del amor, la empatía, la capacidad de ver el punto de vista de la otra persona. Por otra parte, puede producir indiferencia hacia los demás, egoísmo y suspicacia – según el vehículo a través del cual se esté expresando.

El alma sólo expresa las virtudes del rayo, mientras que la personalidad imperfecta expresa, más o menos, los vicios. El objetivo evolutivo es transmutar el vicio del rayo en su aspecto superior (virtud).

¿Cuál sería el valor de conocer los rayos que se manifiestan a través nuestro?

Un conocimiento de la propia estructura de rayos facilita una percepción de nuestros puntos fuertes y limitaciones, nuestra propia línea de menor resistencia en esta vida, así como también una comprensión de los puentes y barreras entre uno mismo y los demás. Las personas que tienen rayos similares tienden a ver las cosas desde el mismo punto de vista, a tener el mismo enfoque ante la vida, mientras que las de rayos muy dispares encuentran difícil llegar a una comprensión de las actitudes e intenciones del otro. Resulta evidente cómo este factor condiciona, por ejemplo, la cualidad de la vida matrimonial o la relación con nuestros hijos.

Esto suena a un nuevo enfoque en psicología

En efecto. Nuestra ciencia de psicología actual todavía es muy joven. Pretende comprender el funcionamiento de la psique humana y aliviar los síntomas de la tensión y el trastorno. Pero hasta que no se llegue a comprender que el hombre es un alma en encarnación, gobernada por ciertas influencias de rayos, gran parte de ella seguirá eclipsada. Es el alma la que determina los rayos de la personalidad y sus vehículos. La nueva psicología, por ahora esotérica, partirá de esa premisa.

Usted ha dicho que los rayos se manifiestan a través de todas las cosas de la creación. ¿Cómo se expresaría esto a un nivel más grande que el del ser humano?

Bien, como ejemplo, cada nación está regida por dos rayos: el rayo del alma, que expresa los ideales más elevados de la nación, aunque aún estén por manifestarse; y el rayo inferior de la personalidad, que rige los deseos egoístas nacionales de las personas.

Ver la historia desde una comprensión de los rayos que rigen a las naciones y a las razas es verla desde otro punto de vista. Se vuelve evidente porqué ciertas naciones son aliadas, mientras que otras tienen poco en común y son tradicionalmente hostiles una con otra. O porqué ciertas ideas, movimientos y religiones florecen en un periodo determinado y caen en decadencia en otro; porqué algunos países emergen durante un tiempo y se convierten en influencias dominantes en el mundo mientras que otros están en barbecho, por así decirlo, a la espera de su momento de despertar por el estímulo de un rayo entrante.

¿Qué quiere decir con ‘rayo entrante’?

Como todas las cosas en el cosmos, los rayos tienen periodos de actividad e inactividad, de flujo y reflujo. En el caso de los rayos, estos ciclos cubren miles de años y están determinados por el Plan del Logos.

¿Qué rayo o rayos están ahora en manifestación, y qué efectos conllevan para la humanidad?

El 7º rayo del Orden Ceremonial o Ritual está entrando (desde 1675) en manifestación. El 6º rayo del Idealismo Abstracto o Devoción está saliendo (desde 1625) gradualmente. Nuestros problemas actuales son resultado del hecho de que estas dos energías altamente poderosas están funcionando simultáneamente, y a una potencia más o menos similar.

Como consecuencia de ello, el mundo está dividido política, económica, religiosa y socialmente en dos grupos principales; y estos grupos están confrontados en todas partes del mundo. Por un lado, están los exponentes del enfoque del 6º rayo que, por amor a las antiguas formas, se aferran a las gastadas estructuras, luchando por su conservación como último recurso. Este grupo conforma las fuerzas conservadoras y reaccionarias en todos los campos y en todo el mundo. El otro, las fuerzas progresistas, son aquellos capaces de responder a las nuevas energías entrantes del 7º rayo, que perciben la necesidad de las nuevas formas más llenas de vida a través de las cuales la civilización de la nueva era pueda manifestarse. Los más impacientes arrasarían y acabarían con todo, tanto lo que hay de bueno como lo malo, y necesitan la mano moderadora de la Jerarquía para producir un cambio ordenado.

Bajo el Plan divino, cada rayo prepara el camino para su sucesor. El 7º rayo relaciona el espíritu con la materia, sintetizando así estos opuestos. A través de sus exponentes, traerá en expresión, como realidad en el plano físico, los ideales y visiones de los ciclos anteriores.

Renacimiento y Reencarnación

Usted mencionó antes que hay un propósito, una meta, en la vida humana. Y si esa meta es realizar a Dios, obviamente la mayor parte de nosotros todavía no estamos ahí; ¿Así que tenemos otra oportunidad?

El proceso evolutivo está basado en el proceso de renacimiento; la reencarnación es el método de nuestra evolución de conciencia.

¿Cómo funciona?

Grupos de almas entran en encarnación a través de dos grandes Leyes, la misma Ley de Renacimiento, en relación con la Ley de Causa y Efecto. La ley dominante es la Ley de Causa y Efecto, y esto puede verse de varias formas. Científicamente, se puede decir que es la Ley de Acción y Reacción, y son, como sabéis, opuestas e iguales. En términos religiosos la ley es considerada, en el Viejo Testamento, como Dios apelando al “ojo por ojo y diente por diente”, algo muy rígido, frío e implacable, un poco desagradable. Pero en el Evangelio cristiano, el Cristo – como Jesús – lo llamó muy simplemente el proceso por el cual lo que tú siembres, cosecharás. Lo que tú siembres, cosecharás; es tan sencillo que la gente lo olvida.

Cada pensamiento, cada acción que tomamos, bajo esta ley, pone en funcionamiento una causa; estamos creando causas todo el tiempo. Las reacciones a estas causas, los efectos que surgen de estas causas, componen nuestras vidas, para bien o para mal. En este momento, estamos creando el resto de esta vida y nuestra próxima vida. Estamos recibiendo lo que se llama Karma. La ley del Karma es la Ley de Causa y Efecto. Los efectos de nuestras acciones previas, buenas y malas, crean las condiciones de nuestra vida actualmente, y los resultados de nuestras acciones hoy crean las condiciones de nuestro próximo período de vida, tanto ahora o cuando regresemos en nuestro próximo cuerpo.

El alma crea como por arte de magia una serie de cuerpos mediante los cuales puede, finalmente, realmente manifestarse como alma. En ese punto estamos bien encaminados hacia el final del proceso evolutivo. Requiere cientos de miles de encarnaciones hasta alcanzar ese punto, pero una vez se consigue y el alma, mirando a su reflejo (el hombre o la mujer en encarnación), ve que está empezando a responder a su cualidad (la del alma) y se está volviendo más divina – menos egoísta, más altruista, más preocupada por los demás y no simplemente por la satisfacción de sus propios deseos –, estimula el vehículo, y empieza un proceso que pone fin al viaje evolutivo – el proceso de iniciación.

La iniciación fue creada para acelerar el proceso evolutivo. No es esencial, podríamos evolucionar sin ella, pero llevaría muchos millones más de años alcanzar el punto donde nos encontramos en la actualidad. Existen cinco grandes iniciaciones planetarias hacia la perfección.

Tendemos a considerar la reencarnación como un concepto de las religiones orientales. ¿Por qué no se introdujo en las occidentales?

Era así, pero se extrajo. Jesús lo enseñó, y aquellos a su alrededor lo daban por sentado. Hay pasajes en la Biblia cristiana donde está bastante claro que Sus discípulos entendieron y aceptaron la reencarnación.

¿Como cuál?

Hablando sobre Juan el Bautista, los discípulos le preguntaron a Jesús: “¿Quién es Juan? ¿Quién es ese hombre extraordinario que está predicando en el desierto?” Y Jesús dijo: “¿No recordáis lo que os dije? Él es Elías, el que iba a venir.” En otro momento, cuando Él curó a un hombre de ceguera ellos le dijeron: “¿Quién pecó, él o sus padres, para que haya nacido ciego?” En otras palabras, ¿fue el karma del padre, que de alguna falta en una vida anterior tuvo que tener un hijo que era ciego, o fue el karma del hijo, de alguna falta de este en una vida anterior, que le hizo nacer ciego? Muchos de los primeros Padres de la Iglesia – por ejemplo Orígenes – enseñaron sobre la reencarnación.

¿Y qué ocurrió?

Al emperador Justiniano y a su esposa no les gustaba tanto la idea y forzaron a los Padres de la Iglesia a deshacerse de ella. En el siglo VI fue extraída de la Biblia excepto en estos pocos ejemplos que se pasaron por alto.

Pero incluso en Oriente no hay una opinión firme sobre la reencarnación. Los budistas la aceptan, los hindúes la aceptan. Todas las religiones orientales aceptan la reencarnación como un hecho. Pero lo ven de una forma muy fatalística. Si has nacido en una familia muy pobre, si eres un intocable en la India, por ejemplo, es a causa de tus faltas en una vida anterior, y no hay nada que se pueda hacer al respecto. Eres un intocable de por vida, estás condenado a la pobreza por toda la vida, y nosotros te explotamos aún con más razón por que tenías que ser pobre. Por tanto es como si no debiera haber cambio, ellos lo aceptan totalmente como un castigo, como el resultado de malas acciones. No es un castigo. No hay castigo. Es la acción de la Ley de Causa y Efecto: es impersonal. El cambio social podría acabar con la pobreza y el sufrimiento independientemente del karma de cada persona.

Si recibimos estas repetidas oportunidades en la vida para ayudarnos en nuestra ascensión en la escala evolutiva, ¿qué nos ocurre entre medio? ¿Qué nos ocurre al morir?

Depende del punto de evolución en el que nos encontremos. Si no estamos muy evolucionados (y la vasta mayoría de la humanidad no está muy evolucionada), entonces rápidamente volvemos a encarnarnos. El gran imán de la evolución nos lleva a la encarnación una y otra vez. Ya que tenemos mucho que aprender, necesitamos enseñanzas frecuentemente, la experiencia de la vida, una y otra vez, para hacer algún progreso. Si estamos un poco más evolucionados, nos encarnamos en grupos, grupos familiares y grupos familiares extendidos. Estos grupos cambian de relación: todos nosotros hemos sido el hermano y hermana y hijo y padre y abuelo y etc. de nuestra madre, una y otra vez. De esta forma creamos lazos kármicos. Estos lazos kármicos mantienen unidos a los grupos, y también nos permiten resolver, en un círculo relativamente restringido, nuestras deudas kármicas – hasta que las resolvemos. Cuando aprendemos la inofensividad, resolvemos karma. Llega un momento en el que el alma se manifiesta tan potentemente a través de su reflejo, el hombre o mujer en encarnación, que él o ella cesan de crear demasiado karma de naturaleza negativa, y se vuelve cada vez más inofensivo. Podemos ver, por tanto, lo necesario que es la inofensividad en todas las relaciones humanas. Al ser destructivos creamos karma negativo, lo que significa que tenemos que resolverlo. Entramos con este karma, y todas las desgracias de nuestra vida, el dolor, el sufrimiento, se atribuye a la mala suerte. No es mala suerte, sino el resultado directo de nuestro karma.

Usted habló sobre el alma y el cuerpo. ¿Qué es lo que mecánicamente ocurre a cada uno de ellos entre estas encarnaciones? Cuando nosotros morimos, por ejemplo, ¿va el alma a un sitio y el cuerpo a otro?

Sí, el cuerpo se convierte en polvo. A excepción de un átomo permanente del cuerpo que queda. Un átomo permanente del vehículo emocional queda; y en el plano mental queda un átomo permanente del vehículo mental. Alrededor de estos tres átomos permanentes el alma crea el nuevo cuerpo, en el plano físico, el emocional y el mental. Volvemos a encarnarnos a exactamente el nivel, ritmo de vibración, de donde nos quedamos, que es el nivel de estos tres átomos permanentes.

¿Y qué ocurre entre vidas?

Esto depende de nuevo en cuán avanzados estemos. Si no estamos muy avanzados, no estamos mucho tiempo fuera de encarnación. Entramos y salimos bastante rápidamente. Si estamos un poco más avanzados tenemos un período relativamente más largo en lo que se llama pralaya. Pralaya es algo como la idea cristiana del paraíso. No ocurre nada, no haces ningún avance, pero es un estado de bendición infinita que se interrumpe en ciertos momentos cuando te toca tu ‘número’ y eres llamado de nuevo a encarnar.

Si existe este proceso de encarnación y el cuerpo, como usted dice, se reduce a polvo, ¿qué puede decir sobre las diferentes formas de tratar el cuerpo al morir – el entierro y la cremación?

La única forma científica e higiénica de deshacerse del cuerpo es la cremación, quemarlo. Todos venimos a encarnación con una larga historia de las enfermedades de la humanidad, y algunas de estas se remontan hasta los primeros tiempos. Mediante la práctica del enterramiento, estas enfermedades, como el cáncer, la sífilis o la tuberculosis, son absorbidas en la tierra, entran en la cadena alimenticia y son reabsorbidas tanto por los animales como por las personas. Esto ha sido así por tantos miles de años que estas enfermedades son endémicas y costará varios cientos de años eliminarlas completamente. La cremación es el primer y principal paso en este proceso.

Nosotros somos parte de la quinta raza raíz. La primera raza raíz verdaderamente humana fue la Lemuriana, que duró alrededor de 6 millones de años (hubo dos razas anteriores no en cuerpos físicos densos). A esta le siguió la raza raíz Atlante, que duró cerca de 12 millones de años. Nuestra raza raíz, la Aria (que no tiene nada que ver con la noción de Hitler del hombre ario), ha estado creándose 100.000 años, así que está en sus primeros estadios. Cada raza raíz tiene la labor de perfeccionar uno u otro de los cuerpos. La raza Lemuriana tuvo la labor de perfeccionar el vehículo físico. La Atlante tuvo la labor de perfeccionar el vehículo astral-emocional. Lo hizo tan bien que es el vehículo más potente del hombre y la amplia mayoría de la humanidad ahora está todavía en un estado atlante de conciencia, “polarizado” en el plano astral o emocional.

La raza Aria, nuestra raza, tiene la labor de perfeccionar el vehículo mental. Sólo estamos utilizando el aspecto inferior de los planos mentales. Existen cuatro planos mentales, según el esoterismo. El más elevado de ellos es el plano causal, en el cual se encuentra el cuerpo del alma, el cuerpo causal. El alma utiliza el cuerpo causal durante la mayor parte de su experiencia encarnatoria, hasta la cuarta iniciación, cuando lo abandona. De esta forma, las razas avanzan, evolucionan, y cada una de ellas tiene siete sub-razas. Los europeos y los americanos actualmente son la quinta sub-raza de la raza raíz Aria.

¿Hay alguna otra categoría para personas de otros continentes?

Sí, hay varias sub-razas. Actualmente, existen personas que son realmente atlantes en cuerpo físico, como todos los pueblos de tipo mongol, los chinos, los japoneses, los indios americanos, los esquimales, los indios sudamericanos – todos ellos tienen cuerpos atlantes, pero las personas en esos cuerpos son, por supuesto, de la raza Aria.

Hay un poco de folclore en todo esto, creo, sobre lo que nos ocurre en la reencarnación. Por ejemplo, ¿cambiamos a cuerpos de animales?

No. La transmigración de las almas no ocurre. La fantasía sobre la reencarnación en Oriente es que no puedes hacer nada con ella. Por muy mal que estés en la vida, tan solo tienes que aceptarlo, no existe un cambio social para superarte a ti mismo. En Occidente, algunas personas creen que tu te mueves adelante y atrás entre el reino animal y el humano. No es así. Una vez que eres un ser humano, continúas siéndolo. Luego te conviertes en un super-ser humano, un Maestro.

Pero te reencarnas como un hombre o como una mujer.

Todos tenemos encarnaciones como hombre o como mujer. No necesariamente alternativamente: puedes haber tenido dos o tres reencarnaciones como hombre, y luego tres o cuatro como mujer, luego una o dos como hombre, etc.

¿Existe la tendencia a regresar en ciertas relaciones grupales específicas?

Sí, es precisamente así. Nosotros nos encarnamos en grupos, y estos son normalmente grupos familiares. Hay excepciones, desde luego; siempre hay nuevas personas que entran en la familia. En el ciclo encarnatorio, entran en familias personas que introducen distinta energía, una cualidad distinta, distinta experiencia, pero que luego son parte de esa familia, y crean lazos kármicos y deshacen nudos kármicos juntos. La cuestión es resolver, dentro de la familia, los nudos de karma que hemos creado por nuestro egoísmo, nuestro egotismo.

¿Qué se sabe de la reencarnación en razas diferentes?

Podemos estar en la misma raza durante un gran número de encarnaciones, o podemos tener una sucesión de distintas experiencias en media docena de razas diferentes. O podemos estar sólo restringidos a una raza. Podemos nunca encarnarnos en Oriente si estamos en Occidente, y nunca en Occidente si es que estamos en Oriente; o podemos saltar de una a otra durante muchas encarnaciones. Tiene que ver con el destino individual.

Así, uno puede aprender la lección, repetir las experiencias o ganar la experiencia que uno necesita para alcanzar este punto de perfección que Usted ha descrito, a través de cualquier raza diferente o combinación racial.

Así es – todos somos seres humanos, todos somos hijos de Dios, y todos tenemos el mismo potencial.

¿Por qué no recordamos nuestras vidas anteriores?

No tenemos continuidad de conciencia. Cuando tengamos continuidad de conciencia recordaremos, pero no tenemos continuidad de conciencia ni del estado de sueño al de vigilia. Podemos recordar unos cuantos sueños, pero eso es en realidad la actividad del cuerpo astral-emocional en el sueño ligero. En el sueño profundo no soñamos en absoluto; es sólo cuando nuestro sueño se vuelve más ligero, mientras nos alejamos del sueño profundo, que entonces empezamos a soñar, y estos sueños los podemos recordar. Principalmente no recordamos lo que ocurre durante el sueño profundo. Igualmente, no nos acordamos del paso de la vida a la muerte y a la vida otra vez. Finalmente, entraremos en el estado de la muerte de forma totalmente consciente, sabremos quién y qué somos y porqué estamos ahí y qué es lo que estamos haciendo, y volveremos de forma igualmente consciente.

Al avanzar más en el proceso evolutivo, esto es lo que ocurre. Al final del proceso evolutivo, los iniciados del mundo, que están conscientemente experimentando el proceso de evolución, desarrollan finalmente la continuidad de conciencia. Ellos vienen porque conocen el Plan de evolución, vienen para llevar a cabo el Plan, y no sólo a causa de la necesidad kármica – aunque habrá también algo de necesidad kármica.

La Ley de Causa y Efecto

Si las personas entienden, y respetan, la ley de causa y efecto, ¿significa esto que pueden conscientemente cambiar su futuro por lo que ellos hacen ahora?

Absolutamente. Esta es la esencia de ello. Cuando sabes que cada pensamiento y cada acción crea una reacción que afecta a otras personas, y por supuesto a ti mismo, entonces ves la necesidad de la inofensividad. Cuando realmente entendamos esta ley básica de nuestra existencia transformará nuestro mundo.

¿Así que somos nosotros los que únicamente determinamos cómo va a ser nuestro karma?

No, existen los cuatro grandes Señores del Karma – no se encuentran en este planeta, ni siquiera en este sistema – que administran, y organizan las múltiples diferenciales de esta Ley del Karma para los cinco mil millones y medio de personas que están encarnadas ahora, y los otros 55 mil millones que no están en encarnación. Hay unos 60 mil millones de almas potencialmente capaces de encarnarse en este planeta. Así que es un gran trabajo de los Señores del Karma.

Por tanto hay un grado hasta el cual podemos determinar el futuro mediante el cambio de nuestros pensamientos y acciones, pero usted está diciendo que ya hay algunas cosas en marcha para el planeta en general que – no importa cuánto lo intentemos – no podemos deshacer hasta que estas se solucionen.

La cuestión es que este planeta no está muy evolucionado. Ni siquiera en nuestro sistema solar. Es todavía un planeta “no sagrado”; existen siete planetas sagrados y nosotros no somos uno de ellos. Esa es la razón por la cual tenemos todos estos problemas. La humanidad no se encuentra en un estado muy evolucionado, en términos de su futura evolución. No somos muy evolucionados en un planeta no muy evolucionado. El sistema solar tampoco está tan evolucionado. Es probablemente un sistema solar bastante insignificante, a un extremo de la galaxia. Visto desde el centro de la galaxia, es probablemente muy poco evolucionado en realidad. La humanidad, desde sus comienzos – y esto es hace 18 millones y medio de años según la enseñanza esotérica – ha estado creando karma, bueno y malo. Permítame explicarlo. Según la enseñanza esotérica, hay en realidad más karma bueno que malo, pero sólo nos damos cuenta del malo. Cuando nuestro karma es bueno, y la mayor parte de él lo es, tan sólo lo tomamos como la norma, nuestro derecho. Cuando es karma malo, pensamos: “no sé por qué estoy sufriendo esto.” Pero naturalmente es todavía nuestro karma.

Esto ha estado ocurriendo así desde hace 18 millones y medio de años, así que hay una gran deuda kármica planetaria. Cada ser humano está implicado, no sólo con su propio karma, creado individualmente, sino también con el karma de la raza humana en conjunto. No es sencillo. Los Señores del Karma, trabajando desde su increíblemente estado elevado de conciencia, pueden administrar no sólo nuestro karma individual, sino nuestra relación con el karma mundial. Los Maestros actúan como mediadores al respecto. Un Maestro puede, si Él lo encuentra apropiado y la ley lo permite, mitigar los efectos del karma individual. Es intervención divina, si quieres llamarlo así.

Corríjame si me equivoco, pero lo que usted está diciendo es que, con este karma mundial, las personas que son muy afortunadas en esta vida – tienen todos los recursos que necesitan, y que de alguna manera no prestan atención a los problemas que tienen lugar en el resto del mundo – tendrán que afrontarlos en último lugar.

Sí, en realidad esto se llama complacencia. Esto no tiene nada que ver con el karma. La complacencia y el karma bueno son dos cosas separadas. Nadie está libre del karma del mundo. Si tú vives tu vida, como millones hacen hoy, como si los pobres no existieran, como si no hubieran naciones pobres, como si fuera un regalo de Dios al mundo que los países desarrollados, las naciones G7, deban vivir con niveles altos de vida que nosotros demandamos y tomamos como nuestro derecho, e ignoramos totalmente el hecho de que tres cuartas partes del mundo están viviendo en la pobreza y millones de personas están muriendo de hambre en un mundo de abundancia, esto es complacencia. Si aceptamos esto, no estamos viviendo en correctas relaciones. El siguiente paso adelante para la raza humana es la creación de correctas relaciones humanas. Los Maestros dicen que o hacemos esto o morimos. O creamos correctas relaciones humanas, o destruimos toda vida en el planeta. Esta es nuestra elección.

¿Cómo entra el libre albedrío en esta serie de condiciones con la reencarnación y la Ley de Causa y Efecto?

Tenemos libre albedrío limitado. Nuestro libre albedrío va sólo hasta cierto punto. Inevitablemente, el “imán cósmico” nos lleva, atrae, a la encarnación. De vez en cuando la gente me escribe y dice: “Por favor, Sr. Creme, ¿le importaría pedirle a su Maestro que me librara de la necesidad de encarnarme?. No me gusta, no lo quiero. Quiero irme de la vida. Pero sé que si muero, volveré. ¿Hay alguna ley que cancele la necesidad de reencarnarse de nuevo?” Por supuesto no la hay, no tienes el libre albedrío para hacer esto. Cuando estás en la vida, tienes el libre albedrío de continuar o acabar con tu propia vida, todos tenemos este derecho. Pero no puedes hacerlo sin ningún contratiempo. Si acabas con tu propia vida, tienes que volver y afrontar la misma situación.

De modo que no te escapas...

No hay escapatoria hasta que has aprendido a ser perfecto. No quiero decir perfecto en el sentido religioso: ser “bueno” y creer esto y no lo otro, y hacer esto y no lo otro. Significa ser perfecto en el sentido en que los Maestros son perfectos, que es teniendo control completo de tu naturaleza física, emocional, mental y espiritual.

¿Cuál es la mejor forma de evitar crear mal karma?

La inofensividad. Reconocer y aceptar que la inofensividad en relación con los demás es la clave del proceso evolutivo. Cuando creemos realmente inofensividad, crearemos correctas relaciones humanas.

¿Por qué la inofensividad? ¿Tiene esto algo que ver con la divinidad interna de la que usted hablaba?

Es porque la naturaleza de la divinidad es el altruismo. El ego es el aspecto dañino. El ego tiene que ver con la personalidad. La personalidad necesita ego, necesita el principio del deseo para llegar a un cierto punto. Si no tuviera ego, no llegaría a ese punto, no crearía su individualidad; sería algo inútil de utilizar por el alma. Finalmente, se llega a un punto en el que el alma puede realmente “controlar” a ese ser humano poderoso, individualizado, y convertirlo en un dios – lo que ya es el alma. El alma recrea esa divinidad en el plano físico como el hombre o la mujer y se refleja a través de ellos. Esto sólo puede ser hecho cuando la personalidad individual refleja la cualidad del alma, que es totalmente altruista. Es el egoísmo, incluso si es hasta cierto punto un egoísmo necesario, el que al final tiene que ser abandonado.

Cuando las personas saben sobre la reencarnación y desarrollan cierto nivel de convencimiento y comodidad con ello, ¿tiene algún efecto en su actitud hacia la muerte?

Profundamente. Si tú realmente crees en la reencarnación, si es parte de tu conciencia, en vez de una idea que crees que es razonable aceptar, si la tomas bastante seriamente, esta elimina en gran medida el temor a la muerte. Puedes tener miedo de los últimos momentos. Pero la idea de la muerte ya no infunde el terror que tiene para la mayoría de las personas. Mucha gente considera la muerte como el fin de todo, no pueden imaginarse a sí mismos, este ser pensante y consciente, continuando. Pero después de la muerte tienes una expansión de conciencia. Eres el mismo ser, pero tu conciencia se expande inconmensurablemente, porque se libera de las limitaciones del cuerpo físico. Fuera del cuerpo, hay libertad y conocimiento, alegría y experiencia del amor, y te encuentras de nuevo con personas que han muerto antes que tú. De hecho, ¡es más fácil morir que nacer!

Iba a decir que casi parece que estar encarnado sea un lastre.

No es un lastre sino una oportunidad de servicio, para la expansión de nuestra conciencia y la evolución de nuestro ser. Pero nacer a menudo lleva más problemas y dolor que morir.

He conocido a gente que dice: “no quiero volver”. No quieren creer en la reencarnación porque no quieren volver y tener que hacer lo mismo otra vez. Por supuesto no hacemos lo mismo otra vez, no somos la misma persona porque normalmente no nos acordamos de nosotros mismos en la anterior encarnación. Así que no llevamos todo ese ‘equipaje’ detrás nuestro, pensando: “bueno, la última vez fue mucho más fácil” o “¡estoy bien! La última vez fue mucho más difícil”. No tenemos ese sentido.

Si nosotros hacemos algo que ponga en marcha una causa negativa, ¿hay alguna forma de mitigar sus efectos?

Sí, puedes restituirla, y puedes servir hasta un punto que contrarrestará el efecto de esa negatividad. Este es uno de los grandes resultados de la Ley del Servicio, que “quema” karma.

Considerando el karma desde una perspectiva más amplia, los grupos de personas, naciones, incluso las personas de todo el mundo, ¿existen ciertas cosas que nosotros, como grandes grupos de personas, pongamos en marcha que afecten la vida del planeta?

Sí naturalmente, lo hacemos todo el tiempo. Los gobiernos lo hacen todo el tiempo. Personas como Hitler, por ejemplo, pusieron en marcha guerras que devastaron la vida en el planeta durante años. Los acontecimientos actuales de Bosnia se han emprendido por el líder de los grupos rebeldes serbios y el presidente de Serbia. Estos dos hombres tienen una enorme deuda kármica que reparar a los cientos de miles de bosnios y croatas que han sufrido en sus manos. Millones padecen hambre en el Tercer Mundo por las acciones de los países desarrollados. Ahora hay unas 40 guerras en el mundo. Sólo pueden continuar si las naciones ricas les venden armas para luchar.

¿Qué ocurre cuando se altera la vida del planeta de otras maneras?

Sí. Nosotros afectamos al clima de forma bastante considerable. Nuestros pensamientos destructivos afectan a las fuerzas elementales que gobiernan los patrones climáticos del mundo. Si nuestros pensamientos están, como lo están mucho en la actualidad, en desequilibrio, estas fuerzas elementales se desequilibran. El resultado son terremotos, tormentas, tornados, grandes inundaciones, etc., que devastan grandes áreas del mundo continuamente. Esto es por nuestro propio hacer. Los llamamos actos de Dios, pero no son actos de Dios, son actos de la humanidad, mediante su acción y pensamiento erróneos, alterando el orden de las fuerzas elementales. Cuando finalmente lleguemos a un equilibrio, estas fuerzas también volverán a un equilibrio, y el clima volverá a sus patrones normales.

Así que hay buenas razones para las acciones correctas.

La buena voluntad ‘compensa’. Es la naturaleza esencial de nuestro ser expresar buena voluntad. Si expresamos mala voluntad, cosechamos el karma de esa mala voluntad. La buena voluntad es el aspecto inferior de la energía del amor que la humanidad en conjunto puede demostrar. Es esencial que comprendamos esto y lo extendamos y lo manifestemos tanto como podamos. No sólo eso, como digo, al individuo le ‘compensa’ generosamente.

Parece como si también compensara a la sociedad y al mundo en general.

Naturalmente, mucho. La buena voluntad genera buena voluntad; y gradualmente la buena voluntad puede convertirse en amor. La buena voluntad es el primer paso hacia la manifestación del amor.

El Plan de Evolución

¿A dónde conduce este plan general para toda la humanidad? Usted ha hablado sobre lo que significa en términos de perfección individual. ¿Y en relación al mundo?

Este mundo está en proceso de cambio. Está atravesando un período temporal de problemas, violencia y odios manifestados extremos. Pero nuevas energías están entrando en el planeta todo el tiempo, en particular una gran energía de un avatar cósmico llamado el Espíritu de Paz o Equilibrio. Este avatar trabaja precisamente con la Ley de Acción y Reacción, que llamamos la Ley del Karma. Bajo esta ley, la acción y la reacción son opuestos e iguales. De la presente violencia y discordia, odio y desorden, entraremos en una era de tranquilidad y paz, serenidad mental y emocional, una armonía establecida, que transformará el mundo entero – y en exacta proporción a la discordia y desarmonía actuales.

¿De dónde procedió este plan? ¿Hay algún lugar o ser o nivel de autoridad que diga “Este es el plan para la humanidad, y aquí es donde va a llegar”?

Esencialmente, el Plan surge del Logos de nuestro planeta, el Hombre Celestial que enalma el planeta. Él se refleja como el Señor del Mundo en un centro etérico muy elevado en el Desierto de Gobi, llamado Shamballa. El Plan de Dios surge de Shamballa. Es traído de Shamballa a los Maestros de nuestra Jerarquía Espiritual por el Buddha. Los Maestros intentan llevar a cabo el Plan a través de la humanidad. Ellos dan aspectos del Plan a Sus varios iniciados y discípulos, hombres y mujeres del mundo, para llevarlos a cabo, y así las transformaciones tienen lugar, el Plan se realiza. Los Maestros también son los custodios de las energías espirituales entrando en el planeta. Ellos las liberan de tal forma que el Plan progrese. La humanidad responde a estas energías, aunque no sepan que existen. Estas energías están encarnadas por ciertas grandes ideas que se convierten en nuestros ideales. Al poner los ideales a la práctica, el plan de evolución se desarrolla, era tras era, ciclo tras ciclo.

¿Cómo figuran las escrituras del mundo en este plan evolutivo?

Las escrituras se relacionan con él pero son normalmente (aunque no siempre) dadas de una forma más exotérica, de una forma que pueda ser entendida por los menos instruidos, la humanidad más sencilla, de una forma muy directa. Estas tienen principalmente una atracción emocional para las masas. Por encima y sobre la atracción emocional hay un conjunto de enseñanzas muy mental y orientado espiritualmente dado por los Maestros específicamente para los iniciados y discípulos del mundo, que los familiariza con el Plan, con su posible parte en ese Plan, y les invita a tomar parte en la puesta en práctica del Plan.

La gente debate eternamente sobre la interpretación de las escrituras, ¿cómo sabe uno quién tiene la razón?

Las escrituras, si se toman literalmente, a veces no tienen sentido. Pero entendidas desde su significado más esotérico o simbólico, como metáfora o símbolo, entonces, por supuesto, las escrituras de todas las religiones mantienen el lazo de unión con la humanidad, mantienen esa relación entre lo que llamamos Dios, el Logos de nuestro planeta, y Su expresión: la humanidad y los reinos inferiores. Nos mantienen informados de que hay una relación, de que hay un plan de evolución, de que este no es el fin, de que continuaremos hasta que creemos la perfección en el planeta – siendo la perfección la total puesta en práctica del Plan del Logos, en todas sus variadas manifestaciones. Otro problema con estas antiguas escrituras es que todas ellas, más o menos, se han ido distorsionado en su lenta diseminación a lo largo de los siglos.

Creo que lo que había detrás de esta pregunta sobre las escrituras era el sentido de que esta evolución debe estar ocurriendo según ciertos pasos y que cada paso trae consigo una nueva revelación.

Sí, hay una continuidad de revelación. Algunas enseñanzas, como las de los grupos cristianos, afirman de hecho categóricamente que Jesús vino y dio la enseñanza máxima, el fin de toda enseñanza, que reveló de repente la naturaleza de Dios a la humanidad. Ellos omiten de esta idea la continuidad de la revelación, que ha continuado desde los primeros días de la existencia de la humanidad en el planeta, y continuará hasta que estemos perfeccionados. Creo que es un malentendido por parte de los grupos cristianos asumir ese tipo de superioridad respecto a las otras religiones.

¿Puede explicar algo sobre los devas y su evolución? (Diciembre ’93)

‘Devas’ es el nombre oriental, el término sánscrito, que significa ‘Angeles’. La Biblia cristiana y judía hace muchas referencias a ángeles y “huéspedes angélicos”. Muchos de los profetas fueron visitados por ángeles que son vistos como mensajeros o intermediarios, dando información o, en el viejo testamento, por ejemplo, deteniendo la mano de Abraham cuando iba a sacrificar a su hijo Isaac.

Los ángeles, o devas, son una evolución separada de la humana, o paralela a ella. El mundo moderno rechaza la idea de los ángeles, al igual que rechaza los cuentos de hadas de los niños, pero de hecho hay devas que son hadas; hay, literalmente, hadas que están debajo de nuestros jardines. Hay de muchas clases y categorías: elfos, duendes, hadas y trasgos. Ellos son los constructores subhumanos del arco evolutivo. Los devas existen en el arco involutivo y el evolutivo. Ellos son responsables de la creación de la materia de los árboles, la vegetación, etc. Los devas controlan las fuerzas climáticas y del tiempo y habitan los ríos y corrientes de agua; todo esto se mantiene en movimiento y está en correcta relación con la materia por la evolución dévica.

Se profetizó en la Biblia Cristiana que cuando Cristo volviera lo haría acompañado de una “hueste de ángeles”; esto es literalmente verdad, y está teniendo lugar así. Maitreya es llamado, tanto por el Buda (en su profecía de la venida de Maitreya Buda) y por San Pablo, “El Instructor de hombres y ángeles” (el Buda dijo “de los devas y de los hombres”). Maitreya es el Instructor del Mundo para la humanidad y la evolución dévica, que es inmensamente variada y numerosa.

La humanidad es el reino a través del cual todo pasa. Todo se está convirtiendo en humano, es humano o ha sido humano y ha trascendido lo humano. Nuestros cuerpos físicos son creados de la actividad vital de los devas. Nuestros cuerpos astral-emocional y mental, igualmente, resultan de la actividad de los devas en estos planos

. El cuerpo del alma, el cuerpo causal, es creado por devas del sol – Pitris Solares, como se llaman – mientras que los devas de la tierra (pitris lunares) crean nuestro cuerpo físico, astral y mental.

La mayoría de las personas no pueden ver a los devas, pero muy a menudo los niños les ven y se les dice que no existen. Pero los cuentos de hadas de todo el mundo son el resultado del conocimiento de su existencia en nuestras vidas. Ellos no hacen todas las cosas que los cuentos dicen que hacen, pero sin su acción no habría bosques y nada crecería. Cuando estamos desequilibrados nuestras formas mentales distorsionadas influencian a la evolución dévica, y por eso tenemos modelos distorsionados del tiempo, clima, etc. Cuando volvemos a un equilibrio evolutivo sano, ellos también lo hacen. El plan evolutivo a largo plazo, dentro de millones de años, cuenta con la unión del reino humano y la evolución dévica, o angélica. Entonces se creará “el Hermafrodita Divino”, mitad humano, mitad ángel.

De esta manera hay ángeles que son subhumanos, ángeles que han sido humanos y que han trascendido lo humano, y también hay grandes ángeles, ‘Arcángeles’ como son conocidos, seres muy evolucionados como lo son los Maestros y más que los Maestros.

(1) ¿Llegan los devas a un estado particular en su evolución y luego se individualizan o encarnan como personas? (2) ¿O quiere usted decir que algunos devas son de hecho humanos porque son nuestros Angeles Solares? (Marzo ’96)

Toda vida está en proceso de convertirse en humana, es humana, o ha ido más allá del estadio humano. (1) Sí, si es que son sub-humanas. (2) No. Los Angeles Solares, nuestras almas, encarnan en cuerpos humanos. Esencialmente, son emanaciones de la Chispa Divina de Dios.

(1) ¿Han desarrollado los miembros de la evolución Angélica o Dévica sus propias tecnologías, como logros en los campos de la física, matemáticas, etc? (2) ¿Utilizan la Tecnología de la Luz? (Noviembre ’94)

(1) No. (2) No. Ellos evolucionan a través del desarrollo del sentimiento.

Evolución e Iniciación

La evolución es un término que la mayoría de nosotros tendemos a asociar con Darwin y el cambio físico. En esoterismo, ¿se refiere a la evolución en un contexto más amplio?

Yo me refiero a la evolución de conciencia. Damos por sentado que Darwin ha mostrado la evolución del aspecto forma de la naturaleza, el cuerpo físico del reino animal, del cual creció el reino humano. El ser humano no es simplemente un animal sino que es el punto donde se encuentran el espíritu y la materia. El alma humana individualizada se ha encarnado, hace 18 millones y medio de años, según las enseñanzas, para permitir la manifestación de un aspecto superior.

Cada reino crece del reino inferior. En primer lugar está el reino mineral, el más denso. De él creció el reino vegetal. Del vegetal creció el reino animal. Del animal ha crecido el reino humano; debemos nuestro cuerpo al reino animal. Del reino humano ha estado creciendo otro reino (que ni siquiera reconocemos, a menos que seamos un esoterista), que es el reino espiritual, compuesto de Maestros e iniciados de ese reino, el Reino de Dios, o el Reino de las Almas – se puede utilizar cualquiera de estos términos. El reino espiritual, o el Reino de las Almas, es el reino inmediatamente superior al reino humano; entras en él a través del reino humano. Mientras evolucionas a un punto donde el alma empieza realmente a demostrarse a través de su reflejo, el hombre o la mujer en el plano físico, este hombre o mujer entra en el reino espiritual a través de la puerta de la iniciación. Hay cinco “puertas” a través de las cuales pasas para convertirte en un Maestro. Todos los Maestros han alcanzado estas cinco iniciaciones. Finalmente todo el mundo se volverá perfecto de esa misma manera.

¿Y cuáles son los cinco pasos?

El primer paso es el nacimiento del principio Crístico. Todo está representado en la historia del Evangelio, la vida de Jesús simbolizando este sendero de iniciación. (Naturalmente, es mucho más antiguo que el cristianismo, es casi tan antiguo como la misma humanidad, y ha sido presentado a la humanidad una y otra vez, de diferentes maneras, en el pasado.) En la historia del evangelio, el nacimiento de Jesús en Belén es el símbolo de la primera iniciación, que se llama “El Nacimiento en Belén”, el nacimiento del Cristo en la cavidad del corazón. Esto lleva por primera vez al hombre o mujer a la Jerarquía Espiritual, y demuestra control sobre el cuerpo físico.

La segunda iniciación se llama “El Bautismo”, y es simbolizada por el bautismo de Jesús en el Jordán por Juan el Bautista. Esto demuestra control sobre el vehículo astral/emocional.

La tercera iniciación se llama “La Transfiguración”, y es simbolizada por la transfiguración de Jesús en la Montaña, y esto para el iniciado es la culminación del proceso inferior que integra los tres vehículos inferiores, físico, astral y mental. Desde el punto de vista de los Maestros esa es realmente la primera iniciación, porque es la primera iniciación del alma.

Luego pasas a la cuarta iniciación, que es simbolizada por Jesús muriendo en la cruz. Se llama “La Crucifixión”. En Oriente se llama “La Gran Renunciación”, donde se renuncia a todo, la vida misma, si es necesario, para demostrar la elevación del iniciado de la materia hacia el resplandor de la luz del Espíritu. Jesús pasó por ello en la cruz para demostrarlo, físicamente para mostrar esta gran experiencia de renunciación ante el mundo.

Después le sigue “La Resurrección”. La resurrección del cuerpo de Jesús en el tercer día simboliza la iniciación de la Resurrección en la cual el hombre, ahora un Maestro, es liberado de la atracción de la materia para siempre. El Maestro está en un cuerpo que es totalmente resurrecto. Es un cuerpo de luz. Cada iniciación confiere al iniciado más y más energía de partículas sub–atómicas. En el momento en el cual él o ella toma la cuarta iniciación, tres cuartas partes de ese cuerpo es literalmente luz. Es de apariencia perfectamente normal, como el de cualquier persona, pero visto ocultamente, esotéricamente, está irradiando luz; sólo un cuarto de esa estructura atómica del cuerpo es realmente atómica, el resto es sub-atómico. Esto se completa en la quinta iniciación. El Maestro queda libre del planeta físico, ya no tiene que encarnarse, Él está ahora en un cuerpo que está totalmente transfigurado y resurrecto en el sentido esotérico de la palabra. Muchos Maestros permanecen, de hecho, en el planeta para supervisar la evolución del resto de nosotros, pero muchos van a planetas superiores, o incluso fuera de este sistema.

¿Cuáles son los requisitos previos para el comienzo del proceso iniciático?

El alma ve que la persona está empezando a reflejar sus cualidades en el plano físico, el plano astral-emocional y el plano mental, y se está volviendo más altruista, que sus acciones ya no están totalmente gobernadas por su deseo personal. La personalidad se vuelve negativa para el alma, e intenta llevar a cabo el propósito del alma, aunque ni siquiera sepa que es un alma, quizás no ha oído mucho sobre ser un alma, pero ha pasado por el proceso de enalmamiento, por el cual el alma se manifiesta realmente. Entonces vemos a una persona bondadosa que es más bien altruista, que está realmente buscando, y trabajando, hacia una mejora de la humanidad; tendrá algún modo de servicio, y pone a los demás, la evolución, y a la sociedad en general, de alguna manera a un nivel más alto que su propio ser.

¿Cuánto tiempo lleva ascender hasta este punto de Maestría, una vez que ya has empezando el proceso?

Lleva cientos de miles de encarnaciones hasta llegar a la primera iniciación. Una vez se ha tomado, puede llevar de dos a 15 o 18 vidas entre la primera y la segunda iniciación. La media es sobre seis o siete vidas. Una vez se ha tomado la segunda iniciación, que se conoce como la más difícil, demostrando el control del elemental astral o emocional que es tan potente en la humanidad, todo se acelera, y podrías tomar la tercera iniciación en la misma vida o bien en la próxima vida, la cuarta en la vida siguiente, o incluso en la misma vida, y la quinta en la vida que le sigue, si ese es tu destino. Existen ciertas condiciones que son demasiado profundas para comentar ahora, pero hablando en términos generales, las últimas encarnaciones completan rápidamente el proceso evolutivo.

Y al final, una persona se convierte, como dijo, en un maestro de sí mismo, maestros sobre la vida.

Sí. Con conciencia en todos los planos, y control sobre todos los planos, lo cual es muy distinto. Todos nosotros tenemos conciencia del plano físico, es una realidad para nosotros, pero pocas personas tienen control de ese plano. Hay cinco mil millones y medio de personas encarnadas en este momento, de las cuales 850.000 han tomado la primera iniciación y por tanto demuestran control.

Eso no es mucho.

No, no mucho. Aproximadamente 240.000 personas en encarnación han tomado la segunda iniciación, y unas 2.300-2.400 han tomado la tercera. Sólo aproximadamente unos 450, de los que están en encarnación, han tomado la cuarta iniciación.

¿Cuántos han tomado la quinta?

Relacionados con la evolución humana, hay 63 Maestros. Pero hay muchos más Maestros, que están trabajando con evoluciones sub-humanas, el reino animal, el vegetal y el mineral. Y también, con las evoluciones angélicas o dévica, que son un gran número, muchos Maestros están implicados.

Los Maestros de Sabiduría

¿Cuál es su relación de los Maestros con nosotros?

Ellos son nuestros hermanos mayores. Han ido por delante de nosotros, y habiendo terminado la evolución en la cual aún estamos implicados, asumen la responsabilidad de supervisar nuestra evolución. Ellos conocen el camino, los riesgos, las posibilidades. Conocen los mejores pasos a tomar, porque hay muchos callejones sin salida, muchos escollos en el sendero, y Ellos enseñan el camino correcto. El camino correcto es el camino hacia el desinterés, falta de ego. Este es el camino difícil. Es lento porque todos nosotros somos tan egoístas.

¿Tiene alguno de estos Maestros nombres que podamos reconocer?

A uno de ellos, todo el mundo le conoce, el Maestro Jesús. Jesús en Palestina fue un discípulo muy avanzado, un iniciado de cuarto grado, casi un Maestro. Él tomó la cuarta iniciación, la Crucifixión, abiertamente, en el plano externo. Normalmente no se espera que mueras en una cruz si tomas la cuarta iniciación. Él lo hizo para simbolizarnos, de forma escénica, la gran experiencia de la renunciación. Él es ahora un Maestro, convirtiéndose en Maestro en su siguiente vida como Apolonio de Tiana, el cual inauguró un ashram en el norte de la India, donde está enterrado. De este hecho procede la leyenda de que Jesús no murió en la cruz, sino que fue ocultado en Palestina, fue a la India y enterrado allí. Fue el Ser que fue Jesús pero en Su próxima encarnación como Apolonio. Jesús es ahora un Maestro muy avanzado. En el siglo VII al VIII fue a América y enseñó a las poblaciones indias, luego se dirigió al Pacífico y enseñó a los polinesios. Todos ellos tienen la leyenda de un hombre blanco que vino y enseñó, y todos los nombres están relacionados con la palabra “Jesús”. Él enseñó que otro gran instructor vendría del Este, que enseñaría de nuevo a los indios, y por supuesto cuando llegaron los conquistadores españoles, Cortés y sus hombres, fueron recibidos con los brazos abiertos por Montezuma y su gente, que fueron asesinados por su inocente hospitalidad, como ya sabemos.

Usted mencionó a Jesús. ¿Otros nombres que puedan ser conocidos?

Uno, muy conocido, es el Maestro Djwhal Khul, el Maestro Tibetano que dio las enseñanzas de Alice Bailey al mundo. Entre 1919 y 1949, Él dictó, por telepatía mental, una serie de libros, 24 en total (de los cuales cinco fueron escritos por la misma Bailey). Estas 19 enseñanzas tan profundas, y en mi opinión muy prácticas, son la fase intermedia de las enseñanzas dadas por los Maestros para la nueva era de Acuario que ahora empieza. La Doctrina Secreta fue la fase preparatoria de las enseñanzas, dadas a través de Madame [Helena] Petrovna Blavatsky. Madame Blavatsky realmente trabajó y vivió, durante algunos años, con un grupo de Maestros en los Himalayas. Uno de ellos fue el Maestro Morya, su propio Maestro, y otro el Maestro Koot Hoomi, ambos Maestros muy avanzados. Estos dos Maestros están intensamente implicados con la humanidad y, con el Maestro Jesús, serán los que inauguren una religión mundial que finalmente se desarrollará: una religión muy científica basada en el proceso de la iniciación del que hemos estado hablando.

Estos nombres de Maestros que usted ha mencionado son todos de hombres. ¿No hay mujeres Maestras?

No hay Maestros en cuerpos femeninos en la actualidad. Los Maestros, en un sentido, no son ni mujeres ni hombres. Han llevado estos dos aspectos a un total equilibrio. En el plano del alma, no hay sexo, ni femenino ni masculino. Hay simplemente una energía con dos polos, uno positivo, uno negativo, como en la electricidad. Son la misma energía en polaridad. Los Maestros son almas perfeccionadas, así que han conseguido que las dos estén en equilibrio, pero cuando Ellos toman un cuerpo físico (no todos lo hacen; unos dos tercios de los Maestros en la actualidad, es decir unos 40, están en cuerpos físicos densos), toman un cuerpo de hombre en este momento para anclar potentemente, en el mundo, la energía con la que Ellos están tan poderosamente dotados, el aspecto masculino o espíritu, para relacionarla con el mucho mayor aspecto materia tal y como se manifiesta ahora en el mundo. Esto tiene que ver con el punto de evolución alcanzado por este planeta. Aproximadamente de aquí a 350 a 400 años esto cambiará, y entonces los Maestros vendrán en cuerpos femeninos hasta que haya un equilibrio entre los Maestros en cuerpos masculinos y Maestros en cuerpos femeninos.

No tienen nada que ver con ninguna clase de prejuicio en contra de las mujeres, o del aspecto femenino. Al contrario, los Maestros son el estímulo detrás del movimiento de liberación de las mujeres. Creen que es esencial que las mujeres tomen su lugar en una igualdad total con los hombres en esta nueva era, la era, como se llegará a saber, de Tara, la Madre. La Era de Maitreya es la era en la cual el aspecto Madre se manifiesta. Lo femenino es la Madre, el aspecto nutriente; nutre al hijo, la familia, la civilización. Las naciones son también masculinas y femeninas, y las naciones femeninas pueden convertirse en la cuna de una civilización. Por tanto es esencial que las mujeres desempeñen todo su papel en igualdad de condiciones en la vida de la humanidad. En Occidente esto ya se está convirtiendo en gran medida en un hecho, pero en grandes áreas de Oriente, está tristemente muy lejos de ser el caso. Las mujeres a menudo se las considera poco más que muebles. Un gran cambio tiene que ocurrir. Esa es la razón por la cual el movimiento de la liberación de la mujer fue inspirado por los Maestros.

¿Cómo se compara el cuerpo de un Maestro con nuestros cuerpos físicos?

Tiene la misma apariencia – más atractivo – pero Su cuerpo es perfecto, es un cuerpo de luz y puede desaparecer y aparecer de nuevo a voluntad. Puede pasar a través de muros y viajar instantáneamente a través del pensamiento.

¿Está exento de enfermedades?

Sí, absolutamente. Ellos no mueren, no envejecen. Un Maestro puede tener cientos de años, en el mismo cuerpo. La gente verá pronto al Maestro Jesús, que está en un cuerpo de 650 años. Algunos están en los cuerpos en que se convirtieron en Maestros. Otros están en cuerpos que tienen literalmente miles de años. No duermen ni comen. Viven directamente de la luz solar, del prana, la energía directa del sol. Sus túnicas están impecables, o si llevan ropas occidentales, trajes muy bien cortados. Pero los crean por el pensamiento.

¿Cómo encaja la humanidad en toda la idea de la Jerarquía?

Existen tres grandes centros, y yo he mencionado dos de ellos: el centro que he llamado Shamballa, un gran centro etérico en el Desierto de Gobi. Ese es el centro en donde la Voluntad y el Plan – el plan de evolución – de la Deidad que enalma es conocida. Esto se desarrolla por mediación del segundo centro, la Jerarquía Espiritual de Maestros e iniciados, el centro donde el Amor de Dios es expresado. El tercer centro es la misma humanidad, el centro donde la inteligencia de Dios se manifiesta. Ellos están separados en la actualidad, pero a través del proceso evolutivo se unirán. Así como la chispa de Dios, la “mónada” en terminología esotérica, se refleja como el alma, que de nuevo se refleja en la personalidad humana, y que son ambas reunidas por el proceso evolutivo, así en el esquema externo de las cosas la humanidad se unirá con la Jerarquía. Cuando la humanidad esté preparada, cuando hayan suficientes discípulos en el mundo creando un vínculo con la Jerarquía, el centro que nosotros llamamos humanidad será uno y el mismo, finalmente con el centro donde el Amor de Dios es expresado, la Jerarquía Espiritual. Esto se unirá finalmente con Shamballa, el centro donde la Voluntad de Dios es conocida. Los Maestros tienen como objetivo unirse con Shamballa, como nosotros, tanto si lo sabemos como si no, tenemos como objetivo unirnos con la Jerarquía. Finalmente los tres se unirán. El proceso evolutivo será completado.

¿Trabajan los Maestros independientemente o como grupo? ¿Tienen un guía? ¿Cómo está estructurada la Jerarquía?

Ellos comparten una conciencia; no tienen una conciencia separada como personalidades. Nunca pueden decir ‘yo’, porque no tienen sentido del yo. Son un grupo con conciencia de grupo. A la cabeza se encuentra el Maestro de todos los Maestros, cuyo nombre personal es Maitreya. Buddha predijo que Maitreya vendría ahora: hace 2.500 años Gautama Buddha hizo la profecía de que en este momento vendría otro gran Instructor, un Buddha como Él, de nombre Maitreya, que inspiraría a la humanidad a crear una civilización nueva y brillante, dorada, basada en la virtud y la verdad. Hay 60 Maestros, y tres Grandes Señores, como así se llaman. Maitreya es uno de estos tres.

Maitreya tiene el cargo de Instructor del Mundo, y encarna la energía que llamamos el Principio o Conciencia Crística, el segundo aspecto de la trinidad cristiana. Hace dos mil años adumbró a Su discípulo Jesús durante tres años y Jesús se convirtió en Jesús el Mesías o, traducido al griego, Jesús el Cristo. El Cristo mismo es Maitreya. Su conciencia, desde el bautismo a la crucifixión, se manifestó a través de Jesús e inauguró la era pisciana que está ahora llegando a su fin. Maitreya ha regresado al mundo ahora para continuar lo que Él empezó a través de Jesús, y completará en la era de Acuario que está ahora empezando.

Usted mencionó a Maitreya y a Jesús. ¿Cuál es la relación con los otros instructores de la historia que hemos conocido, como Buddha, Krishna, Mahoma, para mencionar sólo a unos pocos.

Jesús enseñó a través de Mahoma; como Maitreya había enseñado a través de Él, así enseñó Él a través de Mahoma. El Buddha enseñó a través del Príncipe Gautama y Mitra, y Maitreya también enseñó a través de Krishna y Shankaracharya en ocasiones previas.

El Cristo

¿Cómo compararía al Cristo, en su función actual, con opiniones religiosas ortodoxas?

La opinión ortodoxa es que Él es el uno y único Hijo de Dios. En realidad, no existe semejante persona; nunca la ha habido y nunca la habrá. Cada hombre, mujer y niño en el mundo es un hijo o hija de Dios. Cada uno de nosotros tiene, en potencial, esa divinidad. Sólo hay una divinidad, y todos nosotros la compartimos. La única diferencia entre el Cristo y nosotros, el Buddha o Krishna y nosotros, es que Ellos han manifestado Su divinidad. Ellos saben que son Hijos de Dios, y lo demuestran. Nosotros no sabemos que somos hijos de Dios. Las iglesias nos han enseñado lo contrario: se nos ha enseñado que hemos nacido en pecado y que sólo por mediación de Jesús podemos conocer a Dios.

De hecho Dios puede ser conocido por cualquiera, a cada instante. No tienes que ser un cristiano o un hindú o budista o musulmán para conocer a Dios. Puedes conocer a Dios tanto si eres religioso como ateo, tanto si crees en Dios como si no. No tiene nada que ver con la creencia, sino con la experiencia directa. Ya que tú eres Dios, ya que eres divino, cualquiera que sea tu creencia o no creencia, puedes conocer a Dios como una experiencia inmediata en tu vida – de una forma en la que cada niño automáticamente, instintivamente hace cuando viene al mundo. Sin haber oído que ha nacido en una familia cristiana o budista o musulmana o hindú. No se interesa por eso sino por su experiencia.

A Dios no le preocupa que seas budista, o hindú o cristiano. Estas son manifestaciones temporales en tiempo y espacio, y el incidente del nacimiento – el lugar en donde naciste. Si naciste en Occidente lo más probable es que seas cristiano. Si naciste en Oriente, probablemente seas budista o hindú. Si naciste en el Próximo Oriente probablemente judío o musulmán. Los exponentes más fanáticos del cristianismo, el islam, el hinduismo el judaísmo y el budismo, etc., han creado estas separaciones totalmente artificiales en el mundo. Esto ha retrasado la evolución de la humanidad. Nos retiene. Impide la creación de correctas relaciones humanas. Las correctas relaciones humanas es el siguiente paso adelante para la humanidad, así que todo lo que nos retenga no es algo bienvenido.

Usted mencionó el “siguiente paso adelante para la humanidad”. ¿Tiene esto algo que ver con la razón por la cual Maitreya está aquí ahora?

Sí, mucho. Es una nueva era en la que estamos entrando, la Era de Acuario, y por tanto este es un acontecimiento astronómico, no astrológico. Tiene que ver con la relación que se está formando ahora en el cosmos entre nuestro sistema solar y la constelación de Acuario. Durante los próximos 2.500 años aproximadamente estaremos absorbiendo la energía cósmica de Acuario, que transformará toda vida en el planeta. Esta es una energía sintetizadora: atrae, une y mezcla, mientras que la energía de Piscis, de la era que ahora finaliza, ha separado y dividido el mundo. Este proceso avanzará durante los próximos 2.500 años y, gradualmente, la humanidad, creciendo, entenderá la realidad de su naturaleza espiritual.

Esto ha permitido a los Maestros empezar a venir al mundo. Se debe al hecho de que hay tantos discípulos que se aproximan a la primera iniciación, y por tanto que entrarán en la Jerarquía, que esto crea una atracción magnética, un conducto, a través del cual los Maestros son atraídos magnéticamente al mundo. Ellos han estado preparados para hacer esto durante más de 500 años; la única cuestión ha sido cuándo sería posible. Se creía probable que sería de aquí a unos 1.200 o 1.300 años. Pero en 1945, al final de la guerra, Maitreya anunció Su intención de regresar en el momento más pronto posible y traer a Su grupo, los Maestros, al mundo con Él. Esto es lo que está ocurriendo ahora.

Es algo increíble imaginar instructores como este, y no sólo uno sino muchos, entre nosotros. ¿Por qué todos Ellos vienen en este momento?

Hemos llegado al final de una era, una era en la cual la humanidad se ha dividido tanto pero que ha tomado un gran paso hacia delante. Hemos desarrollado la individualidad, tenemos un idealismo que, correctamente desarrollado, nos puede hacer avanzar lejos en la evolución. También, como he dicho, muchos se convertirán en discípulos y atraen a la Jerarquía al mundo. Pero esencialmente, Ellos han llegado al fin de un ciclo en Su propia evolución, bastante distinta de la humana, lo que requiere su regreso al mundo. Cada Maestro ha realizado esto individualmente, pero ahora Ellos deben mostrar, en formación grupal, Su habilidad de funcionar simultáneamente en todos los planos, desde el físico denso al espiritual más alto.

Si la sabiduría de las eras ya no necesitará ser interpretada por varias personas, ¿qué será de las religiones?

Estas seguirán, pero purificadas. Es evidente que, con el regreso de los Maestros al mundo, está teniendo lugar una transformación de conciencia y continuará sucediendo. El énfasis de las religiones cambiará. Esencialmente son estaciones de nutrición, para mantener viva la realidad de lo espiritual detrás de la vida cotidiana. Estas permiten, de esa manera, una medida del control y de autorregulación de individuos que pueden, habiendo establecido esa disciplina en sus propias vidas, entrar en el sendero esotérico y continuar su evolución más conscientemente, como discípulos.

¿Habrá nuevas estructuras o formas religiosas?

El Maestro Djwhal Khul, que dio las enseñanzas de Alice Bailey, predijo una futura religión mundial que será muy científica, como mencioné. Estará basada en el proceso esotérico de la evolución, de la iniciación como centro de ese sendero, y las dos primeras iniciaciones se convertirán en el objetivo para la gran masa de la humanidad.

Habrán escuelas de misterio en las cuales se dará preparación para la iniciación – no es algo que puedas enseñar – y que permitirá a las personas tomar la primera y segunda iniciación. Maitreya es el iniciador en las dos primeras iniciaciones, e irá por todo el mundo iniciando a cientos de miles de personas hacia este profundo aspecto de nuestra vida. Cada iniciación confiere en el iniciado una percepción más profunda en la mente del Logos creador, para que así te vuelvas consciente de cada vez más cosas del plan de evolución. Si eres consciente del plan, y de tu parte en él, puedes actuar mucho más conscientemente y por tanto mucho más efectivamente. Y así el aspecto servicio del discípulo es reforzado.

El anti-Cristo

Si Maitreya es el Cristo, quién o qué es entonces el anti-Cristo?

Existe un tremendo mal entendido respecto al anti-Cristo, ciertamente entre los grupos cristianos. Ellos esperan al Cristo “al final del mundo.” En realidad, Él viene al final de una era, no al final del mundo. En el fin del mundo, cuando todo se esté desintegrando, esperan que Él descienda en una nube en Jerusalén. Creen que está sentado en el cielo, pero el Cristo no ha estado más cerca del cielo que en los altos Himalayas, a 5.300 metros de altura, durante los últimos miles de años. Y es desde ahí que Él viene al mundo, no de ese cielo mítico. El cielo es un estado de ser. El reino de los cielos está en el interior, como el mismo Jesús enseñó. Es la Jerarquía Espiritual de la cual Él es un miembro.

El anti-Cristo no es un hombre, como creen los cristianos, que aparecerá antes del Cristo, e incluso podrá ser confundido por el Cristo. La idea proviene del Apocalipsis de San Juan: la bestia 666, es desencadenada por un tiempo, y luego encadenada durante un tiempo y la mitad de otro tiempo. Esto se refiere a la liberación de la energía que llamamos el anti-Cristo. No es un hombre sino una energía, una fuerza destructiva que es liberada deliberadamente para romper con el viejo orden, la vieja civilización. Fue liberada en la misma época de Juan, a través del emperador Nerón, para provocar el fin de la dispensación romana, para preparar el camino del cristianismo. Fue liberada otra vez en nuestro tiempo a través de Hitler, y un grupo de hombres igualmente malvados a su alrededor en la Alemania nazi, junto con un grupo de militares en Japón y otro grupo alrededor de Mussolini en Italia. Estos tres grupos, las fuerzas del Eje en la guerra de 1939 a 1945, encarnaron la energía que llamamos el anti-Cristo. La fuerza destructiva fue liberada para preparar el camino para el regreso del Cristo en el mundo ahora. Y fue, de hecho, en junio de 1945, precisamente al final de la guerra, que Maitreya anunció Su intención de regresar en el momento más pronto posible, y esta vez traer a Su grupo, los Maestros de la Jerarquía Espiritual, de vuelta al mundo; en Su caso por primera vez en unos 95.000 años.

El anti-Cristo ha quedado atrás, ha estado, se ha ido, ha realizado su trabajo destructor. Ahora tiene que ser “encadenado durante un tiempo y la mitad de otro tiempo”. Esto significa sellado en su propio dominio durante la era de Acuario – que es “este tiempo” – y la mitad del siguiente tiempo, la Era de Capricornio, cuando será liberado otra vez. En la mitad de la era de Capricornio la “bestia” será liberada una vez más, habrá otra gran guerra, esta vez librada en los planos mentales. Esta será la tercera fase de la manifestación del anti-Cristo. Era la guerra entre las fuerzas de la luz y las fuerzas del mal, como las llamamos (las fuerzas de la materia como son llamadas por los Maestros), que destruyeron la antigua civilización atlante unos 100.000 años atrás. Durante los últimos 100.000 años esta guerra ha seguido en los planos astrales. Fue precipitada en el plano físico en 1939 por Hitler y su grupo, con los grupos italianos y japoneses, manifestando así, para este tiempo, el anti-Cristo. Ahora tiene que ser sellado a su propio dominio.

Las fuerzas del mal tienen un papel a desempeñar: sostener el aspecto materia del planeta. Si sólo hicieran esto, no habría ningún mal implicado. Pero ellas no limitan su actividad al arco involutivo, que es su esfera natural de actividad. Su trabajo sobrepasa al arco evolutivo, donde nosotros estamos, y es perjudicial para nuestro progreso espiritual; tiene, por tanto, que ser contrarrestado. Elevando a la humanidad sobre el nivel en que esta puede ser utilizada, contactada, influenciada por estas fuerzas materialistas, las fuerzas del anti-Cristo son selladas en su propio dominio . Ese es el trabajo del Cristo y los Maestros en la era de Acuario que está ahora empezando.

En la cultura popular, y en algún grado las religiones, el anti-Cristo, Satán, Lucifer, están personificados. Se convierte en una gran dramatización, por supuesto. ¿Pero cuál es la opinión esotérica de Satán, Lucifer?

Satán es lo que nosotros llamamos el anti-Cristo. Acabo de mencionar las fuerzas de la materialidad. Estas tienen el papel de sostener la materia del planeta.

¿Entonces quién es el demonio?

No hay ningún individuo que sea el demonio. Podrías decir que lo contrario de lo bueno es el demonio, y esto está en cada uno de nosotros. Ese es sólo la expresión de la personalidad egoísta, codiciosa de los individuos. Pero en términos esotéricos, internamente, profundamente, el demonio, o las fuerzas del mal, o las fuerzas de la materialidad, tienen la función de cuidar los fuegos del planeta. Este planeta es una entidad viva, que respira. Estos fuegos están controlados científicamente, de lo contrario estos explotarían y el planeta se destruiría.

Todo funciona bajo ley. Los señores de la materialidad, con su papel de sostener la materia del planeta, trabajan con la evolución dévica sub-humana, los elementales del arco involutivo, para llevar a cabo ese trabajo. No están satisfechos con eso sino que se sobrepasan al arco evolutivo, y ahí es donde entra el mal.

Por tanto, ¿tiene la Jerarquía que tratar con ellas?

Tienen que tratar con ellas, y tratan con ellas. Protegiendo a la humanidad de un exceso de mal al que no podríamos enfrentarnos solos. Estamos protegidos.

Desde el punto de vista de una creación benigna y con propósito, por qué existe el mal. ¿Por qué existen el peligro y el mal en el planeta, fuera de la raza humana? (Abril ’96)

Lo que existe es la perfección y la imperfección. El mal es la manifestación de ese aspecto de la creación que todavía no es perfecto. Pero todo se mueve hacia la perfección.

La Tierra no es un planeta muy evolucionado; existen planetas que están mucho más evolucionados en nuestro sistema solar; por ejemplo, Venus, Júpiter, Mercurio, Vulcano, Saturno, Urano, Neptuno. Cada planeta tiene lo que se llama una “ronda”, una experiencia encarnatoria, algo como la experiencia humana encarnatioria (sólo que mucho más larga) y se encarna siete veces. Nuestro planeta se encuentra en la mitad de la cuarta encarnación, o ronda, así que tan solo nos encontramos a medio camino hacia la perfección. Si fuéramos lo suficientemente evolucionados para vivir en Venus, por ejemplo, no tendríamos mal; seríamos conscientes del mal cósmico y capaces de contrarrestarlo, pero no habría manifestación del mal en nuestro planeta.

Los Maestros son conscientes del mal cósmico y lo contrarrestan, pero el mismo planeta, siendo imperfecto, es capaz naturalmente de demostrar aspectos de ese mal. Cada ser humano está evolucionando, desde lo más bajo a lo más alto. Nosotros somos Seres espirituales, literalmente dioses, que se reflejan a sí mismos en el plano del alma como el alma humana, que actúa como intermediaria entre esa divinidad y la personalidad en el plano físico. Por cuanto se necesite, el alma actúa de esta forma, y gradualmente cada vez más de la divinidad del alma se manifiesta a través del hombre o la mujer. Hasta que lo haga tan perfectamente, ese hombre o mujer todavía demostrará lo que usted ha llamado ‘maldad’, o imperfección.

¿En qué época fue el mundo por el mal camino? (Diciembre ’94)

El mundo “fue por el mal camino” durante la época de la Atlántida. Hubo un punto hace aproximadamente unos 95.000-100.000 años, hacia el final de la civilización atlante que duró 12 millones de años, en que una serie de guerras tuvieron lugar entre la Jerarquía de la Luz (los Maestros de Sabiduría) y los Señores de la Materialidad, o las ‘fuerzas del mal’, como nosotros las llamamos. Cada una intentaba trabajar con la humanidad – la primera para el bien, en la línea evolutiva, y la otra para cautivar y encarcelar a la humanidad. Esa guerra culminó en la destrucción de la civilización atlante y una gran parte del continente atlante, que desapareció bajo el océano (se llamó Océano Atlántico a causa de Atlántida).

Esa guerra continuó en los planos astrales-emocionales hasta que Hitler y sus grupos en Alemania, Japón e Italia la precipitaron en el plano físico en 1939 (en realidad comenzó en 1914, permaneció oculta en 1918 y volvió a surgir en 1939). Esta guerra terminó con la derrota, pero no la destrucción, de las fuerzas de la materialidad, al vencer los Aliados a las fuerzas del Eje en 1945.

¿Adoptan alguna vez los Señores de la Materialidad forma humana? (Diciembre ’94)

No, pero estos se manifiestan a través de seres humanos – un muy conocido ejemplo de esto fue Adolf Hitler. Él fue literalmente obsesionado por dos de estos seres, de los que hay 12 – seis en Occidente y seis en Oriente. A través de él estos precipitaron la Guerra – de 1939 a 1945 – en el plano físico, una guerra – entre las fuerzas de la luz y las fuerzas de la oscuridad – que se había estado librando en los planos astrales desde tiempos atlantes.

El Maestro DK a través de Alice A. Bailey predice que el verdadero Armagedón ocurrirá en la mitad de la era de Capricornio y que será peor que la guerra que hemos conocido este siglo

(1) ¿Se librará esta guerra en el plano físico: (2) Si no, qué forma adoptará? (3) ¿Será la Bestia, los Señores de la Materia liberada otra vez para un intercambio con la humanidad en esa época? Sé que esto sucederá de aquí a mucho tiempo, pero quizás es mejor estar preparado por lo que esto implica. (Enero/Febrero ’95)

(1) No. (2) Tendrá lugar en los planos mentales. (3) Esa no es realmente la forma de describir la situación de ese momento. La energía de los Señores de la Materia, la fuerza involutiva (la energía del anti-Cristo como nosotros la llamamos) será liberada una vez más. La guerra terminará con la completa destrucción de las fuerzas del mal en este planeta.

Si el mal va a ser eliminado del planeta en 3.000-4.000 años – y esto verdaderamente se sabe ya de antemano – ¿Cuál es el propósito de pedirnos que trabajemos para conseguirlo? (Abril ’93)

Porque no sería eliminado si nosotros no cambiáramos. El proceso consiste en limitar la actividad e influencia de las fuerzas del mal – los Señores de la Materialidad – a su propio dominio: sostener el aspecto materia del planeta. Esto se consigue elevando a la humanidad – espiritualmente – por encima del nivel donde puede ser utilizada e influenciada por estas fuerzas. Esto requiere que trabajemos en nosotros mismos para incrementar nuestra conciencia. De lo contrario la situación seguiría siendo la misma; no habría evolución.

El Origen del Hombre

¿Por qué esto se entendió tan mal?

A causa de la naturaleza simbólica de su presentación en la historia bíblica de Adán y Eva. El primer hombre animal, no completamente humano, pero tampoco simplemente animal, algo entre medio, había alcanzado cierto punto en su evolución, con un cuerpo físico fuerte, coordinado, un cuerpo astral sensible y capaz de sentir, y un germen de mente, una mente incipiente que más tarde formaría el núcleo de un cuerpo mental. Cuando se alcanzó este punto hace 18 millones y medio de años, las almas humanas, esperando en el plano del alma justo ese momento de la evolución, se encarnaron por primera vez en estos primeros hombres animales. Esa es la “caída del paraíso” de Adán y Eva.

Era una metáfora.

Era una metáfora, todo es una metáfora. No fue una caída de la gracia sino una parte deliberada del plan de evolución, que las almas humanas tuvieran que abandonar el “paraíso”, viviendo en pralaya, un maravilloso estado paradisíaco de bendición infinita, y “comieran el fruto del árbol de la ciencia” – tomaran encarnación en el plano físico en esos por entonces hombres-animales. Eso es lo que ocurrió, y esto ha sido mal interpretado como una caída del estado de gracia: que Lucifer era un gran ángel pero que se reveló contra Dios y pensó que era tan bueno como Dios, y por tanto fue expulsado del cielo. Eso es una historia, sólo una historia, y totalmente mal interpretada. Esta es realmente la historia de la encarnación de la evolución humana.

Meditación y Servicio

¿Hay algo que podamos hacer como individuos, formas de pensar que nos ayuden a avanzar más rápido en la evolución?

Sí, naturalmente, la meditación. La evolución se acelera a través de la meditación y el servicio. Esas son las dos palancas del proceso evolutivo. Nada te hace avanzar hacia adelante tan rápidamente como la meditación correcta, científica y el servicio intenso y altruista al mundo.

El alma se encarna en primer lugar para servir al plan de evolución. Es consciente del plan del Logos del planeta e intenta de todas las formas llevar a cabo ese plan. El aspecto principal de ese plan es la espiritualización de la materia. El alma hace esto entrando en encarnación, lo cual es naturalmente una limitación para el alma. Es perfecta en su plano pero el alma en encarnación tiene que pasar por todas las limitaciones de nuestras vidas miserables: el egoísmo y la codicia, los pensamientos deformados que proyectamos a nuestro alrededor y que crean las Bosnias, Ruandas, y las terribles situaciones en África – millones de personas que padecen hambre en un mundo de abundancia.

¿Qué es lo que produce la meditación que impulsa a una persona hacia delante?

Coordina los vehículos y te lleva a un contacto con el alma. La meditación es un método, más o menos científico, dependiendo de la meditación, de poner a la persona en contacto con su propia alma; y finalmente de llegar a una total unificación con el alma. Se da para este propósito. Una vez es establecido, la persona utiliza la meditación como medio de profundizar más y elevarse más en la naturaleza del alma. Eso es así porque el alma es triple. Es un reflejo de la chispa de Dios, que tiene tres aspectos: atma, buddhi y manas. El manásico centra el aspecto inteligencia; el búddhico, el amor-sabiduría, y el átmico, el aspecto voluntad. Gradualmente, mediante la meditación y el servicio, la inteligencia, el amor-sabiduría y finalmente la voluntad de Dios es contactada y conocida, y se convierte en parte de la naturaleza del discípulo.

¿Cuál es la diferencia entre meditación y oración?

La oración es a menudo una súplica de ayuda en gran medida emocional, pero en su nivel más elevado es una comunión de corazón con la deidad. La meditación es el método, más o menos científico, de contactar con el alma y alcanzar la unión con el alma. No hay ninguna emoción implicada. La oración finalmente cambiará y se convertirá en invocación. Dios será visto como conciencia demostrándose como energía que puede ser invocada. Esto será primordial en una religión nueva y mundial que, ha dicho el Maestro Djwhal Khul, se desarrollará. La gente se alejará de la súplica estrictamente emocional, y se acercará a una invocación científica de lo que conocemos como Dios: las energías, la naturaleza espiritual de Dios, que será entonces demostrada en el mundo.

Usted mismo ha introducido al mundo algo que se conoce como la Meditación de Transmisión, y dice usted que es meditación y servicio combinados. ¿Cómo es así?

Mi Maestro introdujo la Meditación de Transmisión en marzo de 1974 cuando el primer grupo se estableció en Londres, donde vivo. Existen ahora cientos de grupos en todo el mundo. Está diseñada para ofrecer al discípulo moderno, ocupado y activo, con poco tiempo para el servicio o la meditación, un campo tanto de servicio como de meditación, el efecto de la cual en el mundo es muy poderoso.

¿Y cómo funciona?

Los Maestros son los custodios de todas las energías que entran en el planeta. Muchas de ellas son cósmicas y si Ellos fueran a enviarlas directamente al mundo como las reciben, estas serían demasiado elevadas y simplemente rebotarían en la masa de la humanidad. Por tanto se han establecido grupos de Meditación de Transmisión a través de los cuales enviar la energía en primer lugar. Esto atenúa la energía. Las energías son enviadas a través de los chakras, los centros de fuerza en la columna vertebral de los individuos del grupo. Esto automáticamente transforma la energía a un nivel que pueda ser absorbida, realmente utilizada, por la humanidad. Estas son las grandes energías transformadoras que cambian el mundo al responder la humanidad a ellas.

Este trabajo se hace de tal manera que proporciona a los discípulos un campo de servicio, potente, efectivo, pero que requiere muy poco tiempo y energía; y al mismo tiempo estimula la evolución de los discípulos. No es posible tener estas potentes energías cósmicas y solares transmitidas científicamente a través de los chakras sin que estos sean estimulados por ellas. Así, cuando entras en un grupo de Meditación de Transmisión estás entrando en una especie de invernadero, un proceso forzado, que acelera la evolución de los individuos implicados.

Espiritualidad

Algunas personas dirían que la inteligencia no se está expresando muy bien a través de la humanidad.

No es una falta de inteligencia sino una falta de voluntad espiritual. Tenemos grandes ideales, pero tendemos a pensar que tener el ideal ya es suficiente, que de alguna manera se pondrá en práctica solo. Nosotros tenemos que llevarlo a cabo. Lo que se precisa es una espiritualidad aplicada y práctica. Durante los últimos 2.000 años hemos tenido muchos ideales: de fraternidad, un reconocimiento de que todos nosotros somos hijos de Dios, un deseo de paz en la tierra, buena voluntad hacia todos los hombres, etc. Siempre lo decimos cada Navidad, una vez al año, y lo repetimos por semana santa, quizás. Pero de hecho, en nuestra vida cotidiana, somos tan corruptos como podemos. Esto ocurre porque tenemos sólo una noción de espiritualidad. Los grupos religiosos tienen gran parte de culpa. Su labor ha sido la de enseñar y curar. Han enseñado, en mi opinión, muy mal, y prácticamente no han curado. Y esto ha separado a la humanidad de su verdadera naturaleza espiritual. El Maestro Djwhal Khul afirma categóricamente que uno de los grandes triunfos de las fuerzas del mal, las fuerzas de la materialidad, es el hecho de que los grupos religiosos han monopolizado la idea de espiritualidad: todo lo que es religioso es automáticamente espiritual (tanto si es así en hecho como si no) y todo lo demás puede ser tan corrupto como queramos. Los negocios son corruptos, la política es corrupta, los sistemas económicos lo son. Pero se cree que la religión está exenta de esta corrupción; que es ‘espiritual’. Tenemos que comprender que la palabra espiritual significa la mejora activa de la vida para todas las personas, para la mayoría de personas. Espiritual es todo aquello que lleva a un hombre o a una mujer a un estado de vida más elevado, tanto si este es en el plano físico, astral-emocional, mental o espiritual o del alma. Todo lo que sea hacia la mejora de la humanidad es fundamentalmente espiritual; no es algo religioso. El sendero religioso es sólo un sendero. Por tanto tenemos que crear las estructuras, políticas, económicas y sociales, que sean fundamentalmente espirituales en propósito.

¿Así que Usted diría que la esencia de todas las religiones es enseñar a vivir correctamente, en contra de la adoración a una imagen?

Absolutamente. Eso es lo que siempre ha sido la sencilla enseñanza de los Instructores. Cada Instructor ha venido, dado Sus enseñanzas a un grupo reducido, y luego ha desaparecido aparentemente del planeta. Él ha sido colocado arriba en el cielo, o el nirvana, bien lejos de nosotros, separado de la humanidad, y esto nos ha dejado bajo control de los sacerdotes. Ellos han interpretado (o mal interpretado) las enseñanzas para mantenerse a sí mismos en el poder, en su mayor parte. Ellos son los intérpretes, el vínculo entre el hombre y Dios. Bien, el hombre no necesita estos vínculos. El hombre tiene a Dios en su interior. Ellos siempre han enseñado que Dios está “ahí arriba”, y tienes que vigilar lo que dices y haces porque Dios está escuchando. Mientras que de hecho, el Dios interno es el Dios que realmente cuenta, el Dios que te está haciendo avanzar en el sendero de la evolución, y que tienes que aprender a manifestar en Su naturaleza real, la cual es el altruismo, el amor, la generosidad, el cariño, etc.

¿Cómo se cultiva la espiritualidad?

Maitreya dice que cultivando tres cosas: honestidad de mente, sinceridad de espíritu, y desapego. Esto suena fácil, pero es muy difícil, de lo contrario todos nosotros lo estaríamos haciendo, desde luego. Todos nosotros pensamos una cosa, decimos otra, y hacemos otra cosa distinta; tenemos poca honestidad de mente. Tenemos que inculcar, y practicar, la honestidad de mente. Esto nos permite estar desapegado. Si se practica el desapego esto nos permite tener honestidad de mente. También implica sinceridad de espíritu. Casi nadie es lo que es. Imitamos todo el tiempo. Queremos que las personas crean que somos de una manera y no de una otra, que somos amables, buenos, honestos, que somos los ideales que intentamos presentar al mundo. Es poco frecuente encontrar a personas que sincera y honestamente sean quienes son. Esto produce un estado de hablar desde el corazón, de corazón a corazón. Esto es directo, y de esta forma la naturaleza espiritual de una persona puede ser transmitida a otra persona, y pueden responder. Es una relación de corazón a corazón la que intentas establecer. Entonces eres lo que tú eres. Es como registrar y expresar tu propia identidad, sincera y totalmente. De nuevo, esto produce desapego. Los tres funcionan juntos: el desapego produce honestidad y sinceridad; estas producen cada vez más desapego. Maitreya dice: “Sólo el Ser importa” (El Ser significando el aspecto divino, el Señor). “Tú eres ese Ser, un Ser inmortal.” Y Él dice, nuestro dolor, nuestro sufrimiento, nuestros problemas, se deben al hecho de que nos identificamos con cualquier cosa que no es el Ser. Él dice, pregúntate a ti mismo “¿Quién soy yo?” Si lo haces así, descubrirás que estás identificado con este cuerpo físico que dura sólo una vida y es renovado sucesivamente, así que no puede ser el Ser eterno.

O te identificas con tus emociones, tus sentimientos, tus sensaciones energéticas, que son transitorias – un día sientes una cosa y otro día otra. Estas no son el Ser. O te identificas con las construcciones de tu mente, con tus creencias, ideologías, con si eres cristiano, budista o hindú o lo que sea, y con todas las tradiciones que las acompañan. No le importa al Ser ni un instante si eres cristiano o budista o musulmán o hindú, o si no perteneces a ninguna religión; lo que importa es que te expreses a ti mismo como el Ser, que te identifiques con el Ser, que es lo mismo que Dios. La realización del Ser es la realización de Dios. Si tú practicas la correcta identificación y el desapego, llegas inevitablemente a una conciencia despierta del Ser que conduce a la realización del Ser. Maitreya dice que es el objetivo de toda vida. No es una creencia, ni una religión, ni una ideología sino algo que beneficia a todas las personas, y es de hecho la meta de la vida.

Usted dice que las personas también se desarrollan espiritualmente a través del servicio. ¿Existe una forma correcta de servicio que las personas deban buscar?

La forma correcta de servicio es aquella que tú puedes realizar al máximo en un momento dado. Por supuesto existen diferentes niveles de servicio. La Madre Teresa sirve día tras día, ayudando a los pobres y los moribundos en Calcuta y en cualquier otra parte; otros sirven como primeros ministros y presidentes de grandes naciones, bien o mal, pero sirven; otros sirven como consejeros religiosos, como asesores; otros sirven como profesores, como artistas, etc. Existen muchas formas de servicio, pero todas ellas tienen que ver con el altruismo. El servicio no es servicio si no se emprende altruistamente.

Cambios futuros

Explíqueme que cambios ve en el futuro, y cómo se van a producir.

Habrá una nueva tecnología llamada “la tecnología de la luz”. Empezaremos a utilizar esa luz directamente del sol. Todas las formas de energía utilizadas en la actualidad se volverán obsoletas. La nueva energía, directa del sol, proporcionará toda necesidad energética de la humanidad. Y por supuesto no puede ser retenida por ningún individuo o grupo. Está en todas partes, libre para todos, y es infinita en toda su complejidad. También tendrá aplicación médica, en relación con un aspecto más avanzado de la ingeniería genética en la cual la humanidad ya está involucrada. Se podrán crear órganos enteros. En vez de tener un trasplante de corazón, de hígado o de riñón, simplemente irás a una clínica durante unas horas y con esta técnica de ingeniería genética y la tecnología de la luz, un nuevo órgano será creado en el cuerpo sin abrirlo. No sé cuántas veces, pero quizás una o dos por vida.

El transporte será tan aparentemente inmóvil, tan silencioso, sin vibraciones, que la fatiga desaparecerá y podremos hacer largos viajes sin cansarnos.

También, se acerca un tiempo en el que humanidad, sólo por el pensamiento, como hacen ahora los Maestros, será capaz de viajar por sí misma a cualquier parte del mundo. Así que si quieres ir a Australia, te piensas para estar allí y volver.

¿Tenemos que hacer algo, como personas, para “merecer” todo esto?

Tenemos que convertirnos en seres humanos decentes y reconocer que somos uno, hermanos y hermanas de una humanidad, y por tanto que los alimentos, la materia prima, la energía, el conocimiento científico, la tecnología, los sistemas educativos, los servicios sanitarios del mundo pertenecen a todos, y deben ser redistribuidos más equilibradamente por todo el mundo: para que así creemos la realidad de una sola humanidad, la fraternidad del hombre. Y, de esta forma, crear las correctas condiciones para merecer todos estos avances tecnológicos.

Capítulo 5. Los artistas y sus rayos

El siguiente artículo es una versión editada de conferencias dadas por Benjamin Creme en San Francisco, EEUU, y Ubbergen, Holanda, en 1986. Durante las conferencias, el Sr. Creme mostró diapositivas de los diversos cuadros que se mencionaron. Desgraciadamente, no podemos reproducir dichas diapositivas en este libro. No obstante, esperamos que los lectores encuentren de valor este comentario único sobre la obra de algunos de los artistas más grandes del mundo, ofrecido por otro artista, Benjamin Creme.

Este artículo trata de pintura, pero desde un punto de vista inusual. Hablaré de ciertos pintores, todos ellos antiguos y famosos maestros, desde la perspectiva de su estructura de rayos. Los lectores podrán entonces adquirir una nueva comprensión del papel desempeñado por los rayos en el estilo y la cualidad de ciertos pintores. Existe otra razón por la cual se han escogido estos pintores en especial: ahora son, sin excepción, Maestros – no necesariamente trabajando en este mundo en el plano físico, sino en niveles superiores.

En la época en la que trabajaron, los pintores de los que hablaremos estaban inspirados por Maestros. Cuando nos referimos a iniciados de su nivel, queremos decir literalmente inspirados por su Maestro. No de una forma vaga, sino inspiración como una relación particular entre discípulo y Maestro. Es el término otorgado a la etapa final de esa relación. Inicialmente, el discípulo se mantiene a una distancia y nunca se le permite en realidad acercarse – “el Chela en el hilo” como así se llama. El discípulo se acerca gradualmente hasta que se encuentra en el aura del Maestro. Todavía se acerca más hasta que se produce la “mezcla de las luces”: la mente del discípulo y el Maestro son como una. Todo lo que el Maestro necesita que el discípulo sepa, éste lo sabe al instante. Se produce una mezcla de la luz de ambas mentes. Así es como la inspiración tiene lugar. Es el resultado del adumbramiento en el punto de inspiración en el cual el Maestro realmente trabaja a través del discípulo. Las etapas que conducen a esta relación incluyen simplemente la impresión mental.

El Maestro DK ha escrito (a través de Alice A. Bailey) que los artistas se encuentran en todos los rayos, pero que la combinación del 7º y el 4º rayo constituye el tipo de artista más elevado. Aquellos que hayan estudiado la lista de los más de 600 iniciados en la Misión de Maitreya Tomo Uno descubrirán, casi sin excepción, que los rayos 4 y 7 destacan en las estructuras de rayos de todos los pintores.

También es interesante, observando a estos pintores, percibir la influencia en su obra de los rayos de las naciones en las cuales estos nacieron. Los rayos de la nación siempre influyen la obra de un artista o músico, sea cual sea su estructura de rayos individual. Recuerden también que no son los rayos por ellos mismos los que hacen a alguien grande o pequeño, es el punto de evolución lo que es relevante, y el consiguiente uso de los rayos.

Cimabue (1240-1302)

En su época, Cimabue era muy avanzado: un iniciado con un punto de evolución de 2.35. Actualmente, eso sería el equivalente a un discípulo avanzado activo – alguien como un jefe de estado con un gran número de personas trabajando a sus órdenes.

La estructura de rayos de Cimabue era interesante:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

6

6

4

6

7

Subrayos

6

4

2

7

Era un alma de 6º rayo lo cual era común en el siglo 13 entre los iniciados. En un gran número de pintores italianos los rayos 4 y 6 son notables en su constitución. Lo que se tiene que recordar en el caso de los iniciados es que estos representan el aspecto alma de su país, en este caso el 6º rayo del idealismo y la devoción. Las masas en su totalidad expresan el rayo de la personalidad, que en Italia es el 4º.

Aunque él trabajó fuera de ella, Cimabue estuvo influenciado por la tradición bizantina: altamente estilizada, no realista, casi sin perspectiva; justo se puede observar el inicio de la perspectiva en algunas de sus obras. Hay cuatro rayos 6 en la estructura de Cimabue y si eso no le convierte a uno en un devoto, ¡nada en la tierra lo hará!. Junto con un gran número de rayos 6 (que otorgan a la pintura de Cimabue su particular naturaleza devocional) también tiene dos rayos 4 y dos rayos 7, que lo convierten en uno de los tipos más elevados de artista.

La cualidad de la devoción es obvia en sus cuadros, por ejemplo, de la Virgen y el Niño – estos son realmente iconos, visiones de una idea divina y muy abstracta de la Virgen con el niño rodeados de ángeles. Son más bien objetos de culto que cuadros destinados a ser contemplados y, por supuesto, originalmente fueron pintados para las iglesias. Incluso actualmente, en iglesias ortodoxas griegas y rusas, el icono es expuesto para que la gente lo bese. Se cree que está cargado con energía divina porque es la imagen de un ser divino. Se puede esperar exactamente lo mismo de una pintura de Cimabue – un icono irradiando energía divina a la iglesia y enfocando la aspiración de las personas.

Sólo un pintor del 6º rayo, devocional, podía expresar el particular idealismo abstracto que sus pinturas manifiestan. Cimabue es ahora un Maestro altamente evolucionado (de 6º grado), un Maestro ascendido. Él trabaja en una de las siete esferas superiores de esta tierra.

Ninguna reproducción puede dar la expresión adecuada del extraordinario poder de los cuadros de Cimabue. El poder proviene en parte por su tamaño, pero también por la intensa concentración de energía de 6º rayo para que todo el cuadro irradie la adoración devocional característica de este gran iniciado.

Giotto (1267-1337)

Giotto fue el alumno más importante de Cimabue, cuyo trabajo abarcó del siglo 13 al 14. Siendo uno alumno del otro, hay un parecido estilístico, reflejando las mismas convenciones artísticas típicas de la época en que ambos vivieron.

Giotto tenía casi rayos idénticos a los de su maestro (pero en distintas posiciones) y esto, por supuesto, es lo que les unió. Observando sus cuadros, podemos ver que la diferencia en la posición de los rayos explica las diferencias en calidad, sensibilidad y gusto de sus pinturas.

La estructura de rayos de Giotto es la siguiente:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

6

4

6

2

7

Subrayos

4

6

4

7

Los cuadros de Cimabue son grandes, abstractos, remotos y poderosamente devocionales. Los de Giotto son devocionales, no tan abstractos, y contienen los inicios en el arte de una brillantez humanista que es más inmediata, mucho menos remota. Giotto fue un iniciado de 2.4, de nuevo casi igual que Cimabue, y él es ahora también un iniciado de 6º grado.

En vez del 6º rayo doble en la personalidad de Cimabue, en Giotto nos encontramos con el obligado (doble) rayo 4 del pintor. Con Giotto, aunque todavía estrechamente unido al ‘primitivo’ estilo italiano de Bizancio, tenemos un estilo mucho más humanista y narrativo – él nos está contando una historia. El doble rayo 4 en la personalidad de Giotto le hace sentir la necesidad de comunicar, de expresar aquello de lo que es consciente, en este caso, de la tradición e ideas cristianas. Mientras su trabajo evolucionaba se volvió cada vez más humanista y menos abstracto. Él es el gran precursor del arte humanista que estaba por llegar.

Rembrandt (1606-1669)

Rembrandt van Rijn es uno de los holandeses más conocido de todos los tiempos. Era un iniciado de 3er grado que trabajó de 1606 hasta 1669. Nació siendo iniciado de 2º grado y acabó con ambos pies en el tercer peldaño de la Jerarquía. Su estructura de rayos era la siguiente:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

2

4

3

4

7

Subrayos

6

1

4

3

Rembrandt tenía un rayo 7 y tres rayos 4. El predominio de rayos 4 encaja con un amor hacia el color así como también con un deseo de comunicarse y dirigirse al público. El 4º rayo otorga brillantez, la belleza del color y la luz en un pintor, o la melodía en un músico. El 7º rayo, por otro lado, le proporciona al artista habilidad para dibujar, para diseñar, organizar la arquitectura de la obra.

Rembrandt se puso en seguida muy de moda cuando fue a Amsterdam procedente de Leiden, donde había nacido. En un período posterior de su vida, Rembrandt quedó arruinado, principalmente por su propia extravagancia (probablemente como resultado de sus tres rayos 4 en su constitución). Si a esto se le añade su adquisitivo 3er rayo mental, vemos que no podía evitar el coleccionar objetos. En esa época, su maravillosa colección de cuadros, joyas, espadas, armaduras y ropas preciosas fueron vendidas públicamente por una nimiedad. Él tuvo que abandonar su enorme y bella casa de un barrio elegante de Amsterdam y trasladarse a vivir a un barrio muy pobre. Su magnífica casa original está ahora abierta al público.

Vestía a sus personajes con prendas orientales, armas y armaduras para dar una brillantez romántica, rica y misteriosa a sus pinturas. Al mismo tiempo era un holandés muy práctico con una pasión por la realidad. Su arte es la síntesis de una tremenda atracción por la realidad, con una necesidad de dibujar las cosas tal como eran en realidad, y un deseo por lo exótico, lo dramático, lo radiante, lo inusual y lo misterioso. Como iniciado de tercer grado estas fueron cualidades que vio en el mundo del significado. Su alma de 2º rayo estaba realmente dominando otros aspectos de su naturaleza. La esencia del 2º rayo en su expresión más elevada es la cualidad del amor magnético que atrae todo hacia sí mismo, creando una síntesis unificada. Esto le permitió a Rembrandt sintetizar todas las cualidades dispares de su propia constitución: realismo, romanticismo, devoción religiosa, drama. Yo veo en esto una de las principales razones por las cuales Rembrandt se ha convertido, por muchas personas de todas partes, en un símbolo del gran artista. La gente siempre reconoce la cualidad del amor que los atrae magnéticamente.

Rembrandt pintó muchos autorretratos. Esto no fue por vanidad; los veía como una forma de comprender mejor qué era lo que le hacía ‘ser así’, y como una medida del paso de la vida en el tiempo. En sus obras de su época madura, la empatía de la cualidad del amor y la capacidad de identificarse con el otro son representadas en todos sus cuadros. El iniciado de tercer grado ya es un individuo expresando a Dios. El alma infunde a la personalidad y esto puede verse en el autorretrato que está en la colección Frick de Nueva York. Es un cuadro con mucha madurez realizado alrededor de 1658. He ahí un hombre que acaba de arruinarse, que ha perdido todo: su reputación, sus pertenencias, su casa, y que después murió en la pobreza, enterrado en una pobre tumba. ¿Qué es lo que revela el retrato? Vemos a un hombre de extraordinario poder, resistencia y nobleza. Expresa una calma tranquila y autoestima que es el sello de alguien que sabe quién es, qué es lo que está haciendo, de dónde proviene, sin ningún alarde externo. Es una postura muy simple, con Rembrandt sentado en una silla sosteniendo un bastón y mirando hacia delante con tranquilidad, impasivo, hacia el espectador, permitiendo demostra quién y lo que él es.

Parecía tener la habilidad de penetrar en los corazones de sus modelos. Rembrandt podía pintar a un vagabundo y hacer que pareciera un santo. No idealizándole sino manteniendo todo el realismo, otorgando a sus personajes sin excepción su propia naturaleza bella y amorosa de alma de 2º rayo. La Novia Judía, en Amsterdam, es posiblemente una de las mayores demostraciones de tierno amor de toda la pintura. No hay manera de que uno pueda aprender a retratar la anatomía como vehículo articulado de emoción como en la extraordinaria ternura transmitida ahí. Sólo unos pocos pintores tienen esta capacidad de retratar la realidad como si estuviera realmente sucediendo – está en la imaginación y no en el ojo. Quizá él no se propuso deliberadamente crear un cuadro lleno de amor y ternura. Probablemente se vio totalmente implicado en los problemas técnicos de reproducir la visión interna de su alma de 2º rayo.

En el estilo de su madurez, el color está extremadamente restringido, selección de una estrecha gama de marrones y amarillos con toques de rojo y dorado. Pero a pesar de utilizar colores muy simples, él podía lograr una brillantez en todo su trabajo. De hecho, con tres rayos 4 en su constitución, no podía evitar ser un colorista maravilloso.

En La Ronda de Noche, también en Amsterdam, tenemos la sensación de comunicación: de que algo dramático está ocurriendo ante nuestros ojos. Esta escena de una compañía de guardias pintada como un retrato en grupo fue muy popular en tiempos de Rembrandt. Sólo el otro pintor holandés que podía hacer algo con el tema era Frans Hals, que lo hizo varias veces y bastante bien. Pero las convenciones predominantes de la época hicieron que ese retrato en grupo consistiera en una línea inerte de figuras que resultaba aburrido en extremo. Rembrandt, abordando este tema, lo concibe como un suceso dramático pero también como un suceso cotidiano totalmente realista.

El cuadro muestra el fin de una ronda de noche mientras la compañía de guardas despierta en el sol de la mañana. La luz se utiliza para resaltar los rostros de una forma natural pero muy impresionante, llamativa y viva.

La naturalidad de la escena es acentuada por las irrelevantes figuras moviéndose a través del grupo, tales como una chica dirigiéndose al mercado, un pequeño perro husmeando, etc. Fue probablemente el cuadro más ambicioso en tamaño y envergadura que Rembrandt pintó hasta la fecha, pero empezó su decadencia entre sus contemporáneos y desde entonces su popularidad menguó. Mientras su pintura era cada vez mejor, más se empobrecía él – ¡gracias al público holandés y su gusto por el arte!

Rembrandt tenía cerebro físico de 7º rayo, y esto se demuestra en la compleja composición. Parece realizada de forma completamente natural, cada figura ocupando feliz y lógicamente su lugar; pero la composición está sumamente planeada y cuidadosamente diseñada.

Probablemente la cualidad a destacar en Rembrandt es su habilidad para proporcionar un sentido de unidad. Hay un cuadro en la National Gallery de Londres de una mujer bañándose. Este ilustra de nuevo, a pesar de la utilización de una muy estrecha gama de colores, su magnífico sentido radiante del color de 4º rayo – dorados, rojos, blancos y colores fríos claros. Inherente en la postura de la figura se percibe la modestia de enfoque de 2º rayo, la apacible armonía con la dulzura de los gestos.

Hay un bello retrato del Cristo en Munich hecho por Rembrandt. Probablemente el modelo que le sirvió para el retrato estaba tan cerca de ser el Cristo como ustedes o yo. Sin embrago Rembrandt, con su empatía de alma de 2º rayo, fue capaz de otorgar en ese modelo una extraordinaria nobleza de carácter y belleza trágica – características que uno relacionaría con un iniciado como el Cristo. Con la visión de un alto iniciado que le era propia, Rembrandt siempre tiene puesta su mirada en el mundo del significado mediante su amor, ternura y paciencia de alma de 2º rayo.

Leonardo da Vinci (1452-1519)

Leonardo da Vinci fue, incomparablemente, un hombre extraordinario. Fue pintor, escultor, arquitecto, científico, inventor – el epítome del hombre del renacimiento. Tuvo una enorme influencia en su época. Inventó el mortero que es muy utilizado en el campo militar actualmente, y una horrible catapulta. Se dedicó por las autoridades de Florencia a diseñar las fortificaciones y asegurar la independencia de la ciudad-estado. No es necesario aclarar que ya había viajado un poco en el sendero evolutivo y que fue el más avanzado de los pintores que conocemos – un iniciado de 4.4. Cinco iniciaciones te convierten en Maestro, así que él fue de todo menos Maestro.

Lo que observamos en Leonardo es el desapego del iniciado de 4º grado, que está realmente totalmente desapegado del mundo, que disecciona cadáveres para observar la formación del interior del cuerpo en beneficio de la ciencia. Pasó cientos de horas en su sótano diseccionando cadáveres y dibujando los resultados – los primeros trabajos sobre anatomía son obra de los dibujos de Leonardo; un pasatiempo horrible, pero a él le gustaba.

En realidad, él no provenía de nuestra evolución en absoluto. Venía del planeta Mercurio. Fue realmente un avatar humano y ya no está en nuestro sistema solar, sino en el sistema de Sirio. Él es, en nuestros términos, un iniciado de 8º grado, como el Buddha. Su estructura de rayos es extraordinaria, especialmente si uno recuerda que la combinación de rayos 4 y 7 conforman el tipo de artista más elevado:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

4

7

7

4

7

Subrayos

4

3

4

7

Él no podía ser otra cosa que el tipo de artista más elevado, en cuyo trabajo tanto el color como la forma están perfectamente realizados al nivel más elevado.

Leonardo no utiliza colores luminosos o intensos. Lo que uno percibe en su obra es que los cuadros son una totalidad, completos. No es posible decir más de lo que él está diciendo en cada cuadro. Es como si cada uno comunicara un significado casi cósmico que sólo se pudiera representar a través de la brillantez de ese cuadro. Estos se apoderan de nuestra imaginación e imponen en nuestras mentes su extraordinaria belleza sensoria pero abstracta.

Tiene que haber una razón por la cual La Mona Lisa capta tanto la imaginación de incontables millones de personas en el mundo, la mayoría de ellas viendo sólo reproducciones. ¿Por qué es así? Sugiero que es nuestra respuesta al hecho de que Leonardo fue un iniciado de 4.4 grados, casi un Maestro. Uno se da cuenta de que él ya no trabaja en los tres mundos, físico, astral y mental, en los cuales la humanidad común vive. Sus cuadros representan la belleza de la Realidad en un sentido espiritual o incluso cósmico que encuentra expresión a través de la actividad de los rayos 4 y 7 – es decir, a través de la relación entre color y forma.

En La Virgen de las Rocas, en Londres y en París, se da una extraordinaria complejidad de composición que expresa la abundancia de rayos 7 en Leonardo. Sólo alguien con una fuerte influencia del rayo 7 en su constitución se sentiría impulsado, o tendría la habilidad, de llevar hasta tal extremo en su pintura la estructura y los ritmos creando las formas en el espacio. Es la habilidad del 7º rayo diseñar y organizar el material que crea semejante unidad en toda la compleja composición. Pero Leonardo tiene muchos rayos 4 para componer de una forma rígida o pesada. Se efectúa mediante el claroscuro – la relación de la luz con la oscuridad – y la manipulación de la superposición de los contornos de cada figura, permitiendo al ojo pasar su mirada fácilmente de una figura a la otra. Crea el sentido de totalidad, de integridad, que es tan característico de su expresión.

Rafael (1483-1520)

Todo el mundo quería a Rafael porque tenía la naturaleza más dulce que se pueda imaginar. Le llamaban “El Divino”. Cuando conocemos su estructura de rayos, podemos entender por qué:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

2

4

7

6

7

Subrayos

6

7

4

2

Era un iniciado de 3er grado, por tanto polarizado espiritualmente. Tenía un cuerpo físico extremadamente sensible y no vivió mucho tiempo; Él hizo de su trabajo toda su vida y murió cuando tenía 37 años. Estuvo muy influenciado por Leonardo da Vinci y Miguel Angel.

Lo que hace la obra de Rafael tan atrayente es la armonía representada en cada cuadro. Todos los movimientos en la composición han sido resueltos para crear una armonía absoluta, una calma sin falta de vida, una armonía que es algo boyante. Sus retratos son incomparables. Como ejemplo, tomemos su retrato del Papa Julio II (en la National Gallery de Londres), un tirano, un absoluto bribón y un tipo muy listo de 3er rayo. Del retrato de Rafael se podría creer que era un benévolo Papá Noel cuya rígida boca es sólo el resultado de haber perdido los dientes. Rafael pudo haber sido una persona dulce, pero no era estúpido – simplemente sabía más que de pintar todo lo que veía. Sin embargo, es también una expresión de su inclusividad y buena voluntad.

La tremenda geometría de las grandes composiciones de las figuras está organizada y construida utilizando su rayo 7 del cuerpo mental y el cerebro físico. Esto se demuestra en un maravilloso sentido de la proporción. Todo es realizado con moderación, sin los indicios de la exageración que se impuso en un período posterior del arte italiano basado en su trabajo. Es el equilibrio en su obra de color y forma, brillo y estructura, ambientación y arquitectura lo que le convierte en uno de los realmente grandes pintores.

Miguel Angel (1475-1564)

Miguel Angel fue principalmente escultor, pero también fue pintor, aunque él pensaba que la pintura era un arte muy inferior. (¡Ese es un espejismo compartido por muchos escultores!). Pero eso no le impidió ser un pintor extraordinario.

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

1

4

4

6

1

Subrayos

6

3

6

7

Era un iniciado de 3.3 grados. Él pintaba figuras como piezas de escultura, como si trabajara sobre un bloque de piedra. Uno percibe una tremenda energía rítmica dando vueltas arriba y abajo a través de las figuras.

Los contornos son ‘rígidos’, una técnica que más bien tiende a gustar a un pintor de rayo 1, porque el contorno rígido expresa más energía que el matiz suave, borroso. Aunque las figuras no son tan realistas como, por ejemplo, en Rembrandt, tienen una gran presencia física, envueltas por la poderosa personalidad de Miguel Angel, infundida por su rayo 1 en el alma. Sus cuadros son ideales abstractos en el gran sentido de 1er rayo de un símbolo – del Cristo o de la divinidad. Es la amplia visión del mundo del 1er rayo visto a través de los ojos de un iniciado de 3er grado. A pesar de tener dos rayos 4, el color de Miguel Angel no es muy característico de la brillantez del 4º rayo. Puede ser un poco mate, o pálido y dulce, pero en algunos casos puede ser bastante poderoso. Él está más interesado en la forma que en el color. Sin embargo, es interesante hacer notar que el color es espléndido y decorativo en su obra de la Capilla Sixtina, como se reveló en el proceso de limpieza efectuado recientemente.

Miguel Angel está ahora en Sirio y es el equivalente (en nuestro sistema solar) de un iniciado de 7º grado.

Paolo Veronese (1528-1588)

Paolo Veronese fue tanto un colorista brillante como un soberbio organizador de formas, como podemos ver por su estructura de rayos. Era un iniciado de 3er grado:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

7

4

7

6

7

Subrayos

7

4

2

3

Los dos cuatros le proporcionaron la cualidad bella, sumamente característica y original, del color. Él utiliza el color maravillosamente, en especial colores como el rosa, dorado, azul y los crudos. Su energía es la del 7º rayo, y aquellos que estén interesados en la pintura pueden encontrar la inspiración en el color y la organización de todas sus obras. La claridad, una sensación de naturalidad, es siempre evidente en su arte. Hay amplitud y sencillez; también el encantador esplendor al sentido veneciano; lujo, comodidad y grandeza. Esto proviene de su rayo 7 en el alma y el 4/7 de su personalidad, y le permite construir esas tremendas composiciones, como Las Bodas de Caná, en el Louvre, París, con docenas de figuras.

Paolo Veronese fue un iniciado de 3er grado. Él es ahora un Maestro de rayo 7 y estará muy activo en el mundo en la Nueva Era. Él se hará cargo y será la inspiración de los primeros 70 o 80 años de la arquitectura de la Nueva Era, y así influirá poderosamente en la arquitectura de los próximos 150 años más o menos. Él ya está diseñando Sus planes.

El Greco (1541-1614)

‘El Greco’ significa ‘el griego’ – su verdadero nombre fue Domenicos Theotocopulos, y firmaba sus cuadros así. Fue otro iniciado de 3er grado, con alma de 1er rayo y la siguiente estructura de rayos:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

1

4

7

6

1

Subrayos

6

7

6

7

Nacido en Creta, de joven se fue a Venecia para estudiar con Tintoretto, y a primera vista algunos de sus primeros trabajos hacen recordar mucho a los de Tintoretto; ciertamente estuvo muy influenciado por él durante ese período. Su propio sentido innato del color provenía de sus rayos 4/6 en la personalidad y su doble rayo 6 en el astral. Esta habilidad se vio incrementada y agudizada y se le dio estructura, gracias a su experiencia en Venecia con Tintoretto, siendo este un gran colorista. El Greco en realidad compone con color, haciendo que este proporcione los bloques constructivos con los que se crea la pintura. En sus cuadros posteriores, las formas flamígeras se vuelven su característica más destacable, junto con una prolongación y distorsión de las figuras hasta el punto que otorga a sus cuadros una expresividad e intensidad góticas.

El poder, la vitalidad, el extraordinario impacto de todo lo que él pintaba es la expresión de su alma de 1er rayo – el rayo del poder y el propósito. La cualidad ardiente, flamígera, es como su firma, su sello. Realmente refleja su conocimiento o intuición sobre la naturaleza de la energía que él encarnó. Ciertamente sabía a nivel del alma que era un alma de 1er rayo y la cualidad de fuego que todas sus grandes pinturas exploran es el aspecto del 1er rayo – fuego eléctrico del Sol Central Espiritual. Esto se puede comparar con el trabajo de Rafael y Rembrandt, que demostraron la cualidad de fuego del 2º rayo, el fuego Solar.

El Greco fue un gran pintor religioso, expresando un fervor auténticamente religioso. Esto le da a su trabajo su cualidad de éxtasis, a diferencia de muchos pintores del Alto Renacimiento en Italia que pintaban siguiendo los modelos establecidos – por ejemplo, los pintores devocionales tradicionales tenían suficiente con mostrar a sus personajes con la mirada en blanco hacia el cielo. Es interesante considerar la influencia de los rayos de una nación sobre el tipo de pintura que se está produciendo. Como hemos visto, Italia tiene un alma de 6º rayo y una personalidad de 4º rayo, y muchos pintores italianos tienen los mismos rayos. Por tanto en la pintura italiana se da a menudo cierta medida de representación. Puede ser pomposa, las figuras y las formas se deslizan demasiado en el aire, o los gestos son demasiado marcados. Con el Greco, la energía del 1er y el 7º rayo están en funcionamiento, facilitando en su trabajo una integración rítmica, lineal, en toda la composición y una absoluta seriedad y propósito. Él es ahora un Maestro, un iniciado de 6º grado trabajando en los planos internos desde el nivel Átmico.

Albrecht Dürer (1471-1528)

Albrecht Dürer fue un pintor alemán del siglo XVI. Su alma era de 1er rayo, y como iniciado de 2.4 grados estaba a medio camino entre la 2ª y la 3ª iniciación, a las puertas de la polarización espiritual. Su estructura de rayos era la siguiente:

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

1

7

7

4

1

Subrayos

4

4

6

7

Sus cuadros típicamente tienen un carácter sólido, lineal, rígido – la vitalidad del 1er rayo expresada en la línea. No es elocuente como colorista, pero fue un gran dibujante y grabador. La técnica consiste en cortar directamente en el acero, una línea grabada cada vez, y el resultado es una vitalidad rígida, firme, física que no se puede obtener de cualquier otra manera. No había matiz en sus dibujos pero hay un extraordinario realismo, que proviene de su origen del Norte. Siempre hay un indicio de expresionismo, como lo llamamos actualmente, que se observa, por ejemplo, en las manos representadas como ligeramente torturadas en expresión. Sus dibujos contienen una tensión en los trazos que les da cierta inquietud, una tensión interna. Esta es el reflejo del 1er rayo del alma de Dürer expresándose poderosamente a través de este individuo, hasta entonces aún no muy infundido por el alma.

Dürer fue un excepcional dibujante y una figura importante en el arte alemán, ciertamente una de las grandes influencias. Yo diría que él no agrada a todo el mundo porque la gente se asusta un poco de la expresión del 1er rayo en todas sus manifestaciones. Pero en arte, en El Greco, en Miguel Angel y Dürer, este se destaca. Dürer es un Maestro ahora, en el único planeta sagrado de 1er rayo, Vulcano.

Velázquez (1599-1660)

Velázquez fue un pintor español del siglo 17, un iniciado de 2.4 grados. Se le conoce como “pintor de pintores”. Es la clase de pintor que gusta a todos los pintores. Es tan maravilloso técnicamente que la pintura parece como si nunca hubiese sido tocada o manejada, como si la hubiera soplado sobre el lienzo. Su color es siempre exquisito como aseguran sus numerosos rayos 4 en su constitución: grises, negros y rosas y sutiles tintes crudos.

Alma

Personalidad

Mental

Astral

Físico

Rayos

4

7

1

4

7

Subrayos

6

7

4

3

La mente de 1er rayo le proporciona su poder, su amplitud de visión, su estilo, su grandeza, y el subrayo 7 le otorga moderación, poder organizativo y expresión refinada. Nunca se excede en algo, como quizás lo haría un pintor italiano. El rayo 4 doble en el astral confiere a su obra su calor y elocuencia, pero es restringida por la personalidad de 7º rayo con el 6º de subrayo. Los rayos de España son el 6º rayo en el alma y el 7º en la personalidad, y por supuesto los rayos de una nación siempre influencian la obra de un artista sean cuales sean los rayos de éste. Velázquez trabajó en la corte de España durante la mayor parte de su vida. Poseía el estilo y la grandeza y la belleza moderada del perfecto pintor de la corte. Él es ahora un Maestro en una de las esferas superiores de este planeta, la 5ª esfera, trabajando con los devas – los Maestros de 4º rayo parece que a menudo así lo hacen. ¡Su objetivo es llegar a Mercurio!

Para información sobre los siete rayos, ver las obras de Alice A. Bailey, en particular Psicología Esotérica Volumen Uno. Ver capítulos sobre rayos en los libros de Benjamin Creme La Misión de Maitreya tomo I y La Misión de Maitreya tomo II. Para un extenso listado de los rayos de iniciados ver el apéndice de este libro. Para una lista de los rayos de las naciones, ver La Misión de Maitreya tomo I .

Comentarios sobre algunas personas

Adumbramiento

Referente a la afirmación de Krishnamurti sobre la presencia del Señor Maitreya en el mundo, esto puede resultar una sorpresa para los muchos seguidores de la enseñanza de Krishnamurti que erróneamente creen que él negó la existencia de los Maestros y del Señor Maitreya. Sencillamente, eso no es verdad. En el segundo libro de su biografía (Krishnamurti: Los Años de Plenitud), escrita por Mary Lutyens, en la página 207 de la versión inglesa, Mary Zimbalist, después de leer el primer libro (Krishnamurti: Los Años del Despertar), le preguntó: “...¿por qué, si los Maestros existen, hablaron antes pero no ahora? A lo cual él respondió que ‘no había necesidad ahora que el Señor está aquí’ ”. Cualquiera que conozca la sutilidad de las enseñanzas de Krishnamurti entenderá esta afirmación como una clara indicación de la presencia del Señor Maitreya. (Septiembre ’96)

Es posible que Krishnamurti estuviera realmente haciendo referencia a la presencia de Maitreya pero mucho más probable, creo, es que él se estuviera refiriendo a la presencia de Maitreya – el Señor – ya que Maitreya adumbraba a Krishnamurti.

Ha sido afirmado por Benjamin Creme que J. Krishnamurti tomó la 4ª iniciación a la edad de 49 años. Él continuó viviendo otros 40 años, sirviendo a la humanidad, a través de la enseñanza. Aparece en la lista de iniciados de la Misión de Maitreya como uno de 4º grado. ¿Qué ocurre en la 4ª iniciación que imposibilitaría cualquier ‘evolución’ adicional? ¿Existe algún tipo de largo periodo de ajuste en el cual el alma se reabsorbe en la mónada? (Julio/Agosto ’96)

Sí. Naturalmente esto varía de persona a persona, pero existe a menudo un largo período de aparente estancamiento (de impulso evolutivo) después de la culminante experiencia de la 4ª iniciación (la Crucifixión).

¿Qué ocurre durante el adumbramiento de usted (Benjamin Creme) al principio y final de una conferencia? (Septiembre ’95)

Un fragmento de la extraordinaria conciencia de Maitreya adumbra – entra, en mi conciencia. Cuando los mensajes se dieron al principio, Maitreya pensó los Mensajes y entraron automáticamente en mi mente. Al mismo tiempo, yo estaba muy altamente magnetizado, así que casi sólo podía decir lo que dije y no podía decirlo de cualquier otra forma. Con la magnetización, mi respiración estaba controlada, y el control de la respiración controla cómo hablas en realidad. Aunque yo hablaba, Él manipulaba la respiración, así que yo hablaba como lo hice, con un efecto mántrico. Yo proporcioné la energía del plano físico; mi energía etérica y mi voz Le permitió, al mismo tiempo, imprimir el mismo mensaje, las mismas ideas, en todos los planos – por ejemplo, en los planos astrales para que así pudieran influir a los médiums astrales de todo el mundo (no lo reciben exacto, pero captan la idea). De esta forma, el mundo ha sido preparado de una forma muy definida sobre la realidad de la aparición del Cristo.

Mi trabajo ha sido crear el clima de esperanza, de expectación, para que Maitreya pueda entrar en nuestras vidas sin infringir el libre albedrío. Para la mayoría de las personas, diría, la veracidad de lo que yo digo reside en su experiencia del adumbramiento. La gente me ve cubierto de luz y desapareciendo durante este (yo no desaparezco; estoy sentado ahí absolutamente sólido, pero la luz me rodea de tal manera que me pierdo en la luz).

Algunas veces la gente ve aparecer el rostro de Maitreya donde estaba el mío, y la estancia se llena de la luz. Sólo una minúscula cantidad de la conciencia de Maitreya entra en la mía, pero es suficiente para convencer a miles de personas en todo el mundo sobre la realidad de lo que está ocurriendo. Es una bendición, un alimento espiritual, que Él vierte a los asistentes. A muchas personas esto es lo que les convence. Cualquiera puede inventarse una historia, pero nadie puede inventar esa energía.

Mi marido y yo fuimos con un grupo de personas a la India para ver a Sathya Sai Baba. Uno de ellos preguntó quién era usted (Benjamin Creme). Baba contestó que se lo deberíamos dejar en sus manos. Que no nos deberíamos preocupar sobre ello. ¿Sabe por qué contestó él de esta forma cuando muchos de nosotros queríamos saber su respuesta? (Mayo ’93)

No estoy en absoluto sorprendido por la contestación de Sai Baba. Si me permitís decirlo, era ocultamente correcto y justo lo que cabría esperar. Con todos mis respetos, no es interés de nadie (excepto de mí mismo y de mi Maestro) quién soy yo o lo que soy. La información que yo hago pública debe ser vista y juzgada, aceptada o rechazada, por su propio mérito, y no por ninguna noción de lo que yo soy o no.

¿Quién continuará su labor cuando haya abandonado este cuerpo físico y ya no esté más en la Tierra? (Julio/Agosto ’96)

Volveré.

¿Trabajó Gandhi conscientemente con un Maestro de la Sabiduría? (2) ¿Sabía él quién era su Maestro? (3) ¿Es él un Maestro ahora? (4) ¿Se ha encarnado de nuevo? (Abril ’95)

(1) No. (2) No. (3) No. (4) No.

¿Está Jimmy Carter siendo guiado por uno de los Maestros? (Abril ’95)

“Guiado” no es la palabra que yo utilizaría, pero él está ciertamente abierto a la impresión. Si vive lo suficiente creo que se convertirá en un miembro de un “grupo de hombres sabios” que actuará como el futuro comité gobernante de los EE.UU.

Eduard Shevardnadze, antiguo Ministro de Asuntos Exteriores soviético, y ahora líder en Georgia, se ha convertido al cristianismo. ¿Tiene esto algo que ver con la aparición de Maitreya en Georgia? (Abril ’93)

No. La aparición de Maitreya en Georgia (Tblisi) fue muy reciente (18 de octubre de 1992), mientras que el Sr.Shevardnadze ya estaba contemplando la idea de convertirse hace unos dos años.

Los cantantes actuales del mundo del pop, actores y actrices de teatro y cine, atraen a las masas en todo el mundo. Ellos deben, por tanto, tener una cierta influencia en muchas personas. En este caso, y teniendo en cuenta los momentos en los que estamos viviendo ahora, puede uno considerar a algunos de estos como iniciados o discípulos avanzados? (Enero/Febrero ’95)

Muchos se están acercando a la primera iniciación y son, por tanto, aspirantes al discipulado. Unos pocos han tomado la primera iniciación: John Lennon de los famosos Beatles fue, por ejemplo, un iniciado de grado 1.6.

Si le he entendido bien, el Anticristo es una fuerza destructora personificada por Nerón y Hitler. ¿Significa eso que el mismo Hitler fue directamente responsable de lo que ocurrió en la Alemania nazi, o fue sólo resultado de las fuerzas destructoras? (Ene./Feb. ’93)

Hitler fue tanto representante como responsable. Él fue obsesionado por varios miembros de lo que se conoce como los Señores de la Materialidad, que nosotros llamamos las ‘fuerzas del mal’. Se trata de un grupo de 12 hombres altamente avanzados – desde nuestro punto de vista ellos serían Maestros si no fuera porque no tienen amor en su naturaleza. Trabajan a través de quienes tienen una vibración similar, al igual que hacen las fuerzas de la luz, la Jerarquía de Maestros.

Hitler era en realidad un individuo bastante evolucionado, un iniciado de segundo grado; es decir, él había recorrido dos quintas partes del sendero que te lleva a convertirte en Maestro. Pero incluso cuando se toma la segunda iniciación, la persona es sólo potencialmente divina. La primera iniciación que implica al alma es la tercera. Desde ese momento en adelante, el hombre o la mujer es verdaderamente divino. Esto se simboliza en el evangelio por la transfiguración de Jesús en el monte. Es cierto que Hitler era sólo un iniciado de segundo grado, pero también lo era Mahatma Gandhi, Reich, Freud, Jung, Einstein, Schweitzer, Platón, y otros muchos individuos muy evolucionados que han contribuido de forma imponente a nuestra civilización y cultura. En ocasiones, no obstante, se cuela un huevo podrido en el cesto. Hitler era uno de esos, una personalidad profundamente malvada. Ya que era un iniciado de segundo grado, él tenía poder y podía ser poderosamente utilizado, obsesionado, por las fuerzas del mal – las vibraciones similares se atraen.

El problema para Alemania es que Hitler era un médium (Alemania es un país altamente mediúmnico). Los Maestros utilizan un proceso de adumbramiento que no llega a la obsesión, en el que el libre albedrío nunca se infringe, pero las fuerzas de la materialidad obsesionan hasta el punto en que controlan completamente a la personalidad. Hitler fue controlado de esta manera. Él también era capaz de ser simpático con los niños, sin duda alguna gustaba a sus amigos, pero cuando tenía lugar la obsesión, cuando hablaba a las multitudes, se convertía en un cascarón vacío, declamatorio, poderoso y obsesionado que impulsó a Alemania, Japón e Italia a unirse desde partes distintas del mundo como los Poderes del Eje. A través de ese triángulo se manifestaron las fuerzas del mal.

Así que Hitler estuvo implicado – como representante de las fuerzas del mal y también por su propio mal interno: es algo malvado querer dominar el mundo durante 1.000 años, que es lo que él concebía para el Tercer Reich. Por no mencionar las cámaras de gas.

¿Ha sido impresionado por Maitreya el arzobispo de Durham (en Gran Bretaña), que mantiene aparentemente opiniones muy heréticas? (Abril ’94)

No. Él creía y expresaba estas creencias antes de 1977, cuando Maitreya vino a Londres. Personalmente, no creo que sea un hereje, un renegado o un mal cristiano, como se le ha acusado de ser. Para mí, él es un hombre muy inteligente con una mejor comprensión de las realidades cristianas que cualquier otra persona de los grupos fundamentalistas cristianos. Para él, como para mí, muchas de las enseñanzas de los evangelios son simbólicas, pero podemos diferir sobre cuáles de los episodios son simbólicos y cuáles pueden ser aceptados literalmente.

(1) ¿Fue el escritor danés Martinus (1890-1981) adumbrado o inspirado por un miembro de la Jerarquía? (2) Si es así, ¿por quién? (3) ¿Cómo pueden explicarse la “conciencia cósmica” de Martinus y sus “análisis cósmicos”, cuando su punto de evolución era “sólo” de 2.3 grados? (Octubre ’96)

(1) Sí. (2) El Maestro Hilarión. (3) Él no tenía conciencia cósmica. Su “análisis cósmico” se explica por el adumbramiento.

Las actuaciones del ilusionista David Copperfield son muy espectaculares. Estoy casi convencido de que tiene un control completo sobre su cuerpo igual que el cuerpo “mayavirupa” del Señor Maitreya. (1) ¿Estoy en lo correcto, o lo que hace son simplemente trucos? (2) Él también parece tener control sobre la ley de gravedad. ¿Es cierto o no? (3) ¿Puede proporcionar su punto de evolución y estructura de rayos? (Enero/Febrero ’97)

(1) Lo que realiza son trucos. Es un ilusionista, como usted dice. (2) Es cierto. Se ha concentrado en esta habilidad en particular. (3) No. Sería un infringir de su libre albedrío. Mi Maestro no proporciona el punto de evolución o la estructura de rayos de personas vivas.

(1) ¿Fue Padmasambhava (siglos VIII-IX) un iniciado que justo no aparece mencionado en la lista de iniciados de los libros La Misión de Maitreya, Tomo I y II? (2) De ser así, ¿Era un discípulo de Maitreya? (3) ¿Cuál era su estructura de rayos y punto de evolución? (4) ¿Dónde está él ahora y que está haciendo? (Marzo ’93)

(1) Sí. (2) Sí. (3) Alma 2; personalidad 4, sub-rayo 6; cuerpo mental 3, sub-rayo 7; cuerpo astral 6, sub-rayo 6; cuerpo físico 7, sub-rayo 3. Su punto de iniciación era 3.0. (4) Es un Maestro desde hace mucho tiempo y ahora trabaja en uno de los planetas superiores de nuestro sistema solar.

¿Podría por favor decir si Swami Muktananda (1908-1982) y Bhagavan Nityananda (? -1961) han tomado ya la quinta iniciación? Si la han tomado, serán ellos parte del grupo de Maestros exteriorizándose con Maitreya? (Abril ’96)

No están en encarnación. La iniciación sólo puede tomarse en el plano físico.

¿Es el conocido “Águila Blanca”, el guía espiritual de Grace Cooke, un Maestro de Sabiduría? (Marzo ’93)

No. Su punto de iniciación era 1.5, está, naturalmente, desencarnado, y proporciona sus enseñanzas desde el sexto plano astral. Está muy orientado hacia el corazón y es muy puro.

En cuanto a Bertrand Debruyne, ¿vivió él realmente en la zona de Amberes al final del siglo 16 y principios del 17, un sacerdote de alta posición muy involucrado con la medicina, física y la geriatría? (2) Si es así, ¿podría por favor dar su estructura de rayos y punto de evolución?, y (3) ¿es verdad que el mismo Bertrand Debruyne está influenciando nuestra medicina en la actualidad, particularmente fomentando la de tipo naturópata? (Dic. ’94)

(1) Sí. (2) Alma 4; personalidad 3, sub-rayo 7; cuerpo mental 4, sub-rayo 6; cuerpo astral 6, sub-rayo 2; cuerpo físico 3, sub-rayo 7. Su punto de evolución era 1.5. (3) No. Él está ahora en encarnación pero no implicado en el campo médico.

¿Cuál fue el punto de evolución alcanzado por cada uno de los siguientes así llamados Justos Sucesores del Profeta Mahoma?: (1) Abu Bakr, Primer Califa 632-634 dC, suegro de Mahoma. (2) Umar, Segundo Califa 634-644 dC, suegro de Mahoma. Él fue asesinado. (3) Uthman, Tercer Califa 644-656 dC, nuero de Mahoma. Fue asesinado. (4) Ali, Cuarto Califa 656-661 dC, primo primero y nuero de Mahoma. Fue asesinado. (Diciembre ’95)

(1) Iniciado de 2.3. (2) Iniciado de 1.5. (3) Iniciado de 1.6. (4) Iniciado de 1.36.

¿Cuál fue el punto de evolución obtenido por Kwame N’krumah (1909-1972), primer presidente de la República de Ghana? Su gobierno fue derrocado por un golpe de estado en 1966 mientras él se encontraba en una misión de paz de las Naciones Unidas en Indochina. Murió en el exilio en Guinea en 1972. (Diciembre ’95)

Su grado de iniciación era 1.8.

Libros y mensajes

Me ha resultado de mucha ayuda leer dos libros de Murdo Macdonald Bayne: Más allá de los Himalayas y El Yoga de Cristo. (1) ¿Eran los instructores de estos libros (o algunos de ellos) Maestros? (2) Estos dos libros fueron retirados de circulación debido a una acción judicial llevada a cabo por Krishnamurti, lo cual me sorprende. ¿Podría comentar las razones de semejante acción? (3) ¿En Curación Divina de Mente y Cuerpo, por el mismo autor, fue éste adumbrado por Jesús o Maitreya? (Diciembre ’96)

(1) Sí. (2) La acción judicial no fue llevada a cabo por Krishnamurti sino por la familia de Macdonald Bayne. (3) El Maestro Jesús.

La Sociedad del Agni Yoga publicó recientemente dos volúmenes, Supermundane, the Inner Life, Vol. I y II (Supermundano, la Vida Interior). Estos libros tienen un tono bastante diferente con respecto a las primeras series de los libros del Agni yoga, publicados entre 1924 y 1937. A nuestro entender, los primeros libros fueron dados telepáticamente a Helena Roerich por el Maestro Morya y el Maestro Koot Hoomi, y en una ocasión, por el mismo Maitreya, para impulsar e inspirar a los discípulos del mundo ante la guerra inminente. Estos nuevos volúmenes, aunque aparentemente también escritos en los años treinta, tienen un tono mucho más conversacional que los publicados en esa época. (1) ¿Cuál es el propósito y la autoría de los libros ‘Supermundano” y (2) por qué han salido sólo en este momento? (Octubre ’96)

(1) Fueron dados principalmente (aunque no exclusivamente) por el Maestro Koot Hoomi. Su propósito es el mismo que el de los otros libros de la serie – iluminación. (2) No era la intención de la Jerarquía que su publicación se retrasara hasta este momento. Esa es una decisión de la Sociedad del Agni Yoga.

Recientemente leí un libro encantador llamado El niño que vio la verdad, con una introducción de Cyril Scott. Es el relato anónimo de un niño que creció en la Inglaterra victoriana y con facultades de clarividencia y clariaudiencia. (1) ¿Era el “Hermano Mayor” que al final contactó con él un discípulo más avanzado, o uno de los Maestros – quizás el Maestro DK o KH? (2) ¿Fue este otro intento Jerárquico de informar al público en general sobre Su presencia en el próximo cambio de siglo? (3) Ya que el niño creció y se convirtió en pintor, y murió en 1933, puede proporcionarnos su nombre, estructura de rayos y punto de evolución? (Enero/Febrero ’97)

(1) Un discípulo más avanzado. (2) Sí. (3) No.

¿Es útil seguir Un Curso de Milagros cuando también haces Meditación de Transmisión, y (2) ¿Es útil incluso si puedes no ser todavía un iniciado de primer grado? (Diciembre ’95)

(1) Sí. (2) Sí.

En el libro The Human Aura (el Aura Humana) de Kuthumi, se lee en el glosario: “Kuthumi, jefe de la Orden de los Hermanos del Manto Dorado; sirviendo con Jesús en la función de Instructor del Mundo; anteriormente Chohan del Segundo Rayo.” Un amigo me escribió diciéndome que Maitreya era ahora (desde 1956) el Señor Divino y que había tomado el lugar del Señor del Mundo, Sanat Kumara; y que Kuthumi y Jesús eran ahora Instructores del Mundo. ¿Cómo se relaciona esto con sus palabras: “El Cristo (Maitreya), el Instructor del Mundo, está ahora en el mundo para inaugurar la Nueva Era de Síntesis”?. Yo siento que Maitreya es todavía el Cristo, el Instructor del Mundo, pero no estoy seguro de mis sentimientos. (Octubre ’93)

No tengo por costumbre comentar públicamente las enseñanzas de otros grupos, pero ya que esto se refiere directamente a Maitreya y a otros Maestros lo creo necesario en este caso.

Por supuesto, el citado libro no se relaciona de ningún modo con mi afirmación de que Cristo, Maitreya, está ahora en el mundo.

Todo depende de si se acepta que el libro mencionado está realmente escrito por el Maestro Koot Hoomi (para dar Su nombre correctamente escrito) o no. Por mi parte, y sin ningún género de dudas, no está escrito por él ni por ningún otro Maestro sino que emana (como otras muchas cosas) del 5º plano astral (los planos de la ilusión) a través del “canalizador” astral que lo escribió.

Sanat Kumara, el Señor del Mundo, es el reflejo etérico-físico de nuestro Logos Planetario. Él ha estado en la Tierra durante 18.5 millones de años y permanecerá, como Señor del Mundo, durante innumerables millones de años más – hasta el final de la 7ª y última Cadena (nosotros estamos en la mitad del 4ª Cadena).

Elevado como Él es: un iniciado de 7º grado, una vida planetaria, la encarnación del Principio Crístico, no hay manera de que Maitreya pueda “ocupar el lugar” de Sanat Kumara. Tampoco podrían los Maestros Koot Hoomi y Jesús, juntos o por separado, ocupar el lugar de Maitreya como Instructor del Mundo. De acuerdo con el Maestro DK (que debería saberlo), el Maestro Koot Hoomi está ahora preparándose para convertirse en Instructor del Mundo durante la era de Capricornio, de aquí a 2.500 años aproximadamente. Él y el Maestro Jesús estarán en el primer grupo de discípulos de Maitreya que se darán a conocer después del Día de la Declaración.

En Las Nuevas Escrituras Volumen 1, publicado por el Centro Lusitano de Unificación Cultural, con base en Lisboa, Portugal, se afirma categóricamente que el Maestro Koot Hoomi impartió enseñanzas, que provenían de la Gran Hermandad Blanca, sobre la aparición de Maitreya el Cristo, diciendo que en la mañana del 3 de junio de 1985, la luna llena del Cristo, nació Su cuerpo de manifestación. Hay por tanto una contradicción entre las afirmaciones sobre las fechas de la aparición del Cristo en Su Mayavirupa: Benjamin Creme – 19 de Julio de 1977. Centro Lusitano de Unificación Cultural – 3 de junio de 1985. Se dice que ambas afirmaciones provienen de la Gran Hermandad Blanca. ¿Cómo puede la Gran Hermandad Blanca de Shamballa realizar afirmaciones tan visiblemente diferentes? (Julio ’94)

Estoy seguro que, investigando un poco, la persona que formula la pregunta podría encontrar otras “afirmaciones” sobre el “nacimiento” del Cristo. Una mezcolanza de tales afirmaciones inunda cada día las mentes de médiums desde los planos astrales. El hecho es que Maitreya no “nació” el 3 de Junio de 1985 o en cualquier otra fecha. He revelado que su cuerpo de manifestación es un “mayavirupa” – cuerpo creado por uno mismo – construido durante varios años, antes de que Él emergiera de Su retiro en los Himalayas el 8 de julio de 1977. Esta información no proviene de Shamballa (ninguna información llega a la humanidad desde ese Centro) sino de la Jerarquía. Los Maestros de nuestra Jerarquía Planetaria no realizan “tales afirmaciones visiblemente diferentes”. La diferencia está en los niveles de donde provienen. El discernimiento aquí es esencial.

¿Sabe usted qué relación existe entre Maitreya y Sananda (de quien se dice que es otra forma de Jesús en la esfera cósmica? (Marzo ’93)

No existe ninguna relación, por la simple razón de que “Sananda” no existe. Él es otro de los muchos productos de la imaginación astral que hoy en día enturbian las aguas de la comprensión de la nueva era. El Maestro Jesús no tiene “otra forma en la esfera cósmica”.

Pienso en los Maestros como Ramtha que dice que el Cristo regresará como líder de un ejército de ovnis cuando ya se sepa que Maitreya esté en el mundo. Ramtha se considera a sí mismo como parte de la hermandad de almas iluminadas, así que por tanto él debería conocer las actividades del Cristo. (Ene./Feb. ’93)

Todo depende de si tú crees que “Ramtha” es un Maestro o no. Yo ciertamente no lo creo así. Ni tampoco lo considero como una “alma iluminada”, sino como entidad desencarnada proporcionando su mala información (desde el quinto plano astral), desde el “iluminado” nivel de un iniciado de 1er grado.

He visto un anuncio sobre “OAHSPE, el Instructor del Mundo para la Era de Acuario”. (1) ¿Es este el Anticristo, profetizado por Edgar Casey? (2) ¿Está este tal Instructor del Mundo intentando usurpar el papel de Maitreya? (Junio ’93)

(1) No. Son las fuerzas de la destrucción que llamamos el Anticristo manifestadas a través de los Poderes del Eje en la guerra de 1939-45, es decir a través de Hitler y su grupo en la Alemania nazi; un grupo de militares en Japón; y un grupo dirigido por Mussolini en Italia. Su derrota por los Aliados representa la derrota del Anticristo por esta época, y de hecho hace posible el regreso de Maitreya y Su grupo de Maestros al mundo cotidiano.

(2) Sí. Esta es sólo una de las muchas iniciativas parecidas que proceden, a través de médiums, del 5º plano astral. Saturados de las ilusiones de estos planos astrales, satisfacen las aspiraciones astrales de algunas personas pero, cada vez más, la humanidad será capaz de distinguir entre este tipo de ‘enseñanzas’ astrales, basadas en el deseo, y la enseñanza espiritual de Maitreya y Su grupo. Al probar se ve la diferencia.

(1) Es Vissarion el portador de la nueva religión mundial mencionada por el Maestro DK como destinada a provenir de Rusia? (2) ¿Es él un Maestro? (3) ¿Es un discípulo avanzado? (4) ¿Son sus enseñanzas de los planos astrales o de fuentes más elevadas? (5) ¿Es el portador de la nueva religión mundial ya activa en Rusia? (6) Ciertos libros sobre enseñanzas espirituales generales están circulando ahora en Rusia y también han sido traducidos al inglés – ¿serían estas enseñanzas los fundamentos de la nueva religión mundial? (7) ¿Será esta labor asumida por un Maestro, cuando el Cristo sea ya conocido en el mundo? (8) ¿Son las actuales enseñanzas espirituales circulando en Rusia, por lo general, basadas astralmente? (Junio ’95)

(1) No. (2) No. (3) No. (4) Planos astrales. (5) No. (6) No. (7) Sí. (8) Sí. Sin embargo, esto no es algo confinado a Rusia, sino que se da el caso a nivel mundial. La gran mayoría de las personas en todas partes están astralmente polarizadas y responden más fácilmente a las enseñanzas, por muy distorsionadas e ilusorias que sean, emanando de los planos astrales. La enseñanza más elevada, emanando de la Jerarquía de Maestros, tiene una audiencia relativamente limitada.

Sai Baba y otros pocos dicen que habrá una Nueva Era pero que se producirá un gran cataclismo antes. (Diciembre ’94)

Sai Baba ha hecho pública una declaración negando completa y categóricamente que Él hubiera hecho alguna vez tales pronunciamientos. Hay muchas declaraciones procedentes de médiums, ‘canalizadas’, como así las llaman, de los planos astrales (en particular el quinto plano astral) de diversos ‘guías’ equivocados; no hay nada de verdadero en esos pronósticos, y deberían ser ignorados y no se les debería dar energía.

Están enfocados en los planos astrales por las fuerzas de la materialidad precisamente para asustar a la humanidad; esta perniciosa información pretende deliberadamente evitar la inauguración de las nuevas estructuras. Si la humanidad se toma todo esto seriamente se asusta, y cuando se asusta crea una forma mental de catástrofe que puede precipitar aquello de lo que tiene miedo. Esa es la técnica de estas ‘fuerzas del mal’, como las llamamos nosotros – las fuerzas de la materialidad – crear una forma mental de violencia, destrucción y catástrofe.

Existe catástrofe – es como si las personas no tuvieran suficiente con esta, tienen que inventarla; hay 1.200 millones de personas viviendo oficialmente en pobreza absoluta: todo esto es catástrofe. Nosotros estamos profanando el planeta: quemando los bosques con los cuales contamos para el mismo oxígeno que necesitamos para vivir; despojando la tierra – envenenándola con pesticidas, con contaminación. Con las pruebas nucleares estamos creando terremotos – cada explosión nuclear subterránea va seguida inevitablemente de un terremoto. Las centrales nucleares del mundo desprenden a la atmósfera miles de toneladas de desecho radioactivo. Todo esto es una catástrofe – la catástrofe real.

¿Sería posible su comentario sobre el “desplazamiento de los polos” que, se ha afirmado, Sai Baba ha dicho que ocurrirá? (Noviembre ’95)

Hace algunos años, Sai Baba realizó una declaración denegando que él hubiera predicho un “desplazamiento de los polos” y la consecuente catástrofe, como se ha supuesto. No sé de ninguna razón que le habría causado cambiar su opinión respecto a esto y no creo la versión actual. La gente siempre cita a Sai Baba para confirmar sus propios temores o esperanzas particulares.

A principios de noviembre Sai Baba concedió una entrevista a un grupo de australianos. Ellos comentaron que él les había contado varias cosas y que las debían dar a conocer. Como muchos rumores proceden de devotos, me pregunto si su Maestro puede confirmar estas predicciones. Estas eran: (1) Habrá una caída mundial de la bolsa. (2) Habrá una escasez de agua en el mundo. (3) habrán peores enfermedades que el SIDA. (4) No coman productos de Nueva Zelanda. (5) Coman principalmente verduras de hojas verdes. (6) No coman pescado; está contaminado. (Enero/Febrero ’96)

(1) Una vez más, Sai Baba está siendo utilizado para apoyar los prejuicios e ‘información interna’ de grupos e individuos. También recibí otra noticia de que Sai Baba comunicó al mismo grupo australiano que la caída mundial de la bolsa tendría lugar el 6 o 8 de enero (1996). Bien, Sai Baba no dijo esto – y no ocurrió. Los lectores de Share International sabrán que Maitreya ha predicho una caída mundial de la bolsa desde 1988, y que hace algunos meses Sai Baba comunicó a un grupo japonés que ocurriría “pronto”. Esto no es ciertamente una noticia ‘de última hora’. (2) A la gente le gusta ser portadora de información sensacionalista. Habrá, en verdad, relativamente menos agua en zonas del mundo que rara vez han estado sin suministro de agua apropiado. Sin embargo, en otras áreas – en la actualidad desérticas o casi desérticas – tendrán relativamente más agua que hasta ahora. (3) Mi información es que Sai Baba no hizo semejante afirmación. (4) ¿Que prejuicio australiano inspira esta tontería? Estoy informado de que Sai Baba no hizo tal afirmación. (5) Es de sentido común nutricional comer suficientes hortalizas – pero Sai Baba no lo dijo. (6) Algunos pescados, en ciertas costas contaminadas, lo están – como lo están la mayor parte de los productos agrícolas y carnes – pero no todo el pescado en absoluto. De nuevo, Sai Baba no hizo referencia.

Mi consejo es que las personas deberían tratar los rumores que proceden de los devotos con cautela, y utilizar sus propias facultades de discernimiento junto con una gran pizca de sal. Pobre Sai Baba, las tonterías que se ponen en Su nombre.

En el libro Cuando el sol habla, la autora, Surya Green, tiene una entrevista con una persona que dice que es Maitreya. Aunque mi intuición me dice que no lo es, realmente dice cosas correctas. Si es un falso Cristo, a diferencia de otros transmite el mensaje compasivo de que la diferencia entre el Norte y el Sur es intolerable, y que el compartir debería reemplazar la presente dictadura financiera, etc. ¿Es este hombre realmente Maitreya? (Nov. ’95)

No he leído el libro en cuestión pero la autora, Surya Green, conoce mis escritos y ha asistido a mis conferencias. Las ideas del compartir y la justicia, naturalmente, se han filtrado ya en la mayoría de asociaciones y grupos, y cualquiera que se precie de ser “el Cristo” tendría seguramente que apoyarlas. Sin embargo, esto no convierte a este caballero en el Cristo. No tengo la menor duda de que la señora Green no ha entrevistado a Maitreya.

En los mensajes dados en Garabandal (al norte de España) se hizo mención de ‘la Advertencia’, y la similitud de la información sobre el Día de la Declaración es asombrosa. Los mensajes de Garabandal hablan de una intervención directa por Dios para que todos en la tierra reciban un conocimiento del estado de sus propias almas durante un cuarto de hora o hasta media hora. Mi principal problema es, sin embargo, que una vez más está también la plática del infierno y la condenación, en resumen, la ira de un Dios de castigos (justo como los mensajes de Fátima y Medjugorge). ¡Esto no me gusta en absoluto (ni a otros muchos tampoco)! Aún así estoy convencido de que fue María quien se apareció a los que estaban reunidos en Garabandal. ¿Cómo podemos explicar esto en términos de lo que se nos ha dicho sobre el Día de la Declaración? (Diciembre ’95)

La visión de Garabandal fue creada por el Maestro que fue María, la madre de Jesús, como es el caso en Medjugorge y en otras partes. Sin embargo, no se dio ningún mensaje de ninguna clase. El “mensaje” liberado es resultado de la imaginación astral del receptor. Cualquier parecido a mi información sobre el Día de la Declaración se debe a la amplia difusión de mi información en España – pero dándole la forma usual católica ortodoxa del infierno y la condenación – todo astral.

¿Qué es lo que cree de los mensajes mediumnísticos? ¿Interfieren o ayudan al desarrollo espiritual del médium? (Diciembre ’95)

Los médiums contactan los planos astrales, normalmente el quinto, algunas veces el sexto. Estos son los planos de la ilusión así que todo lo que proceda de ellos es, más o menos, ilusorio. Siendo este el caso, cualquier implicación prolongada en semejante actividad debe interferir con el desarrollo espiritual del médium. En mi opinión, la mediumnidad es una actividad atávica y de miras hacia el pasado; estas personas deberían aspirar a la telepatía superior, procedente del contacto con el alma y la polarización.

¿Puede decir si ha oído hablar de la “Ascensión” y del proceso de “Ascensión” que va a suceder? Si este es inminente, ¿Cuál es la escala de tiempo? (Enero/Febrero ’94)

Varios médiums han recogido, de los planos astrales (los planes de la ilusión), la idea de que la humanidad está a punto de pasar por una gran experiencia de iluminación, una aceleración en la evolución, que han dado el nombre de “Ascensión”.

Hay cinco iniciaciones planetarias que completan la experiencia en este planeta. La última, la Resurrección, como se simboliza en el evangelio cristiano, convierte al iniciado en un Maestro Perfeccionado. Hay cuatro iniciaciones más, cósmicas, que un Maestro puede tomar finalmente. La primera de ellas es la Ascensión, que la han tomado relativamente pocos Maestros hasta este momento. Esa experiencia y ese logro, sin embargo, se vislumbra muy lejos en el futuro para la mayoría de la humanidad en la actualidad. Eso es un ejemplo típico de cómo una verdad esotérica o enseñanza se distorsiona en su descenso “canalizado” de los planos astrales.

He oído que vamos a tener tres oportunidades para dejar el planeta en los próximos 24 años, mientras se suceden los cambios financieros y otros cambios. ¿Sabe algo sobre esto? (Mayo ’94)

Yo he oído la misma historia, y creo que es una gran tontería. Nadie deja el planeta excepto bajo ley, y esto no es parte de la ley. No es ciertamente parte del Plan.

(1) Parece que soy capaz de percibir sucesos, hechos y personas, de tener una especie de perfil biográfico de los compañeros de trabajo, amigos y familia. Esto algunas veces parece ser que incluye información de ellos respecto a otras vidas pasadas. ¿Podría por favor ayudarme a discernir – hay algún indicador, alguna pauta – cuándo esto se basa en una imaginación astral sobreactivada, o cuándo puede ser que yo, de alguna manera (¿cómo?) esté recogiendo información que puede no directamente involucrar a las personas sino que esté parcialmente y tangencialmente relacionada con alguien muy cercano a estas, y cuándo puede ser una imagen real, exacta? ¿Qué es este mecanismo? ¿Es una especie de clarividencia astral? ¿Una mezcla de esta e intuición? ¿O una especie de sentido intuitivo, telepático? (2) a: Si alguien tiene más conocimiento (de antemano) o intuición de una situación que concierne a los demás, y estos parecen no darse cuenta de ello, debería decírselo a la persona en particular, intentando advertirle, mencionar posibles consecuencias, o es esto infringir su libre albedrío de cometer sus propios errores (y a menudo grandes enredos)? b: ¿Significa tener más conocimiento, posiblemente un punto de evolución (ligeramente) más alto, tener mayor responsabilidad? (Julio/Agosto ’95)

(1) Clarividencia astral. (2) a: Si parecen estar en peligro, sí; de lo contrario, no. b: Sí.

¿Llegaremos a tener un mayor contacto con las personas que han fallecido? (Abril ’95)

Sí. No hay duda de que la ‘trama’ entre el plano físico y los planos astrales se vuelve cada vez más fina. Esta disminución empezó realmente de forma importante durante la guerra de 1914-18, con los colosales bombardeos y disparos, que fueron luego repetidos de 1939 a 1945, y de nuevo recientemente en Irak. Todo esto rompe la trama entre los planos, y a través de esa trama se obtiene toda la ‘canalización’ que está teniendo lugar.

Muchas personas que ‘canalizan’ creen que la información proviene de Maestros pero en realidad procede (cuando no es del subconsciente del canal) de entidades de los planos astrales. Una creciente sensibilidad está teniendo lugar en la humanidad que abre a muchas personas a varios niveles de estos planos – mayoritariamente del 5º. Finalmente la relación entre los que han fallecido y los que están viviendo en el plano físico será más estrecha. Seremos capaces de comunicarnos (según el Maestro DK a través de Alice Bailey) no sólo a través de médiums sino incluso a través de animales. También seremos capaces de comunicarnos a través de la radio – ya ha empezado a suceder.

Capítulo 6. El Antahkarana

El Antahkarana

El siguiente artículo es una versión editada de las charlas de Benjamin Creme, impartidas durante las Conferencias de Meditación de Transmisión en San Francisco, EEUU, y Kerkrade, Holanda en 1993.

La ciencia del Antahkarana es probablemente la ciencia más importante del futuro pero esta charla no pretende cubrir todo el tema del Antahkarana ni la ciencia de su uso.

Esta es una ciencia que es, todavía, desconocida para la humanidad pero que será la ciencia de la mente en la Nueva Era, la ciencia de construir el puente entre el hombre inferior y el superior, y también otros puentes: entre los miembros de la raza humana en su conjunto; entre un Centro — la Humanidad — y otro, la Jerarquía; entre la Jerarquía y Shamballa; entre la Humanidad, a través de la Jerarquía, y Shamballa; y entre este planeta y otros planetas, este sistema solar y otros sistemas solares. Todos estos puentes y conexiones son el resultado del uso correcto de la ciencia del Antahkarana, que será el principal campo de educación para la humanidad en la era entrante.

El mejor método para estudiar el Antahkarana es leer las Enseñanzas de Alice Bailey, en particular el libro Educación en la Nueva Era, y más referencias en Los Rayos y las Iniciaciones. Uno no obtendrá de esta charla ni de las enseñanzas de Alice Bailey la técnica de la ciencia del Antahkarana. Esto es algo, que en lo que concierne a la humanidad en su conjunto, yace en el futuro. Es un proceso gradual de iluminación para la humanidad, pero será la ciencia principal — la ciencia del desarrollo como raza y de realizar las conexiones internas, (que por supuesto ya existen pero tienen que ser conscientemente construidas por el hombre o la mujer en encarnación), para tejer el hilo de retorno a la fuente de donde originariamente provenimos. Es realmente la ciencia del Sendero de Retorno.

Durante largo tiempo, el alma en su propio plano observa a su reflejo, el hombre o la mujer en el plano físico, y no ve la manera de intervenir en su desarrollo. Poca cosa puede el alma hacer excepto crear un cuerpo, darle su estructura física, astral y mental, y dejarle que prosiga con su tarea de evolucionar.

Finalmente, llega una vida — una serie de vidas de hecho — en la que el alma ve que su reflejo, el hombre o la mujer, está empezando a responder a la influencia de la energía que conecta el alma con su reflejo, y el proceso de infusión del alma comienza.

Cada individuo tiene realmente una constitución triple: la Mónada, o chispa de Dios, el Ser impersonal que se refleja en el plano del alma como el alma humana individualizada o ego. El alma de nuevo se refleja en el plano físico denso como el hombre o la mujer en encarnación.

Ese es el “camino descendente”, el proceso por el cual el espíritu se relaciona con su polo opuesto, la substancia. Cuando el aspecto espíritu o vida y el aspecto materia se unen nace un tercer aspecto, la conciencia. El “Antahkarana” es, sobre todo, el hilo de la conciencia. Es el resultado de la interacción de la vida con la forma, con la substancia, con la materia; eso produce algo totalmente diferente. Le llamamos “conciencia”. También podemos llamarle “el Principio Crístico”. Es el proceso de la evolución misma.

Aquellos que estudian antropología, la historia de la evolución en el plano físico — la evolución de las formas — saben que al principio había grandes océanos rebosantes de vida, nada en la tierra, y entonces algunos de los animales más evolucionados — peces, reptiles de todas clases — fueron a la tierra y se convirtieron en los primeros reptiles y mamíferos. Gradualmente, evolucionaron en un tipo prehumano que finalmente se convirtió en el hombre animal primitivo, separándose del reino animal. Con un germen de mente — que podía llegar a ser el núcleo de un cuerpo mental — finalmente formado, surgió la raza humana. Esto es denegado por los cristianos fundamentalistas y otros grupos religiosos ortodoxos que niegan la realidad de la teoría de la evolución de Darwin, pero los esoteristas lo aceptan como un relato más o menos preciso del crecimiento de la forma, la evolución de la forma, en este planeta.

Esto no nos atañe; lo que nos atañe, como seres humanos evolucionando de regreso hacia nuestro origen, no es la evolución de la forma — que ha llegado más o menos a la perfección (aunque aún quedan algunos pequeños ajustes y mejoras por hacer) sino la evolución de la conciencia. La evolución de la conciencia es la base por la que llegamos a ser conscientes de nosotros mismos y de nuestro entorno, y creamos conjuntamente la evolución de la raza humana.

El descenso de la Mónada al alma y del alma a la personalidad tiene que rehacerse en sentido inverso. El triple hombre — físico, astral y mental — tiene que encontrar su camino de retorno a través de un proceso de alineamiento, primero con el alma y luego, a través de la tríada espiritual — el reflejo de la Mónada — con la Mónada misma: el triple Ser monádico. Ese viaje de retorno o el proceso por el cual este viaje se realiza, es a través de la creación, el gradual desarrollo y la construcción, del Antahkarana. Este es un proceso consciente y sólo ocurre por etapas. Así como el proceso descendente ha sido lento, durante millones de años, así también el proceso de regreso puede ser largo y duradero, y para la vasta mayoría de la humanidad así lo es.

Estamos en el segundo de un triple sistema solar. En otras palabras, este sistema solar es la segunda encarnación o manifestación del gran Hombre Celestial que llamamos el Logos Solar que tiene un Plan para la evolución de todas las formas en el sistema solar.

El primer sistema solar expresó a través de la materia, la substancia, la cualidad de la inteligencia activa. Estuvo vinculado, principalmente, con la creación inteligente de las formas. Estamos en la segunda de esta triple expresión en la cual la cualidad del alma — el aspecto amor o conciencia — del Logos está en proceso de ser expresado. El Antahkarana Solar está siendo construido por el Logos Solar y por todas las formas, tanto si lo saben como si no, que han evolucionado del primer sistema solar y que están creando ahora el puente entre aquel sistema y este y, finalmente, entre este sistema y el próximo. El próximo sistema solar estará vinculado con el aspecto Voluntad, el aspecto Monádico, del Logos Solar. Cuando se construye el puente correcto entre estas tres expresiones, el Antahkarana Solar se completa. Esto llevará a la culminación del Plan del Logos Solar en su triple expresión.

Cada sistema solar crea un cuerpo de expresión a un nivel más elevado que el anterior. El primero — relacionado con la forma, con la substancia — es, por supuesto, preparatorio para la expresión del alma. Es el alma, en todas las formas, que se encarna. Descendiendo en la forma, el alma — en realidad la Mónada, el aspecto espíritu, a través del alma — comienza un proceso de redención del alma en la forma. Comienza a espiritualizar la substancia; el propósito subyacente de nuestra experiencia en encarnación es, precisamente, espiritualizar la substancia de este sistema solar en particular. Cuando hayamos tomado la substancia — las formas creadas en el sistema solar anterior — y la hayamos energetizado con la energía del alma, el aspecto conciencia, en este sistema solar, la elevaremos, la redimiremos, aumentaremos su vibración y la llevaremos a un nivel en el cual la Voluntad, el aspecto Propósito de Dios (en términos de nuestro Logos Solar), pueda ser expresada.

En este sistema solar actual Dios es Amor, Amor es el aspecto del alma, Voluntad del nivel Átmico del ser. En el próximo sistema solar, Dios será Voluntad y Propósito. Nosotros estamos todos, como microcosmos, evolucionando exactamente de la misma forma que el macrocosmos, nuestro Logos Solar a través de su triple expresión, elabora su Plan de evolución en cada reino y en cada planeta.

Al encarnarnos, por lo tanto, estamos realizando algo bastante extraordinario, algo mucho más grande de lo que nosotros, como individuos, podríamos darnos cuenta. Pero tan pronto como descubrimos la interconexión entre el microcosmos y el macrocosmos, se profundiza nuestro sentido del propósito — el sentido de la realidad — en la vida, y es también un estímulo para concentrarnos más, y para construir una línea de ascenso directa entre este nivel bajo (porque eso es lo que es) de expresión de la Deidad y alinearlo con el propósito subyacente de la Deidad para su perfeccionamiento.

La energía de cada sistema solar se eleva y se convierte en la base para el nuevo sistema, de la misma manera que en nuestra experiencia encarnados cada encarnación crea una expresión a través de los vehículos hasta una vibración determinada. Esta vibración se mantiene exactamente en el punto que alcanzamos al morir.

Existen tres ‘átomos permanentes’ alrededor de los cuales se forman los nuevos cuerpos físico, astral y mental. Estos átomos permanentes vibran exactamente a la misma frecuencia alcanzada en esa vida anterior, y podemos comprender, por lo tanto, como el nivel vibracional alcanzado es el grado en que hemos perfeccionado o espiritualizado la materia. El alma infunde la materia de los tres cuerpos con su energía y así salva, redime, esa materia. Aumenta su vibración a un nivel siempre más elevado hasta que llega un punto en que el alma se refleja a sí misma, directamente, a través de la personalidad. Así es como nos volvemos divinos. Lo hacemos elevando la vibración de la substancia de los tres cuerpos hasta el punto en que el Hombre Divino, el alma en su propio plano, puede reflejarse relativamente pura a través de su reflejo, el hombre o la mujer en el plano físico. Ese es el proceso evolutivo, de retorno; la técnica del cual es la ciencia del Antahkarana.

Sutratma

Hay dos hilos principales que conectan la Mónada, a través del alma, con el hombre o la mujer en encarnación. Uno, el Sutratma, el hilo de vida, está anclado en el corazón. Viene directamente de la Mónada, se refleja en el alma, y se fija en el centro del corazón en el lado derecho del cuerpo. Es reflejado a través de ese centro etérico al corazón físico y dentro del flujo sanguíneo, que, como se sabe es la corriente purificadora que lleva la energía de la vida a todo el cuerpo. Mientras la sangre vital es impulsada correctamente a través del cuerpo y se mantiene libre de venenos, el cuerpo físico manifiesta toda su habilidad y exactitud de movimiento y expresión. Asimismo, el cuerpo de enlace, el cuerpo astral-emocional y el cuerpo mental dependen del hilo de vida, el Sutratma, para su existencia y correcto funcionamiento.

Hay otro hilo llamado, en realidad, el Antahkarana. Este hilo está anclado en el centro de la cabeza, y a través de estos dos hilos la triple expresión — Mónada, alma y el hombre o la mujer en el plano físico — viven sus vidas. Estos dos hilos informan de todo esto y en una corriente descendente, unen las distancias entre, primero, la Mónada y el alma, y segundo entre el alma y su reflejo, el hombre o la mujer en el plano físico.

Finalmente, un tercer hilo es construido por el hombre o la mujer mismo/misma a través de la interacción de la energía del alma y luego la energía monádica, a través del aparato físico: el hilo de la creatividad. Estos tres hilos unidos entre sí finalmente producen el puente entre los tres niveles de existencia.

La futura ciencia del Antahkarana estará vinculada con esto, el sendero de retorno. Esta será la educación de la Nueva Era. Los individuos serán reconocidos por lo que son, almas en encarnación; se determinará y conocerá su punto de evolución y su estructura de rayos; a través de esta ciencia se unirán las distancias entre los varios niveles de nuestro ser. Esto es solamente posible ahora que la raza humana ha alcanzado el presente estado y por supuesto, por el retorno al mundo cotidiano de los únicos seres en el mundo que realmente conocen esta ciencia: los Maestros.

Puesto que los Maestros regresan esta será una ciencia exotérica. Todos los niños desde la edad temprana hasta los 28, finalmente pasarán por este proceso de educación en la ciencia de la Vida — la ciencia de construir el canal, o sendero de retorno. Me gustaría aquí mostrar la unidad intrínseca de método y de enfoque de algunos términos.

El Antahkarana es el puente construido — primero de materia mental y luego de luz — sucesivamente por el aspirante, el discípulo y el iniciado, que están evolucionando. Durante cierto tiempo la conexión entre el hombre y la mujer y el plano del alma se desarrolla por el control de la mentalización, la energía del cuerpo mental. Esto pone bajo control al cuerpo mental y las estructuras-pensamiento crean un puente. El Antahkarana es, por lo tanto, en primer lugar un puente que conecta al hombre inferior, la mente inferior, con el alma, y luego la mente inferior, a través del alma, con la mente superior que es el aspecto más bajo de la Tríada Espiritual. Esta es Atma, Buddhi y Manas — el reflejo en el plano del alma de la triple Mónada, o chispa de Dios.

El Sendero de Retorno

Hay diferentes términos para esto y yo quisiera unirlos todos para mostrar la unidad e interconexión de estos diferentes métodos de expresar lo que esencialmente es el proceso uno, el viaje de retorno: el Sendero de Retorno.

Los místicos consideran al Sendero como el Sendero hacia Dios. Lo consideran generalmente en términos de sus sentimientos religiosos o místicos, doctrinas y dogmas, sus diversas prácticas espirituales, los diversos rituales — todo esto constituye para los tipos místicos y devocionales un camino de aproximación a Dios a través de las creencias, un vínculo consciente entre la estructura de creencias individual del hombre (tanto si son cristianos, hindúes, budistas u otros) y lo que yace bajo toda la creación. La persona religiosa ve eso como el Sendero de Retorno — y por supuesto es perfectamente cierto, lo es. Pero no todo el mundo es religioso, y el Sendero de Retorno, para el esoterista, es un sendero que, literalmente, es construido por el mismo discípulo. El discípulo hace el Sendero convirtiéndose en el Sendero. No es algo que esté demarcado y que se susurre al oído de uno. No es de ninguna manera así. Es el proceso evolutivo mismo. Es el mismo proceso que llevó a los peces del agua a la tierra, de donde evolucionaron, primero en reptiles y luego en mamíferos, y luego en una amplia variedad de animales y finalmente, en la cumbre de este desarrollo de la forma, en el reino humano. Sobre el reino humano se encuentra el Reino de las Almas, el reino cuya naturaleza es la conciencia. El plano de la conciencia es el plano en el cual los Maestros han trabajado hasta ahora exclusivamente. El Sendero de Retorno es el Sendero por el cual la conciencia de lo que es y lo que puede ser llega a ser conocido gradualmente por el buscador, el individuo que evoluciona.

En otras palabras, mientras uno busca, mientras uno aspira, uno crea ante sí mismo — como DK dice: “la araña crea de su propio ser el hilo de seda” — así, de igual forma, el aspirante, el discípulo y el iniciado están creando ante sí el Sendero de Retorno, el Sendero que aún no está trazado. Es el sendero de la conciencia creciente de lo que constituye su relación con la totalidad. Es el medio por el cual obtenemos realizaciones y experiencias cada vez más profundas de nuestra conexión con el todo, con el Macrocosmos. Esto se realiza por medio de una creciente expansión de conciencia.

Estas expansiones de conciencia están marcadas en nuestro planeta por las cinco iniciaciones planetarias. Para los adeptos también existen cuatro iniciaciones Cósmicas. Por encima de estas y a través del Cosmos, hay iniciación tras iniciación y así eternamente, a través de todo el espacio galáctico. Todo esto es un proceso por el cual, a través de la construcción del Antahkarana, nuestra relación con aquella totalidad se nos hace aparente gradualmente.

El Antahkarana no es una ‘forma’. Ustedes tienen aquí una forma que se llama “El Antahkarana”. Es una litografía hecha de mis pinturas y es una representación puramente formal y simbólica del Antahkarana. (Ver la cubierta de La Misión de Maitreya, Tomo II). La Mónada se refleja en el alma como la Tríada Espiritual: Voluntad espiritual, Amor-Sabiduría espiritual e Inteligencia espiritual, y estas son reflejadas nuevamente en el ser físico por el alma. El proceso por el cual esto tiene lugar es el Antahkarana. En esta litografía, la forma inferior representa el triple ser humano; la columna blanca conectora es la representación simbólica del triple hilo del Antahkarana; y la forma amarillo pálido superior representa el alma misma.

Esta litografía no es el Antahkarana; El Antahkarana no es una forma. La mayoría de la gente cuando piensa sobre el Antahkarana, por la naturaleza del lenguaje utilizado, inevitablemente imaginan un puente. Ese puente es creado, primero, de substancia mental y luego de luz, y entonces visualizan un puente físico. Un artista tiene que hacerlo así, por supuesto; uno no puede pintar un cuadro sin una forma. El artista tiene que crear desde su imaginación creativa una forma que simbolizará un proceso, pero la forma no es el proceso, es simplemente un medio de expresar la idea del proceso.

Cualquiera que practique la Meditación de Transmisión sabe acerca del alineamiento. Cuando este alineamiento es perfecto, simbólicamente hablando hay una columna de luz sobre la cabeza de los meditadores. En esa luz hay tres hilos, hebras de energía. Esta es la forma pero no es el Antahkarana. Debemos darnos cuenta de que la forma y la idea de un puente, la idea de una columna de luz, la idea de alguna forma real en substancia, es sólo un camino para exponer algo más. De lo que estamos hablando realmente es de conciencia despierta.

Conciencia despierta, en un sentido, es una forma vaga, generalizada, de hablar del proceso de retorno. Regresamos a través de una gradual expansión consciente de la conciencia despierta, a través de la construcción consciente del Antahkarana. Este se crea primero con materia mental, entre la personalidad y el alma y luego por el iniciado — que ya ha contactado y llegado a un alineamiento íntimo con el alma — con luz, entre el alma y la Mónada, el aspecto superior de nuestro triple ser. Entonces la conexión es finalmente directa entre la Mónada — el ser divino, idéntico a Dios, el reflejo de nuestro Logos Planetario — y el hombre o la mujer en el plano físico. Por este proceso nuestro Logos Planetario lleva a cabo Su Plan de evolución a través del reino humano y por supuesto de igual forma el Logos Solar está desarrollando Su más grande y vasto Plan a través de todos los seres en todos los planetas en este, el segundo, sistema solar. Este proceso será completado en el tercer sistema solar, en el cual el aspecto Monádico — la Voluntad, el Propósito, el Amor esencial de Dios — llegará a su expresión y realización final.

Cada uno de nosotros, ahora mismo, está dedicado a crear el Antahkarana. Otro término para el Antahkarana, además de puente de luz, es la Realización del Ser, que es como Maitreya lo llama: “He venido a enseñar el arte de la realización del Ser”, Él dice. El arte de la realización del Ser es la ciencia del Antahkarana: son una y la misma cosa.

Maitreya ha dicho que el camino más simple y directo es practicar tres cosas: Honestidad de mente; sinceridad de espíritu, y desapego. Estas tres cosas llevan a la realización del Ser, y lo hacen permitiendo al hombre o la mujer la creación del Antahkarana. Para la inmensa mayoría de la humanidad, hasta cierto momento, este es un proceso que se realiza bastante inconscientemente. Los individuos menos desarrollados están conectados únicamente por el Sutratma, el hilo de vida proveniente de la Mónada, a través del alma, y anclado en el corazón. La humanidad media está conectada también por el hilo de la conciencia, el Antahkarana, y a medida que la persona evoluciona a través de la construcción del primer nivel del Antahkarana — aquel entre el hombre inferior y el alma — las energías del alma se hacen disponibles para él o ella.

Entonces comienza el proceso creativo. Este estimula la mente y la imaginación creativa y le sigue una vida de creatividad y servicio. Creatividad y servicio es lo mismo; el servicio es la vida del alma expresada creativamente en el plano físico. Esto, entonces, domina cada vez más la vida del individuo y así logramos la creación de la cultura. No es por casualidad que la cultura de una nación es creada por los discípulos e iniciados de esta nación; ellos son los que ya han construido el primer nivel del nexo conector, el puente, entre ellos y sus almas.

El iniciado, habiendo alcanzado la integración de los tres vehículos inferiores, físico, astral y mental — o sea, habiéndolos llevado a un punto de vibración sincronizada, toma la tercera iniciación; el alma de aquí en adelante controla y domina a su vehículo, que es ahora negativo en relación al propósito del alma. El hombre o la mujer divinos desarrollan su divinidad en el plano físico mediante una vida de servicio y creatividad. Los iniciados de tercer y de cuarto grado están normalmente en encarnación una o dos vidas solamente, dependiendo de factores astrológicos. Pero habiendo tomado miles de vidas para la primera iniciación y quizás cinco o seis para la segunda, la tercera se toma muy rápidamente y la cuarta también muy rápidamente después de esta, probablemente en la próxima vida. Por consiguiente, cuando una persona ha alcanzado el estado de auténtica creatividad, está más o menos infundida por el alma y está expresando el propósito del alma, y no tiene mucho tiempo para hacerlo; sólo tres o cuatro vidas como mucho. Entonces, como Maestro, toda esta existencia está dedicada al servicio del Plan. Por supuesto, cuanto más evoluciona uno más sabe. Cuanto más se sabe, más grande es la responsabilidad del servicio y más grande es la oportunidad del servicio. Los Maestros pueden servir porque Ellos saben. Nuestro servicio es limitado no sólo por falta de deseo o energía, sino porque no sabemos suficiente; podemos servir de forma más bien limitada porque nuestra conciencia es limitada. Cuanto más consciente es uno, o cuanto más elevado es el nivel de conciencia, mayor es el número de hilos de conciencia que se extienden hacia el mundo, mayor será la conciencia de la naturaleza de la realidad. Esto es el Antahkarana, que no es simplemente una columna de luz sino hilos de conciencia extendiéndose desde el individuo hacia cada esfera de su entorno. Estos hilos de sabiduría se multiplican sin fin, hasta llegar a la omnisciencia en el Maestro: nada puede suceder en ninguna parte que Él no sepa. Así revelamos la mente de Dios, nos convertimos en instrumentos en el desarrollo del Plan guardado en la mente de Dios. Eso, realmente, es la base de la iniciación.

Cuando uno sabe conscientemente, a través de la construcción del Antahkarana, cómo unir los diferentes niveles de expresión — Monádico con el alma, el alma con el físico (en el sendero descendente) — cuando uno sabe esta ciencia porque lo ha realizado y lo ha realizado conscientemente, cuando uno es un Maestro, uno puede usar esta ciencia para crear el Mayavirupa, el cuerpo creado por uno mismo.

El Mayavirupa invierte el proceso del Antahkarana. Es el resultado de la habilidad de crear un cuerpo porque uno conoce los nexos conectores entre la forma. Un Maestro que ha realizado a Dios Se experimenta a Sí Mismo como Dios en este cuerpo físico. Para nosotros este cuerpo físico es lo más cercano, lo más importante, mientras que para un Maestro es solo un aspecto pasajero del todo. Desde Su estado de realización de Dios el Maestro puede ir hacia atrás en el puente, el Antahkarana, puede repetir el proceso y reunir por lo tanto, materia del plano mental, astral y físico etérico y precipitar Su conciencia en ellos. Ese es el secreto detrás de la creación del Mayavirupa.

La nueva religión mundial, cuando se desarrolle, es realmente la creación del Antahkarana ‘racial’. Maitreya ha dicho que Él no viene a fundar una nueva religión, a crear seguidores, y todo lo demás. Esto es cierto. No obstante habrá lo que tenemos que llamar, a falta de otro nombre, una nueva ‘religión’, pero que será la ciencia de la que estoy hablando.

La nueva religión mundial será un acercamiento consciente de la raza humana hacia el Creador, lo que yace algo apartado detrás de la creación — que, por supuesto, somos también nosotros, la parte esencial de nosotros como Mónadas. Esto se hará a través de la creación del Antahkarana grupal, racial. La creciente experiencia del trabajo en grupo de aspirantes y discípulos es el paso preparatorio hacia este gran grupo racial, hacia la creación del Antahkarana ‘mundial’. Finalmente el Antahkarana une no sólo a gente sino a planetas y a sistemas solares. Esta es la naturaleza esencial del Ser a través del Cosmos. Todo lo superior se refleja a través de un vehículo inferior. Esta triple expresión se encuentra en todo el Cosmos.

A nuestro nivel humano lo experimentamos conscientemente, porque, como almas, somos los “Hijos de la Mente”. A través de la expresión del alma, el aspecto conciencia, tiene lugar esa conciencia a través de la cual puede construirse el Antahkarana racial. Como un Ser, como una raza, como una gran agrupación de toda la gente, todas las religiones, todos los tipos y puntos de evolución, existirá finalmente un acercamiento consciente a la Divinidad, especialmente en los tres festivales espirituales de abril, mayo y junio y también en las nueve lunas llenas restantes. Esto constituirá “ la nueva religión mundial”, o la técnica de la nueva religión mundial, en la cual la invocación reemplazará el actual proceso de adoración. Por consiguiente, podemos ver que será una religión muy científica — será muy difícil distinguir entre lo que llamamos ciencia, religión y educación.

Esta es también la educación de la Nueva Era. Los niños serán entrenados en la creación del Antahkarana. La ciencia del Antahkarana se enseñará — hasta el punto en que puede ser enseñada, ya que es algo que se experimenta — a aquellos preparados para recibir la instrucción. Por supuesto, esto no significa todos los niños, sino que para aquellos aspirantes más avanzados, aquellos que se están preparando para la iniciación, esta será la norma. No es posible ninguna iniciación para nadie sin la construcción del Antahkarana. Precisamente, es la construcción del Antahkarana, el nexo entre el hombre inferior y el alma que hace posible la iniciación. Finalmente el nexo entre el hombre inferior integrado y el alma hace posibles las iniciaciones superiores en las cuales el alineamiento es con la Tríada Espiritual, y, a través de ella con la Mónada. Entonces el proceso está completo; El Hombre Dios, el hombre que ha realizado a Dios o ha realizado el Ser, lo ha conseguido: él es un Maestro.

El Antahkarana no es solamente un puente entre los diferentes fragmentos de nosotros mismos, es el puente entre los mundos: planetarios, sistémicos y galácticos.

La clave para la creación del Mayavirupa se encuentra en la correcta comprensión de la creación del Antahkarana. Es importante recordar que mientras estos puentes se construyen, el proceso vitalizante continúa. No es simplemente una cuestión de construir el puente; es a través de ese puente que el estímulo hacia niveles más altos se realiza.

Tres Ciencias

Tres ciencias principales dominarán en la Nueva Era: la ciencia del Antahkarana, la ciencia de la meditación y la ciencia del servicio. La ciencia del servicio utiliza la creatividad que se alcanza a través de la creación del Antahkarana, y la ciencia de la meditación, por supuesto, es un proceso preliminar que conduce a, y esencial para, la creación del Antahkarana a través de su ciencia. Así la ciencia del Antahkarana es ciertamente muy amplia, incluyendo la ciencia de la meditación y la del servicio.

El agente vitalizador es, en primer lugar, el alma. El alma, al nivel de la personalidad, abre los pétalos del Conocimiento en el chakra coronario y los vitaliza; esto estimula los procesos mentales y galvaniza al hombre o la mujer a continuar la creación del puente, el Antahkarana, entre ellos y sus almas. El alineamiento con el alma tiene lugar gradualmente, y cuando se ha recorrido una cierta distancia, la iniciación lleva a la apertura de los pétalos del Amor y finalmente, cuando un hombre o una mujer se acercan a la tercera iniciación y la toman, a la apertura de los tres pétalos internos que ocultan la “joya”, la “joya en el corazón del loto”, que es el aspecto Voluntad.

La Mónada se refleja cada vez más en el hombre o la mujer en el plano físico, dominando, por lo tanto, la vida de ese individuo. En este proceso, lo que era simplemente aspiración emocional gradualmente se transforma en voluntad Monádica: el propósito de la vida es conocido. Esto conduce a vidas de verdadero valor en el plano físico, no se malgasta el tiempo, el individuo conoce su propósito en la vida y avanza con él sin la pérdida de tiempo, el pensamiento erróneo y las demoras que ocurren debajo de este nivel. Descubre el valor, uso y propósito de la imaginación creativa. Finalmente, esto es todo lo que le queda de la intensa y activa vida astral desarrollada durante tantas vidas. El cuerpo astral se convierte en un mecanismo de transformación — deseo transformado en aspiración, aspiración hacia una creciente y expresiva facultad intuitiva.

La facultad intuitiva surge cuando el verdadero contacto con el alma se alcanza, cuando el puente entre la personalidad y el alma es de tal constancia e intensidad que lo que era simplemente aspiración emocional se transforma en un nexo directo con el aspecto superior del cual es un reflejo, el aspecto Búdico de la Tríada Espiritual. Nuestro cuerpo astral-emocional, en términos del propósito evolutivo, debería ser, y finalmente llega a ser, simplemente un vehículo que refleja a Buddhi. Buddhi es verdadera intuición. Es esencialmente conciencia grupal; intuición es otro nombre para la conciencia grupal. Es el aspecto Búdico, Amor-Sabiduría, de la Tríada Espiritual. Buddhi finalmente se refleja directamente a través del mecanismo astral como intuición; sabemos porque sabemos. No existe ningún pensamiento sobre ello; es una respuesta directa, espontánea a Buddhi utilizando la naturaleza astral purificada como el medio para esa respuesta intuitiva. El Antahkarana produce esto, inevitablemente.

Existe una relación entre la ciencia del Antahkarana y la Meditación de Transmisión. La Meditación de Transmisión es la fusión de dos Yogas: Karma Yoga, el Yoga del Servicio, y Laya Yoga, el Yoga de los Chakras, las energías. Esencialmente, el Antahkarana está relacionado con los centros de fuerza, los chakras, porque es a través de la manipulación científica de las energías en los chakras, la correcta estimulación de estos chakras, que se construye el Antahkarana. Se puede decir que la ciencia del Antahkarana es la ciencia de los chakras. Las ciencias del futuro — del Antahkarana, de la meditación y del servicio — están relacionadas. Una conduce a la otra: la meditación correcta conduce a la construcción del Antahkarana; la correcta construcción del Antahkarana conduce a la vida de servicio — servicio correcto, dirigido por el propósito del alma. El conocimiento y la creatividad del alma es puesto conscientemente a disposición del individuo que construye científicamente el Antahkarana. Puesto que la Meditación de Transmisión es la fusión del Karma Yoga y del Laya Yoga, lo que los Maestros están realmente haciendo con los Grupos de Transmisión alrededor del mundo es crear un Antahkarana grupal. Esto se hace por nosotros. El tiempo promedio de alineamiento real, y por consiguiente de correcta transmisión es aproximadamente de tres minutos y medio a cuatro en cada hora. Es sólo porque la Meditación de Transmisión es tan potente, tan científica, que es tan valioso hacerla incluso estos tres minutos y medio. Por su extraordinaria potencia, por la naturaleza pura, científica de la Meditación de Transmisión, estos tres y medio a cuatro minutos tienen un extraordinario valor para el mundo y un extraordinario valor para la gente que la práctica. Se está construyendo gradualmente el Antahkarana para nosotros — es un regalo. Los Maestros nos están sirviendo, dándonos de comer con cuchara. El Antahkarana está siendo creado a una velocidad extraordinaria; tanto es así que, si la persona está en el nivel de 1.5 — entre la primera y la segunda iniciación — y es razonablemente joven y sano, es perfectamente posible tomar la segunda iniciación en esta vida; no porque se esté haciendo un esfuerzo particular, tanto en la construcción del Antahkarana como en servir al mundo, sino simplemente sentándose suficientes veces en Meditación de Transmisión, fijando la atención en el centro Ajna, para que los Maestros ayuden a crear este canal de luz entre los diferentes aspectos de nuestro ser.

Esto es algo extraordinario que sucede en los Grupos de Transmisión, y es una de las principales razones por las que la gente en estos grupos hacen unos progresos tan extraordinarios. Aquellos que han estado transmitiendo en los últimos diez años, digamos, están mucho más avanzados de lo que posiblemente estarían. Pueden no ser conscientes de ello, pero los Maestros sí; Ellos lo miden y lo registran, y Ellos saben quiénes están listos, en esta encarnación, para tomar la segunda iniciación (la mayor parte de los que hacen Meditación de Transmisión han tomado la primera). Esto es sólo posible por las exigencias del tiempo que a la vez presenta al aspirante y al discípulo una oportunidad para servir a través de la Meditación de Transmisión. No se puede enfatizar lo suficiente cuán valioso está demostrando ser.

Lo que se construye es el hilo de conexión, el canal entre los diferentes aspectos de uno mismo, es el Sendero de Retorno a la Fuente, la Mónada. Nosotros somos la Mónada, que se refleja a través del alma como la personalidad en el plano físico. Estamos en el Camino de Retorno, redimiendo la materia de nuestros diferentes cuerpos, físico, astral y mental. Esa materia redimida, espiritualizada, produce, en el próximo sistema solar, materia con un nivel más alto de vibración. Y así procede la evolución de nuestro Logos Planetario; estamos todos involucrados en eso, individualmente y para el planeta, para el sistema solar. Esa es la razón por la que estamos aquí. A medida que uno crece y evoluciona, uno profundiza su conciencia de esta realidad.

El Macrocosmos, cuando comenzamos a intuir su naturaleza, a experimentarlo a través de la conciencia consciente, nos dice que esa es la realidad y, cada vez más, perdemos la conciencia del ser separado. Se dice: Piérdete en el servicio. El proceso por el cual realizamos esto es la construcción del puente. Tiene como resultado la creatividad del servicio: la creatividad es servicio, el servicio es creatividad. La naturaleza del alma en los tres mundos es expresarse en alguna forma de servicio creativo, y cuando hacemos esto perdemos el sentimiento de la separación. Profundizamos nuestra experiencia del Macrocosmos y comprobamos que este y nosotros somos uno. Esa es la creciente experiencia del hombre o la mujer que construyen el Puente, que crean esa unidad con el alma. Entonces el alma, en una determinada vida, se convierte en una realidad. Más allá de toda controversia, de toda especulación, sabemos que somos el alma.

Esto no es sólo una idea teórica o intelectual, lo sabemos como parte de nuestro ser y sabemos finalmente que el alma misma es una luz dentro de una luz aún mayor, un fuego dentro de un fuego aún mayor. Ese fuego tiene conciencia — que es la naturaleza del alma, y la persona que contacta con el alma finalmente comprende que es un fuego dentro de un mayor fuego consumidor, que es la Divinidad misma. Como está dicho en la Biblia: “Dios es un fuego consumidor”. Esa es la realidad.

El alma es un gran vórtice de fuerzas ardiente que es reflejada en los planos inferiores como el hombre o la mujer en encarnación. Eso es lo que somos: un reflejo de estas fuerzas ardientes, y el puente que construimos — el Antahkarana — de regreso al alma y finalmente de regreso a la Mónada, es el sendero por el cual estas fuerzas se nos hacen disponibles. Ellas estimulan la mente, la intuición, y la voluntad creativa, y nuestra vida como iniciados tiene lugar, iniciados versados en el proceso de la vida.

(Share International, Enero/Febrero 1994)

La construcción del Antahkarana

¿Cuál es la correcta construcción del Antahkarana? ¿Cómo se realiza?

Esta ciencia no está en manos de la humanidad por el momento. Maitreya lo ha hecho muy simple. Él ha dicho: “Sólo el Ser importa; sois ese Ser, un ser inmortal. He venido a enseñar el arte de la realización del Ser.” Esto tiene que ver con la conciencia despierta.

Poniéndolo tan simple como probablemente sólo Él puede, Maitreya dice que nos identificamos con el aspecto equivocado de nosotros mismos. No nos identificamos con el alma, con el Ser, sino con nuestro cuerpo; con lo que Él llama espíritu, que es el aspecto energía, el astral, etérico, la “shakti”, la energía de la misma tierra; y con las construcciones de nuestra mente, nuestro pensamiento. Nos identificamos con todo esto como si fuera el Ser, sin embargo, nada de esto es el Ser. El Ser está detrás de ellos y observa a través de ellos.

El alma crea, una y otra vez, un cuerpo que, gradualmente, a través de eones de tiempo, permite al Ser manifestarse totalmente, puramente, sin impedimento, a través de su polo opuesto, la materia. En ese momento, la materia ha sido espiritualizada, su nivel de vibración elevado. En términos religiosos ha sido “redimida”. Por esto el Cristo es llamado el Redentor, el Sagrado Redentor de hombres. No me refiero sólo a los cristianos. El Principio Crístico es el principio redentor. Es este principio que en la vida, la creación, infunde su vehículo con su propia conciencia, con la energía de la conciencia, y, por tanto, la energía de la evolución. Es este crecimiento de la conciencia, esta acción y de evolución ascendente, a través de un refinamiento de su naturaleza hacia una frecuencia cada vez más alta, una vibración cada vez más alta, que constituye la evolución en sí misma. Esto lleva a una gradual expansión del conocimiento de lo que es y lo que podría ser, esto es creativo. Es la esencia de la naturaleza del alma: la creatividad misma.

La creación por su propia naturaleza presupone que está inacabada. Creación es movimiento pero el Ser detrás de la creación no se mueve. Es inmutable, sin movimiento, sin ninguna clase de reflejo, simplemente observando la creación. Antes de la creación, está el “Supremo Ser” del Ser. La creación es el “devenir”, como dice Maitreya, el “devenir” del Ser. Este “devenir” es el movimiento de la vida, el movimiento de la creación, el descubrimiento de lo que puede ser.

No es una cuestión de buscar en la vida, como un científico, mirando a través de un microscopio y tratando de descubrir como una célula interactúa con otra y así sucesivamente. Esto es valioso en el plano físico, pero es limitado. Si piensas que lo que estás viendo es todo, la totalidad, estás perdiendo un gran movimiento y misterio. Este es el problema para muchos científicos hoy. Ellos están mirando sólo a la superficie del plano físico de la vida. Esto es enormemente valioso, no me malinterpreten; esto es enormemente valioso para la salud, la superación de la enfermedad, el entendimiento de la naturaleza del plano físico. Pero en términos de conciencia, en términos de la acción de la vida misma en la creación, esto nos dice muy poco. Esto es por lo que somos ignorantes. Dada la naturaleza de nuestra ciencia deberíamos estar enormemente dotados. En cierto sentido lo estamos, pero sólo de una forma muy limitada. Es la mente concreta inferior que está dotada. Pero sin ella no tendríamos la acción de la mente superior. La mente superior no puede funcionar por delante de la mente inferior. Cada cosa a su tiempo.

Necesitas la meditación para contactar con el alma y por lo tanto con la conciencia del alma. La meditación por su propia naturaleza comienza el proceso de la construcción del antahkarana.

¿Cómo se construye el Antahkarana – de formas mentales?. O ¿Cuanto juega el pensamiento en la construcción del Antahkarana?

Mucho. La primera parte del Antahkarana se construye con la energía de la mente. Es precisamente por el uso de la mente y de la imaginación creativa que se construye la primera parte del Antahkarana. La segunda parte, del alma a la Mónada se construye de luz; así al principio es por el pensamiento, después de luz – pensamiento controlado y luz experimentada.

¿Es la construcción del Antahkarana y la ascensión del Kundalini el mismo proceso?

No, de ninguna manera.

¿Qué relación tiene la meditación personal con la construcción del antahkarana?

Una gran relación. En la meditación personal estás alineándote gradualmente con el alma y experimentando la realidad del Ser.

La meditación personal refuerza directamente la unión entre la personalidad y el alma. Te alinea con el alma, invocando su energía. Cuando realizas la meditación personal, automáticamente invocas y experimentas al alma; ésta se convierte en una realidad. Cada vez que haces esto, la conciencia despierta del alma crece en ti, haciéndose cada vez más poderosa.

El alma es el intermediario entre el Ser y el individuo. La meditación si se practica correcta y asiduamente, crea una unión indestructible. El antahkarana no es una unión, un puente, una forma en una pintura. Es conciencia despierta. Cuando realizas la meditación personal, estás siendo consciente de lo que eres. Esta sabiduría crece hasta que llegas a ser lo que eres. Estás creando el sendero ante ti, construyendo el antahkarana paso a paso ante ti. Se está desenvolviendo cada vez que haces la meditación personal y la Meditación de Transmisión. La combinación de estas dos actividades – meditación y servicio – construye el sendero de retorno.

Observar las litografías de otras pinturas suyas me ayuda – ‘El Diamante Flamígero’, etc. ¿Mirar la litografía del ‘Antahkarana’ me ayudará a construir mi Antahkarana?

Tan solo mirarla no, pero puedes usar el Antahkarana como una meditación personal y visualizarlo si entiende el simbolismo de la fotografía. La foto es un símbolo, no el propio Antahkarana. El Antahkarana es un puente de conciencia despierta creado con el pensamiento (y finalmente con luz) que forma un punto de comunicación entre los tres aspectos de nuestro ser – la Mónada, el alma y la personalidad. Lo que ves en la foto, o lo que puedas visualizar, es simplemente un símbolo para algo, en este caso para el antahkarana creado. Si entiendes esto y como es construido el Antahkarana, y lo visualizas como un símbolo, puede ayudarte en la focalización necesaria para construir el Antahkarana.

Esta es la razón de las ideas que se nos presentan, por ejemplo en los trabajos de Alice Bailey y teosóficos; para darnos una imagen, una idea, y por lo tanto el principio de conciencia del proceso evolutivo. El esotericismo es la ciencia de este proceso, e inevitablemente – al estar presentando ideas que son abstactas para la mente inferior concreta – tiene que usarlas para demostrar el significado que subyace al símbolo. Es el significado lo que es importante; el Antahkarana, cuando se ha hecho la conexión con el alma, nos da una entrada al mundo del significado.

Estos ‘significados’ son la ‘esencia’ de los estados sutiles del ser, del plano del alma y finalmente del plano Monádico. El símbolo en sí mismo puede solamente representarle esto a uno en una forma que ‘representa’ aquella en nuestra conciencia. Entender el símbolo es importante, si es potente y correcto. La conciencia despierta del significado del símbolo puede añadir credibilidad al esfuerzo en la construcción del Antahkarana; esto es indudable. Algunas personas han recibido como meditación personal como parte de su proceso evolutivo.

¿Cuál es la diferencia entre un símbolo y una señal?

Un símbolo puede ser una señal pero una señal no es necesariamente un símbolo. Muchos artistas crean señales, y las llamamos aproximadamente ‘señales y/o símbolos’. Puedes crear una señal que es también un símbolo, que represente no sólo una forma sino el significado detrás de la forma, mientras que una señal simplemente representa una forma, es un camino abreviado de mostrar una forma – esto es lo que hacen los caracteres chinos: dibujas una cierta forma y todo el mundo sabe que significa una casa; es la señal para una casa, pero no es el símbolo de una casa. Todo gran arte es simbólico por naturaleza. No quiero decir que detrás de cada figura hay una historia – yo creo que es errónea la idea victoriana de que “cada figura cuenta una historia”, pero cada cuadro, tanto si cuenta una historia como si no, no importa lo abstracto que sea, puede ser una señal o un símbolo, o ambos. Una señal puede ser inmediatamente identificable – por ejemplo las varias señales de circulación en la autopista que son instantánea e internacionalmente reconocidas – pero no así los símbolos.

Esto (foto del Antahkarana) es un símbolo para algo que existe en realidad, es una parte de la realidad cuando es construido porque está hecho de energía. La “señal” de la que hablábamos no está construida de energía; es una señal representando alguna forma, o alguna idea de circulación, etc.

¿Qué efecto tiene la oración en el Antahkarana?

Rezar es el resultado de una aspiración emocional que subyace al sentimiento en cada individuo de que es divino, de que fuera de ellos mismos, sobre, más allá, fuera de su propia conciencia de su mente inferior hay una Fuente de Conciencia más grande, y de Conocimiento y Amor e Inteligencia. Rezar – como decir el Padrenuestro – es un reconocimiento de este hecho. Es una expresión de aspiración emocional, y como tal tendrá un efecto en el inicio de la construcción del Antahkarana, pero el Antahkarana mismo es principalmente un puente construido de pensamiento, y por el pensamiento. Tiene que hacerse conscientemente por el hombre o la mujer en encarnación; es esencialmente el resultado de la capacidad de la mente de visualizar y crear el puente. El puente entre la personalidad y el alma se hace con el pensamiento, y aquel entre el alma y la Mónada con substancia de luz. Pero esta sustancia de luz es todavía materia, desde el punto de vista Cósmico.

Rezar tiene un efecto, pero sólo al principio del proceso. La aspiración emocional tiene que convertirse en actividad dirigida y focalizada de la mente. Esta actividad, en la construcción del antahkarana, llega finalmente a estar infundida con la energía del alma y a través del alma con la mente superior abstracta, el nivel Manásico de la Tríada Espiritual, que es el reflejo en el alma de la triple Mónada.

Pensando acerca de la Oración para la Nueva Era – ¿es un aspecto del Antahkarana?

No. El Antahkarana, cuando esté completamente construido, nos dará la clase de conciencia despierta de la Mónada que se afirma en la Oración para la Nueva Era. La Oración para la Nueva Era es una forma de afirmar lo que existe. El Antahkarana es deliberadamente construido por el hombre o la mujer en encarnación para unir la brecha en conciencia entre la Mónada y su reflejo, el alma, y entre el alma y la personalidad física. Estas son tres fases distintas de expresión de la vida y tienen que ser reconectadas: esto es el Sendero de Retorno. La Oración para la Nueva Era no es el Sendero de Retorno sino la afirmación de que uno es el Ser, la meta al final del Sendero.

La Mónada es una realidad, asimismo el alma y también el hombre o la mujer en el plano físico, pero desde el punto de vista de la personalidad, para la mayoría, las otras realidades son desconocidas. El Antakarana es el medio por el cual adquieres la conciencia despierta de la conexión; esa es la razón por la cual es el Sendero de Retorno. Las afirmaciones, mantrams, oraciones, meditaciones y demás, forman parte de este proceso.

¿Podría describir de qué manera la actividad del servicio acelera la construcción del Antahkarana? ¿De qué forma la aspiración y la visualización aceleran la construcción del Antahkarana?

Estas son parte de la ciencia. La aspiración se convierte en algo mucho más poderoso que eso; la visualización resulta en la construcción del Antahkarana, pero estas son simplemente partes de la técnica. La actividad de servicio, como ya he dicho, es el resultado directo del contacto con el alma, y es una de las tres ciencias del tiempo futuro.

Lo que realmente va a ocurrir es que la humanidad descubrirá que es un alma, que somos realmente almas en encarnación. Jesús enseñó esto, pero nadie lo recuerda, ni siquiera los cristianos piensan en ello, excepto cuando dicen que ‘al morir te reúnes con tu alma’. Nadie piensa en el alma adoptando realmente forma en el plano físico; esta es la nueva experiencia para la humanidad, que todos al final nos daremos cuenta de que somos almas.

La Ley de la Encarnación, la Ley de Renacimiento, se enseñará de forma científica y todos la aceptaremos, al igual que hoy aceptamos todo tipo de cosas que hace 200 años no habríamos aceptado. Siendo esto así, el servicio como actividad del alma es un claro reflejo de la actividad de esa alma, y el servicio se incorporará en el mecanismo de la vida. Lo que hagamos será visto como algo a realizar como servicio, y no como una manifestación en interés propio. Ahí es donde entra la diferencia entre la consideración interna y externa.

¿Cómo construye un Maestro el mayavipura?

La habilidad para construir el mayavipura depende del conocimiento de la ciencia del retorno. La ciencia del retorno es la construcción del antahkarana. Para manifestarte en el mayavipura, debes conocer la ciencia del camino de retorno, debes haberlo hecho. Mientras lo haces, no tienes sólo el control, sino los poderes que te vienen de todos los planos. Los poderes son el resultado del conocimiento de cómo el mecanismo total de la vida funciona en sus diferentes niveles. Cuando vas hacia atrás a través de los niveles, tienes el conocimiento para crear el mayavipura. Puedes estar donde quieras a través del pensamiento.

¿La estructura de rayo, en particular el rayo del alma y del mental, facultan la construcción del Antahkarana?

Como hay siete rayos y por tanto siete tipos diferentes de hombres y mujeres, hay siete formas diferentes de ver la realidad. El rayo del alma no cambia, pero todos los otros rayos cambian o pueden cambiar de vida en vida. Cuando la gente habla acerca de una persona 1, 3, 5, 7 o una persona 2, 4, 6 es una manera simple y superficial de describir a la persona, porque cada uno a través de su experiencia encarnatoria, ha experimentado todos los rayos muchas, muchas veces, aunque hay algunos rayos, como el 1º y el 5º, que no se dan hasta que no se ha alcanzado un cierto punto.

Los rayos trabajan de una forma particular; ellos instruyen o facultan la construcción del antahkarana por la forma en que una persona piensa, por la forma de mentalidad que tiene. Un 2º rayo mental, por ejemplo, trabajará muy diferente de un 1er o un 5º rayo mental. El 3er rayo mental trabajará diferente de un 7º o un 4º rayo mental y así sucesivamente. El rayo que colorea el cuerpo y por lo tanto el cerebro, en esta vida particular facultará la manera en que encaras la construcción del antahkarana. No afecta la construcción del antahkarana mismo.

¿También los devas construyen el antahkarana?

No. Ellos trabajan de una forma completamente diferente. El antahkarana se construye conscientemente a través de la meditación, a través de un acto de la mente humana, usando energía mental. Los devas no hacen esto, sino que trabajan con la materia, con la forma. Su evolución se realiza a través de una conciencia despierta creciente de la naturaleza de la realidad, de la vida como existe ahora. Nosotros crecemos en conciencia despierta a través de la comprensión del principio creativo. Para nosotros, no es simplemente una cuestión de entender lo que es, sino de entender lo que es y lo que puede llegar a ser. Es una actividad creativa, completamente diferente que en la evolución dévica.

El Alma

¿Es el alma consciente de la Mónada?

La Mónada es consciente del alma y el alma es consciente de la Mónada. El alma cíclicamente vuelve su atención, y transmite su energía a su reflejo, el hombre o la mujer en el plano físico. Otras veces vuelve su atención hacia aquello de lo cual es un reflejo – la Mónada. Esto sucede todo el tiempo mientras en el plano físico crece la conciencia despierta de esta relación con el alma.

Una vez que esta relación llega a ser poderosamente constante en nuestra experiencia, nos damos cuenta que esto aún no es el fin, de que sobre el alma hay algo todavía más alto, una luz que es aún más brillante, clara y resplandeciente. Esto finalmente se revela a sí mismo como la Mónada, y en la tercera iniciación la energía de la Mónada – que es el aspecto Voluntad – empieza a influir la actividad del individuo. De aquí en adelante, los hilos de conexión entre él mismo y su entorno – y por entorno me refiero a todo, no sólo a casas y árboles; sino individuos, grupos, el mundo entero en todas sus ramificaciones, todo lo que contactamos tanto si está cerca como muy lejos, crece en todas direcciones.

La evidencia de esto es que el discípulo es el hombre o la mujer que tiene el control de su entorno mientras que el iniciado puede ser reconocido no sólo por esto sino por su servicio al mundo. Así avanzas desde tu propio entorno individual hacia el mundo, y finalmente te relacionas con el mundo entero. Esto es lo que hacen los Maestros y los grandes iniciados. Ellos se relacionan con el mundo, sus hilos de unión se expanden cada vez más en todas direcciones. Son hilos porque son filamentos de energía – no hay nada más que energía. Cada vez que decimos algo acerca de una forma estamos realmente hablando de un símbolo de energía de una clase u otra.

(1) Si no conoceremos nuestro propósito hasta que sepamos que somos un alma, ¿cuál es el propósito del alma? (2) ¿Tiene cada alma un propósito diferente? (Noviembre ’96)

(1) Normalmente, el alma se encarna con tres objetivos o propósitos para esa vida, uno de los cuales es siempre la creación de correctas relaciones. En el caso de discípulos trabajadores, el alma puede presentar un cuarto propósito de servicio específico. (2) Sí.

Tal como yo lo entiendo, todos nos encarnamos con cuatro propósitos del alma – uno de los cuales es siempre la creación de correctas relaciones. Respecto a los otros tres propósitos, ¿serían típicamente tan generales como “la creación de correctas relaciones humanas” (es decir, dar a conocer la presencia del Cristo en el mundo, o convertirse en artista), o serían más específicos, como el desarrollar la cualidad de la valentía, o de la constancia, por ejemplo? (Ene./Feb. ’93)

Serían más específicos, como convertirse en artista (eso es algo muy específico) o desarrollar ciertas cualidades o superar otros aspectos, como la codicia, la glotonería, la avaricia, la crítica, el temor, etc.

Leo que el alma es perfecta y aún así también sigue evolucionando, para enriquecerse a través de la experiencia encarnatoria de su vehículo. (1) ¿Podría decir algo más sobre Atma y Jiva; es la experiencia de Jiva (alma en encarnación, Devenir) lo que aumenta la calidad de Atma (el alma más allá y fuera de la encarnación, Ser)? (2) ¿Por qué es el alma la que se involucra en la materia, en vez de la Mónada, que debe también tener conciencia y ser una depositaria de experiencia? (Julio/Agosto ’95)

(1) Sí. Añade la cualidad de la individualidad, la diferenciación. (2) El alma es el “Intermediario Divino” entre el espíritu y la materia (mónada y personalidad) porque está individualizada. La mónada se involucra por mediación de su reflejo, el alma, hasta que el aspecto del alma eleva ocultamente la personalidad a su propio nivel. Entonces la relación es directa entre la mónada y la personalidad.

¿Puede por favor explicar el equilibrio entre el derecho individual al desarrollo del alma y el hecho de que somos uno del otro? (Noviembre ’95)

Dos cosas están implicadas aquí. Hay el individuo que es una unidad en evolución del reino humano, y hay la humanidad que es el reino humano. El problema, hasta ahora, es que los individuos no se han visto a sí mismos como parte del todo, sino que se han visto separadamente, agentes individuales aislados en un mundo basado en la competencia, la satisfacción de codicia, etc. El altruismo del alma apenas se ha manifestado a través del individuo, excepto en personas más evolucionadas que han venido a servir. Sólo las unidades más desarrolladas de la humanidad han sido capaces de manifestar la cualidad del alma. En la actualidad la humanidad se ve enfrentada a la calamidad a menos que podamos hacer esto. A menos que podamos manifestar, en conjunto, la cualidad del alma del altruismo – el sentido de que todos nosotros somos parte de un grupo – entonces destruiremos el mundo. Es una crisis espiritual por la que estamos pasando y esa crisis está enfocada hoy a través de los campos económico y político: nosotros compartimos, y vivimos juntos en paz – o morimos juntos. Maitreya ha venido ahora para inspirarnos a compartir y prosperar; Él no tiene ninguna duda de que compartiremos y evolucionaremos, manifestando nuestras cualidades innatas del alma que nos hacen Uno.

¿Por qué se encarna el alma, en primer lugar?

El alma entra en encarnación porque está sirviendo el plan de evolución. Es un intermediario. El alma conoce su propósito: reflejar la Mónada a través de la triple Tríada Espiritual – atma, el aspecto voluntad, buddhi, el aspecto amor/sabiduría, y manas el aspecto inteligencia. La interacción de estos tres produce la motivación para la vida. Al construirse el Antahkarana, cada vez más alto, no como una forma sino como un estado abstracto de conciencia perfecta, más pueden estos tres aspectos ser utilizados por el hombre o la mujer. El aspecto manásico es el primero que puede utilizarse – la persona va adquiriendo una inteligencia más útil. Puede utilizar el factor inteligencia para dirigir y conformar su vida constructivamente, creativamente, utilizando inteligentemente la energía de la creatividad procedente del alma. Cuando realizas un contacto con el alma, resulta inevitable una vida creativa; no podría ser de otro modo.

¿Esa es la razón por la cual los grandes artistas están catalogados como iniciados elevados en la Lista de Iniciados publicada en sus libros La Misión de Maitreya Tomo I, y La Misión de Maitreya, Tomo II?

En efecto. La cultura siempre es creada por los iniciados de las naciones. La civilización es el resultado de la diseminación del conocimiento, buddhi, o amor/sabiduría, y la voluntad átmica, dinámica, que lo pone en funcionamiento y lo dirige hacia su propósito. Por eso se consigue una civilización con una cualidad particular, un conjunto particular de ideas que la hacen identificable como conjunto. Podemos decir que duró de tal a tal fecha.

Las distintas civilizaciones a lo largo de la historia han sido creadas, en primer lugar a través de la cultura, por los iniciados de la época.

¿Diría usted que nosotros, como seres humanos, somos las células o corpúsculos de la gran energía de amor en la humanidad? (Jul./Ago. ’93)

Esa es una forma material, científica, de expresarlo.

Si puedes pensar en la humanidad como alma, existe sólo un alma, que la humanidad comparte. En el plano del alma no existe separación de ningún tipo, sino una gran Superalma. Nuestras almas son aspectos individualizados de esa Superalma, y es el alma individualizada la que se encarna una y otra vez. Se podría decir que las almas individualizadas son ‘moléculas’ de ese Ser, cuya naturaleza es el amor, pero me estoy refiriendo a ‘Cualidad de Ser’, en vez de ‘corporeidad’.

¿Puede un alma ser destruida? (Ene./Feb. ’93)

No. En la 4ª iniciación el alma es reabsorbida por la Mónada, o Chispa Divina, pero no puede ser destruida.

Referente al creciente número de almas entrando en el plano de la Tierra. ¿De dónde proceden? (Enero/Febrero ’95)

Según las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna, hay 60.000 millones de mónadas humanas – o chispas de Dios –, 5.600 millones de las cuales, sólo, están en encarnación. Cuando no se encuentran en encarnación, estas mónadas existen en un estado de felicidad constante, en un nivel de conciencia llamado Devachan – comparable a la idea cristiana del cielo, hasta que llega la hora de su encarnación. El número creciente sólo se relaciona con el hecho de que, en número creciente, muchos cuerpos están siendo creados en el plano de la Tierra. Esto atrae magnéticamente a almas que de otra forma podrían no estar preparadas para encarnarse en este momento.

(1) ¿Cuál es la diferencia entre almas “perdidas” y almas “apegadas a la tierra”? (2) Hago esta pregunta por una experiencia que tuve durante mi terapia de reencarnación. Después de ayunar durante 12 días experimenté que mi cuerpo se había ‘encogido’, circulaba a través de la columna vertebral del cadáver de un paciente herido mortalmente (trabajaba de enfermera en Bélgica en 1972) y que abandonaba el cadáver a través de los dedos. El terapeuta dijo que eso se trataba de una “liberación del alma” de un alma apegada a la tierra, y que esa alma, habiendo utilizado mi cuerpo como médium, pudo ascender y reencarnarse. ¿Puede ser eso cierto? (Abril ’93)

(1) Una “alma perdida” es alguien que, en encarnación, ha perdido toda conexión con su alma, quedando de este modo incomunicado con ella. Esto normalmente se produciría por una vida de mucha maldad y destrucción. Un ejemplo de una de estas personas es Adolf Hitler. Le siguen incontables años en el “purgatorio” hasta que el karma permita otra experiencia encarnatoria.

Un alma “apegada a la tierra” es alguien que, a causa de un intenso apego a una casa o lugar en particular, está aferrado a la tierra después de la muerte “deambulando” por la casa o lugar como un ‘fantasma’. Esto también puede ser el resultado de una muerte repentina y (normalmente) violenta o una experiencia traumática en la que el individuo no es consciente de haber realizado la transición.

(2) Me temo que el “terapeuta en reencarnaciones” estaba diciendo tonterías. La experiencia fue puramente el resultado de una imaginación astral superactiva – ¡cosa que no es de extrañar después de ayunar durante 12 días!

Usted ha explicado que las almas gemelas se reúnen en el nivel Monádico. ¿Mantienen cada una de ellas su identidad separada cuando esto ocurre, o se unen de nuevo como un solo Ser? (Octubre ’94)

Se funden en el único Ser.

Científicos alemanes de la Universidad de Berlín dicen haber probado la existencia del alma humana, que creen que es una forma de energía. Pesando a 200 pacientes terminales inmediatamente antes de la muerte y otra vez inmediatamente después de morir, el Dr. Becker Mertens y su equipo descubrió que la pérdida de peso en cada caso era idéntica – 1/3,000 de una onza. Ellos dicen que tomaron en consideración otros factores tales como la expulsión del aire de los pulmones. (Fuente: Carta a la publicación científica alemana Horizon). (1) ¿Están siguiendo una línea correcta los científicos?. (2) ¿Prueba esto realmente la existencia del alma?. (3) ¿En qué consiste la pérdida de peso? (Noviembre ’93)

(1) No, a excepción de que están interesados en demostrar la existencia del alma humana. (2) No, ellos no han demostrado la realidad del alma sino sólo que hay una pérdida de peso en el cuerpo de un muerto. (3) Esto es debido a la reabsorción por parte del alma de los diversos gases nerviosos ultrafinos mediante los cuales el alma anima e influencia el sistema nervioso durante la encarnación. Los científicos han probado realmente la existencia de estos gases.

¿Puede dar alguna explicación sobre la “Recuperación del Alma” que se está haciendo muy popular en algunos círculos de la “Nueva Era”?. ¡Una persona puede supuestamente “perder” partes de su alma a través de experiencias traumáticas o drogas, etc., y mediante este proceso pueden unirse nuevamente!. El alma, creo, es completa en su nivel, ¿así que cómo puede suceder esto? (Noviembre ’93)

El alma es, de hecho, completa, inviolable e indestructible en su plano. Tu no puedes nunca “perder una parte” de tu alma. Sólo puedes estar más o menos desconectado de la influencia de tu alma, ciertamente por algún trauma o por el uso de drogas. Quizás es esto lo que se quiere decir. Un trauma es un estado psicológico y sólo concierne a la experiencia de la mente.

Alice Bailey fundó Lucifer Trust, que después cambió por Lucis Trust – ¿Qué es lo que ella quería decir con ‘Lucifer’? (Abril ’95)

Lucifer es el nombre de un gran Angel, no un presuntuoso en el cielo que se reveló contra Dios y al que se le envió a las regiones inferiores como el demonio. Esa es una completa mala interpretación. Lucifer significa luz, y proviene del latín lux, lucis, significando luz. Es el nombre del Angel que encarna el reino humano; cada persona, por tanto, es un fragmento de Lucifer. Según la enseñanza esotérica, las almas humanas se individualizaron hace 18 millones y medio de años. Lucifer, la Superalma, se diversificó, y cada fragmento se volvió individualizado.

Estas almas humanas individualizadas descendieron a la encarnación desde el plano del alma. La ‘caída’ de Adán y Eva del paraíso es la representación simbólica de este acontecimiento; no tiene nada que ver con el demonio o con Lucifer como entidad maligna, sino con la naturaleza divina de la misma humanidad como almas.

Antakharana Grupal

¿Podría explicar la relación entre el antahkarana a nivel grupal y a nivel individual? ¿Cómo se relaciona el aspecto vertical del antahkarana, el existente entre el alma y la personalidad, con el horizontal, los hilos que realizan la conexión con los distintos campos de la vida? ¿Qué es esa conexión? ¿Cómo funciona?

Cuanto más próximo estés del alma, más te identificas con ella. Cuanto más actúa el alma en la vida del individuo, más hilos de conciencia se emiten del centro hacia la periferia. Estos se extienden en todas direcciones.

El discípulo se reconoce por su control sobre su entorno. Por entorno no me refiero simplemente al aire, agua, y la tierra. Me refiero a su entorno general. Su capacidad de trabajar correctamente, de ganarse la vida, de cuidar de su familia, de criar a sus hijos, de trabajar en relación correcta e inofensiva con otras personas – todo eso es el entorno. Estas son las marcas del verdadero discípulo que tiene control de todos estos aspectos de la vida, siendo el principal de ellos el de la interrelación – cuanto más correctamente esa persona se relacione con su marido, o su mujer, sus hijos, amigos, sociedad, y el mundo en general.

El iniciado se reconoce por el alcance de su trabajo, el impacto de su conciencia. Cuando digo iniciado, quiero decir iniciado de 3er grado, porque eso es lo que los Maestros quieren decir con iniciado. El iniciado es la persona que no sólo tiene ese tipo de control, sino que también un impacto en la vida de su época. El grado de la conciencia despierta de ese iniciado se mide por el alcance de su actividad creativa – el impacto que tiene – y en ocasiones para mal – a gran escala.

Estos son los hilos de conciencia que el iniciado emana. A medida que él o ella están cada vez más impregnados de la naturaleza y energía del alma, se convierte más en alma, esos hilos se proyectan en todas direcciones. El impacto de esa vida es cada vez mayor. Esa es la razón por la cual los grandes personajes de nuestra vida han sido siempre iniciados. Ellos ponen en tierra las formas mentales, la conciencia, de la época. Ellos son los grandes pensadores, oradores, profesores, músicos, artistas, filósofos, líderes, inventores, científicos – grandes seres creativos porque están infundidos por el alma.

Cuanto mayor es el grado de infusión del alma, mayor es el número de hilos que se proyectan al mundo – y mayor el impacto magnético de esa vida en su época. El iniciado tiene la capacidad de trabajar y organizar su vida, pero a a gran escala, incluso a escala mundial – Abraham Lincoln, por ejemplo. Abraham Lincoln representó la conciencia del iniciado y la consignó en palabras que expresan la aspiración de una nación. Hasta cierto punto, se han convertido en la aspiración del mundo entero, coloreada por la conciencia de Abraham Lincoln tanto si las personas han oído hablar de él como si no. Eso es lo que quiero decir con proyectar hilos de conciencia en todas direcciones. La actividad de uno de estos individuos afecta a un número cada vez mayor de personas. Algunas vidas cambian al entrar en contacto con una de esas personas, o con sus creaciones y actividades. Esa es la marca de un iniciado. Eso es lo que quiero decir por hilos horizontales que conectan los distintos campos de la vida.

¿Representa la red de comunicaciones a nivel mundial que nos permite ser conscientes de otras personas y sus problemas el comienzo de la construcción del Antahkarana mundial?

Sí. Es la expresión externa de una conciencia despierta interna. Ese sistema de comunicación está aunando a la humanidad en un sentido muy real, como parte de esta conciencia despierta gradual, porque el Antahkarana es realmente un estado de conciencia despierta. Es una conciencia despierta de la interconexión de toda vida, todos los aspectos de la vida, de todos los seres como parte de un todo. Esa es una parte esencial y de máxima importancia, porque los mecanismos externos reflejan la realidad interna.

¿Afectará la venida de los Maestros al mundo a la construcción del antahkarana racial?

Por supuesto. Para que el antahkarana racial se pueda construir, sólo puede hacerse conscientemente. Y sólo puede hacerse consciente si se proporciona la enseñanza. La enseñanza será dada por los Maestros y Sus discípulos. No significa, necesariamente, que los Maestros lo van a explicar todo, en todos los programas de radio, sobre el antahkarana, sino que se dará un conjunto de enseñanzas que será suficiente para los que estén preparados para esa enseñanza, como siempre ha sucedido. No es distinto, sólo que será exotérico en vez de esotérico. Ninguna información, enseñanza, o conocimiento, se ha ocultado a la humanidad si estaba preparada para ello. Allí donde han existido grupos o individuos preparados para la enseñanza, esa enseñanza ha sido dada. El hecho de que la enseñanza no haya penetrado en todos los grupos es simplemente porque no han estado preparados.

¿Cuántas personas actualmente leen los libros de Alice Bailey, por ejemplo? muy pocos en relación al total de la humanidad. ¿Cuántas personas leen las enseñanzas del Agni Yoga o las obras de Blavatsky? una pequeña minoría. La mayor parte de las personas no están preparadas para ello. No puedes absorber algo para lo cual no estás preparado en términos de conciencia. Los iguales se atraen. Allí donde la conciencia está abierta e impregnada de verdad, se facilita la verdad. Esa verdad es, por supuesto, siempre relativa.

La gente imagina que cuando tienen las enseñanzas de Alice Bailey están en posesión de la última palabra sobre el tema. No es así en absoluto. El Maestro DK, quien las dio, dice que durarán para los discípulos actuales, y para los que se encarnen en los próximos años hasta aproximadamente a mitad del próximo siglo. Por ese tiempo, todo eso que es tan difícil y esotérico se convertirá en algo mucho más exotérico porque la Jerarquía de Maestros estará trabajando en el mundo. La gente Les verá y a Sus discípulos se les dará la tarea de difundir lo que pueda ser absorbido.

La enseñanza de la naturaleza del antahkarana, la función del antahkarana, el modo de emplearlo y crearlo, se dará a conocer. Se facilitará paso a paso, mientras los grupos se capacitan para su uso. (Las palabras clave aquí son “mientras los grupos se capacitan”.) La práctica de la Meditación de Transmisión es un regalo porque este grupo tiene un método – creado por los Maestros a esos efectos – que es realmente el método de construcción del antahkarana. Está hecho para ti.

Hay personas que piensan: “Desearía que trajera consigo un folleto y nos dijera exactamente cómo hacerlo. Quiero dominar el tema. ¿Por qué no publica un libro, o al menos un folleto explicativo?” Yo puedo darles un montón de razones por las cuales no publico un libro o folleto de esa clase. La razón principal es que las personas no están capacitadas para la información. Tan pronto como la humanidad esté capacitada para recibir la información, se dará. Siempre es así. Es una ley; la demanda produce la oferta.

Existen algunos términos, quizás una cuestión de semántica, como “racial”, en frases como “un enfoque racial hacia la Deidad”, y “blanca” en “La Gran Fraternidad Blanca”, que pueden causar cierto malestar. Por favor explique cómo estos términos se relacionan con la unidad de la humanidad.

Para mí eso es sencillamente un poco tonto – siento decirlo, pero así es como me parece. Por “un enfoque racial hacia la Deidad” no me estoy refiriendo a un asiático, un occidental, o a los blancos, los negros o los amarillos – no me refiero a raza en ese sentido. Cuando digo “racial” me refiero a la raza humana: la humanidad como un grupo, que así es, sea cual sea el color.

¿Vamos a deshacernos de los colores blanco, rojo, amarillo, azul, verde, negro? – ¿no vamos a decir nunca blanco o negro? eso es una tontería. Eso es llevar la desarmonía racial hasta un punto de total tontería, según mi parecer.

Por supuesto que existe la desarmonía racial; está construida sobre el color y el prejuicio, pero el prejuicio del color y el prejuicio de todo tipo va a desaparecer muy pronto. Desaparecerá en la nueva conciencia despierta que va a tener la humanidad. Me refiero a la experiencia de descubrir quien somos, y que somos Hijos de Dios. Tendremos una conciencia despierta completamente nueva en relación a los demás, y el color es algo que, con el tiempo, simplemente ni lo veremos. Continuarán habiendo hombres blancos, hombres negros y amarillos y de piel rojiza y tostada pero no tendrá ni la más mínima importancia. No existirá el prejuicio del color – ni el prejuicio del prejuicio del color, estoy seguro que sabéis a lo que me refiero. Eso es una manifestación del prejuicio del color; incluso decirlo en voz alta es una expresión del prejuicio del color, incluso pensarlo es un prejuicio del color. Si uno no ve la diferencia no hay diferencia, hay simplemente variedad.

Eso es lo importante – tengamos toda la variedad que podamos en el mundo pero veamos la unidad subyacente. Eso conduce a la tolerancia y a una vida más rica – ¡y el fin de estas preguntas tontas!

Usted ha dicho que buddhi es realmente conciencia grupal. ¿Puede describir cómo el buddhi es conciencia grupal, cómo la energía de amor/sabiduría es conciencia grupal?

Eso se despierta cuando los pétalos de amor en el chakra coronario se abren. Entonces el alma es altamente influyente y cambia la naturaleza de la conciencia. Antes de esto, la persona ha perdido su sentido de ser un ser separado.

La mayoría de personas tienen la sensación de estar separados, ser la personalidad, el Sr. o la Sra. tal. Ellos mismos se reconocen por lo que ven en el espejo y toman eso como si fuera el Ser, que en verdad no lo es. Toman esa imagen como a una persona separada, y ellos mismos se reconocen muy bien.

Todo el mundo está muy inseguro. Sólo tienes que observar a tu alrededor para ver que es así. Todo el mundo se siente en el centro del universo. El universo gira a nuestro alrededor, y nosotros estamos en el centro, el punto importante en la vida.

Esencialmente sentimos que lo importante es nosotros mismos: ¿Tenemos suficiente comida, suficiente sexo, suficiente adulación, consideración, respeto? todo el mundo quiere respeto. Todo el mundo tiene que tratarnos con respeto, amor, afecto, consideración. Tienen que demostrar que nos aman, reconocer que estamos en el centro del universo, y que como tales se nos debe todo ese respeto, consideración y amor.

Las otras personas están aquí para satisfacer nuestras necesidades, sean las que sean. Generalmente, no se trata de nuestras necesidades sino de nuestras carencias. Ciertamente lo son, y ese es el problema. Esto nos proporciona la sensación de estar solos y separados y, por así decirlo, en competencia, en guerra con el mundo para conseguir lo que queremos de éste. Lo malo de las otras personas es que estas no ven eso automáticamente, no ven que son representantes de nuestros deseos. Todos nosotros lo sabemos; esa es la experiencia de todo el mundo.

Al evolucionar, al llamar el alma a la puerta por millonésima vez, dice: no es así. Tú no estás en el centro del universo. No existes como un ser separado. Sólo yo, el alma, existe. Yo sé que no estoy separada. Un día el mensaje del alma se da a conocer, que eso no es real. La sensación de estar en el centro del universo se erosiona poco a poco, se desvanece. La verdad esencial es que el alma existe, y que el hombre o la mujer es simplemente un reflejo, un intermediario. Esta personalidad con todas sus esperanzas, sueños, deseos y necesidades es simplemente un sueño, una ficción, una creación en el plano físico durante cierto tiempo. Nunca es el mismo a cada momento, varía todo el tiempo. Incluso envejece, algo que se considera como una tragedia, especialmente cuando está en verdad ocurriendo. Este mismo pensamiento es lo suficientemente agobiante para la mayoría de personas.

La realidad es que mientras el alma informa a su vehículo y la persona pierde un poco esa sensación de separatividad, cambian las cosas importantes de la vida. Lo que era importante se convierte en algo que ya no lo es, cesa de tener esa intensidad de la necesidad y empieza a desvanecerse. Otras cosas crecen en importancia, como el servicio. El servicio es impersonal y emerge cuando lo personal desaparece.

Cuando el individuo se vuelve tan susceptible al alma, y el alma está empezando a manifestarse a través del individuo, tiene lugar el cambio de lo personal a lo impersonal, de lo astral/emocional al corazón. El corazón es siempre impersonal. Parece como si fuera personal, y que se conmueva por experiencias personales, pero es esencialmente impersonal. Las emociones, por otro lado, son siempre totalmente personales, tienen que ver con el deseo. Estos deseos pueden ser muy nobles, pero siguen siendo deseos.

El cambio tiene lugar a través de una creciente conciencia despierta de la naturaleza del alma y por tanto de la naturaleza de la vida. El alma constituye el medio por el cual la vida se manifiesta en el mundo. Es un intermediario, al igual que el cuerpo físico con su constitución astral y mental es un intermediario. La realidad es la vida. Esta vida fluye a través de todas las distintas formas. Una de estas formas es el alma. Otra de las formas, el reflejo del alma, es el hombre o mujer en encarnación.

Tal como Maitreya dice: “Sólo el Ser importa”. El Ser es la vida. Sólo el Ser importa, tú eres ese Ser, un ser inmortal. Nuestro problema es que no lo sabemos. Nosotros nos identificamos con lo que no es el ser inmortal y por eso sufrimos. Todo el sufrimiento, todo el dolor, toda la tiranía del presente es el resultado de esta errónea identificación. El sendero de retorno es la creación del puente de unión, el antahkarana. Maitreya diría, de forma muy sencilla: practicad tres cosas: honestidad de mente, sinceridad de espíritu, y desapego. A medida que creas el antahkarana, estos tres se expresan automáticamente. A medida que los practicas, estás automáticamente creando el antahkarana. La construcción del antahkarana racial es el resultado de la comprensión gradual por parte de la humanidad de que es el alma, que es el Ser, y que eso es lo que informa a esta experiencia que llamamos vida. Pero es la misma vida dirigiéndose a través de todas las formas que le da realidad, dinamismo, la necesidad de expresión.

¿Qué es la intuición? Usted ha dicho que la intuición es conciencia grupal. ¿Podría explicar lo que significa?

La conciencia grupal es la comprensión de que no estamos separados – y no sólo la comprensión sino la manifestación del hecho de que no estamos separados. Proviene de la conciencia despierta de buddhi, amor/sabiduría. Si no hay conciencia despierta, no hay vida. Uno no puede decir que tiene vida si no se tiene una conciencia despierta de la vida. Si no tienes conciencia despierta de algo eso no existe para ti; sólo existe a través de la experiencia que llamamos conciencia despierta. Esa es la razón por la cual hay tanta confusión en el ocultismo, caminos esotéricos muy concurridos y otros menos, de lo que es real, de dónde está la verdad. ¿Qué es lo que no debería leer? ¿Qué es un buen grupo? ¿Qué debería creer? Las personas se hacen todas estas preguntas porque no dejan que su conciencia despierta funcione. Si uno permite que la intuición funcione (procede del corazón a mano derecha del pecho), ésta nunca miente, nunca te da un concepto erróneo, una idea equivocada, una elección incorrecta, porque es el ancla del alma en el cuerpo físico etérico. Siendo esto así, todas estas cuestiones de qué es un buen camino o un mal camino pueden ser contestadas por la apertura de la intuición.

La intuición es conocimiento. No es pensar, dilucidar, una actividad mental, sino un conocimiento directo e inmediato. Uno sabe porque sabe y porque sabe – directamente, incluso sin pensar sobre ello. Tú no tienes que pensarlo mucho, deducirlo. A nivel búddhico, donde trabajan los Maestros, la conexión es automática, contacto inmediato, porque sólo existe conciencia grupal. La conciencia de buddhi es conciencia grupal; el ser individual y separado ha desaparecido de la escena.

Si le preguntaras a un Maestro qué cree Él sobre esto o lo otro, Él no contestaría “Yo”. Él no tiene una palabra para designar “Yo”, porque Él no tiene el concepto de “Yo”.

El primer pensamiento, la primera palabra mediante la cual tú puedes expresar tu sentido de separación es diciendo “Yo”. Tan pronto como dices: “Yo”, quieres decir que existe algo que no soy yo. Pero en realidad, para el alma, no existe ese sentido de separación. Funcionando como almas, como por supuesto lo son los Maestros, Ellos no tienen ese sentido de Yo – tienen conciencia grupal. Con el tiempo, la raza en su conjunto funcionará de esa forma. Naturalmente, no existen muchas personas hoy en día con esa clase de conciencia, pero en el futuro esto se hará realidad.

Usted ha dicho que cuando el cuerpo astral es purificado se convierte en un espejo para el nivel búddhico de conciencia. ¿Cuál es la diferencia entre intuición, conocimiento directo, que yo relaciono con el mental superior, y la impresión que es dada desde el nivel búddhico al cuerpo astral? (Junio ’95)

Técnicamente hablando, la intuición – conocimiento directo – procede del nivel búddhico, no del manásico o el mental superior. Es el resultado de lo que los Maestros llaman “comprensión amorosa” o sabiduría, una fusión de conocimiento y amor. Ellos la conocen como “Razón Pura”.

Hilos

Usted ha dicho que los pueblos primitivos, no desarrollados, tienen sólo el sutratma, el hilo de la vida, y que la humanidad media tiene tanto el sutratma como el hilo de la conciencia. ¿Podría detallar más esta cuestión?

Por pueblos primitivos no me estoy refiriendo a ninguna raza o color en particular. Me refiero a personas que en términos de conciencia todavía se encuentran mayoritariamente en el estadio de conciencia atlante. Ellos tienen conciencia física, y una gran medida de conciencia astral, pero sólo un grado muy mínimo de conciencia mental. No hay muchas personas en el mundo así, pero hay algunas. Se encuentran en sociedades muy primitivas, como en las de la selva de Papúa y el Amazonas. No es que sean primitivos porque no han tenido los beneficios de la civilización moderna. Son primitivos por la naturaleza limitada de la conciencia. Su foco de conciencia está casi exclusivamente en los planos físico y emocional/astral. La humanidad media, por otro lado – la gran mayoría de las personas en todos los países sin excepción – tienen el hilo de la conciencia anclado en la cabeza así como también el hilo de la vida anclado en el corazón. Estos dos hilos están en su lugar. La humanidad media no tiene de ningún modo el hilo de la creatividad. El hilo de la creatividad es construido por el mismo hombre o mujer en el proceso de la vida propiamente dicho.

¿Dónde está anclado el hilo creativo en el ser humano? ¿Está en el centro ajna?

No, está anclado en la garganta; el chakra conectado con el hilo de la creatividad es el de la garganta. Con el tiempo, se verá que existe una técnica o proceso de conexión entre el doble centro de la cabeza (el centro de la cabeza une el ajna y el coronario como centro de la cabeza como tal), el centro de la garganta, y el centro del corazón. Estos tres centros forman un triángulo y a través de ese triángulo la actividad del discípulo evolucionado tiene lugar. Eso construye, en primer lugar, la conexión con el alma, el primer tramo del puente del antahkarana, en actividad mental. Se realiza por la visualización consciente, la actividad mental consciente, despierta, y la utilización de la imaginación creativa. La segunda parte, la conexión hacia la mónada, la chispa divina de Dios, en luz, es creada por la misma alma – porque la persona está por entonces infundida de alma.

Cuando se toma la cuarta iniciación, la persona está totalmente infundida de alma. Tres cuartas partes de su cuerpo es ahora luz. Las células están irradiando energía que ya no es atómica, sino subatómica. La persona está preparada para la quinta iniciación, a su debido tiempo, cuando todo el proceso esté perfeccionado. Habiendo actuado como el Intermediario Divino entre la mónada y el hombre o mujer en encarnación durante miles de encarnaciones, el alma ya no es necesaria como entidad separada. El alma fue necesaria para rebajar las cualidades de la mónada – voluntad espiritual, amor/sabiduría o buddhi, e inteligencia espiritual, manas (manas literalmente significa mente). El nivel manásico es el primero en ser contactado, siendo el inferior, el más cercano al plano físico. Buddhi, el aspecto amor/sabiduría, es el siguiente. En el chakra en lo alto de la cabeza hay tres grupos de pétalos, uno dentro del otro. En el externo, los pétalos del conocimiento son los primeros en abrirse. Esto libera la energía de manas. Luego se abren los pétalos de amor/sabiduría, liberando la energía de Buddhi. Por último, se libera la Voluntad o Propósito, Atma, de los pétalos más internos para impulsar y dirigir la vida del discípulo.

¿Existe todo el tiempo el tercer hilo, el que está anclado en el cuello?

No. Es creado y anclado en el cuello a través de la actividad creativa real del individuo, habiendo construido el primer tramo del puente entre la personalidad y el alma.

¿Corresponde esto a la segunda iniciación?

No, no necesariamente. Sería el resultado del contacto con el alma, que conduce a la primera iniciación. Entre la primera iniciación y la segunda cabría esperar una capacidad cada vez mayor de servir de forma significativa en el mundo. En el momento que se toma la segunda iniciación, el servicio estará tan orientado hacia el alma que será cada vez más altruista y efectivo, así que la calidad del servicio se incrementará.

El iniciado de segundo grado trabajará cada vez más con el nivel abstracto de pensamiento, mientras llega a través del Antahkarana al alma y a la Tríada Espiritual. Aunque una persona hasta ese punto pudiera tratar con pensamiento abstracto (que fueran filósofos, por ejemplo), estaría a un nivel inferior de abstracción y reflejaría de forma menos precisa la realidad interna. El “genio” es el hombre o mujer que tiene un contacto tan estrecho a cada momento con su alma que el nivel abstracto de pensamiento, y el verdadero significado y belleza y luz de la realidad interna, se refleja espontáneamente en su trabajo en el plano físico. Nosotros decimos que están “inspirados”.

¿Podría explicar lo que usted quiere decir con ‘hilos’ en contacto con nuestro entorno? ¿De qué forma se extienden?

La palabra “hilo” es, de nuevo, simplemente un símbolo para describir el alcance energético invisible del entorno. Un hilo es una corriente de energía, y toda actividad es resultado de la expresión de energía, de fuerza, en algún nivel.

Describimos la energía como aquello que recibimos y fuerza como esa energía convertida por quien la recibió y la extendió al mundo. Por tanto la energía saliente es fuerza. Estos hilos son hilos de fuerza que relacionan al individuo que ha construido el Antahkarana con el mundo exterior. Estos múltiples hilos, relacionados con el triple hilo primordial del Antahkarana, se extienden en todas direcciones. Cada uno, habiendo alcanzado ese punto, está ampliando su extensión de conciencia despierta. A lo que nos estamos refiriendo constantemente no es en realidad a la construcción de un puente como el Portal Dorado o cualquier otro puente; eso es sólo un símbolo de lo que realmente estamos haciendo, que es conectar distintos niveles, ya que existe una brecha en conciencia entre ellos.

El objetivo de la evolución es crear continuidad de conciencia. Cuando el puente está debidamente construido, existe tal continuidad de conciencia, no sólo entre el sueño y la vigilia sino entre una vida y otra. Esa brecha queda cubierta para que el hombre al final, habiendo construido el puente entre él mismo y su Ser superior, el alma, y a través del alma con la Mónada, la Deidad esencial, sabe sin lugar a dudas que él es un Dios viviente. Eso es el resultado de la creación del puente, pero el puente no es la cuestión, la conciencia despierta es la cuestión.

¿Existen chakras por encima de la cabeza? ¿Podría decir algo más al respecto? (Mayo ’95)

Los chakras existen en materia etérica y por tanto en el aura. La representación de los chakras por encima de la cabeza, a menudo encontrada en manuales de Yoga de la India, por ejemplo, se refiere a los niveles espirituales del alma: Manas. Buddhi y Atma.

Yo entiendo que no estamos utilizando parte de nuestro cerebro – se volverá parte de éste más útil en un futuro? (Diciembre ’94)

Hay una serie de centros de fuerza en el cerebro que para la gran mayoría de personas permanecen todavía inactivos. A través del proceso evolutivo estos centros de fuerza abren el camino a las partes superiores del plano mental. Hay cuatro planos mentales (al igual que el plano físico es en realidad siete planos, aunque lo consideremos como un plano). Cuando, finalmente, cada vez más personas vean los planos etéricos – algunas ya los ven – estos se convertirán en una realidad y la humanidad aceptará que estos existen. Hay muchos centros en el cerebro de sustancia etérica que son totalmente desconocidos pero que gradualmente se desenvolverán y despertarán a la persona a los planos mentales superiores. Con el tiempo, utilizaremos todos los cuatro planos mentales y, aún más elevados, los tres planos espirituales: el Manásico, el Búddhico y el Atmico, que son reflejo de la Voluntad, el Amor y la Inteligencia espiritual de la Chispa Divina. El camino es a través de la meditación y el servicio al mundo.

¿Tenemos un 8º chakra principal? Si es así, ¿cuál es su función? (Diciembre ’96)

No.

Creatividad y Servicio

¿A qué se refiere con creatividad?

La creatividad es la expresión esencial de la Voluntad y el Amor de la Divinidad. Como usted sabe, hay dos hilos que se forman desde el mismo principio – el Sutratma, el Hilo de Vida que parte de la Mónada y se ancla en el corazón; y el Antahkarana, el Hilo de Conciencia, que parte del alma y se ancla en la cabeza. La actividad de la Mónada lleva la vida a ser. Esto en sí mismo es un acto creativo, y cuando la vida hace contacto y se une con su polo opuesto – la sustancia, la energía de la materia – se crea la conciencia; este es el primer acto creativo. La vida está detrás de la forma, pero la sustancia que crea la forma, hasta que se une con la vida, no tiene expresión. Cuando la vida y la forma se unen, surge la conciencia, lo que llamamos el Principio Crístico. El Principio Crístico es el proceso creativo de la interacción de la vida y la forma – el resultado es la creatividad: es la naturaleza esencial de la Divinidad.

Es un axioma oculto fundamental que “como es arriba es abajo”; el microcosmos refleja exactamente al Macrocosmos, y tan pronto como el hombre o la mujer en el plano físico controla el proceso de pensamiento y por lo tanto las energías de los chakras, la creatividad esencial del alma se refleja en el plano exterior.

Esta creatividad puede ser de muchas clases – una de ellas es el servicio. La creatividad es servicio; el servicio es creatividad. Son lo mismo, la naturaleza del alma. El hilo de vida está anclado en el corazón, el hilo de conciencia en la cabeza, y cuando ambos crean la unión con el alma, también se forma el hilo de la creatividad. Cuando se refuerza y evoluciona hasta un grado suficiente, se ancla en la garganta. Entonces la cabeza, el corazón y la garganta juntos son los centros para la recepción de las energías del alma. Esto lleva inevitablemente a una cada vez mayor creatividad por parte del individuo. Esta puede tomar cualquier forma. El servicio debe ser, inevitablemente, una de estas formas. Si un artista pinta, si un hombre crea una nueva estructura político-económica, esto es creatividad y también servicio. No puedes trazar una línea y decir esto es servicio pero no creativo, o esto es creativo pero no es servicio. Todo lo que fluye del alma es creativo y servicio, porque la naturaleza del alma está orientada hacia la creatividad y el servicio.

Usted dice que la creatividad es servicio, y el servicio es creatividad. Por favor, explique cuál es la relación.

El servicio y la creatividad son uno y lo mismo porque ambos vienen de la misma fuente – el alma. La naturaleza del alma es servir y ser creativa porque la naturaleza de la Deidad es la creatividad.

Nada permanece igual. Si nada permanece igual, tiene que haber un acto creativo que cree el cambio, que ponga las energías en movimiento, que aporte el estímulo de nuevas y más elevadas energías de una fuente superior – en el caso de un planeta de su sol, en el caso de un sol de un sistema solar más elevado, y así sucesivamente en todo el cosmos. Cada entidad que enalma un vehículo, tanto si es un planeta como un ser humano, recibe energía desde arriba, transmitiendo energía hacia abajo a una entidad inferior, que asimismo la transmite hacia abajo. Así hay un flujo continuo de energías superiores descendente que crea el estímulo.

Este estímulo es como dar cuerda a un reloj. La tensión crece – le llamamos tensión espiritual porque estamos tratando con energías espirituales – y esto tensa y tensa el muelle del reloj hasta que está tan tenso que el movimiento es inevitable. En el caso de un reloj, se mueven las manecillas. En el caso de la vida de un individuo, estimula la creatividad. La persona empieza a crear de la forma que sea. Cuando el alma es invocada, la energía del alma crea la tensión en la cuerda de tu vida que te coloca en el sendero creativo. Cuanto más cerca estás de tu alma, mayor la intensidad de esta creatividad y servicio. Esta es la razón por la que el servicio y la creatividad son lo mismo; ambos son la expresión del alma. No puede haber lo uno sin lo otro.

La ciencia del servicio es un nuevo concepto para mí. ¿Podría hablar más sobre ello?

El servicio es un resultado necesario e inevitable del contacto con el alma – tan pronto como uno efectúa contacto con el alma se desea servir, y la ciencia del servicio es la ciencia de saber de qué forma más efectiva, objetiva y mejor, se puede servir: cuál es, conociendo tu punto de evolución y estructura de rayos, la mejor línea, la línea de menor resistencia ( o en una vida en concreto podría ser la línea de mayor resistencia, escogida deliberadamente).

Los Maestros estarán en el mundo, Ellos capacitarán a Sus discípulos en esta ciencia, y las personas acudirán a escuelas y universidades – la totalidad de los programas educativos del mundo cambiarán completamente. Los actuales sistemas educativos no sólo resultan elementales sino que son malos; realmente enseñan incorrectas relaciones: enseñan a la gente a ser ciudadanos nacionales de sus naciones en particular, a ser intolerantes respecto a otras naciones. Una de las principales necesidades educativas es enseñar a los niños a verse a sí mismos como parte de un todo, de una gran raza humana compuesta de distintas naciones, colores, contextos, religiones, pero todos con la misma Divinidad y todos hollando el mismo sendero de retorno al Origen.

¿Nos ayudaría conocer nuestra estructura de rayos y punto de evolución a saber nuestro campo de servicio?

Sí, en efecto; si una persona conoce su estructura de rayos obtendrá una comprensión de su propio círculo-no-se-pasa personal. Sabrá que si no tiene ciertos rayos en su constitución no es probable que las cualidades de esos rayos estén presentes en su equipamiento actual. Eso no quiere decir que no las hayas tenido en vidas anteriores; el alma cambia los rayos durante su secuencia encarnatoria, pero inevitablemente, al quedar incorporadas las cualidades de los rayos, se vuelven menos dominantes que las otorgadas en esta vida en particular – que son las que se están trabajando.

Los rayos principales son los que el alma espera que en esta vida en particular reluzcan. Eso quiere decir que las virtudes del rayo deberían relucir y hacerse aparentes y reflejar la cualidad del rayo del alma, sea cual sea. El rayo de la personalidad está condicionado por el rayo del cuerpo físico, la forma en la que funciona el cerebro, y por su naturaleza astral; cuanto más polarizada astralmente esté la persona, más es así. Cuanto más polarizada mentalmente, más condicionada está la personalidad por el rayo del cuerpo mental, y cuanto más polarizada espiritualmente esté la persona, más condicionada está la personalidad no sólo por estos tres cuerpos, sino por la cualidad del alma.

Con el tiempo la cualidad del alma es la característica dominante de la personalidad, que retiene su propio rayo personal. El rayo del alma no elimina, sino que condiciona, la expresión del rayo de la personalidad.

Si tienes una personalidad o equipamiento mental de 3º o 1er rayo, entonces el campo de la política, economía y administración sería servido por estos rayos, y/o el 7º rayo. Si te encuentras en la línea de rayos 2-4-6, hay otras cosas en las que es mucho más probable que seas de utilidad; cada rayo tiene su propio tipo particular de servicio, y todos los rayos deberían servir. Existen siete formas distintas de servir al mundo, podríamos decir, aunque por supuesto estas interaccionan entre ellas y se superponen.

Los rayos son muy importantes a la hora de reconocer dónde y cómo uno debería servir. Este grupo está específicamente relacionado con el trabajo de la Reaparición del Cristo y la Exteriorización de la Jerarquía, y atraído hacia este trabajo. No importa el rayo que tú tengas, ésa puede ser tu labor: trabajar y dar a conocer la información sobre la Reaparición y el emerger gradual de los Maestros en el plano físico denso. Esa es la labor de todas las personas en todos estos grupos en todo el mundo; no importa con qué otra actividad puedan estar relacionadas o interesadas, ésa es su labor principal, esa es la razón por la cual se han encarnado. Han venido en este momento y se han visto atraídos a este mensaje y estas ideas específicamente porque así se les requiere.

En La Misión de Maitreya, Tomo II, en la página 428-429, usted dice que en la lista de estructuras de rayos de iniciados en La Misión de Maitreya, Tomo I, prácticamente no contiene almas de 3er rayo por encima del nivel de la tercera iniciación, que para un alma de 3errayo se dice que es la iniciación más difícil de superar. ¿Cómo progresa un alma de 3errayo después de la segunda iniciación? (¡si es que avanza!) ¿Necesita muchas más vidas para tomar la tercera iniciación que otros rayos?

El tercer rayo gobierna la creación de la forma. El problema para el 3er rayo es su relativa dificultad en reconocer la importancia de la Vida dentro de la forma. La tercera iniciación demuestra la unión con el alma – la fuente de la Vida dentro de la forma – y es por tanto un obstáculo mayor que para otros rayos. Normalmente al alma de 3er rayo le cuesta más vidas tomar la 3ª iniciación. Sin embargo, una vez la realización interna del aspecto Vida se alcanza, el tercer rayo avanza más rápidamente que otros.

A menudo Benjamin Creme habla de “polarización mental”. ¿Qué es exactamente? (Mayo ’96)

La evolución procede por un cambio (hacia arriba) del foco de conciencia de cualquier individuo o raza.

La primera raza, la Lemur, tenía el objetivo de perfeccionar la conciencia del plano físico. Toda la humanidad ya hace tiempo que ha alcanzado esto – nadie en la actualidad está polarizado en el plano físico. El objetivo del hombre atlante fue el perfeccionamiento de la conciencia del plano astral-emocional. Esto se consiguió tan bien que la mayor parte de la humanidad en la actualidad todavía está polarizada en el plano astral. La polarización mental empieza aproximadamente a medio camino entre la primera y la segunda de las iniciaciones planetarias (lo que yo llamo 1.5-1.6) y le sigue la polarización espiritual que empieza alrededor de 2.5-2.6. Eso se manifiesta en una estrecha interrelación entre el alma y su reflejo, el hombre o la mujer en los tres mundos, físico, astral y mental.

Por favor, explique la cuestión de considerar y la consideración entre colaboradores.

Existen dos clases de consideración, la interna y la externa. Todos nosotros somos buenos en la consideración interna; todos nos consideramos a nosotros mismos constantemente – en todas las cosas que nos ocurren nos preguntamos: ¿Cómo va a afectarme esto? ¿Me hará sentir esta determinada acción cómodo o incómodo? ¿Cómo puedo conseguir mi deseo? ¿Cómo puedo conseguirlo sin parecer que lo consigo? ¿Cómo puedo ser el primero? ¿Cómo puedo ser el primero de la fila, de la cola? Si hago eso me cansaré, así que no me preocupo de hacerlo. Me gustaría ayudar a esta persona, pero no tengo ganas, así que hoy la ignoraré. Todo esto es consideración interna, y todo el mundo lo hace constantemente.

El problema de la humanidad es que el camino de evolución es a través del auto-sacrificio. La gente odia la palabra ‘auto-sacrificio’, así que no lo hacen, pero si no nos sacrificamos no evolucionamos – así de sencillo. Todas las personas quieren evolucionar pero nadie quiere sacrificarse para poder hacerlo. ¿Qué es lo que sacrificamos? sacrificamos lo inferior por lo superior: egoísmo, personalidad, principio del deseo, a favor de la conciencia despierta, el altruismo – el perdón – del alma. Auto-sacrificio y perdón son uno y el mismo: lo que perdonamos lo hacemos a través del auto-sacrificio. Esto constituye la erosión gradual del pensamiento de que somos el centro del universo. La consideración interna, que es continua en todas las personas, es el resultado de la idea de que nosotros estamos en el centro del universo, que el universo gira a nuestro alrededor, y que está ahí, realmente, para nosotros, para que podamos escoger de él lo que sentimos que queremos, que debemos tener, incluso si es sólo momentáneamente. Esa es la experiencia habitual; se llama egoísmo, egotismo, buscar ser el ‘primero’.

La consideración externa es observar a las otras personas y ver lo que quieren y, incluso si no es lo que nosotros querríamos, considerar sus necesidades, su trabajo, su tiempo y energía. Todos nosotros imponemos nuestros propios deseos en los sistemas energéticos de los demás y no consideramos, ni respetamos en verdad, el tiempo y la energía de las otras personas. Estas son dos grandes zonas en las que las personas se imponen unas a otras.

¿Dónde se refleja el aspecto voluntad de la Mónada a un nivel inferior?

A través del 6º rayo. El principio del deseo es el aspecto voluntad en su aspecto inferior. El primer aspecto es el aspecto vida. A nivel superior, este es voluntad, propósito. En el inferior, en su aspecto negativo, es simplemente deseo; es el principio del deseo de la vida en la forma.

Desear es la naturaleza de la forma; no es la voluntad la que desea. La voluntad expresa propósito. Pero el principio del deseo desea esto, quiere lo otro. Responde al señuelo de la posesión que mantiene a las personas ignorantes, embelesadas con lo que poseen. No puede realizarse ningún progreso mientras ese sea el principio gobernante.

Gradualmente, a través de la vida, a través del dolor y sufrimiento, ese principio del deseo egoísta se transforma en servicio. Lo que se quiere para ese ser que se percibe como separado cambia a través de la influencia del alma, que es altruista. El alma sólo conoce el servicio altruista, impersonal. Gradualmente esa cualidad informa al individuo y la persona ya no se ve dominada por el principio del deseo. Poco a poco se va erosionando y se transforma en aspiración – al principio aspiración emocional y luego gradualmente en una correcta meditación, en un correcto servicio, a través de la construcción del antahkarana y el contacto, la fusión de este modo, del alma.

La Meditación es el comienzo. Crea el vínculo, empieza el proceso de conectar a la persona con el alma. Mediante esta primera conexión, una unificación gradual, la fusión del individuo con el alma tiene lugar. La aspiración misma se transforma en férrea voluntad, la voluntad del propósito conocido que entonces domina la vida. Una vez abiertos los pétalos de la voluntad (cuyos pétalos internos son tres en el “corazón del loto”) y se revela la “joya”, el propósito de la mónada para su expresión a través de ese individuo, ahora infundido por el alma, puede manifestarse. Entonces se logra la vida totalmente llena de voluntad y propósito de los iniciados elevados. Eso es lo que a todos depara el futuro.

¿Cuál es la relación entre el antahkarana y la continuidad de conciencia?

La continuidad de conciencia depende de la creación del antahkarana para que ésta empiece a existir. Sin el antahkarana, no puede haber continuidad de conciencia. La continuidad de conciencia existe cuando no hay ninguna brecha de conciencia entre el estado de vigilia al sueño y de vuelta al estado de vigilia. Si la persona, una entidad pensante y consciente, va a dormir y continua en estado de conciencia despierta, y trae sus experiencias en el sueño de vuelta al plano físico, eso se llama continuidad de conciencia.

Existe otro aspecto, más desarrollado, que es la continuidad de conciencia entre una vida y la próxima; tú mueres conscientemente. Fuera del cuerpo permaneces totalmente consciente de quién eres y lo que eres, lo que has hecho, y cuál es tu propósito. Te reencarnas con plena conciencia de haber vivido antes y de lo que hiciste. La continuidad de conciencia en este sentido es mucho menos habitual que entre la de los estados de vigilia y sueño. Con el tiempo, con la construcción del antahkarana, eso también se desarrolla, y entonces no se pierde tiempo.

Se pierde tiempo por la falta de conocimiento que es el resultado de la no continuidad de conciencia. Nosotros somos conscientes durante un rato, y luego nos olvidamos. Nos vamos a dormir, o morimos, y perdemos tiempo recordando las cosas de las que fuimos conscientes antes de irnos a dormir o en nuestra vida anterior. Se pierde mucho tiempo y energía sin continuidad de conciencia. Pero cuando existe tal conciencia, evidentemente, el sendero puede ser más rápido, muy veloz y directo. Si la persona es disciplinada, puede tener lugar una evolución enorme en un plazo de tiempo muy corto.

¿Cuál diría que es el propósito detrás de la creación?

Sólo hay un propósito que podamos conocer en la totalidad del cosmos – el servicio del cosmos por el cosmos. Si es correcto decir que somos Dios, no hay tal cosa como Dios allá y nosotros aquí. Dios es un estado de Ser, un estado de conciencia. Cuando tienes este estado de conciencia, sabes que eres Dios. Cuando no tienes este estado de conciencia, te pueden decir que eres Dios pero no lo experimentas. Cuando lo experimentas, cuando lo sabes, lo puedes poner en práctica.

La primera y mejor manera de expresarlo es a través del servicio. Es por ello que existe el planeta Tierra, un sistema solar, un universo. Piensa en la dimensión de la Vía Láctea, nuestra propia galaxia, con sus billones de sistemas solares, un pequeño rincón del universo. Piense en este sistema solar, con sus varios planetas – unos más otros menos evolucionados. Piense en nuestra Tierra, con su miríada de criaturas e individuos en ella. Todo esto es el cuerpo de expresión de una entidad, un Ser con conciencia. Son las formas externas de una gran entidad que está haciendo experimentos. Estos experimentos son la Tierra, Júpiter, Venus, Marte, etc. Estos son experimentos de una entidad, el Logos, impulsado a la manifestación creativa por el deseo de servir.

Esta entidad no está separada de usted y de mí. Es un aspecto de la totalidad – una parte más avanzada de la totalidad que usted o yo pero también somos parte de esta misma forma. Si hay un Dios que creó todas las cosas, no puede haber nada más. Sólo puede haber Dios. Esta es la realización, en el viaje de retorno, en la construcción del antahkarana.

Usted habló de la educación para la Nueva Era, basada en la ciencia del antahkarana. ¿De qué forma podríamos apoyar a los niños de hoy en día?

No hay forma de poder introducir a los niños de hoy en día el tema de la construcción del antahkarana. Simplemente ámalos y déjalos estar. Llegará el momento en que se conocerán su punto de evolución y estructura de rayos. Cuando hablamos de niños, no estamos hablando de niños muy pequeños. Nos estamos refiriendo a niños y adultos jóvenes entre los 15 y 28 años. La construcción del antahkarana es un proceso consciente, mental. Eso significa que los niños tienen que tener una cierta edad antes de que puedan hacerlo. La edad de quince años es la más temprana a la que podrían empezar conscientemente a utilizar la actividad mental hasta el punto de construir el antahkarana. (Existen excepciones en lo que concierne a las almas más avanzadas.)

Los iniciados empezarán el proceso de crear los nuevos conceptos educativos, la construcción del antahkarana. Esto a lo largo de un periodo de tiempo, obviamente.

Como parte de la educación en la Nueva Era, ¿cómo se averiguarán y conocerán las estructuras de rayos y puntos de evolución de los jóvenes, y quién les enseñará la ciencia del Antahkarana? (Ene./Feb. ’94)

La respuesta es que los Maestros estarán en el mundo y enseñarán a Sus discípulos a averiguar estructuras de rayos. La gente tendrá hijos para proporcionar cuerpos para las almas que se encarnen, y el conocimiento de la estructura de rayos, el punto de evolución, y la construcción del Antahkarana se aprenderán científicamente.

¿Por qué se concentra tanto en los aspectos y conceptos técnicos de la ciencia del antahkarana procedentes del Maestro DK, cuando parece mucho más fácil entender los conceptos de Maitreya sobre la Realización del Ser?

La mitad de vosotros, creo, ira a casa y dirá: “Fue en cierta forma interesante, pero realmente no nos dijo mucho sobre el antahkarana. No nos dijo cómo hacerlo. No se adentró en detalles técnicos. Eso es lo que necesitamos, técnicas. Que nos diga sólo las técnicas y lo haremos. No entiendo porqué dice estas cosas abstractas y poco técnicas, estos vagos conceptos, etc.”

La otra mitad dirá: “¿Por qué se concentró tanto en los aspectos técnicos, todos estos conceptos técnicos de la ciencia? mi mente no funciona para cosas científicas. Maitreya lo dijo de una forma mucho más sencilla; el sendero de la Realización del Ser”.

Estoy seguro de que hay estas actitudes, y de ser así, y a esa proporción, debo estar bastante en lo cierto. Yo intento crear un puente entre ellas, decir que ambas son válidas. Existen muchos senderos distintos. Se podría decir que todos los senderos son la construcción del antahkarana. Intento unirlos y mostrar la intercambialidad del idioma. Cada uno de estos conceptos se expresa por el idioma, que confundimos por la cosa. Eso no es el antahkarana.

El antahkarana es la conciencia despierta de lo que es y lo que podría ser. La vida se trata de eso. La creación del antahkarana es una forma de construir el puente de vuelta a convertirnos en lo que somos, pero en plena conciencia.

Capítulo 7. Meditación de Transmisión

¿Qué es la Meditación de Transmisión?

Este artículo es una versión editada de una conferencia impartida por Benjamin Creme en una Meditación de Transmisión pública en Tokio, mayo de 1996

¿Por qué meditamos?

¿Cuál es el propósito de la meditación? Todos nosotros, sin excepción, somos almas en encarnación. El verdadero propósito de la meditación de cualquier tipo es llevar al individuo en contacto con su alma. La Meditación es un método, más o menos científico, dependiendo de la meditación, de producir un contacto con el alma y finalmente una unión total con el alma.

A través de largas y repetidas encarnaciones el alma presta muy poca atención a su reflejo, el hombre o mujer en el plano físico, porque pueden responder muy poco a las energías del alma. Con el tiempo, a fuerza de una larga experiencia en el plano físico, el alma ve que su reflejo está preparado para responder a su estímulo e impresión. Entonces el alma conduce a la persona a algún tipo de meditación. La primera vez que esto ocurre, puede ser una experiencia pasajera, pero con el tiempo, quizás al cabo de dos o tres vidas, la persona presta una gran cantidad de tiempo y atención a la práctica de la meditación. De esta forma, el alma empieza a ‘agarrar’ a su vehículo – estimularlo, impresionarlo, y procura conducir al hombre o mujer hacia una relación más estrecha con el propósito del alma retenido por mucho tiempo.

Cuanto más medita la persona, más energía se recibe del alma, y en mayor medida tiene lugar la transformación de la relación del individuo con el alma. Cabe recordar cuando se habla del alma y su vehículo, el hombre o la mujer, que la relación es interna. El alma no ‘habla’ al individuo; el alma lo impresiona con intención y le libera su energía espiritual. Tan pronto como se realiza un grado de contacto con el alma, la persona empieza a desear servir al mundo de alguna forma. El propósito del alma es servir; esa es la razón por la cual se encarna. Con la práctica continuada de la meditación, y un alineamiento más estrecho con el alma, el deseo de servir se vuelve muy intenso con el tiempo.

El individuo tiene libre albedrío. Puede o no puede servir, como desee. Si una persona medita, recibe energía del alma, pero no sirve, la energía puede crear un bloqueo, una estasis, y pueden surgir todo tipo de dificultades. Si, de lo contrario, la persona acepta la oportunidad presentada por el alma de servir al mundo, y lo hace como mejor sabe, las cosas tenderán a ir bien en su vida: el propósito del alma está siendo servido. La persona se vuelve cada vez más impersonal en relación al mundo, y por tanto sus propios problemas personales empiezan a desvanecerse. Normalmente gozan de más salud, son más felices, y por tanto más equilibrados.

Muchas personas hoy en día emprenden la meditación, desean servir, pero descubren que disponen de muy poco tiempo y energía en su vida cotidiana – al cuidar de la familia, la presión de las modernas condiciones laborales, etc. La tensión de la vida moderna hace que sea bastante difícil para las personas servir de una forma significativa. Hay muchos miles de discípulos o aspirantes al discipulado de nuestra vida moderna que servirían si sólo encontraran una forma de servicio que les permitiera tener el tiempo para realizar el servicio, y también ocuparse de sus familias, trabajos, y participar en la vida moderna. Es justo para estas personas, que la Meditación de Transmisión ha sido creada. La Meditación de Transmisión es principalmente un poderoso servicio al mundo, y que al mismo tiempo es una forma muy poderosa y dinámica de desarrollo personal de conciencia.

Trabajar en cooperación con los Maestros

Los Maestros de nuestra Jerarquía Espiritual son los custodios de todas las energías espirituales que entran en el planeta. Una gran parte de Su trabajo consiste en distribuir científicamente estas energías de la forma necesaria para llevar a cabo el Plan de evolución, del cual también Ellos son los custodios. Los Maestros reciben energías de niveles cósmicos, solares y extra-planetarios, y si Ellos las enviaran directamente al mundo tal como las reciben, las energías serían en su mayor parte demasiado elevadas en vibración; simplemente rebotarían en la mayoría de la humanidad.

La Meditación de Transmisión se ha ideado para crear grupos que actúen como una sub-estación para la Jerarquía, a través de la cual las energías puedan ser enviadas y transformadas, reducidas a un nivel donde puedan ser absorbidas y utilizadas por la humanidad. Esto también permite a los discípulos o aspirantes avanzar de la simple relación con su alma a la relación con el Reino de las almas, la Jerarquía esotérica o Espiritual del mundo. La Jerarquía de Maestros está en proceso de regresar al mundo cotidiano y un gran número de Ellos vivirá abiertamente entre nosotros. Su objetivo es trabajar en una relación abierta y consciente con la humanidad. Al hacer Meditación de Transmisión, tenemos una oportunidad de empezar el proceso de cooperación consciente con los Maestros.

La Meditación de Transmisión es muy simple y fácil de realizar, porque el trabajo real lo hacen los Maestros por nosotros. Existen siete centros de fuerza, o chakras, en la columna vertebral, desde su base hasta lo alto de la cabeza, a través de los cuales la energía puede ser enviada y distribuida. El aura de una persona es la suma total de todas las energías recogidas dentro y alrededor de esa persona, a través de los chakras. No importa donde se originen estas energías, llegan al individuo a través de los chakras en el cuerpo físico etérico.

En la Meditación de Transmisión, los Maestros envían energías a través de los chakras a una potencia en particular que el individuo puede aguantar. Las energías son automáticamente reducidas, transformadas, y distribuidas, no por la persona sino por los Maestros, allí donde se necesiten en el mundo. Los chakras utilizados son normalmente el corazón, la garganta, y los dos chakras de la cabeza – uno entre las cejas y otro en la parte alta de la cabeza. A las personas que componen los grupos no se les pide que intenten enviar la energía a un país, grupo o persona en particular que crean que pueden beneficiar. Sólo los Maestros conocen esta ciencia tan compleja y exacta de la distribución planetaria de energías. Los grupos sólo necesitan mantener su atención en el centro ajna, el centro entre las cejas. Los Maestros realizan el resto del trabajo.

Existen grupos por todo el mundo que consideran que su labor es distribuir energía espiritual. Ellos se sientan, establecen una conexión juntos, y envían la energía, pero eso no es en absoluto científico. La energía es normalmente su propia energía de alma, si no es que se trata simplemente de energía astral. No tiene ningún valor científico en términos de los planes de los Maestros para el mundo. Estaría mejor que estas personas se unieran o formaran un grupo de Meditación de Transmisión, donde realmente tendrían energía de utilidad y potencia correcta, de la clase y vibración adecuadas, enviadas a través de ellos por los Maestros.

Yoga de la Nueva Era

La Meditación de Transmisión es en realidad una combinación de dos yogas: karma yoga, el yoga del servicio, y laya yoga, el yoga de los chakras, las energías. Este es el verdadero yoga de la era entrante. Al tomar parte en la Meditación de Transmisión, tu evolución es impulsada hacia delante a un ritmo extraordinario, a causa de la potencia de las energías espirituales enviadas a través de los chakras. Las energías impulsan y activan los chakras al pasar por ellos. Los Maestros registran el punto de evolución de cualquier individuo con sólo observar el estado de los chakras.

Para tomar parte en la Meditación de Transmisión, sólo tienes que mantener la atención en el centro ajna. En práctica se descubrirá que la atención no permanecerá ahí todo el tiempo. Irá descendiendo a su nivel habitual, en algún lugar del plexo solar. Tan pronto como la atención decae y tú eres consciente de ello, tienes que hacerla volver al centro ajna. Esto se hace pensando, internamente, el mantram OM. Tan pronto como piensas OM, descubres que tu atención regresa automáticamente al centro ajna. Mientras tu atención se mantiene en el centro ajna, se forma una conexión, o alineamiento, entre el cerebro físico y el alma. Las energías no provienen de tu alma. Estas provienen de los Maestros, del Reino de las Almas. Pero estas provienen del nivel de alma. Mientras se mantenga el alineamiento entre el cerebro físico y el alma, se está tomando parte en la Transmisión. Cuando tu atención decae del centro ajna, ya no se está tomando parte. Al pensar OM, la atención asciende de nuevo, se está alineado. El proceso consiste en estar alineado, no alineado durante un momento, y luego, una vez más, alineado, una y otra vez.

Las energías son invocadas por el grupo que dice la Gran Invocación en voz alta. Los miembros de los grupos de Transmisión aprenden de memoria la Gran Invocación, que ha sido traducida a muchos idiomas. Fue utilizada por Maitreya por primera vez en Junio de 1945, como resultado de Su decisión de venir al mundo. Al decir la Gran Invocación se forma un conducto entre el grupo y los Maestros de la Jerarquía, y a través de ese conducto se envían las energías.

La forma más fácil de realizar la Meditación de Transmisión es unirse a un grupo que ya existe. Si no hubiera un grupo en tu zona dentro de los límites de una distancia razonable, uno mismo puede crear su propio grupo junto con dos personas más. Cuanta más gente haya en ese grupo más útil será, pero un grupo básico de tres personas es prácticamente un grupo de trabajo. Si se tiene un grupo de tres personas, se cuenta con un triángulo. La energía es triangulada, lo cual la potencia. Con otra persona más, ya se cuenta con cuatro triángulos, que aún la potencia más. Una persona más, cinco, y ya se tienen diez triángulos – y así sucesivamente, en progresión matemática. Cuantas más personas, más triángulos habrán, y más potente es el grupo. Es tan potente que en un año de Meditación de Transmisión correcta, constante, se puede hacer el mismo tipo de avance que en 10, 15 o incluso 20 años de meditación común. Pero el propósito verdadero y fundamental de la Meditación de Transmisión es servir al mundo. El mundo necesita estas energías de los Maestros al nivel que estas puedan ser absorbidas y utilizadas. Estas son las energías que transforman la vida en el planeta.

El experimento de Maitreya

Cuando yo estoy presente, la meditación adopta una forma un tanto distinta, ya que yo soy adumbrado por Maitreya durante toda la Transmisión. De esta forma, la energía de Maitreya fluye de mí hacia el grupo, así que se convierte en una especie de adumbramiento grupal. Las energías son distribuidas por todo el grupo, y por tanto se produce una enorme potenciación espiritual, se nutre al grupo.

Una de las muchas funciones de Maitreya es la de actuar como “el que nutre a los pequeños”. Los “pequeños” no son niños pequeños, sino hombres y mujeres adultos que han tomado las dos primeras de las cinco iniciaciones que le convierten a uno en Maestro. Para los Maestros, los iniciados de segundo grado son todavía “pequeños”, “Bebés de Cristo”.

Los “pequeños” están siendo preparados, estimulados, por Maitreya, para tomar la tercera iniciación, que desde el punto de vista de los Maestros es la verdadera primera iniciación del alma. Para ilustrar cómo son los “pequeños”, sólo cabe observar al final de los libros La Misión de Maitreya, Tomos I y II, y veréis en la lista de iniciados a personas como Einstein, Gandhi, Schweitzer, Reich, Jung, Freud, Picasso, Maitsse, Cezanne, Shubert, Verdi – personas que tuvieron un impacto real en el mundo.

Al adumbrarme a mí, y al viajar por todo el mundo visitando los distintos grupos, Maitreya está mirando si puede proporcionar a aquellos que participan en los grupos de Meditación de Transmisión que no han tomado necesariamente la primera iniciación, y aún menos la segunda, el mismo tipo de nutrición espiritual que hasta ahora sólo ha sido posible para aquellos que han tomado la segunda iniciación. Se me ha informado que el experimento está funcionando bastante bien, y que se está dando un gran estímulo espiritual a los grupos de todo el mundo.

Alineamiento

Nota del editor: Las preguntas impresas en este capítulo proceden de varias fuentes incluyendo las conferencias de red de Meditación de Transmisión de 1990, 1993, 1994 y son suplementarias de los libros previamente publicados sobre Transmisión. Se recomienda a los lectores que se introduzcan en la Meditación de Transmisión que lean especialmente el libro Transmisión: Una Meditación para la Nueva Era, de Benjamin Creme, para una mayor comprensión del tema en su conjunto.

Esta sección se centra en cómo mantener el alineamiento entre el cerebro físico y el alma, requisito previo a la adecuada Transmisión de energías espirituales.

Mantener el alineamiento

Nosotros hemos estado haciendo Meditación de Transmisión durante cierto tiempo, sin embargo parece que no hemos sido capaces de hacerlo correctamente (es decir, estar alineados). ¿No hemos estado realmente sirviendo a través de la Meditación de Transmisión?

Yo conozco a personas que se sienten muy felices y orgullosas de estar en un grupo de Meditación de Transmisión. Hablan de él, informan sobre él a sus amigos y a veces me escriben sobre ello. Entonces descubro que están haciendo quizás una hora, o incluso media hora a la semana. Antes de comenzar, quizás tienen un estudio grupal, hacen ejercicios, realizan sesiones de sanación, etc.. Después toman café y charlan con sus amigos. En medio, están media hora o una hora de Meditación de Transmisión y haciéndolo así creen que están sirviendo al Plan. Es realmente un gran espejismo. Si ustedes están verdaderamente alineados quizás durante cinco minutos en una hora, el término medio, no es realmente mucho. Cinco minutos por hora una vez a la semana es apenas “estar sirviendo al Plan de evolución”. Es pretender servir al Plan de evolución. Digo esto con convicción porque sé que muchas personas asisten a la Meditación de Transmisión de una manera muy ocasional, ni siquiera cada semana, quizás una vez cada dos, tres o cuatro semanas. Con todo, ellos se imaginan que están haciendo Meditación de Transmisión. Esa es su actividad de servicio, una vez a la semana, o una vez al mes durante una hora o un par de horas como máximo, en la que pueden estar alineados durante cinco minutos y por lo tanto transmitiendo en realidad.

Insisto mucho en esto porque es muy importante darse cuenta de que si ustedes no están alineados, no están transmitiendo. Las energías proceden del plano del alma y ustedes han de estar alineados con su alma. Eso es por lo que han de mantener la atención en el centro ajna. Si no hacen eso sino que miran alrededor, si están pensando en lo que tenían para comer y como les está sentando pesadamente en su estómago, entonces lo más seguro es que no estén alineados en absoluto. La mayoría de las personas tienen muy escasa atención y en consecuencia muy escaso alineamiento. Sin embargo, habiendo dicho todo esto, el rasgo atenuante, no obstante, es que la Meditación de Transmisión es tan poderosa, tan científica, que incluso estos pocos minutos son más valiosos en términos de servicio y crecimiento personal que cualquier otra cosa que ustedes puedan hacer.

Debo decir que los grupos japoneses tienen una actitud completamente diferente hacia la Meditación de Transmisión y hacia el servicio en general. Es probablemente debido al alma de sexto rayo de Japón y a la larga tradición que los japoneses tienen en relación con la meditación. Ellos se adaptan a la Meditación de Transmisión como “los patos al agua”, como solemos decir. Ellos la aman, son buenos en ella y mantienen el récord mundial de alineamiento durante la Transmisión y por lo tanto de estar en realidad transmitiendo. El promedio de tiempo de alineamiento en el mundo está alrededor de cinco o seis minutos. Hay algunos, por supuesto, que hacen mucho más. Hay personas en Japón que hacen cincuenta y cinco minutos en una hora, y la mayoría estarán alineados durante diez minutos en una hora. El término medio en Japón es de quince a veinte minutos por hora. Eso es realmente transmitir.

¿Cómo puede uno estar seguro del alineamiento verdadero?

Hay una forma de estar seguro del alineamiento correcto. Es llegar a estar mentalmente polarizado. Si ustedes no están mentalmente polarizados hallarán más dificultad para mantener el alineamiento. El verdadero alineamiento es el resultado de una constante polarización y foco en el plano mental o superior.

La humanidad está pasando por un proceso de elevar gradualmente su centro de conciencia, el plano común donde su conciencia actúa, desde el astral a los planos mentales. Durante seis millones de años, durante la primera raza Lemuriana, la conciencia de la humanidad estaba localizada en el plano físico. No existe nadie en el mundo hoy día que tenga sólo conciencia del plano físico. Nosotros tenemos conciencia despierta de ese plano, así él es real para nosotros, pero no es el centro de nuestra conciencia. Para la mayor parte de la humanidad, el centro de la conciencia se ha desplazado hacia el plano astral. Este cambio de enfoque fue adquirido por el hombre durante la raza Atlante la cual duró doce millones de años. Por tanto, le llevó mucho tiempo al hombre atlante perfeccionar el vehículo astral, lo que hizo con tan buen resultado que la mayoría de las personas hoy día están todavía polarizadas en el plano astral. El astral es el cuerpo más poderoso del hombre común. Nosotros somos miembros de la quinta raza raíz, o Aria, (que no tiene nada que ver con la idea de Aria de Hitler). Nosotros tenemos, como objetivo evolutivo, el perfeccionamiento del vehículo mental, lo que ocurre cuando una persona tiene conciencia en los cuatro planos del mental (hay cuatro sub-planos del mental como hay siete sub-planos del astral). Cuando se ha adquirido la polarización en éstos y se ha elevado la conciencia hacia el plano causal (el sub-plano más elevado del plano mental) se consigue el comienzo de la polarización espiritual.

En términos de iniciación, la polarización astral y por tanto el foco astral de la conciencia continúa hasta medio camino entre la primera y la segunda iniciación – que yo llamo 1.5. (Por comodidad, mi Maestro y yo hemos acordado esta definición de exactitud al hablar del punto de evolución de una persona. Ustedes consiguen un grado muy exacto del punto de evolución, lo que significa nivel de conciencia. Alrededor de 1.5, el cambio de polarización desde al plano astral al mental empieza a tener lugar. Una fluctuación entre el astral y mental continúa durante mucho tiempo hasta 1.6. Después se puede decir que esa persona está polarizada mentalmente. Puede ser interesante hacer notar que un gran número de nuestros actuales líderes mundiales están alrededor de 1.6, de modo que se hallan en los comienzos de la polarización mental. Ellos son obviamente miembros avanzados de la humanidad, pero desde el punto de vista de los Maestros, están todavía en los estadios elementales del discipulado.

En 1.6 ustedes pueden empezar a funcionar en el mundo de una manera en conjunto más poderosa. Tan pronto como ustedes adquieren polarización mental, tan pronto como puedan trabajar en el plano mental inteligentemente, su influencia, poder, y fuerza en el mundo se incrementa como el Maestro D.K. dice, “cien veces más”. Es tal la diferencia entre polarización astral y mental que el pasar de 1.5 a 1.6 les da cien veces más poder, influencia y efecto en el mundo. Así de poderoso es el plano mental comparado con el astral.

La polarización mental continúa hasta medio camino entre la segunda y tercera iniciación. En ese punto la polarización cambia del plano mental al nivel del alma, y el alineamiento es completo. Puede oscilar durante algún tiempo, pero al final se produce una polarización espiritual estable. La persona está entonces automáticamente alineada todo el tiempo. No hay hecho ningún esfuerzo para mantener el alineamiento. Nosotros no hacemos ningún esfuerzo para tener la conciencia en el plano físico o astral, es natural para nosotros. Es solamente cuando llega al plano mental que muchas personas tienen un problema. El plano espiritual para la mayoría de las personas es solamente una idea, algo que ellos pueden rozar en una meditación pero no mucho más que eso.

¿Cómo puede estar seguro del alineamiento verdadero?. Llegando a estar mentalmente polarizado y con el tiempo, por supuesto, polarizado espiritualmente. En otras palabras, llegando a ser iniciado.

¿Cómo podemos reconocer que estamos realmente alineados durante una Transmisión? ¿Cómo lo sabemos?

Puede ser que algunas personas no puedan saberlo. La persona que está muy polarizada astralmente, cuyo cuerpo emocional esté altamente excitado y en consecuencia disociado de su foco, lo más probable es que no prestará atención para descubrir lo que es alineamiento. El alineamiento entre la personalidad y el alma tiene lugar cuando pueden mantener su atención en el centro ajna entre las cejas. Este es el centro dirigente. Finalmente llega a ser la síntesis para todos los centros por debajo de él.

Si ustedes están todavía muy polarizados astralmente pueden no tener mucha atención. El reconocimiento del alineamiento, y prácticamente de cualquier otra cosa en el desarrollo de cualquier clase, está relacionado con la atención. Si uno no tiene la atención, no aprende demasiado. Si ustedes están enseñando a un niño y el niño no presta atención, él no aprende. Ustedes sólo aprenden aquello a lo que prestan su atención. Si quieren aprender muy bien, sacar el máximo rendimiento del tiempo y energía que ustedes dan a cualquier trabajo, háganlo con plena y total atención a la exclusión de cualquier otra cosa, totalmente concentrados y atendiendo a lo que están haciendo.

Cuando alguien les está hablando y ustedes realmente quieren saber qué les está diciendo (y no solamente ser cortés y pensar en sus propios pensamientos) han de prestarle atención. Cuando le prestan atención oyen – y generalmente recuerdan. Igualmente, ustedes pueden solamente reconocer los chakras, pueden solamente sentir si están alineados o no, cuando prestan atención a lo que está sucediendo. Durante una Meditación de Transmisión, las energías de la Jerarquía vienen a través de varios chakras. Si su atención es mantenida en el centro ajna, se crea automáticamente un alineamiento entre el cerebro físico y el alma, utilizando el canal de Luz que llamamos el Antahkarana.

Ustedes no estarían haciendo Meditación de Transmisión si no hubieran hecho alguna forma de meditación antes de esta vida. Todos ustedes han hecho mucha meditación en vidas anteriores, quizás en las últimas cuatro o cinco, en las que ustedes formaron, en un considerable grado de eficacia, el Antahkarana. Ese canal está hecho de energía y conecta el alma y el cerebro del hombre o mujer. A través de él, el alineamiento entre alma y cerebro se mantiene. Tan pronto como ustedes sitúan la atención en el centro ajna, activan ese canal. Si ustedes no prestan atención a lo que les está sucediendo, no se darán cuenta. Descubrirán que la totalidad de la vida, la totalidad del desarrollo, es un proceso por el que gradualmente se hacen cada vez más conscientes. Es un perfeccionamiento gradual de un instrumento de conciencia despierta. En la Meditación de Transmisión es un instrumento a través del cual las energías son enviadas al mundo. Del mismo modo es un instrumento por el cual el Ser puede mostrarse a Sí Mismo, manifestarse en el plano físico, porque esa es la naturaleza del servicio que tiene lugar a través del alma. El alma actúa al servicio del Ser. La personalidad finalmente tiene que actuar al servicio del alma.

¿Es el alineamiento lo mismo que el antahkarana? (Ene./Feb. ’94)

No puede producirse la construcción del antahkarana sin alineamiento, pero no sería correcto afirmar que el alineamiento es lo mismo que el antahkarana. El antahkarana es más que alineamiento, aunque no distinto de este. El alineamiento entre el cerebro físico y el alma es el primer paso fundamental hacia la construcción del antahkarana. No puede producirse esa construcción sin alineamiento. Cuando se mantiene el alineamiento, y es natural y está presente, puedes estar seguro de que el antahkarana está en su lugar. Entonces tendrás acceso al alma; tu intuición funcionará.

¿Hay algunas reglas básicas para el alineamiento y para saber cuando se está alineado, o varía según los rayos, sensibilidad del cuerpo, etc.?

Ciertamente varía según la sensibilidad corporal. Hay algunos cuerpos físicos aparentemente hechos de madera o piedra, completamente insensibles a las energías que fluyen a través del cuerpo etérico. No todos saben que tienen un cuerpo etérico. Han oído que todo el mundo tiene un cuerpo etérico, pero en cuanto a su experiencia se refiere, no son conscientes de este. Esto está muy relacionado con el rayo del físico, no del mental o de la personalidad. Puede estar en parte (pero solamente hasta cierto punto) relacionado principalmente con el nivel de evolución.

En grupos como éstos no es la situación habitual porque todos están aproximadamente al mismo nivel. Es en gran parte el tener este tipo de cuerpo de madera o piedra lo que les hace literalmente insensibles a sus experiencias físicas y en consecuencia no se registran en el cerebro. Hay cierta dicotomía entre su sensación física y la habilidad del sistema computador que es su cerebro para registrarla. No significa que estén menos evolucionados.

¿Hay algunas reglas básicas para el alineamiento?. La primera regla es prestar atención. Concentrarse en lo posible para mantener la atención en el centro ajna. Esto no sucede por sí mismo. Si usted desea hacer bien la Meditación de Transmisión, y llegar a ser de esta manera un mejor instrumento para los Maestros, tiene que poner en práctica su voluntad. Hacer el esfuerzo necesario. Practicar. Mantener la atención en el centro ajna. Practicar manteniéndola allí todo el tiempo durante el día. Y no siga interrumpiendo y distrayendo su atención; se requiere un foco mental positivo.

Durante la Meditación de Transmisión, ¿debemos prestar atención a las energías que entran en el cuerpo, sintiendo el plano físico, o deberíamos enfocarnos en el centro ajna y no preocuparnos de sentir las energías en el cuerpo físico?

Depende del tipo de cuerpo que usted tenga. Algunas personas tienen una experiencia muy fuerte de las energías en el plano físico, en el cuerpo etérico. Existen aquellos que experimentan las energías de una forma u otra, pero que dicen que no las sienten en realidad, en el sentido físico de la palabra. Sería inútil decir a estas personas que se concentren en las energías en el plano físico porque ellos no experimentan las energías allí. Si usted experimenta las energías en el plano físico, claramente y fuertemente, y su atención está enfocada en el centro ajna, no veo cómo usted no puede ser consciente de ellas, incluso sin estar enfocado en estas.

En cuanto a mí, soy totalmente consciente de la experiencia en el plano físico, en los chakras etéricos, de las diferentes energías cuando llegan. Distingo entre una y otra, o qué determinada combinación es. Yo estoy adumbrado por Maitreya, y Él está liberando la energía del Triángulo Cósmico. Él las baja a los planos y luego las eleva a los planos. Quizá el Avatar de Síntesis estará a un cierto nivel, el Espíritu de Paz a otro nivel, el Buddha a otro nivel. Maitreya lleva las energías arriba y abajo, y yo observo que esto está teniendo lugar.

No estoy diciendo que, por tanto, todos deberían verlo, pero si usted presta atención a lo que su cuerpo etérico está experimentando, puede con el tiempo empezar a distinguir entre los distintos tipos de energía, cada una de las cuales es única. Al principio de la Transmisión, nombro las energías según llegan, ya sea el Triángulo Cósmico o las energías de rayo, de modo que las personas puedan aprender a distinguir entre una y otra. Por otra parte, es perfectamente posible para las personas transmitir eficientemente sin distinguir una energía de otra.

Durante la Meditación de Transmisión a veces no puedo sentir el centro ajna, aunque mi mente está tranquila y noto que mi atención está en el lugar correcto. ¿Significa esto que (1) definitivamente no estoy alineado, o (2) podría incluso estar alineado pero insensible al cuerpo etérico?.

(1) No, no necesariamente. (2) Sí.

No sé si estoy alineado en una Meditación de Transmisión. De algún modo parece que no lo estoy excepto durante unos pocos minutos en una hora. ¿Qué está fallando?

Lo que está faltando es atención y conciencia despierta. Preste atención a lo que está sucediendo realmente, a lo que está experimentando cuando las energías son enviadas, con su atención mantenida en el centro ajna.

Usted llegará a ser consciente de la actividad en este chakra, y puede llegar a ser consciente de la actividad en otros chakras, también, de una vibración de energía, una especie de presión cuando las energías fluyen a través de los chakras. Cada vez que usted toma parte en una Meditación de Transmisión los chakras se expanden más de lo que lo estaban antes. Las energías estimulan la actividad de los chakras y salen al mundo y ustedes deberían tratar de llegar a ser conscientes de esa energía que está fluyendo realmente a través del chakra.

Cuando no están alineados, cuando su atención se desvía como inevitablemente sucede, ustedes pueden seguir sintiendo la energía y pensar que están todavía alineados. Pero el 99 por ciento de las veces están simplemente sintiendo la vibración residual de la energía después de que ha pasado por el chakra. Mientras están alineados hay un movimiento dinámico a través del chakra, pero tan pronto como dejan de estarlo, la energía no es enviada más a través suyo. La energía viene del plano del alma pero si ustedes no están en contacto con el plano del alma mediante el alineamiento, no pueden estar recibiendo la energía.

Ustedes han de reconocer que esto es así prestando atención. Darse cuenta de la diferencia entre un flujo dinámico de energía a través del chakra y una simple vibración residual que existe después de que la energía haya pasado a través de él.

¿Está Usted diciendo que tenemos que llegar a ser sensibles al cuerpo etérico para reconocer si estamos alineados con nuestra alma y transmitiendo correctamente?

Eso es un requisito previo. El físico denso proviene del físico etérico que le sirve de base. Los chakras no existen en el denso, sino en el físico etérico.

Por lo tanto, si ustedes quieren llegar a ser conscientes de los chakras, y de este modo llegar a ser más sensibles a la entrada y salida de las energías y de los distintos tipos de energía – porque todas ellas se sienten diferente – ustedes han de llegar a ser conscientes del cuerpo etérico.

¿Si no somos conscientes de los chakras durante una Transmisión, es probable que no estemos transmitiendo correctamente?

Ustedes pueden darse cuenta de cuando están alineados y transmitiendo correctamente si están sintiendo el flujo de energía a través del chakra. Ustedes sienten verdaderamente el pulso de la energía. Si no son conscientes del chakra es posible que efectivamente no estén alineados ni transmitiendo. Pueden descubrir que su atención está abajo en el plexo solar. Muchas personas tampoco sienten este chakra, pero puesto que la mayoría de las personas están astralmente polarizadas, es el asiento regular de su conciencia y por lo tanto de la atención, de modo que ellos ni tan siquiera necesitan sentirlo. Pero ustedes pueden aprender a sentir este chakra (plexo solar) también.

Es un chakra muy poderoso, un centro distribuidor, y pueden absorber energía del sol a través de él y recargarse cada día. Ustedes pueden cerrarlo (y de esa manera no malgastan energía), trabajar con él científicamente. Cuando sean conscientes del chakra descubrirán que pueden abrirlo y cerrarlo a voluntad, pero ante todo ustedes tienen que llegar a ser conscientes de este como una unidad funcionando en su cuerpo etérico. Después obedecerá su voluntad; todo lo que ustedes le digan que haga, lo hará.

Usted ha dicho que todavía se puede sentir una sensación en el centro ajna aunque la atención haya descendido. Es una especie de sensación retardada. ¿Cómo diferenciarlas, por cuánto tiempo puede durar esa sensación retardada, y se puede estar todavía transmitiendo?

¿Dónde están mirando tus ojos? O estarán mirando hacia el chakra, en cuyo caso estarás alineado ahí, o no. Hay una especie de negatividad que te asalta cuando estás enfocado en el plexo solar. Ahora yo me estoy enfocando en el plexo solar, pero lo estoy haciendo desde el ajna. Simplemente observa lo que está ocurriendo. Ahora estoy experimentando deliberadamente el plexo solar, pero verás que lo estoy haciendo desde el ajna. Es un intento consciente.

Eso es distinto de descender literalmente la atención al plexo solar. Tu puedes hacer lo que quieras desde el centro ajna, si es que estás enfocado ahí. Pero yo estoy hablando literalmente de descender la atención y postrarse en una negatividad astral. Puedes distinguir entre estar enfocado en el centro ajna y estarlo en el plexo solar. Es una sensación. Puedes sentirla. Tu sensación está en uno u otro.

En el centro Self-Realization Fellowship, tienen un cuadro de Babaji. Sus ojos miran hacia arriba hasta casi el punto en que desaparecen. ¿Está él haciendo lo mismo que se nos pide a nosotros?

Si te encontraras con Babaji, su mirada no estaría ahí arriba. Te miraría normalmente y diría: “¿Cómo estás?” Eso es sólo cómo es visto en meditación. Su atención está ahí arriba, en lo alto de la cabeza.

Cualquiera que medite en el chakra de la cabeza, el coronario, tiene que llevar sus ojos hacia arriba. Pero cuando se hace Meditación de Transmisión, pones tu atención en el centro ajna, entre las cejas. No está muy arriba. Y puedes aprender a mantenerla ahí indefinidamente. O puedes llevarla más arriba aún, pero no es necesario que lo hagas.

Un año intenté literalmente mirar hacia arriba internamente, y eso tuvo malas consecuencias para mis ojos. Pudo ser algo malo en mi caso, llevando el pensamiento ahí...

El pensamiento es lo importante, no llevar la vista hacia arriba. Todo lo que se necesita es mantener la atención elevada. Eso no debería ser una tensión. Si lo haces de una forma rígida, los ojos duelen. Pero si lo haces de una forma relajada, ellos mismos tiran hacia arriba y la atención se mantiene. Creo que en su caso usted debió estar muy rígido.

¿Es correcto meditar con los ojos abiertos?

Yo personalmente no lo recomiendo. Ya resulta bastante difícil meditar con los ojos cerrados, sin intentar hacerlo con los ojos abiertos. Con los ojos abiertos, estás asimilando todas las experiencias que te llegan a la vista – todas las sensaciones de la luz, el movimiento, las personas, el césped, sea lo que sea lo que esté a tu alrededor. La meditación es volverse hacia el interior. Es volverse hacia el alma. Si puedes impedir la entrada de todo tu entorno, en primer lugar, logras que el contacto con el alma sea mucho más fácil. Esa es la razón por la cual cierras tus ojos.

Muktananda dijo que se veía una perla azul en el centro ajna cuando se está alineado. Los Sufis hablan de ver una luz negra.

No es necesario. Puedes añadirle todo tipo de posibilidades. Muchos instructores cuentan, de su instructor, con tradiciones para que resulte más fácil. Pero no tienes que ver nada para mantener tu atención ahí. Se trata simplemente de elevar la atención. No tienes que visualizar el chakra. Puedes hacerlo si quieres. Puedes visualizar una bola de cristal, una luz negra, una perla, o lo que sea. Eso es sólo una ayuda para visualizar el chakra. Pero en la Meditación de Transmisión, se hace todo el trabajo por ti. No estamos invocando el alma. El trabajo lo hacen los Maestros, que vierten la energía a través del chakra. Todo lo que tienes que hacer es mantener la atención para permitirles que lo hagan. Tú ni siquiera tienes que visualizar el chakra o cualquier cosa en el chakra. Esas son dos funciones distintas. Ellos no están realizando Meditación de Transmisión. Están enseñando a sus discípulos a contactar con el alma, que no es lo que hacemos. Nosotros utilizamos los chakras de la forma correcta para que los Maestros puedan enviar Sus energías a través nuestro. Eso simplemente implica la atención – eso es todo.

Después de 15 años de Meditación de Transmisión, lo encuentro frustrante darme cuenta de que sólo puedo concentrarme durante unos pocos segundos a la vez antes de que mi mente divague. (1) ¿Estoy perdiendo el tiempo de los Maestros y el mío? (2) ¿Es este un problema norteamericano? (yo soy norteamericano). (3) ¿Por qué es tan difícil concentrarse durante períodos de tiempo más largos? (Abril ’96)

(1) Ciertamente no está perdiendo el tiempo de los Maestros ni el suyo. La pregunta no tiene tanto que ver con la concentración o la “mente divagante” sino con el alineamiento. La función de la mente (inferior) es pensar, y si tú estás alienado – la atención enfocada en el centro ajna (entre las cejas) – no importa si la mente “divaga”. La clave es no seguir los pensamientos y pronto disminuyen o paran. También, el tiempo pasa muy deprisa durante la Meditación de Transmisión, así que es probable que esté alineado más tiempo de lo que cree. (2) He visto que los transmisores americanos están por debajo de la media en tiempo de alineación. Los mejores son los japoneses, probablemente como resultado de una larga tradición en meditación. Creo que el énfasis norteamericano en la competencia ya desde una temprana edad es altamente perjudicial para el enfoque interno necesario para la meditación. Eso se incrementa aún más por la constante interrupción de la atención por los anuncios que caracterizan la televisión.

Sin embargo, habiendo dicho todo esto, debería entenderse que la Meditación de Transmisión es tan científica y potente en las manos de los Maestros que cada segundo de alineamiento permite la distribución de poderosas fuerzas en el mundo. Estos segundos juntados permiten al transmisor implicarle en servicio de gran valor.

Si estamos sólo alineados durante dos o tres minutos por hora en una Transmisión, y si los participantes están alineados en distintos momentos, llegamos realmente a formar algún triángulo?

Usted es muy pesimista. Se sorprendería. Los alineamientos sí que sincronizan – durante unos pocos minutos a intervalos – lo suficiente como para que sea más que provechoso realizar la meditación. Esa es la cuestión. Estas energías son tan potentes que es lo más importante que puedes estar haciendo.

¿Es posible divagar y creer que se está enfocado en el centro ajna?

No es solamente posible, sucede todo el tiempo. Eso es por lo que algunas personas hacen tres o cuatro minutos de Transmisión real en una hora. Creyendo que están enfocados en el centro ajna, están de hecho divagando. La divagación y el ensueño son actividades astrales. El ensueño es uno de los principales obstáculos para la correcta Transmisión, para cualquier clase de meditación por ese motivo. Gran cantidad de personas confunden ensueño con meditación y se creen que las imágenes astrales que experimentan en ese estado son inspiraciones o mensajes de los Maestros o incluso Arcángeles, mientras que son únicamente reflexiones subconscientes.

El ensueño, la divagación, pasar por esas experiencias imaginarias satisfactorias, inhiben el pensamiento correcto. Cada vez más, la raza tiene que aprender a utilizar el cuerpo mental del cual nosotros apenas hemos tocado la superficie. Por lo tanto, es esencial elevar su conciencia fuera del cenagal astral hacia la luz de la mente a través de la cual el alma pueda trabajar. Ejerzan su mente, y la voluntad tras ella, sobre estos espejismos, imaginaciones y ensueños astrales y agótenlos en el origen.

Defina exactamente la actividad mental que nosotros podemos y no podemos tener durante la Transmisión. ¿Existen símbolos que podamos visualizar o en los que enfocarnos?

Ciertamente no hay símbolos que deban visualizar o enfocar. La actividad mental que pueden tener durante la Transmisión es a cualquier nivel que no interfiera con su alineamiento. Habrán descubierto, sin duda, que ningún nivel en absoluto interfiere con su alineamiento. Idealmente, ustedes deberían estar tan constantemente alineados que podrían hablar, escribir, hacer cualquier cosa, y aún continuar en un alineamiento absoluto. Debería llegar a ser tan instintivo y tan natural como eso.

Puesto que pocos tienen esa clase de foco, ustedes tienen que limitar la actividad del cuerpo mental. Eso sucede automáticamente cuando mantienen su atención en el centro ajna. Si piensan OM, no hay mucho más que puedan pensar al mismo tiempo. Si piensan OM, descubrirán que inmediatamente todo el pensamiento que estaban teniendo antes se calma. Su atención está alineada hasta que la pierden y todo empieza de nuevo: la mente saltarina se hace activa y su atención decae de nuevo. Cuando se den cuenta de eso, pronuncien OM y notarán que durante un tiempo, quizás segundos o minutos, están repentinamente en otro estado más tranquilo y dichoso en el que no hay actividad mental. No es necesario desembarazarse de toda actividad mental para estar alineado, pero para la mayoría de las personas es un impedimento para el alineamiento.

¿Depende la construcción del antahkarana de un grupo de Transmisión de la simultaneidad de los periodos de alineamiento de los miembros del grupo? ¿Tienen los miembros del grupo que estar alineados simultáneamente para que se construya en antahkarana de un grupo de Transmisión? (Ene./Feb. ’94)

Si dependiera de eso, ¡nunca se construiría! no es algo que venga y se vaya, aunque yo lo haya ilustrado como si así fuera. Una vez construido el antahkarana, está construido. Es un proceso continuo, una conciencia despierta. Sé que al principio el alineamiento no siempre se produce. Durante una Transmisión, las personas están alineadas una media de tres o cuatro minutos por hora. El resto del tiempo transcurre o bien durmiendo o vagando en pensamientos. La conciencia no está en ninguna parte. Eso no tiene nada que ver con la meditación, aún menos con la Meditación de Transmisión. Pero durante los tres o cuatro minutos en que la persona está alineada, el proceso entero es tan potente, tan científico, que es enormemente beneficioso. Pero no tiene que ser simultáneo, porque nunca ocurre simultáneamente.

¿Es realmente importante centrar nuestra atención entre las cejas durante la Meditación de Transmisión (en relación a la construcción del Antahkarana)? (Ene./Feb. ’94)

Si no fuera así, ¿piensas que lo diríamos? Se te pide que enfoques tu atención entre las cejas, y eso es lo que hay que hacer. Este chakra es finalmente el foco de las energías de todos los chakras por debajo de él; todas las energías están sintetizadas en este chakra. Luego ese chakra se conecta con el chakra de la parte superior de la cabeza, y finalmente con el de la garganta, y estos tres finalmente reciben y distribuyen la energía de la mónada, el alma y el cuerpo etérico, que es el distribuidor de todas estas energías por este mecanismo.

¿Por qué es necesario mantener la atención en el chakra de la coronilla durante el adumbramiento de usted por Maitreya? (Ene./Feb. ’94)

Porque esto permite a Maitreya nutrir, espiritualmente, al grupo. La energía va directamente al loto a lo alto de la cabeza. Se mantiene ahí y luego reflejada hacia abajo y enviada a través de los centros del corazón y la garganta al mundo. Él la distribuye de esta forma. Nutre los pétalos de Conocimiento, los pétalos de Amor y los pétalos internos, Voluntad, del chakra coronario y estos vibran e intensifican su actividad cada vez que tiene lugar el adumbramiento. Al mismo tiempo Maitreya distribuye la energía hacia abajo a través de los centros ajna, el de la garganta y el del corazón (una cierta cantidad, dependiendo de la persona) al mundo. Así que se trata tanto de un proceso de nutrición como de una distribución científica de la energía, tal como sería normal en una Meditación de Transmisión.

Durante el adumbramiento tenía que estar enfocado en el chakra coronario, pero mi atención parecía volverse a mi centro ajna porque parecía más fuerte...

No, simplemente descendió, porque es más difícil mantenerla en lo alto de la cabeza.

Existen razones de seguridad para que se tenga que mantener la atención en el chakra coronario?

Sí, las hay. Es seguro mantener la atención en el centro ajna. Esto con el tiempo debería convertirse en el sitio normal de tu atención. Este es el centro rector desde el que se asume toda acción. El mantener la atención en lo alto de la cabeza sólo debe hacerse durante el adumbramiento cuando yo estoy presente. No es seguro para la mayoría de personas mantener su atención en lo alto de la cabeza. Que lo hayan hecho cuando yo estoy presente no significa que deberían continuar haciéndolo. El centro ajna es el centro seguro.

¿Por qué es peligroso centrar tu atención en el centro de la cabeza cuando no hay un adumbramiento? (Ene./Feb. ’94)

No es peligroso para todas las personas, pero para la mayoría sí. Ya que no siempre estoy ahí para decir para quién sería peligroso y para quién no, se da la regla general de mantener la atención en el centro ajna.

¿Cómo puedo abordar la incomodidad física durante una Transmisión?

Encuentre una silla confortable, recta y utilice un cojín si es necesario. Si usted está realmente alineado, no se dará demasiada cuenta de sus sensaciones físicas. Sentirá como si su cuerpo hubiera desaparecido. Casi parará la respiración. Descubrirá cuando hace Transmisión correctamente que hay largos períodos en los que parece que no respira. La respiración es tan tenue, tan imperceptible, justamente la suficiente para mantener el cuerpo. Después repentinamente, involuntariamente toma una gran cantidad de aire.

Las personas se permiten toda clase de distracciones en la Transmisión que piensan que no importan. Si importan, a menos que tengan un alineamiento constante e ininterrumpido entre su alma y el cerebro físico. Usted entonces no tendría que estar sentado inmóvil, enfocado, prestando una enorme atención. Sería automático. Hasta que usted consiga eso, tiene importancia. Usted debe tomarlo seriamente. Debe prestar atención y concentrarse. Si no se concentra, no puede prestar atención. Si no presta atención, no será consciente de lo que está sucediendo, excepto que está incómodo.

La cuestión es aprender a concentrarse, llegar a ser conscientes, adquirir ese foco de atención que llega a ser automático y tiene lugar esté usted haciendo un esfuerzo o no, esté cómodo o no.

¿Es una buena idea interrumpir una Transmisión, pasear, tratar de facilitar el alineamiento y entonces continuar?

Las personas no pueden mantenerse alineadas mucho tiempo cuando están sentadas inmóviles tratando de mantenerse alineadas. ¿Cree usted que si se levantan, pasean, beben, charlan un poco, escriben a sus amigos, hacen un poco de ejercicio, algo como eso ayudará a su alineamiento?. Si usted interrumpe su concentración y atención tanto, ¿es posible que le ayude a alinearse mejor?. Por supuesto que no.

¿Es “correcto” utilizar durante la Meditación de Transmisión la visualización o la imaginación creativa para intentar mantener nuestra atención en el centro ajna?. Por ejemplo, imaginar una luz en el centro u otra cosa.

Es “correcto” hacer eso pero no debería ser necesario, y demasiado esfuerzo para hacerlo así bien puede interferir con el alineamiento entre cerebro y alma, que debe ser mantenido.

¿Durante la Meditación de Transmisión, es útil (o incluso apropiado) visualizar el chakra ajna conectando con el chakra coronario?

No. Es interesante cómo a las personas les disgusta la sencillez, y tratan siempre de hacer complicados los métodos sencillos. La Meditación de Transmisión ha sido formulada por un Maestro al que, creo yo, se tiene que confiar por saber mejor cómo debe ser hecha. Por favor mantenedla sencilla, como se expuso, sin visualización.

Parece que tantos de nosotros estamos tan fuertemente enfocados en el plexo solar que tenemos dificultades en llevar la atención hacia arriba y mantenerla en el centro ajna. Me pregunto si, en otros momentos aparte de la meditación, en el transcurso del día, haciendo nuestras tareas cotidianas, realizar un esfuerzo consciente en tratar de mantener la atención en el centro ajna puede contribuir, a largo plazo, a ser capaz de mantener la atención en este centro?

Tienes que aprender a funcionar desde el ajna. La mayoría de personas lo hacen desde el plexo solar. Es una cuestión de polarización. Si te encuentras por debajo de 1.5 a 1.6, estás astralmente polarizado. Eso significa que el asiento de tu conciencia es el plano astral. Esto condiciona todo lo que haces.

Si estás mentalmente polarizado, eso condicionará la reacción física. Si le dices a tu cuerpo de ponerse manos a la obra y sentarse quieto, lo hará. Te olvidarás de él, y hará su trabajo y estará ahí sentado; los músculos te mantendrán derecho. Pero si caes en la naturaleza astral, que anhela comodidad – es el deseo astral que responde a la necesidad del cuerpo de comodidad, no sufrir dolor, o tirantez, o lo que sea – entonces estás en problemas. Esa es la razón por la cual las personas no se pueden sentar quietas. En este país, y obviamente también ocurre en Japón y en cualquier otro lugar, uno de los principales causantes de la anulación de esta quietud interna, capacidad de concentración, es la televisión comercial. El lapso de atención de las personas, de la infancia en adelante, es mínima. Es dividida en pequeños fragmentos. Sea lo que sea lo que estén viendo, en pocos minutos aparece de pronto un anuncio. Hay música y se habla rápido, y su atención se deshace completamente. Al cabo de cinco minutos, continúan con el programa que estaban viendo. Vuelven a estar absortos en ello de nuevo, su naturaleza astral satisfecha. Pero este continuo desplazamiento y cambio de foco de atención es, creo, un gran destructor de la concentración. No veas la televisión comercial, y mantén tu atención en el centro ajna en todo momento.

“Pensar” OM durante la Transmisión

No puedo entender realmente lo que significa “pensar OM” durante la Transmisión a fin de mantener mi atención en el centro ajna. ¿Usted ve el OM?

Usted no ve el OM, usted piensa OM. Es el pensamiento, el sonido del OM en el plano mental que usted utiliza. No viéndolo como OM escrito. Es el sonido del OM aunque usted no esté haciendo un sonido. Pero en el plano mental usted está haciendo un sonido.

¿Pensar OM? ¿Pensar el sonido de OM?

Pensar OM. Exactamente como usted piensa cualquier otro pensamiento. Se piensa el OM, no OM escrito, sino OM pensado.

Tal vez la pregunta es, ¿debería OM estar generalizado en la mente o localizado en el centro donde se quiere que vaya la atención?.

Debería estar en la mente, dondequiera que esté su actividad mental – que será su cerebro. Usted piense OM. Usted dice que su nombre es John. Piense John, o Alice, o Vera. Es un pensamiento como cualquier otro pensamiento.

Pero...si nosotros sólo pensamos la palabra, como pensando “libro”...

Ustedes no lo piensan de forma distinta, pero la palabra en sí misma es diferente, eso es lo importante. El OM es el gran mantram.

Debe existir una forma de pensar la palabra donde Usted oiga el sonido mejor de lo que nosotros estamos haciendo...

Ustedes no la oyen, ustedes la piensan. Oír y pensar son dos cosas distintas. Ustedes pueden hacerlo rápido o lento, pero es pensamiento; no es distinto de cualquier otro pensamiento excepto en su reverberación en la mente. Eso es lo que lleva su atención al centro ajna. Es la vibración. Si ustedes dicen “OM” en voz alta eso vibra a un cierto nivel. Si lo dicen en voz baja, silenciosamente, en otro. Si lo piensan ése es el más elevado.

¿Tiene la habilidad para modular el sonido interno dentro de nuestra cabeza, el OM interno, algo que ver con el adumbramiento?

No.

¿Cómo ajusta el OM y la respiración?

Usted no utiliza el OM en relación con la respiración en modo alguno. Usted simplemente piensa OM. Puede pensar OM en cualquier momento, tanto si está respirando como si no. No es una cuestión de “con la espiración o con la inspiración” es simplemente que cuando se dan cuenta de que su atención no está en el centro ajna piensan OM. La reverberación en el plano mental del OM vuelve su atención al centro ajna.

¿Se exhala el OM?

No lo exhala, lo piensa. Es mucho más sencillo de lo que las personas imaginan. No deberían hacer ningún ejercicio respiratorio en modo alguno. Simplemente dejan que la respiración siga su propio ritmo y se hará cada vez más lenta hasta que casi desaparece. Al hacerse más lenta, descubrirán que sus pensamientos disminuyen. Cuando ustedes están realmente enfocados, cuando su respiración es tranquila – justo el mínimo para mantener el cuerpo – no existe ningún pensamiento. Ustedes van más allá del pensamiento.

Respiración y Pensamiento

Durante la Meditación de Transmisión, cuando uno se está concentrando en el centro ajna, (1) ¿es bueno respirar a un cierto ritmo?. Haciéndolo así, (2) ¿puede uno concentrarse mejor?

(1) Durante la Meditación de Transmisión es mejor no tratar de regular o incluso de ser consciente de la respiración en absoluto. En la práctica, si la atención está correctamente mantenida en el centro ajna, se descubrirá que la respiración prácticamente cesa por completo mucho tiempo y se restablece con un repentino respiro. En cualquier caso debería ser liviana, a la altura del pecho y silenciosa. No hagan ejercicios respiratorios. (2) No, simplemente estaría concentrándose en la respiración.

Cuando la respiración se hace más lenta hay repentinamente un sentimiento de pánico, de ligero sofoco...

Si su respiración disminuye demasiado llegará a un punto que tendrá que respirar. Pero no debería existir pánico. No tenga miedo. Respire. ¡Es fácil! No tiene que recordarlo. La disminución es instintiva, usted no la controla, ni controla cuando respira; su cuerpo se lo dirá. Él tiene su propia inteligencia. Él sabe cuándo necesita oxígeno, y entonces respirará. Olvídense de la respiración.

¿Se vuelve la respiración más lenta porque tu enfoque se aleja de la respiración hacia ese foco que estás manteniendo?

Cuando se concentra en el centro ajna su actividad mental disminuye. Puede ir más rápida, lo sé. Pero si lo hacen correctamente notarán cada vez menos pensamientos surgiendo en la mente. Cuando los pensamientos disminuyen, la respiración disminuye y viceversa. Esta es la razón por la cual uno de los principales ejercicios de yoga para controlar el pensamiento consiste en controlar la respiración, porque pensamiento y respiración vienen del mismo origen.

Si ustedes se enfocan verdaderamente en el centro ajna y se mantienen ahí con el OM, durante mucho tiempo, no encontrarán allí ningún pensamiento, ni por lo tanto respiración. Después respirarán y empezarán a pensar. Pronuncien OM de nuevo y todo el proceso se repite.

¿De qué fuente provienen pensamiento y respiración?

Encuentren esa fuente. Observen el pensamiento de “Yo” con cada pensamiento que surja en la mente, pregúntense a sí mismos, ¿quién piensa eso?. Ustedes dirán, “yo lo pienso”. Vuelvan de nuevo, ¿quién soy yo?. Investiguen este sentido del yo y notarán que cuando hacen esto, cuando vuelven y vuelven a la fuente del yo, sus pensamientos disminuirán y también la respiración. Descubrirán que ambos vienen de la misma fuente. Experimenten por ustedes mismos de dónde vienen.

¿Está esto relacionado con lo que Maitreya dice: cuando hay un espacio entre la respiración y el pensamiento, “Ahí estoy Yo”?

Sí. Esa es la razón por la cual puede hacer uso de ese espacio. Lo importante es que lo que llamamos respiración es la pulsación del universo. Toda la creación es respiración, y nosotros no estamos separados de eso. Nuestra respiración es la respiración, a este nivel, de esa gran pulsación que creó todo lo que podemos ver. Esa gran espiración creó el universo, toda la creación. No existía nada y después existió todo. Después existe la inspiración, en la que todo retorna a la fuente. Ustedes tienen el movimiento hacia fuera de la creación y el de retorno. Involución y evolución. Nuestra respiración está íntimamente relacionada con esa respiración.

De lo que estoy hablando es de encontrar la fuente de la respiración, la fuente del pensamiento “Yo”, el pensamiento original. Antes del pensamiento “Yo”, ustedes son. Pero tan pronto como piensan “Yo”, se separan a sí mismos de lo que ustedes son. Descubran quienes son, quién tiene el pensamiento “Yo”. ¿Quién está pensando este “Yo”?

Adquieran el sentido de eso como el Ser, y descubrirán que lo que llamamos respiración, esta actividad que nos conecta con el universo y el pensamiento del “Yo”, vienen de la misma fuente. Hay creación. Ustedes son eso o aquello que lo trae a la manifestación. Vayan más allá del “Yo” pensamiento. Vayan más allá de la respiración y se descubrirán a sí mismos como el Ser, que está más allá de la creación; aquél que originó la respiración en primer lugar; aquél que exhaló. Cuando ustedes detienen la espiración y la inspiración, sólo existe la causa. Ustedes son la causa. Experiméntenlo.

Preguntas adicionales sobre Transmisión

¿Nos transformarán las bendiciones [durante la Transmisión] incluso si estamos dormidos? (Ene./Feb. ’94)

Sí, las bendiciones están transformando a la persona. Surgen del plano del alma y se dan a las almas de los individuos: de eso se trata el alineamiento; esa es la razón por la cual, durante la Meditación de Transmisión, se tiene que estar alineado. El cerebro físico tiene que tener la sólida y directa conexión y alineamiento con el alma, de lo contrario falta ese aspecto del canal comunicador.

Muchas personas, incluso si no están dormidas, divagan en pensamientos; están en una especie de ‘aturdimiento astral’ durante gran parte de la Transmisión. Esa es la razón por la cual el tiempo medio de Transmisión es de tres minutos y medio en vez de 60 minutos por hora. Si el alineamiento fuera constante el verdadero tiempo de Transmisión sería de 60 minutos por hora. Es muy importante, por tanto, que se mantenga ese alineamiento. La persona involucrada recibe la bendición; la persona es el alma. Nosotros somos almas, tenemos que acostumbrarnos a pensar en nosotros mismos como almas – el alma en encarnación es el verdadero hombre. Esta personalidad, con su triple cuerpo, es simplemente un mecanismo, un vehículo, para el verdadero hombre o mujer que es el alma, y es el alma que recibe la bendición. Esa bendición, naturalmente, tiene un efecto en los vehículos, estimulando la sustancia de los cuerpos físico, el astral y el mental, pero la bendición real es para el Hijo de Dios que evoluciona en encarnación.

¿Qué diferencia hay entre el adumbramiento de Maitreya durante la Meditación de Transmisión, el Principio Crístico, y la fase durante la Transmisión cuando usted dice: “Este es el verdadero Espíritu del Cristo?” (Ene./Feb. ’94)

Cuando digo: “Este es el verdadero Espíritu del Cristo”, es para que el público sepa que a continuación Maitreya está liberando específicamente lo que llamamos el Principio Crístico, la energía misma de la conciencia. Esa es la energía que Él encarna. Nosotros la llamamos amor, y fluye de forma muy potente durante esa fase. También fluye en otros momentos durante la transmisión, quizás la mayor parte del tiempo, pero ya que está mezclada con otras energías no la reconoces. Durante esa fase, Él la libera en su forma pura. Esa es la razón por la cual para muchas personas esa es la parte más mágica y más maravillosa de una Transmisión. Ellos sienten esa maravillosa energía de amor; se ven inmersos en ella. Es poderosa, magnética. Puedes estar inmerso en ella, sentirla a tu alrededor; flotas en un mar de amor, pues eso es lo que es. Es una experiencia maravillosa. Esa es la energía de la conciencia.

En el Día de la Declaración, esa energía emanará a una potencia extraordinaria a través de los corazones de todas las personas del mundo. Maitreya ha dicho: “Será como si yo abrazara al mundo entero. Las personas lo sentirán incluso físicamente”. Esa es la razón por la cual decimos que “El amor hace girar el mundo”.

El amor literalmente hace girar el mundo porque es la energía de la evolución. Sin esa energía, no habría evolución. No habría el anhelo, la aspiración, el propósito hacia lo superior, ¿a qué? ¿Por qué sabe la humanidad que evoluciona? ¿Por qué aspira la humanidad a lo que nosotros llamamos mejorar? ¿Por qué lo hacemos? No porque las iglesias nos lo dicen, sino porque nuestra alma nos lo dice – tan pronto como nosotros realizamos algún grado de contacto consciente con el alma.

¿Es casi igual de valioso intentar hacer Meditación de Transmisión solo? ¿Se puede de esta forma atraer la atención de los Maestros? ¿Funcionará?

Se puede. Si se utiliza la Gran Invocación, la energía fluirá. No será lo mismo, porque no se tiene un triángulo. El triángulo potencia toda la energía y es más seguro; más energía puede ser enviada de forma segura a través de un grupo de personas que configuran triángulos, que a través de ese mismo número de personas por separado.

Como la mente tiende a estar adormecida mientras se digiere una comida, comer antes de la meditación no es recomendable. (1) ¿Sería este el caso cuando se hace Meditación de Transmisión? (2) Si es así, ¿cuánto tiempo antes de sentarse a meditar debería uno acabar de comer? (3) ¿O eso no tiene ninguna importancia? (Septiembre ’96)

(1) Sí; una comida demasiado pesada adormece la conciencia despierta y el foco mental necesario en la Meditación de Transmisión. (2) Cada persona digiere a una velocidad distinta, así que no es posible determinar cifras definidas. Yo sugeriría como razonable, por lo menos, un intervalo de una hora antes de la Transmisión, y sería recomendable una comida ligera.

Frecuentemente, durante la Meditación de Transmisión, veo colores muy brillantes y luminosos, normalmente azules o púrpura, a veces dorados. ¿podría por favor decirme lo que esto significa? (Septiembre ’96)

Son manifestaciones visuales de las energías transmitidas durante la Meditación.

Si durante la Meditación de Transmisión uno experimenta regularmente emociones fuertes e incómodas, ¿es mejor interrumpir la Meditación durante un período de tiempo, hasta que quizás las emociones, de alguna forma, se amainen, o intentar continuar como uno mejor pueda en el medio de todas esas emociones? ¿Es la estimulación de emociones fuertes común en la Meditación de Transmisión? (Marzo ’96)

(1) Intente continuar hasta que se recupere un equilibrio emocional. (2) Cuando se realiza correctamente, es decir con la atención enfocada en el centro ajna (entre las cejas), el surgimiento de emociones fuertes debería ser raro.

El señor Creme ha dicho que a las personas psicológicamente inestables se les aconsejaría no tomar parte en la Meditación de Transmisión. ¿Podría por favor explicar por qué es esto así? (2) Si una persona quiere ser útil o probar alguna forma de meditación, ¿qué consejo le podría ofrecer el señor Creme? (Mayo ’95)

(1) La Meditación de Transmisión es muy poderosa y puede sobreestimular. (2) Hay otras muchas formas de servir.

(1) Soy un paciente de esquizofrenia, y me he puesto en contacto con su trabajo. Mi pregunta es si sería beneficioso para mí unirme a un grupo de Meditación de Transmisión. (2) Me gustaría encontrar alguna forma de servicio para ser de utilidad a la sociedad en general. Estoy bajo medicación para controlar mi estado. Tiene usted algún consejo general para las personas que sufren estados psicológicos parecidos? (Junio ’95)

(1) No. Podría ser sobrestimulante y crear problemas. (2) Encuentre un campo de servicio más exotérico en el cual no se impliquen energías poderosas. Por ejemplo Oxfam, Greenpeace, Amigos de la Tierra, etc.

En la Meditación de Transmisión, en vez de las instrucciones verbales de una persona durante la meditación, es aceptable hacer sonar una campana para reenfocar la atención? (Marzo ’95)

Si es aceptable para los presentes entonces es aceptable, pero a mi juicio no es una muy buena idea. El recordatorio verbal de mantener el enfoque en el centro ajna funciona por la referencia específica a ese centro. No existe ninguna asociación con la campana. Creo que la gente se acostumbraría rápidamente a la campana y la ignoraría – o ni la escucharía.

Usted dice que la Meditación de Transmisión es tan extraordinaria que además de su valor como un campo de servicio, sus “efectos” secundarios son tan poderosos para todos aquellos que la practican que acelera su desarrollo quizás 10 veces más rápidamente que en cualquier otra forma de meditación personal. ¿(1) Cómo es que sólo usted presenta esta forma de meditación? (2) ¿Por qué grandes seres espirituales como Sai Baba, Premananda y otros no la introducen? (3) ¿Por qué incluso Maitreya, en los mensajes dados a través de usted, no habla sobre ello? (Nov. ’96)

(1) La Meditación de Transmisión es un esfuerzo Jerárquico, presentado a los discípulos y aspirantes como un potente campo de servicio por mi Maestro, a través mío. Su presentación es parte, por tanto, de mi propia actividad de servicio. (2) Que no esté expresamente recomendada por Sai Baba o Swami Premananda no viene al caso – tampoco recomiendan que se lea Krishnamurti, que se practique Kriya Yoga o que lea Alice Bailey. No es su trabajo. De hecho, la Meditación de Transmisión es la única meditación (aparte de la Suya) que Sai Baba permite en Su Ashram. (3) En ningún lugar, de los 140 mensajes dados públicamente a través de mí, menciona Maitreya la meditación. No es Su principal preocupación.

He leído en alguna parte que usted dice que la Meditación de Transmisión es una forma de Kriya Yoga. Esta, como usted debe saber, es una antigua práctica resucitada por Babaji, e introducida a Occidente (y Oriente) por Yogananda, autor de Autobiografía de un Yogi. Yogananda dice que Babaji le permitió dar la técnica antiguamente secreta a “todos los que humildemente pidan tu ayuda”. Pero una nota del editor dice (Pág. 366 de la versión inglesa): “Babaji... no obstante pidió a Lahiri Mahasaya y a todos los descendientes de su linea espiritual (la linea de gurús de la Self-Realization Fellowship y la Yogoda Satsanga Society of India) que impusieran a todo aquél que pretendiera la iniciación un periodo de entrenamiento espiritual preliminar” ¿Es la de la SRF-YSS una forma más potente de Kriya Yoga que la Meditación de Transmisión, o es incorrecta esa nota del editor? (Jul./Ago. ’93)

No, la nota del editor no es incorrecta pero tampoco la forma de Kriya de la SRF-YSS es más potente que la Meditación de Transmisión. Al contrario, realizada por la misma persona, la Meditación de Transmisión es mucho más potente que Kriya porque, para aquellos que realicen este servicio, el ‘trabajo’ real es realizado por los Maestros y es, por tanto, totalmente científica y energéticamente correcta. Sus energías son cósmicas, solares y planetarias y no simplemente la del alma del individuo. La cuestión es que, en general, las personas no realizan Meditación de Transmisión de forma constante hasta que han alcanzado un cierto punto evolutivo y responden al impulso del alma – una prueba de que han realizado la instrucción y preparación preliminar necesaria – quizás incluso en una vida anterior.

Las enseñanzas de Yogananda involucran a Raja Yoga y Kriya Yoga. Él dijo que sus enseñanzas, transmitidas por Babaji, serán la religión del mundo. Usted ha dicho que la Meditación de Transmisión es una combinación de Karma Yoga (servicio) y Laya Yoga (de los chackras). ¿Cómo se combinarán estos dos sistemas en el futuro? También, por favor, ¿puede explicar qué es el Laya Yoga? (Septiembre ’93)

Laya Yoga es el Yoga de las energías y de los chackras que reciben y distribuyen las energías. Kriya es una forma especializada de Laya Yoga. La Meditación de Transmisión es una forma de Kriya Yoga pero el “trabajo” y la práctica es realizada para el practicante por los Maestros que envían las energías. Estos dos métodos son completamente compatibles y la diferencia es que la Meditación de Transmisión es un acto de servicio para el mundo. Esto “permite” a los Maestros vigilar la meditación oculta de aquellos que participan. En el futuro, yo espero que cada vez más estudiantes de Kriya participen – como servicio – en la Meditación de Transmisión, que además, es una actividad grupal.

He estado realizando práctica Zen (foco-hara) durante la mayor parte de mi vida adulta, y Meditación de Transmisión (foco-ajna) durante 12 años. Creo que usted dijo que el constante foco en el centro ajna es el método para hacer/mantener contacto con el alma. ¿Significa esto que uno debería dejar zazen y la práctica continua zen a favor del foco-ajna si uno espera llegar a un contacto con el alma estabilizado? (Enero/Febrero ’95)

En general, sí, aunque depende mucho del individuo. Cualquier meditación es un método, más o menos científico, dependiendo de la meditación, de hacer y profundizar el contacto con el alma. Para la mayoría de los aspirantes y los discípulos de hoy, sin embargo, el foco ajna es el recomendado. Esto crea un alineamiento entre la personalidad y el alma esencial para la unificación final de estos dos aspectos de nosotros mismos. Finalmente, el centro ajna actúa como el sintetizador de las energías de todos los centros por debajo de él.

(1) ¿En qué forma son las Transmisiones de 24 horas distintas de las Transmisiones regulares? (2) ¿No es mejor, realmente, concentrarse y Transmitir bien durante, diría 10 horas, 5 horas, 3 horas con 10 ó 20 personas que 24 horas con, a veces, solamente tres personas?

(1) ¡Son mucho más largas!. También son infrecuentes, quizás sólo tres veces al año, en los principales Festivales de Primavera de Pascua, Wesak y el de la Humanidad. (2) La respuesta aquí es un moderado sí. Los tres Festivales de Primavera, no obstante, proporcionan una oportunidad única a los grupos de todo el mundo para establecer juntos un potente ritmo. A lo largo de las 24 horas, la Jerarquía puede conectar todos los grupos que trabajan juntos en la red de luz global que Ellos están constantemente creando y potenciando. Existe también un poderoso factor psicológico implicado, es decir el estímulo añadido a la aspiración y al servicio que la celebración de estos Festivales promueven.

En Share International usted habla del “Festival del Cristo” en la luna llena de Géminis, pero para Alice Bailey este festival se llama “El Festival de la Buena Voluntad” o “El Festival de la Humanidad”. En La Exteriorización de la Jerarquía el Festival de Pascua se llama el Festival del Cristo. ¿Se ha equivocado Share International? (Mayo ’94)

El festival de la luna llena de Géminis (normalmente en junio) se llama de hecho “el Festival de la Buena Voluntad” o el “Festival de la Humanidad”. También se llama “El Festival del Cristo”, cuando el Cristo se presenta como el Representante de la humanidad, como ‘el hermano mayor de una gran familia’. El gran Festival de Oriente es el “Festival de Wesak”, el festival del Buda, que se acerca más a la humanidad en la luna llena de Tauro (normalmente en mayo).

Transmisión y el trabajo de la Reaparición

¿Es la Meditación de Transmisión todavía importante en este momento? (Octubre ’94)

La Meditación de Transmisión es importante en todo momento. Es la actividad de servicio más importante, de mayor potencia y efectividad científica, que pueden realizar los discípulos con un gasto mínimo de tiempo y energía.

¿Es la Meditación de Transmisión una prioridad en el trabajo de la Reaparición?

Es una prioridad, pero no la única. El valor de la Meditación de Transmisión es que proporciona a los discípulos un campo de servicio sin comparación por su impacto en el mundo. Al mismo tiempo proporciona un receptáculo, una gran reserva de energía y poder de la cual ustedes pueden hacer uso en cualquier momento. Eso les sustenta. Según mi experiencia, los mejores grupos, los más activos, los más efectivos, tienen una actividad de Meditación de Transmisión buena y fuerte en su base. Al mismo tiempo, como campo de servicio consume en gran manera la carga de Karma que retiene a las personas. El mayor obstáculo para la evolución es el Karma. Cualquier cosa que quite la carga del Karma de sus espaldas debería ser bienvenida por difícil que sea. Los obstáculos son oportunidades (kármicas) para superar y librarse del peso del Karma, para solucionarlo y progresar rápidamente. La Meditación de Transmisión es la prioridad en el trabajo de los grupos de Meditación de Transmisión. Pero la primera prioridad es el trabajo de la Reaparición, dar a conocer el hecho de la Reaparición.

Las personas a menudo me preguntan hasta dónde deberíamos reducir nuestro trabajo para la Reaparición y unirnos con otros grupos, hacer otras clases de trabajo, comprometiéndonos en alimentar al hambriento, etc. Existe un gran número de grupos sirviendo a la causa del hambre, muchos grupos ocupándose de la pobreza, muchas entidades poderosas, más o menos efectivas, trabajando mundialmente.

No obstante, nadie en el mundo excepto este grupo está comprometido en el trabajo de anunciar la presencia de Maitreya – creyendo que Él está en el mundo y actuando con ese fin. Hay muchos grupos haciendo trabajo Jerárquico que no se creen, ni por un momento, que la Jerarquía se está exteriorizando ni que el Cristo está en el mundo. Ellos trabajan de una forma distinta, subjetivamente, con menos intensidad quizás, y menor respuesta a lo que está sucediendo actualmente. Ellos están haciendo un tipo de trabajo esotérico más académico, difundiendo información y hablando de las diversas, así llamadas, escuelas esotéricas.

Todos ellos provienen de la misma fuente Jerárquica. Todos ellos reciben, más o menos, energía Jerárquica. Las diferencias en sus expresiones son simplemente las diferencias en el énfasis de la personalidad o en la expresión de rayo. Pero nosotros somos el único grupo que, de una manera muy consciente, está dando a conocer deliberadamente el hecho de la presencia de Cristo en el mundo.

Otros grupos, y hay muchos en todos los campos – político, económico, social, religioso etc – están haciendo el trabajo de preparación. Ellos no lo llaman así porque no saben que eso es lo que es. Están haciendo este trabajo de una forma inconsciente – preparando al mundo, haciendo los cambios que le hacen posible a la Jerarquía emerger.

¿Hasta dónde deberían implicarse en otro trabajo?. Eso les incumbe a ustedes. Si siguen mi consejo, no dispersen demasiado su tiempo y energía. No pueden hacer todas las cosas. No pueden cambiar el mundo individualmente o como un grupo, y ciertamente no de la noche a la mañana. Hagan lo que saben hacer, que es el trabajo de la Reaparición.

Eso es por lo que están aquí. Si este grupo fuera formado simplemente para hablar de los millones que mueren de hambre, para trabajar con Oxfam u otra cosa – bien, hay cosas maravillosas que podrían hacer en muchas líneas de servicio distintas que ahora están siendo emprendidas por muchas personas. Pero díganme donde existe otro grupo haciendo lo que estamos haciendo nosotros. Siendo eso así, es de sentido común dar a este trabajo de la Reaparición su mayor tiempo, energía y esfuerzo.

Creo que no había necesidad de anunciar la idea del Día de la Declaración, porque para aquellos que hacen Meditación de Transmisión el emerger de Maitreya no tiene mucha importancia. Nuestro propósito debería ser simplemente continuar y difundir el servicio desinteresado como transmisores de luz a la humanidad. El anuncio de la idea de la Declaración infunde un sentimiento de expectación en la mente del transmisor y puede conducir al peligro de estar esperando a Maitreya inconscientemente. Entonces el trabajo de Transmisión, que debería ser un servicio desinteresado, llegaría a ser no para la humanidad sino, para uno mismo y podría destruir la pureza de la Transmisión (2) ¿O fue este (anuncio) hecho para probar a los transmisores?

Me temo que el que hace la pregunta ha entendido totalmente mal el propósito de mi trabajo de anunciar la presencia y emerger de Maitreya y la relación de la Meditación de Transmisión con ese suceso y posteriormente.

Es precisamente para crear el sentimiento de expectación a una escala lo más extensa posible por lo que yo doy conferencias y escribo. Lejos de ser un peligro para los transmisores, esta expectación, cuanto más consciente mejor, debería proporcionar una poderosa plataforma de lanzamiento para el servicio, de Meditación de Transmisión y/o de otros tipos. Mi tarea es informar a todo el que quiere escuchar, no sólo a aquellos que hacen Meditación de Transmisión, sobre el Día de la Declaración, y realmente no veo cómo esta información interfiere con el servicio desinteresado a la humanidad. Aquellos que hacen Meditación de Transmisión no deberían verse a sí mismos como un grupo de elite separado de alguna manera de la humanidad como un todo. Yo creo que todo el mundo necesita la guía y la enseñanza de Maitreya, que Su emerger es importante para todos nosotros. Nada puede “destruir la pureza de la Transmisión” excepto el espejismo emocional y las tendencias separatistas de aquellos que toman parte. (2) Huelga decir que mi anuncio del emerger de Maitreya está hecho con total seriedad de propósito y no para probar a nadie en absoluto.

Después del Día de la Declaración, ¿cuál será el beneficio práctico del trabajo de Meditación de Transmisión a corto plazo?

La Meditación de Transmisión no es simplemente una manera de distribuir energías para dar lugar a la Declaración del Cristo. Es un proceso a largo plazo por el que las energías Jerárquicas pueden ser puestas a disposición de la masa de la humanidad a un nivel que puedan ser absorbidas y usadas.

Es también un proceso que conducirá a los implicados en su práctica a las Puertas de la Iniciación. Es una manera de cooperar con los Maestros de la Jerarquía en servir al mundo y, al mismo tiempo, un yoga de autodesarrollo de enorme beneficio práctico para aquellos que toman parte en ella.

Sobre meditación en general

¿Por qué es tan importante la Meditación? (Abril ’94)

El alma es la realidad, no el hombre o la mujer. El plano físico es real desde su propio ángulo, pero desde el ángulo del alma no es real, sino relativo. Nuestro problema es que lo tomamos como el total cuando en realidad es sólo una parte relativa de algo mucho más grande. La parte no puede ver el total pero el total si que ve a la parte — y a las diferentes partes. Desde el punto de vista del alma, su esfuerzo en reencarnarse una y otra vez es para crear una serie de cuerpos que construirán gradualmente este puente y unificarán lo que estaba fragmentado. El proceso involutivo dentro de la materia se invierte y tiene lugar la espiritualización de la materia.

Nosotros espiritualizamos la materia a través de nuestros propios cuerpos. El alma crea una serie de cuerpos, cada encarnación a un nivel más alto de la espiral, a un ritmo vibracional más elevado (si todo va bien) hasta que tenemos un cuerpo a través del cual el alma puede expresarse sin demasiada limitación, y finalmente sin ninguna limitación.

La meditación es el proceso que pone esto en funcionamiento. Esa es la razón por la cual, en cada religión y práctica, en la base de todos los caminos de ascensión, hay una meditación de una clase u otra. Puede que no sea Meditación de Transmisión, u otro tipo de meditaciones sobre las que uno haya oído o conocido; pero alguna forma de meditación, un alineamiento con el alma y su naturaleza debe tener lugar, porque es el alma la que se ha encarnado. Uno no puede evitar o sortear el alma. El alma es la realidad. Esa realidad tiene que ser reconocida, y el método mediante el cual es reconocida es la creación del puente, el camino de vuelta. Nosotros lo hacemos paso a paso.

No es un sendero que descubres y luego permaneces en él, por muy estrecho que sea. El sendero se crea paso a paso por el individuo a través de su actividad en la vida. No es una parte separada de lo que nosotros llamamos vida; es de lo que trata la vida. Esta es la razón por la cual estamos en la vida. La gente tiende a pensar que hay el sendero, hay la meditación, hay el servicio, caminos espirituales que puedes tomar — y que luego existe la vida: comer, comprar, cortarse el pelo, etc. Hay una separación en las mentes de los hombres entre lo que llamamos vida y lo que llamamos el Sendero, la vida espiritual. No son diferentes o separadas. La única manera que uno puede vivir la vida espiritual es en la vida.

(1) ¿Es esencial la meditación personal para realizar progresos espirituales? (2) ¿Es importante hacerla a la misma hora cada día? (Mayo ’95)

(1) La meditación personal no es esencial para realizar progresos, pero es muy útil. Es una forma, entre otras, de progresar. (2) No es esencial pero muy beneficioso si se puede lograr. La mente y el cuerpo reaccionan al ritmo regular así establecido y se predisponen al foco interno necesario para la meditación. Es también más sencillo mantener un ritmo que es regular.

Si estás en un triángulo con alguien que muere, deberías continuar con esta persona o encontrar a otra para el triángulo? (Abril ’96)

Encuentre a otra persona y deje que el miembro fallecido siga su curso liberándose de todos los lazos terrenales.

¿Es necesario tener una práctica espiritual diaria? (Dic. ’95)

Depende mucho del individuo y también de su punto de evolución. Para la mayoría de los aspirantes y discípulos, algún tipo de meditación y ciertamente algún campo de servicio es normalmente necesario.

¿Cómo podemos saber si es nuestra alma o un Maestro el que hace contacto con nuestra mente? (Diciembre ’95)

Es en realidad una cuestión de experiencia y discernimiento. El contacto con un Maestro es relativamente raro, y cuando es real, no deja ninguna duda en el discípulo de su realidad y fuente. El alma puede impresionar la mente, su reflejo, sin que haya involucrada ninguna experiencia especial.

(1) Si uno está meditando y no hay pensamientos, ¿se está en el plano egoico? (2) Si no, ¿en qué plano se está? (Septiembre ’96)

(1) No necesariamente, depende del grado de evolución. (2) Se podría estar en uno u otro de los planos astrales o mentales. La ausencia de pensamientos no es garantía o indicador de foco egoico.

¿Podría explicar por favor la diferencia entre los términos “Bendición” y “Adumbramiento”. Siempre había creído que los procesos eran completamente distintos, pero me sorprendió escuchar que recientemente se las dos palabras se utilizaban indistintamente. (Jul./Ago. ’93)

Ambos términos implican una emanación de energía de una fuente superior, pero una bendición no necesariamente implica un adumbramiento, donde la conciencia (una parte de ella) de un Ser superior “adumbra” o entra en la del receptor. En espiritismo, en un nivel inferior, se dice que un médium en trance está “adumbrado” por una entidad astral que toma posesión de los vehículos astral y físico del médium. Esto no ocurre nunca cuando están implicados los Maestros de Sabiduría – Su “adumbramiento” tiene lugar al nivel del alma.

¿Están los ashrams “uniéndose” – todos los meditadores creando una gran fuerza para el bien? (Noviembre ’96)

Teóricamente, sí, pero a la práctica muchos “meditadores” carecen de la disciplina y método científico que harían potente su práctica. Es también un error imaginar que los ashrams de los Maestros sólo se interesan por la meditación. Cada departamento de la actividad humana está cubierto por la Jerarquía.

¿Qué es la kundalini? (Abril ’93)

La kundalini es la energía ardiente enroscada en espiral en el chakra de la base de la columna vertebral. La kundalini se despierta gradualmente, y sube en espiral a través de los chakras mientras los chakras por encima de ella están preparados para recibirla. Cuando alcanza el chakra de lo alto de la cabeza y se une con él se produce un gran despertar. Puede despertarse artificialmente (así ocurre a veces) por ciertos ejercicios de yoga respiratorios pero eso es algo muy peligroso de hacer. Puede acabar con la muerte y muy a menudo provoca locura porque se puede «bombear» la kundalini hacia arriba antes de que los chakras superiores estén preparados para recibirla. Hay grupos, especialmente en India, que practican kundalini yoga pero, tal como Maitreya dice, no conduce a la salvación. Eso es un espejismo, una desviación.

Si la Kundalini asciende, (1) ¿es esto una iniciación o iluminación? (2) ¿Se cambia después de que esto haya sucedido?

Depende de la situación. Muchas personas practican alguna forma de Kundalini-Yoga y deliberadamente despiertan la energía Kundalini, latente en la base de la espina dorsal. Esto es extremadamente peligroso a menos que sea hecho bajo la supervisión de un avanzado maestro iniciado. El hecho de que el fuego de la Kundalini se pueda despertar de este modo no constituye una iniciación o iluminación – podría conducir a la demencia si los chakras no están preparados de antemano para recibirla. En el curso normal de la vida, la Kundalini es elevada todo el tiempo pero en cantidades pequeñas y controladas, sin peligro. La regulada vida de servicio es la mejor garantía de control seguro de la Kundalini. Cuando es guiada científicamente a través de los chakras, preparados en la secuencia correcta, resultará en un grado de iluminación y, si la persona está preparada, la iniciación.

Algunos creen que la práctica de asanas en hatha yoga es potencialmente peligrosa debido a la cristalización de los cuerpos sutiles y los cambios repentinos en las glándulas, el sistema nervioso y la sangre. ¿Cuál es su opinión sobre este asunto? ¿Debería uno abandonar esta práctica? (Junio ’95)

El Hatha Yoga es muy antiguo – el más antiguo de todos los yogas. Para los discípulos modernos (después de que la primera iniciación haya sido tomada) representa un sendero inferior (y potencialmente más peligroso). Esto es especialmente cierto para discípulos en cuerpos occidentales.

¿Deberían las personas de los grupos de Meditación de Transmisión evitar el hatha yoga, asanas y otros ejercicios de respiración? (2) ¿Se debería evitar el “trabajar con los chakras” o “equilibrar los chakras”? (Mayo ’95)

(1) En términos generales, sí. (2) Preferentemente, sí.

Capítulo 8. El Arte de Esperar

Un concepto del tiempo de la Nueva Era

Por el Maestro —, a través de Benjamin Creme

Un cambio muy necesario en la vida de la humanidad ocurrirá cuando el concepto del Tiempo haya experimentado una transformación. Hoy, la mayoría de la gente ve el Tiempo como un proceso en curso, vinculando momentos de acción, mientras que, en realidad, el Tiempo no es un proceso sino un estado mental. Cuando veamos esto, transformaremos nuestras vidas y entraremos en una comprensión mucho más acertada de la realidad; una nueva libertad maravillosa será del hombre, y, ya no acosado por la limitación de Tiempo, alcanzará su derecho de nacimiento.

¿Cómo se logra esto? En la actualidad, la mayoría de nosotros estamos confinados dentro de la rígida estructura de nuestras actividades diarias: se ha de ganar la vida, se han de tomar decisiones con respecto a las necesidades de los demás, tiene lugar una constante batalla contra el reloj y el despiadado ‘paso del tiempo’. Hay poca esperanza en nuestros modos actuales de vivir de cualquier cambio fundamental en nuestra comprensión del Tiempo. Ahora, por primera vez en la historia, surge la posibilidad de una experiencia completamente nueva de ese fenómeno, y la transformación social es la clave de este deseable suceso. Cuando la humanidad sea Una, de hecho y en verdad, el Tiempo desaparecerá. Cuando el hombre enfoque la vida desde el punto de vista creativo interior, el Tiempo perderá su dominio sobre nuestras mentes y así nos liberará de su tiranía. Todo esto requiere una nueva evaluación del lugar del hombre en el Universo y el establecimiento de una relación más verdadera con el Origen de nuestro Ser.

Se ha convertido en costumbre el hablar del Tiempo como una sucesión de acontecimientos pasajeros. Una nueva y más acertada perspectiva del Tiempo llega a ser posible cuando el hombre da los pasos para alinearse con su Ser superior. Logrado esto, se abre el camino para una comprensión más acertada de la actividad y la no-actividad cíclica, y así del Tiempo.

Semejante comprensión correcta es inherente en una relación correcta con nuestro prójimo, pues sólo cuando el sentido de separación deja de existir puede ocurrir una verdadera comprensión de la actividad cíclica. Un nuevo orden mundial, político y económico, es el requisito esencial para esta visión más real, ya que el requerido sentido de Unidad sólo puede ser alcanzado cuando prevalecen la armonía y la justicia. Lo que esto significa en términos prácticos es la creación de estructuras – políticas, económicas y sociales – que unirán a los hombres y crearán el sentido de Unidad en todos los planos y en cada campo. Cuando los hombres comprendan esto, tomarán las medidas para realizar los cambios necesarios y preparar el terreno para el establecimiento de las correctas relaciones humanas. A partir de esa nueva relación entre los hombres surgirán las condiciones sobre las cuales depende un nuevo sentido del Tiempo.

Desde el punto de vista del Maestro, el Tiempo existe sólo en el sentido de olas cíclicas de actividad, seguidas por no-actividad, repetidas infinitamente. Él no está en modo alguno condicionado por el Tiempo tal y como es sentido en los tres mundos de la experiencia humana, y debe hacer constantes ajustes cuando trata con Sus discípulos, por ejemplo, a fin de acomodar Su significado e intenciones al estado de conciencia de aquellos que están todavía atrapados por el Tiempo.

Ya aparecen señales de que las mentes de los hombres comienzan a darse cuenta de su inadecuado enfoque del Tiempo, y no pasará mucho hasta que una apreciación intelectual de este hecho llegue a ser más generalizada. Inherente en muchos de los descubrimientos de la ciencia actual se encuentra la suposición de que el Tiempo es dual, y, cada vez más, esto condicionará la percepción de la realidad de los hombres; pero sólo como resultado de la conciencia despierta directa de sí mismo como parte de un Todo integral será suya una verdadera comprensión del Tiempo. Cuando el hombre cree alrededor de sí mismo las formas y estructuras, basadas en la unidad y la fraternidad, esenciales para que tenga lugar esa integración, él estará ante el umbral de una experiencia de la realidad completamente nueva de la cual fluirá una corriente constante de creatividad diferente a todo lo visto antes en este mundo.

(Share International, Enero de 1982)

El Arte de Esperar

El siguiente artículo es una versión editada de la conferencia impartida por Benjamin Creme en las Conferencias de Meditación de Transmisión de 1996 en San Francisco, EEUU, y Kerkrade, Holanda.

La mayoría de las personas implicadas en el trabajo de la Reaparición del Cristo y los Maestros de Sabiduría han estado viviendo durante muchos años con la impresión (falsa) de estar esperando algo. Han estado esperando – algunos pacientemente, otros muy impacientemente – el emerger público de Maitreya. Apenas hay llamadas de alguna persona de los grupos que no acabe con las inevitables palabras: “Ben, ¿hay alguna noticia, algo nuevo? ¿podrías explicarnos lo que está ocurriendo?”

Se creen que estoy sentado delante de un telégrafo, y que la Jerarquía y todos los miembros de los mundos angélicos me comunican las últimas noticias. Eso es algo que ocurre continuamente, cada semana, cada mes, año tras año, y para todas esas personas representa su sentido de espera, impaciencia, de querer saber las últimas “noticias”.

¿Cómo pueden haber noticias si no existen tales noticias? Si no existe algo como el tiempo, no existe algo como las noticias. Las noticias pertenecen al tiempo. Y si el tiempo no existe, las noticias no existen. La idea del telégrafo es sencillamente la última y más estúpida expresión de nuestro apasionamiento por el tiempo.

Si se piensa con detenimiento, no se necesita demasiada imaginación para darse cuenta de que el tiempo en realidad no existe. Es una ilusión. Aún así organizamos y vivimos nuestras vidas en relación a esta completa ilusión: la de que el tiempo es un proceso de acontecimientos marcados por las horas y los minutos. Pensamos en la historia, la prehistoria, y el tiempo que todavía está por venir. Nos asusta. Miramos hacia el futuro y decimos: “Me voy a volver viejo, cansado, me moriré; no puedo, no me atrevo a pensar en ese momento del tiempo, que espero no sea mañana ni la próxima semana ni el año que viene, sino de aquí muchos años”. Las personas se pasan toda la vida dominadas por el concepto de lo que es el pasado y el futuro, así que casi nadie en gran medida vive en el momento presente.

Todos, casi sin excepción, vemos la vida como un pasado y un futuro. Lamentamos el pasado y tememos el futuro. Los niños esperan con ilusión ser mayores, más brillantes, más listos y más fuertes, y para ellos eso es el futuro. Pero no lo conciben en términos de tiempo. Lo conciben sencillamente en términos de su nueva responsabilidad – la fortaleza, la visión, el valor y las oportunidades que se les presentarán al ser mayores.

Los niños se caracterizan por no tener ningún sentido del tiempo en absoluto. Esa es la razón por la cual son prácticamente los únicos exponentes verdaderamente vitales del experimento humano – porque no están condicionados por el tiempo. El resto de las personas, excepto los Maestros y los iniciados elevados, está dominado por la ilusión absoluta de que el tiempo existe. Por tanto, o nos lamentamos de algo o esperamos algo. Nos lamentamos de todos los años, y de los días de esos años, en que no pusimos en práctica todo nuestro potencial – nuestro trabajo para la Reaparición del Cristo, o sea lo que sea. Deseamos haber trabajado antes y más. Deseamos haber aprovechado realmente esa oportunidad y no haberla perdido, no haber tenido miedo, sentirse cansados o ser en realidad demasiado tímidos para hacer algo especial.

Algunos cuentan los días y las semanas hasta que Maitreya se aparezca abiertamente, el día en que se puedan dirigir a todos aquellos a los que vagamente les mencionaron la noticia y decir: “Ves, yo tenía razón. El tiempo siempre te da la razón, y el tiempo ha demostrado que yo tenía razón, que no perdí esas horas, días y años de trabajo en ese interminable ‘mito’ de la Reaparición del Cristo en el mundo”. La experiencia de muchas personas en este trabajo, demostrada por lo que ellos me dicen por teléfono, o por lo que escriben y se cuentan unos a otros, y por los rumores que circulan en todos los grupos, es que están esperando, esperando, esperando.

¿Existe alguna forma de abordar esta idea del tiempo, ajustar nuestra relación a esta espera, y convertirla en un arte, una experiencia – con la esperanza de que sea una experiencia útil, vívida y viva? Algunas personas ya lo están haciendo. Pero muchas personas en los grupos de todo el mundo están simplemente esperando. Su energía se agota, su paciencia, su esperanza, se agotan, su dedicación y convicción se agotan. Eso ocurre principalmente porque su interés está esencialmente basado en una respuesta emocional a la idea, y hay un límite en la cantidad de energía astral de la que pueden disponer para sostener y mantener su compromiso con esa idea. Así que se impacientan, y dicen: “¿Hay alguna noticia? ¿alguna noticia? ¿ocurre algo?”

No es por casualidad que el primer artículo que el Maestro escribió para Share International, en enero de 1982, se llamara ‘Un concepto del tiempo de la Nueva Era’. Los Maestros nunca hacen nada, por muy pequeño o trivial que pueda parecer, que no tenga un propósito subyacente. Nunca desperdician una oportunidad para servir al Plan, ayudar a un discípulo de algún modo, para iluminar allí donde puedan. Todo lo que hacen está hecho con un propósito que, instantáneamente, pueden cumplir al pedírselo.

Cada mes pregunto: “¿Podrías por favor darme el artículo para la revista?” Algunas veces, en pocas ocasiones, el Maestro dice: “No, no tengo ideas. Pregúntame mañana, o déjalo hasta el viernes”. Él sabe que soy tan perezoso que preferiría dejarlo hasta el viernes, así que me está haciendo un favor. No puedes ‘engañar’ a un Maestro. No hay forma de pedir el artículo a Mi Maestro con la idea de esperar que diga: “Justo ahora no”, pues Él no conoce tal cosa. Cada matiz de mi pensamiento es un libro abierto para Él. Yo debería decir: “¿Te importaría que lo dejáramos hasta el viernes porque me siento tan cansado, no estoy con ganas”. Pero Él lo sabe; y por eso dice: “No, estoy ocupado. Dejémoslo hasta el viernes”, o “no tengo ni idea. No tengo ninguna idea en Mi cabeza”. Él debe tener muchas ideas. Esto ha durado años y años; nos encontramos ahora en la mitad del volumen 14 de Share International. Cada mes durante 15 años y medio el Maestro ha estado pensando ideas para el artículo y dictándomelas. Espero que todavía continúe. A veces creo que tarde o temprano se le agotarán las ideas, pero hasta ahora nunca ha ocurrido. Siempre me sorprende con lo que acaba diciendo. En ocasiones son ideas repetidas pero vistas desde otro ángulo, así que Él está expandiendo nuestra conciencia, desarrollándola todo el tiempo. Pero estoy seguro de que no es por casualidad que el primer artículo tratara del tiempo, o la ausencia, la ilusión, del tiempo: un concepto del tiempo de la nueva era.

Tampoco es casualidad, estoy seguro, de que la primera vez que fui adumbrado por Maitreya, en marzo de 1959 (justo después del contacto inicial con mi Maestro) – cuando Él me dijo que iba a venir al mundo en el plazo de unos 20 años y que yo tendría un papel a desempeñar en Su venida si yo lo aceptaba – me proporcionara, también, la experiencia más extraordinaria: una visión de cómo los Maestros ven precisamente la realidad en la ausencia completa de tiempo.

Se me dio una visión en la que yo me encontrada dentro de una brillante esfera de luz blanca. A la derecha de esa esfera (no habían extremos, pero sentí como si fuera el lado derecho) se mostraban a todo color, a pesar de que se cernía un fino velo en toda la sucesión de las escenas, todos los acontecimientos del mundo que llamamos historia, como la muerte de la Reina de Inglaterra, la batalla tal y cual, etc. Vi todo eso, pero aún estaba ocurriendo, una capa sobre otra de acontecimientos de colores, activos, en movimiento.

Al mismo tiempo, al lado izquierdo, sin girar mi rostro y sin perder la conciencia despierta de los acontecimientos que nosotros llamamos el pasado, se me proporcionó la imagen panorámica, en color, de los sucesos que iban a tener lugar, lo que nosotros llamamos futuro – pero que estaban simultáneamente ocurriendo. Mientras yo observaba lo que parecía el pasado, también estaba observando lo que parecía el futuro. Me vi a mí mismo. Vi a personas que conocía. Vi acontecimientos relacionados con la Reaparición.

Se me mostraron todas estas cosas. Era absolutamente consciente de estos acontecimientos que ocurrían al mismo tiempo. No había sensación de pasado o futuro. Simplemente estaban los sucesos que llamamos pasado y los que llamamos futuro ocurriendo simultáneamente. La visión era por todo alrededor, y yo me encontraba en el medio, experimentándola, sintiéndola. Era como en el cine, sólo que más real. Incluso las batallas más horribles no me producían ningún tipo de emoción; simplemente las veía como acontecimientos que estaban ocurriendo y, de igual modo, en el futuro. Veía todo esto en el único tiempo que existe, que es el Ahora. Y es eterno. No hay pasado, no hay futuro, sólo existe el Ahora.

Así es como el Maestro, cualquier Maestro, experimenta lo que llamamos la realidad. Nosotros, por otro lado, tenemos la idea confusa del tiempo. Empieza en cierto momento de nuestra infancia cuando se nos dice que es hora de ir a dormir. “¿Hora de ir a dormir? ¿qué tiene que ver eso con el tiempo? no tengo sueño, mamá.” Sólo vas a dormir cuando estás cansado, y ni siquiera esperas para ir a la cama. Cualquier niño en plena actividad puede de repente quedarse dormido, de un momento a otro (¡como algunas personas que conozco en la Meditación de Transmisión!). Es una experiencia repentina, total, plena. Aún así, cuando tiene lugar esa rutina del sueño, y suena el despertador, es hora de despertarse. Tanto si nos encontramos en la más maravillosa experiencia de contacto con el alma como si no, nos despertamos porque es la hora. Si habéis estado alguna vez en algún hospital, sabréis a lo que me refiero – a las seis en punto, levantarse, taza de té. Las enfermeras están ahí; tienen que hacer su trabajo, así que te despiertan.

Ilusión

Desde la infancia nos vamos condicionando, y en un sentido más profundo nos vemos cautivados, por la ilusión de que el tiempo existe. No sólo hacemos que exista, sino que hacemos que prácticamente sea la cosa más importante que existe. Regimos completamente nuestras vidas con esa ilusión. Nos resulta difícil esperar porque estamos condicionados por este factor del tiempo y por consiguiente, las expectativas que genera.

Por supuesto, mientras vivimos nuestras vidas en relación con otras personas, ganándonos el sustento, viajando en trenes, autobuses y aviones, creamos las condiciones en las que el tiempo es muy importante. Si te apareces en el aeropuerto media hora más tarde, tu avión ya ha salido, lo has perdido. Nosotros regulamos nuestra existencia con el fin de que se ajuste a eso que tomamos como lo más importante de nuestra vida. Si, por otro lado, eres una persona creativa – y lo digo en el sentido más amplio de la palabra –, si tus procesos mentales son creativos, emanan del alma que no tiene sentido del tiempo (el alma está completamente fuera el tiempo), y por supuesto si eres un escritor, poeta, artista, músico, o un científico implicado en un trabajo profundamente absorbente, cualquier persona qué le encante su trabajo, que puede estar totalmente absorbido hora tras hora en ese trabajo, sabe que lo que estoy diciendo es cierto: el tiempo deja de existir. No es un factor en el proceso creativo.

La experiencia del trabajo, y la concentración de toda tu atención en ese trabajo, elimina, durante todo ese período en que dura ese trabajo, la ilusión que normalmente tienes de que el tiempo existe. Esa es la razón, si eres una persona creativa, realmente absorta en esa creatividad, por la cual puedes empezar a trabajar a las 9 de la mañana, y a las 4.30 de la tarde te das cuenta de que ni desayunaste ni almorzaste. Nada de eso importa. El ‘tiempo’ del desayuno llegó y se fue. El ‘tiempo’ del almuerzo transcurrió para la mayoría de personas. Pero ni siquiera te has dado cuenta de que aún no te has vestido. Todavía llevas la bata de casa. No te has afeitado, ni lavado, ni has comido, y no importa. Esa es la clase de atención y concentración que sólo tienen aquellos que pueden realmente sumergirse en un trabajo creativo y a una intensidad en la que el tiempo desaparece completamente de su conciencia. Ese es el verdadero estado de la vida. Esa conciencia despierta creativa, no-condicionada-por-el-tiempo es la única condición verdadera, libre y creativa que existe.

Mi Maestro escribió recientemente sobre esta idea del tiempo y la falta de tiempo, y nuestra obsesión con el tiempo. El artículo muestra cómo lo ven los Maestros. Dicho artículo se encuentra en el ejemplar de julio/agosto de 1996 de Share Internacional, y se titula ‘Una elección perenne’.

Él dice: “Muchos esperan con impaciencia este momento, [el momento de la aparición pública de Maitreya, la elección que yace ante la humanidad, la inspiración y las enseñanzas de Maitreya, todo eso], conociendo poco de los muchos factores, cósmicos y otros, que deben ser equilibrados por Maitreya para cumplir la ley. Nada puede hacerse que infrinja el libre albedrío de los hombres; nada sino la Ley, y una comprensión de los tiempos, pueden influenciar el juicio de Maitreya sobre el momento de Su aparición pública. Una cosa se os puede asegurar: ningún momento de retraso será tolerado por Maitreya que, de otro modo, permitiría el comienzo de Su misión abierta de servicio. Sólo Él es el árbitro de tal momento. Esperad, y confiad, en Su criterio.

Ese criterio se apoya en un conocimiento desconocido para los hombres. Sólo una comprensión cósmica permite su correcta valoración. Aún y así, Maitreya debe tomar decisiones importantes con escasos – y cambiantes – datos. Una fina línea, realmente, divide lo necesario y lo posible.

Confiad por tanto en la destreza en acción del Señor del Amor. No os impacientéis por el aparente retraso de Su aparición – en el Ahora que todo lo abarca no existe tal retraso.”

Esa es la realidad. Ahora no lo recuerdo exactamente, pero no tengo ninguna duda de que en la visión que me dio Maitreya en marzo de 1959 de la ausencia de tiempo de toda la realidad, en la columna de los acontecimientos ‘que están por venir’, la columna del ‘futuro’, vi a Maitreya después del emerger. Esta experiencia ocurrió hace tantos años que he olvidado las imágenes precisas, pero sí que vi a personas que reconocía y, ciertamente, a Maitreya, los Maestros, la gente reunida, multitudes de personas llenas de esperanza y gratitud: un tremendo fervor. Vi todo eso.

Existe una cita maravillosa de las enseñanzas del Agni Yoga: “Si te gusta el trabajo, entiéndelo como un sustituto del tiempo.” Eso es precisamente lo que es el trabajo. Si te gusta el trabajo, en el sentido de dedicar tu tiempo y energía en un proceso creativo sea de la clase que sea, se convierte en un sustituto del tiempo. El tiempo desaparece en ese estado de creatividad.

Se dice que Rembrandt, un iniciado de tercer grado y un gran artista, que no permitía ningún tipo de interrupción en su trabajo, y por tanto tampoco de su concentración, incluso si el mismo Rey llamaba a su puerta. Nunca permitiría ninguna clase de interrupción en el momento de su trabajo porque sabía eso, sabía que en cuanto tuviera lugar la interrupción, volvería al tiempo. El tiempo es lo contrario, la negación, de ese ritmo creativo que es el trabajo. Si te gusta el trabajo, por tanto, considéralo como un sustituto del tiempo.

Si el tiempo no existe, no existe la espera, no hay demora. La demora no existe si el tiempo no existe y sólo se trata de nuestra sensación de que estamos esperando cierto acontecimiento. Vemos el tiempo como una sucesión de acontecimientos diferenciados por los días, horas y semanas. Pero no se trata de eso en absoluto. El tiempo tiene que ver sólo con el cerebro. Es una ilusión; un estado mental.

La mayoría de personas tienen ese estado mental en el que el tiempo existe. Los Maestros están en un estado en que el tiempo no existe. Los bebés y los niños pequeños también están en un estado en que el tiempo no existe. Si le dices a un niño: “No, mañana te lo daré”, él no tiene idea de lo que significa el mañana. Pero sabe que en algún momento, más tarde, podrá tener el helado, o lo que haya pedido. Un niño vive tanto fuera del tiempo que se olvida . Si le preguntas: “¿Qué has hecho hoy?” él te mirará: “Qué idea más estúpida. ¿Cómo puedes esperar que te diga lo que he hecho hoy? Puedo decirte lo que estoy haciendo ahora, que es hablar con un hombre estúpido”. Pero “¿Qué has hecho hoy?”, hoy no existe. No existe una sensación de ese tiempo antes de ese preciso momento, o mañana, para un niño. No tiene concepto de ello. Esa es la razón por la cual un niño da la impresión de estar tan absorto, de no tomar parte en estas pequeñas porciones de experiencias controladas, supervisadas, cortadas, a las que llamamos tiempo.

Me pregunté en su momento por qué mi Maestro empezó a escribir en Share International, en 1982, con el artículo ‘Un concepto del tiempo de la Nueva Era’. Ahora me doy cuenta porqué, hasta cierto punto – por la extraordinaria importancia para la humanidad de que perdamos este sentido del tiempo. No deberíamos limitar nuestra conciencia a la conciencia del tiempo, que no es real.

Tan pronto como abandonas tu cuerpo físico, el tiempo desaparece. Si puedes hacerlo, y puedes muy fácilmente aprender a hacerlo y moverte en tu cuerpo etérico, pierdes todo el sentido del tiempo. Fuera del cuerpo físico, el tiempo no existe porque es sencillamente una ilusión del cerebro. Si no estuviéramos condicionados por la forma en que vivimos, no tendríamos sentido del tiempo. Creemos necesario regular cada momento de nuestro día según un reloj. Construimos estructuras sociales, políticas y económicas que nos encierran dentro de un marco temporal.

De esta forma las personas pueden ejercer el poder. Tu no puedes ejercer el poder sobre alguien que no tiene un sentido del tiempo. Obviamente, para poder viajar en tren o en avión, tienes que organizarte de alguna manera para tal propósito. Pero fuera de estas necesidades, cuanto más puedas vivir sin sentido del tiempo más libre, feliz, y probablemente más sano, estarás.

Ritmo

A ese primer artículo escrito por Share International se le ha prestado hasta ahora, que yo sepa, poca atención, y yo ciertamente también me incluyo. Recuerdo a uno de nuestros más activos colaboradores, ahora ya fallecido, que dijo una vez: “No entiendo ni una palabra de ese artículo. Sencillamente, no logro comprenderlo.” No sé si vosotros lo entendéis o llegaréis a entenderlo, pero creo que es uno de los artículos más importantes que el Maestro ha escrito.

Tan pronto como creemos las estructuras que demuestren la verdadera Unidad de la humanidad, tan pronto como esta acepte las enseñanzas, apoye el consejo de Maitreya, y cree el compartir, la justicia y la paz en el mundo, fluirá de todo ello una armonía que por el momento, desgraciadamente, carecemos totalmente. Es una armonía entre lo externo y lo interno lo que crea las condiciones en las que el tiempo desaparece. Esa armonía, esa libertad, es la mente creativa, el estado de ser, y es hacia ese estado mental armonioso, de ser, que cada artista, poeta, persona creativa de cualquier tipo, busca el sendero. Si existe un bloqueo a la creatividad, es porque ese estado de armonía no existe. Tiene que haber un período de regeneración, naturalmente, de construir los fuegos de la creatividad una y otra vez; ese es un período de inacción.

Como artista, soy muy consciente de este fluir, esta secuencia de actividad creativa seguida de un período vacío de inactividad en el que tienes que dejar eso, buscar y absorber o hacer otra cosa. Luego se forma, gradualmente, sin pensar en ello, otra actividad creativa. Ocurre como una secuencia, un fluir cíclico, un ritmo de actividad seguido por la inactividad.

Yo creo que esta actividad cíclica e inactividad está estrechamente relacionada con la ausencia del tiempo. Si estás dominado por el tiempo, dices que no tienes tiempo para realizar tu trabajo, no tienes tiempo para crear. Si lo haces, descubres que tienes tiempo para hacerlo. Por mi experiencia, al tratar con personas que están trabajando en un grupo, nueve de cada diez veces es mejor asignar el trabajo a aquellos que ya están haciendo la mayor parte del trabajo. No intentéis dárselo a alguien que no está haciendo nada o muy poco. Esas personas están haciendo nada o muy poco porque siempre hacen nada o muy poco. Son personas que están bloqueadas, que tienen mucha buena voluntad pero no tienen el ímpetu para trabajar para el grupo.

Es casi seguro – si quieres que cierto trabajo esté a punto ‘a tiempo’ y realizado eficientemente, dáselo a alguien que ya está haciendo mucho, que está rozando lo que parecería ser el límite, y lo tendrás hecho. Son las personas que dicen: “Sí, ya encontraré tiempo para ello.” Las personas que están sin hacer nada dicen que sí, pero nunca lo hacen porque nunca hacen nada. Dicen: “No tengo tiempo”. No es que realmente no tengan tiempo. No lo hacen porque su mente está condicionada por el tiempo.

No es el tiempo lo que falta, sino el impulso. No tienen el impulso inicial para realizar el trabajo. Si ese impulso no está ahí hacen cada vez menos hasta que no hacen nada en absoluto. En cada grupo, sin excepción, en mayor o menor grado, hay personas así. Pídele a la persona ocupada que realice una tarea y la hará, porque sabe cómo trabajar sin estar dominado por el tiempo.

Uno de los principales factores relacionado con el hecho de experimentar un retraso en la espera de Maitreya es el del completo malentendido de cómo trabajan los Maestros. Ya he explicado que los Maestros no trabajan en el tiempo. Tienen que realizar ajustes reales para intentar insertar en un marco temporal que sea significativo para nosotros un acontecimiento que Ellos ya ven que está teniendo lugar. La Reaparición del Cristo tuvo lugar antes de que Él descendiera de los Himalayas. Cada suceso que está relacionado con el emerger de Maitreya ya está ocurriendo.

La caída de la bolsa ya ha ocurrido. Está ocurriendo ahora porque sólo existe el Ahora. No se trata de esperar por un momento. Sólo somos nosotros los que estamos esperando a que ese momento se precipite en el plano físico como el suceso que llamamos la caída de la bolsa. Podemos aceptar que la caída japonesa ha ocurrido porque podemos verlo en el índice Nikkei, pero no podemos aceptar que la caída internacional – la americana, francesa, británica, etc. – haya ocurrido. Aún así, para los Maestros está ocurriendo ahora. Su dificultad está en decirnos, desde nuestro punto de vista del tiempo, cuándo van a ocurrir estos acontecimientos.

Los acontecimientos sólo son tales cuando ocurren. Cuando le dices a un niño que es su cumpleaños, ese es un acontecimiento que ciertamente llama su atención – el pastel, las velas, y los regalos. Pero si tu le dices que mañana va a ser su cumpleaños, está fascinado con la idea durante cinco minutos. Pero luego vuelve a estar ocupado haciendo otra cosa y se olvida hasta el día siguiente cuando ve el pastel. Si él lo recuerda al día siguiente, querrá volver a soplar las velas, las volverá a encender para simplemente prolongar la experiencia. No tiene sentido del tiempo en absoluto.

Los sucesos del mundo, lo que llamamos el pasado, que están todavía ocurriendo, el futuro que está ocurriendo ahora, tienen que precipitarse. Ya están ocurriendo en los planos internos, en los niveles sutiles de la realidad – un accidente de avión, la caída de la bolsa, el nacimiento de un niño, el asesinato de un rey – tienen que precipitarse en el plano físico antes de que seamos conscientes de ellos.

¿Cómo creéis que Maitreya puede realizar todas estas extraordinarias predicciones?: el fin de la Guerra Fría, la unificación de Alemania, la liberación de Mandela, etc. Él causó algunos de estos acontecimientos. Él inspiró literalmente al Gorbachov a que fuera a EEUU para hacer la paz y abrir la Unión Soviética. y Él visitó personalmente a Nelson Mandela, y dispuso toda esa transformación en Sudáfrica. También produjo el acuerdo en Oriente Medio apareciéndose a Yasser Arafat y al rey de Jordania. Pero aparte de estos, se trata sencillamente de que Él ve los acontecimientos. Él sabe que estos ocurrirán porque ya están ocurriendo. Inevitablemente, se precipitarán y se convertirán en realidad. Cuanto más nos demos cuenta de ello, más perderemos nuestra impaciencia. Descubriremos la habilidad de mantenerse firme, de estar ahí, y simplemente ver que ocurre en el plano físico externo, sin este constante deseo de noticias, sin decir: “¿Cuándo va a ocurrir?”

Todos nosotros decimos: “¡Venga Maitreya!”, para que todo se acelere, para que acabe todo este período de tiempo de confusión y caos. No se terminará en el mismo momento en que Maitreya se aparezca, sino que tardará un tiempo. Tenemos que darnos cuenta de que, en lo que concierne a Maitreya y los Maestros, especialmente en relación con el emerger abierto de Maitreya, no existen fechas fijas. Los medios de comunicación y el resto de personas me siguen preguntando cuándo se va a aparecer Maitreya. ¿Cuál es la fecha de eso o aquello?

“Ventanas de oportunidad”

Por lo que se refiere a Maitreya, no existe una fecha fijada, ni siquiera para aparecer en televisión. Existen “ventanas de oportunidad”. Estas ventanas están cambiando constantemente. Son el resultado de Su comprensión de las energías cósmicas al fluir. Estas son positivas y negativas, y cambian todo el tiempo. Eso es lo difícil para Maitreya. Con toda su claridad y visión – y dos niveles de conciencia cósmica – y adumbrado por dos Avatares colosales, y con la comprensión cósmica que eso Le otorga, Él ve la ventana de oportunidad como sólo una posibilidad. Tan pronto como se acerca, puede ocurrir algo más que cambie de nuevo la escena. Eso pasa una y otra vez.

Él puede ver que habrá una ventana de oportunidad emergiendo en el horizonte, porque ciertas energías cósmicas fluirán y deberían permanecer durante cierto ciclo temporal. ¿Pero está la humanidad preparada en esa ventana de oportunidad? ¿Responderán entonces los medios de comunicación? ¿Qué otros factores que nosotros ni nos podemos imaginar tiene Él que tener en cuenta para constituir esa ventana de oportunidad? Deberíamos quitarnos de nuestras mentes esa sensación de impaciencia. ¿Cuál es la fecha exacta del Día de la Declaración? Maitreya, por sí mismo, no lo sabe. No quiero decir que no tenga ni idea sino que los Maestros no piensan en tiempo, así que es irrelevante fijar una fecha.

Lo que Él ve es una serie de ventanas en las que todas las fuerzas que componen los datos estadísticos por los cuales Él puede decidir un momento, tienen que tomarse en cuenta – todos esos aspectos diferentes como el estado de la humanidad, lo que hacemos por nosotros mismos, y especialmente la actividad de los Señores de la Materialidad, las fuerzas del caos, que no están cruzados de brazos sin hacer nada. Están más activos que nunca, porque saben que su tiempo se ha acabado – tan pronto como Maitreya se aparezca abiertamente, y la humanidad vea los Maestros y empiece el proceso de reconstrucción, elevando a la humanidad por encima del nivel donde pueda ser influenciada. Y a través de sus mediadores: hombres y mujeres del mundo, algunos de ellos muy conocidos en los medios de comunicación y otros campos; los líderes de ciertos países; ciertos grupos de financieros que van en contra de este acontecimiento; varios grupos reaccionarios, políticos y religiosos, esas fuerzas destructivas trabajan para evitar la aparición abierta del Cristo.

Ellos saben lo que está ocurriendo, saben que no es bueno para ellos y se oponen tanto como pueden. Hay algunas personas muy conocidas que se oponen todo lo que pueden a la exteriorización de la Jerarquía, porque para ellos significa el fin de su poder. Son hombres dominados por el poder. Su principal interés es seguir ostentando ese poder sobre sus muchos empleados, y las mentes de millones de personas en todo el mundo. Son hombres hambrientos de poder cuyo interés real en la vida, aparte de hacer dinero, es tener poder sobre las mentes de los demás y regular sus ideas de la forma que ellos creen correcta: la antigua forma codiciosa, egoísta, separatista del pasado. En cierto sentido, no pueden evitarlo. Están dominados por su naturaleza y sus energías y erigen un gran baluarte en contra de este proceso de exteriorización. No funcionará; es inevitable que no funcione – es sólo una cuestión de tiempo.

Campo de servicio

Este concepto de “ventana de oportunidad” es la forma en que los Maestros trabajan en cada aspecto de la vida. Ellos no preparan un programa para un discípulo y dicen: “En tres años él o ella debería alcanzar cierto punto determinado”. Ellos ven una oportunidad de realzar la actividad de un discípulo determinado – alguien que promete, que está trabajando en servicio con algún grado de intensidad, que está perdiendo el sentido de ego separatista, que se está volviendo más altruista y vive cada vez más como alma. Ellos ven todo esto y estimulan a esa persona con Su energía. Le presentan a esa persona algún campo de servicio – a través del alma o, si es posible, más directamente. Lo consideran como una ventana de oportunidad que les permite a Ellos hacer eso. Con la misma persona, en un momento anterior o posterior, podría, quizás, no ser posible. No es un estado constante, porque las personas no son constantes.

Cada uno de nosotros es distinto. Cada uno es único. Esto es algo que, algún día, comprenderá la humanidad. La gente lo dice, pero pocos comprenden realmente la verdad de esta afirmación. Cada persona es, literalmente, única; no existen dos personas iguales. No existen los clones, (aunque esa idea fascine a la humanidad, es lo contrario de la realidad). Las personas quieren ser personas individuales, pero es que cada una es un individuo, un Ser único.

Todas las personas expresan su individualidad bien o mal, pero es única. Siendo eso así, no responden al mismo tipo de estímulo de la misma manera. Algunas personas pueden responder rápidamente. Si se les presenta un campo de servicio, se lanzan a él; actúan y realizan un gran progreso. Luego, quizás, pueden cruzarse de brazos, quedarse en ese progreso y detenerse ahí, así que la próxima ventana de oportunidad para esa persona puede tardar años o encarnaciones en presentarse. Al cabo de una o dos encarnaciones la ventana puede abrirse de nuevo y esa persona puede ser estimulada para realizar un mayor progreso. Pero si el ritmo no es suficiente para mantener ese impulso, pueden de nuevo permanecer en su estado alcanzado. Depende en parte de la estructura de rayos, y sobretodo en la individualidad única de la persona.

Los Maestros tienen que tener en cuenta todo esto. Ellos saben que si proporcionan una oportunidad puede o no ser aprovechada. El mismo tipo de oportunidad ofrecida a dos individuos distintos puede producir resultados completamente dispares. Algunas personas creen que porque debemos aspirar a la conciencia grupal se debe perder nuestra individualidad. Eso es lo peor que podríamos hacer: perder nuestra unicidad, nuestra característica individual, nuestro color. Eso es algo que se nos da; lo llamamos libre albedrío. El abuso de nuestro libre albedrío causa todas las guerras, el daño, las terribles vidas que viven millones de personas. El uso correcto del libre albedrío hace que una persona sea única, claramente definida e individual, necesario para el proceso evolutivo. Sin esa individualidad, no tenemos libertad, ni libre albedrío, y ninguna posibilidad de evolución. Es el libre albedrío lo que nos permite evolucionar; también nos permite hacer daño. La correcta utilización del libre albedrío produce una clara y bien definida demostración de la individualidad del alma.

Observaréis que las masas de gente son muy parecidas. Pueden constituir tipos físicos claramente distinguibles y definidos, pero no expresiones claramente definidas de pensamiento e ideas. Cuando las personas avanzan (ver en la lista de iniciados, los que eran iniciados de segundo y tercer grado), veréis que, aunque son menos en número, se vuelven cada vez más claramente definidos, más distintos uno del otro.

Nunca confundiríais a un Rembrandt con un Velázquez. Ni se os ocurriría hacerlo. Estoy poniendo un ejemplo de dos personas más o menos del mismo punto de evolución, y de la misma época. Nunca confundiríais a Rembrandt con Vermeer, por ejemplo. Ni a Beethoven con Berlioz. Berlioz asistió al funeral de Beethoven, así que no estaba fuera de su marco contemporáneo, aunque nació después.

Cuanto más avanzada se vuelve una persona, más se demuestra su alma, y por tanto la naturaleza altruista del alma. Al mismo tiempo, más individual se vuelve esa persona, también. Esto parece una contradicción, pero no lo es. Cuanto más avanzada es la persona, más alma es la persona, más puedes ver realmente la naturaleza del alma de esa persona, y más creativa se vuelve esa persona; cuanto más creativa, más se distingue como individuo.

Esa es la razón por la cual nunca verías a Matisse y creerías que es Picasso, o al revés. Eran contemporáneos, tenían exactamente el mismo punto de evolución, 2.4 al final de sus vidas, pero cada uno era completamente distinto y único en su forma de expresión. Utilizo los pintores como ejemplo porque me resulta fácil para mí pensar en ellos. Lo mismo se podría decir de los científicos o cualquier persona implicada en la vida creativa: cuanto más avanzadas, más son almas; cuanto más avanzadas, paradójicamente, más son ese individuo único. La individualidad no es algo que se debería perder, sino que debería realzarse y poner al servicio del alma.

Cuando eso ocurra a gran escala, tendremos una era verdaderamente creativa, una verdadera cultura. Estamos a punto de crear ese tipo de civilización. Bajo la orientación y tutela de los Maestros, la humanidad creará las condiciones externas políticas, económicas y sociales que nos librarán, finalmente, del dominio del tiempo.

Crearemos maquinaria, por ejemplo, que hará todas las cosas que actualmente esclavizan en su realización a millones de personas. Millones de personas en miles de fábricas por todo el mundo no hacen nada en todo el día salvo una actividad mecánica. Cuando creemos las máquinas que nos libren de la necesidad del trabajo monótono, del trabajo innecesario, el tiempo libre que de este modo se habrá alcanzado permitirá a la humanidad demostrar su verdadera creatividad. La sensación de estar dominados por el tiempo desaparecerá. Construiremos nuestras vidas de forma completamente distinta. Las personas trabajarán cada vez más en casa, por ejemplo. En general tendrán más tiempo libre. La energía de millones de personas que en la actualidad está inhibida y contenida se liberará. Fluirá una tremenda creatividad por parte de la humanidad en todo el mundo. Pensad en el potencial del Tercer Mundo: esas tres cuartas partes de la población de la que sólo una pequeña porción de ella contribuye en la vida creativa de la humanidad. Cuando se vean libres del trabajo monótono, cuando puedan comer y gozar de una vida humana normal y decente, os podréis imaginar el influjo de poder creativo que se liberará. Esto nos proporcionará una tremenda expansión de conciencia. La creación de formas externas mejores y más justas – políticas, económicas y sociales – es la clave para la nueva conciencia despierta en la que el tiempo ya no existe. El tiempo es sólo un estado mental.

(Share International, Enero/Febrero 1997)

Ventanas de oportunidad

¿Qué factores crean ventanas de oportunidad?

Yo me refería a ventanas de oportunidad, por lo que a Maitreya concierne, en relación a su evaluación del mejor momento para presentarse abiertamente al mundo, así que yo sólo puedo abordar el tema hasta el extremo en que sabemos algunos de los factores implicados.

El principal de estos factores, cabe imaginar, sería el de las energías cósmicas que fluyen en un momento determinado, que son cíclicas, que cambian – no sé si ese cambio se produce cada día, pero sí que de semana en semana y mensual. Maitreya tiene que evaluar la situación basándose en estos ciclos. Las energías más propicias a la respuesta correcta de la humanidad a Su presencia, Su enseñanza, etc., serían las más favorables. Otras, en otros momentos, lo serían menos. Obviamente Él escogería el momento en que podría estar seguro de que se produciría la máxima respuesta positiva a lo que Él tenga que decir. Ese es uno de los factores más importantes a la hora de crear una ventana de oportunidad.

Otro factor es el estado de ser de la humanidad, el estado de conciencia en cualquier momento dado tal como se demuestra por los diversos acontecimientos que tienen lugar en el mundo – lo que estamos haciendo por nosotros mismos: mostrar una expansión de conciencia si es que va a beneficiar al mundo, y contracciones de conciencia si se produce otra guerra o de una gran división que absorbe los corazones y mentes de la humanidad. Ese es uno de los factores más importantes, el estado mental, la preparación, la percepción, la apertura, de la humanidad misma.

También está la actividad de las ‘fuerzas negras’, tal como las llamamos, los Señores de la Materialidad que, podéis estar seguros, nunca desperdician cualquier oportunidad de impedir esta gran amenaza a su continua actividad de captar la atención de la humanidad.

Hay algo que no les gusta en absoluto: la manifestación abierta de los Maestros en el mundo, empezando con Maitreya. Así que ese es otro factor.

Todo lo que hace la Jerarquía – excepto los secretos más internos que sólo pueden ser conocidos por los Maestros – pueden ser conocidos por las fuerzas contrarias, así que es muy difícil para la Jerarquía trabajar con Sus grupos sin que la ‘otra parte’ tenga la información de lo que está planeado y lo que en la actualidad se está llevando a cabo, los efectos en el mundo, que (debido a que no existe el tiempo) ya están ocurriendo antes de que reconozcamos que han ocurrido. Nosotros sólo reconocemos la precipitación de los acontecimientos; no reconocemos que estos ya están ocurriendo desde la perspectiva de los Maestros, y también de las fuerzas negras (¿con qué palabra me puedo referir a ellas?), los anti-Maestros.

Sé que mi Maestro nunca me dará la fecha de la primera aparición de Maitreya por la televisión. Naturalmente, el Día de la Declaración se dará a conocer al público en general porque ocurrirá a través de los medios de comunicación y no necesita una mención mía especial. Si mi Maestro me facilitara la fecha tendría que pasar por el cinturón mental. En el cinturón mental cada pensamiento es, potencialmente, interceptable, y los Señores de la Materialidad son tan expertos como los Maestros en interceptar dichos pensamientos. Ese pensamiento, aunque mi Maestro me lo facilite de su mente a la mía más rápidamente que la velocidad de la luz, podría ser conocido por las fuerzas que no deberían saber estos detalles porque inevitablemente lanzarían una ofensiva en su contra. Ellos no están solos. Los Maestros pueden arreglárselas con relativa facilidad con las fuerzas negras de nuestro planeta, por muy inteligentes que estas sean, y aunque hayan muchos cientos de miles de personas en los planos físico o astral que trabajen a través o con ellos. Pero estas fuerzas negras están en contacto con fuerzas cósmicas que en conjunto constituyen una buena pieza.

Por tanto, cuando digo que las fuerzas cósmicas tienen que ser positivas, quiero decir no sólo las fuerzas cósmicas que interaccionan en el cosmos desde las diversas constelaciones, sino las que al mismo tiempo no están influenciadas por ciertos grupos cósmicos del mal. Las fuerzas negras de este planeta reciben su energía del plano cósmico astral, y existen aquellos dentro de nuestro propio sistema solar que son expertos en el manejo de estas poderosas energías cósmicas. Todo esto es relevante en la elección de Maitreya de una ventana de oportunidad. Está cambiando todo el tiempo, nunca es estático. Él puede decir, por ejemplo: “Eso tiene un aspecto maravilloso; optamos por septiembre,” y en septiembre toda la situación puede haber cambiado y ser justamente terrible, dependiendo de esas mismas fuerzas cambiantes, y del efecto de los grupos del mal en estas fuerzas cósmicas. Ellos pueden manipularlas también, como pueden los Maestros.

Uno de los factores más importantes es el estado de preparación de la humanidad, y ahí es donde nosotros entramos en escena. Nuestro trabajo ha sido crear el clima de esperanza y expectación que permita a Maitreya presentarse abiertamente (sin infringir nuestro libre albedrío) y declararse abiertamente en un escenario en que, por lo menos, haya una máxima receptividad. Millones de personas han oído esta historia; naturalmente, no todos ellos se la creen. Muchos miles, quizás cientos de miles, se la creen en cierta medida. Están abiertos a la posibilidad, y eso es bueno. Hay – no sé exactamente cuántos – muchos cientos o miles de personas realmente comprometidas, activos creyentes. Su labor, nuestra labor, es fomentar esa apertura de la humanidad a la posibilidad de la aparición de Maitreya. Eso ayuda a crear esta ventana abierta que le permitirá a Él presentarse abiertamente.

¿Podría decir algo sobre las coincidencias? (Ene./Feb. ’93)

Nada ocurre por si solo. Los acontecimientos ocurren como resultado de un enfoque del pensamiento, y un pensamiento es una cosa, como sabréis. Un pensamiento desarrolla su propia energía y provoca, por afinidad, sucesos que luego se convierten, por así decirlo, en coincidencias.

Un acontecimiento interacciona con otro que a su vez interacciona con un tercero que crea, “casualmente”, otro acontecimiento, y así sucesivamente. Las personas reaccionan todo el tiempo a los pensamientos del cinturón mental. Ese cinturón mental puede contener ideas de los Maestros pero también ideas de iniciados o discípulos mucho menos evolucionados, o simplemente las de la gran masa de la humanidad, que llenan el cinturón mental con ideas de compartir, justicia, alimentar a los millones que pasan hambre, etc. Las personas sensibles enfocan sus mentes, especialmente en meditación, y responden a estas formas mentales pero no saben de dónde vienen. El cinturón mental está saturado de formas mentales. Si la energía de una forma mental y la energía de una persona están vibrando al mismo nivel más o menos, entonces la persona puede ‘atraer’ esa forma mental y responder a ella. No responderías a algo que estuviera en contra de tus ideas, pero si a una que fuera acorde a tu propia forma de pensar. Otros hacen lo mismo, y luego os reunís porque compartís la misma forma mental. “Qué coincidencia”, se dice. No es casualidad, no existe algo como la ‘casualidad’. Existe la coincidencia pero eso ocurre porque se comparte un cinturón mental del cual se alimentan nuestras mentes. Somos telepáticos de forma natural. El truco consiste en filtrar y deshacerse de los desperdicios.

¿Cómo podemos reconocer y hacer uso de estas ventanas de oportunidad?

No podemos; sólo un Maestro puede conocer estas ventanas. Lo que nosotros podemos hacer es influenciarlas, en el sentido de trabajar lo máximo que podamos para crearlas en el plano físico. Esa es la única forma de poder tener alguna influencia en este acontecimiento colosal y cósmico.

Creo que las personas en estos grupos olvidan generalmente la enorme magnitud del acontecimiento con el que estamos tratando. Si retrocedemos en la historia y decimos: “Bien, el Buddha vino, Jesús vino, Mahoma vino – es bastante sencillo”. No es en absoluto sencillo. Estos son momentos de gran trascendencia, que sólo han sido posibles por los terribles acontecimientos de las dos guerras mundiales de este siglo. Este siglo ha constituido el experimento más crucial de la humanidad en la historia del planeta, más aún que la devastación causada en los últimos días de la Atlántida, su hundimiento, etc. El hombre pensante difiere en todo del hombre atlante. La enorme magnitud de las fuerzas de las que disponemos en nuestro sistema armamentístico actual es tal que podríamos crear una catástrofe que superaría por mucho a la de la Atlántida. Destruiría toda vida en el planeta. Por tanto, tenemos una enorme responsabilidad. Nunca ha existido un siglo tan importante como este – para bien o para mal. Con la derrota de las fuerzas del eje en la guerra de 1939-1945, ha sido posible por primera vez en casi 100.000 años que los Maestros aparezcan abiertamente en el mundo, no sólo como individuos, sino para constituir, gradualmente, Sus ashrams en el plano externo. Eso es realmente de lo que se trata la exteriorización de la Jerarquía. Es extraordinario.

Siendo esto así, se requiere un enorme esfuerzo educativo por parte de todos aquellos que conocen y creen que esto está en realidad teniendo lugar para decirlo a la mayor escala posible, con cada pizca de energía que podamos proporcionar. Ni importa si mueres en el intento (no morirás), pero si fueras a morir no importaría porque esta es sólo una de entre las incontables vidas – una vida que no puede ser mejor aprovechada de esta forma.

No puedes haber invertido una vida mejor que esta, dedicada a hacer avanzar el Plan para la Exteriorización de los ashrams de la Jerarquía y la presencia del Cristo, Maitreya, en el mundo. Eso es tan grande, tan importante en términos planetarios, que no puedo transmitir su total importancia. Es de una importancia de vida o muerte para este planeta. Cuanto más trabajamos y lo damos a conocer, más ayudamos a crear la ventana de oportunidad, creando uno de los principales factores – la preparación de la humanidad para este acontecimiento. Esa es la manera en que podemos utilizar estas ventanas, aunque podamos no reconocerlas.

¿Cuál es el enfoque correcto de un discípulo ante sus obligaciones diarias, para que pueda cumplirlas con un cierto ritmo, tal como ha afirmado el Maestro DK, y no estar atrapado al mismo tiempo en la ilusión del tiempo?

Establecer un ritmo no es establecer un marco temporal. Existe una diferencia entre un ritmo, y el tiempo.

Si tú trabajas como discípulo, deberías ser capaz de estructurar tu trabajo de tal forma que establezcas un ritmo. Un ritmo crea movimiento, y el movimiento crea evolución. La evolución no puede proceder de forma estática. Es cíclica – como lo es todo. Existen momentos de inacción total, y estos momentos pueden durar miles de años (medidos con nuestro tiempo). No obstante, hay un ritmo en toda evolución.

El ritmo de cada uno de nosotros es distinto, porque somos únicos. Se presenta una oportunidad kármica a un discípulo, él la asume y hace el trabajo. Eso le proporciona un movimiento hacia adelante en su ciclo evolutivo. Si él no la asume, pierde esa oportunidad de evolución, la oportunidad kármica presentada, y está en un estado más inactivo en términos de la evolución. Él puede estar muy activo en el plano físico, pero equivale a nada.

Si, por otro lado, él realiza el trabajo y establece un ritmo, eso le proporciona un impulso que lo puede hacer avanzar hacia delante vida tras vida. El problema es que tú puedes hacer un progreso muy rápido y luego asentarte en ese progreso y no hacer nada durante unas cuantas vidas. Luego te aburres y quieres hacer algo más, así que lo haces a trompicones. No hay ritmo alguno así. El mejor movimiento en la evolución es aquél en el que tú estableces un ritmo que está dentro de tu capacidad pero que va un poco más allá de tu capacidad. No puedes sentarte y decir: “Bueno, ya hice suficiente. En los últimos años he trabajando tanto y tan bien, que creo que puedo descansar un poco ahora” (lo que significa dormirse en los laureles). Marca un ritmo que no sea excesivo; no seas un fanático y te impongas un ritmo imposible de seguir.

Depende de tus rayos. Si tienes muchos rayos 6, entonces probablemente te impongas un ritmo totalmente imposible de seguir porque no tendrás sentido de la proporción. Si eres de rayo 4, probablemente ni siquiera puedas establecer un ritmo. “¿Cada día? oh no, no cada día.” Para algunas personas es difícil seguir un ritmo, y para otras demasiado fácil.

Si eres de rayo 7, puedes establecer un ritmo que sea tan mecánico que nunca se llegue a alterar. Así es como funciona el rayo 7, como un metrónomo. La naturaleza del 7º rayo es ritmo; es a través del ritmo que se establece el ritual que caracteriza la actividad del 7º rayo. La función del 7º rayo es relacionar el ideal espiritual con la materia. Es el rayo más material, el más práctico de todos los rayos. Su problema, o más bien su limitación, es que está tan implicado en la materia y el ritmo que esa organización se convierte en un fin por sí misma. Puede resultar tan mecánico como sentarse en una línea de producción en cadena e ir poniendo pequeñas piezas mientras pasan delante tuyo.

El objetivo es marcar un ritmo que sea sensato y razonable, que te permite expandirte pero que no esté más allá de tus posibilidades de aguantarlo. Muchas personas pueden invertir una gran cantidad de tiempo, energía y esfuerzo durante un período corto de tiempo. Pero tu quieres marcar un ritmo que te haga avanzar de una forma sostenida a lo largo de esta vida, tu próxima vida, etc., para que cada experiencia, cada ciclo, esté contribuyendo a tu evolución, con su parte a desempeñar, con el fin de que no malgastes encarnaciones, como todos nosotros hacemos. Nosotros malgastamos encarnaciones porque no hemos establecido un ritmo. Incluso individuos relativamente avanzados – en términos humanos – malgastan vidas enteras haciendo prácticamente nada de importancia desde el punto de vista de su evolución. Se desaprovechan muchas vidas de esta forma.

El valor de una vida depende del ritmo establecido por el individuo en su conciencia. No me refiero con eso al hecho de marcarse un plan, y escribir: “El lunes, esto y lo otro; el martes eso y aquello, etc.” Eso está bien siempre que eso no te limite. No se trata tanto de trazar un plan, sino de responder en tu conciencia a los impulsos, al estímulo, dado por los Maestros y por Maitreya, respondiendo a Ellos de tal forma que lo aproveches al máximo.

El Maestro habla sobre la ilusión del tiempo, pero los momentos temporales parecen ser muy importantes y reales. Se relacionan con los ritmos y ciclos en nuestras actividades, estableciendo prioridades a través de la conciencia despierta y el desapego, y también a la hora de aprovechar el momento. ¿Podría por favor hacer algún comentario sobre ello?

Estoy absolutamente de acuerdo. El tiempo, por sí mismo, es una ilusión, pero el momento temporal es muy importante. Es darse cuenta de la ventana de oportunidad. Esto no está condicionado por el tiempo sino por el movimiento cíclico de la vida misma. Eso crea la condición en la que se abre una ventana de oportunidad para cierto individuo, una oportunidad kármica, una oportunidad en que sus relaciones astrológicas le proporcionarán un campo de energías, un repentino influjo de energías que, accionadas, lo harán avanzar hacia delante – y si no es así se perderán.

Shakespeare dijo: “En toda vida del hombre llega una ola que, tomada en pleamar, avanza hacia la prosperidad.” Shakespeare era un iniciado. Él sabía todo eso, y a través de sus obras están las respuestas. El objetivo es reconocer la ventana de oportunidad, ser tan habilidoso y estar tan en el ritmo de tu trabajo que cuando se abra dicha ventana, tú estés ahí.

Si no hay ritmo, podrías estar dormido. Si te marcas un ritmo y nunca duermes – no me refiero a no irte nunca a dormir – sino que, si no estás mentalmente dormido, y no apagas tu conciencia, si mantienes tu conciencia viva y despierta todo el tiempo, cuando llega la ventana de oportunidad, tú la reconoces porque te encuentras en ese ritmo. Si no estás en el ritmo, podrías perderla. Esta es la importancia del ritmo, que desde luego no tiene nada que ver con el tiempo. Tiene que ver con la conciencia despierta, una conciencia despierta rítmica de establecer, no objetivos, sino una pauta de acción, para que siempre estés preparado, listo en cualquier momento.

¿Tiene que ver el consenso en el trabajo grupal con la unidad? Si es así, ¿podría ser esto una forma para nosotros de tratar con el hecho de tener conciencia despierta de la atemporalidad?

Sí – si tuvierais conciencia grupal. El trabajo grupal es actividad hacia la consiguiente conciencia grupal, que es la conciencia que los Maestros tienen. No tienen una conciencia separada del “Yo”. La perdieron hace mucho tiempo. Cuando Ellos perdieron el sentido de un ser separado, perdieron el sentido del “Yo”.

El bebé no tiene sentido del “Yo”. El problema empieza, los problemas en la vida, cuando el bebé adquiere por primera vez el sentido del “Yo”; el pensamiento del “Yo” es el primer pensamiento. Luego, todo se relaciona con ese “Yo”: “yo quiero, yo necesito...” Es como nos movemos en la vida, pedimos para el “Yo”. Todos lo hacemos. Eso es justo lo que creemos que es la vida.

El Maestro no hace eso; Él sabe quién es, que es el Ser. Él no tiene ningún sentido de separación en absoluto. Por tanto Su conciencia es la del grupo. Todos los Maestros están en una conciencia despierta telepática constante. Ellos pueden, naturalmente, bloquear aquello de lo que no necesiten ser conscientes. Pero cualquier Maestro puede mantener ese contacto, responder, ser consciente, del pensamiento de cualquier Maestro a cada momento, tratándose de un proceso continuado. Ellos trabajan como grupo con conciencia grupal.

El trabajo grupal prepara a los discípulos del mundo para el mismo tipo de conciencia grupal. Es la conciencia grupal la que produce el consenso. El consenso no es una decisión de la mayoría, sino que se llega a través de la conciencia despierta grupal, la conciencia despierta mental, intuitiva, de todas las personas, en el tiempo, como resultado de la deliberación, a la que se llega por la mutua conclusión de que esa es la decisión a tomar. No la toman preguntando: “¿Cuántos creen esto? ¿Cuántos creen lo otro? ganan los Sí.” Es una creciente conciencia despierta de los grupos que trabajan juntos, cuyas mentes se pueden relacionar unas con otras y, a pesar de todas las diferencias, llegar a un consenso de que tal y tal forma es la mejor manera de proceder.

Lleva mucho tiempo, pero es un proceso que conduce finalmente a la iniciación grupal. Es condición esencial que si tú no tienes conciencia grupal no tendrás iniciación grupal. Esta es la razón por la que la constante lectura y estudio de la Regla 11, tal como se detalla en los libros de Alice Bailey, especialmente los cuatro requisitos de la Regla 11, son necesarios para todas las personas que trabajan en el grupo. Son los primeros pasos esenciales hacia la creación de la conciencia grupal. Ese es el sendero hacia la iniciación grupal. El Plan de la Jerarquía es para la realización final de un proceso iniciático grupal en el mundo exterior físico. Esta es una posibilidad que ahora existe por primera vez.

El sentido de atemporalidad

¿Hay alguna forma de poner en práctica un sentido de atemporalidad en este mundo inmerso en el tiempo?

Existen formas, pero es difícil. El tiempo es un factor muy real en las vidas de la mayoría de personas que están dominadas por él, forzosamente, en nuestro sistema social en particular. El sistema político, económico, religioso, social y cultural que hemos creado y que llamamos la civilización del siglo XX está dominado – de forma perjudicial – por el tiempo. Cuando, por ejemplo, el Sr. Ford empezó a forjar su creación mística, el coche a motor, en una cadena de montaje, encajó a millones de personas en un agujero llamado tiempo. Pocas son las posibilidades de que alguien que haya estado trabajando en una de esas cadenas durante 20 o 30 años llegue alguna vez a salir de la falsa experiencia de que el tiempo existe. Él entra y sale del trabajo, en el que a cada pocos segundos le llega una pieza. Esto es así si trabajas en la producción de radios, ordenadores, pantallas de televisión, coches, o cualquier otra cosa que se haga en una cadena de montaje.

El proceso de una cadena de montaje condiciona totalmente a sus trabajadores a una experiencia del tiempo – y ni siquiera de la misma forma que otras personas pueden experimentar el tiempo. Si eres un trabajador de una fábrica en una cadena de montaje, conoces el tiempo mejor que nadie – especialmente si cobras a destajo. Sabes que si no acabas un determinado número de piezas en cierto tiempo, vas a perder dinero o a perder tu empleo.

El enfoque inexorable en ganarse la vida está detrás de este terrible dominio del tiempo. Para los trabajadores de una fábrica, no se trata simplemente del increíble aburrimiento de hacer las mismas acciones una y otra vez, que es lo que supone una cadena de montaje. Es también el rompimiento de tu experiencia de la vida, tu conciencia despierta momento a momento, en pequeños fragmentos relacionados con ese objeto. Eso crea una tensión interna y una negación de la vida que la mayoría de nosotros no conoce a menos que trabajemos en fábricas en una cadena de montaje.

Cada vez más está teniendo lugar este tipo de automatización total. Eso significa la automatización y mecanización de la humanidad. Si el ideal es sustituir a la humanidad por la verdadera automatización haciendo uso de robots, eso ya es otra historia. Eso libera a la humanidad al regalo del tiempo libre, la exploración de nuestra propia naturaleza verdadera y creativa. Pero desgraciadamente cuando eso ocurre hoy en día, ocurre en el contexto de una economía de fuerzas del mercado y comercialización. La tendencia es siempre sustituir a los hombres por máquinas. Pero luego esos hombres se quedan sin empleo. No están mejor; en cierta forma están peor de lo que estaban antes, porque a nadie se le ha educado para el tiempo libre. Y ese tiempo libre está bastante mal pagado, o mal cubierto por los servicios sociales. Si te despiden hoy en día, sabes lo que es por el clima económico que varía diariamente.

La experiencia común del grupo fue que, cuando trabajábamos, cesaba la espera.

Precisamente. “Si te gusta el trabajo, entonces entiéndelo como un sustituto del tiempo”. El trabajo y el tiempo son dos opuestos en la conciencia humana. Cuando trabajas con una atención completamente concentrada, con todas tus facultades enfocadas en ello y no con un ojo pegado al reloj, no vives esa presión del tiempo; ese tremendo desgaste y desgarro del sistema nervioso. Al contrario, la concentración, y la inspiración que acompaña a la concentración, proviene del alma. Cuando está involucrada el alma, también lo está la energía del alma. Cuanta más energía del alma fluya en su vehículo a través de toda la actividad, incluyendo el ‘trabajo’, el sistema nervioso parasimpático, y menos el simpático, gobierna más nuestras acciones.

El parasimpático gobierna el principio del placer, y el trabajo debería ser parte del principio del placer. Desgraciadamente, para probablemente la mayoría de personas en el mundo, eso no es así. Si trabajas bajo la presión de un trabajo desagradable simplemente para ‘ganarte la vida’, si lo abordas así, y eso es lo que normalmente está detrás del enfoque al trabajo, ya que en su mayor parte es un trabajo rutinario, quizás muy pesado, aburrido, tedioso, mecánico, eso producirá un conflicto dentro de ti. Ese conflicto invoca la actividad del sistema nervioso simpático. Esto da como resultado un aburrimiento, temor, una falta de energía y un agotamiento de las fuerzas del cuerpo. Esa es la razón por la cual las personas no reaccionan ante el miedo.

Un animal no experimenta temor, así que normalmente no se queda sin reaccionar; corre tan rápido como puede. Hay algunos animales que tienen un sistema de camuflaje y saben que si se quedan totalmente quietos el depredador no les verá. Existen dos tipos de enfoque al peligro, por tanto, en el reino animal. Uno es moverse rápido, salir cuanto antes. El otro es no moverse, no respirar, ni pestañear, sino sólo esperar. Ambos enfoques son muy eficaces. Se han desarrollado para salvaguardar una especie en particular. Si no funcionaran, no se utilizarían; gradualmente se extinguirían.

El sentido del tiempo automáticamente produce la noción del acabamiento de las cosas, incluyendo el acabamiento del pequeño ser, y por tanto el tiempo equivale a temor.

Sí, bastante. El sentido del tiempo le da a uno la sensación de que la vida tiene un fin, que todo lo que experimentamos diariamente, la gente que conocemos, el trabajo que realizamos, nuestras esperanzas, nuestras ambiciones, que todo eso es temporal, y que va a acabar. Sabemos que la raza humana está viviendo más tiempo. Decimos: “Gracias a Dios que es así. Mi padre vivió hasta los 95 años. Parece que es algo que se hereda en la familia. Quizás yo también tendré la misma suerte”.

Pero luego hay el otro punto de vista. Me llamó el otro día una mujer y dijo: “Esta semana es mi cumpleaños”. Y yo le contesté: “Felicidades”. Ella respondió: “No, por favor, no me felicite. Tengo 90 años y nunca quise llegar a esa edad. ¡No quiero tener 90 años! me duele aquí y allí”, todos los dolores del mundo. Yo conozco a otra mujer que tiene unos 75 años que procede de una familia muy longeva, que está determinada a fumar y beber hasta la muerte, para no llegar a unirse al club de los 90 años.

La mayor parte de las personas ven la vida como algo temporal, porque sólo son conscientes de ser una personalidad en el plano físico; no tienen una sensación de sí mismos como almas. En teoría sí, pero no les afecta en sus vidas en realidad. Eso puede enseñarles a vivir en lo que ellos dirían un cristianismo o judaísmo ético, por ejemplo, y sería bueno, pero la sensación de ser un alma divina en encarnación es, creo, relativamente difícil de encontrar, especialmente en occidente.

Un niño, por ejemplo, no piensa sobre la vida en ese sentido. El niño dice: “¿Qué es la muerte?” Ve morir a un pájaro o un pez; el conejillo que tiene como mascota muere o se lo comió un gato. Ellos saben que la muerte existe. Pero para un niño, a menos que tengan una experiencia más cercana por la muerte de un hermano, hermana, madre o padre o alguien muy próximo a ellos, la muerte no es una realidad. No viven temiendo a la muerte porque no tienen sentido del tiempo. No viven para el mañana, o la siguiente semana, o el próximo año. Ellos viven para este momento, sea cual sea. Todas las personas que tratan con niños saben que esto es así.

Depende de la edad de la persona. Normalmente cuanto más envejece una persona, más se preocupa por la temporalidad de la vida. Puede sentir que el tiempo se agota. Esto puede empezar a cualquier edad, pero sea cual sea a la edad que empiece se tiene la sensación de que “no puedo hacer cosas que solía hacer. No me muevo tan rápidamente. Me quedo sin aliento más a menudo. Apenas puedo levantarme de la silla. No puedo tan siquiera atarme los cordones de los zapatos”. Todas estas cosas le muestran a la gente que se está haciendo vieja. Al envejecer, percibes que el tiempo está avanzando y que probablemente te queda una cantidad limitada de tiempo que vivir, de estar en lo que las personas llaman ‘vida’ en este cuerpo físico. Las personas equiparan el cuerpo físico y su movimiento a la vida, y eso causa mucha angustia y temor, las mayores ansiedades de las personas ancianas. Muchos ancianos sienten un enorme temor. Principalmente están asustados por la muerte, o al menos de morir.

El temor a la muerte es uno de los mayores temores de la vida. Las personas tienen miedo de las enfermedades, de estar enfermo, tienen miedo de envejecer, y tienen miedo de morir, de la muerte. Estos son los tres principales temores que toda la humanidad comparte. Algunas personas no temen las enfermedades; nunca han estado enfermas y no tienen miedo de estar enfermos. Pero hay personas que están totalmente dominadas por el temor de estar enfermo. Y existen las personas enfermas de profesión que siempre están enfermas porque eso es proporciona el tipo de atención que no recibieron de su madre. Lo triste es que se puede tener miedo de morir, de estar enfermo, y de envejecer, a la vez. Estos tres temores dominan las vidas de muchas personas.

Principalmente tiene que ver con la noción de que el tiempo existe. Si supieran que fuera del cuerpo físico ellos experimentarán una viveza, una intensidad de vida, que nunca han experimentado en el plano físico, no tendrían ese temor de estar muerto. Si supieran que la enfermedad es parte de la vida y que en verdad corrige karma, es kármicamente causada y puede conducir a incluso una salud mejor, se prestaría un enfoque distinto al hecho de estar enfermo. Si las personas se dieran cuenta de ello, tal como la gente dice “eres tan viejo como te sientes”, que a la edad de 19 o 90 años podemos vivir tan viva e intensamente como en cualquier otro momento de nuestras vidas, sería distinto – en tipo, variedad y estilo, pero la vida es la vida, sea cual sea el modo en que la vivamos.

Este temor conduce a realizar todo tipo de esfuerzos para sobrevivir individualmente. Por tanto el tiempo equivale a temor, separación, competencia, el yo con ‘y’ minúscula. Uno de los principales problemas al que hacemos frente con el tiempo es el sentido de ‘yo’ como ser en el centro del universo. Si no tenemos la ilusión de que estamos en el centro del universo, experimentamos el universo y a otras personas de una forma completamente distinta, nuestro enfoque no está siempre en nosotros mismos. El proceso evolutivo, per se, es el proceso de desplazarse de esa visión de la vida profundamente egotista y egoísta.

Para aquellos que se sienten en el centro del universo, todo lo que escuchan, sienten, todo lo que experimentan, tiene que pasar por ellos. No existe un sentido de objetividad. No hay un ‘ahí’. No hay un ‘otro’. Todo tiene que pasar por ellos con el fin de que pueda llevarse a cabo. Eso es un gran espejismo, uno de los más profundos y más arraigados que tenemos, y muchas personas lo tienen. Es la causa de toda nuestra ansiedad, nuestro conflicto, nuestra falta de felicidad, nuestra incapacidad de vivir la vida de una forma completamente adecuada e inofensiva.

¿Habría algunos pasos prácticos a tomar en nuestras vidas que nos ayudasen a liberarnos de las trampas del tiempo?

Esto es algo que preferiría que cada uno explorara por si mismo. Se tiene que ser más creativo. Cuando se empieza un trabajo, olvida que tienes un factor de tiempo a menos que realmente lo tengas. Si, por ejemplo, al cabo de una hora has quedado con un amigo o con el médico, o tienes que coger un avión, y estás enfrascado en un trabajo, ponte un despertador que suene a esa hora y olvídate del tiempo. Sólo hazlo una hora. Si, por otro lado, no hay implicado un factor temporal, y estás ocupado en un trabajo para el Tara Center o la Reaparición, hazlo con tu total concentración durante las horas que te lleve hacerlo. Si no tienes ningún factor de tiempo fijo, no incorpores uno artificialmente. Si lo tienes a causa de las condiciones generales de nuestras vidas, y estás viviendo en el mundo moderno y tienes que atenerte a sus demandas en cierta medida, no puedes libertarte del tiempo. Pero allí donde puedas, desarrolla ese hábito de trabajar fuera del tiempo, olvida el tiempo.

Cuando estás en una Meditación de Transmisión, por ejemplo – como ocurrió la última noche – no te levantes después de una hora cuando empieces a sentir un poco de molestias y rigidez y digas: “Ya he hecho mi hora habitual, ya está bien”. Esa es una situación única: la pasada noche el adumbramiento por Maitreya se prolongó de las 8 de la noche hasta las 3 de la madrugada, pero las personas se marchaban constantemente, al principio y al final. Algunas personas no debieron estar más de una hora. Eso es un mal uso del tiempo y la oportunidad. Cuando entras en la sala de la Meditación, deberías tirar tu reloj, ponerlo en tu bolsillo. El tiempo no tendría que incumbir en la vida del discípulo en su trabajo de discipulado. La Meditación de Transmisión es trabajo de discipulado. Trabajar para Share International es trabajo de discipulado. Todo lo que implique la Reaparición del Cristo, el trabajo de la Jerarquía, es trabajo de discipulado. En este campo, e incluso si se trata sólo de este, no se debería trabajar dentro de los límites del tiempo. Se debería hacer lo que estés haciendo durante el tiempo que te lleve, y hacerlo con ganas, con ganas de poder invertir ese tiempo en esa tarea y no considerarlo como una labor rutinaria, una faena penosa. Entonces te liberas poco a poco de este dominio total por el tiempo.

Cuando yo estaba siendo entrenado al principio por mi Maestro, trabajábamos juntos sin interrupción, 20 horas al día, literalmente, durante muchos meses y meses, y con menos intensidad durante varios años. (Yo utilizo estas historias personales no para mostrar lo bueno que soy, sino para mostrar cómo un discípulo que ha pasado por una formación consciente, que ha estado con un Maestro, era tratado por el Maestro).

Desde cinco minutos antes de las siete de la mañana hasta las 3 de la madrugada del día siguiente, 20 horas más cinco minutos al día, cada día, Él y yo estábamos en constante comunicación, Su voz más alta que cualquier pensamiento que se me pasara por la cabeza. Él literalmente me hacía trabajar día y noche durante 20 horas más cinco minutos, y luego a las 3 de la madrugada decía: “De acuerdo, ahora puedes ir a dormir”. Así que me acostaba y dormía. Cinco minutos antes de que dieran las siete del día siguiente, me daba unos golpecitos en el hombro y decía: “Venga, levántate. Vayamos al parque. Abrígate, hace frío ahí.” (Él está en los Himalayas; ahí hace frío). El día transcurría haciendo un centenar de cosas distintas, siempre hasta las 3 de la madrugada. Eso me preparó para arreglármelas con dormir cuatro horas. Cuatro horas, dice el Maestro, está bien, es normal. Si las personas duermen durante más de seis horas, es demasiado, Él dice. No me refiero a los niños. Nadie necesita realmente dormir más de 5 horas y media a 6 horas diarias. Para los que gozan de un buen estado mental y, supongo, de un buen estado físico, cuatro horas es suficiente.

¿Cómo podemos aprender a perder el sentido del pasado y el futuro?

El imperativo es intentar no pensar anticipándose al tiempo, no estar dominado por la idea del futuro, y por supuesto no perder el tiempo en lamentar el pasado. La mayoría de personas, al menos en momentos de sus vidas, lamentan sucesos pasados, oportunidades perdidas, los momentos en que no hicieron lo que estuvieron a punto de hacer y deberían haber hecho. Ellos se dan cuenta de que eso habría cambiado sus vidas. Pero no hay motivo para lamentarse. Ya pasó. Tampoco tiene sentido preocuparse por el futuro; Aún no ha sucedido. Tú estás sólo aquí Ahora. Es el único momento que estás aquí, justo Ahora, en este momento. Este mismo momento es el único momento que existe. El futuro aún no está, es sólo potencial. Sea cual sea ese potencial puedes intervenir en él. Puedes cambiar el futuro. Puedes desarrollar formas mentales que incluso destruirán formas mentales que ya has puesto en funcionamiento. Puedes estar condicionado o no, según tu propio estado mental, puedes hacerlo o no hacerlo.

Lo que sugeriría es intentar vivir ahora y olvidar todo lo demás, olvidarse de la preocupación: “Me pregunto qué harán los niños mientras yo estoy aquí. Me pregunto cómo estarán. Quizás no me debería haber ido este fin de semana”. Todo ese tipo de preocupaciones y ansiedades: “¿Qué estará haciendo mi marido cuando yo no estoy? me gustaría saberlo. Quizás no debería haber venido”. Todo esto pasa por las mentes de las personas y realmente absorbe el presente. No hay presente si estás viviendo en el futuro, preocupándote del futuro, o lamentando el pasado. Tú sólo tienes este momento en el tiempo, y no sabes qué ocurrirá de aquí a un minuto. Obviamente, simplemente con vivir en este mundo moderno te hace ajustarte al tiempo. Realmente te codifica y de este modo respondes a las necesidades de una vida dominada por el tiempo. Pero no necesitaría ser tan así. Debes darte, cada día, un momento de tiempo en el que simplemente te relaciones con tu Ser. Quizás cuando realizas tu meditación, o haces Meditación de Transmisión. Entra, conecta con Eso que eres realmente tú, que está fuera del tiempo, que no se preocupa del tiempo, que no sabe lo que es el tiempo. Mientras estés en esa relación con tu Ser, no estás preocupado por el tiempo, ni sobre el futuro o el pasado. Simplemente eres feliz, estás en paz, sereno, en este momento Ahora.

Cuando escuchamos a nuestro ser superior, ¿da siempre la solución cuando uno tiene un problema de tiempo que resolver?

En primer lugar, ¿qué quiere decir con “escuchar a tu ser superior”? y ¿qué quiere decir con “un problema de tiempo que resolver”? No sé a lo que se refiere aquí con un “problema de tiempo”. Si el tiempo no existe, no existe un problema de tiempo. Si uno ‘escucha’ a su Ser superior en el sentido de tener conciencia despierta del movimiento espiritual en su conciencia, que es el movimiento del ser superior, y lo obedece al reflejarse a través del corazón, solucionará los problemas que realmente importen en la vida. A nivel individual, no lo puedo decir, pero quizás lo que usted llama un problema puede no ser un problema.

Los grandes problemas de la vida son los problemas de saber quién eres. Las personas no saben quienes son. No tienen percepción de sí mismos como alma. Tú sabes que tienes un Ser superior pero, ¿lo ‘escuchas’? No sé qué es lo que se quiere decir con ‘escuchar’. El Ser superior no es algo a lo que se escuche. El Ser superior eres tú. O tienes conciencia despierta de él o no la tienes. Mientras la tengas, estás en contacto con tu Ser superior. Si meditas, y dices la Oración para la Nueva Era, estás inculcando una conciencia despierta del Ser superior. Cuanto más lo hagas, más se vuelve una realidad. Lo que fluye de ello a través del corazón es el camino a seguir. El corazón siempre sabe cómo actuar.

¿Qué ocurre mientras dormimos?

Eso depende del nivel del sueño. En un sueño profundo no se tiene una percepción del tiempo en absoluto; uno está en contacto con el alma. Si eres un discípulo estás probablemente haciendo todo tipo de trabajo orientado hacia el alma en relación a tu propio ashram. Si todavía no estás en el Sendero, estás descansando y recuperándote de los traumas de la vida diaria dominada por el tiempo. Tus sueños no llevan tiempo en desarrollarse. Pueden transcurrir 10 años en sueños en unos pocos minutos de tiempo físico externo, porque simplemente son formas mentales en la mente de la persona durmiendo. Eso significa que la atemporalidad sólo puede ser experimentada en sueño profundo. Pero tú no sabes que estás experimentándola, porque no eres consciente. Cuando te apartas del sueño profundo y caes en un sueño ligero, los sueños se suceden uno tras otro. Es como ir al cine. Algunos son muy interesantes, otros asustan. Todos ellos son formas mentales de la mente condicionada por el tiempo.

Parece que gran parte de nuestra incapacidad para experimentar la atemporalidad puede surgir del sentido de la competitividad que tenemos entre individuos, grupos, y naciones. ¿Podría comentar la raíz de la competitividad y los pasos que podemos adoptar para curarla?

Esa es una pregunta interesante y en gran medida correcta, diría yo. La competitividad no es la raíz de nuestro dominio por el tiempo, pero sí que está muy estrechamente relacionada con nuestro sentido del tiempo, y el creciente dominio de nuestras vidas por las fuerzas del mercado y la comercialización. Las fuerzas del mercado y la comercialización son, por su misma naturaleza, competitivas. La teoría de las fuerzas del mercado está basada en la idea de la oferta y demanda. Si tú organizas una economía basada en la oferta y la demanda, la interrelación entre la demanda y la oferta regulará el flujo económico y hará posible el comercio justo y una relación económica justa. Está basada en un mito, porque presupone que todos pueden sacar de la oferta la cantidad igual a sus necesidades, cosa que no es el caso.

Las grandes naciones, en especial EEUU, sacan de la oferta cientos de veces más de cualquier tipo de bien de lo que en verdad necesitan. Eso no es más que codicia. En cualquier ciudad de EEUU, si entras en unos grandes almacenes, o pequeños, encontrarás una infinita variedad de objetos y alimentos, todo tipo de cosas que han sido importadas o creadas ahí y que ahora reposan en estantes o en almacenes por todo el país. Hay muchas veces más de sulfatos, cobre, hierro, zinc – todos los metales y sustancias químicas que conocemos – de lo necesario que se dedican a la fabricación de todo tipo de armas y objetos similares. Hay un arsenal para un ejército potencial muy superior a la potencia del ejército norteamericano actual, más el ruso, el alemán y el francés. Hay una superabundancia colosal de cosas en EEUU. Lo mismo se puede decir de Europa pero en un menor grado, y de Japón, Canadá y Australia. Todas las naciones del Grupo de los 7 extraen de esa oferta una cantidad muy por encima de sus necesidades. ¿Para qué es eso sino para la codicia? Ya que producen mucho, creen que tienen la prerrogativa, el derecho, de vivir así, utilizando la vasta mayoría, el 83 por ciento, de los recursos existentes en el mundo. La demanda está por encima de la suficiencia de la oferta, y por tanto los que pueden producir poca demanda, como los países del Tercer Mundo, tienen que apañárselas con un 17 por ciento de la oferta.

Ese es el mito de las fuerzas del mercado. Está basado en la codicia, no en ningún método inteligente de distribuir los recursos del mundo. Al contrario, se basa simplemente en la supervivencia de los más aptos. Los más aptos son las grandes, codiciosas y poderosas naciones con los recursos de comprar en el mercado mundial lo que creen que necesitan, y lo que creen que pueden necesitar. Almacenan para el futuro como las ardillas para el invierno. América tiene bajo las montañas grandes laberintos de túneles en los que se almacenan todo tipo de bienes imaginables existentes en el mundo, desde el zinc al bicarbonato o sosa. Esto significa que el precio de todos estos bienes se mantiene artificialmente a un nivel determinado. América controla eso en gran medida.

América controla en gran medida la economía del mundo. La competencia se encuentra en el centro del enfoque americano de la vida. Este no es sólo un fenómeno americano, sino que el mundo está dominado por grandes formas mentales. La gran forma mental de la competencia proviene de EEUU. Se ejemplifica en la economía, en las películas, en cada aspecto de su industria, en sus métodos comerciales. Todo se realiza para maximizar los beneficios de la forma más eficiente. La forma más eficiente es deshacerse de sus costes medios más elevados, que se trata siempre de la mano de obra que produce ese bien en particular. Estos son siempre los primeros en ser despedidos en todo intento de darle a cualquier producto un pequeño margen competitivo.

Eso es a lo que, inevitablemente, conduce la competencia: la comercialización. Maitreya dice que la comercialización es más peligrosa para el mundo que una bomba atómica. Es matar la vida en su origen, que es humano. Está basada en la competencia y la codicia. La codicia y la competencia se encuentran en la base de la vida comercial y social de América, y por tanto, a través de su influencia, de una enorme sección del mundo. Incluso en el Tercer Mundo, las películas más populares son las norteamericanas. Este mito del valor de la competitividad y la codicia está incorporado en cada espectro de la industria del cine norteamericana.

¿Qué pasos podemos adoptar para curar eso?

El primer paso es rechazar la comercialización, rechazar las fuerzas del mercado como teoría económica. Ayuda a unos pocos a expensas de la mayoría. Hace que unos pocos sean en verdad muy ricos y está empezando a crear millonarios en la antigua Unión Soviética. Pero si no funciona fuera de Rusia, cosa que es evidente que no hace cuando existen personas que se mueren de hambre, entonces con toda seguridad tampoco funcionará dentro de Rusia. Ahí ya está causando un desastre social. Con el tiempo habrá guerras internas, como ya ha ocurrido, y las cosas van a empeorar hasta que se recuperen. Las fuerzas del mercado pueden crear, incluso en la antigua Unión Soviética, millonarios de la noche a la mañana. Eso es para lo que están creadas. Pretenden presentar a todos la oportunidad de convertirse en millonario. Cualquier persona con la codicia, la iniciativa, la competitividad, la energía, de salir ahí fuera y arrebatar, tomar y apartar a los otros, puede hacerlo; ese es el mito americano. Se encuentra en cada película americana. El cine americano refleja verdaderamente la psicología y sociedad norteamericanas. Estoy exagerando, pero en términos generales es cierto. Si a eso se le añade el mito Europeo, que en gran medida es el mismo, el japonés que es idéntico, y el de las naciones G7, nos encontramos con el problema del mundo. Y si no rechazamos toda esa idea entera de la competitividad y la codicia, de que estas no tienen ninguna función a desempeñar en la creación de las correctas relaciones humanas, nos destruiremos, nunca lo haremos.

¿Qué nuevo clima socioeconómico podemos desarrollar que nos permita experimentar el tiempo de forma distinta?

La prioridad número uno es sustituir este sistema económico profundamente divisivo y cruel por algo mejor. Maitreya lo ha dicho claramente en varias ocasiones: el principio de compartir es el único que salvará a la humanidad de la autodestrucción. Cuanto más condicionada esté la humanidad por el tiempo, más está destruyendo su propia naturaleza, porque los actos creativos del alma proceden de un nivel donde el tiempo no existe. Si estás totalmente condicionado por el tiempo, estás viviendo en un marco en el que se deforma su propia naturaleza. No importa cuán ‘educados’ seamos, mientras no cambiemos las estructuras sociales de nuestra vida, no podemos cambiar nuestra conciencia despierta de la vida. Una conciencia despierta de atemporalidad es una conciencia despierta de lo que es realmente la vida.

La vida no tiene nada que ver con el tiempo, sino sólo con los ciclos de actividad seguidos por ciclos de inactividad. Tiene que ver con la gran espiración e inspiración del mismo cosmos. El cosmos espira y se forman los mundos, y toda actividad dentro de los mundos seguirá adelante. Cuando se alcanza un cierto punto, el cosmos inspira de nuevo y atrae todo eso de vuelta hacia él. Luego tiene lugar una gran espiración y todo el proceso continúa sin parar, infinitamente, para siempre. Esa es la naturaleza de la vida. Es la naturaleza de la vida cósmica y debería ser la naturaleza de nuestra vida. Es la naturaleza de nuestra vida, pero mientras estemos dominados por el tiempo, no puede manifestarse – he aquí el dolor, el sufrimiento, la infelicidad, los terribles crímenes de la humanidad contra sí misma. Esa violencia nace de un sentimiento de profundo dolor, frustración y abuso desde tiempos muy antiguos.

Todos nosotros, instintivamente, tiene una conciencia despierta de sí mismo como alma. Cada niño se reconoce a sí mismo como alma. No sabe qué nombre darle, pero conoce el sentimiento, la percepción interna de ello. Y a medida que crece, se vuelve cada vez más alienado de la sociedad. Su conciencia despierta del alma no puede encontrar expresión en la sociedad actual, así que se vuelve contra sí misma como parte de la sociedad. El crimen, la violencia y la alienación son todos ellos el resultado de esta discrepancia entre las expectativas del alma, la conciencia despierta y expectativas del ser interno espiritual, y aquello que se le proporciona en el campo externo por las sociedades de hoy en día. Las sociedades más poderosas, como Estados Unidos de América, Europa, Canadá, Australia y Japón – el grupo económico de los G7 – han cometido un profundo error aquí al fomentar ese estado de cosas. Ellos pretenden dominar toda la economía del mundo por poder y codicia egoísta. Las fuerzas del mercado y la competitividad, en lo que está basado todo esto, no son más que la expresión de la codicia, y no se puede permitir que dominen en el futuro.

¿Qué podemos hacer para cambiar esto? Crear condiciones en las que haya armonía. La armonía es la necesidad número uno para perder el sentido del tiempo. Tanto en un individuo como en una nación, no podemos tener una conciencia despierta y una respuesta a la naturaleza del verdadero tiempo si estamos en un estado de desarmonía. Prácticamente todo el mundo en la actualidad se encuentra en un estado de desarmonía, porque existe un total desequilibrio en el mundo. Esta es nuestra crisis espiritual. Tenemos que cambiar la estructura económica del mundo – no sólo porque parece más justo hacerlo ya que es profundamente mala e injusta; tenemos que cambiarla o destruiremos el mundo. Es así de sencillo. Tenemos que cambiarla para que la humanidad pueda empezar a vivir como nosotros (como almas) intentamos vivir – en una sociedad basada en la armonía y por tanto el equilibrio. Con ese equilibrio llega cada vez más conciencia despierta de quienes y qué somos realmente. Esta es nuestra crisis, nuestro problema en la actualidad – saber quiénes somos.

El artículo del Maestro sobre el concepto del tiempo dice que la caída de la bolsa empezará a liberar a la humanidad de la trampa del tiempo...

Él en realidad no dice eso tan específicamente sobre la bolsa. Él habló sobre la transformación del mundo, el compartir de los recursos, sobre todo el sentido de la humanidad como una. Eso es lo que liberará a la humanidad de la “trampa del tiempo”. El sentimiento de que somos uno, hermanos y hermanas de una humanidad, es el primer paso fundamental para perder el sentido del tiempo. Cuando te das cuenta de que no hay separación, que todos nosotros somos hijos de Dios, te das cuenta de que todos nosotros estamos juntos en un proceso.

La conciencia de la realidad del alma elimina el sentido del tiempo. Cuando puedes actuar y trabajar como alma el 100 por ciento del tiempo, eres un Maestro. Pero el 90 por ciento, el 80 por ciento, sea cual sea la proporción de tiempo que puedes trabajar de ese modo, comprendes la realidad de la vida. Es esa comprensión la que te libera del tiempo. Esta es la revelación para la humanidad: ser capaz de actuar como almas elimina el sentido del tiempo; darse cuenta de que lo que estás haciendo procede del nivel de alma, y que toda tu atención está enfocada en eso. Sea lo que sea a lo que le prestes atención, das también tu energía. La energía sigue al pensamiento. Tienes que realizar tu trabajo con la atención total que es la que introduce las facultades del alma.

Todos nosotros nos encontramos a distintos niveles en términos de evolución. Todos tenemos un grado distinto de contacto con el alma. Pero sea cual sea ese grado, si se explotan sus posibilidades, produce creatividad en el plano físico, incluso si esa persona no es lo que tu llamarías altamente evolucionada. Para ser un alma, no depende de tener una evolución elevada; todo el mundo es un alma. Cuando la conciencia despierta del alma está en funcionamiento, cuando el contacto con el alma es razonablemente intenso, la creatividad fluye de ella, y necesariamente has perdido la conciencia del tiempo. No puedes ser creativo y consciente del tiempo a la vez. Esa es la razón por la cual tenemos la capacidad en una hora de creatividad intensa de realizar algo que hace decir a la gente: “¡Asombroso! ¡es una obra de arte!” – una obra de arte o de música, o una revelación de alguna fórmula científica como E=MC2. ¿Cuánto tiempo se tardó? Las matemáticas probablemente llevaron años. El concepto probablemente llevó un instante, porque se trata de una revelación. Así es como funciona el alma, por inspiración y revelación.

El concepto prevaleciente del tiempo en nuestra civilización es lineal, lo que produce temor – temor de una maldición eterna si no hacemos el bien en esta vida. Las emociones como el temor nos mantienen atrapados en el tiempo, causando inercia. La forma en la que percibimos el tiempo difiere según la cultura. Mientras el enfoque de la comercialización se vuelve cada vez mayor dentro de la sociedad, nos vemos más absortos en el tiempo porque el ‘tiempo es dinero’.

Sí, es bastante cierto. Estoy seguro de que el mundo hoy en día está más dominado por el concepto de tiempo que en cualquier otro momento de su historia. La humanidad siempre se ha visto atrapada en esta esclavitud, pero especialmente ahora. Eso no es, creo, simplemente una cuestión de las fuerzas del mercado y la comercialización, sino también, creo, el efecto de la acción del 5º rayo de la mente inferior, o conocimiento concreto o ciencia.

Los últimos 100 años más o menos han sido un periodo en el que se ha dado al 5º rayo un ciclo especial, corto pero muy intenso, fuera de su “encarnación” normal. Fue atraído para estimular las mentes de la 5ª sub-raza de la 5ª raza raíz, que son las naciones Europeas y Americanas, para introducir nuestra tecnología útil y práctica al mundo. No tendríamos nuestros modernos medios de comunicación, de los cuales depende que las personas puedan ver a Maitreya por la televisión, si ese ciclo no hubiera sido introducido. Ha estimulado enormemente los procesos mentales de, especialmente, el 5º rayo mental, y también de la 5ª sub-raza, en conjunto, y producido nuestra tecnología moderna.

Esa misma tecnología produce ahora bienes a una velocidad y calidad que permite a las naciones occidentales y a Japón dominar el mundo. Ellos han creado la tecnología, y dominan el mundo a través del éxito económico que sigue a la tecnología. La economía de la actualidad está regulada por la informática. Quizás el 70-80 por ciento de los bienes del mundo depende de nuestra tecnología para crearlos. Eso ha acelerado todo el proceso, así como nuestro sentido del tiempo, y creado las tensiones y presiones bajo las cuales vivimos hoy.

El 5º rayo es el rayo del conocimiento concreto. Su área de actividad es el plano material. El mundo concreto es un aspecto relativo. No es el único aspecto importante de la vida. Desgraciadamente, a través de la intensa influencia de este estímulo especial del 5º rayo, nuestra ciencia actualmente ha creado una forma mental, un modelo de vida, un sistema educativo, en el que el plano material se considera como el único plano que existe. Todas las preguntas que surgen en nuestra vida, dice, pueden ser contestadas por la ciencia. Toda pregunta que surge puede ser contestada por la ciencia – por la ciencia esotérica, la ciencia del alma, pero no por nuestra ciencia tecnológica.

No existe sólo una ciencia llamada tecnología, existe la ciencia del alma. El alma es un gran científico. El conocimiento del alma puede bien sobrepasar la ciencia de los grandes logros tecnológicos de los exponentes del 5º rayo. Esto ha proporcionado a la humanidad una visión muy limitada de la vida. La luz de un aspecto ha relucido muy claramente. Pero ese es sólo un aspecto. Es como si los árboles no le dejaran ver el bosque, los detalles no dejan ver el todo. Uno puede ver los árboles muy claramente. Pero hay un gran bosque ‘justo ahí’ que no se puede ver con esta visión de la vida del 5º rayo. La ciencia ha abierto, y ha proporcionado grandes revelaciones, la naturaleza de la realidad en la que vivimos. Pero también ha limitado a la humanidad, especialmente en su aspecto tecnológico, a una expectativa muy material de la vida.

El tiempo y la materia van juntos. La creación de los objetos materiales lleva tiempo. Lleva tiempo distribuirlos, utilizarlos, consumirlos, gastarlos y sustituirlos. Producimos tanto que nada de lo que necesitamos dura mucho tiempo. Si tu madre o abuela compró un objeto hace 70 años, todavía podrías utilizarlo hoy en día. En muchos hogares hay algunos objetos – un cuchillo o una cuchara, por ejemplo – fabricado 70 u 80 años atrás y que funciona en perfectas condiciones. Un objeto fabricado hoy en día lleva innata su obsolescencia. Podríamos fabricar neveras o lavadoras que vivieran más que las personas, y sin embargo no es así. Duran tan solo cinco años como máximo y tienen que ser sustituidos.

Esto es parte de la interrelación entre el tiempo, los beneficios y el dinero – la creación de objetos rentables que se venderán con rapidez y producirán la máxima ganancia para los fabricantes. Es una visión de la vida muy a corto plazo, pero es la que predomina. Eso tiene mucho que ver con nuestra mala interpretación de la experiencia que llamamos tiempo. El énfasis en ella es una creación del 5º rayo. Si volviéramos atrás un par de siglos, si pudiéramos revivirlos, encontraríamos que las personas vivían vidas brutales, tal y como hoy también las vivimos, pero el tiempo no era el factor dominante.

¿Cómo concibe la relación con el trabajo – en fábricas, por ejemplo – y la globalización de la producción?

Existen dos leyes aquí – la mecánica y la humana. No deberían interaccionar. La mecánica tiene su propio lugar; lo llamamos un robot. Los robots podrían ahora estar haciendo la mayoría de las cosas que los seres humanos hacen para producir otros objetos mecánicos, como coches, televisores y ordenadores. Los seres humanos no deberían convertirse, y no se debiera haber permitido que se convirtieran, en seres mecánicos.

Las leyes de la mecánica son también leyes. Una máquina es, al fin y al cabo, una cosa viva. Puedes hablarle a tu coche y sacar mejores resultados de él en vez de maldecirlo por haberte dejado tirado en la carretera. Muchas personas han visto que si tú crees en tu coche, u otro mecanismo, y eres amable con él, lo cuidas, y lo alimentas correctamente – aceite, gasolina, agua – funcionará bien por sus propias leyes mecánicas. Si está bien hecho, y lo tratas correctamente, empezará a responder a ese tipo de trato porque, como Maitreya dice, los átomos de toda sustancia están conectados.

Esa es la razón por la cual, dice Maitreya, si hay alguna acción criminal por parte de un gobierno – como el derribo de un avión iraní con 300 personas a bordo por un buque estadounidense – causa una reacción, en este caso varios accidentes de aviones norteamericanos. Es la Ley del Karma, resolviéndose por la interconexión de los átomos del avión derribado, y la estructura atómica de todos los planos. Se relacionó con América por la conexión kármica; ellos causaron el suceso.

Es la interconexión de la materia atómica lo que hace que una serie de accidentes aéreos aparentemente fortuitos no lo sean en absoluto. Estos fallos mecánicos aparentemente naturales tienen su origen en acciones destructivas por parte de la humanidad.

Igual ocurre con el tiempo. Nosotros alteramos las pautas climatológicas por nuestras formas mentales destructivas, así que los devas que trabajan con las leyes que gobiernan nuestro clima entran en desequilibrio. Hasta que no volvamos de nuevo a un equilibrio, permanecerán en desorden, y así lo estará el tiempo.

La humanidad va a librarse de una actitud mecánica ante la vida mediante la comprensión de que somos uno, que todos somos el mismo. No es el caso de que algunas personas deberían trabajar en una oficina, y millones en los campos, las minas y fábricas, produciendo los materiales para las personas que controlan los bancos y los mercados de valores. Nosotros dividimos la humanidad. Nosotros mecanizamos algunos grupos que tienen que trabajar en fábricas y convertirse en robots, haciendo lo mismo todo el día. Existen distintos grados de ello, pero lo estoy ejemplificando en su punto más mecánico.

Hay millones de mujeres que fabrican ordenadores y televisores que repiten las mismas acciones una y otra vez, día tras día, en todos los países del Tercer Mundo. ¿Cómo se convirtieron Taiwán y Corea en países del ‘primer mundo’? Porque la mano de obra barata de las fábricas fue utilizada por los fabricantes globales, pero las riquezas y los beneficios se acumulan en Nueva York, Londres, o París; el trabajo real se realiza por una miseria en Corea o Taiwán. Eso es la comercialización global. Ese tipo de explotación de millones de personas tiene que terminar. Lo primero que va a detenerlo es darnos cuenta de que somos uno, y que por tanto los alimentos, la materia prima, la energía y la ciencia debe ser redistribuida y no retenida en las manos de las siete naciones más poderosas del mundo.

Todo vuelve una y otra vez al punto central: la crisis espiritual es que no nos relacionamos mutuamente de la forma correcta. No sabemos quiénes somos, y no sabemos cómo deberíamos vivir unos con otros. Por tanto hemos producido, y aceptado de forma complaciente, la existencia de estas formas profundamente divisivas de vivir y explotar a millones de personas. Cuando eso cese, una nueva noción del tiempo llegará a la humanidad, porque el aspecto verdadero y creativo del trabajo saldrá a la superficie.

Las personas que se han visto forzadas al pensamiento y acción mecánicos probablemente seguirán así durante mucho tiempo. Ya no serán, quizás, explotados, pero los hábitos mentales tardarán mucho tiempo en desaparecer.

Los que han sido profunda y dolorosamente explotados durante siglos querrán la revancha. Querrán venganza. Los peones querrán apresar a su amo y ahorcarlo en el árbol más cercano, por haber mantenido a sus familias en la penuria durante siglos. Se requerirá toda la destreza de Maitreya en acción para mantener eso al mínimo, enseñar el perdón. Las personas tienen que perdonar. El Maestro lo dice claramente en muchos de Sus artículos. Llegará un momento para el perdón de viejos pecados, el olvido de antiguos males. Eso debe suceder – de lo contrario será peor de lo que es ahora. Maitreya y los Maestros tienen la responsabilidad de refrenar ese deseo de venganza, de llenar a las personas con el Principio Crístico como correctivo a eso, rápidamente para poner en práctica el principio de compartir. La velocidad será muy importante. El principio de compartir debe ser puesto en práctica como prioridad número uno para que las personas no tengan tiempo ni pensamientos de ese tipo de venganza. Dirán: “Déjalo. Ahora tenemos lo que necesitamos”. Es muy importante darse cuenta de ello. De lo contrario, la gente dirá: “Pensé que Maitreya iba a traer paz. Mira. El mundo está peor que nunca”. Esta sería la reacción de muchas personas que quizás piensen de forma demasiado superficial.

La ilusión del tiempo

¿Es la distancia una ilusión como lo es el tiempo?

Sí. La distancia es igual de no-existente que el tiempo. El tiempo y la distancia son experiencias sólo de la mente. Todos nosotros estamos sentados en la cabeza de un alfiler; los cinco mil millones y medio de personas en encarnación y los 55 mil millones fuera de encarnación están todos sentados en lo alto de esa misma pequeña cabeza de alfiler. Eso es la distancia. La llamamos el planeta Tierra, que es del tamaño de un alfiler tan delgado que no podrías verlo con un microscopio. Esa es la realidad. Todo el cosmos existe en ese pequeño punto; todas las personas, todos los planetas, el universo entero, reposa en esa pequeña cabeza de alfiler. Esa es la realidad de la distancia. No existe.

Si eres un Maestro, sin estar de ningún modo confinado a lo que nosotros llamamos distancia, puedes desplazarte en cualquier parte del universo. Cuando se tiene la conciencia despierta que procede de la estrecha identificación con el Ser, una conciencia despierta de la naturaleza del Ser, puedes pensar para estar en cualquier país.

La distancia es una idea en el cerebro provocada por el condicionamiento. Un niño no tiene sentido de la distancia. Él no sabe si vive en un bloque de pisos en una ciudad que está en un país, que se encuentra a uno u otro lado del océano, que es un planeta en un sistema solar. Él no tiene sentido de ello. Pero en su conciencia él puede ir donde quiera. En el Ser no hay distancias. El Ser está detrás, más allá, de toda distancia. La distancia, como el tiempo, es simplemente una experiencia del cerebro físico, algo a lo que nos hemos condicionado. Naturalmente, lleva tiempo trasladarse de San Francisco a Londres o a Tokio, pero eso tiene que ver con el plano físico sólido y no con el tiempo o la distancia. A un Maestro, no le lleva tiempo en absoluto.

Quizás la realización del Ser empieza como una experiencia momentánea, y mientras uno evoluciona, esa experiencia se vuelve más profunda.

No sólo se hace más profunda, sino que se prolonga como una experiencia momento a momento. Al profundizarse, se vuelve más sólida en nuestra conciencia, así que no apartamos nuestra atención de ella tan a menudo. Es el estado natural, dado. Todos los bebés la tienen, sea cual sea su punto de evolución. Si pudieras hablar con tu bebé, él te contaría la naturaleza del Ser. Cuando lo ves parloteando, está diciendo: “Oh, que felicidad y qué estupendo es ser un bebé. Pero desearía ser una mamá, grande como mi mamá, grande como mi papá”. El bebé tiene todo el potencial, y siente todo ese potencial, pero no puede hacer nada. Apenas puede darse la vuelta, quizás. Está limitado, una frustración para un bebé. Cuando un bebé llora, no es necesariamente porque sus pañales están mojados, o porque tiene hambre, sino porque está diciendo: “¿Dónde están mis pinceles? quiero continuar con mis cuadros. Si tuviera un lienzo y colores, ¡ya les mostraría yo!”

El bebé es consciente de una forma que nosotros podemos ser conscientes. Podemos llegar a ser conscientes como un Maestro lo es, momento a momento. Dentro de Ellos no tienen un sentido de no ser el Ser. Eso es lo que un Maestro es, y eso es lo que un bebé es. Pero cuando entra el sentimiento del ego, y cuando nos vemos a nosotros mismos como en el centro del mundo, entonces empieza el problema – porque sólo podemos ver el pequeño ser, con minúsculas, y no el Ser, con mayúsculas. Ese es el problema; ahí es donde tiene que entrar la evolución.

Seguro que el tiempo existe en el plano físico y simplemente estamos intentando adaptarnos a él psicológicamente, para que aprendamos a vivir con nuestra conciencia a un nivel superior de forma más constante, donde no exista el tiempo.

Sí, pero eso es sólo relativo. Lo relativo no es el todo. ¿Quieres el todo? ¿Quieres saber lo que es la existencia, lo que es la realidad? O estás satisfecho con sólo una noción relativa de ella? El tiempo en el plano físico, la distancia entre objetos en el plano físico, son nociones relativas. En realidad no son más reales que las figuras de una pantalla de cine. Son sombras, reflejos, de una realidad.

Nuestra noción del mismo tiempo es incorrecta. No es simplemente relativa; es incorrecta. No existe como nosotros pensamos que existe. Sabemos que un tren sale a las 6:15 y que te lleva a Ámsterdam. Así que tienes que estar en la estación a las 6:15 tal como lo indica tu reloj. Lo que realmente estás haciendo en este caso es acordar con la persona que crea el horario de trenes que tú estarás ahí cuando el tren salga. No tiene nada que ver con el tiempo en sí mismo. Las 6:15 es sólo un acuerdo para comunicarte el hecho de que el tren sale en ese momento del Ahora. Eso no es un momento en el tiempo, sino en el Ahora. Nosotros llamamos a ese momento las “6:15 de un viernes por la tarde”. Pero eso no es real. Simplemente te permite estar ahí en ese momento del Ahora. Mañana es sencillamente una extensión del hoy. Pero ya que oscurece y luego amanece, lo cortamos y lo llamamos mañana y pasado mañana. Pero eso es todo Ahora.

El tiempo tal como lo entendemos es simplemente una forma de permitirnos dirigir nuestra vida de una forma en la que podamos relacionarnos con otras personas. Podemos estar en el lugar donde un tren sale en el Ahora, en un momento que llamamos las 6:15, para que podamos subirnos en él. Si no estuvieras ahí no te podrías subir, sean las 6:15 o no. Llámalo las 20:15 o las 9:15; no tiene importancia. Puedes ponerle el número que quieras. Sencillamente significa que en ese número, un número acordado, ese tren partirá hacia Ámsterdam.

Si el tiempo no existe, ¿por qué el Maestro siempre utiliza palabras como “pronto”, “sin dilación”, “en un futuro cercano”, etc., en Sus artículos, resaltando de esta forma la misma noción de tiempo?

Al contrario. Los Maestros no tienen sentido del tiempo en absoluto. Ellos no ven el tiempo más que como actividad cíclica, seguido de no actividad, infinitamente repetida. Ellos no consideran el tiempo como nosotros lo entendemos en nuestro cerebro, como un proceso de sucesos siguiéndose uno tras otro en una secuencia. Ellos tienen una conciencia despierta simultánea de todos los sucesos como Ahora. Justo ahora el Día de la Declaración está ocurriendo. Para los Maestros, está ocurriendo. La caída de la bolsa está ocurriendo. Pero si el Maestro nos habla, a las personas que leen estos artículos, Él no puede decir: “La caída de la bolsa está ocurriendo”. Las personas dirían: “No, no es cierto. El índice Dow Jones está más alto que nunca. ¿Qué está diciendo?”

Cuando el Maestro dice “pronto”, “sin dilación”, o “en un futuro cercano”, no está intentando confundirnos, o introducir una idea del tiempo que Él sabe que no existe. En estos artículos Él está sosteniendo tu motivación, entusiasmo, y compromiso a la causa de Maitreya; añadido a tu percepción de lo que realmente está ocurriendo en el mundo. Si Él no lo dijera cada mes, te olvidarías. Te quedarías dormido mientras navegas arriba y abajo por el Zuider Zee. Harías todo tipo de cosas que no tendrían nada que ver con la reaparición. Le pregunté al Maestro que quería decir Él por “pronto”. Él dijo: “Hasta aproximadamente 10 años”. ¿Y sin dilación? Él dijo: “En cualquier momento hasta un año es sin dilación”. Así que sin dilación es un pronto más corto. Muy, muy pronto.

Estas expresiones son sólo para ofrecer una indicación de que el tiempo se está acercando, que aquello que los Maestros ya saben que está ocurriendo se precipitará. Ya está ahí. Lo están viendo; Lo ven no mirando a través de una bola de cristal, sino por Su conciencia diaria. Lo ven de la forma en que Maitreya me lo mostró a mí. Ni siquiera tienes que girar la cabeza – hay lo que nosotros llamamos pasado y hay lo que nosotros llamamos futuro. Pero todo está realmente ocurriendo ahora, porque el Ahora es lo único que existe. No hay pasado, no hay futuro. Existe una precipitación de acontecimientos, y Ellos ya los ven. Nosotros aún no vemos la precipitación. El Maestro no está realmente reforzando nuestro sentido del tiempo. Al contrario, nos mantiene unidos. Él mantiene tu entusiasmo, convicción y felicidad juntos.

¿Podemos educar a los niños para que se den cuenta del concepto dual del tiempo?

A los niños hoy en día se les enseña la realidad del concepto dual del tiempo probablemente más que a sus padres. Se está convirtiendo en parte y conjunto de nuestra ciencia moderna. Los científicos hoy en día se están volviendo más conscientes de esta realidad – de que el tiempo no es lo que se pensaba que era. Su exploración del átomo, las estrellas, les da a comprender que lo que pensaban que era la distancia probablemente no existe; que lo que creían que era el tiempo tiene que ser dual. Este es el primer paso hacia una conciencia despierta de la verdadera no-existencia del tiempo como una sucesión lineal de acontecimientos, que es simplemente un estado de mente.

En su visión del futuro, usted vio acontecimientos futuros como si ya hubieran ocurrido...

No. Yo vi acontecimientos futuros como si estuvieran ocurriendo. Vi acontecimientos pasados como si estuvieran ocurriendo. Todos ellos estaban teniendo lugar simultáneamente. En el Ahora, el eterno Ahora que todo lo abarca, existe sólo actividad. No es como si el pasado es el pasado y ya se acabó. El pasado está todavía ocurriendo, el futuro ya está ocurriendo.

¿Quiere decir que estos sucesos están predestinados? ¿Tenemos libre albedrío para cambiar estos acontecimientos futuros?

Hay sucesos que están predestinados, lo que en el Agni Yoga se llaman las “fechas predestinadas”. Si no existe el tiempo, no existen fechas. Pero son como postes indicadores. Son fechas en el sentido de un suceso que, inevitablemente, va a tener lugar. ¿Por qué están predestinados? ¿Cómo podemos decir que están predestinados? Porque es la Voluntad del Logos y, por tanto, del Plan de la Jerarquía, que estos sucesos tengan lugar. Estos son los únicos sucesos totalmente predestinados. No les llamemos fechas, sino sucesos. No me voy a pelear con el Agni Yoga y su terminología, pero significan sucesos.

Si el plan del Logos implica la exteriorización de la Jerarquía, como así es, eso es un suceso predestinado. La única cuestión, desde hace más de 500 años, era cuándo. ¿Cuándo se precipitaría ese suceso? ¿Cuándo la fecha, el tiempo, o suceso predestinado tendría lugar en relación al estado de preparación de la humanidad? Se pensó en estos últimos 500 años que se tardarían unos 1200 o 1300 años antes de que la exteriorización de la Jerarquía pudiera tener lugar. Y sin embargo está ocurriendo ahora; empezó en 1975. Y esto, a causa de otro suceso que lo hizo posible. Incluso lo predestinado requiere las condiciones que permitan su precipitación. Ese suceso fue la derrota de los poderes del Eje en la guerra que tuvo lugar entre 1939 y 1945. Eso despejó el camino para la Reaparición del Principio Crístico, el principio constructor, y por tanto de Maitreya, el Cristo. Le llevó nueve años alcanzar Su decisión – de un conocimiento de las fechas cósmicas, los sucesos cósmicos, las fechas predestinadas, tal y como el Agni Yoga diría.

Desde Su conocimiento del Plan predestinado, Él sabía que tarde o temprano podría entrar en el mundo, y que la Jerarquía podría regresar al mundo abiertamente. Esos nueve años [entre 1936 y 1945] fueron, supongo, años de meditar profundamente todas las posibilidades, todos los diversos datos que Ellos tenían que tener en cuenta. Sin duda alguna Él pidió consejo de Seres incluso más elevados que Él. Al final, al terminar la guerra, Él llegó a Su decisión y la anunció en junio de 1945. Eso fue un suceso predestinado.

¿Acepta usted el hecho que desde el punto de vista humano tenemos libre albedrío pero que desde el punto de vista divino no tenemos libre albedrío? (Enero/Febrero ’96)

Incluso desde el punto de vista divino nosotros tenemos libre albedrío limitado. El libre albedrío se debe realmente a la ley de causa y efecto, que gobierna toda vida en el planeta. Cada pensamiento y acción que tenemos pone en funcionamiento una serie de causas. Los efectos que provienen de estas causas componen nuestras vidas, para bien o para mal. Todo lo que nos ocurre es el resultado de nuestra respuesta a estímulos externos. Nosotros no podemos cambiar los estímulos pero podemos cambiar nuestra reacción a los estímulos. Por tanto la naturaleza de nuestras respuestas gobierna la naturaleza de nuestras vidas – nosotros estamos realmente al mando. En el sentido más amplio, cósmico, existe una especie de predeterminación porque existe un Plan. Ese Plan no está delineado por matemáticos estrechos de miras, sino por super-matemáticos, que permiten pequeños ‘espacios’ en el Plan. Estos espacios pueden ser llenados por la humanidad, porque no es un plan rígido, muerto, sino un Plan creativo. Nosotros somos parte de ese Plan, así que nuestra contribución creativa es también parte del Plan. En ese sentido tenemos libre albedrío.

Tan pronto como nos convertimos en Iniciados, entramos en la mente del Logos en algún grado, y mientras progresamos en el proceso iniciático, entramos cada vez más profundamente en la mente del Logos, y por tanto en Su Plan de evolución. Cuando conocemos y comprendemos, tenemos el control. La conciencia nos proporciona, finalmente, el control de los acontecimientos de nuestras vidas, y entonces tenemos realmente libre albedrío. Hasta ese momento es un libre albedrío potencial, pero real de todas formas.

En vista de cómo los Maestros ven el tiempo, ¿ven Ellos los sucesos futuros como fijos y deterministas, o sólo como sucesos probables, múltiples, que pueden cambiar dependiendo de Sus acciones en el presente?

Los Maestros ven estos sucesos futuros como determinados pero no fijos. Hay una diferencia. Están predestinados si son Jerárquicos. Si son planetarios, del Logos, están definitivamente predestinados, e inevitablemente se van a desarrollar. Si son las acciones de la humanidad entonces están determinados por esas acciones, pero no fijados. Pueden modificarse.

La pregunta era: “¿Pueden los Maestros cambiar esos sucesos dependiendo de Sus acciones en el presente?” Depende no tanto de los Maestros sino de la humanidad misma. Sin infringir nuestro libre albedrío los Maestros hacen muchas cosas para mitigar los efectos de nuestras acciones incorrectas, pero no las acciones mismas. Inspirando a Sus discípulos en el servicio, pueden ‘quemar’ gran parte del karma que está creado por estas acciones incorrectas. Pero a largo plazo se precipitarán esos acontecimientos que nuestro libre albedrío determina que se precipiten. Eso es así individualmente y aún más para la humanidad en conjunto.

La voz de la humanidad en conjunto es muy potente en verdad. Os sorprenderíais qué impacto tan poderoso se hace por la manifestación de nuestro libre albedrío en los sucesos del mundo. Causamos un gran daño por el mal uso de nuestro libre albedrío. Igualmente, podemos causar un gran bien por su correcta utilización. Está en gran medida en manos de la humanidad; tenemos un enorme poder. Utilizado sabiamente, y de esta forma se verá cuán rápidamente puede cambiar el mundo con la correcta orientación y guía de Maitreya, podemos, si así lo queremos, transformar el mundo. En dos a tres años podemos transformar el mundo entero en términos de su estructura económica simplemente si la humanidad da a conocer a los gobiernos del mundo que es así como lo queremos, lo que debe ser. Maitreya mostrando lo que debe hacerse. Nosotros mostrando nuestro acuerdo. Deseamos que se haga. La voluntad de las personas prevalecerá en este esfuerzo, y en dos a tres años desde la aceptación de Maitreya a gran escala, las transformaciones de los iniciales males económicos habrán tenido lugar.

¿Pueden los Maestros trasladar Su punto de presencia hacia imágenes pasadas, trasladándose de este modo de forma efectiva hacia el pasado y cambiándolo?

No, Ellos no cambian el pasado. Los Maestros simplemente observan el mundo. El Ser sólo observa. Si tienes Realización del Ser y por tanto Conciencia del Ser, tu simplemente observas. No haces esos cambios. Miras la vida, ves que transcurre, y la observas. Si eres un Maestro y estás trabajando con un plan, ejerces tu parte del plan en los sucesos actuales. Pero si esos sucesos están en lo que nosotros llamaríamos pasado, en lo que concierne a la humanidad, estos ya han ocurrido. Tú no eres la misma personalidad que eras en una previa encarnación. En una encarnación anterior eras, quizás, un hombre, por ejemplo, con una estructura de rayos distinta. Ahora quizás eres una mujer. Ha habido un lapso de tiempo en el sentido físico, pero no un lapso de tiempo en el sentido eterno.

El tiempo es dual, es relativo. Es relativamente cierto que el tiempo ha pasado desde la batalla de Hastings y la de Waterloo. Ocurrieron en el pasado. Pero si tu lo miras desde el punto de vista de los Maestros, aún están ocurriendo. Son sucesos que están literalmente ocurriendo porque no hay un tiempo en el que estén colocados. Es sólo en el sentido histórico, del pasado, de tiempo relativo, que estos sucesos han terminado. Desde el plano superior lo físico es sólo relativo, así que todo lo que en él ocurre es relativo. Eso no quiere decir que no sea real. Este cuerpo físico es real, pero sólo relativamente. Desde el punto de vista del alma es una especie de sombra. Es un vehículo. Es como una sombra proyectada en una pantalla. Ves una sombra de una mujer o un hombre o un coche en una pantalla de televisión. No son reales, son simplemente sombras. El plano físico es como eso para el Ser. No tiene una realidad sustancial. Es un reflejo de un reflejo de un reflejo. Los Maestros no intentan cambiar el pasado. Están más interesados con los acontecimientos que están por confluir y precipitarse. Eso es lo que a Ellos les concierne, y realizan Sus planes de acuerdo con esto. Ellos ven que el libre albedrío de la humanidad nos está conduciendo inexorablemente al borde de un precipicio, así que Ellos dan pasos para intentar evitar que eso se precipite.

Según nuestro grupo, si el tiempo es una ilusión, entonces se seguiría necesariamente que la evolución es una ilusión. ¿Podría comentarnos sobre ello?

No, es una falsa lógica. La evolución no es una ilusión. El tiempo es una ilusión. La evolución no continúa en el tiempo, porque el tiempo no existe. Pero la evolución sí que continúa. La conciencia del niño y la del adulto son totalmente distintas. La conciencia de un iniciado de primer grado en un momento dado de la historia, y la conciencia de esa misma alma en encarnación al tomar la quinta iniciación, es totalmente distinta. Se ha producido una evolución.

La evolución ocurre necesariamente, porque es parte de la gran espiración del Creador, que crea todo lo que existe. Es el Devenir del Creador. Bajo la Ley de Causa y Efecto, y en relación a la Ley de Renacimiento, la evolución avanza, no en relación al tiempo tal como nosotros imaginamos el tiempo, sino en relación al tiempo en el sentido de desenvolvimiento cíclico – actividad cíclica seguida de inactividad cíclica, seguida de actividad cíclica; esto repetido indefinidamente, para siempre.

Los cielos, los sistemas solares, son cuerpos o vehículos para la expresión de una gran Conciencia. Es esta gran Conciencia la que existe. Los cuerpos son más o menos manifestaciones transitorias en el tiempo y el espacio que le permiten a la Conciencia ser creativa. Es la creación y el creador detrás de la creación lo que son importantes, no la distancia entre un sistema solar y otro. No hay distancia entre un sistema solar y otro en la conciencia del Uno que creó el sistema solar. Si el tiempo no existe, la distancia no existe.

Lo único que sí existe es la Conciencia. Ese es el secreto. Es la Conciencia lo que crea. Es la creación lo que da origen a los cuerpos, los aparatos, a través de los cuales esa Conciencia puede expresar su conciencia despierta. Todo el cosmos puede reposar en la cabeza de un alfiler, porque no existe la distancia.

Si se observa el átomo se verá un núcleo rodeado de electrones. Se tiene un pequeño sistema solar en cada átomo – el núcleo, y los satélites a su alrededor. Es exactamente como el sol con sus planetas dando vueltas de la misma forma. Ese es el núcleo creativo de toda la creación; eso está en todas partes. Los átomos reales son variados debido a la naturaleza de su expresión; el átomo que compone una piedra es distinto del que compone parte de tu sistema nervioso o un sistema solar. Pero es fundamentalmente el mismo método por el cual tiene lugar la creación. El conjunto de todo lo que existe está dentro de un átomo. Eso es lo que Maitreya quiere decir cuando Él dice que todo está relacionado. Todos lo átomos están relacionados a cada átomo restante. No podría ser de otro modo, porque fundamentalmente existe sólo un átomo, y ese eres tú.

En toda la creación existe un ser, el Ser. Tú eres ese Ser. Todo el mundo es el Ser. Ese es todo lo que existe. Eso es así para el sistema solar, para cada individuo, para cada parte del reino animal, las evoluciones dévicas, etc. Eso es todo lo que existe. Es un estado de conciencia. Eso es Dios, el Ser, cosmos, cada sistema solar que cabría imaginar, cada universo. Todo eso es parte de tu conciencia, de tu conciencia despierta; no estás separado de esa conciencia. El único motivo por el que el sistema solar es real para ti es porque tienes conciencia. Tu conciencia despierta es lo que lo hace real. Si no la tienes, no es real. No es algo que tú formulas; es una revelación.

Nuestro sol está a 150 millones de kilómetros de la tierra, y la luna a 385.000 kilómetros de la tierra. Esas son distancias medibles, pero son irreales; no quieren decir nada. Dios existe. Eso es todo lo que existe. Eso significa que no existe algo como el tiempo. No existe algo como la distancia. No existe, fundamentalmente, un sistema solar. No quiero decir que sea una ilusión. El tiempo es la ilusión. El sistema solar no es una ilusión, es un reflejo.

Cuando observas el mundo, el sistema solar, desde el punto de vista del Ser, es como el cine. Es una sombra en una pantalla. No es real, en el sentido de que nos lo imaginamos como sólido y físico y real. En nuestra conciencia más baja de plano físico, es sólido y físico y real. Pero desde el punto de vista incluso del alma, por no decir de eso de lo cual el alma es un reflejo, no es real. Nada es real. Todo este aparato de vivir es como lo que ocurre cuando estás viendo una película. Ves que hay la imagen de una oficina, personas escribiendo en la oficina, y que se pelean. Salen, cruzan la calle, entran en un coche, y se produce una persecución automovilística; sólo sombras en una pantalla. Pero parece real, se percibe como si lo fuera.

¿Qué es, entonces, la evolución?

La evolución es el movimiento mediante el cual la vida se conoce y se expande, va adquiriendo una conciencia despierta de sí misma, y crea aspectos adicionales más complejos y creativos de sí misma. La evolución es parte de ese proceso cósmico por el cual todo lo que llamamos vida encuentra expresión en la materia. Esa tensión pone en funcionamiento el proceso creativo y da la oportunidad a lo que llamamos Dios, el Creador, a expandirse y ser creativo.

Eso es lo que estamos haciendo. No somos distintos de eso. Somos Dios. De forma bastante literal, somos Dios. No hay otra cosa que podamos ser más que Dios. Todo lo que ves, sientes, y experimentas, es una experiencia, real, hablando en términos relativos, o irreal, hablando en términos relativos, de lo que lamamos Dios, el Creador, el Señor, tal como Maitreya le llama. El Ser proporciona al Señor la oportunidad de crear fragmentos diferenciados que están impregnados de cada aspecto de sí mismo.

Los Maestros dicen que podemos realizar el Ser en un momento. Pero también se nos enseña a verlo como un proceso evolutivo en el tiempo. ¿Cómo resolvemos esta paradoja?

El proceso evolutivo no es un proceso en el tiempo. Es un proceso cíclico fuera del tiempo, y sin tener nada que ver con él. Es el proceso cíclico de la vida misma, la espiración e inspiración del mismo cosmos. Eso no es lo mismo que el tiempo. El tiempo cíclico no es el tiempo lineal.

“¿Cómo resolvemos esta paradoja?” No es una paradoja. Es cierto que tu puedes realizar el Ser en un momento, si en el momento anterior a eso te encontrabas justo en el punto previo a la realización del Ser. En otras palabras, si tu punto de evolución es 4.9, estás casi preparado para la 5ª iniciación. ¿Pero cómo consigues llegar a ser un iniciado de 4.9? Siendo un iniciado de 4.8, 4.7, 4.6, y así sucesivamente en escala descendiente. O un gran regalo, alguna gracia inconcebible, se te tiene que dar para que tu conciencia se altere absoluta y totalmente. Se dice que un Maestro puede hacer eso. Yo no creo que eso ocurra alguna vez. No creo que puedas ser un iniciado de 1.0 grado un día y al día siguiente un Maestro con la realización del Ser. Mi Maestro dice que Él nunca ha conocido un caso de esta índole. En teoría es posible, pero es la teoría, no la vida.

Es cierto que nosotros somos el Ser. Pero no lo sentimos porque no tenemos conciencia despierta del Ser. Si realmente tuviéramos una plena conciencia despierta del Ser, entonces estaríamos bien encaminados hacia la realización del Ser. Pero no la tenemos, o la tenemos de una forma tan intermitente que no podemos decir que la tenemos como una experiencia momento a momento. Si para nosotros es una experiencia momento a momento, entonces estamos a punto de la realización del Ser.

¿Para qué existe la evolución?

Si tienes un televisor o una radio, necesitas una antena. La necesitas para captar la señal. Si no la tienes, todo lo que ves en la pantalla son líneas. Pero cuando conectas la antena en el tejado y sintonizas la frecuencia correcta, de pronto puedes ver las imágenes y adquiere un sentido. Nosotros somos como una antena, un instrumento. O estamos bien sintonizados, o medianamente bien, o apenas lo estamos. Nosotros somos un instrumento mediante el cual experimentamos la vida, adquirimos conciencia despierta de la vida. Al sintonizar nuestro instrumento, nos sintonizamos a aspectos cada vez más elevados de esa vida.

La evolución es el proceso mediante el cual nosotros sintonizamos el instrumento de percepción. Nuestra conciencia es relativa a la sensibilidad del instrumento de percepción. Cuanto más adecuadamente esté sintonizado, más despierto está el instrumento, mayor y más profunda será nuestra percepción de la realidad. Depende absolutamente del instrumento de percepción.

Lo que existe para nosotros, también, es relativo a la cualidad de nuestro instrumento. Nosotros somos un instrumento mediante el cual, como un ser, un alma en encarnación, puede sintonizarse con la realidad que el alma ya conoce. Nosotros creemos que eso es el cerebro. No es el cerebro. El cerebro es simplemente el ordenador que reúne todas las distintas experiencias. Todos nuestros sentidos, nuestros cuerpos, son por sí mismos instrumentos de receptividad en los planos físico, etérico físico, astral, mental, y, si somos afortunados, el plano espiritual. Todos ellos se abren al instrumento si este está sintonizado a relacionarse con ellos.

En el ejemplar de abril 1990 de Share International, usted dice: “Es precisamente a través de una expansión de la conciencia despierta consciente que tiene lugar la evolución. Es la diferencia en conciencia despierta consciente lo que denota la diferencia en radiación (y por tanto en capacidad para servir el Plan de evolución) entre una roca, una rosa, un hombre, un Maestro, un Logos Solar, y así hasta el infinito.” ¿Qué tiene que ver la radiación de uno con la capacidad de servir al plan de evolución? (Marzo ’93)

Debería haber imaginado que resultaba bastante evidente. Es precisamente hasta el punto de la capacidad de radiación de uno que este puede afectar e influenciar los acontecimientos. La radiación (y la mayor radiación) es el objetivo de la evolución en todos los reinos, desde la actividad radioactiva del mineral al aura resplandeciente de un Maestro, el núcleo energético de un ashram implicando quizás a miles de discípulos. Cuanto mayor sea la radiación, por tanto, mayor el impacto de esa expresión de vida en cada reino y mayor la capacidad de servir

¿Es la evolución algo que se debe acelerar lo más rápido posible, o es algo más apacible, de hacer cada cosa a su tiempo? (Julio ’94)

Depende del nivel de la evolución del planeta al que uno se refiera: cuanto más bajo más lento; cuanto más elevado más rápido. En un sentido amplio y general es correcto decir que la evolución procede lentamente, cada cosa a su tiempo. Esto es cierto para la estructura material del planeta y el reino mineral. El reino vegetal es sensible a un estímulo energético más elevado y más penetrante y como resultado evoluciona relativamente más rápido. Esto es también cierto para el reino animal. Los Hijos de la Mente, el reino humano, evoluciona aún más rápidamente en respuesta a un estímulo todavía más elevado y energías diferenciadas, mientras que los miembros del reino Espiritual, los Iniciados y discípulos del mundo, pueden (y se les estimula para que lo hagan) acelerar su propia evolución mediante el servicio y la acción personal consciente. Es precisamente para acelerar la evolución humana que la Iniciación fue instaurada en este planeta en los primeros tiempos de la Atlántida. Naturalmente, cuanto más rápido evoluciona un discípulo, más y mejor servicio puede él o ella poner a disposición del Plan evolutivo.

¿No es mejor llevar la vida espiritual en un monasterio? (Mayo ’94)

Durante siglos, los sacerdotes y las monjas se han apartado de la vida en monasterios y conventos. Sienten que estarán más cerca de Dios, que será más fácil conocer a Dios sin las distracciones de la ‘vida’. Pero ellos cortan de su experiencia una parte entera de la vida. Encuentran que los mismos problemas ocurren en su propio recinto. Las personas son personas tanto si van con hábitos como si no. Si todo el mundo se vistiera igual, los problemas no cambiarían. Son los problemas de la psicología humana, de la conciencia humana, de la ignorancia humana. Esta ignorancia, falta de conocimiento, falta de experiencia directa de la vida, es lo que, en mayor parte, confunde a las personas. Por esta razón, creen que tienen que ir a un monasterio o convento, que la vida es más fácil allí. De algún modo la vida es más fácil, ya que a la vida de uno se le da un marco que le proporciona entrenamiento y disciplina. Les prepara para ser discípulos.

Pero el discípulo real lo tiene que hacer todo por sí mismo. Él tiene, por voluntad propia, que crear el camino de regreso, construir el antahkarana, hacer el sendero paso a paso. Él puede hacerlo de forma religiosa o de forma más oculta. Él puede hacerlo como, por ejemplo, lo hace la Madre Teresa — parte religiosa pero principalmente a través del servicio activo en el mundo.

¿Cómo podemos medir la espiritualidad de alguien? (Octubre ’94)

Mediante el altruismo u otra cualidad de sus acciones. Los Maestros pueden calcular el punto exacto obtenido en evolución mediante el grado de radiación de luz de los chakras. Con la experiencia, un discípulo puede medir, igualmente, a los que estén menos evolucionados que él.

Por encima del plano físico, ¿experimentamos todas nuestras encarnaciones simultáneamente? (Ene./Feb. ’97)

Depende de lo se quiera decir por “nosotros”. Como personalidad en el plano físico, a menos que tengas la conciencia total de ti mismo como el alma, no las experimentas en absoluto. Tu experimentas esta, y sólo un fragmento de un momento de esta encarnación. Justo ahora es un fragmento de lo que nosotros llamamos tiempo. Mientras hablo ahora, es obvio que este es un momento en el tiempo. No es el tiempo entero. Es una parte de ese eterno Ahora que no tiene ni principio ni fin. Nosotros sólo hemos tomado un fragmento. Tan pronto como eres consciente de ti mismo cuando hablas, escuchas, o sea lo que sea lo que estés haciendo, adquieres una conciencia despierta de ti mismo en ese momento en un fragmento del eterno Ahora.

Si tu tienes la conciencia despierta del alma, entonces sí que experimentas cada encarnación simultáneamente. Tu alma está experimentando todo lo que ha conocido. Lo hace a través del cuerpo del alma, el cuerpo causal, que se forma cuando nos encarnamos por primera vez. El cuerpo causal es, al principio, algo muy burdo, ordinario, gris. Pero, a través de la experiencia encarnatoria del alma, todo lo que ocurre en cada encarnación es registrado en el cuerpo causal – el cual crece y cambia, y se convierte en un objeto muy bello, brillante y reluciente por derecho propio, brillando con color y de increíble riqueza debido a todas las diversas encarnaciones por las que el alma ha pasado hasta ese momento.

El alma no sólo está planeando su próxima experiencia encarnatoria ahora, ya está realmente en ella. En lo que concierne al alma, tu próxima encarnación ya está teniendo lugar porque existe sólo el momento uno, el único Ahora, en el que todo ocurre: el pasado, tal como nosotros lo llamamos, el presente tal como lo conocemos, y el futuro esperado. Todo eso es conocido simultáneamente por el alma. En relación a todo lo que ha experimentado y que está a su disposición, momento a momento en el cuerpo causal, planea y prepara un cuerpo, la estructura de rayos, etc., de la próxima experiencia encarnatoria en el tiempo y espacio. Así que en verdad la respuesta es sí, nosotros experimentamos todas nuestras encarnaciones simultáneamente, si nos referimos a nosotros mismos como el alma. Si nos referimos a nosotros mismos como personalidades, obviamente no es así.

Si todo ya existe, y es realizado en el eterno Ahora, ¿Cuál es el significado de la vida, el Plan, y toda la creación?

En efecto. Eso es lo que tú tienes que descubrir. Esa es la razón por la cual estás aquí como un pequeño fragmento del Creador. En verdad te estás haciendo las preguntas: “¿Qué significa Dios? ¿Cuál es Su plan? ¿Por qué Él puso en funcionamiento toda la creación? ¿Qué hay detrás de todo esto? ¿Quién creó a Dios, y quién Le dio la idea en primer lugar?” Estas son preguntas imposibles, ¿y esperas que las conteste? Un Maestro no podría contestar a estas preguntas.

Si el pasado y el futuro son uno, todas las encarnaciones de una persona viven al mismo tiempo. ¿Pero cómo podemos tomar decisiones si el futuro ya está ocurriendo? ¿Puedo yo influir mis vidas pasadas en esta vida?

Tú no puedes influir en tu vida anterior en esta vida, pero sí que puedes influir tu próxima vida en esta vida. Estás creando tu próxima vida ahora. Cada acción, cada movimiento del pensamiento, está creando esta vida y también la próxima. Esto es el karma. El karma es este movimiento cíclico que crea las condiciones de los acontecimientos externos en nuestras vidas. No podemos hacer nada sobre los sucesos; estos ocurren. Todo lo que podemos hacer es controlar cómo respondemos a estos sucesos. Respondemos a ellos por identificación, o no nos identificamos. Si no nos identificamos con ellos, somos libres. Si nos identificamos con ellos, nos vemos atrapados en ellos. Luego tenemos dolor, sufrimiento, y todo lo demás

“¿Cómo podemos tomar decisiones si el futuro ya está ocurriendo?” El futuro sólo ocurre cuando nosotros tomamos las decisiones. Lo que nosotros llamamos una decisión es el momento que decide la precipitación. Existen muchas cosas que pueden ocurrir, pero sólo una de estas va a precipitarse. Nosotros decidimos, si hacemos una acción u otra, y eso es lo que se precipita. Si no hacemos esto sino lo otro, entonces eso es lo que se precipita. Todo está ahí como potencial; lo hemos pensado todo. Pero sólo lo que hacemos que ocurra se precipita.

¿Qué es lo que queremos? Queremos la fraternidad del hombre, justicia, paz. Todo esto es posible, dependiendo de lo que decidamos. Hasta ahora, no hemos decidido hacerlo, así que no se ha precipitado. Lo hemos mantenido como un ideal en el plano astral. Lo sentimos pero lo mantenemos en el plano astral al no tomar las decisiones en el plano físico externo para llevar a cabo lo que nosotros ya hemos visionado.

Hemos tenido la visión durante siglos: la fraternidad del hombre, libertad, fraternidad, igualdad. La Revolución Francesa se construyó sobre esto. La Revolución Rusa estaba basada en la libertad del hombre. Es como la constitución americana. Si lees la constitución rusa y la americana, verás que son casi iguales. Observa los dos siglos: uno sin libertad pero un cierto grado de justicia; otro sin justicia pero un cierto grado de libertad. Sencillamente se extrae lo que se quiere de esa visión.

De igual modo, nosotros conservamos esta visión de la fraternidad del hombre, paz, igualdad, justicia, todas las cosas maravillosamente divinas, pero nunca las ponemos en práctica. ¿Por qué? ¿Por qué esperamos a que Maitreya nos muestre cómo hacerlo? Lo podríamos hacer mañana. El mundo podría transformarse mañana, incluso antes de que Maitreya se aparezca. Tan pronto como tomamos la decisión de hacer algo, precipitamos lo que hemos visionado. Pero si realmente no actuamos sobre nuestra voluntad, nada ocurre. Tal como Maitreya dice: “Nada ocurre por sí solo. El hombre debe actuar y llevar a cabo su voluntad”.

Las personas viven en esta ilusión mística de que su visión, sus ideales, están en verdad sucediendo, que se están llevando a cabo. No lo están. De lo contrario no tendríamos el dolor, el sufrimiento, las guerras y todo lo demás. Las personas tienen que despertar a la realidad – sobre todo, el exponente de 6º rayo cuya principal cualidad es visión y devoción y la capacidad de sacrificarse por esa visión. Pero mientras permanezca en el plano astral simplemente como una idea, tampoco puede estar ahí. Necesitas el ideal, y al final el ideal será puesto en práctica, pero nosotros tenemos que hacerlo.

¿Cómo puedo saber qué persona o cosa fui en mi vida pasada? (Noviembre ’96)

Con toda seguridad, ¡no fue una cosa! Para la mayoría de las personas no es importante conocer la vida o vidas pasadas de uno. Si es importante, y cuando se hace importante, los recuerdos surgirán espontáneamente o se tomarán pasos para que se sepan. ¡Siempre tenemos suficiente con aprender y hacer en esta vida tal como es!

Usted habla de reencarnación. ¿Por qué cada niño en el mundo tiene que aprender su propia lengua si en una vida anterior sabía su lengua? (Noviembre ’94)

No necesariamente sabía la lengua del país en el que nace ahora – uno puede haber sido francés en la vida anterior y ser inglés en la siguiente, o vice versa. Casi todo el mundo ha olvidado las circunstancias de la vida anterior y entra en cada nueva vida con un nuevo cerebro. Un niño tiene que aprender porque su cerebro no está desarrollado, y por tanto tiene que aprender la lengua del país en el cual se encuentra. Todos nosotros tenemos que aprender, incluso si hemos nacido en el mismo país que en la vida anterior – aunque en ese caso puede ser un poco más fácil.

Si yo conociera a Maitreya en esta vida, ¿Le reconoceré en mi próxima vida? (Marzo ’95)

Yo diría que el que Le reconociera o no dependería del punto de evolución en el que se encontrara. Si Él estará en el mundo durante los próximos 2.500 años como el Instructor del Mundo para toda la humanidad, en un período de tiempo muy corto – a partir de tres o cuatro años de edad en adelante – usted se haría consciente de Él. Le podría reconocer de una anterior encarnación, pero esto dependería de si usted fue capaz de llevar conscientemente su recuerdo de una vida a otra. Esto dependería de su punto de evolución.

¿Cree usted que podemos continuar contribuyendo a la mejora de la humanidad (toda la vida) después de que cesamos de existir físicamente? Yo creo que sí. (Enero/Febrero ’95)

Sí, según nuestro estado de conciencia lo permita.

(1) ¿Es la inmortalidad física, material, posible? (2) ¿Tengo razón al suponer que no sólo es posible, sino que ha sido registrada en la historia? (3) ¿Es esta una señal que anuncia la era de Acuario de que muchas más personas están ahora intentando triunfar sobre la muerte? (Marzo ’96)

(1) Para un Maestro, sí. (2) No. (3) No. Realmente tiene que ver con una mejor comprensión de la Resurrección como una experiencia oculta de perfección que los Maestros demuestran. No ocurre por debajo de la quinta iniciación.

¿Está Alice Bailey actualmente encarnada? (Julio ’94)

No.

¿Están las almas de los filósofos Jean-Jacques Rousseau y Voltaire actualmente en encarnación? (Abril ’94)

No.

Usted dice que las personas se reencarnan en grupos. ¿Puede darnos una idea de la magnitud de estos grupos? Sé que deben variar pero ¿serían de 100 personas, de miles o de diez miles? (Abril ’95)

De miles.

Por término medio, ¿Por cuántas vidas pasamos hasta convertirnos en Maestros? (Noviembre ’94)

Se requieren cientos de miles de experiencias encarnatorias hasta llegar a la primera iniciación, la primera de las cinco. Normalmente hay un promedio de siete a ocho encarnaciones entre la primera y la segunda iniciación. Entre la segunda y la tercera todo el proceso se acelera y la tercera puede tomarse en la misma vida que la segunda si esta se toma lo suficientemente pronto; luego probablemente la cuarta y la quinta en las próximas dos o tres vidas. Por tanto, hay muy pocas vidas en la última fase del proceso de iniciación, pero hasta la primera iniciación hay literalmente cientos de miles de encarnaciones.

Entre las muchas revelaciones que nos son dadas sobre la realidad superior hay muchos puntos de concordancia, pero hay un punto sobre el cual existe una completa discrepancia: el número probable de encarnaciones, ya que este varía desde cientos de miles a 12 o 13. Esta última cifra fue indicada por un joven doctor (Georges Morrannier, desencarnado) que ya ha dictado siete vidas a su madre. Mi pregunta es: ¿Por qué existe tal discrepancia sobre el número de veces que nos encarnamos? (Julio ’94)

Porque la información sobre la reencarnación proviene principalmente de dos fuentes: la Jerarquía de Maestros, a través de discípulos como H.P. Blavatsky y Alice A. Bailey, cuya información siempre remarca el gran número (cientos de miles) de experiencias de encarnación necesarias para completar el curso de la evolución en este planeta.

La otra fuente de información proviene, a través de médiums, de varios niveles (normalmente el quinto) de los planos astrales. Estos son los planos de la ilusión. Como resultado la información de estos planos es poco fiable y, en mi opinión, no se le debería dar credibilidad. Sin embargo, ya que no hay acuerdo sobre el hecho de que la reencarnación es la realidad de nuestras vidas, no es sorprendente que no haya uniformidad de creencias en el número probable de encarnaciones.

¿Cómo interacciona la Ley de Causa y Efecto con el tiempo?

Si no existe el tiempo, no hay nada con lo que se pueda interaccionar. La ley de Causa y Efecto es la ley básica que rige toda la actividad en nuestro sistema. Está generada por la energía del gran Ser cósmico que enalma el sol Sirio. Nuestro vecino más cercano, Sirio, es la fuente de esa acción (y reacción) que, en nuestro sistema, se resuelve como la Ley de Causa y Efecto. Pone en funcionamiento esa gran ley. Es esencial que todos tengan una clara comprensión de lo que esa ley es, cómo funciona, y cómo les afecta a ellos y a a cada una de sus acciones.

La Ley de Causa y Efecto es parte del gran flujo cósmico de ida y de vuelta, espiración e inspiración, que rige toda la creación. En relación a la Ley de Renacimiento, pone en funcionamiento la evolución de la conciencia. Cada acción que asumimos, cada pensamiento que tenemos, crea una causa o secuencia de causas, que componen nuestras vidas, para bien o para mal. Todos nosotros estamos creando bien y mal y bajo el impacto de esta ley cosechamos lo que sembramos. No podemos evitarlo; es la ley básica y fundamental que gobierna nuestras vidas.

¿Cómo se relaciona, o interacciona, con el tiempo? No puede relacionarse con el tiempo si no existe algo que se llame tiempo. No obstante, interacciona con el tiempo en el sentido de la inspiración y espiración del cosmos – en términos de ciclos.

Los Maestros trabajan, desde todos los puntos de vista, en ciclos, normalmente – aunque puede variar – en ciclos de aproximadamente 2.000 años. Todos los planes y preparativos que Ellos hacen antes de ‘tiempo’ (en realidad antes de que la humanidad y los reinos inferiores alcancen ciertos estados de conciencia) se realizan conforme a la necesidad, tal como Ellos la ven, de los distintos estímulos a dar a los hombres, animales, plantas, etc., para producir un efecto deseado – un aspecto más en el desarrollo del Plan de evolución. Ese efecto se resolverá, tal como nosotros diríamos, “a su tiempo”. Desde el punto de vista de los Maestros, sencillamente entraría en una cierta posición de un flujo de energía actuando cíclicamente.

En el reino mineral, ese ciclo será muy largo en verdad. Los cambios que tienen lugar en el mundo mineral son inmensamente lentos, desde nuestro punto de vista. En el reino vegetal se aceleran pero todavía son muy lentos. Con el reino animal, el proceso de cambio – es decir, el efecto de este flujo cíclico en ese reino– es un tanto acelerado. Con el reino humano, alcanza su máxima velocidad. Se puede obtener un grado de experimentación que se represente rápidamente. Se pueden observar los resultados de ello en marcos temporales relativamente bastante pequeños, hablando desde nuestro punto de vista ‘temporal’.

En mil años la humanidad puede realizar un gran avance evolutivo, siempre en relación a la Ley de Causa y Efecto. El reino animal, atravesando un estímulo de tipo similar, experimentará una cantidad de ese cambio relativamente pequeña. El reino vegetal incluso más lento, y el reino mineral prácticamente nada en absoluto. Probablemente llevaría millones de años producir cambios en la conciencia de los átomos de las piedras del mundo. No obstante, cada átomo está vivo y consciente, y tanto si es una piedra o una hoja, un león o un hombre, tiene lugar el cambio, la evolución continúa, y esto en un desenvolvimiento activo, cíclico. No tiene que ver con lo que nosotros llamamos tiempo, porque el tiempo no existe en realidad excepto en nuestro cerebro.

La interacción de causa y efecto es en realidad la respuesta en conciencia a nuestras acciones, o inacciones, porque la inacción es también acción. Si tú no haces algo, probablemente trae tantas consecuencias como si lo hicieras, si es que deberías hacerlo. Por ejemplo, si deberías apagar el gas pero no lo haces, las consecuencias pueden ser desastrosas: podría producirse una gran explosión. Por otro lado, si es una cuestión de matar a alguien y te abstienes de hacerlo, entonces, naturalmente, el karma involucrado sería menor de que si siguieras adelante y cometieras el acto. Realmente depende del propósito e intención detrás del acto, la cualidad del acto, si es creativo o destructivo.

En última instancia, de lo que estamos tratando es de la creación, con actos positivos o destructivos de la creación. La Ley de Causa y Efecto rige el acto creativo – positivo, estructurado, y significativo, o sino destructivo. Existen sólo estos dos procesos. La gente lo llama bien y mal, constructivo y destructivo. Están hablando de la Ley de Causa y Efecto.

La Ley se desarrolla en ciclos. Si, por ejemplo, matas a alguien hoy, y mañana te matan a ti, se podría decir que es una actuación rápida de la Ley del Karma, de Causa y Efecto. Cuanto más avanzada está la persona, más rápida es la reacción a su acción. Esa es la razón por la cual si un Maestro quiere crear algo: si Sai Baba quiere crear vibhuti, o Maitreya quiere crear una cruz de luz, Ellos no empiezan a hacerlo años, meses o semanas antes. Ellos lo piensan, e instantáneamente se crea. Debido a Su nivel de evolución, la Ley actúa muy rápidamente.

Hay una historia en el libro de Yogananda Autobiografía de un Yogi, en la que a un famoso yogi de la India se le da un jarro de una bebida envenenada, un veneno muy potente, que alguien le ofrece quizás para poner a prueba su punto de evolución. Él pensó: “¡Si resiste a eso sí que debe ser una persona bastante evolucionada!” El yogi no dudó ni un momento. Él sabía, naturalmente, que estaba envenenada. Él la tomó y la bebió. ¡Y el otro hombre cayó muerto! Eso es karma, Causa y Efecto, de rápida actuación. Cuando eres lo suficientemente avanzado, como lo era el yogi, se resuelve muy rápidamente en verdad.

(1) ¿Cómo podemos cambiar nuestro karma y ser más libres para realizar un mayor servicio?. (2) ¿Se puede hacer a través de la meditación o sólo a través del servicio, o ambos? (Noviembre ’93)

(1) Esta ley es dinámica y puede ser modificada por nuestra acción. Una vida dedicada al servicio altruista ‘quemará’ patrones de karma existentes y libera a uno de la carga de acciones pasadas. (1) La meditación, por si sola no alterará el karma (a menos de que sea algún tipo de servicio-meditación como la Meditación de Transmisión) pero mediante la alineación del individuo con su propia alma lleva a la influencia del alma a interesarse por la vida de la personalidad. Si se sigue correctamente, esto inevitablemente guía al individuo a algún tipo de servicio – y así a resolver karma pasado. Una vida vivida conscientemente bajo los principios de inofensividad y correctas relaciones es la mayor garantía para crear solamente ‘buen’ karma.

(1) ¿Qué clase de karma lleva a la debilidad mental, propia de la constitución o adquirida, y (2) ¿Cuáles son las perspectivas para los que sufren esta debilidad en su próxima encarnación? (Julio ’94)

Algunas debilidades mentales son el resultado de un accidente de nacimiento, pero esto, aunque no es poco común, se produce en la minoría de los casos. En la mayoría de los casos, la debilidad constitucional es el resultado de una decisión consciente del alma de limitar su vehículo de expresión durante una vida (o más). Esto tiende a ‘quemar’ o resolver karma que ha retenido la evolución normal. Tal persona puede haber estado ‘chapoteando en el agua’, por así decirlo, no progresando o progresando muy poco durante varias vidas. (2) Una vez se ha resuelto el karma ‘almacenado’, en la siguiente encarnación se debería mostrar un ímpetu renovado y un impulso hacia delante.

Durante años he sido portador de una tarjeta de donante. Ahora, leo (en los libros de Benjamin Creme) que los trasplantes de órganos tienen un efecto kármico en el receptor; me gustaría saber si existe algún efecto kármico para el donante (inmediatamente después de la muerte) que normalmente deber ser operado tan pronto como sea posible después de ser declarado clínicamente muerto. (Julio/Agosto ’95)

No, ninguno.

(1)¿Son los animales seres espirituales? (2) ¿No es el hecho de matarlos y comerlos lo mismo que matar a otros seres humanos? (Enero/Febrero ’95)

(1) Toda vida es espiritual pero el reino animal no está individualizado como lo está el humano – es decir, no existe el alma animal individual. (2) No. Mientras la correcta relación con el reino animal excluiría el hecho de matarlos y comerlos, tal matanza no puede compararse con el asesinato de un ser humano – un alma en encarnación, y puede servir para equilibrar antiguo karma entre los reinos humano y animal.

Esperar – y la Reaparición

¿Qué le dio la idea de hablar sobre el tiempo en esta conferencia en particular?

No tenía intención, en principio, de hablar sobre el tiempo. Me vino por una especie de revelación, mientras estaba pensando en lo que podía hablar aquí. Lo que realmente me incitó a hablar de ello es lo que las personas han hallado al esperar. Esa es la razón por la que le he puesto el título de “el arte de esperar”.

Las personas han estado esperando el emerger de Maitreya desde 1982. Esa fue la primera ventana de oportunidad que Maitreya vio posible. Desde entonces he llegado a comprender que se trataba de una ‘posibilidad vaga’, pero una ‘posibilidad factible’, y mi Maestro dijo que casi llegó a cumplirse. Dijo que en realidad estuvo muy cerca, mucho más cerca de lo que aquellos de nosotros involucrados entendimos en ese momento. Los medios de comunicación casi hicieron lo suficiente. Hicieron muy poco pero casi lo suficiente. El efecto de los anuncios a escala mundial, la conferencia de prensa, la atención de los medios de comunicación que yo había recibido, especialmente en este país [EEUU], durante los dos años anteriores, había hecho gran parte del trabajo. El Maestro dijo que casi se da en el blanco, pero que no estuvo lo suficientemente cerca. Dijo que habría sido realmente muy extraordinario si hubiera funcionado. Los Maestros intentan, ahí donde sea posible, hacer avanzar Su plan, incluso si eso parece una ‘posibilidad vaga’. Era una situación incierta por lo cual obviamente mereció la pena probar el intento.

Si hubiera funcionado, Maitreya habría estado abiertamente en el mundo desde 1982. El mundo ahora, 14 años después, estaría probablemente transformado, muchísimo mejor, especialmente para todos aquellos condicionados inexorablemente por el tiempo en las fábricas del mundo. Podría haber por ahora fábricas organizadas de forma totalmente diferente, con robots muy sofisticados. En 14 años puedo imaginarme que eso habría sido así. Tendríamos distintos sistemas de creación energética. Las primeras fases de la Tecnología de la Luz probablemente serían conocidas y utilizadas. O, por lo menos, la fusión nuclear habría reemplazado la fisión nuclear. El clima estaría en mejor estado; los devas habrían regresado al equilibrio. Sería un mundo más fácil en el cual vivir. Reinaría un creciente sentido de unidad; en su conjunto, sería un mundo mejor.

Pero, ¿qué os habría pasado a vosotros? ¿qué les habría pasado a los grupos de todo el mundo que no habrían trabajado para la reaparición del Cristo en los últimos 14 años? Algunos se han unido recientemente, son justo bebés que están empezando a hacer sus intentos en este juego de acercarse al público con esta información. Pero aquellos de vosotros que habéis estado trabajando, por ejemplo, en este país desde 1980, en Europa y otros lugares desde 1975 o 1976, pensad cuán diferentes seríais. Habríais perdido una oportunidad de crecimiento, de servicio, de desarrollo de talentos, iniciativas, que ni siquiera sabíais que teníais. Ha sido una lección ejemplar de lo que es servir.

En todos los grupos de todo el mundo las personas realizan trabajos que nunca han hecho antes. No tienen la formación para este tipo de trabajos. Esa es la razón por la cual a veces no acaban de alcanzar la perfección profesional. Pero pueden hacerlo. Pueden lanzar un comunicado de prensa, un folleto informativo o incluso un libro. Pueden hacer cosas que nunca pensaron hacer. Estos son talentos aprendidos a lo largo de los siglos en distintas encarnaciones. Inspirados por la idea, habéis aprendido a actuar y servir de una forma que, estoy seguro, no creísteis posible en 1982. Si yo os hubiera pedido que hicierais una filmación mía en vídeo, sentado aquí hablando, habríais dicho que no, que nunca antes habíais hecho algo semejante. ¿Cómo lo haríais? ¿O publicar libros? No sabíamos nada de cómo publicar libros. U organizar una nación entera de grupos de Meditación de Transmisión, publicaciones, la revista mensual Share International, traducida a varios idiomas. Resulta inaudito. No hay probablemente ningún grupo en el mundo, por sus dimensiones, que haya contribuido tan poderosamente, no sólo con el trabajo de la Reaparición, sino en términos de auto-ayuda. Os habéis rehecho a vosotros mismos en este trabajo a lo largo de los años – aquellos de vosotros que habéis estado verdaderamente despiertos. Muchos de vosotros habéis trabajado duro para sacar lo mejor de vosotros en los distintos campos – produciendo libros, editando, creando conferencias y giras, contactando con los medios de comunicación, etc.

Yo diría que probablemente la mayor experiencia de vuestra vida la ha constituido estos últimos 14 años desde 1982. Si Maitreya hubiera aparecido abiertamente en esa fecha, hubierais estado encantados, el mundo hubiera estado encantado, yo estaría encantado. (Habría pintado muchos más cuadros de los que hasta ahora he tenido la oportunidad de pintar; estaría más que encantado). Pero pensad en lo que ha ocurrido, lo que habéis aprendido, lo que habéis hecho, cuánto os ha cambiado eso – que no habría ocurrido si Maitreya se hubiera presentado abiertamente. Habríais estado inspirados. Habríais recibido Su energía. Habríais pensado: “Lo hicimos. Realmente lo hicimos.” Pero no habríais tenido la dura y ardua lucha, que estoy seguro que así fue, de dar a conocer esta idea muy difícil y, para algunas personas, no muy atractiva, de cambiar el mundo y la Reaparición del Cristo.

Esto, yo diría, es el mayor regalo que se te puede ofrecer. Maitreya lo ha dicho en muchos de los mensajes: “Este es un regalo como ningún otro se ha ofrecido al mundo. Dad a conocer Mi venida. Decid al mundo que vengo y servid a vuestros hermanos” – o con palabras parecidas. Eso es lo que habéis hecho: os habéis cambiado a vosotros mismos, descubierto talentos, oportunidades, y cualidades dentro de vosotros, y por tanto habéis expandido y fortalecido vuestro carácter. Naturalmente, tenéis 14 años más pero, también, sois 14 años más sabios.

¿El arte de esperar es una habilidad especial de tener en mente el emerger de Maitreya sin estar apegado a ello. Si nosotros estamos condicionados por el concepto del Día de la Declaración – Día D –en el futuro cercano, disminuimos nuestra capacidad de trabajar para el emerger?

No estoy hablando de estar condicionado. Pero si pierdes de vista la posibilidad del DíaD, probablemente dirías: “Bueno, no hay prisa. Que otro lo haga. He trabajado mucho durante mucho tiempo. Me merezco un descanso”. Pero si tú te das cuenta de que el DíaD está justo a la vuelta de la esquina – dejemos a un lado la cuestión del tiempo– es una forma mejor de verlo. Entonces aumentas el impulso en vez de reducirlo. Esa es la razón por la cual el Maestro habla sobre la “inminencia” y “sin dilación” – para darnos la sensación que realmente está justo ‘a la vuelta de la esquina’.

¿Cómo podemos seguir estando comprometidos sin tener expectativas?

No estarías comprometido si no tuvieras expectativas. Pero no debes identificarte con esas expectativas de la forma y grado en que la gente lo hace. Si eso va a condicionar lo que tú haces, hay algo que falla. Debería ser el objetivo natural trabajar de tal forma que el Plan, en lo concerniente a tu pequeña parte, se desarrolla a un paso y ritmo razonables – pero sin estar ‘obsesionado’ por una fecha o el Día de la Declaración, ese tipo de expectativa.

Sin el entusiasmo de la expectación es difícil hablar de la Reaparición con convicción. ¿Cómo transmitimos ese entusiasmo a los demás sin una sensación de expectación real?

Cuando les cuentas por primera vez a las personas el hecho de la Reaparición resulta, de todos modos, una revelación para ellas. Simplemente escucharlo es una revelación, saber que es posible que un hombre adumbre las mentes de toda la humanidad. Esto les da a estas personas la idea de Su estatura como el Cristo. Y también saber que esta es una parte natural del potencial humano, que al final todos nos comunicaremos telepáticamente, a voluntad, salvando cualquier distancia.

Cuando explicas eso, lo que estás haciendo realmente es crear una expectación, una inspiración, en la mente del oyente. Tienes que hacerlo sin estar condicionado por ello y apegado. Es hacer el trabajo con fervor, con interés, con fuerza, con ardor entusiasta, pero estando desapegado.

Cuando estás desapegado, puedes invertir toda tu energía en ello. Puedes hablar a niveles mentales y emocionales. Puedes hacer que la gente mantenga un alto nivel de interés, expectación y júbilo sin estar apegado a ello. Se trata, sencillamente, de utilizar las dotes comunicativas del orador. Puedes hacer eso a cualquier nivel, o en todos los niveles. Uno obviamente utiliza todos los niveles si puede. Pero eso no quiere decir que si tú estás inspirando a la gente a nivel emocional, lo estés haciendo a partir de tus propias emociones. Lo estás haciendo a partir de tu corazón, tu mente, tu experiencia, tus dotes comunicativas. Es un arte. Estás utilizando el lenguaje de la oratoria, la comunicación y la educación, para comunicar ideas. Estas ideas pueden ser transmitidas en esos distintos niveles de expresión, sin estar apegados a la acción.

Comunicar estas ideas puede ser igual que el trabajo de un artista, la redacción de un poema, o de un artículo para una revista. Es la misma clase de actividad, sólo que utilizando un medio distinto. Estás utilizando la energía del chakra de la garganta y del corazón, tu habilidad mental, tu alma. Estás armonizando con tu alma. Todo eso se invoca mientras estás hablando. Todo eso está siendo comunicado. Esa es la razón por la cual puedes mantener entusiasmadas a las audiencias y hacer que las personas se unan en grupos sin pedírselo específicamente. Lo hacen porque son atraídos por la inspiración de las ideas. Si sólo se trata de un entusiasmo superficial no harán mucho. Pero si les llega profundamente en el corazón, y el corazón responde, el alma, a través del corazón, les dice: “Eso es verdad. Debo involucrarme, debo enseñar, debo difundirlo.”

Si hacemos menos hincapié en el Día de la Declaración y más en el aspecto de la preparación, ¿nos liberará esto del dominio por el tiempo?

Sí, y no. El Día de la Declaración es terriblemente importante. No deberías perderlo de vista. Pero no deberías vivir a cada instante con tu propia expectativa de ello. Deberías utilizar la idea de una forma educativa, sin decir: “Desearía que fuera el Día de la Declaración. No puedo esperar al Día de la Declaración.” Es mejor hacer el trabajo y olvidarse de ello, si esa es la forma en que tú lo enfocas. Pero puedes saberlo y comunicarlo, sin apego.

Cuando las personas a mi alrededor no parecen receptivas al hablar de Maitreya o Sai Baba, es difícil saber si permanecer en silencio y ser discreto o ‘gritarlo fielmente desde los tejados’ – o hacer algo intermedio. ¿Podría hacer algún comentario al respecto? (Junio ’93)

El mejor enfoque, pienso, es decirlo tanto como sea posible – pero con un sentido de proporción. No hagas tragar a la fuerza esta información a personas reacias. Ahí donde se hagan preguntas y se muestre un evidente interés, haz lo mejor que puedas para proporcionar información. Ahí donde las puertas están cerradas, prueba en otro lugar.

¿Existen algunas pautas para los grupos relacionados con la Reaparición del Cristo en lo que concierne al dinero? Por ejemplo, todos los materiales se mantienen lo más barato posible porque el objetivo es difundir la información y no obtener ganancia alguna. Varios grupos de Meditación de Transmisión en todo el mundo también emprenden por ellos mismos la recolección de dinero para alimentar y ayudar a las personas sin hogar en sus respectivos países, recogen fondos para las personas de países en vías de desarrollo o en países que luchan con rápidos cambios políticos y económicos. Aunque este tipo de labor es muy necesaria, recoger dinero (como miembros conocidos de grupos de Meditación de Transmisión o colaboradores de Share International y Benjamin Creme) podría ser alimento para críticos maliciosos. (Marzo ’96)

Cualquier recogida de fondos para ayuda social o de otro tipo debe hacerse a nivel individual, y no representando a un grupo en particular. Si se realiza este tipo de recaudación, se debe seguir el más estricto control de cuentas.

Krishnamurti dijo: “Mi memoria es mi enemigo”. ¿Cómo superamos nuestro pesar, dolor, y nuestro temor a nuestra memoria de abusos que nos atrapan en el tiempo? (Ene./Feb. ’97)

Si tienes una memoria como la mía no tienes problemas. Eso es, quizás, lo único que comparto con Krishnamurti – su falta de memoria. Mi chiste favorito (que nunca dejo de contar) es del libro de chistes de mi hija cuando tenía siete años: “¡Doctor, Doctor, estoy perdiendo la memoria!” “Oh, ¿cuándo ocurrió?” “¿Cuándo ocurrió el qué?” Esta es la historia de mi vida. Estoy perdiendo la memoria – a diario, a cada hora. Me gusta atribuirlo al hecho de que ya no estoy condicionado por el tiempo. Por supuesto esa es mi ilusión. Pero si tu pierdes tu memoria pierdes incluso tu concepto del tiempo; el tiempo desaparece al hacerlo la memoria.

Krishnamurti dijo: “Mi memoria es mi enemigo”. En efecto. ¿Sabes lo que es tu memoria? Tu memoria es ayer, el pasado. Mientras estás pensando sobre el pasado, no estás viviendo en el Ahora. Si has estudiado a Krishnamurti, casi todo su esfuerzo consistió en mostrar a sus lectores, a sus oyentes, que sólo existe este momento; no existe el tiempo. Estoy mirando este micrófono. Si yo fuera Krishnamurti miraría a un árbol, pero en mi caso se trata de un micrófono – una edad distinta, circunstancias y papeles a desempeñar diferentes. Estoy mirando este micrófono, pero si pienso en el micrófono de ayer, o en el de hace tres semanas, o en el micrófono tan bonito que tenían en ese estudio de grabación, estoy ignorando este objeto poco elegante pero útil no obstante. Si pienso en todos los micrófonos que he tenido frente a mi en el pasado, entonces naturalmente no estoy viviendo con este micrófono, experimentándolo.

Tu memoria es tu enemigo porque te identificas con ella. Hago la pregunta: “¿Quién eres?” y tú dices: “La señora tal y tal, casada con tres hijos”. Luego sigues y dices donde vives. Se trata sólo de una historia sobre tu memoria. Te acuerdas de que te casaste. Recuerdas haber tenido hijos. Recuerdas lo que comiste ayer. No es interesante. No quiero decir con ello que me estés aburriendo. Quiero decir que no es significativo para ti. No estás experimentando nada de una forma viva. Sólo estás pensando hacia atrás y diciendo algo con lo que te identificas ahora. Si te identificas con el pasado, no te puedes estar identificando con el Ahora. Esa es la cuestión. No puedes hacer los dos al mismo tiempo. Existe sólo el Ahora. Tan pronto como te identificas con tu memoria, cortas la experiencia del Ahora. Libérate de tu memoria, como yo lo hago rápidamente, y experimentarás el Ahora como nunca antes lo has hecho.

“¿Cómo superamos nuestro pesar, dolor, y nuestros temores a nuestra memoria de abusos que nos atrapan en el tiempo?” La forma de hacerlo es dejarlo estar; no identificarse con ello. Pregúntate: “¿Soy yo esta memoria?” Obviamente que no. Mientras te identificas con tu memoria y dolor, tu pesar, con los malos tratos que te atrapan en el tiempo, sea lo que sea con lo que te identifiques, te atrapa. Eso es lo que eres. Eres ese dolor, pesar, abusos, desdicha, todas esas cosas.

La forma de no experimentar ese dolor, pesar, desdicha, es no identificarse con eso. Identificarse, más bien, con lo que eres y quien eres. Pregúntate: “¿Quién soy yo?” Pero sin decir. “No debería sentir este dolor. No debería sentir ese pesar, esta desdicha y abuso – todas las cosas que me causan dolor”. Porque cuando lo dices, lo estás haciendo. Mientras intentas deshacerte de ello, o le das rienda suelta, experimentándolo, dándole vueltas una y otra vez en tu mente y relacionándose con ello, te estás identificando con ello.

Sea lo que sea con lo que te identifiques, es lo que eres. Si te identificas con el cuerpo físico, entonces eres prácticamente el cuerpo físico. Eso atrapa al Ser en el plano físico y causa todas las enfermedades – dolores de estómago, úlceras, y todo lo demás, del cuerpo físico. Si lo haces con el plano emocional, entonces igualmente sufres de todo el dolor emocional. Si es en el plano mental, si todo tiene que ver con tu memoria, quedas atrapado en tus creencias, tus ideologías. Eres un conservador, o un comunista, un demócrata, un cristiano, o un hindú. Estas ideologías son sólo creencias. Mientras te identifiques con ellas, estás atrapado en ellas. Cuando estás atrapado, no estás viviendo. El Ser es vida. Existe sólo una vida, que todos nosotros compartimos. Esa vida adopta forma; tú eres parte de esa forma. Eres vida a la que se da una cierta forma. Si te miras en el espejo, te puede gustar la forma o puedes desear que hubiera sido un poco distinta. Pero eso es la vida.

Glosario de Términos Esotéricos

Acuario – Astronómicamente, la era de Acuario, comienza ahora y durará 2.350-2.500 años. Esotéricamente, se refiere al Portador de Agua, la era de Maitreya, y a la energía espiritual de Acuario: la de síntesis y fraternidad.

Adumbramiento – Un proceso voluntario cooperativo por el cual la conciencia de un Maestro entra y trabaja temporalmente a través de los cuerpos físico, emocional y mental de un discípulo.

Alma (Ego, Ser Superior, gobernante interior, Cristo interior, Hijo de la Mente, Angel Solar) – El principio vinculante entre Espíritu y materia, entre Dios y Su forma. Proporciona conciencia, carácter y cualidad a toda manifestación en la forma.

Antahkarana – Un canal invisible de luz formando un puente entre el cerebro físico y el alma, construido a través de la meditación y el servicio.

Anticristo – Energía del aspecto voluntad de Dios, en su fase involutiva, que destruye las viejas formas y relaciones, por ejemplo al final de una era, para preparar el camino para las fuerzas constructivas del Principio Crístico. Manifestado en tiempos romanos a traves del emperador Nerón y en tiempos modernos a través de Hitler y seis de sus colaboradores.

Ashram – Un grupo de un Maestro. En la Jerarquía Espiritual existen 40 ashrams, siete principales y 42 subsidiarios, cada uno liderado por un Maestro de Sabiduría.

Átomos permanentes – Los tres átomos de materia –física, astral y mental– alrededor de los cuales se forman los cuerpos para una nueva encarnación. Ellos retienen la frecuencia vibratoria del individuo en el momento de la muerte, garantizando que el ‘status’ energético evolutivo así alcanzado se traslade a las vidas sucesivas.

Avatar – Un Ser espiritual que ‘desciende’ en respuesta a la llamada y necesidad de la humanidad. Existen avatares humanos, planetarios y cósmicos. Los últimos se les denomina ‘Encarnaciones Divinas’. Sus enseñanzas, correctamente comprendidas y gradualmente aplicadas por la humanidad, expanden nuestra comprensión y presentan el siguiente paso adelante en el desarrollo evolutivo de la humanidad.

Avatar de Síntesis – Un gran Ser cósmico que encarna las energías de Voluntad, Amor, Inteligencia y otra energía para la cuál aún no tenemos nombre. Desde la década de 1940 Él ha estado enviando estas energías al mundo, gradualmente transformando la división en unidad.

Buddha – El último Avatar de la era de Aries. Anterior Instructor del Mundo que se manifestó a través del Príncipe Gautama alrededor del año 500 a.C. La Encarnación de la Sabiduría, Él actualmente actúa como el ‘Intermediario Divino’ entre Shamballa y la Jerarquía. Los budistas esperan a su próximo gran instructor bajo el nombre de Maitreya Buddha.

Buddhi – El alma o mente universal; razón superior; comprensión amorosa; amor-sabiduría. La energía del amor como los Maestros la experimentan.

Centro Ajna – El centro de energía (chakra) entre las cejas. Centro director de la personalidad. Su correspondencia a nivel físico es la glándula pituitaria.

Chakras – Centros (vórtices) de energía en el cuerpo etérico relacionados a la columna vertebral y las siete glándulas endocrinas más importantes. Responsables de la coordinación y vitalización de todos los cuerpos (mental, astral y físico) y su correlación con el alma, el principal centro de conciencia. Existen siete chakras mayores y 42 menores.

Conciencia Crística – La energía del Cristo Cósmico, también conocida como el Principio Crístico. Encarnado para nosotros por el Cristo, está actualmente despertándose en los corazones de millones de personas de todo el mundo. La energía de evolución per se.

Cristo – Un término utilizado para designar al líder de la Jerarquía Espiritual; el Instructor del Mundo; el Maestro de todos los Maestros. El puesto actualmente ocupado por el Señor Maitreya.

Cuerpo astral – El vehículo emocional de un individuo.

Cuerpo causal – El vehículo de expresión del alma en el plano causal. El receptáculo donde la conciencia del punto de desarrollo evolutivo de uno se almacena.

Cuerpo etérico – La contraparte energética del cuerpo físico, compuesta de siete centros principales (chakras) y 42 centros menores, una red que conecta todos los centros, y de infinitesimalmente pequeños hilos de energía (nadis) que subyacen cada parte del sistema nervioso. Los bloqueos en el cuerpo etérico pueden dar lugar a enfermedades físicas.

Cuerpo mental – El vehículo de la personalidad en el plano mental.

Deva – Ser angelical o celestial perteneciente a un reino en la naturaleza que evoluciona paralelo a la humanidad, y que oscila desde elementales subhumanos hasta seres superhumanos de un nivel de un Logos planetario. Son los ‘constructores activos’, trabajando inteligentemente con la sustancia para crear todas las formas que vemos, incluyendo los cuerpos mental, emocional y físico de la humanidad.

Día de la Declaración – El día en el cual Maitreya se dará a conocer al mundo durante una emisión radiofónica y televisiva. Incluso aquellos que no estén escuchando o mirando escucharán Sus palabras telepáticamente en su propio idioma y, al mismo tiempo, tendrán lugar cientos de miles de curaciones espontáneas en todo el mundo. El comienzo de la misión abierta de Maitreya en el mundo.

Dios (ver también Logos) – El gran Ser Cósmico que enalma este planeta, encarnando todas las Leyes y todas las energías gobernadas por esas Leyes, que componen todo lo que vemos y no podemos ver.

Encarnación – Manifestación del alma como una personalidad triple, bajo la Ley del Renacimiento.

Energía – Desde el punto de vista esotérico, no existe nada sino energía en todo el universo manifestado. La energía vibra en diversas frecuencias, y la frecuencia específica determina la forma que la energía tomará. La energía puede ser influenciada y dirigida por el pensamiento.

Era – Ciclo mundial, aproximadamente 2.500 años, determinado por la relación de la Tierra, el Sol y las constelaciones de zodíaco.

Era de Piscis – El flujo de energía, que llega a nuestra vida planetaria desde la constelación de Piscis, ha estado condicionando al experiencia y civilización humanas durante dos mil años. Fue inaugurada por Jesús en Palestina y en su mejor faceta produce las cualidades de sensibilidad y sacrificio. La Era de Piscis está finalizando y la nueva era de Acuario ha comenzado.

Esoterismo – La filosofía del proceso evolutivo tanto del hombre como de los reinos inferiores de la naturaleza. La ciencia de la sabiduría acumulada de las eras. Presenta un explicación sistemática y detallada de la estructura energética del universo y del lugar del hombre en él. Describe las fuerzas e influencias que subyacen al mundo fenoménico. También, el proceso de ser conscientes y de gradualmente controlar estas fuerzas.

Espejismo – Ilusión en el plano astral. El estado cuando la mente queda velada por los impulsos emocionales generados en los niveles astrales, impidiendo al ojo de la mente distinguir claramente la realidad. Ejemplos: temor, autocompasión, crítica, desconfianza, petulancia, materialidad extrema.

Espíritu – Como lo utiliza Maitreya, un término que significa la suma total de todas las energías –la fuerza vital– que anima y vitaliza a un individuo. También utilizado, más esotéricamente, para describir a la Mónada que se refleja en el alma.

Espíritu de Paz o Equilibrio – Un Ser cósmico que asiste el trabajo de Maitreya adumbrándole con Su energía. Él trabaja estrechamente con la Ley de Acción y Reacción, para transformar las actuales condiciones caóticas en su estado opuesto en exacta proporción.

Espiritual – La cualidad de cualquier actividad que impulsa al ser humano hacia delante hacia alguna forma de desarrollo –físico, emocional, institucional, social– progresando de su estado actual.

Evolución – El proceso de espiritualización de la materia. El camino de regreso a la Fuente. La supresión de los velos del engaño y la ilusión al final conduce a la conciencia cósmica.

Fuerzas de la Luz (Fuerzas de la Evolución) – La Jerarquía Espiritual de nuestro planeta. El centro planetario de Amor-Sabiduría. Ver también Jerarquía Espiritual.

Fuerzas de la Oscuridad (Fuerzas del Mal, Fuerzas de la Materialidad) – Las fuerzas involutivas o materialistas que sostienen el aspecto materia del planeta. Cuando sobrepasan su papel e inciden sobre el progreso espiritual de la humanidad, se las conoce como ‘mal’.

Gran Invocación – Una fórmula antigua, traducida por la Jerarquía para uso de la humanidad para invocar las energías que cambiarán nuestro mundo. Traducida en muchos idiomas, es utilizada a diario por millones de personas.

Gurú – Un instructor espiritual.

Hierofante – El Iniciador. El Cristo, en las primeras dos iniciaciones, o el Señor del Mundo, en la tercera iniciación y siguientes.

Hombre/Mujer – La manifestación física de una Mónada espiritual (o Ser), que es una chispa individual del Espíritu Uno (Dios).

Ilusión – Engaño en el plano mental. El alma, utilizando la mente presa del espejismo como su instrumento, obtiene una imagen distorsionada del mundo fenoménico.

Imán Mahdi – El profeta cuyo regreso es esperado por algunas sectas islámicas para que Él pueda completar el trabajo comenzado por Mahoma.

Iniciación – Un proceso voluntario por el cual tienen lugar etapas sucesivas y graduadas de unificación y alineación entre el hombre o mujer en encarnación, su alma y la Mónada divina o ‘chispa de Dios’. Cada etapa confiere al iniciado una comprensión más profunda del significado y propósito del Plan de Dios, una conciencia despierta más completa de su parte en ese Plan, y una creciente capacidad de trabajar consciente e inteligentemente hacia su realización.

Instructor del Mundo – El líder de la Jerarquía Espiritual en cualquier ciclo dado. El Maestro de todos los Maestros. El puesto ocupado actualmente por el Señor Maitreya.

Involución – El proceso por el cual el espíritu desciende a la materia, su polo opuesto.

Jerarquía – Ver Jerarquía Espiritual.

Jerarquía Espiritual (Fraternidad Blanca, Sociedad de las Mentes Iluminadas) – El Reino de Dios, el Reino Espiritual o el Reino de las almas, constituido por los Maestros e iniciados de todos los grados y cuyo propósito es implementar el Plan de Dios. Centro planetario de Amor-Sabiduría.

Jesús – Un Maestro de Sabiduría y discípulo del Cristo, Maitreya. Permitió al Cristo trabajar a través Suyo durante el período desde Su bautismo hasta la crucifixión. En el futuro, Él desempeñará un importante papel para reinspirar y reorientar todo el campo de la religión cristiana. Como el Maestro Jesús, Él trabaja estrechamente con Maitreya, a menudo apareciéndose a personas (disfrazado).

Karma – Nombre oriental de la Ley de Causa y Efecto. La Ley básica que gobierna nuestra existencia en el sistema solar. Cada pensamiento que tenemos, cada acción que realizamos, pone en movimiento una causa. Las causas tienen efectos, que conforman nuestras vidas, para bien o para mal. Expresado en términos bíblicos: “Lo que siembras, cosecharás”. En términos científicos: “Por cada acción existe una reacción igual y opuesta”.

Krishna – Un gran Avatar que apareció alrededor del 3.000 a.C. y sirvió como el vehículo de manifestación del Señor Maitreya durante la era de Aries. Al demostrar la necesidad de controlar la naturaleza astral/emocional, Krishna abrió la puerta a la segunda iniciación. Los hindúes esperan una nueva encarnación de Krishna al final del Kali Yuga, la era de la oscuridad.

Ley de Causa y Efecto (Ley de Acción y Reacción) – Ver Karma.

Ley de Renacimiento – Ver Reencarnación.

Logos – Dios. El Ser Cósmico que enalma un planeta (Logos Planetario), un sistema solar (Logos Solar), una galaxia (Logos Galáctico) y así hasta el infinito.

Logos Planetario – Ser Divino que enalma un planeta.

Logos Solar – Ser Divino que enalma nuestro sistema solar.

Maestros de Sabiduría – Individuos que han tomado la quinta iniciación, habiendo pasado por todas las experiencias que la vida en este mundo ofrece y, en el proceso, habiendo adquirido una total maestría sobre ellos mismos y las leyes de la naturaleza. Custodios del Plan de evolución y de todas las energías que entran en este planeta que suscitan el cumplimiento del Plan.

Maestro Djwhal Khul (D.K.) – Uno de los Maestros de Sabiduría, conocido como el Tibetano, que dictó la última fase de las Enseñanzas de la Sabuduría Eterna a través de la discípula Alice A. Bailey. Él fue también el responsable del material de los libros de Helena Blavatsky, La Doctrina Secreta e Isis sin Velo.

Maitreya – El Instructor del Mundo para la era de Acuario. El Cristo y líder de la Jerarquía Espiritual de nuestro planeta. El Maestro de todos los Maestros.

Mal – Cualquier cosa que impide el desarrollo evolutivo.

Manas – Mente superior.

Mantram – Fórmula o arreglo de palabras o sílabas que, cuando se pronuncian correctamente, invoca energía.

Meditación – Medios científicos para contactar con el alma de uno y con el tiempo alinearse con el alma. También el proceso de estar abierto a la impresión espiritual y así a la cooperación con la Jerarquía Espiritual.

Meditación de Transmisión – Un grupo de meditación con el propósito de ‘reducir en potencia’ (transformar) energías espirituales que emanan de la Jerarquía Espiritual de Maestros que así se hace accesible y útil para el público en general. Es la creación de un vórtice o depósito de energía superior para el beneficio de la humanidad. Ésta es una forma de servicio que es sencilla de realizar, y al mismo tiempo es un poderoso medio de crecimiento personal. Existen cientos de grupos de Meditación de Transmisión activos en muchos países de todo el mundo.

Mónada/Ser – Espíritu puro reflejando la triplicidad de la Deidad: (1) Voluntad o Poder Divino (el Padre); (2) Amor-Sabiduría (el Hijo); (3) Inteligencia Activa (el Espíritu Santo). La ‘chispa de Dios’ residente en cada ser humano.

Oculto – Escondido. La ciencia oculta de la energía (ver Esoterismo).

Personalidad – Vehículo triple del alma en el plano físico, consistiendo de un cuerpo mental, uno emocional (astral) y uno físico-etérico.

Plano – Un nivel de manifestación.

Plano astral – El plano de las emociones, incluyendo los pares de opuestos, tales como la esperanza y el miedo, el amor sentimental y el odio, la felicidad y el sufrimiento. El plano de la ilusión.

Plano búddhico – Plano de la intuición divina.

Plano causal – El tercero de los cuatro planos mentales superiores en los cuales reside el alma.

Plano físico – Los estados vibratorios más inferiores de la sustancia, que incluye: materia física-densa, líquida, gaseosa y etérica.

Plano mental – El plano de la mente donde tiene lugar el proceso mental.

Planos etéricos – Cuatro planos de energía más sutiles que el físico gaseoso. Aún invisibles para la mayoría de personas.

Polarización astral – El foco de la conciencia está en el plano astral. La primera raza, la lemuriana, tenía el objetivo de perfeccionar la conciencia del plano físico. El objetivo del hombre atlante fue el perfeccionamiento de la conciencia astral/emocional. La mayoría de la humanidad actualmente está aún polarizada en el plano astral. Ver también Polarización mental.

Polarización mental – El foco de la conciencia en el plano mental. El cambio de la conciencia al plano mental comienza alrededor de la mitad del camino entre la primera y la segunda iniciación planetaria.

Pralaya – Estado de existencia no-mental, no-astral, no-material en algún lugar entre la muerte y el renacimiento, donde el impulso de la vida está en reposo. Una experiencia de paz perfecta y dicha interminable antes de tomar la siguiente encarnación. Corresponde a la idea cristiana del paraíso.

Rayos – Los siete flujos de energía universal divina, siendo cada uno la expresión de una gran Vida, cuya interacción en toda frecuencia concebible crea los sistemas solares, galaxias y universos. El movimiento de estas energías, en ciclos de espiral, atrae a todos los seres dentro y fuera de manifestación, coloreando y saturándolos con cualidades y atributos específicos.

Rayos de Naciones – Cada nación está gobernada por dos rayos, un rayo del alma, que es percibido y expresado por los iniciados y discípulos de la nación; y un rayo de la personalidad que es la influencia y expresión dominante de las masas. De tanto en tanto, a través de las actividades de los iniciados y discípulos de un país, podría expresarse el rayo del alma y podría verse la verdadera cualidad de la nación.

Realización del Ser – El proceso de reconocimiento y expresión de nuestra naturaleza divina.

Reencarnación (Ley del Renacimiento) – El proceso que permite a Dios, a través de un agente (nosotros) descender hasta Su polo opuesto –la materia– para traer esa materia de vuelta hasta Él, totalmente imbuida de la naturaleza de Dios. La Ley del Karma nos lleva de vuelta a la encarnación hasta que gradualmente, a través del proceso evolutivo, revelamos más fielmente nuestra divinidad innata.

Sabiduría Eterna – Un antiguo conjunto de enseñanzas espirituales que subyacen a todas las religiones del mundo como también a todos los logros científicos, sociales y culturales. Hecho accesible por primera vez por escrito al público general a finales de siglo XIX por Helena Petrovna Blavatsky y en este siglo por Alice A. Bailey, Helena Roerich y Benjamin Creme.

Sanat Kumara – El Señor del Mundo. La expresión física-etérica de nuestro Logos Planetario que reside en Shamballa. Un gran Ser, originario de Venus, que se sacrificó a Sí mismo para convertirse en el vehículo de la personalidad para la deidad que enalma nuestro planeta hace 18,5 millones de años. El aspecto más cercano de Dios que podemos conocer.

Señor del Mundo – Ver Sanat Kumara.

Ser/Mónada – La chispa divina dentro de cada ser humano.

Shamballa – Un centro de energía. El principal centro en el planeta. Está ubicado sobre el Desierto de Gobi en los dos planos etéricos más elevados. Desde y a través suyo fluye la Fuerza de Shamballa, la energía de Voluntad o Propósito. Se corresponde con el centro coronario (chakra).

Tres Festivales Espirituales – Fijados por las lunas llenas de Aries, Tauro y Géminis (Abril, Mayo y Junio). Estos festivales, celebrados en los Festivales de Pascua, Wesak y del Cristo, serán fundamentales en la Nueva Religión Mundial, y constituirán, cada uno de ellos, un gran Acercamiento a la Deidad –la evocación de la Luz Divina, el Amor Divino y la Voluntad Divina, que luego podrán anclarse en la Tierra y ser utilizados por el hombre.

Triángulos – Un grupo de tres personas que se unen cada día en pensamiento durante unos pocos minutos de meditación creativa.

Vehículo – La forma por la cual seres superiores encuentran expresión en los planos inferiores. Los cuerpos físico, astral y mental, por ejemplo, forman los vehículos del alma en los planos inferiores.

Vibración – Movimiento de energía. Toda energía vibra a su propia frecuencia específica. El proceso evolutivo avanza a través de un aumento de la frecuencia vibratoria en respuesta a las energías superiores entrantes.

Yoga – Unión de la naturaleza inferior con la superior. También, diferente formas y técnicas para ganar control de los cuerpos físico, astral y mental.

Apéndice. Lista de Iniciados

Sus rayos y grado de evolución

Un rayo es, según el Maestro DK, “el término aplicado a una fuerza o a un determinado tipo de energía que pone de relieve la cualidad que exhibe esa fuerza.” Los rayos, por tanto, cualifican a toda la creación, incluyendo la constitución humana. El alma, la personalidad, el cuerpo mental, el cuerpo emocional, el cuerpo físico, están todos coloreados por uno u otro de los siete rayos.

Con el fin de facilitar el estudio y la comprensión de los rayos, el Maestro de Benjamin Creme, durante todos estos años, ha proporcionado amablemente la información solicitada sobre la estructura de rayos y punto de evolución de individuos conocidos, pero por razones de intimidad, nunca de personas vivas. Por respeto, el grado de iniciación ha sido omitido en el caso de Avatares.

Las cifras entre paréntesis se refieren al punto exacto de desarrollo del iniciado logrado durante esa vida. Por ejemplo, si un iniciado alcanzó un nivel a medio camino entre la primera y la segunda iniciación, se indica como 1.5.

Nueve cifras siguen a los paréntesis; los rayos se refieren al alma, la personalidad, mecanismo mental, vehículo astral y cuerpo físico. Las cifras que están arriba representan los rayos mayores; las cifras que están por debajo de ellos representan los sub-rayos. El alma no tiene sub-rayo. Cuando la lista original de 580 nombres fue publicada en La Misión de Maitreya, Tomo I, nunca se dieron los sub-rayos. Con la excepción de aquellas personas cuyos sub-rayos fueron dados desde entonces, estos nombres aún están listados sin sub-rayos.

Junto a los rayos se incluyen las fechas de nacimiento y fallecimiento, el país de origen, y el campo de esfuerzo en el cual el iniciado llegó a ser conocido. Muchas de las personas de la lista fueron tan versátiles que es prácticamente imposible clasificarlas en una categoría. Sin embargo, los límites de espacio disponible no dejan opción. En unos cuantos casos, desafortunadamente, fue imposible encontrar todos los datos pertinentes; tales omisiones están reseñadas con un signo de interrogación.

[Nota: Esta lista incluye todos los nombres de iniciados que han sido publicados en La Misión de Maitreya Tomo I, II y III, como también en la revista Share International entre Abril 1997 y Julio 2015.]

Aalto, Alvar (1.6)

2

4

7

6

3

(1898-1976)

Finlandia

4

3

4

7

Arquitecto

Abbado, Claudio (2.3)

2

4

6

2

3

(1933-2014)

Italia

7

2

4

7

Director de orquesta

Abbas I (0.9)

3

1

4

6

3

(1557-1628)

Persia

6

7

6

7

Sha de Persia

al-Abbas (0.85)

6

6

3

4

3

(556-652)

Arabia

1

7

6

7

Tío de Mahoma

Abd-el-Kader (1.5)

6

6

3

4

3

(1808-1883)

Argelia

6

7

6

1

Patriota

Abd-el-Karim (1.3)

6

3

4

6

3

(1882-1963)

Marruecos

6

7

6

7

Patriota

Abdul-Aziz (1.6)

6

3

4

6

3

(1830-1876)

Turquía

7

6

2

7

Sultán

Abdul-Hamid (1.4)

6

6

4

6

3

(1725-1789)

Turquía

3

7

4

7

Primer Sultán

Abdullah bin Abdulaziz Al Saud (1.3)

5

3

3

6

1

(1924-2015)

Arabia Saudí

6

6

4

3

Rey

Abdullah, Basuki (1.49)

6

4

3

6

7

(1915-1993)

Indonesia

7

7

2

3

Pintor/naturalista

Abel, Niel Henrik (1.5)

3

6

3

6

3

(1802-1829)

Noruega

3

3

6

3

Matemático

Achebe, Chinua (1.4)

2

3

6

4

3

(1930-2013)

Nigeria

(Albert C. Achebe)

7

4

6

7

Novelista/poeta/profesor/crítico

Adamov, Arthur (1.6)

2

3

5

6

3

(1908-1970)

Francia

Dramaturgo

Adams, John (1.3)

2

3

2

2

7

(1735-1826)

EEUU

7

6

4

3

Presidente

Adams, Michael (1.5)

2

4

3

4

7

(1920-2005)

Reino Unido

6

7

2

3

Periodista

Adams, Norman (1.4)

2

4

6

6

3

(1927-2005)

Reino Unido

6

4

6

3

Pintor

Adamski, George (2.0)

2

4

1

6

7

(1891-1965)

EEUU

6

4

2

3

Escritor/ufólogo

Adenauer, Konrad (1.7)

1

3

1

6

3

(1876-1967)

Alemania

Estadista

Adler, Alfred (2.0)

2

1

1

2

7

(1870-1937)

Austria

Psiquiatra

Adler, Jankel (2.0)

2

4

1

6

3

(1895-1949)

Reino Unido

7

4

6

7

Pintor

Adler, Larry (1.35)

2

4

3

2

3

(1914-2001)

EEUU

6

7

6

7

Músico

Aeschylus (1.7)

4

1

3

4

7

(525-456 aC)

Grecia

Dramaturgo

Agnesi, Maria Gaetana (1.4)

3

3

2

2

3

(1718-1799)

Italia

6

7

4

7

Matemática/filósofa

Agrippa, H Cornelius (1.58)

3

4

6

6

7

(1486-1535)

Alemania

7

3

6

7

Teólogo

Aivanhov, Mikhael (2.4)

3

6

6

2

7

(1900-1986)

Bulgaria

3

5

4

3

Fundador Fraternidad Blanca

Akbart El Grande (1.45)

1

1

3

6

3

(1542-1605)

India

Emperador

Akhnaton (1.5)

2

6

1

6

7

(1372-1354 aC)

Egipto

Faraón

Akiva, Rabí (1.5)

3

1

3

4

7

(S.II dC)

Palestina

4

6

2

3

Líder espiritual rebelión de Bar Kojva

Alam, Shah Rukne (2.0)

2

3

4

6

3

(siglo XI)

Pakistán

2

2

4

7

Sufí

Albanese, Licia (1.37)

2

4

3

6

3

(1909-2014)

Italia

4

7

4

7

Soprano

Alberts, Ton (1.4)

3

4

5

6

7

(1927-1999)

Holanda

2

7

2

3

Arquitecto

Alder, Vera Stanley (1.65)

2

4

3

4

3

(? -1984)

Reino Unido

6

6

6

7

Esoterista/Escritora

Alejandro El Grande.(1.5)

1

1

3

6

1

(356-323 aC)

Macedonia

Rey

Alexander, Rolf (1.8)

2

3

4

6

3

(1891- ?)

Canadá

6

7

2

7

Escritor

Alfredo, El Grande (1.3)

4

7

3

6

7

(849-c.900)

Inglaterra

1

7

6

3

Rey

Alfonso X el Sabio (1.6)

6

6

4

2

7

(1221-1284)

España

2

6

4

7

Rey

Alfonso XIII (1.4)

6

7

4

6

7

(1886-1941)

España

3

6

6

3

Rey

Alí (3.0)

4

4

3

4

3

(c.600-661)

Arabia

(yerno de Mahoma)

2

7

6

7

4º califa

Allison, Audlee (1.3)

2

4

3

4

3

(? -1988)

EEUU

6

7

6

7

Mística/Escritora

Altman, Robert (1.45)

3

6

4

6

3

(1925-2006)

EEUU

6

6

6

7

Cineasta

Ambartsumian, Victor (1.7)

4

4

3

4

3

(1908-1996)

Armenia

6

7

2

3

Astrofísico

Amte, Baba Murlidhar Devidas (2.0)

2

6

6

6

3

(1914-2008)

India

2

4

4

7

Activista social

Ananda Mayee Ma

2

2

6

4

3

(1896-1982)

India

6

6

6

3

Avatar

Anderson, Hans C (1.6)

6

4

2

6

7

(1805-1875)

Dinamarca

Escritor

Anderson, Lindsay (1.5)

2

4

3

4

7

(1922-1994)

Reino Unido

6

7

6

3

Director

Ángeles, Victoria de los (1.4)

2

4

3

2

3

(1923-2005)

España

6

7

6

3

Soprano

Angelico, Fray (2.5)

6

4

6

2

7

(1387-1455)

Italia

Pintor

Angelou, Maya (1.6)

2

2

1

4

7

(1928-2014)

EEUU

6

6

2

3

Escritora/poeta

Anibal (1.7)

1

1

6

6

3

(247-182 aC)

Cartago

Soldado

Antoine, Catherine (1.4)

4

6

4

6

7

(1850-1940)

Francia

2

6

6

3

Esposa de Louis Antoine

Antoine, Louis (1.4)

3

4

3

6

5

(1846-1912)

Francia

6

4

6

7

Fundador del movimiento Antoniano

Antonioni, Michelangelo (1.3)

4

4

6

6

7

(1912-2007)

Italia

6

3

4

3

Cineasta

Apelles (1.6)

2

4

4

6

3

(c.325 aC)

Grecia

Pintor

Apollinaire, Guillaume (1.6)

2

3

4

6

7

(1880-1918)

Francia

Poeta

Apolonio de Tyana(5.0)

6

1

1

2

7

(16- c.97 dC)

Grecia

Filósofo

Aquino, Benigno Servillano (1.6)

7

4

6

2

7

(1932-1983)

Filipinas

7

6

6

3

Político

Aquino, Tomás de (2.0)

6

6

7

2

3

(1225-1274)

Italia

Teólogo

Arafat, Yasser (2.4)

6

4

1

6

3

(1929-2004)

Palestina

6

4

6

7

Presidente

Aris, Michael Vaillancourt (1.7)

2

6

6

6

7

(1946-1999)

Inglaterra

6

6

4

3

Marido de Aung San Suu Kyi

Aristófanes (1.6)

2

4

1

4

7

(448-385 aC)

Grecia

Dramaturgo cómico

Aristóteles (2.4)

7

5

1

6

3

(384-322 aC)

Grecia

Filósofo

Arkwright, Sir Richard (1.6)

2

1

5

4

5

(1732-1792)

Inglaterra

Inventor

Armstrong, Louis (0.6)

4

4

7

6

3

(1899-1974)

EEUU

4

6

2

3

Músico de jazz

Armstrong, Neil (1.2)

2

6

7

6

7

(1930-2012)

EEUU

2

4

2

3

Astronauta

Arnold, Eve (1.35)

2

4

3

6

3

(1912-2012)

EEUU

6

7

2

7

Periodista gráfica

Arnold, Mathew (2.2)

2

4

6

4

3

(1822-1888)

Reino Unido

Poeta

Aron, Raymond (2.0)

3

7

6

6

3

(1905-1983)

Francia

Historiador/Sociólogo

Arquímides (2.2)

5

2

1

2

1

(c.287-212 aC) Grecia

Matemático

Artaud, Antonin (1.6)

3

4

4

6

3

(1896-1948)

Francia

Dramaturgo

Ashe, Arthur (1.6)

2

4

3

4

3

(1943-1993)

EEUU

6

6

2

7

Tenista/Activista político

Asimov, Isaac (1.6)

3

4

7

4

3

(1920-1992)

EEUU

6

3

6

7

Escritor

Asoka (3.0)

2

4

1

4

3

(264-223 aC)

India

Emperador

Assad, Hafez al- (1.5)

7

6

3

6

7

(1930-2000)

Siria

6

6

6

7

Presidente

Assagioli, Roberto (2.0)

2

2

3

6

3

(1888-1974)

Italia

2

5

6

7

Psiquiatra

Astaire, Fred (1.4)

2

4

3

6

7

(1899-1987)

EEUU

4

5

6

7

Bailarín/cantante/actor

Ataürk, Mustafa Kemal (2.2)

1

1

5

2

7

(1881-1938)

Turquía

4

6

2

7

Estadista

Atkinson, William Walter (1.5)

3

4

4

6

1

(1862-1932)

EEUU

6

7

2

3

Escritor

Attenborough, Richard (1.6)

2

4

1

2

7

(1923-2014)

Reino Unido

7

7

4

3

Actor/productor/director

Auger, Arleen (1.3)

2

4

3

6

3

(1939-1993)

EEUU

4

5

6

7

Cantante

Agustín de Hipona (2.3)

6

6

1

4

7

(354-430)

Numidia (Argelia)

6

4

6

7

Teólogo

Augstein, Rudolf (1.35)

4

6

7

4

3

(1923-2002)

Alemania

6

3

6

3

Editor de Dier Spiegel

Augusto (1.75)

1

1

6

6

1

(63 aC-14 dC)

Roma

1

4

6

7

Emperador

Aulia, Nizamuddin (3.2)

4

6

2

6

7

(1238-1324)

India

3

6

6

3

Santo sufí

Aulia, Qalandar Baba (3.3)

4

7

5

6

7

(fallecido en 1979)

?

(Mahoma Azim Barkhia)

3

7

6

3

Santo sufí

Aurelio, Marco (1.4)

2

6

6

2

7

(121-180)

Roma

4

7

4

7

Emperador

Aurobindo Ghose (3.7)

2

6

1

6

3

(1872-1950)

India

6

4

6

7

Místico

Aury, Dominique (1.5)

3

6

3

6

7

(1907-1998)

Francia

(Anne Desclos)

6

3

6

3

Escritora/traductora

Austen, Jane (1.75)

2

4

6

6

3

(1775-1817)

Inglaterra

Novelista

Babbit, Edwin D. (1.4)

3

3

4

6

5

(1828-1905)

EEUU

6

6

2

3

Investigador de terapia de color/escritor

Babwahsingh, Maria D. (1.3)

2

5

3

4

3

(1949-2010)

Grecia

6

7

2

7

Presidenta Sociedad Rosacruces en EEUU

Bacall, Lauren (1.34)

2

4

6

6

7

(1934-2014)

EEUU

7

4

2

3

Actriz

Bach, C P E (1.6)

4

4

5

6

3

(1714-1780)

Alemania

6

4

6

7

Compositor

Bach, Edward (1.6)

2

4

2

6

3

(1886-1936)

Reino Unido

1

6

6

7

Sanador naturópata

Bach, J S (3.1)

2

4

7

6

3

(1685-1750)

Alemania

4

7

6

7

Compositor

Bacon, Francis (1.8)

3

4

3

4

7

(1909-1992)

Inglaterra

4

3

6

3

Pintor

Bacon, Francis (3.7)

7

4

4

6

3

(1561-1626)

Inglaterra

4

7

2

7

Estadista

Bacon, Roger (2.6)

7

4

1

6

3

(c.1214-1292)

Inglaterra

6

3

4

7

Filósofo

Baha´u´llah (3.0)

6

6

6

4

7

(1817-1892)

Irán

Fundador del Bahaísmo

Bailey, Alice (3.2)

2

1

1

2

3

(1880-1949)

Reino Unido

6

4

6

7

Ocultista

Bailey, Foster (1.85)

2

2

6

6

3

(1887/8-1977)

EEUU

6

4

2

7

Ocultista

Bainbridge, Beryl Margaret (1.5)

2

4

4

4

3

(1932-2010)

Inglaterra

4

6

6

7

Novelista

Baird, John Logie (1.7)

2

5

3

6

7

(1888-1946)

Reino Unido

7

5

6

7

Inventor

Balakirev, Mili Alexeivich (1.4)

6

6

5

6

7

(1836-1910)

Rusia

6

1

6

3

Compositor

Balsekar, Ramesh S. (1.7)

3

4

4

6

3

(1917-2009)

India

6

6

2

7

Instructor Advaita

Balzac, Honoré de (2.0)

3

7

6

6

3

(1799-1850)

Francia

4

7

2

7

Escritor

Bandaranaika,v (1.6)

2

4

3

6

3

(1916-2000)

Sri Lanka

7

7

2

7

Primera ministra

Banning, Willen (1.6)

2

6

4

4

3

(1888-1917)

Países Bajos

2

6

6

3

Teólogo/Sociólogo

Bao, Yin Rao (1.55)

4

6

6

6

3

(1876-1943)

Suiza

(Joseph Anton Schneiderfranken)

6

6

2

7

Escritor

Bar Kojva

Barber, Samuel (1.6)

2

4

3

6

5

(1910-1981)

EEUU

3

7

4

7

Compositor

Bardon, Franz (1.6)

7

6

4

6

7

(1909-1958)

Rep. Checa

6

7

2

7

Ocultista hermético

Barnard, Christian (1.5)

2

4

6

6

3

(1922-2001)

Sudáfrica

6

3

2

7

Cirujano pionero en trasplante de corazón

Bartók, Béla (1.8)

2

7

4

4

3

(1881-1945)

Hungría

7

6

4

7

Compositor

Basilides (1.57)

3

4

3

4

3

(? -c.125 dC)

Egipto

6

7

6

7

Filósofo gnóstico

Bassi, Laura Maria C. (1.5)

3

4

3

2

3

(1711-1778)

Italia

6

7

4

7

Científica

Bateson, Gregory (1.5)

2

7

4

2

3

(1904-1980)

Reino Unido

3

6

6

7

Antropólogo/sociólogo/cibernético

Baudelaire, Charles (1.7)

2

4

1

6

3

(1821-1867)

Francia

4

7

6

7

Poeta

Baum, David (1.5)

2

4

3

4

3

(1940-1999)

Inglaterra

6

7

6

7

Pediatra

Bausch, Pina (1.4)

4

4

7

6

7

(1940-2009)

Alemania

6

3

2

7

Bailarina/coreógrafa

Beaumarchais, Pierre de (1.7)

2

7

6

2

1

(1732-1799)

Francia

6

4

6

3

Dramaturgo cómico

Beauvoir, Simone de (1.6)

4

5

6

2

3

(1908-1986)

Francia

6

2

4

7

Escritora

Becket, Thomas á (1.75)

6

2

4

6

3

(1118-1170)

Inglaterra

6

6

4

7

Arzobispo/Mártir

Beckett, Samuel (1.6)

2

6

1

4

7

(1906-1990)

Irlanda

6

6

4

7

Escritor

Beckmann, Max (1.6)

4

4

6

6

7

(1884-1950)

Alemania

6

3

6

3

Pintor

Bede, El Venerable (2.0)

6

6

2

6

1

(c.673-735)

Inglaterra

6

4

6

7

Historiador/Erudito

Beesley, Ronald (1.67)

2

6

3

4

7

(1903-1979)

Reino Unido

7

4

2

3

Sanador

Beethoven, Ludwig van (3.1)

4

4

1

2

7

(1770-1827)

Alemania

4

6

4

7

Compositor

Behan, Brendan (1.0)

2

4

1

6

3

(1923-1964)

Irlanda

4

6

6

7

Escritor

Behn, Aphra (2.0)

2

1

5

2

3

(1640-1689)

Inglaterra

6

4

2

7

Escritor

Belisarius (1.7)

5

1

1

4

3

(505-565)

Iliria (Italia)

7

6

4

7

General

Beltrán Anglada, Vicente (1.5)

2

4

6

6

3

(1915-1988)

España

7

3

2

7

Escritor esotérico

Bell, Alexander Graham (1.75)

3

2

1

2

3

(1847-1922)

Escocia

4

7

6

7

Inventor

Bell, Arthur (1.6)

6

4

3

4

3

(?)

EEUU

6

7

6

7

Fundador de «Manos Unidas»

Bellini, Giovanni (3.0)

7

6

1

4

7

(c.1430-1515) Italia

7

4

2

7

Pintor

Bellini, Vincenzo (1.8)

2

2

4

4

3

(1801-1835)

Italia

4

6

6

7

Compositor

Bellow, Saul (1.6)

3

4

3

6

3

(1915-2005)

Canadá

(Solomon Belov)

6

7

6

7

Novelista

Ben Gurion, David (1.7)

3

1

1

6

3

(1886-1973)

Israel

6

6

4

7

Estadista

Benenson, Peter (1.4)

6

3

4

6

3

(1921-2005)

Reino Unido

6

7

6

7

Fundador de Amnistía Internacional

Benes, Eduard (2.0)

1

6

3

2

1

(1884-1948)

Rep. Checa

6

6

4

7

Estadista

Benn, Tony (1.6)

2

4

1

4

3

(1925-2014)

Reino Unido

6

3

2

7

Político/escritor/pacifista

Bennett, John G. (1.3)

2

4

6

4

7

(1897-1974)

Reino Unido

6

6

2

3

Científico/esoterista/escritor

Bennett, Richard Rodney (1.2)

2

4

3

6

7

(1936-2012)

Inglaterra

4

6

4

7

Compositor

Bentov, Itzak (1.6)

4

4

3

4

3

(1923-1979)

Rep. Checa

6

5

4

3

Científico/Místico

Benz, Karl Friedrich (1.7)

3

1

5

4

3

(1844-1929)

Alemania

7

6

4

7

Ingeniero

Berg, Alban (2.0)

2

4

7

6

7

(1885-1935)

Austria

4

6

4

7

Compositor

Bergman, Ingmar (1.6)

4

6

7

6

7

(1918-2007)

Suecia

4

3

4

7

Director de teatro y cine

Bergson, Henri (1.75)

3

1

3

2

3

(1859-1941)

Francia

1

6

4

7

Filósofo

Berkeley, Sir Lennox (1.55)

2

4

6

2

3

(1903-1989)

Reino Unido

4

4

6

3

Compositor

Berlin, Irving (1.27)

2

4

3

6

7

(1888-1989)

EEUU

7

6

4

3

Compositor/letrista

Berlin, Sir Isaiah (1.5)

3

4

6

2

3

(1909-1997)

Reino Unido

5

1

6

7

Filósofo

Berlioz, Hector (2.3)

4

4

4

6

3

(1803-1869)

Francia

1

4

6

7

Compositor

Bernhardt, Oskar Ernst (2.0)

4

7

6

6

3

(1875-1941)

Alemania

5

2

4

7

Escritor

Bernhardt, Sarah (1.65)

2

4

4

6

3

(1844-1923)

Francia

4

6

2

7

Actriz

Bernstein, Elmer (1.25)

4

4

6

4

7

(1922-2004)

EEUU

4

6

6

3

Compositor música de cine

Bernstein, Leonard (1.6)

4

4

6

2

3

(1918-1990)

EEUU

4

4

6

7

Compositor/Director

Besant, Annie (2.15)

7

1

4

6

7

(1847-1933)

Reino Unido

7

4

6

7

Teósofa

Bessette, Alfred (1.8)

2

3

4

2

3

(1845-1937)

Canadá

(Hermano Andre)

7

6

6

7

Sanador/sacerdote católico

Bettelheim, Bruno (1.5)

6

4

4

6

7

(1903-1990)

EEUU

6

5

6

7

Psicólogo

Beys, Joseph (1.4)

2

4

3

4

7

(1921-1986)

Alemania

6

7

6

3

Artista

Bhrikuti, La Tara Verde (1.4)

2

4

2

4

3

(640-678)

Tíbet

6

6

6

3

Princesa nepalí

Bhutto, Benazir (1.6)

1

6

3

6

7

(1953-2007)

Pakistán

6

7

6

3

Primera ministra

Bhutto, Zulfikar Ali (2.0)

2

4

3

4

3

(1928-1979)

Pakistán

6

7

6

7

Primer ministro

Biber, Heinrich Ignaz (1.4)

4

4

3

6

3

(1644-1704)

Austria

7

6

2

7

Compositor/violinista

Biko, Steve (1.4)

2

4

6

4

3

(1946-1977)

Sudáfrica

6

6

6

7

Líder derechos civiles

bin Laden, Osama (1.3)

3

6

6

1

7

(1957-2006)

Arabia Saudí

6

3

6

1

Líder de Al-Qaeda

Bingen, Hildegard von (1.47)

5

6

4

6

3

(1098-1179)

Alemania

3

7

4

7

Música/Sanadora/Abadesa

Bion, Wilfred (1.76)

2

7

7

6

7

(1897-1979)

Reino Unido

4

4

3

3

Psicoanalista

Bismarck, Otto von (2.0)

1

1

1

6

3

(1815-1898)

Alemania

7

7

6

7

Estadista

Bizet, Georges (1.6)

4

4

7

6

7

(1938-1875)

Francia

3

3

6

3

Compositor

Bjornson, Bjornstjerne (1.35)

3

4

3

4

3

(1832-1910)

Noruega

6

7

6

7

Escritor

Blake, Wiliam (2.2)

2

4

1

6

3

(1757-1827)

Inglaterra

2

6

6

7

Poeta/Pintor

Blavatsky, H P (4.0)

1

2

1

6

3

(1831-1891)

Rusia

7

4

6

7

Ocultista

Blériot, Louis (1.6)

3

5

7

2

3

(1872-1936)

Francia

7

7

6

7

Aviador

Bloch, Ernest (1.7)

2

4

6

4

7

(1880-1959)

EEUU

4

6

4

7

Compositor

Bloch, Ernst (1.5)

2

4

3

4

3

(1885-1977)

Alemania

6

6

6

7

Filósofo

Boadicea (1.6)

4

1

1

6

3

(S.I dC)

Inglaterra

1

1

6

7

Reina-Guerrera

Boal, Augusto (1.0)

6

4

3

6

3

(1931-2009)

Brasil

2

7

2

7

Director de teatro/escritor/político

Bogarde, Dirk (1.3)

2

4

3

6

7

(1921-1999)

Reino Unido

6

7

6

3

Actor de cine/escritor

Boger, Dr Cyrus Maxwell (1.55)

4

6

4

6

4

(1861-1935)

EEUU

3

7

2

7

Homeópata

Bohm, David (1.6)

2

4

7

4

7

(1917-1992)

EEUU

6

3

6

3

Físico

Böhm(i)ker, Hubertine D. (1.55)

2

6

4

2

3

(siglo XVIII)

Alemania

2

6

6

7

Arquitecto

Bohr, Niels (1.3)

2

3

6

4

7

(1885-1962)

Dinamarca

7

3

2

3

Físico

Bolena, Ana (1.35)

2

4

3

4

3

(1507-1536)

Inglaterra

6

7

6

7

Esposa del rey Enrique VIII

Bolivar, Simón (1.7)

1

4

3

4

3

(1783-1830)

Venezuela

6

7

2

7

Libertador

Bondi, Herman (1.6)

3

6

1

6

3

(1919-2005)

Austria

4

3

6

3

Matemático/astrónomo/funcionario

Bongo, Omar (0.8)

3

6

3

6

7

(1936-2009)

Gabón

6

3

2

3

Presidente

Bonninghausen Dr Clemens von (1.5)

4

3

3

4

3

(1785-1864)

Alemania

7

6

6

7

Homeópata

Booth, William (1.65)

2

6

6

2

7

(1829-1912)

Reino Unido

6

7

4

7

Fundador del Ejército de Salvación

Borges, José Luis (1.5)

3

3

4

6

3

(1899-1986)

Argentina

6

7

2

3

Escritor/poeta

Borgia, Lucrecia (1.6)

1

4

7

2

5

(1480-1519)

Italia

4

6

6

3

Mecenas

Borlaug, Norman Ernest (1.3)

3

4

3

6

3

(1924-2009)

EEUU

6

7

6

7

Científico

Bos, Sonia (1.4)

3

6

3

6

3

(1946-2009)

Holanda

2

6

2

7

Mística/instructora espiritual

Bosco, Don Giovanni (1.7)

1

6

1

2

7

(1815-1888)

Italia

6

6

6

7

Sacerdote

Bosco, El (1.8)

6

4

7

6

3

(1450-1516)

Países Bajos

6

7

6

7

Pintor

Bose, Subhas Chandra (1.2)

3

3

3

6

3

(1897-c.1945)

India

6

7

6

7

Revolucionario

Botha, Louis (1.6)

1

3

1

4

1

(1862-1919)

Sudáfrica

7

4

2

1

Estadista/Soldado

Botha, Pieter Willem (0.7)

3

6

3

6

3

(1916-2006)

Sudáfrica

6

6

6

7

Presidente

Botticelli, Sandro (2.7)

2

6

7

4

7

(1445-1510)

Italia

6

4

6

7

Pintor

Boulanger, Nadia (1.6)

4

4

7

6

7

(1887-1979)

Francia

6

6

6

7

Instructora de música

Boyle, Robert (2.4)

1

1

3

2

3

(1627-1691)

Irlanda

6

5

6

7

Físico/Químico

Bradman, Sir Donald (1.4)

2

4

3

4

3

(1908-2001)

Australia

6

7

6

7

Jugador de cricket

Brahe, Tycho (1.8)

2

1

7

6

3

(1546-1601)

Dinamarca

4

7

6

7

Astrónomo

Brahma, Prajapita (1.7)

2

4

6

6

4

(1875-1969)

India

Fundador Brahma Kumaris

Brahms, Johannes (2.5)

2

4

4

6

3

(1833-1897)

Alemania

7

6

2

7

Compositor

Braille, Louis (1.6)

3

6

3

2

3

(1809-1852)

Francia

5

4

6

7

Profesor de ciegos

Brancusi, Constantin (1.87)

4

6

7

6

4

(1876-1957)

Rumanía

6

4

6

7

Escultor

Brando, Marlon (1.25)

6

4

6

6

7

(1924-2004)

EEUU

6

3

2

3

Actor de cine

Brandt, Wily (2.97)

2

1

5

2

1

(1913-1992)

Alemania

4

7

4

3

Político

Brasher, Chris (1.4)

2

4

6

2

3

(1928-2003)

Reino Unido

2

6

6

7

Atleta

Brassens, Georges (1.35)

3

4

3

4

1

(1921-1981)

Francia

2

7

6

3

Poeta/cantante

Bratteli, Trygve (1.46)

6

6

4

6

3

(1910-1984)

Noruega

3

7

6

3

Político

Brazza, Pietro Savorgnan de (1.55)

3

3

4

6

7

(1852-1905)

Italia

7

6

2

7

Explorador/defensor de derechos humanos

Brecht, Bertolt (1.6)

1

4

1

6

3

(1898-1956)

Alemania

4

7

6

7

Dramaturgo

Breton, André (1.7)

3

2

1

2

3

(1896-1966)

Francia

4

4

6

7

Poeta

Brezhnev, Leónidas.(2.0)

1

7

6

6

7

(1906-1982)

Rusia

7

6

6

3

Político

Brink, André Philippus (1.7)

4

3

4

6

3

(1935-2015)

Sudáfrica

7

6

4

7

Escritor/activista anti-apartheid

Brittan, Leon (1.37)

2

4

3

6

1

(1939-2015)

Reino Unido

6

7

2

3

Político/secretario de interior

Brittain, Vera (1.5)

2

3

5

6

3

(1893-1970)

Reino Unido

4

6

6

7

Escritora/Pacifista

Britten, Benjamin (1.8)

2

4

4

6

3

(1913-1976)

Reino Unido

4

4

6

7

Compositor

Broglie, Louis César (1.6)

1

3

1

4

3

(1875-1960)

Francia

5

5

6

7

Físico

Bronson, Charles (1.3)

2

4

3

4

7

(1922-2003)

EEUU

6

7

6

3

Actor

Brönte, Emily (1.4)

2

4

4

6

3

(1818-1848)

Reino Unido

5

6

2

7

Escritora

Bronvestijn, Gré (1.4)

4

4

6

2

7

(1915-1999)

Holanda

4

6

6

3

Cantante de ópera

Brougham, Henry (1.7)

1

1

7

2

3

(1778-1868)

Reino Unido

6

6

6

7

Político

Browning, Robert (1.4)

2

4

3

4

3

(1812-1889)

Reino Unido

6

7

2

3

Poeta/dramaturgo

Bruckner, Anton (2.2)

4

6

4

2

3

(1824-1896)

Austria

4

7

6

7

Compositor

Brueghel, Pieter (1.9)

4

4

1

6

7

(c.1520-1569)

Bélgica

4

7

6

7

Pintor

Bruggen, Frans (1.3)

3

6

7

4

7

(1934-2014)

Holanda

4

3

6

7

Músico/director de orquesta

Brunel, Isambard K. (1.7)

2

5

1

6

5

(1806-1859)

Reino Unido

7

4

6

7

Ingeniero

Brunelleschi, Filippo (1.6)

2

6

3

4

7

(1377-1446)

Italia

2

7

6

4

Arquitecto/ingeniero/artista

Bruno, Giordano (2.3)

1

1

7

6

7

(1548-1600)

Italia

4

7

2

7

Filósofo

Brunton, Paul (1.8)

2

4

6

6

7

(1898-1981)

Reino Unido

Escritor espiritual

Büchner, Georg (1.6)

4

1

1

4

7

(1813-1837)

Alemania

Poeta

Buddha, Gautama

2

2

1

2

7

(c.563-483 aC)

India

4

1

6

7

Avatar

Buffet, Bernard (1.5)

3

4

3

4

7

(1928-1999)

Francia

6

7

2

3

Pintor

Buñuel, Luis (1.4)

6

6

6

4

7

(1900-1983)

España

4

6

6

3

Cineasta

Burbank, Luther (1.6)

2

2

4

6

3

(1849-1926)

EEUU

Horticultor

Burgess, Anthony (1.57)

2

4

3

6

3

(1917-1993)

Reino Unido

6

6

6

7

Escritor

Burns, George (1.4)

2

4

3

4

7

(1896-1996)

EEUU

6

7

6

3

Actor/Cómico

Byrd, Robert Carlyle (0.85)

2

6

7

6

7

(1917-2010)

EEUU

4

3

6

7

Senador

Byrd, Willian (2.0)

4

6

4

6

7

(1543-1623)

Inglaterra

Compositor

Cabezón, Antonio de (1.4)

4

4

4

6

7

(1510-1566)

España

2

7

6

3

Compositor

Caddy, Eileen (1.4)

2

4

3

2

3

(1917-2006)

Inglaterra

6

7

6

7

Cofundadora de Findhorn

Caddy, Peter (1.5)

2

4

3

4

3

(1917-1994)

Reino Unido

6

7

6

1

Cofundador de Findhorn

Cade, C Maxwell (1.4)

2

5

3

4

7

(f. fin s. XX)

Reino Unido

2

6

6

3

Investigador del EEG

Caedmon (0.6)

2

4

3

4

7

(fallecido 680)

Inglaterra

2

7

6

3

Pastor/poeta

Cagliostro, Conde (3.2)

1

4

7

6

1

(1743.1795)

Francia

Ocultista

Calderón de la Barca, Pedro (1.8)

6

4

1

2

1

(1660-1681)

España

Dramaturgo

Calígula (1.2)

1

6

6

6

1

(12-41 dC)

Roma

Emperador

Calvin, Melvin (1.6)

3

2

4

2

3

(1911-1997)

EEUU

6

7

6

7

Científico

Calvino, Juan (1.8)

6

1

6

6

3

(1509-1564)

Francia

Teólogo

Callas, Maria (2.0)

3

1

1

4

3

(1923-1977)

Grecia

Cantante

Campbell, Douglas (1.3)

2

4

6

6

3

(1922-2009)

Escocia

6

2

4

7

Actor/director

Campbell, Joseph (1.6)

2

4

3

4

7

(1904-1987)

EEUU

6

7

2

3

Filósofo/Profesor

Camus, Albert (1.6)

3

4

3

4

3

(1913-1960)

Francia

Escritor

Canaletto (G A Canal) (1.6)

6

4

7

6

7

(1697-1768)

Italia

3

4

6

7

Pintor

Cankar, Ivan (1.4)

6

4

3

4

3

(1876-1918)

Eslovenia

6

7

6

7

Poeta/escritor

Capablanca, José Raúl (2.0)

2

3

7

2

7

(1888-1942)

Grecia

Maestro de ajedrez

Caravaggio (2.6)

7

1

4

2

1

(1569-1609)

Italia

Pintor

Carey, Howard Ray (1.5)

2

7

6

2

3

(1902-1989)

EEUU

2

7

6

7

Ministro de la Iglesia

Caritat, Jean Antoine N. (1.8)

3

6

4

4

7

(1743-1794)

Francia

3

7

6

7

Científico/político/periodista

Carlomagno (2.2)

1

1

1

6

7

(742-814)

Francia

Emperador Sacro Imperio Romano

Carlos III (1.5)

4

6

3

4

7

(1716-1788)

España

6

7

6

3

Rey

Carlyle, Thomas (1.7)

6

6

1

2

1

(1795-1881)

Reino Unido

Escritor

Carnegie, Andrew (1.6)

3

3

6

6

3

(1835-1918)

EEUU

6

4

6

7

Industrial/Filántropo

Carr, Allen (1.3)

5

3

6

4

3

(1934-2006)

Reino Unido

7

4

6

7

Escritor

Carrington, Leonora (1.3)

2

4

2

6

3

(1917-2010)

Reino Unido

4

4

2

7

Artista/pintora/novelista

Cartland, Dame Barbara (1.2)

2

4

2

6

3

(1901-2000)

Reino Unido

4

6

6

3

Novelista romántica

Caruso, Enrico (1.2)

2

4

1

4

3

(1873-1921)

Italia

Cantante/Opera

Carver, George Washington (1.4)

2

3

3

4

3

(1860-1943)

EEUU

5

5

6

7

Científico

Casals, Pablo (2.0)

2

4

7

6

3

(1876-1973)

España

Músico

Casanova, Giacomo (1.7)

3

4

3

6

7

(1725-1798)

Italia

6

3

4

7

Aventurero/tenorio/escritor

Cash, Johnny (1.2)

2

4

6

6

7

(1932-2003)

EEUU

4

4

4

3

Cantante country

Cassatt, Mary (1.4)

2

1

4

2

3

(1844-1926)

EEUU

7

6

6

7

Pintora

Casson, Sir Hugh (1.6)

2

4

3

4

3

(1910-1999)

Inglaterra

6

7

6

7

Arquitecto/pintor

Castaneda, Carlos (1.5)

6

6

4

6

3

(c. 1930-1998)

Suramérica

2

3

2

3

Antropólogo/escritor

Castle, Baronesa Barbara (1.5)

2

4

3

6

7

(1910-2002)

Reino Unido

2

7

6

3

Política

Catalina de Alejandría (2.6)

6

6

6

6

7

(? -307 dC))

Alejandría

Santa/Mártir

Catalina La Grande (1.6)

1

6

1

4

1

(1729-1796)

Rusia

Emperatriz

Caussade, Jean-Pierre de (1.45)

3

4

3

4

3

(1675-1751)

Francia

6

7

6

3

Jesuita/escritor

Caxton, William (1.6)

2

5

1

6

5

(c.1422-1491)

Inglaterra

Impresor

Cayce, Edgar (1.7)

2

2

4

6

7

(1877-1945)

EEUU

Clarividente

Ceausescu, Nicolae (1.5)

7

6

7

6

7

(1918-1989)

Rumanía

6

4

6

3

Dictador

Celibidache, Sergiu (1.5)

4

4

4

6

7

(1912-1996)

Rumanía

4

6

6

3

Director orquesta

Cervantes, Miguel de (1.7)

6

4

3

6

7

(1547-1616)

España

Escritor

Cesar, Julio (1.3)

1

3

1

6

3

(c.100-44 aC)

Roma

Emperador

Cèzanne, Paul (2.6)

3

4

7

6

3

(1839-1906)

Francia

Pintor

Chagall, Marc (1.9)

2

4

4

6

7

(1887-1985)

Francia

7

2

4

3

Pintor

Chaitanya (4.5)

2

4

6

4

7

(1486-1534)

India

2

2

6

3

Santo hindú

Chamberlain, Neville (1.6)

3

7

1

6

7

(1869-1940)

Reino Unido

Político

Chandraji, Shri Ram

2

6

6

2

7

(1873-1931)

India

de Fatehgarh (1.75)

3

4

6

7

Maestro meditación Sahaj Marg

Chandraji, Shi Ram

6

4

3

4

3

(1899-1983)

India

de Shahjahanpur (2.6)

6

7

6

7

Maestro meditación Sahaj Marg

Chang, Iris Shun-Ru (1.45)

3

6

6

2

3

(1968-2004)

EEUU

2

3

4

3

Historiador chino-americano

Chaplin, Charles (1.6)

2

4

1

4

4

(1889-1977)

Reino Unido

Actor de cine/Director

Charbel Makhlouf (4.0)

6

6

4

6

7

(1828-1898)

Líbano

2

6

2

7

Ermitaño

Charles, Ray (1.3)

2

4

6

2

7

(1930-2004)

EEUU

3

6

6

3

Cantante

Chateaubriand, Vizconde de (1.6)

3

6

1

4

7

(1768-1848)

Francia

Escritor/Político

Chatwin, Bruce (1.4)

2

4

4

6

7

(1942-1989)

Inglaterra

6

7

2

3

Escritor

Chaucer, Geoffrey (1.6)

2

4

6

2

3

(1342-1400)

Inglaterra

Poeta

Chavez, Cesar (1.5)

2

6

7

2

7

(1927-1993)

EEUU

3

3

4

3

Líder laboralista

Chekov, Anton (1.8)

2

4

2

4

3

(1860-1904)

Rusia

3

5

6

7

Escritor

Cheong, Ong Teng (1.55)

3

6

4

2

7

(1936-2002)

Singapur

3

6

6

3

Presidente

Cherenzi Lind, Om (2.4)

2

4

6

6

7

(f. mediados s. XX) (?)

2

4

6

7

Príncipe/Discípulo de K.H.

Chih-i (2.0)

6

6

7

4

3

(538-597)

China

7

4

6

2

Budista/Fundador T’ien-t’ai

Childers, Erskine Barton (1.6)

2

4

6

2

3

(1929-1996)

Irlanda

7

3

4

7

Escritor/diplomático/funcionario público

Chinmoy Kumar Ghose, Sri (4.0),

2

4

1

6

3

(1931-2007)

India

6

7

2

7

Instructor espiritual

Chirico, Giorgio de (1.6)

4

4

1

6

7

(1888-1978)

Italia

4

6

6

7

Pintor

Chisholm, Shirley (1.4)

2

6

3

2

3

(1924-2005)

EEUU

4

7

6

7

Política

Chopin, Fréderic (2.0)

4

4

1

6

2

(1810-1849)

Polonia

Compositor

Chou En lai (2.3)

1

3

1

4

3

(1898- 1976)

China

Presidente

Christodoulos, Arzobispo (1.7)

6

6

6

2

7

(1939-2008)

Grecia

(Christos Paraskevaidis)

2

3

6

3

Arzobispo

Christopher, Warren (1.3)

2

4

6

4

3

(1925-2011)

EEUU

6

2

6

7

Secretario de estado

Churchill, Clementine (1.5)

2

4

5

4

7

(1885-1977)

Inglaterra

6

7

6

3

Esposa de Winston Churchill

Churchill, Winston (3.0)

2

1

1

4

1

(1874-1965)

Reino Unido

Estadista/Presidente

Cicero, Marcus Tullius (1.7)

3

3

1

4

5

(106-43 aC)

Roma

Orador/Estadista

Cimabue, Giovanni (2.35)

6

6

4

6

7

(1240-1302)

Italia

6

4

2

7

Pintor

Clark, Alan (1.4)

3

4

7

4

7

(1928-1999)

Inglaterra

4

3

4

3

Político/historiador

Claudel, Camille (1.4)

5

6

4

6

7

(1864-1943)

Francia

7

3

6

7

Escultora

Claus, Hugo (1.3)

3

7

3

6

3

(1929-2008)

Bélgica

4

7

4

7

Escritor/poeta

Clemenceau, Georges (1.6)

3

1

1

6

7

(1841-1929)

Francia

Estadista

Cleopatra (1.4)

3

4

3

4

3

(69-30 aC)

Egipto

6

7

6

7

Reina

Clerk Maxwell, James (1.7)

2

1

1

2

5

(1831-1879)

Escocia

Físico

Clough, Prunella (1.6)

2

4

5

6

7

(1919-1999)

Reino Unido

3

7

2

3

Pintora

Clymer, Emerson (1.5)

2

7

3

4

3

(?)

EEUU

4

6

6

7

Gran Maestro Rosacruz

Clymer, R.Swinwburn (1.5)

2

4

3

4

3

(?)

EEUU

6

7

6

7

Gran Maestro Rosacruz

Cockerell, Christopher (1.3)

2

3

4

2

3

(1910-1999)

Inglaterra

7

6

6

5

Inventor del aerodeslizador

Cocteau, Jean (1.7)

3

4

4

2

3

(1889-1963)

Francia

Poeta/Autor dramático

Coleridge, Samuel Taylor (1.4)

2

4

3

4

3

(1772-1834)

Inglaterra

2

6

6

7

Poeta

Coll, Francisco (1.3)

2

6

6

6

3

(1926-2000)

Puerto Rico

2

2

2

7

Fundador Movimiento de Paz Interior

Colón, Cristóbal (2.0)

6

6

1

2

3

(1451-1506)

Italia

Explorador

Coluche (1.3)

3

7

3

6

7

(1944-1986)

Francia

(Michel Colucci)

4

7

4

3

Comediante/actor

Comte, Auguste (1.7)

3

4

1

6

3

(1798-1857)

Francia

Filósofo

Confucio (5.0)

3

7

2

6

1

(551-479 aC)

China

Filósofo

Conrad, Joseph (1.75)

4

4

6

6

7

(1857-1924)

Polonia

Escritor

Constantino I (El Grande) (1.8)

1

6

6

2

7

(c.274-337)

Roma

Emperador

Cook, James (1.7)

3

7

1

6

7

(1728-1779)

Inglaterra

Explorador

Cook, Robin (1.5)

3

4

7

4

7

(1946-2005)

Reino Unido

6

3

4

3

Ministro de exteriores

Cooke, Alistair (1.5)

2

4

4

2

3

(1908-2004)

Reino Unido

2

6

6

7

Periodista

Cookson, Catherine (1.3)

2

6

3

4

3

(1906-2003)

Inglaterra

3

6

6

7

Novelista

Copérnico, Nicolás (2.3)

2

3

5

2

3

(1473-1543)

Polonia

Astrónomo

Coram, Capitán Thomas (1.45)

2

6

4

6

3

(1668-1751)

Inglaterra

2

7

2

7

Filántropo/fundador Foundling Hospital

Corbusier, Le (2.0)

3

7

7

4

7

(1887-1965)

Suiza

Arquitecto

Corneille, Pierre (1.7)

3

2

1

6

3

(1606-1684)

Francia

Dramaturgo

Corot, Jean Baptiste (1.8)

3

2

4

6

7

(1796-1875)

Francia

Pintor

Corrie, Rachel (1.3)

2

3

2

2

3

(1979-2003)

EEUU

7

4

6

7

Pacifista

Cortés, Hernán (1.7)

6

1

7

6

7

(1485-1547)

España

Explorador

Cortot, Alfred (1.6)

4

2

4

2

3

(1877-1962)

Francia

Músico

Coulson, Robert (1.4)

2

3

4

4

3

(?)

EEUU

7

6

6

7

Grupo Oración Contemplativa

Couperin, Francois (2.3)

4

4

4

6

7

(1668-1733)

Francia

Compositor

Courbet, Gustave (2.0)

3

4

5

6

7

(1819-1877)

Francia

1

7

6

1

Pintor/ líder del movimiento realista

Coverdale, Miles (1.6)

6

6

7

6

3

(1488-1568)

Inglaterra

Erudito bíblico

Coward, Noel (1.3)

2

4

3

4

3

(1899-1973)

Reino Unido

Actor/Dramaturgo

Cramp, Leonard George (1.45)

2

4

3

4

7

(1919-2006)

Reino Unido

6

7

6

3

Ingeniero aeroespacial/científico/escritor

Cristina (1.5)

2

6

6

4

7

(1626-1689)

Suecia

Reina de Suecia

Cromwell, Oliver (2.1)

1

1

6

6

3

(1599-1658)

Inglaterra

Estadista

Cromwell, Thomas (1.2)

6

7

3

6

7

(1485-1540)

Reino Unido

3

7

4

3

Estadista/reformista de la iglesia

Cronkite, Walter (1.3)

3

4

3

6

3

(1916-2009)

EEUU

6

3

6

7

Periodista televisivo

Crosby, Bing (1.4)

2

4

6

6

7

(1904-1977)

EEUU

Cantante/Actor

Crowe, Bob (1.3)

2

6

3

4

3

(1961-2014)

Reino Unido

4

7

6

7

Sindicalista

Crowley, Aleister (1.6)

6

1

7

6

1

(1875-1947)

Reino Unido

Ocultista

Crusell, Bernhard Henrik (1.35)

3

4

4

2

3

1775-1838)

Finlandia

6

4

6

7

Compositor

Cuddesdon, Lord Runcie of (1.4)

2

4

3

4

3

(1921-2000)

Inglaterra

6

7

6

7

Arzobispo de Canterbury

Cullenberg, Birgit (1.5)

3

4

3

4

7

(1908-1999)

Suecia

3

6

6

3

Bailarina/coreógrafa

Cummings, e.e. (1.35)

6

4

4

6

7

(1894-1962)

EEUU

3

5

2

7

Poeta

Cuomo, Mario (1.4)

5

5

3

4

3

1932-2015)

EEUU

7

6

6

7

Político/gobernador

Curie, Marie (2.0)

3

3

5

4

7

(1867-1934)

Polonia

Física/Química

Curuvija, Slavko (1.6)

6

6

6

6

7

(1949-1999)

Serbia

6

4

6

7

Editor de prensa

D’Aubuisson, Roberto (1.6)

1

1

6

6

7

(1944-1992)

El Salvador

6

4

6

3

Político

Dae-jung, Kim (0.9)

6

6

3

6

3

(1925-2009)

Corea del Sur

6

6

6

3

Presidente

Dahl, Johan Christian (1.45)

4

4

3

4

3

(1788-1857)

Noruega

6

7

6

7

Pintor

Dahm, Trees (1.2)

2

6

3

6

3

(1957-2000)

Holanda

4

7

6

3

Teóloga/terapeuta

Daimler, Gottlieb (1.6)

3

5

1

4

3

(1834-1900)

Alemania

Ingeniero

Dalí, Salvador (1.6)

6

4

6

4

7

(1904-1989)

España

4

6

4

7

Pintor

Dalton, John (2.0)

2

5

5

4

3

(1766-1844)

Inglaterra

Químico

Dando, Jill (1.3)

2

4

6

4

3

(1961-1999)

Reino Unido

3

2

6

7

Periodista/locutora

Daniel (2.0)

6

6

3

4

3

(c.600 aC)

Palestina

6

3

6

3

Profeta Antiguo Testamento

Dante Alighieri (2.0)

1

4

1

6

7

(1265-1321)

Italia

Poeta

Danton, Georges Jacques (1.7)

3

4

1

6

3

(1759-1794)

Francia

Político

Dario El Grande (1.6)

1

1

6

4

7

(548-486 aC)

Persia

Rey

Darwin, Charles (2.0)

2

7

5

2

5

(1809-1882)

Reino Unido

Científico

David (1.7)

6

1

1

6

7

(c.1030-970 aC) Israel

Rey

David-Neel, Alexandra (1.7)

4

6

6

4

7

(1868-1969)

Francia

4

2

6

7

Mística/Escritora

Davis, Sir Colin (1.7)

2

4

3

4

3

(1927-2013)

Inglaterra

1

1

6

7

Director de orquesta

De La Warr, George (1.46)

2

3

4

2

3

(1905-1969)

Reino Unido

5

7

4

7

Profesor de electrónica

Dearmer, Geoffrey (1.4)

2

4

3

4

7

(1893-1996)

Reino Unido

6

7

6

3

Poeta

Debruyne, Bertrand (1.5)

4

3

4

6

3

(1660-1700)

Bélgica

7

6

2

7

Sacerdote/Científico

Debussy, Claude (1.7)

3

4

4

6

3

(1862-1918)

Francia

Compositor

Degas, Edgar (1.75)

3

4

3

4

7

(1834-1917)

Francia

6

7

6

7

Pintor

Deguchi Na-o (1.7)

3

6

6

4

7

(1837-1918)

Japón

4

6

2

7

Fundador de Omotokyo

Deguchi, Wanisaburo (1.7)

3

6

1

6

7

(1871-1948)

Japón

6

6

6

3

Maestro espiritual Omotokyo

Dekker, Eduard Douwes (1.4)

2

3

6

6

7

(1820-1887)

Holanda

(seudónimo Multatuli)

3

4

2

5

Escritor/poeta

Delacroix, Eugène (2.3)

3

4

1

4

7

(1798-1863)

Francia

Pintor

Delectorskaya, Lydia (1.6)

6

6

5

2

7

(1910-1998)

Rusia

2

7

4

3

Asistente del Henri Matisse

Demóstenes (1.7)

6

1

3

6

1

(383-322 aC)

Grecia

Orador/Político

Denning, Lord Alfred T. (1.45)

3

4

3

4

7

(1899-1999)

Inglaterra

6

7

6

3

Juez

Descartes, René (2.3)

5

5

1

4

3

(1596-1650)

Francia

Filósofo/Matemático

Devi, Phoolan (1.65)

2

4

6

6

3

(1963-2001)

India

6

1

6

7

Parlamen./ex ‘Reina de los Bandidos’

Dewar, Donald (1.7)

2

6

3

2

7

(1937-2000)

Reino Unido

2

7

6

7

Político

Dewey, John (1.65)

2

6

5

2

3

(1859-1952)

EEUU

2

6

6

3

Reformista educativo

Diaghilev, Sergei (1.6)

4

4

1

6

3

(1872-1929)

Rusia

Empresario

Diagne, Mbaye (1.3)

2

3

2

2

3

(1958-1994)

Senegal

7

6

4

7

Observador militar de la ONU

Diana (1.5)

2

4

2

6

7

(1961-1997)

Reino Unido

6

6

6

3

Princesa de Gales

Dick-Read, Grantly (1.6)

2

6

4

2

3

(1890-1959)

Inglaterra

Ginecólogo

Dick, Philip K (1.6)

2

4

4

6

7

(1928-1982)

EEUU

6

7

6

4

Escritor

Dickens, Charles (1.9)

2

4

2

4

3

(1812-1870)

Reino Unido

Escritor

Dikinson, Emily (1.8)

2

6

6

4

7

(1830-1886)

EEUU

Poeta

Diderot, Denis (1.7)

3

6

4

2

3

(1713-1784)

Francia

Escritor

Diesel, Rudolf (1.6)

6

7

1

4

5

(1858-1913)

Alemania

Ingeniero

Dimitrova, Vangelia Pandeva (1.2)

2

3

3

4

3

(1911-1996)

Bulgaria

(Baba Vanga)

6

7

2

3

Clarividente/herbolaria

Diógenes (1.6)

1

6

1

4

7

(412-323 aC)

Grecia

Filósofo

Dirac, Paul (1.26)

4

3

7

4

7

(1902-1984)

Reino Unido

7

3

6

3

Físico

Disraeli, Benjamín (1.7)

2

3

1

4

7

(1804-1881)

Reino Unido

Estadista

Doesburg, Theo van (1.25)

2

4

5

6

3

(1883-1931)

Holanda

4

7

2

7

Pintor/ fundador movimiento De Stijl

Dogen (1.5)

6

1

6

4

7

(1200-1253)

Japón

7

3

2

4

Secta Zen-Soto

Dolto, Francoise (1.58)

5

3

6

6

7

(1908-1988)

Francia

6

4

2

3

Psicoanalista

Dönhoff, Condesa Marion (1.5)

3

6

6

4

7

(1909-2002)

Alemania

2

3

2

7

Periodista

Donizetti, Gaetano (1.8)

4

4

4

2

7

(1797-1848)

Italia

Compositor

Donne, John (1.8)

2

4

7

4

3

(1572-1631)

Inglaterra

Poeta

Dostoevsky, Fyodor (2.0)

6

7

4

6

3

(1821-1881)

Rusia

Escritor

Douglas, Tommy (1.5)

2

2

3

6

3

(1904-1986)

Canadá

5

7

6

7

Político/fundador de Medicare

Douglass, Frederick (1.4)

2

4

3

2

7

(1817-1895)

EEUU

6

7

6

7

Reformador

Dower, William H. (1.2)

3

6

6

6

3

(1866-1937)

EEUU

2

2

4

7

Cofundador del Templo del Pueblo

Dowland, John (1.5)

2

4

3

4

3

(1563-1626)

Inglaterra

6

7

6

3

Músico/Compositor

Doyle, Arthur Conan (1.7)

2

6

4

6

1

(1859-1930)

Reino Unido

Escritor

Drake, Francis (1.7)

1

4

1

6

1

(c.1540-1596)

Inglaterra

Almirante

Drees, Willem (1.6)

7

6

7

4

7

(1886-1988)

Holanda

4

6

6

7

Político

Driesch, Hans (1.7)

3

3

7

6

3

(1867-1941)

Alemania

Científico

Drnovsek, Janez (2.0)

3

5

7

4

7

(1950-2008)

Eslovenia

6

3

6

3

Presidente

Dunant, Henri (1.8)

3

6

1

4

3

(1828-1910)

Suiza

Filántropo/Escritor

Dunnewolt, Hendrik W (1.6)

3

4

4

6

7

(1904-1968)

Holanda

6

6

4

5

Escritor/Teósofo

Dunstan, Don (1.4)

2

5

3

6

7

(1926-1999)

Australia

6

3

2

7

Primer ministro de Australia del Sur

Durant, Will (1.4)

2

4

2

6

3

(1885-1981)

EEUU

6

6

2

7

Escritor

Durbin, Deanna (1.4)

2

4

2

4

3

(1921-2013)

Canadá

6

6

4

7

Cantante/actriz

Durero, Alberto (2.4)

1

7

7

4

1

(1471-1528)

Alemania

4

4

6

7

Pintor

Durkheim, Emile (1.5)

3

4

6

6

7

(1858-1917)

Francia

7

2

2

3

Sociólogo

Durrell, Gerald (1.46)

2

4

3

6

3

(1925-1995)

Reino Unido

6

7

4

7

Escritor/Naturalista

Duvalier, Jean-Claude (1.2)

3

3

4

1

1

(1951-2014)

Haití

(Baby Doc)

6

6

3

7

Presidente dictador

Dvorak, Antonin (2.1)

2

4

7

2

3

(1841-1904)

Rep. Checa

Compositor

Dyck, Anthony van (2.0)

4

4

7

6

7

(1599-1641)

Bélgica

Pintor

Easwaran, Eknath (1.5)

2

2

4

6

3

(1911-1999)

India

6

6

6

7

Fundador Centro Meditación Blue Mountain

Eckhart, Meister (2.2)

6

6

1

6

3

(c.1260-1327)

Alemania

Místico/Filósofo

Eddy, Mary Baker (2.0)

2

6

1

6

3

(1821-1910)

EEUU

Fundador de Ciencia Cristiana

Edison, Thomas (1.7)

3

1

1

2

5

(1847-1931)

EEUU

Inventor

Eduardo VIII (1.3)

2

4

3

4

7

(1894-1972)

Reino Unido

6

7

6

3

Rey

Eeden, Frederik van (1.6)

3

3

1

4

7

(1860-1932)

Holanda

Escritor

Ehret, Arnold (1.55)

2

6

2

4

7

(1866-1922)

Alemania

7

6

6

3

Escritor

Einstein, Albert (2.2)

2

2

4

2

3

(1879-1955)

Alemania

Físico

Eisai (2.2)

7

4

6

6

7

(1141-1215)

Japón

7

4

6

3

Zen/Secta Rinzai

Eisenhower, Dwight (1.5)

3

1

1

2

3

(1890-1969)

EEUU

General/Presidente

“El Niño” (4.0)

2

4

2

6

7

(c.1910-1956)

Reino Unido

(no se conoce el nombre)

2

6

2

3

Personaje de El Niño y el Hermano

Elgar, Edward (1.8)

2

4

4

4

3

(1857-1934)

Reino Unido

6

6

2

7

Compositor

Elías (2.5)

2

1

1

6

1

(980 aC- ?)

Israel

Profeta

Eliot, George (1.6)

2

4

1

6

3

(1819-1880)

Reino Unido

Escritora

Eliot, T S (2.0)

2

3

1

6

7

(1888-1965)

Reino Unido

Poeta

Ellington, Duke (0.6)

6

7

4

6

7

(1899-1974)

EEUU

4

6

4

7

Músico de jazz

Emerson, Ralph Waldo (2.2)

2

3

7

6

3

(1803-1882)

EEUU

Poeta

Engels, Friedrich (1.7)

3

4

7

2

7

(1820-1895)

Alemania

Filósofo político

Enrique VIII (1.6)

1

1

1

4

1

(1491-1547)

Inglaterra

Rey

Enwonwu, Benedict Chuka (1.6)

2

4

3

4

3

(1921-1994)

Nigeria

4

6

6

7

Escultor

Epicurus (1.6)

6

4

6

4

3

(c.341-270 aC)

Grecia

Filósofo

Equiano, Olaudah (1.3)

2

5

6

4

3

(1750-1797)

Nigeria

2

3

6

7

Activista antiesclavista

Erasmus, Desiderius (2.2)

2

2

1

6

3

(1466-1536)

Holanda

Humanista

Escrivá de Balaguer,

6

6

6

2

7

(1902-1975)

España

Josemaría (1.55)

6

7

6

7

Fundador del Opus Dei

Espartaco (1.5)

1

1

2

2

1

(113-71 aC)

Tracia

Rebelde

(Grecia)

Euclides (2.3)

3

5

3

6

7

(S.III aC)

Grecia

Matemático

Euripides (1.8)

3

4

1

6

3

(c.480-406 aC)

Grecia

Dramaturgo

Euthymia, Maria (1.5)

2

6

6

6

3

(1914-1955)

Alemania

2

2

2

7

Monja

Évora, Césaria (0.85)

3

4

2

4

7

(1941-2011)

Cabo Verde

6

6

6

3

Cantante

Ewbank, Inga-Stina (1.56)

2

5

5

6

3

(1932-2004)

Suecia

3

3

6

7

Profesora/académica

Euwe, Max (2.0)

1

5

3

6

7

(1901-1983)

Holanda

Maestro de ajedrez

Ezra (2.0)

2

6

5

6

7

(siglo V aC)

Palestina

2

3

4

5

Profeta

Fadlallah, Sayyed Mohammed (1.55)

6

6

6

6

7

(1935-2010)

Líbano

4

3

6

7

Líder religioso chiíta

Farquhar, George (1.8)

6

4

1

6

7

(1678-1707)

Irlanda

Dramaturgo

Faulkner, Willliam (1.7)

2

4

2

4

7

(1897-1962)

EEUU

6

7

6

7

Novelista/poeta

Fauré, Gabriel (1.6)

4

4

3

4

7

(1845-1924)

Francia

6

6

4

3

Compositor

Fawehinmi, Ganiyu Oyesola (1.3)

4

4

6

4

7

(1938-2009)

Nigeria

7

3

6

3

Abogado/defensor de derechos humanos

Federico II el Grande (1.7)

5

7

7

2

7

(1712-1786)

Alemania

Rey

Federico III da Montefeltro (1.6)

3

1

6

4

7

(1422-1482)

Italia

7

4

2

3

Patrón renacentista/mecenas

Fellini, Federico (1.6)

4

4

1

4

1

(1920-1993)

Italia

4

6

4

3

Director de cine

Fernando II de Aragón (1.7)

3

7

7

6

7

(1452-1516)

España

Rey

Ferrer, Vicente (1.55)

2

3

2

6

3

(1920-2009)

España

7

6

2

3

Humanista

Ferrier, Kathleen (1.5)

4

4

4

2

7

(1912-1953)

Reino Unido

6

6

4

3

Cantante de ópera

Feuerbach, Anselm (1.5)

2

4

3

4

3

(1829-1880)

Alemania

6

7

6

7

Pintor

Feuerbach, Henriette (1.3)

2

6

6

6

3

(?-1892)

Alemania

(suegra de Anselm F.)

2

3

6

3

Editora

Feuigier, Siegmund (1.5)

3

4

3

2

3

(1901-1994)

Alemania

(Nyana Ponika)

6

6

6

7

Profesor de Budismo

Feydeau, Georges (1.7)

4

2

7

2

3

(1862-1921)

Francia

Dramaturgo

Feynman, Richard (1.6)

6

7

4

6

7

(1918-1988)

EEUU

3

6

4

3

Físico

Fichte, Johann Gottieb (1.7)

2

6

7

6

3

(1762-1814)

Alemania

Filósofo

Fidias (2.2)

4

7

7

6

7

(Siglo V aC)

Grecia

Escultor

Figueras García, Montserrat (1.0)

4

6

3

4

7

(1942-2011)

España

6

5

6

3

Soprano

Firth, Sir Raymond (1.5)

2

4

7

2

7

(1901-2002)

Reino Unido

6

3

6

3

Antropólogo

Fischer, Robert James (Bobby) (1.2)

6

3

4

4

3

(1943-2008)

EEUU

6

7

6

7

Ajedrecista

Flagstad, Kirsten (1.4)

6

4

4

6

7

(1895-1962)

Noruega

4

6

6

5

Cantante de ópera

Fleishmann, Martin (1.6)

3

4

7

6

3

(1927-2012)

Eslovaquia

6

3

2

7

Electroquímico/pionero fusión fría

Fleming, Alexander (2.0)

2

5

5

2

3

(1881-1955)

Reino Unido

Bacteriólogo

Foot, Michael (1.4)

2

4

3

4

5

(1913-2010)

Reino Unido

6

7

6

7

Político laborista

Foot, Paul (1.4)

2

4

6

2

7

(1938-2004)

Reino Unido

6

6

6

3

Periodista

Ford, Henry (1.7)

5

7

7

6

3

(1863-1947)

EEUU

Ingeniero

Foulds, John (1.4)

2

4

4

6

3

(1880-1939)

Reino Unido

6

2

6

7

Compositor/marido de Swami Omananda

Fox, Enmet (1.6)

2

4

3

4

3

(1886-1951)

EEUU

6

7

6

7

Científico/Filósofo

Fox, George (1.4)

6

6

6

2

3

(1624-1691)

Inglaterra

6

6

6

7

Fundador de Cuaquerismo

Francesca, Piero della (2.7)

7

4

6

6

7

(1420-1492)

Italia

7

6

4

3

Pintor

Francisco de Asis (3.5)

6

6

6

2

3

(1182-1226)

Italia

Santo

Franco, Francisco (1.7)

1

1

1

6

7

(1892-1975)

España

Dictador/General

Franklin, Benjamín (2.5)

4

5

1

6

3

(1706-1790)

EEUU

Estadista/Científico

Freud, Anna (1.6)

1

6

1

6

1

(1895-1982)

Austria

6

6

6

7

Psicoanalista/hija de Sigmund Freud

Freud, Lucien (1.4)

2

4

5

1

3

(1922-2011)

Reino Unido

4

7

6

7

Pintor

Freud, Sigmund (2.0)

2

7

1

6

3

(1856-1939)

Austria

2

5

6

7

Psicoanalista

Frink, Elizabeth (1.55)

2

4

3

4

7

(1930-1993)

Reino Unido

6

7

6

7

Escultor

Frisch, Ragnar A.K. (0.9)

3

3

6

4

7

(1895-1945)

Noruega

4

7

6

7

Economista social

Froebel, Friedrich (1.6)

2

5

1

4

3

(1782-1852)

Alemania

Educador

Fromm, Erich (1.6)

6

2

4

6

7

(1900-1980)

EEUU

Psicoanalista

Frost, David (1.4)

2

1

3

4

3

(1939-2013)

Inglaterra

6

7

6

7

Presentador/escritor

Fujii, Nittatsu (1.8)

2

4

6

6

7

(1885-1985)

Japón

6

6

2

3

Budismo/Secta Nichiren

Fuller, Buckminster (2.0)

2

1

7

4

7

(1895-1983)

EEUU

Arquitecto/Ingeniero

Gainsbourg, Serge (1.2)

3

4

3

4

7

(1928-1991)

Francia

4

7

6

3

Compositor/intérprete

Galbraith, John Kenneth (1.8)

2

4

3

2

7

(1908-2006)

Canadá

7

7

6

3

Economista/escritor

Galilei, Galileo (2.2)

1

4

1

6

5

(1564-1642)

Italia

Astrónomo

Galtieri, Leopoldo (1.25)

6

6

6

6

7

(1926-2003)

Argentina

1

1

6

1

Soldado/presidente

Gambetta, León Michel (1.6)

3

1

1

4

1

(1838-1882)

Francia

Estadista

Gandhi, Indira (2.0)

1

1

7

6

3

(1917-1984)

India

Primera ministra

Gandhi, Mahatma (2.0)

2

2

6

2

3

(1869-1948)

India

6

6

2

7

Líder

Ganj, Baba Farid Shakar (3.0)

4

6

4

6

7

(siglo XI)

Pakistán

6

2

4

3

Sufí

Garbo, Greta (1.65)

6

7

7

4

7

(1905-1990)

Suiza

4

2

6

3

Actriz de cine

García Márquez, Gabriel (1.6)

4

2

3

2

7

(1927-2014)

Colombia

7

6

4

3

Novelista

Garibaldi, Giuseppe (2.0)

1

4

7

6

3

(1807-1882)

Italia

Revolucionario

Gaskell, Elizabeth (2.0)

2

2

1

4

6

(1810-1865)

Reino Unido

Escritora

Gaudí, Antonio (1.5)

4

4

3

6

7

(1852-1926)

España

6

7

4

3

Arquitecto

Gauguin, Paul (2.0)

5

4

1

6

7

(1848-1903)

Francia

Pintor

Gaulle, Charles de (2.4)

3

1

1

4

1

(1890-1970)

Francia

General/Presidente

Gauss, Johann Karl (1.7)

3

4

1

6

3

(1777-1855)

Alemania

Matemático

Gear, William (1.45)

2

4

7

6

3

(1915-1997)

Reino Unido

3

3

2

7

Pintor

Genghis Khan (1.5)

1

7

6

6

1

(1167-1227)

Mongolia

Conquistador/Soberano

Gennes, Pierre-Gilles (1.5)

2

5

3

4

3

(1932-2007)

Francia

3

7

6

7

Físico

George, Henry (1.7)

3

7

4

2

1

(1839-1897)

EEUU

5

6

4

7

Economista político

Germain, Marie-Sophie (1.6)

2

1

5

2

3

(1776-1831)

Francia

6

7

6

7

Matemática/física/filósofa

Gershwin, George (1.6)

2

4

3

6

3

(1898-1937)

EEUU

Compositor

Giacometti, Alberto (1.6)

4

4

2

6

7

(1901-1966)

Italia

6

6

2

3

Escultor

Gibbon, Edward (1.6)

2

4

1

2

7

(1737-1794)

Inglaterra

Historiador

Gibran, Kahlil (1.85)

6

6

2

6

3

(1883-1931)

Líbano

6

4

2

7

Filósofo/escritor

Gielgud, Sir (Arthur) John (1.5)

2

4

3

4

7

(1904-2000)

Reino Unido

4

7

6

3

Actor

Gilruth, Robert (1.4)

6

3

6

4

7

(1914-2000)

EEUU

7

3

6

7

Ingeniero espacial

Gillett, Charlie (1.3)

2

4

3

6

3

(1942-2010)

Reino Unido

3

4

4

7

Locutor de radio/musicólogo/escritor

Ginsberg, Alan (1.3)

4

4

6

6

3

(1926-1997)

EEUU

4

6

6

7

Poeta

Giorgione (2.3)

4

4

7

6

2

(c.1478-1511) Italia

Pintor

Giotto di Bondone (2.4)

6

4

6

2

7

(1267-1337)

Italia

4

6

4

7

Pintor/Arquitecto

Giraudoux, Jean (1.7)

2

4

1

6

3

(1882-1944)

Francia

Escritor/Diplomático

Gladstone, William (1.7)

2

6

1

6

3

(1808-1898)

Reino Unido

Estadista

Gluck, Christoph (1.8)

2

4

4

4

3

(1714-1787)

Austria

Compositor

Gödel, Kurt (2.0)

3

4

5

4

7

(1906-1978)

Austria

6

1

6

3

Lógico

Goel, Dr. B.S. (1.7)

2

3

4

6

3

(1935-1998)

India

(Guruji)

6

7

2

7

Escritor/filósofo

Goethe, Johann von (2.2)

2

1

4

4

7

(1749-1832)

Alemania

Poeta/Escritor

Gogh, Vincent van (1.9)

2

6

1

4

7

(1853-1890)

Holanda

Pintor

Gogol, Nikolai (1.7)

2

4

1

6

7

(1809-1852)

Rusia

Dramaturgo

Goi, Masahisa (2.1)

4

4

6

6

7

(1916-1980)

Japón

6

3

2

7

Lider espiritual de Byakkokai

Gokhale, Dr. Cheddi Bharat (1.3)

3

3

5

4

3

(1918-1997)

Guayana

7

3

6

7

Político/Presidente

Gokhale, Gopal Krishna (1.7)

4

6

3

6

3

(1866-1915)

India

2

7

2

7

Pionero del movimiento de Independencia

Goldoni, Carlo (1.7)

2

2

4

6

7

(1707-1793)

Italia

Dramaturgo

Goldsmith, Jerry (1.3)

2

4

3

4

3

(1929-2004)

EEUU

6

7

6

7

Compositor de música de cine

Goldsmith, Joel (1.6)

2

6

6

6

3

(1892-1964)

EEUU

2

6

2

7

Escritor/Maestro espiritual

Goldsmith, Oliver (1.7)

6

2

6

6

3

(1728-1774)

Irlanda

Escritor

Goldszmit, Henryk (2.0)

2

6

3

4

7

(1878-1942)

Polonia

4

7

6

3

Escritor/reformador educativo

Goodwin, Richard (1.47)

2

4

3

4

7

(1913-1996)

Reino Unido

6

7

6

3

Economista

Gorbachov, Raisa (1.5)

2

6

4

6

3

(1932-1999)

Rusia

3

6

2

3

Académica/socióloga

Gordimer, Nadine (1.5)

2

3

4

2

3

(1923-2014)

Sudáfrica

7

6

6

7

Escritora

Gordon, Charles George (1.6)

1

6

1

2

1

(1833-1885)

Reino Unido

General

Gould, Glenn (1.6)

2

4

7

6

7

(1932-1982)

Canadá

6

3

6

3

Pianista

Gould, Jay (1.55)

2

6

4

2

3

(1941-2002)

EEUU

2

7

6

3

Paleontólogo

Goya, Francisco José de (2.4)

1

4

1

4

1

(1746-1828)

España

Pintor

Graham, Katherine (1.5)

2

4

6

4

3

(1917-2001)

EEUU

3

3

6

7

Editora

Graham, Martha (1.47)

4

6

3

6

7

(1894-1991)

EEUU

4

7

6

7

Bailarina

Graham, W.S. (1.3)

2

4

3

4

3

(1918-1986)

Escocia

6

7

4

7

Poeta

Granger, Stewart (1.6)

2

4

1

4

7

(1913-1993)

Reino Unido

4

6

6

7

Actor

Grant, James (1.5)

2

4

3

4

7

(1922-1995)

EEUU

6

7

6

3

Director de UNICEF

Grapelli, Stephan (1.2)

2

4

3

4

3

(1908-1997)

EEUU

6

7

6

7

violinista de jazz

Grass, Günther Wilhelm (1.35)

3

6

5

3

3

(1927-2015)

Alemania

4

6

6

7

Novelista/artista

Graves, Robert (1.5)

2

4

3

4

7

(1895-1985)

Inglaterra

6

7

6

3

Poeta

Greco, El (3.0)

1

4

7

6

1

(1541-1614)

Creta

(Domenikos Theotokopoulos)

6

7

6

7

Pintor

Greene, Graham (1.5)

3

4

7

6

3

(1904-1991)

Reino Unido

6

6

6

7

Escritor

Gregorio I (2.0)

1

6

1

6

7

(c.540-604)

Roma

Papa

Gregory, John (1.3)

3

4

4

6

7

(1914-1996)

Reino Unido

4

6

2

7

Director ballet/Actor/Escritor

Grieg, Edward (1.7)

2

4

2

6

3

(1843-1907)

Noruega

Compositor

Grillparzer, Franz (1.6)

4

4

7

6

7

(1791-1872)

Austria

Poeta

Grimond, Jo (1.6)

2

4

3

6

7

(1913-1993)

Reino Unido

6

7

4

3

Líder del Partido Liberal

Groning, Bruno (1.5)

2

4

4

2

3

(1906-1959)

Polonia

6

6

6

7

Sanador

Gröning, Bruno (1.5)

2

6

6

4

3

(1906-1959)

Alemania

2

2

2

7

Sanador

Gropius, Walter (1.68)

2

4

4

6

7

(1883-1969)

Alemania

7

3

2

3

Arquitecto

Grotius, Hugo (2.0)

1

3

1

2

3

(1583-1645)

Holanda

Jurista/Teólogo

Grünewald, Mathias (2.6)

4

6

6

4

7

(1470-1528)

Alemania

4

1

6

7

Pintor

Guevara, Ernesto (Che) (1.7)

7

1

1

2

3

(1928-1967)

Argentina

Líder revolucionario

Guillermina (1.6)

2

4

4

4

3

(1880-1962)

Holanda

2

2

6

7

Reina

Guinness, Sir Alec (1.4)

2

4

4

2

3

(1914-2000)

Reino Unido

2

6

6

7

Actor

Gurdjieff, Georges (2.2)

4

4

1

6

3

(1872-1949)

Rusia

Ocultista /Profesor

Gyatso, Thubten (2.3)

6

3

2

2

7

(1876-1933)

Tíbet

6

4

6

3

13º Dalai Lama

Gyohki, Bodhisattva (2.0)

6

6

6

6

3

(668-749)

Japón

2

4

6

7

Monje budista

Haakon VII (1.3)

6

3

7

6

3

(1872-1957)

Noruega

7

3

2

7

Rey

Habash, George (1.65)

6

6

4

6

3

(1926-2008)

Palestina

3

7

2

7

Líder político/fundador del FPLP

Hacquet, Baltasar (1.6)

3

4

3

6

3

(1739/1740-1815)

Francia

1

5

6

7

Viajero/científico/médico

Hafez, Shams od-Dín Muham. (1.5)

6

4

6

6

7

(1320-1389)

Persia

2

3

2

7

Poeta/maestro sufí

Haffner, Sebastian (1.3)

3

6

4

6

3

(1907-1998)

Alemania

3

7

6

7

Periodista/historiador

Hahn, Kurt (1.6)

4

6

4

6

3

(1886-1974)

Alemania

3

6

6

7

Educador

Hahnemann, Samuel (1.75)

2

6

7

4

7

(1755-1843)

Alemania

4

6

6

3

Fundador de la homeopatía moderna

Haig, Justin Moreward (2.4)

2

6

4

2

3

(?)

Reino Unido

(identidad no revelada)

2

6

6

7

“El Iniciado” de Cyril Scott

Hall, Manly Palmer (1.6)

2

2

6

2

7

(1901-1990)

EEUU

6

6

6

7

Filósofo

Hall, Stuart (1.3)

2

1

4

4

7

(1932-2014)

Reino Unido

4

6

2

3

Sociólogo/teórico cultural

Hallinan, Hazel Hunkins (2.0)

3

4

1

6

7

(1890-1982)

EEUU

Sufragista

Hallowes, Odette (1.4)

1

1

3

6

3

(1912-1995)

Francia

4

7

2

7

Agente secreto/Heroína de guerra

Hals, Frans (2.3)

3

4

1

4

3

(c.1580-1666)

Holanda

Pintor

Hammarskjöld, Dag (2.0)

2

6

1

6

3

(1905-1961)

Suiza

Diplomático

Hamer, Fannie Lau (1.5)

2

4

3

2

3

(1917-1977)

EEUU

6

6

6

7

Activista de derechos civiles

Hamstra, Rinze (1.6)

2

4

3

4

3

(1895-1974)

(?)

4

7

6

7

Pintor

Hamsum, Knut (1.5)

3

4

6

6

3

(1859-1952)

Noruega

2

3

6

7

Escritor

Händel, Georg Friedrich (2.4)

4

6

1

4

7

(1685-1759)

Alemania

Compositor

Hansen, Lucile Taylor (1.65)

4

6

4

2

3

(1897-1976)

EEUU

2

7

6

7

Arqueóloga/escritora

Haq, Mahbub ul (2.0)

4

3

6

4

7

(1915-1993)

Pakistán

4

3

6

3

Político

Hardie, James Keir (1.7)

2

6

1

2

3

(1856-1915)

Reino Unido

Político

Hariharananda, Swami (1.8)

2

3

2

2

3

(1908-2002)

India

6

4

6

3

Yogui

Haring, Keith (1.4)

2

4

6

4

3

(1958-1990)

EEUU

6

3

6

7

Pintor

Hariri, Rafik al (1.3)

3

4

3

2

7

(1944-2005)

Líbano

6

6

6

7

Primer ministro

Harris, Richard (1.4)

2

4

3

4

7

(1930-2002)

Reino Unido

6

7

6

3

Actor

Harrison, George (0.9)

2

4

2

2

7

(1943-2001)

Reino Unido

6

6

4

3

Músico/ex Beatle

Harrison, John (1.4)

2

3

5

6

7

(1693-1776)

Inglaterra

5

7

2

3

Inventor del cronómetro

Harrison, Rex (1.35)

2

4

4

6

7

(1908-1990)

Reino Unido

4

3

6

3

Actor

Haskill, Clara (1.4)

4

4

3

6

7

(1895-1960)

Suiza

6

7

2

3

Pianista

Hauptmann, Gerhart (1.6)

2

4

3

6

7

(1862-1946)

Alemania

Dramaturgo

Havel, Václav (1.75)

2

4

3

4

3

(1936-2011)

Rep. Checa

6

7

6

7

Presidente/dramaturgo

Haw, Brian (1.2)

2

6

4

2

3

(1949-2011)

Reino Unido

3

6

6

7

Pacifista

Haydin, Franz Joseph (2.4)

3

4

4

2

7

(1732-1809)

Austria

Compositor

Hazlitt, William (1.3)

3

4

4

6

7

(1778-1830)

Reino Unido

6

2

6

3

Ensayista

Heaney, Seamus (1.6)

2

4

3

4

3

(1939-2013)

Irlanda

6

7

6

7

Poeta

Heath, Edward (2.0)

2

3

5

2

3

(1916-2005)

Reino Unido

4

1

6

7

Primer ministro

Hebbel, Friedrich (1.5)

2

4

1

4

7

(1813-1863)

Alemania

Dramaturgo

Hegel, Georg (2.0)

4

2

5

4

3

(1770-1831)

Alemania

Filósofo

Heidegger, Martín (1.7)

4

3

4

6

7

(1889-1976)

Alemania

7

6

2

3

Filósofo

Heifetz, Jascha (1.5)

3

4

6

6

3

(1901-1987)

Rusia

4

3

2

7

Violinista

Heim, Burkhard (2.0)

3

3

5

4

7

(1925-2001)

Alemania

2

7

6

3

Físico/lógico

Heine, Heinrich (2.0)

4

4

1

2

7

(1797-1856)

Alemania

Poeta

Heisenberg, W K (1.6)

2

6

3

4

1

(1901-1976)

Alemania

Físico

Heller, Joseph (1.45)

2

4

6

4

7

(1923-1999)

EEUU

6

2

6

3

Escritor

Hemingway, Ernest (1.6)

2

1

1

6

1

(1899-1961)

EEUU

Escritor

Hendrix, Jimmy (1.3)

4

6

3

4

7

(1942-1970)

EEUU

4

7

6

7

Músico de rock

Henri, Robert (1.35)

4

4

3

4

3

(1865-1929)

EEUU

6

7

6

7

Pintor/profesor

Henriquez, Fiore de (1.4)

4

4

3

6

7

(1921-2004)

Italia

4

4

2

3

Escultora

Henriquez, Raúl S. (1.5)

6

4

3

6

7

(1907-1999)

Chile

6

7

6

7

Arzobispo/activista

Hepburn, Audrey (1.46)

2

4

4

2

3

(1929-1993)

Bélgica

6

6

4

7

Actriz de cine

Hepburn, Katherine (1.3)

2

4

6

6

7

(1909-2003)

EEUU

4

2

2

7

Actriz de cine

Heráclito (2.0)

3

4

1

2

3

(c.535-475 aC)

Grecia

Filósofo

Herbert, George (1.6)

2

5

2

2

3

(1593-1633)

Reino Unido

7

6

4

7

Poeta/sacerdote anglicano

Hércules (2.2)

1

6

1

6

1

(c.8000 aC)

Grecia

Avatar

Hering Dr Constantin (1.5)

3

3

4

4

3

(1800-1880)

Alemania

6

6

2

7

Homeópata

Hermans, Toon (1.4)

6

6

6

2

7

(1916-2000)

Holanda

2

6

4

3

Comediante/pintor

Hermes (4.0)

5

1

1

6

3

(c.7000 aC)

Grecia

Avatar

Herodoto (1.7)

5

1

7

6

7

(c.485-425 aC)

Grecia

Historiador

Herschel, Wiliam (2.0)

2

2

1

6

1

(1738-1822)

Inglaterra

Astrónomo

Hertz, Heinrich (1.7)

3

7

5

6

3

(1857-1894)

Alemania

Físico

Herz-Sommer, Alice (1.3)

3

3

4

2

3

(1903-2014)

Rep. Checa

6

6

6

7

Pianista

Herzl, Theodor (1.7)

3

7

7

2

3

(1860-1904)

Austria

Líder sionista

Hess, Rudolf (1.35)

1

1

6

6

1

(1894-1987)

Alemania

4

1

6

7

Oficial nazi

Hesse, Hermann (2.1)

4

4

3

6

3

(1877-1962)

Alemania

Escritor

Hessel, Stéphane (1.6)

4

3

4

4

3

(1927-2013)

Alemania

7

6

6

7

Luchador resistencia/escritor

Heston, Charlton (1.3)

2

4

6

4

7

(1923-2008)

EEUU

4

3

6

1

Actor

Heydrich, Reinhart (1.3)

1

1

1

6

1

(1904-1942)

Alemania

6

1

6

7

Político nazi

Heyerdahl, Thor (1.65)

2

4

1

6

7

(1914-2002)

Noruega

6

3

4

7

Antropólogo

Hiawatha (0.9)

6

7

7

6

7

(c.1450)

Norteamérica

6

7

2

3

Líder de nativos americanos

Higashiyama, Kaii (1.35)

2

4

3

4

7

(1908-1999)

Japón

6

7

6

3

Pintor

Hillesum, Etty (1.3)

3

7

6

6

7

(1914-1943)

Holanda

6

5

6

7

Víctima de Auschwitz

Hilton, James (1.3)

2

4

3

4

7

(1900-1954)

Inglaterra

6

7

6

3

Novelista

Hillary, Sir Edmund (1.3)

2

6

1

4

7

(1919-2008)

Nueva Zelanda

2

6

6

3

Alpinista/explorador

Himmler, Heinrich (1.4)

6

1

1

6

7

(1900-1945)

Alemania

1

6

6

1

Líder nazi

Hindemith, Paul (1.7)

4

4

1

2

3

(1895-1963)

EEUU

Compositor

Hindenburg, Paul von (1.7)

1

1

1

6

7

(1847-1934)

Alemania

General/Presidente

Hipatia (1.6)

2

4

3

4

7

(c.370-415)

Egipto

1

1

6

1

Filósofa

Hipócrates (2.0)

2

4

5

6

7

(c.460-370 aC)

Grecia

Médico

Hirohito (1.4)

7

6

6

6

7

(1901-1989)

Japón

2

4

2

3

Emperador

Hiroshige (2.0)

4

4

7

6

7

(1797-1858)

Japón

Pintor

Hitchins, Christopher (0.9)

2

4

3

2

3

(1949-2011)

Reino Unido

6

7

6

7

Escritor/periodista

Hitler, Adolf (2.0)

2

4

1

4

3

(1889-1945)

Alemania

1

6

6

7

Dictador

Ho Chi-Minh (1.7)

1

5

1

6

3

(1892-1969)

Vietnam

Jefe de estado

Hobbes, Thomas (1.4)

2

3

3

6

3

(1588-1679)

Reino Unido

7

7

4

7

Filósofo

Hobsbawn, Eric (1.5)

2

4

3

4

3

(1917-2012)

Reino Unido

6

7

2

7

Historiador

Hodgkin, Dorothy (1.7)

3

4

3

6

3

(1910-1994)

Reino Unido

6

7

4

7

Bioquímica

Hodson, Geoffrey (1.6)

2

4

6

6

3

(1892-1983)

Reino Unido

Teósofo

Hoffa, Jimmy (1.2)

3

4

4

6

3

(1913-1975)

EEUU

6

6

6

3

Líder laborista

Hoffman, Philip Seymour (1.0)

2

4

6

4

7

(1967-2014)

EEUU

6

2

4

3

Actor

Hofmannsthal, Hugo von (1.7)

2

4

6

6

3

(1874-1929)

Austria

Poeta/Dramaturgo

Hofman, Greet (1.5)

2

3

4

6

3

(1894-1968)

Holanda

6

7

4

7

Sanadora

Hogarth, William (1.5)

2

4

6

4

3

(1697-1764)

Inglaterra

3

2

6

7

Pintor/grabador

Hoggart, Richard (1.7)

2

3

1

4

3

(1918-2014)

Reino Unido

7

2

6

7

Teórico cultural

Hoggart, Simon David (1.36)

2

6

3

4

3

(1946-2014)

Inglaterra

2

7

6

3

Periodista/locutor

Hogwood, Christopher (1.6)

2

4

2

2

3

(1941-2014)

Reino Unido

2

4

6

7

Director de orquesta/escritor/musicólogo

Hoksusai (2.0)

4

7

7

6

5

(1760-1849)

Japón

Pintor/Artista grabador

Holbein, Hans (2.3)

4

1

4

6

5

(1497-1543)

Alemania

Pintor

Holberg, Ludvig (1.5)

3

4

3

4

3

(1684-1754)

Noruega

7

2

6

7

Dramaturgo

Holbrooke, Richard (1.3)

2

6

3

4

7

(1941-2010)

EEUU

3

7

6

3

Diplomático

Holmes, Ernest (1.6)

4

1

6

6

3

(1887-1960)

EEUU

6

2

6

7

Escritor/fundador Movimiento de la Ciencia Religiosa Int.

Hollows, Fred (1.7)

2

4

5

4

3

(1929-1993)

Nueva Zelanda

6

6

2

7

Oftalmólogo

Homero (1.7)

4

2

6

2

4

(S.IX aC)

Grecia

Poeta

Honen (2.4)

6

4

6

2

7

(1133-1212)

Japón

6

7

4

7

Budismo/Fundador secta Jodo

Hoover, Herbert (2.0)

2

3

3

1

7

(1874-1964)

EEUU

Presidente

Hopkins, Gerard Manley (2.2)

4

6

4

2

7

(1844-1889)

Reino Unido

Poeta

Horney, Karen (1.4)

2

4

3

2

7

(1885-1952)

Alemania

6

7

6

3

Psicoanalista

Houseman, A.E. (1.5)

2

4

3

4

3

(1859-1936)

Reino Unido

6

7

6

7

Poeta

Hubbard, L Ron (1.8)

3

7

1

6

3

(1911-1986)

EEUU

Fundador de la Cienciología

Huber, Bruno (1.5)

3

5

5

6

3

(1930-1999)

Suiza

7

6

6

7

Astrólogo/fundador Astrologisch Psychologischen Institut

Hughes, Robert (1.46)

2

4

3

4

3

(1938-2012)

Australia

4

7

6

7

Crítico de arte/escritor

Hughes, Ted (1.4)

2

4

3

4

3

(1930-1998)

Inglaterra

6

7

6

7

Poeta

Hugo, Victor (2.0)

3

4

5

6

3

(1802-1885)

Francia

Escritor

Hume, David (1.7)

3

6

1

6

3

(1711-1776)

Inglaterra

Filósofo

Humphrey, John Peters (1.3)

2

3

4

2

3

(1905-1995)

Canadá

7

6

6

7

Profesor/activista de derechos humanos

Humphries, Christmas (1.5)

2

6

4

2

3

(1901-1983)

Inglaterra

2

6

6

7

Escritor budista

Hussein, Rey (1.6)

2

4

4

6

7

(1935-1999)

Jordania

6

6

2

3

Rey

Hussein, Saddam (1.45)

3

6

3

6

3

(1937-2003)

Irak

6

1

6

1

Dictador

Huxley, Aldous (1.7)

2

4

4

2

3

(1894-1963)

Reino Unido

Escritor

Ibárrubi, Dolores (1.5)

6

6

3

6

3

(1895-1989)

España

(La Pasionaria)

6

3

6

7

Líder comunista/activista

Ibn Arabi (2.0)

3

6

7

4

7

(1165-1240)

España

(Al-Andalus)

6

3

2

3

Sufí/místico/filósofo

Ibsen, Henrik (2.0)

2

4

1

6

5

(1828-1906)

Noruega

Dramaturgo

Ingres, Jean Auguste (2.2)

4

7

7

4

7

(1780-1867)

Francia

Pintor

Ionesco, Eugène (1.6)

2

4

3

4

3

(1912-1994)

Rumanía

6

7

6

7

Autor dramático

Isabel (1.3)

2

4

3

6

3

(1900-2002)

Reino Unido

2

7

6

7

Reina/Reina Madre

Isabel I (1.6)

2

3

1

6

7

(1533-1603)

Inglaterra

Reina de Inglaterra

Isaías (2.3)

4

6

3

4

7

(S.VIII aC)

Israel

6

7

6

3

Profeta

Ivins, Mary Tyler “Molly” (1.4)

2

4

3

2

3

(1944-2007)

EEUU

6

7

4

7

Columnista de prensa

Iyengar, B K S (3.5)

2

5

3

4

3

(1918-2014)

India

7

7

6

7

Instructor de yoga

Jackson, Mahalia (1.3)

2

4

6

6

3

(1911-1972)

EEUU

2

2

4

3

Cantante de gospel

Jackson, Michael (1.2)

4

4

6

6

7

(1958-2009)

EEUU

4

6

6

3

Cantante/bailarín

Jacobs, Aletta (2.0)

5

1

3

6

1

(1849-1929)

Holanda

Sufragista

Jacques Cousteau (1.56)

3

4

3

4

3

(1910-1997)

Francia

6

7

6

7

Oceanógrafo

Jafri, Ali Sardar (1.5)

4

6

4

6

7

(1914-2000)

India

2

2

4

3

Poeta

Janakananda, Rajarshi (2.0)

2

6

3

2

7

(1892-1955)

EEUU

(James Lynn)

2

6

2

3

Discípulo de Yogananda

Jancsó, Miklós (1.37)

3

4

3

4

3

(1921-2014)

Hungría

6

7

2

7

Cineasta

Jansch, Bert (0.9)

4

4

6

6

3

(1943-2011)

Escocia

7

6

4

7

Guitarrista folk

Janssen, Horst (1.4)

4

4

6

6

3

(1929-1995)

Alemania

2

3

6

3

Pintor

Janssen, Ludo (1.35)

1

4

3

4

3

(? -1994)

Bélgica

6

7

6

7

Maestro espiritual

Jarry, Alfred (1.6)

3

4

4

6

7

(1873-1907)

Francia

Escritor

Jaurès, Jean (1.45)

3

4

3

4

3

(1859-1914)

Francia

6

7

6

7

Escritor/político

Jefferson, Thomas (2.0)

2

6

1

4

7

(1743-1826)

EEUU

Presidente

Jenkins, Roy (Lord) (1.5)

3

3

3

4

3

(1920-2003)

Gales

4

7

6

7

Político laborista/escritor

Jesús de Nazaret (4.0)

6

1

1

2

1

(24 aC-9 dC)

Palestina

6

7

2

3

Gran instructor espiritual

Jezabel (1.5)

1

6

3

6

3

(? -846 aC.)

Fenicia

Princesa

Jinarajadasa, Curruppumullage (1.4)

6

3

4

2

3

(1875-1953)

Sri Lanka

7

6

6

7

Presidente Sociedad Teosófica Adyar

Jinnah, Mohammed Ali (1.8)

3

1

2

4

7

(1876-1948)

Pakistán

Primer gobernador general

Jnana Mata, Sri (2.0)

6

6

6

6

3

(1869-1951)

Canadá

2

2

6

7

Discípulo de Yogananda

Jobs, Steve (1.5)

3

2

3

4

3

(1943-2011)

EEUU

6

3

4

7

Inventor/cofundador de Apple

Johnson, Lyndon B (1.5)

2

4

3

4

7

(1908-1973)

EEUU

6

7

6

3

Presidente

Johnson, Nkosi (0.8)

2

4

3

2

3

(1989-2001)

Sudáfrica

6

2

6

7

Activista contra el SIDA

Johnson, Samuel (1.6)

2

1

1

6

7

(1709-1784)

Inglaterra

Escritor

Jomeini, Ayatollah (1.6)

4

1

6

6

7

(1900-1989)

Irán

6

6

6

7

Líder islámico

Jones, Charles Martin ‘Chuck’ (1.4)

2

4

2

4

3

(1912-2002)

EEUU

6

6

2

3

Caricaturista dibujos animados

Jones, Marc Edmond (1.6)

4

6

4

6

7

(1888-1980)

EEUU

4

7

6

3

Astrólogo

Jong-il, Kim (0.65)

3

3

3

4

3

(1941-2011)

Corea del Norte

6

6

7

7

Presidente

Jonson, Ben (2.0)

2

4

1

6

3

(1572-1637)

Inglaterra

Dramaturgo

Jorge VI (1.6)

2

4

)

6

7

(1895-1952)

Reino Unido

2

2

4

3

Rey

José (1.5)

6

6

3

4

3

(?)

Palestina

(hijo de Jacobo)

3

6

6

7

Figura bíblica

José (2.2)

6

2

3

4

2

(S.I dC)

Palestina

Padre de Jesús

José de Arimatea (2.0)

2

6

1

2

4

(S.I dC)

Palestina

Figura bíblica

José II (1.65)

4

6

1

4

7

(1741-1790)

Austria

6

5

4

1

Regente

Josué (2.3)

6

7

6

1

1

(c.1500 aC)

Israel

Líder

Jouvenal, Roland de (1.4)

3

6

6

4

7

(? -1946)

Francia

3

3

6

7

Parapsicólogo

Jovellanos, Gaspar Melchor de (1.4)

6

3

4

6

3

(1744-1811)

España

6

7

2

7

Estadista/escritor

Joyce, James (1.7)

2

4

1

4

3

(1882-1941)

Irlanda

Escritor

Juan (3.0),

6

6

6

6

7

(1896-1966)

Rusia

(Vladika Maximovitch)

2

2

4

7

Arzobispo

Juan el Amado (3.0)

2

2

6

2

1

(S.I dC)

Palestina

Apóstol

Juan el Bautista (3.3)

2

6

1

6

1

(S.I dC.)

Palestina

Profeta

Juan de la Cruz (1.6)

6

6

6

4

7

(1542-1591)

España

6

4

6

7

Místico

Juan XXIII (2.0)

6

2

4

6

3

(1881-1963)

Italia

Papa

Juana de Arco (3.3)

5

1

3

6

6

(c.1412-1431)

Francia

7

6

6

7

Soldado/Mártir

Judas Iscariote (1.7)

6

6

3

4

3

(S.I dC)

Palestina

Discípulo

Judge, Willian Q (2.0)

6

2

1

6

3

(1851-1896)

EEUU

3

4

6

7

Teósofo

Juliana, Princesa (1.35)

2

4

3

2

3

(1909-2004)

Holanda

6

7

6

3

Reina

Jung, Carl (2.2)

2

6

4

4

3

(1875-1961)

Suiza

Psiquiatra

Jurriaanse, Aart (1.7)

2

6

5

6

1

(1907-2002)

Sudáfrica

2

7

2

5

Escritor esotérico

Kabir, Sant (4.2)

2

2

4

4

7

(1450-1518)

India

6

3

6

3

Místico/Poeta

Kaczynski, Lech (1.3)

3

6

3

4

7

(1949-2010)

Polonia

4

7

6

3

Presidente

Kafka, Franz (1.7)

2

4

4

6

3

(1883-1924)

Rep. Checa

Escritor

Kalu Rinpoche (2.35)

6

6

3

2

1

(1905-1989)

Tíbet

6

4

6

3

Maestro budista

Kaluza, Theodor (1.5)

3

5

1

4

7

(1885-1945)

Alemania

Físico

Kandinsky, Wassily (1.65)

7

4

4

4

7

(1866-1944)

Rusia

6

6

2

7

Artista

Kane, Sarah (1.5)

2

4

6

6

3

(1971-1999)

Reino Unido

2

2

6

7

Dramaturga

Kano, Aminu (1.5)

2

6

1

2

3

(1920-1983)

Nigeria

Revolucionario

Kant, Enmanuel (2.2)

6

4

1

2

5

(1724-1804)

Alemania

Filósofo

Kapuscinski, Ryszard (1.3)

6

6

3

2

3

(1932-2007)

Polonia

4

7

6

7

Periodista

Kardelj, Edvard (2.5)

7

6

7

6

1

(1910-1979)

Yugoslavia

Líder/Diplomático

Kashdan, John (1.45)

2

4

3

4

7

(1917-2001)

Reino Unido

6

7

6

3

Pintor/grabador

Kassab, Padre Nehmet-Allah (4.0)

3

6

3

4

3

(1808-1858)

Líbano

(El-Hardiny)

4

7

6

7

Teólogo/sanador

Kasturi, N (1.55)

4

2

4

6

7

(1897-1987)

India

6

6

6

3

Intérprete de Sai Baba

Kaye, Danny (1.55)

6

4

4

6

7

(1913-1987)

EEUU

4

6

4

3

Actor cómico

Kazantzakis, Nikos (1.6)

3

4

4

6

3

(1883-1957)

Grecia

6

7

6

3

Escritor

Keats, John (1.7)

4

6

2

2

2

(1795-1821)

Inglaterra

Poeta

Keers, Walter (1.5)

6

6

4

6

7

(1923-1985)

Holanda

4

2

2

3

Instructor espiritual

Keller, Helen Adams (1.7)

1

1

4

2

5

(1880-1968)

EEUU

Escritora/Educadora

Kellogg, Frank Billings (2.1)

2

3

1

6

7

(1856-1937)

EEUU

Estadista

Kelly, Petra (1.5)

2

4

3

4

7

(1947-1992)

Alemania

6

7

6

3

Fundadora partido ecologista

Kempis, Thomas à (1.5)

2

6

1

2

3

(1380-1471)

Holanda

5

4

6

7

Escritor religioso

Kennedy, Edward (1.3)

2

4

4

4

7

(1932-2009)

EEUU

6

7

6

3

Político/senador

Kennedy John F (2.4)

2

1

7

6

1

(1917-1963)

EEUU

Presidente

Kennedy, Robert (1.6)

2

6

7

6

7

(1925-1968)

EEUU

4

3

4

3

Político

Kennedy Shriver, Eunice (1.25)

4

6

3

6

3

(1921-2009)

EEUU

6

7

6

3

Filántropa/ fundadora de los Paralímpicos

Kenyatta, Jomo (1.5)

2

6

1

2

1

(c.1889-1978)

Kenia

Presidente

Kepler, Johann (1.7)

3

5

1

2

5

(1571-1630)

Alemania

Astrónomo

Kerouac, Jack (1.35)

6

6

7

6

7

(1922-1969)

EEUU

6

4

4

3

Escritor

Keynes, John Maynard (1.8)

5

2

1

2

3

(1883-1946)

Reino Unido

Economista

Khan, Ali Akbar (2.0)

2

4

4

6

7

(1922-2009)

India

6

6

2

3

Músico

Khan, Inayat (2.1)

6

2

6

6

3

(1882-1927)

India

Maestro sufí

Khan, Nuzrat Fatteh Ali (1.6)

4

4

4

2

3

(1948-1997)

Pakistán

4

6

4

3

cantante/músico

Khan, Ustad Bismillah (1.6)

4

4

3

4

3

(1916-2006)

India

7

6

4

7

Músico clásico

Khayyam, Omar (1.6)

6

4

6

2

7

(c.1050-1123)

Persia

Astrónomo/Poeta

Khrushchev, Nikita (2.0)

1

1

6

2

3

(1894-1971)

Rusia

Dirigente soviético

Khysetse, Dilgo (1.7)

3

4

3

6

3

(1910-1991)

Tíbet

6

7

6

3

Budismo tibetano Nyingma

Kierkeggard, Soren Aaby (2.0)

2

4

6

2

3

(1813-1855)

Dinamarca

Filósofo

Kilmer, Alfred Joyce (1.36)

2

4

3

4

3

(1886-1918)

EEUU

6

7

6

7

Poeta

King, Coretta Scott (1.4)

2

2

4

6

3

(1927-2006)

EEUU

6

2

6

3

Defensora de derechos civiles

King, George (1.7)

2

6

3

6

7

(?-1997)

Inglaterra

6

6

6

3

Fundador Sociedad Etérea

King, Martin Luther (2.0)

2

2

1

6

3

(1929-1968)

EEUU

3

4

2

7

Líder derechos humanos

Kingsley, Mary (2.0)

2

1

7

2

7

(1862-1900)

Reino Unido

Viajera/Escritora

Kinnersley, David (1.45)

2

6

4

2

3

(1926-2004)

Inglaterra

2

6

6

7

Fundador de WaterAid

Kinski, Klaus (1.5)

4

4

6

6

7

(1926-1991)

Alemania

3

2

4

3

Actor

Kipling, Rudyard (1.8)

6

6

4

4

3

(1865-1936)

Reino Unido

Escritor

Kirchner, Néstor (1.4)

3

4

3

4

3

(1950-2010)

Argentina

6

7

6

7

Presidente

Kirwan, Richard (2.0)

5

5

7

4

3

(1773-1812)

Irlanda

Químico

Kitasato, Shibasaburo (2.0)

3

5

5

6

7

(1856-1931)

Japón

Bacteriólogo

Kitchener (1.7)

6

7

1

6

7

(1850-1916)

Reino Unido

Soldado/Estadista

Kitt, Eartha (1.2)

2

4

6

4

3

(1927-2008)

EEUU

4

3

6

7

Cantante/actriz

Kitzinger, Sheila (1.47)

2

6

2

2

3

(1929-2015)

Reino Unido

2

4

6

7

Activista parto natural/escritora

Klee, Paul (2.0)

4

2

4

6

3

(1879-1940)

Suiza

Pintor

Klein, Jean (1.5)

4

6

4

6

1

(1916-1998)

Alemania

2

7

6

5

Instructor espiritual

Klein, Melaine (1.8)

2

1

1

4

3

(1882-1960)

Austria

Psicoanalista

Klein, Yves (1.5)

4

4

3

4

3

(1928-1962)

Francia

6

7

6

7

Pintor

Kleist, Heinrich von (1.6)

2

1

4

6

3

(1777-1811)

Alemania

Dramaturgo/Poeta

Klemperer, Otto (1.7)

4

4

1

6

7

(1885-1973)

Alemania

Director orquesta

Klestil, Thomas (1.4)

2

4

7

6

7

(1932-2004)

Austria

3

3

6

3

Presidente

Klimt, Gustav (1.5)

2

4

6

6

3

(1862-1918)

Austria

6

2

2

7

Pintor

Klimt, Hilma af (0.85)

4

4

3

6

3

(1862-1944)

Suecia

6

7

2

7

Mística/pintora

Knox, John (2.0)

6

6

1

6

3

(1505-1572)

Escocia

Reformista

Koestler, Arthur (1.7)

2

4

1

6

3

(1905-1983)

Reino Unido

Escritor

Kohmyo (1.6)

6

6

6

2

7

(701-760)

Japón

(Emperatriz Radiante)

2

2

6

3

Emperatriz budista

Kon, Tokoh (1.7)

4

6

4

6

7

(1898-1977)

Japón

6

7

2

7

Escritor/Sacerdote budista

König, Franz (2.0)

3

4

3

4

7

(1905-2004)

Austria

6

7

6

3

Cardenal

Kooning, Willem De (1.5)

4

4

3

4

3

(1904-1997)

Holanda

6

7

6

7

Pintor

Kopaniak, Bronislawa (Krol) (1.5)

3

6

3

6

3

(1919-2005)

Polonia

2

7

2

7

Luchador de la resistencia en la IIGM

Kottnauer, Cenek (1.46)

3

3

4

6

3

(1911-1996)

Rep. Checa

6

7

2

7

Maestro de ajedrez/Profesor

Kreisky, Bruno (2.0)

3

7

1

6

7

(1911-1990)

Austria

6

4

2

3

Estadista

Kreisler, Fritz (1.6)

4

2

2

4

3

(1875-1962)

Austria

Músico

Krishna (5.0)

2

6

4

6

3

(c.3000 aC)

India

Avatar

Krishnamacharya, Kulapati E. (1.7)

4

6

4

6

7

(1926-1984)

India

2

6

6

7

Sanador

Krishnamurti (4.0)

2

2

4

6

7

(1895-1986)

India

6

4

2

7

Instructor espiritual

Kruger, Paul (2.0)

1

1

1

6

7

(1825-1904)

Sudáfrica

Presidente

Kuan Yew, Lee (1.4)

3

1

3

4

3

(1923-2015)

Singapur

7

7

6

7

Padre fundador/primer ministro

Kubelík, Rafael (1.6)

4

4

3

6

7

(1914-1996)

Rep. Checa

6

7

2

3

Director de orquesta

Kubrick, Stanley (1.5)

4

4

3

2

3

(1928-1999)

EEUU

6

7

4

7

Cineasta

Kukai (2.0)

2

2

4

6

7

(774-835)

Japón

7

6

6

3

Budismo esotérico/Shingon

Kurosawa, Akira (1.7)

4

4

4

6

3

(1910-1998)

Japón

6

4

2

7

Cineasta

La Due, Francia A. (1.2)

2

6

4

6

3

(1849-1922)

EEUU

4

6

2

7

Cofundadora Templo del Pueblo

Labiche, Eugène (1.7)

2

4

3

6

7

(1815-1888)

Francia

Dramaturgo cómico

Laing, R D (1.3)

6

4

3

4

3

(1927-1989)

Reino Unido

3

6

4

3

Psiquiatra

Lamb, Charles (1.7)

2

4

4

6

3

(1775-1834)

Inglaterra

Escritor

Lanyon, Walter C. (1.5)

2

6

6

6

7

(1887-1967)

EEUU

4

2

6

3

Escritor

Lao-tse (4.2)

2

4

4

2

3

(570-490 aC)

China

Filósofo

Laplace, Pierre Simón (2.0)

3

3

1

2

3

(1749-1827)

Francia

Matemático/Astrónomo

Larkin, Philip (1.4)

2

4

6

4

7

(1922-1985)

Reino Unido

6

6

6

3

Poeta

Lasso, Orlando di (1.55)

4

4

2

6

7

(1530-1594)

Italia

7

4

2

3

Compositor

Latimer, Hugh (1.7)

6

6

6

2

3

(c.1485-1555)

Inglaterra

Mártir

Lavoisier, Antoine (1.7)

3

5

5

6

3

(1743-1794)

Francia

Químico

Lawrence, D H (1.7)

2

2

4

4

3

(1885-1930)

Reino Unido

Escritor

Lawrence, T E (1.6)

2

6

6

6

3

(1888-1935)

Reino Unido

Soldado

Lázaro (0.9)

4

6

6

6

7

(c.30 dC)

Palestina

4

4

2

4

Figura bíblica

Laurency, Henry T. (1.9)

2

6

4

6

7

(1882-1971)

Suecia

(Henrik von Zeipel)

2

6

2

3

Esoterista

Leadbeater, C W (2.4)

7

3

5

6

7

(1847-1934)

Reino Unido

4

1

6

3

Teósofo

Ledger, Heathcliff Andrew (0.9)

6

4

2

6

7

(1979-2008)

Australia

4

6

2

3

Actor

Lee, Bruce (1.0)

4

6

3

6

3

(1940-1973)

EEUU

6

4

2

7

Actor/experto en artes marciales

Lee, Laurie (1.46)

2

4

3

4

3

(1914-1997)

Reino Unido

6

7

6

7

Poeta/novelista

Lees, Andrew (1.3)

2

3

2

6

7

(1955-1995)

Reino Unido

6

4

6

3

Ecologista

Leeuwenhoek, Anton van (1.7)

3

5

5

2

7

(1632-1723)

Holanda

Científico

Leibniz, Gottfried (1.7)

5

7

5

6

1

(1646-1716)

Alemania

Filósofo/Matemático

Lemmon, John ‘Jack’ Uhler (1.3)

2

4

3

6

3

(1925-2001)

EEUU

6

7

2

7

Actor de cine

Lenin, Vladimir Ilyich (2.2)

5

7

1

6

3

(1870-1924)

Rusia

7

1

6

7

Líder soviético

Lennon, John (1.6)

3

7

4

4

3

(1940-1980)

Reino Unido

Músico

Lenz, Frederick (1.3)

2

3

4

6

3

(1950-1998)

EEUU

(Rama)

6

7

6

7

Instructor espiritual

León X (2.0)

6

3

7

6

3

(1475-1521)

Italia

Papa

Leo, Alan (1.6)

2

4

5

4

7

(1861-1917)

Reino Unido

6

6

6

3

Astrólogo

Leonardo da Vinci (4.4)

4

7

7

4

7

(1452-1519)

Italia

4

3

4

7

Pintor

Leslie, Desmond (1.5)

2

7

6

6

7

(1921-2001)

Irlanda

4

2

4

3

Guionista/director/compositor/escritor

Lessing, Doris (1.7)

2

4

4

4

3

(1919-2013)

Inglaterra

6

7

2

7

Novelista

Lessing, Gothold E (1.7)

3

4

4

2

3

(1729-1781)

Alemania

Escritor

Lèvasque, René (1.6)

4

6

4

4

3

(1922-1987)

Canadá

1

6

2

7

Primer ministro Quebec

Levi, Eliphas (1.8)

6

4

3

6

7

(1844-1911)

EEUU

7

5

2

3

Ocultista

Lewis, C S (1.7)

2

6

6

6

3

(1898-1963)

Reino Unido

Escritor

Lewis, H Spencer (1.6)

4

5

5

6

7

(1883-1939)

EEUU

1

3

6

7

Fundador orden Rosacruz

Lewis, Ralph (1.7)

6

4

5

2

7

(1904-1987)

EEUU

6

6

4

3

Líder de los rosacruces

Lichtenstein, Roy (1.5)

2

4

3

4

7

(1923-1997)

EEUU

6

7

6

3

Artista

Lie, Trygve H. (1.5)

2

5

4

6

7

(1896-1968)

Noruega

2

7

2

7

Abogado/político/1er Secretario General ONU

Liedloff, Jean (1.1)

3

4

2

2

3

(1926-2011)

EEUU

6

7

6

7

Escritor

Lincoln, Abraham (3.3)

1

2

1

2

1

(1809-1865)

EEUU

Presidente

Lind, Jenny (1.25)

4

4

6

6

7

(1820-1887)

Suiza

6

4

2

3

Cantante de ópera

Lindgren, Astrid (1.5)

2

4

3

6

7

(1908-2002)

Suecia

6

7

2

3

Escritora

Linnaeus, Carl (1.6)

2

4

3

2

3

(1707-1778)

Suiza

Botánico

Lippi, Fra Filippo (2.0)

6

7

7

6

7

(1406-1469)

Italia

4

6

6

3

Pintor

Liszt, Franz (2.2)

4

6

3

6

7

(1811-1886)

Hungría

Compositor

Livingstone, David (1.6)

2

6

1

6

7

(1813-1873)

Reino Unido

Explorador/Misionero

Lloyd George, David (1.8)

4

6

1

6

3

(1863-1945)

Gales

Estadista

Locke, John (2.3)

4

7

1

2

7

(1632-1704)

Inglaterra

Filósofo

Lodro, Jamyang Khyentse C. (2.0)

3

4

3

4

3

(1896-1959)

Tíbet

6

7

6

7

Monje budista/erudito

London, Jack (1.45)

4

4

4

4

7

(1876-1916)

EEUU

6

6

6

7

Escritor

Long, Barry (1.5)

6

6

4

6

3

(1936-2003)

Australia

2

6

2

3

Instructor espiritual

Lorber, Jacob (1.4)

3

2

5

6

7

(1800-1864)

Alemania

6

4

6

3

Escritor/Sensitivo astral

Lorca, Federico García (2.3)

7

4

1

6

3

(1899-1936)

España

Poeta

Lorentz, Hendrix Antoon (2.2)

3

5

5

6

3

(1853-1928)

Holanda

Físico

Lotto, Lorenzo (2.5)

4

4

6

2

7

(1480-1556)

Italia

4

1

4

3

Pintor

Lovecraft, Howard Philips (1.25)

2

4

3

6

3

(1890-1937)

EEUU

6

7

4

7

Escritor

Lovelace, Ada (1.64)

2

2

3

4

3

(1815-1852)

Inglaterra

(Augusta Ada Byron)

6

7

6

7

Matemática/pionera en computación

Lovell, Sir Bernard (1.45)

2

3

3

6

3

(1913-2012)

Inglaterra

6

5

4

7

Radioastrónomo

Loyola, Ignacio de (1.7)

6

6

1

2

7

(1491-1556)

España

Fundador de los jesuitas

Lubachivsky, Myroslav (1.6)

2

4

3

2

3

(1914-2000)

Ucrania

6

7

6

7

Cardenal

Lucas (2.4)

6

6

2

6

3

(S.I dC)

Palestina

Evangelista

Lugt, Frans van der (1.5)

2

4

3

4

7

(1939-2014)

Holanda

6

7

6

3

Sacerdote jesuita

Ludwig II (1.3)

4

6

4

6

3

(1845-1886)

Alemania

3

7

4

7

Rey de Bavaria

Luis II (1.3)

4

6

4

6

3

(1845-1886)

Alemania

3

7

4

7

Rey de Baviera

Luis IX (1.6)

2

4

3

4

3

(1215-1270)

Francia

6

7

6

7

Rey

Lumet, Sydney (1.3)

2

4

1

4

3

(1924-2011)

EEUU

6

3

2

3

Cineasta

Luria Ashkenazi, Itzhak (Isaac) (1.4)

3

4

4

6

7

(1534-1572)

Palestina

(Ha’ari)

1

6

6

3

Fundador de la Cábala Luriana

Lusseyran, Jacques (1.5)

2

6

3

4

3

(1924-1971)

Francia

4

7

6

7

Héroe ciego de la resistencia francesa

Lutero, Martin (2.3)

6

6

1

2

3

(1483-1546)

Alemania

Religioso reformista

Lutyens, Mary (1.4)

6

6

6

6

7

(1908-1999)

Reino Unido

2

2

6

3

Escritora/biógrafa de Krishnamurti

Luxemburg, Rosa (1.7)

6

3

1

6

3

(1871-1919)

Polonia

Revolucionaria

Maathai, Wangari (1.6)

2

6

4

4

3

(1940-2011)

Kenia

6

7

2

3

Activista/fundadora mov. Cinturón Verde

MacArthur, Douglas (1.7)

1

3

1

6

1

(1880-1964)

EEUU

General

Macdonald-Baine, M (2.0)

2

4

3

4

3

(Siglo XX)

Reino Unido

6

7

6

7

Escritor

Maeterlinck, Maurice (1.7)

4

4

7

6

3

(1862-1949)

Bélgica

Dramaturgo

Magallanes, Fernando (2.0)

1

1

5

6

3

(c.1480-1521)

Portugal

Navegante

Magritte, René (1.3)

3

4

3

6

3

(1898-1967)

Bélgica

3

7

4

3

Pintor

Maharaj, Shri Shiva Balayogi (2.0)

6

4

6

6

3

(1935-1994)

India

6

6

2

3

Yogui

Maharishi Mahesh Yogi (3.2)

6

4

6

6

3

(1917-2008)

India

3

2

4

3

Instructor espiritual/fundador de la Meditación Trascendental.

Mahler, Gustav (1.9)

4

4

4

6

3

(1860-1911)

Austria

Compositor

Mahoma (3.4)

2

3

1

6

3

(570-632)

Arabia

Profeta

Mailer, Norman (1.3)

3

4

3

6

3

(1923-2007)

EEUU

6

7

2

7

Escritor

Maimonides (2.3)

2

1

1

4

3

(1135-1204)

España

(Moses ben Maimon)

Filósofo

Makarios III (1.7)

3

3

3

6

7

(1913-1977)

Chipre

Arzobispo/Político

Makeba, Miriam (0.8)

3

4

3

2

7

(1932-2008)

Sudáfrica

6

6

4

3

Cantante/activista anti-apartheid

Malcolm X (1.4)

4

6

7

6

7

(1925-1965)

EEUU

6

6

4

7

Líder derechos civiles

Mallove, Eugene F. (1.5)

2

4

3

6

7

(1947-2004)

EEUU

6

7

2

3

Científico/defensor fusión fría

Mandela, Nelson (2)

2

4

3

4

7

(1918-2013)

Sudáfrica

6

7

6

7

Presidente

Mann-Borgese, Elisabeth (1.6)

3

4

5

2

3

(1918-2002)

Alemania

(hija de Thomas Mann)

7

7

6

7

Ecologista oceánica

Mann, Tohmas (2.0)

4

4

7

2

3

(1875-1955)

Alemania

Escritor

Mantegna, Andrea (2.2)

2

4

6

6

1

(1431-1506)

Italia

Pintor

Mao Tse-tung (3.2)

1

1

1

2

1

(1893-1976)

China

6

1

2

5

Jefe de estado

Maquiavelo, Nicolás (1.6)

3

3

6

6

3

(1469-1527)

Italia

Estadista

Marais, Marin (0.85)

3

4

6

6

3

(1656-1728)

Francia

6

4

2

7

Compositor/intérprete de. viola da gamba

Marat, Jean Paul (1.7)

3

1

1

6

3

(1743-1793)

Suiza

Político

Marc, Franz (1.5)

2

4

5

4

3

(1880-1916)

Alemania

6

7

6

7

Pintor

Marceau, Marcel (1.0)

3

4

3

6

3

(1923-2007)

Francia

4

7

2

7

Artista mimo

Marcion (1.5)

2

6

7

4

3

(84-160)

Turquía

4

2

6

7

Maestro gnóstico

Marconi, Gugglielmo (2.0)

2

3

5

6

3

(1874-1937)

Italia

Inventor

Marcos (2.3)

6

4

6

6

3

(S.I dC)

Palestina

Evangelista

Margaret Rose (0.9)

2

4

6

2

3

(1930-2002)

Reino Unido

3

6

4

7

Princesa/Condesa de Snowdon

Maria (2.2)

6

6

2

2

3

(S.I dC)

Palestina

Madre de Jesús

Maria de Betania (0.85)

4

6

6

6

7

(S.I dC)

Palestina

2

2

4

3

Figura bíblica

María Lucía, Hermana (1.4)

6

6

6

2

3

(1907-2005)

Portugal

2

2

6

3

Visionaria de Fátima

Maria Magdalena (0.9)

6

6

6

4

3

(S.I dC)

Palestina

6

6

2

7

Figura bíblica

María Teresa (1.65)

4

6

1

6

7

(1717-1780)

Austria

6

6

4

7

Emperatriz

Marini, Marino (1.5)

4

4

7

6

7

(1901-1980)

Italia

6

3

2

3

Escultor

Marivaux, Pierre de (1.6)

2

4

6

2

7

(1688-1763)

Francia

Dramaturgo cómico

Marley, Bob (1.36)

4

6

3

4

3

(1945-1981)

Jamaica

4

6

6

7

Músico

Marlowe, Christopher (1.8)

2

4

1

4

1

(1564-1593)

Inglaterra

6

5

4

3

Dramaturgo

Maroun, Abbud (1.4)

3

4

3

4

3

(1886-1962)

Líbano

7

6

6

7

Novelista

Marpa (4.5)

6

4

4

6

3

(Siglo XI)

Tíbet

Yogui

Marshall, George C. (1.6)

2

2

4

4

3

(1880-1959)

EEUU

6

6

2

3

Estadista (Plan Marshall)

Marshall, Malcolm (0.9)

4

4

7

4

7

(1958-1999)

Caribe

4

3

6

3

Jugador de criquet

Marshall, Thurgood (1.4)

6

6

4

4

3

(1908-1993)

EEUU

6

6

2

3

Juez Corte Suprema

Marta (1.6)

6

7

4

6

7

(S.I dC)

Palestina

4

6

2

7

Figura bíblica

Martí, José (1.5)

6

1

7

2

3

(1853-1895)

Cuba

6

3

4

7

Poeta/ensayista/periodista

Martini, Carlo Maria (1.5)

6

6

3

6

7

(1927-2012)

Italia

4

7

4

3

Jesuita/cardenal

Martini, Simone (2.5)

6

4

1

2

7

(c.1284-1344)

Italia

4

6

4

3

Pintor

Martinus (2.3)

2

4

1

6

7

(1890-1981)

Dinamarca

3

6

6

7

Escritor

Martland, Steve (1.4)

2

4

6

4

3

(1959-2013)

Reino Unido

6

3

4

7

Compositor

Marx, Karl (2.2)

6

2

5

6

3

(1818-1883)

Alemania

3

7

6

7

Filósofo político

Masaccio (2.7)

4

4

7

6

3

(1401-1428)

Italia

1

4

6

7

Pintor

Masina, Giulietta (1.5)

2

4

3

4

3

(1920-1994)

Italia

6

7

6

7

Actriz de cine

Massoud, Ahmad Shah (1.3)

3

4

1

4

7

(1954-2001)

Afganistán

6

6

6

3

General de la Alianza del Norte

Massu, Jacques (1.5)

6

3

6

1

7

(1908-2002)

Francia

7

3

6

7

General

Mastroianni, Marcello (1.4)

2

4

3

6

7

(1924-1996)

Italia

4

4

6

3

Actor de cine

Mataji, Indra Devi (2.4)

2

6

4

6

3

(1899-2002)

Lituania

2

6

2

3

Profesora de yoga

Mateos (2.4)

6

7

4

6

3

(S.I dC)

Palestina

Evangelista

Matisse, Henri (2.4)

3

6

1

4

7

(1869-1954)

Francia

Pintor

Matsushita, Konosuke (1.4)

4

6

4

6

3

(1894-1989)

Japón

2

3

2

7

Industrial ético/filósofo social

Maugham, W Somerset (1.7)

2

2

4

2

7

(1874-1965)

Reino Unido

Escritor

Maupassant, Guy de (2.2)

3

4

4

2

1

(1850-1893)

Francia

Escritor

Mavalankar, Damodar K (1.7)

2

6

3

6

3

(1857- ?)

India

Teósofo

Maxwell, Robert (1.6)

2

4

1

2

3

(1923-1991)

Ucrania

1

3

6

7

Periodista

Mayakovsky, Vladimir (1.7)

4

4

1

6

7

(1894-1930)

Rusia

Poeta

McCartney, Linda (1.4)

2

4

3

4

7

(1941-1998)

EEUU

6

7

6

3

Cantante/fotógrafa

McKillop, Mary (1.65)

2

4

2

4

3

(1842-1909)

Australia

6

6

6

7

Monja

McNamara Robert (1.3)

2

3

3

6

7

(1916-2009)

EEUU

7

3

6

3

Secretario de Defensa/presidente Banco Mundial

Medici, Lorenzo de (1.8)

4

1

3

4

3

(1449-1492)

Italia

Gobernador de Florencia

Meher Baba (2.4)

2

3

5

6

7

(1894-1969)

India

Maestro espiritual

Meiji (0.8)

3

4

4

6

7

(1852-1912)

Japón

6

7

6

3

Emperador

Meir, Golda (1.7)

3

1

1

6

3

(1898-1978)

Israel

Primera Ministra

Mello, Sergio De (1.5)

2

4

3

6

7

(1948-2003)

Brasil

6

7

2

3

Diplomático ONU

Melville, Herman (1.6)

6

4

4

6

3

(1819-1891)

EEUU

Escritor

Mendelssohn, Félix (2.4)

4

4

1

6

3

(1809-1847)

Alemania

Compositor

Mendoza, Lydia (1.45)

2

4

2

2

7

(1916-2007)

EEUU

6

6

6

3

Cantante/compositora

Menes (1.35)

6

6

3

6

4

(c.3400 aC)

Egipto

4

7

2

7

Rey

Menon, Shri Krishna (1.4)

6

4

3

6

7

(1883-1959)

India

(Shri Atmananda)

6

7

6

3

Instructor espiritual

Menuhin, Yehudi (1.6)

2

4

3

4

7

(1916-1999)

EEUU

6

7

6

3

Violinista

Mer-Khamis, Juliano (1.2)

2

4

3

2

3

(1958-2011)

Israel

6

7

4

7

Actor/activista/director de teatro

Mercury, Freddie (1.3)

4

4

3

4

3

(1946-1991)

Reino Unido

4

7

6

7

Músico de rock

Mersenne, Marin (1.6)

6

2

6

6

7

(1588-1648)

Francia

4

2

2

7

Monje/matemático/músico/erudito

Mesmer, Friedrich (1.6)

3

7

1

6

3

(1734-1815)

Austria

Médico

Messiaen, Oliver (1.76)

4

6

7

6

3

(1908-1992)

Francia

2

1

6

7

Compositor

Metternich (1.6)

1

1

1

6

7

(1773-1859)

Austria

Estadista

Michelsen, Christian (1.5)

3

6

3

6

7

(1857-1925)

Noruega

6

3

6

7

Político/empresario

Mierlo, Hans van (1.25)

3

6

3

6

3

(1931-2010)

Holanda

4

6

6

7

Político

Mifune, Toshiro (1.3)

4

6

3

6

7

(1920-1997)

Japón

4

6

2

3

Actor

Miguel Angel (3.3)

1

4

4

6

1

(1475-1564)

Italia

6

3

6

7

Escultor/Pintor

Milarepa (3.5)

6

4

4

4

3

(1052-1135)

Tíbet

Yogui

Milhaud, Darius (1.8)

2

4

4

4

7

(1892-1974)

Francia

Compositor

Milne, Alasdair (1.2)

2

3

3

4

3

(1930-2012)

Reino Unido

3

7

6

7

Director general de la BBC

Milosevic, Slobodan (1.4)

3

6

3

6

3

(1941-2006)

Yugoslavia

6

3

6

3

Presidente

Miller, Arthur (1.4)

3

4

3

4

3

(1923-2005)

EEUU

6

7

6

7

Dramaturgo

Miller, Jeanine (1.4)

2

5

3

4

3

(1929-2013)

Francia

6

7

6

7

Erudita védica/escritora

Milligan, Terence Alan ‘Spike’ (1.3)

2

4

6

6

3

(1918-2002)

Reino Unido

4

2

4

7

Escritor/actor

Milton, John (1.8)

2

6

4

6

7

(1608-1674)

Inglaterra

Poeta

Miró, Joán (2.0)

2

2

6

6

3

(1893-1983)

España

4

4

2

7

Pintor

Mirza Ghulam Ahmed, H (1.6)

4

6

7

6

3

(1835-1908)

India

4

7

6

7

Fundador secta Islámica

Misora, Hibari (1.35)

2

4

4

6

7

(1937-1989)

Japón

6

6

6

3

Cantante

Mitchison, Naomi (1.5)

2

4

6

4

7

(1897-1999)

Reino Unido

3

6

2

3

Escritora

Mitterrand, Danielle (1.0)

3

3

4

2

3

(1924-2011)

Francia

6

6

6

7

Esposa de François Mitterrand

Mitterrand, Francois (1.6)

3

4

3

1

7

(1916-1996)

Francia

6

7

6

1

Presidente

Miura, Sekizo (1.6)

3

3

2

4

7

(1883-1960)

Japón

7

6

2

3

Teósofo/Yogui

Miyazawa, Kenji (2.0)

4

6

4

6

7

(1896-1933)

Japón

2

6

6

3

Escritor/poeta

Modigliani, Amedeo (1.7)

6

4

4

4

7

(1884-1920)

Italia

Pintor/Escultor

Moisés (2.3)

6

6

1

4

1

(Siglo XII aC)

Egipto

Profeta

Molière (2.2)

3

3

1

6

3

(1622-1673)

Francia

Dramaturgo

Molina, Luis de (2.2)

4

6

7

6

3

(1535-1600)

España

6

3

6

3

Teólogo jesuita/fundador del molinismo

Molina, Tirso de (1.6)

2

4

3

6

3

(1584-1648)

España

Dramaturgo

Monet, Claude (1.9)

3

4

4

6

3

(1840-1927)

Francia

7

7

6

7

Pintor

Monnier, Pierre (1.3)

3

6

3

6

3

(1891-1914)

Francia

3

6

2

3

Parapsicólogo

Monroe, Marilyn (0.9)

4

4

6

2

3

(1926-1962)

EEUU

2

4

4

3

Actriz de cine

Montaigne, Michel de (1.7)

3

6

3

6

5

(1533-1592)

Francia

Escritor

Montesquieu, Charles de (2.0)

3

6

4

6

3

(1689-1755)

Francia

Filósofo

Montessori, Maria (1.65)

6

4

7

4

7

(1870-1952)

Italia

4

7

6

3

Educadora

Monteverdi, Claudio (2.4)

4

4

7

6

7

(1567-1643)

Italia

Compositor

Montezuma II (1.6)

6

1

6

6

3

(1466-1520)

México

Emperador

Montgomery, Bernard (1.7)

2

7

5

6

7

(1887-1976)

Reino Unido

3

7

4

7

General

Moon, Sun Myung (1.3)

2

6

3

4

3

(1920-2012)

Corea del Sur

4

7

6

7

Líder religioso/Fundador Iglesia de la Unificación

Moore, Dudley (0.9)

2

4

6

6

3

(1935-2002)

Inglaterra

4

2

2

7

Músico/comediante/actor de cine

Moore, Henry (1.8)

2

4

7

6

7

(1898-1986)

Reino Unido

Escultor

Moore, Juanita (1.3)

2

4

3

4

7

(1914-2014)

EEUU

6

7

4

3

Actriz

Moore, Sir Patrick (1.3)

2

3

2

6

3

(1923-2012)

Inglaterra

7

6

6

7

Astrónomo/escritor/presentador

Moro, Tomás (1.5)

4

6

6

6

3

(1478-1535)

Inglaterra

4

4

6

3

Estadista /Escritor

Morrannier, Georges (1.4)

4

6

4

4

7

(1945-1973)

Francia

2

6

6

3

Parapsicólogo

Morris, Margaret (1.4)

6

6

4

2

3

(1949-1996)

EEUU

2

6

6

7

Asceta/reclusa

Morrison, Jim (1.4)

6

4

5

2

7

(1943-1971)

EEUU

6

7

4

3

Músico rock/Poeta

Mozart, W A (3.0)

4

4

4

4

3

(1756-1791)

Austria

4

7

2

3

Compositor

Muhaiyaddeen, Bawa (3.0)

4

6

4

6

7

(? -1987)

Sri Lanka

6

6

6

7

Profesor sufí

Mühe, Ulrich (1.35)

2

4

3

2

7

(1953-2007)

Alemania

4

4

6

3

Actor

Muir, John (1.45)

2

4

3

4

7

(1838-1914)

Escocia

6

7

6

3

Ecologista

Muktananda (4.0)

4

4

2

4

3

(1908-1982)

India

Instructor espiritual

Munakata, Shiko (1.4)

2

4

4

2

7

(1903-1975)

Japón

2

6

6

4

Grabador

Munch, Edvard (1.5)

4

4

4

6

3

(1863-1944)

Noruega

6

6

2

7

Pintor

Munk, Kaj (1.7)

3

4

6

4

3

(1898-1944)

Dinamarca

Dramaturgo/Sacerdote

Munthe, Axel (1.3)

2

5

5

6

7

(1875-1949)

Suecia

3

3

2

3

Médico/escritor

Murillo, Bartolomé (2.2)

4

6

1

6

3

(1618-1682)

España

Pintor

Musashi, Miyamoto (0.6)

6

6

1

4

7

(Siglo XVI-XVII) Japón

1

3

6

7

Samurai

Musset, Alfred de (1.7)

3

4

5

6

3

(1810-1857)

Francia

Poeta/Dramaturgo

Mussolini, Benito (2.2)

2

1

1

6

1

(1883-1945)

Italia

Dictador

Naganuma, Myoko (1.4)

2

4

3

6

3

(1889-1957)

Japón

6

7

6

3

Cofundador de Rissho Koseikai

Nahum, Pedro (1.4)

4

6

4

2

3

(1927-1993)

Argentina

6

6

6

7

Erudito (enseñanzas de Alice Bailey)

Nanak, Guru (3.0)

6

6

1

2

3

(1469-1538)

India

Fundador de Sijismo

Nansen, Fridtjof (1.45)

4

6

3

4

7

(1861-1930)

Noruego

6

7

6

7

Explorador polar/humanista

Napoleón I (2.2)

3

1

1

4

5

(1769-1821)

Francia

General/Emperador

Nasser, Gamal Abdel (1.7)

2

1

1

6

1

(1918-1970)

Egipto

Presidente

Neal, Viola Petitt (1.5)

2

4

7

6

7

(1907-1981)

EEUU

6

3

6

3

Investigador esotérico/Escritor

Nehru, Jawaharlal (2.0)

1

2

1

6

3

(1889-1964)

India

Estadista

Neill, A S (1.7)

2

6

1

4

3

(1883-1973)

Reino Unido

Educador

Nelson, Horatio (1.6)

1

1

5

2

7

(1758-1805)

Inglaterra

Comandante naval

Nerón (1.4)

1

1

4

6

3

(37-68 dC)

Roma

Emperador

Neruda, Pablo (1.45)

2

4

3

4

3

(1906-1973)

Chile

6

7

6

7

Poeta

Neuman, Teresa (1.67)

6

6

2

6

7

(1898-1962)

Alemania

6

4

6

3

Santa

Newhouse, Mildred “Flower” A. (1.4)

2

6

6

2

7

(1909-1994)

EEUU

2

2

6

3

Mística

Newman, Barnett (1.7)

4

7

7

6

7

(1905-1970)

EEUU

Pintor/Matemático

Newman, Paul (1.3)

2

4

3

6

3

(1925-2008)

EEUU

6

7

2

7

Actor de cine

Newton, Isaac (2.2)

3

3

1

6

5

(1642-1727)

Inglaterra

Científico

Nichiren (2.0)

3

6

6

2

7

(1222-1282)

Japón

6

1

2

7

Budista/Fundador secta Nichiren

Nicholson, Ben (1.7)

2

4

4

6

3

(1894-1982)

Reino Unido

Pintor

Nidal, Abu (0.75)

6

3

6

6

7

(1937-2002)

Palestina

7

6

6

3

Revolucionario/militante

Niemeyer, Oscar (1.6)

3

4

3

4

3

(1907-2012)

Brasil

7

3

6

7

Arquitecto

Niering, William Albert (1.5)

2

6

4

2

7

(1924-1999)

EEUU

2

7

6

3

Ecologista

Nietzche, Friedrich (1.9)

1

4

1

6

3

(1844-1900)

Alemania

Filósofo

Nightingale, Florence (1.6)

2

2

4

6

6

(1820-1910)

Reino Unido

Enfermera/Reformadora hospitales

Nijgh, Lennaert (1.35)

2

4

7

6

7

(1954-2002)

Holanda

6

3

2

3

Escritor/letrista

Nisargaradatta Maharaj, Sri (3.5)

2

4

4

4

3

(1897-1981)

India

6

1

6

7

Instructor espiritual hindú

Nityananda, Bhagavan (4.5)

2

6

4

2

7

(? -1961)

India

6

6

2

7

Instructor espiritual

Niwano, Nikkyo (1.5)

4

4

3

6

3

(1906-1999)

Japón

2

6

2

3

Cofundador de Rissho Koseikai

Nixon, Richard (1.5)

3

4

3

6

7

(1913-1994)

EEUU

6

3

6

3

Presidente

Nkomo, Joshua (1.6)

3

4

3

4

3

(1917-1999)

Zimbabue

6

7

6

7

Político/activista

Nkrumah, Kwame (1.3)

3

6

6

6

7

(1909-1972)

Ghana

3

3

4

7

Presidente

Nobel, Alfred (1.7)

2

6

3

6

1

(1833-1896)

Suecia

Inventor/Industrial

Nogarola, Isotta (1.5)

2

5

3

4

3

(1418-1466)

Italia

7

7

6

7

Escritora/intelectual

Norgay, Tenzing (1.3)

2

4

6

4

5

(1914-1986)

Nepal

6

3

6

3

Alpinista sherpa

Norman, Mildred (1.6)

6

6

6

2

7

(1908-1981)

EEUU

6

6

2

7

Peregrina de la paz

Nostradamus (1.7)

3

3

6

6

3

(1503-1566)

Francia

Astrólogo

Nureyev, Rudolf (1.46)

4

4

6

4

7

(1938-1993)

Rusia

4

3

6

7

Bailarín de ballet

Nuth (1.36)

1

6

4

6

3

(c.3000 aC)

Egipto

3

7

2

7

Reina

Nyerere, Julius (1.7)

2

3

4

4

7

(1922-1999)

Tanzania

7

6

2

3

Presidente

Ockels, Wubbo Johannes (1.7)

2

4

3

4

7

(1946-2014)

Holanda

6

7

6

3

Físico/astronauta/ecologista

Ochoa, Severo (1.5)

7

3

4

2

7

(1905-1993)

España

7

6

6

3

Bioquímico/Premio Nobel

Oda, Nobunaga (1.7)

6

1

6

4

7

(1534-1582)

Japón

7

6

6

1

Señor feudal

O’Day, Anita (0.9)

2

4

6

6

7

(1919-2006)

EEUU

4

6

2

3

Cantante de jazz

O’Donohue, John (1.3)

2

4

3

4

7

(1956-2008)

Irlanda

6

7

2

2

Poeta/escritor

Oistrakh, David (1.5)

4

4

3

4

3

(1908-1974)

Rusia

6

7

6

7

Violinista

Okada, Yoshikazu (2.1)

6

6

6

4

3

(1901-1974)

Japón

Maestro espiritual

Okamoto, Taro (1.4)

4

4

3

6

3

(1914-1998)

Japón

6

6

6

7

Pintor

Olcott, H S (2.2)

2

1

7

6

7

(1832-1907)

EEUU

Teósofo

O’Leary, Brian (1.2)

2

4

3

2

3

(1940-2011)

EEUU

6

7

6

7

Científico/astronauta

Olivier, Laurence (1.6)

3

4

3

2

7

(1907-1989)

Reino Unido

6

1

4

3

Actor

Oliveira, Nathan (1.3)

2

4

3

6

3

(1928-2010)

EEUU

6

7

4

7

Pintor/litógrafo/escultor

Omananda, Swami (1.75),

2

6

2

2

7

(1882-1967)

Reino Unido

(Maud MacCarthy)

6

4

6

3

Compañera de “El Niño”/violinista/escritora

Omkarananda, Swami (1.6)

2

6

3

6

7

(1930-2000)

India

6

3

4

3

Fundador Centro de la Luz Divina

Onassis, Jacqueline Kennedy (1.4)

4

4

2

4

3

(1929-1994)

EEUU

6

6

6

7

Primera dama

O’Neill, Eugene (1.6)

2

6

1

4

3

(1888-1953)

EEUU

Dramaturgo

Oort, Jan Hendrix (1.8)

3

5

7

4

7

(1900-1992)

Holanda

6

3

6

7

Astrónomo

Oppenheimer, J Robert (2.0)

5

3

7

6

3

(1904-1967)

EEUU

Físico

Oppenheimer, Julius Robert (1.5)

3

5

1

6

3

(1904-1967)

EEUU

6

5

6

3

Físico

Orígenes (4.3)

2

1

1

6

7

(185-254)

Grecia

Teólogo/Filósofo

Ortega y Gasset, José (1.4)

3

6

4

2

7

(1883-1955)

España

3

7

6

7

Filósofo

Osborne, Arthur (1.6)

2

2

2

6

3

(1906-1970)

Reino Unido

4

6

6

7

Escritor/biógrafo de Ramana Maharshi

Osborne, John (1.4)

2

4

3

4

3

(1929-1994)

Reino Unido

6

7

6

7

Actor dramático

Ostrom, Elinor (1.4)

2

3

2

2

3

(1933-2012)

EEUU

7

4

6

3

Economista política

O’Toole, Peter Seamus (1.3)

2

4

4

4

7

(1932-2013)

Irlanda

6

7

4

3

Actor

Ouspensky, Peter (2.0)

2

4

6

6

3

(1878-1947)

Rusia

Matemático/Esoterista

Ovidio (1.7)

1

4

7

6

3

(43 aC-17 dC)

Roma

Poeta

Pablo (3.0)

5

1

1

6

1

(Siglo I dC)

Tarso

Apóstol

(Turquía)

Paderewski, Ignace Jan (2.0)

6

4

7

4

7

(1860-1941)

Rusia

Músico/Estadista

Padmasambhava (3.0)

2

4

3

6

7

(c.Siglo VIII/IX) India

6

7

6

3

Lama

Paganini, Nicolo (1.7)

4

4

1

4

7

(1782-1840)

Italia

Músico

Paine, Tom (1.5)

6

6

6

4

3

(1737-1809)

EEUU

6

6

4

3

Autor de ‘Los Derechos del Hombre’

Paisley, Ian (1.5)

2

6

6

6

3

(1926-2014)

Irlanda del Norte

6

3

4

7

Político unionista/líder religioso protestante.

Palestrina, G P da (2.0)

4

6

4

6

3

(1525-1594)

Italia

Compositor

Palme, Olof (2.1)

3

6

7

4

7

(1927-1986)

Suecia

Primer ministro

Palmer, D D (1.6)

2

4

4

6

7

(1845-1913)

EEUU

6

2

2

3

Fundador de la quiropráctica

Panchem Lama (X) (1.7)

6

4

4

6

7

(? - ?)

Tíbet

6

6

6

3

Líder religioso

Panini (1.8)

2

5

5

6

7

(Siglo IV aC)

India

Gramática sánscrita

Pankhurst, Enmeline (1.7)

6

6

1

2

3

(1857-1928)

Reino Unido

Sufragista

Parecelso (2.3)

1

4

5

6

7

(1493-1541)

Suiza

6

4

6

7

Médico

Pareto, Vilfredo (2.0)

2

3

3

6

3

(1848-1923)

Italia

Economista/Sociólogo

Parker, Charlie (0.6)

6

4

6

6

7

(1920-1955)

EEUU

2

6

2

7

Músico de jazz

Parnell, Charles Stewart (1.7)

6

6

1

4

3

(1846-1891)

Irlanda

Político

Pascal, Blaise (2.4)

5

3

1

2

3

(1623-1662)

Francia

Científico

Pasmore, Victor (1.5)

2

4

3

2

3

(1908-1998)

Inglaterra

6

7

6

7

Pintor

Pasolini, Pier Paolo (1.53)

4

4

3

4

3

(1922-1975)

Italia

4

6

6

7

Director de cine

Pasternak, Boris (1.7)

3

4

3

6

7

(1890-1960)

Rusia

Escritor

Pasteur, Louis (2.2)

5

7

7

2

3

(1822-1895)

Francia

Químico

Patanjali (4.3)

2

6

1

4

3

(Siglo I aC)

India

Filósofo

Patricio (2.2)

6

1

4

4

1

(c.385-461)

Irlanda

Santo/Obispo

Patton, George (1.7)

1

6

1

2

1

(1885-1945)

EEUU

General

Pauli, Wolfgang (1.2)

2

3

6

4

3

(1900-1958)

Austria

7

4

6

7

Físico

Pavarotti, Luciano (1.4)

2

4

7

4

7

(1935-2007)

Italia

4

3

6

3

Cantante de ópera

Paz, Octavio (1.5)

2

4

3

4

3

(1914-1998)

México

6

7

6

7

Poeta/diplomático

Peale, Norman Vincente (1.55)

2

4

3

2

7

(1898-1993)

EEUU

4

6

2

3

Escritor inspirativo/Orador

Peck, Gregory (0.8)

2

4

2

6

7

(1916-2003)

EEUU

6

6

2

3

Actor de cine

Pedro (3.5)

1

4

1

2

7

(Siglo I dC)

Palestina

Apóstol

Pedro el Grande (1.7)

6

7

1

6

3

(1672-1725)

Rusia

Emperador

Peel, Andrée (1.4)

2

6

7

6

3

(1905-2010)

Francia

(‘Agent Rose’)

4

3

2

7

Heroína de la resistencia francesa en la IIGM

Pérez Galdós, Benito (1.4)

4

4

7

4

3

(1843-1920)

España

3

3

6

7

Escritor

Pericles (1.8)

1

7

1

2

1

(c.495-429 aC)

Grecia

Estadista

Perón Evita (1.6)

1

3

4

6

3

(1919-1952)

Argentina

Actriz/Política

Perkins, Charles (0.9)

3

3

4

6

5

(1936-2000)

Australia

6

2

2

3

Activista aborigen/reformador

Perón, Juan (1.7)

1

1

1

6

7

(1895-1974)

Argentina

Soldado/Estadista

Perriand, Charlotte (1.4)

4

4

3

4

3

(1903-1999)

Francia

3

7

6

3

Diseñadora

Pestalozzi, Johann (1.7)

2

6

7

6

3

(1746-1827)

Suiza

Profesor

Peterson, Oscar (0.8)

2

4

3

6

3

(1925-2007)

Canadá

4

7

2

7

Músico de jazz

Petrarca, Francesco (1.7)

2

7

1

4

7

(1304-1374)

Italia

3

6

6

3

Poeta

Phatak, Dr S.R. (1.56)

4

3

4

6

3

(1896-1981)

India

7

6

2

7

Homeópata

Picasso, Pablo (2.4)

7

4

1

6

3

(1881-1973)

España

6

3

2

7

Pintor

Pierre, Abbé (1.7)

6

3

6

4

3

(1912-2007)

Francia

4

2

6

7

Sacerdote/activista/fundador de Emmaus

Pietrelcina, Pio da (2.3)

6

2

6

2

3

(1887-1969)

Italia

Sacerdote/Sanador

Pilato, Poncio (1.4)

2

6

3

6

7

(? -c.37 BC)

Roma

Gobernador de Judea

Pillinger, Colin (1.3)

2

1

3

2

3

(1943-2014)

Inglaterra

6

7

4

7

Científico planetario

Pindaro (1.7)

3

7

7

2

3

(c.522-440 aC)

Grecia

Poeta

Pisano, Giovanni (1.75)

4

6

3

6

7

(c.1250-c.1315)

Italia

6

7

6

7

Escultor/ hijo de Nicola Pisano

Pisano, Nicola (1.75), escultor italiano

4

4

6

6

7

(c.1225-c.1284)

Italia

6

6

2

7

Escultor

Piscopia, Elena L. C. (1.57)

2

2

3

2

3

(1646-1684)

Italia

6

7

6

7

Filósofa/matemática/música

Pissarro, Camille (1.7)

6

4

6

4

7

(1830-1903)

Francia

6

2

4

3

Pintor

Pitágoras (2.2)

2

6

5

6

3

(c.582 aC- ?)

Grecia

Filósofo/Matemático

Pitfield, Thomas Baron (1.6)

2

4

3

4

7

(1903-1999)

Inglaterra

6

7

6

3

Músico/profesor/artesano

Pitt, William (2.3)

1

1

1

2

3

(1759-1806)

Inglaterra

(El Joven)

Estadista

Planck, Max (2.2)

2

7

1

4

5

(1858-1947)

Alemania

Físico

Plath, Sylvia (1.3)

2

4

2

4

3

(1932-1963)

Reino Unido

6

6

6

7

Poeta

Platón (2.4)

2

4

7

6

7

(c.427-347aC)

Grecia

Filósofo

Plotino (1.6)

3

4

3

6

3

(c.204-270)

Egipto

6

7

4

7

Filósofo

Poe, Edgar Allan (1.3)

2

4

3

4

3

(1809-1849)

EEUU

6

6

6

7

Escritor/poeta

Pollock, Jackson (1.5)

3

4

3

2

3

(1912-1956)

EEUU

3

6

6

7

Pintor

Polo, Marco (1.6)

3

3

6

6

3

(1254-1324)

Italia

Explorador

Poonja, H.W.L. (2.5)

2

4

3

4

3

(?-1997)

India

6

7

6

7

Discípulo de Ramana Maharshi

Popper, Karl (1.5)

3

4

3

4

3

(1902-1994)

Austria

6

7

6

7

Filósofo

Porter, Lord George (2.0)

2

3

4

2

3

(1920-2002)

Inglaterra

7

7

6

7

Científico/químico

Pot, Pol (1.6)

3

6

4

6

7

(1925-1998)

Camboya

1

6

6

3

Líder de los jemeres rojos

Potter, Dennis (1.5)

2

4

3

6

3

(1935-1994)

Reino Unido

6

7

4

7

Autor dramático

Pound, Ezra (2.0)

7

1

1

4

7

(1885-1972)

EEUU

Poeta

Poussin, Nicolás (2.4)

7

7

6

4

3

(1594-1665)

Francia

4

4

4

7

Pintor

Powell, Enoch (1.4)

3

6

6

6

3

(1912-1998)

Reino Unido

3

6

6

5

Político

Praag, Henri van (2.0)

3

7

7

2

7

(1916-1988)

Holanda

5

5

4

7

Parapsicólogo

Prabhakaran, Velupillai (1.0)

6

6

3

6

3

(1954-2009)

Sri Lanka

6

6

6

7

Fundador/líder de los Tigres de Tamil

Praxíteles (1.6)

4

4

4

6

1

(390-340 aC)

Grecia

Escultor

Pré, Jacqueline du (1.5)

2

4

4

6

2

(1945-1987)

Reino Unido

2

6

2

4

Violoncelista

Premananda, Swami

2

4

1

6

3

(1951-2011)

India

6

3

2

7

Avatar

Preseren, France (1.4)

6

4

5

6

3

(1800-1849)

Eslovenia

6

6

4

7

Poeta

Presley, Elvis (0.8)

4

4

1

1

7

(1935-1977)

EEUU

4

6

6

7

Estrella del rock

Priestley, Joseph (2.0)

3

7

5

6

3

(1733-1804)

Inglaterra

Feligrés/Químico

Prokofiev, Sergei (1.8)

4

7

1

4

3

(1891-1955)

Rusia

Compositor

Prophet, Elizabeth Clare (1.4)

6

6

6

2

3

(1939-2009)

EEUU

3

7

6

7

Líder de la Summit Light House

Prophet, Mark (1.5)

2

5

6

6

7

(1878-1939)

EEUU

(Guy Ballard)

6

4

6

3

Escritor/ Líder de «Yo Soy»

Proust, Marcel (1.7)

2

4

4

6

7

(1871-1922)

Francia

Escritor

Puccini, Giacomo (1.7)

4

4

4

6

7

(1858-1924)

Italia

Compositor

Purcell, Henry (1.6)

4

4

3

4

7

(1659-1695)

Inglaterra

6

7

6

3

Compositor

Purucker, G de (1.6)

6

4

6

6

3

(1874-1942)

EEUU

5

7

4

7

Teosofista

Pushkin, Alexandre (2.0)

4

4

1

6

3

(1799-1837)

Rusia

Poeta

Qarni, Ovais (4.0)

6

6

3

2

7

(c.siglo VI)

Arabia

6

5

2

3

Discípulo de Mahoma

Quanjer, Johan Henri (1.4)

2

6

3

6

7

(1935-2001)

Sudáfrica

1

6

6

3

Editor

Quevedo, Francisco de (1.4)

6

6

4

6

3

(1580-1645)

España

3

7

2

3

Escritor

Quinn, Anthony (1.46)

3

4

3

4

7

(1915-2001)

México

6

7

6

1

Actor de cine

Quisling, Vidkun A.L. (1.4)

6

2

4

6

7

(1887-1945)

Noruega

7

6

6

7

Político/traidor

Rabin, Yitzhak (1.6)

3

6

5

6

7

(1922-1995)

Israel

1

6

6

3

Primer ministro

Rachmaninov, Sergei V. (1.7)

4

4

2

4

3

(1873-1943)

Rusia

6

6

6

7

Compositor

Racine, Lean (2.2)

3

1

7

4

7

(1639-1699)

Francia

Poeta

Rafael (3.0)

2

4

7

6

7

(1483-1520)

Italia

6

7

4

2

Pintor

Rainiero III (1.4)

3

3

1

6

3

(1923-2005)

Mónaco

6

7

6

7

Gobernante/ príncipe de Mónaco

Rajagopal, D (1.7)

2

2

6

4

3

(1900-1988)

India

4

6

6

7

Seguidor de Krishnamurti

Rajneesh (2.3)

4

6

2

4

7

(1931-1990)

India

6

6

4

3

Instructor espiritual

Raleigh, Walter (1.7)

1

4

3

4

7

(1552-1618)

Inglaterra

Cortesano/Marino/Escritor

Rama (4.0)

1

6

1

2

1

(c.6000 aC)

India

Avatar

Ramakrishna

2

6

6

4

7

(1836-1886)

India

Avatar

Ramana Maharshi

2

6

4

2

3

(1879-1950)

India

Avatar

Rameau, Jean Philippe (2.2)

3

4

4

6

7

(1683-1764)

Francia

Compositor

Ramsés II (2.0)

1

1

7

2

5

(1292-1225 aC)

Egipto

Faraón

Randall, Tony (1.4)

2

4

6

6

3

(1920-2004)

EEUU

4

2

4

7

Actor

Rani, Jhansi ki (1.2)

3

3

6

4

7

(1835-1858)

India

7

4

6

7

Luchadora por la libertad

Rao, Canchupati Venkatarao V. (2.0)

3

6

4

6

3

(1926-1984)

India

6

2

2

7

Yogui

Raphael, Sarah Natasha (1.4)

2

4

4

2

7

(1960-2001)

Reino Unido

2

6

6

3

Pintora

Rasputín, Grigori Y. (1.6)

6

6

3

6

7

(c.1871-1916)

Rusia

Monje

Ravel, Maurice (2.0)

4

7

3

4

7

(1875-1937)

Francia

Compositor

Ray, John Whitman (1.2)

2

6

3

6

7

(1934-2001)

EEUU

4

7

2

3

Fundador de Body Electronics

Ray, Satyajit (1.3)

4

4

3

6

7

(1921-1992)

India

6

2

2

3

Cineasta

Reagan, Ronald (1.4)

2

4

6

6

7

(1911-2004)

EEUU

4

2

2

3

Actor/presidente

Redgrave, Corin (0.9)

2

4

7

4

7

(1939-2010)

Inglaterra

4

3

6

3

Actor/activista

Redhead, Brian (1.4)

2

4

3

4

3

(1929-1994)

Reino Unido

6

7

6

7

Locutor de radio

Redon, Odilon (1.5)

4

5

2

4

3

(1840-1916)

Francia

6

6

4

7

Pintor

Reed, John (1.4)

2

4

3

4

3

(1909-1999)

Reino Unido

6

7

6

7

Musicólogo

Reger, Max (1.7)

2

2

4

4

3

(1873-1916)

Alemania

Compositor

Reich, Wilhelm (2.0)

2

1

7

6

3

(1897-1957)

Austria

Psicólogo

Reinhardt, Django (0.6)

3

4

3

6

3

(1910-1953)

EEUU

2

7

6

7

Músico de jazz

Reiss, Stephen (1.5)

2

4

3

2

7

(1918-1999)

Reino Unido

6

7

6

3

Administrador de arte/historiador

Reisz, Karel (1.4)

4

2

4

6

3

(1936-2003)

Rep. Checa

4

6

2

7

Cineasta

Rembrandt (3.0)

2

4

3

4

7

(1606-1669)

Holanda

6

1

4

3

Pintor

Rendell, Ruth (1.35)

2

1

4

6

3

(1930-2015)

Reino Unido

3

6

2

7

Escritora

Renoir, Auguste (2.0)

4

2

3

2

3

(1841-1919)

Francia

Pintor

Resnais, Alain (1.3)

2

4

6

4

7

(1922-2014)

Francia

4

3

2

3

Cineasta

Respighi, Ottorino (1.65)

4

4

3

6

3

(1879-1936)

Italia

Compositor

Reuther, Walter (1.3)

4

6

3

4

3

(1907-1970)

EEUU

6

6

4

1

Líder sindicalista

Rhodes, Cecil (1.6)

6

1

7

6

3

(1853-1902)

Reino Unido

Estadista

Riabouchinska, Tatiana (1.4)

6

6

6

4

3

(1917-2000)

Rusia

4

6

6

7

Bailarina

Richard, Mira (2.6)

4

6

6

4

3

(1878-1973)

Francia

(La Madre)

6

6

2

3

Profesora espiritual

Richards, Dorothy Ann Willis (1.5)

2

4

7

6

3

(1933-2006)

EEUU

6

3

6

7

Política

Richards, Vernon (1.4)

4

6

6

6

7

(1915-2001)

Italia

(Vero Recchioni)

6

1

2

3

Anarquista

Richardson, Ralph (1.7)

2

4

7

2

3

(1902-1983)

Reino Unido

Actor

Richelieu (1.7)

3

3

1

4

7

(1585-1642)

Francia

Cardenal/Estadista

Richter, Sviatoslav (1.6)

4

6

4

2

7

(1915-1997)

Rusia

3

7

6

3

Pianista

Rilke, Rainer Maria (1.7)

2

4

4

6

3

(1875-1926)

Alemania

Poetisa

Rimbaud, Arthur (1.7)

3

4

1

2

3

(1854-1891)

Francia

Poeta

Rivière, Enrique Pichon (2.0)

6

4

7

4

7

(1907-1977)

Argentina

6

5

6

3

Psicoanalista

Rizal, José (1.7)

6

4

3

6

3

(1861-1896)

Filipinas

6

7

6

3

Escritor/reformista

Roberts, Estelle (1.2)

2

6

6

6

3

(1889-1970)

Reino Unido

4

4

2

3

Sanador/Medium

Robeson, Paul (1.6)

2

4

1

6

3

(1898-1976)

EEUU

Cantante/Actor

Robespierre (1.7)

1

3

1

4

3

(1758-1794)

Francia

Revolucionario

Robin, Marthe (1.8)

4

6

3

4

3

(1902-1981)

Francia

6

6

2

3

Mística/Estigmatizada

Robson, Robert (Bobby) (0.85)

5

7

5

6

7

(1933-2009)

Inglaterra

3

7

2

3

Futbolista/entrenador

Roddenberry, Gene (1.35)

2

4

3

4

3

(1921-1991)

EEUU

6

7

6

7

Creador de “Star Trek”

Roddick, Anita (0.9)

2

6

2

6

7

(1942-2007)

Reino Unido

6

4

2

3

Fundadora del Body Shop

Rodin, Auguste (1.9)

3

4

4

2

7

(1840-1917)

Francia

Escultor

Rodrigues, Amalia (1.4)

4

6

4

2

7

(1920-1999)

Portugal

2

7

4

3

Cantante de fado

Roerich, Helena (4.0)

1

2

1

6

3

(1879-1955)

Rusia

6

2

4

7

Ocultista

Roerich, Nicólas (2.1)

7

7

7

6

7

(1874-1947)

Rusia

3

4

2

7

Pintor/Filósofo

Rogers, Fred (1.2)

2

4

3

2

3

(1928-2003)

EEUU

6

7

6

7

Educador/pastor/escritor/presentador

Rohe, Ludwig Mies van der (1.6)

1

4

6

4

7

(1886-1969)

Alemania

7

3

6

3

Arquitecto

Romero (1.7)

2

2

3

6

1

(1917-1980)

El Salvador

Obispo/valedor derechos humanos

Ronsard, Pierre de (1.6)

2

4

4

6

3

(1524-1585)

Francia

Poeta

Röntgen, Wilhelm von (1.7)

5

7

5

2

3

(1845-1923)

Alemania

Físico

Roosevelt, Anna Eleanor (2.0)

7

6

1

2

1

(1884-1962)

EEUU

Humanista

Roosevelt, Franklin D (2.7)

2

4

1

2

1

(1884-1945)

EEUU

Presidente

Roper, Frank (1.5)

2

4

6

6

7

(1914-2000)

Reino Unido

2

2

2

7

Escultor

Rossini, Gioacchino (1.7)

4

4

6

2

3

(1792-1868)

Italia

4

6

4

3

Compositor

Rostropovich, Mstislav (1.6)

4

4

3

4

3

(1927-2007)

Rusia

6

7

6

3

Violonchelista

Roth, Gabrielle (1.36)

3

4

3

4

7

(1941-2012)

EEUU

2

7

6

3

Bailarina/música

Rothko, Mark (1.8)

2

4

4

6

3

(1903-1970)

EEUU

Pintor

Rousseau, Jean Jacques (2.2)

2

6

7

4

7

(1712-1778)

Francia

Filosofía de la política

Ròzsa, Miklòs (1.3)

4

4

3

4

3

(1907-1995)

Hungría

4

7

6

7

Compositor de películas

Rubens, Peter Paul (3.0)

4

7

1

4

7

(1577-1640)

Holanda

Pintor

Rubinstein, Arthur (1.75)

2

4

4

6

7

(1887-1982)

Polonia

4

6

6

7

Pianista

Rudhyar, Dane (1.9)

2

4

4

6

3

(1895-1986)

EEUU

4

6

6

7

Astrólogo/Compositor

Rulof, Joseph (1.5)

3

6

5

6

7

(1889-1952)

Holanda

6

7

4

7

Parapsicólogo

Rumi, Mevlàna Jelaluddin (1.8)

6

4

3

4

7

(1207-1273)

Persia

6

7

6

3

Poeta sufí

Russel, Walter (1.6)

4

4

7

6

7

(1871-1963)

EEUU

6

6

4

7

Escultor

Rusell, Bertrand (1.7)

3

3

1

6

3

(1872-1970)

Reino Unido

Filósofo

Rusell, Charles Taze (1.6)

6

2

1

6

3

(1852-1916)

EEUU

Fundador Testigos de Jehová

Rutherford, Ernest (2.0)

2

7

7

2

5

(1871-1937)

Reino Unido

Físico

Ruyslinck, Ward (1.4)

2

3

4

2

3

(1929-2014)

Bélgica

(Raymond C. M. de Beiser)

7

6

6

7

Escritor

Ruyter, Michael de (2.0)

1

7

1

6

7

(1607-1676)

Holanda

Jefe naval

Ruzicka, Marla (1.4)

4

4

3

6

3

(1976-2005)

EEUU

6

7

6

7

Defensora de la paz/fundadora de ‘CIVIC’

Ryder, Baronesa Sue (1.5)

3

6

4

6

7

(1923-2000)

Inglaterra

2

6

2

3

Filántropa

Ryohkan (1.4)

2

6

3

6

7

(1758-1831)

Japón

6

3

6

3

Monje/poeta/calígrafo

Sadat, Anwar (1.9)

2

6

6

2

3

(1918-1981)

Egipto

Presidente

Sade, Marqués de (0.75)

3

6

6

1

3

(1740-1814)

Francia

6

4

1

7

Escritor

Safo (1.6)

4

4

4

6

3

(c.650 aC- ?)

Grecia

Poetisa

Sagan, Carl (2.4)

4

6

4

6

3

(1934-1996)

EEUU

2

6

6

3

Científico/astrónomo

Sai Baba, Sathya

2

4

1

4

3

(1926-2011)

India

7

4

2

7

Avatar

Sai Baba, Shirdi

2

4

1

4

3

(1840-1918)

India

7

4

2

7

Avatar

Saicho (1.9)

6

7

4

6

3

(767-822)

Japón

6

6

4

7

Fundador secta budista Tendai

Said, Edward W. (1.5)

3

6

3

2

7

(1935-2003)

Palestina

6

6

4

3

activista político/crítico literario

Saigo, Takamori (1.5)

6

7

1

6

7

(1827-1877)

Japón

7

7

4

7

Soldado/General

Saigyo (1.6)

4

7

3

2

7

(1118-1190)

Japón

4

6

6

3

Monje budista/poeta

Saint-Exupèry, Antoine de (1.5)

1

3

5

6

7

(1900-1944)

Francia

1

4

4

7

Escritor

Saint-Simon, Claude de (1.7)

7

2

6

6

3

(1760-1825)

Francia

Filosofía de la política

Sakharov, Andrei (2.0)

7

6

5

6

3

(1921-1989)

Rusia

4

7

4

7

Físico

Salinger, Jerome David (1.4)

2

6

3

6

3

(1919-2010)

EEUU

4

7

6

7

Escritor

Salomón (1.7)

2

1

4

2

3

(c.990-930 aC)

Israel

Rey

Sammaciccia, Bruno (1.3)

5

3

4

6

3

(m.2003)

Italia

7

6

4

7

Psicóogo/teólogo/contactado ‘Caso Amistad?

San Martín, General José de (1.4)

6

4

3

4

7

(1778-1850)

Argentina

6

7

6

3

Libertador

Sánchez, Celia (1.5)

6

6

4

6

3

(? -1980)

Cuba

6

3

6

7

Confidente Fidel Castro

Sánchez Gómez, Francisco (0.8)

3

4

2

4

3

(1947-2014)

España

(Paco de Lucía)

6

4

6

7

Guitarrista/compositor de flamenco

Sand, George (1.6)

2

4

4

6

3

(1804-1876)

Francia

Escritor

Sandberg, Tom (1.6)

2

4

3

6

3

(1953-2014)

Noruega

6

7

4

7

Fotógrafo

Sankaran, Dr P. (1.6)

3

6

7

6

3

(1922-1979)

India

2

4

2

7

Homeópata

Sant’Anna Galvao, Antonio de (2.5)

6

6

3

6

7

(1739-1822)

Brasil

6

6

6

3

Monje franciscano

Saraswati, Swami Akhandananda (1.7)

6

4

6

6

3

(c.1947-1997)

India

3

2

6

3

Instructor de yoga

Sarkar, PR (2.5)

2

4

6

4

3

(1921-1990)

India

(Shri Anandamurti)

6

2

4

3

Filósofo

Sarraute, Nathalie (1.55)

3

6

6

4

3

(1900-1999)

Francia

3

2

6

7

Escritora

Sartre, Jean Paul (1.7)

3

2

3

6

3

(1905-1980)

Francia

4

3

6

7

Filósofo/escritor

Satchidananda, Swami (2.5)

2

4

5

6

3

(1914-2002)

India

2

7

2

7

Instructor espiritual/Fund. Instituto Internacional de Yoga

Satie, Erik (1.5)

3

5

7

2

4

(1866-1925)

Francia

Compositor

Satyananda Saraswati, Paramah. (3.5)

2

4

3

6

7

(1923-2009)

India

6

7

2

3

Instructor espiritual/fund. International Yoga Fellowship

Saunders, Cicely M.S. (1.5)

2

6

4

4

3

(1918-2005)

Inglaterra

2

6

2

7

Fundadora movimiento de hospicios

Savimbi, Jonas Malheiro (0.9)

6

6

1

6

1

(1934-2002)

Angola

6

6

6

3

Líder nacionalista despótico

Savonarola, Girolamo (1.7)

6

4

1

6

1

(1452-1498)

Italia

Religioso reformista

Scarlatti, Domenico (2.4)

2

3

4

4

7

(1685-1757)

Italia

Compositor

Scarman, (Barón) Leslie (1.4)

3

7

4

6

7

(1911-2004)

Inglaterra

3

6

2

3

Abogado

Schell, Maximilian (1.3)

2

4

3

2

7

(1930-2014)

Austria

2

7

6

7

Actor/director

Schiele, Egon (1.4)

2

4

7

6

7

(1890-1918)

Austria

3

6

2

7

Pintor

Schiller, Friedrich von (1.7)

2

4

6

2

7

(1759-1805)

Alemania

Dramaturgo/Poeta

Schlesinger, Arthur (1.3)

3

7

6

6

3

(1917-2007)

EEUU

3

3

6

3

Historiador

Schlienman, Heinrich (1.7)

7

1

7

4

7

(1822-1890)

Alemania

Arqueólogo

Schmidt, Annie (1.3)

2

4

5

2

3

(1911-1995)

Holanda

2

7

6

7

Escritor

Schneider Romy (1.4)

3

4

6

6

3

(1938-1982)

Alemania

2

6

4

3

Actriz

Schönberg, Arnold (1.9)

6

4

1

4

7

(1874-1951)

Austria

Compositor

Schopenhauer, Arthur (2.2)

6

6

1

2

7

(1788-1860)

Alemania

Filósofo

Schrödinger, Erwin (1.3)

2

4

3

4

7

(1887-1961)

Austria

6

7

2

3

Físico

Schubert, Franz Peter (2.4)

4

2

2

4

2

(1797-1828)

Austria

Compositor

Schulz, Charles M., (1.4)

2

4

3

4

3

(1922-2000)

EEUU

6

7

6

7

Caricaturista (Snoopy)

Schülz, Heinrich (2.0)

4

4

6

6

7

(1585-1672)

Alemania

7

2

2

3

Compositor

Schumacher, Enril (1.5)

2

4

3

4

7

(1912-1999)

Alemania

6

7

6

3

Pintor

Schumann, Robert (2.3)

6

4

4

6

5

(1810-1856)

Alemania

Compositor

Schuurman, Anna-Maria van (1.4)

2

4

3

4

3

(1607-1678)

Holanda

6

7

6

7

Escritora/Poetisa

Schurman, CJ (1.5)

3

6

4

4

7

(1889-1979)

Holanda

7

6

6

3

Psiquiatra

Schweitzer, Albert (2.4)

2

2

1

4

3

(1875-1965)

Francia

Médico/Organista

Scofield, David Paul (1.5)

2

4

7

6

3

(1922-2008)

Inglaterra

3

4

2

7

Actor

Scott, Cyril (1.55)

2

4

3

6

3

(1879-1970)

Reino Unido

6

4

4

7

Compositor

Searle, Ronald (1.2)

2

4

3

6

7

(1920-2011)

Reino Unido

6

7

4

3

Artista/humorista gráfico

Seeger, Peter (1.6)

2

4

3

4

7

(1919-2014)

EEUU

4

7

6

7

Músico folk/pacifista/ecologista

Segal, Ronald Michael (1.6)

2

4

3

6

7

(1932-2008)

Sudáfrica

6

7

4

3

Activista anti-apartheid/escritor/editor

Segovia, Andrés (1.7)

6

4

4

2

1

(1894-1987)

España

4

1

6

7

Guitarrista

Selassie, Haile (1.6)

4

1

6

6

7

(1892-1975)

Etiopia

6

1

6

7

Emperador

Sellers, Peter (1.4)

4

4

6

4

7

(1925-1980)

Reino Unido

6

6

4

7

Actor

Sen, Rikyu (0.8)

4

6

4

4

7

(1522-1591)

Japón

7

6

2

3

Profesor ceremonia del té

Séneca (El Menor) (1.7)

3

7

6

2

7

(c.5 aC-65 dC)

Roma

Filósofo

Serkin, Rudolph (1.55)

4

4

7

4

3

(1903-1991)

Alemania

6

3

6

7

Pianista

Shackleton, Ernest (1.6)

2

6

3

6

7

(1874-1922)

Irlanda

2

1

6

3

Explorador

Shakespeare, Willian (3.5)

2

4

1

4

3

(1564-1616)

Inglaterra

Dramaturgo/Poeta

Shankaracharya

2

1

1

6

3

(788-820)

India

Avatar

Sharma, Renuka (1.6-7)

2

4

3

2

7

(1958-2002)

Australia

6

7

6

3

Psicoterapeuta/activista social

Sharon, Ariel (1.3)

1

1

1

4

1

(1928-2014)

Israel

6

3

2

7

Líder militar/primer ministro

Shaw, George Bernard (2.0)

2

3

1

2

7

(1856-1950)

Reino Unido

Dramaturgo/Escritor

Shelley, Percy Bysshe (1.8)

2

4

3

6

7

(1792-1822)

Inglaterra

4

6

2

3

Poeta

Sheppard, David (1.5)

2

4

7

2

7

(1929-2005)

Reino Unido

6

3

6

3

Obispo/capitán de críquet

Sheridan, Richard Brinsley (1.3)

3

4

6

4

7

(1751-1816)

Irlanda

6

2

6

3

Dramaturgo

Shiba, Ryotaro (1.6)

4

4

2

4

3

(1923-1996)

Japón

6

6

6

7

Novelista

Shimura, Takashi (1.35)

4

4

6

2

7

(1905-1982)

Japón

6

3

4

3

Actor

Shinram (1.8)

6

6

1

6

3

(1173-1262)

Japón

4

7

6

3

Budismo/Secta Jodo

Shivapuri Baba (2.8)

2

4

4

6

7

(1826-1963)

India

6

4

6

3

Santo/confidente de la Reina Victoria

Shohmu (2.0)

6

6

6

2

7

(701-756)

Japón

(Santo Emperador)

2

4

2

3

Emperador budista

Short, Renee (1.45)

2

4

3

6

3

(1916-2003)

Reino Unido

3

7

2

3

Político

Shostakovich, Dimitri (2.0)

7

4

4

6

7

(1906-1975)

Rusia

Compositor

Shotoku-Taishi (2.0)

6

6

5

4

3

(574-622)

Japón

7

4

6

3

Príncipe/Regente

Sibelius, Jean (1.87)

2

4

4

6

7

(1865-1958)

Finlandia

6

4

6

7

Compositor

Sidis, William James (1.7)

4

7

4

6

3

(1898-1944)

EEUU

4

6

6

7

Científico

Simenon, Georges (1.57)

3

6

4

2

7

(1903-1989)

Bélgica

4

7

6

3

Escritor

Simon, Sylvie (1.4)

3

4

3

2

3

(1927-2013)

Francia

6

6

4

7

Escritora/periodista

Simpson, James Young (1.7)

5

1

5

4

3

(1811-1870)

Reino Unido

Médico

Sinatra, Frank (0.75)

2

4

6

2

3

(1915-1998)

EEUU

6

4

6

7

Cantante

Singh, Darshan (2.4)

4

2

4

4

3

(1921-1989)

Pakistán

6

7

6

7

Misión S. Kirpal Ruhani

Singh, Kirpal (2.4)

6

6

3

4

7

(1894-1974)

Pakistán

4

7

6

3

Fundador de Ruhani Satsang

Singh, Sawan (2.4)

2

3

4

2

3

(1858-1940)

India

6

7

4

7

Movimiento Radhasoami Satsang

Singha, Shyam (1.65)

2

3

4

6

7

(1920-2000)

India

6

7

2

3

Homeópata/profesor/sanador

Sinnett, Alfred P (2.2)

2

6

1

6

3

(1840-1921)

Reino Unido

Teosofista

Siva Yogaswami (1.5)

6

2

5

6

7

(1872-1964)

Sri Lanka

2

3

2

3

Instructor espiritual

Sivananda de Rishikesh (4.0)

2

1

6

4

7

(1887-1963)

India

4

3

2

7

Profesor espiritual

Sivaya Subramuniya Swami (1.5)

6

2

3

6

7

(1947-2001)

EEUU

6

7

2

3

Líder Saiva Siddhanta

Skinnarland, Einar (1.2)

2

4

3

2

7

(1918-2002)

Noruega

6

7

4

3

Luchador de la resistencia en la IIGM

Skinner, Burrhus Frederic (1.5)

2

6

3

2

3

(1904-2001)

EEUU

6

7

6

7

Psicólogo/conductista

Slovo, Joe (1.47)

3

4

3

4

3

(1926-1995)

Lituania

6

7

6

7

Activista anti-apartheid

Smit, Alexander (2.0)

3

4

2

6

7

(1948-1998)

Holanda

6

6

6

7

Instructor espiritual

Smith, Adam (1.7)

3

3

5

4

3

(1723-1790)

Inglaterra

Economista/Filósofo

Smith, Johan (1.57)

3

4

3

4

3

(1938-1994)

Reino Unido

3

7

6

7

Líder Partido Laborista

Smith, Joseph (1.7)

6

6

6

2

7

(1805-1844)

EEUU

Fundador del mormonismo

Smith, Samantha (1.5)

1

4

6

4

7

(1972-1985)

EEUU

6

6

2

3

Colegiala/Diplomática

Smith, Wilbert B. (1.35)

2

6

6

2

3

(1909-1961)

Canadá

3

3

4

7

Científico gubernamental/ufólogo

Smuts, Jan Christiaan (2.0)

2

7

1

6

7

(1870-1950)

Sudáfrica

Estadista

Sócrates (2.4)

6

2

1

6

3

(c.469-399 aC)

Grecia

Filósofo

Sófocles (1.7)

3

6

1

4

7

(c.496-405 aC)

Grecia

Dramaturgo

Somerville, Mary Fairfax (1.5)

2

3

3

6

3

(1780-1872)

Escocia

7

7

4

7

Escritora/científica/erudita

Sontag, Susan (1.5)

2

7

3

6

7

(1933-2004)

EEUU

4

6

2

3

Escritora

Soper, Donald (1.5)

6

6

3

4

3

(1903-1998)

Reino Unido

6

3

6

7

Pastro metodista/pacifista

Sosa, Mercedes (1.2)

4

4

3

4

3

(1935-2009)

Argentina

6

7

6

7

Cantante/activista

Spalding, Baird (1.6)

2

3

5

6

7

(1857-1953)

Escocia

Aventurero/Escritor

Spencer, Herbert (1.6)

2

4

3

4

3

(1820-1903)

Reino Unido

6

7

6

7

Filósofo/sociólogo

Spencer, Kelvin (2.0)

2

3

5

2

7

(1898-1993)

Reino Unido

6

7

6

3

Científico/ambientalista

Spencer, Minocher K. (1.5)

3

6

6

2

7

(1888-1958)

India

2

6

4

3

Yogui/escritor

Spender, Humphrey (1.4)

2

4

3

6

7

(1910-2005)

Reino Unido

4

3

6

3

Fotógrafo

Spender, Stephen (1.6)

2

4

3

4

7

(1909-1995)

Inglaterra

6

6

6

3

Poeta

Spinoza, Baruch (2.4)

2

3

3

4

3

(1632-1677)

Holanda

Filósofo

Spock, Dr. Benjamin (1.5)

2

4

3

4

3

(1903-1998)

EEUU

7

5

6

7

Pediatra/escritor

Srong-tsan-gam-po (2.0)

2

6

4

2

7

(623-689)

Tíbet

6

6

2

3

Rey

Staël-Holstein, Anne Louise de (1.4)

6

4

3

4

5

(1766-1817)

Suiza

(Madame de Staël)

7

6

6

7

Escritora

Stael, Nicolás de (1.8)

4

4

4

6

7

(1914-1955)

Francia

Pintor

Stalin, Joseph (2.0)

1

7

7

2

1

(1879-1953)

Rusia

Jefe de estado

Starker, Janos (1.6)

4

1

1

4

3

(1924-2013)

Hungría

7

7

6

7

Chelista

Stein, Edith (1.5)

6

6

3

4

1

(1891-1942)

Alemania

6

7

6

6

Santa/víctima del holocausto

Steinbeck, John (1.6)

7

4

4

6

7

(1902-1968)

EEUU

Escritor

Steiner, Rudolf (2.2)

2

4

1

6

3

(1861-1925)

Austria

Filósofo

Stepanek, Mattie (1.4)

2

6

3

6

3

(1990-2004)

EEUU

2

3

2

3

Poeta

Stern, Isaac (1.6)

2

4

3

4

3

(1920-2001)

Rusia

6

7

6

7

Violinista

Stevaert, Steve (1.34)

2

1

3

2

3

(1954-2015)

Bélgica

7

6

6

7

Político

Stevenson, Adlai (1.6)

2

7

6

2

7

(1900-1965)

EEUU

4

6

4

7

Político

Stockhausen, Karlheinz (1.6)

4

4

7

6

7

(1928-2007)

Alemania

7

3

4

3

Compositor

Stoel, Max van der (1.4)

2

6

3

6

7

(1924-2011)

Holanda

4

7

2

3

Político/ministro de exteriores

Stradivarius, Antonio (1.65)

2

4

2

4

7

(c.1644-1737)

Italia

Constructor violines

Strauss, Davil Friedrich (2.0)

6

1

1

2

7

(1808-1874)

Alemania

Teólogo

Strauss, Franz Josef (1.65)

1

6

7

6

1

(1915-1988)

Alemania

1

6

6

7

Político

Strauss, Richard (1.8)

1

6

4

4

7

(1864-1949)

Alemania

Compositor

Stravinsky, Igor (2.3)

7

4

1

6

7

(1882.1971)

Rusia

Compositor

Strindberg, Johan August (1.7)

4

1

7

4

3

(1849-1912)

Suiza

Dramaturgo

Stuyvesant, Peter (1.7)

6

7

7

2

7

(1592-1672)

Holanda

Administrador

Suárez, Adolfo (1.7)

2

4

3

2

3

(1932-2014)

España

(Duque de Suárez)

6

7

4

7

Primer ministro

Subba, Row, T (1.7)

2

1

7

6

7

(1856-1890)

India

Teosofista

Suharto, Muhammed (1.3)

3

6

3

4

3

(1921-2008)

Indonesia

6

6

6

7

Líder militar/presidente

Sukarno, Achmand (1.7)

6

1

3

4

3

(1902-1970)

Indonesia

Presidente

Sullivan, Anne M (1.75)

2

2

7

6

3

(1866-1936)

EEUU

Profesora

Suzuki, Daisetsu (1.7)

2

6

1

6

3

(1870-1966)

Japón

Alumno de zen

Suzmann, Helen (1.6)

2

6

3

6

7

(1917-2009)

Sudáfrica

6

3

4

3

Política/activista anti-apartheid

Sviridov, Georgi (1.5)

6

4

3

6

7

(1915-1998)

Rusia

6

6

2

3

Compositor

Svoboda, Ludvik (1.7)

5

6

1

6

3

(1895-1979)

Rep. Checa

Estadista

Swedenborg, Enmanuel (2.3)

2

4

4

6

3

(1688-1772)

Suecia

Místico

Sweelinck, Jan Pieterszoon (1.6)

3

4

3

4

7

(1562-1621)

Holanda

2

7

6

3

Compositor

Swift, Jonathan (1.7)

6

4

1

4

3

(1667-1745)

Irlanda

Escritor

Sylvester, David (1.3)

2

6

6

6

3

(1924-2001)

Reino Unido

3

3

2

5

Crítico de arte/conservador

Szalonek, Witold (1.5)

6

6

6

6

7

(1927-2001)

Polonia

6

6

6

3

Compositor

Tabriz, Shamsi (1.9)

4

6

4

6

3

(? -1247)

Persia

3

6

2

7

Poeta sufí

Tagore, Rabindranath (2.2)

2

4

1

4

7

(1861-1941)

India

Poeta/Filósofo

Taizé, Hermano Roger de (1.5)

6

4

6

6

3

(1915-2005)

Suiza

(Roger Schutz)

6

6

6

3

Sacerdote

Takahashi, Shinji (2.0)

6

6

7

4

7

(1927-1976)

Japón

6

3

6

7

Líder religioso/Fund. GLA

Takemitu, Tohru (1.46)

3

4

3

4

2

(1930-1996)

Japón

6

7

2

7

Compositor

Taliaferro, A.A. (1.4)

2

6

3

6

7

(1910-1993)

EEUU

4

7

4

3

Rosacruz/sacerdote episcopal

Talleyrand, Charles de (1.7)

3

1

3

2

3

(1754-1838)

Francia

Estadista

Tallis, Thomas (1.7)

4

6

6

6

3

(c.1505-1585)

Inglaterra

Compositor

Taniguchi, Masaharu (2.3)

6

7

4

6

3

(? -1985)

Japón

Profesor espiritual

Tansley, David V. (1.4)

2

4

3

4

3

(? - 1988)

Reino Unido

6

7

6

7

Investigador de electrónica

Tarkowski (1.5)

3

6

4

6

3

(1932-1986)

Rusia

3

7

2

7

Cineasta

Tati, Jacques (1.57)

4

4

2

4

7

(1907-1982)

Francia

4

2

6

7

Director cine/Comediante

Taungpulu Sayadaw (1.7)

2

6

6

4

3

(1898-1986)

Birmania

2

6

4

7

Profesor de budismo

Tavener, John (1.6)

6

6

6

4

7

(1944-2013)

Reino Unido

6

6

4

7

Compositor

Taylor, AJP (1.4)

2

4

4

6

3

(1906-1990)

Reino Unido

2

7

6

2

Historiador

Taylor, Elizabeth (1.2)

2

4

3

6

3

(1932-2011)

Inglaterra

6

6

2

7

Actriz de cine

Tchaikovsky, Piotr Ilyich (1.8)

4

4

3

6

7

(1840-1893)

Rusia

Compositor

Tebaldi, Renata (1.4)

4

4

6

2

7

(1922-2004)

Italia

4

6

4

3

Cantante de ópera

Teilhard de Chardin, P (2.35)

2

6

3

2

3

(1881-1955)

Francia

Científico/Filósofo

Teleman, Georg (1.9)

3

4

6

4

7

(1687-1767)

Alemania

4

6

6

3

Compositor

Tendai (2.0)

6

6

7

4

3

(538-597)

China

Budismo/Secta Tendai

Tennyson, Alfred (2.0)

6

1

4

4

7

(1809-1892)

Reino Unido

Poeta

Teresa de Avila (3.1)

6

6

3

4

3

(1515-1582)

España

Santa/Mística

Teresa de Lisieux (1.3)

2

6

6

6

3

(1873-1897)

Francia

6

4

6

7

Monja carmelita

Teresa, Madre (1.45)

6

6

2

6

3

(1910-1997)

Albania

(Agnes Bojaxhiu)

6

6

6

7

Monja, humanitaria

Terzani, Tiziano (1.25)

6

4

3

6

3

(1938-2004)

Italia

6

7

4

7

Periodista

Tesla, Nikola (2.0)

2

3

1

6

5

(1856-1943)

Croacia

6

4

2

7

Inventor

Tezuka, Osamu (1.6)

6

4

4

6

7

(1926-1989)

Japón

4

7

4

3

Caricaturista

Thakar, Vimala (1.45)

4

6

4

2

3

(1923-2009)

India

3

6

6

7

Instructor espiritual

Thanh, Au Truong (0.85)

4

6

2

6

3

(1925-2009)

Vietnam

6

6

2

7

Artista/refugiado/político

Thant, U (1.7)

2

2

1

6

2

(1909-1974)

Birmania

Diplomático

Thaw, John (0.85)

2

4

2

6

7

(1942-2002)

Reino Unido

4

4

2

3

Actor

Thibaud, Jacques (1.6)

2

2

4

4

3

(1880-1953)

Francia

Músico

Thomas, Dylan (1.5)

2

4

1

4

3

(1914-1953)

Gales

Poeta

Thomas, Ismay (1.6)

2

4

3

2

3

(1920-1995)

Reino Unido

6

7

6

7

Pedagogo

Thompsom, EP (1.5)

2

3

6

4

3

(1928-1993)

Reino Unido

4

1

6

7

Historiador/Activista por la paz

Thoreau, Henry (1.6)

2

3

3

6

3

(1817-1862)

EEUU

Escritor

Thucydides (1.6)

5

3

1

2

7

(c.460-400 aC)

Grecia

Historiador

Thurber, James (1.2)

2

4

3

6

3

(1894-1961)

EEUU

6

7

2

7

Escritor/humorista/caricaturista

Tiberio (1.3)

3

6

3

6

3

(42 aC-37 dC)

Roma

6

3

6

7

Emperador

Tinbergen, Jan (1.6)

3

6

4

2

3

(1903-1994)

Holanda

6

7

6

7

Matemático

Tintoretto (2.5)

4

7

1

6

7

(1518-1594)

Italia

Pintor

Tippet, Sir Michael (1.6)

2

4

3

4

3

(1905-1998)

Inglaterra

6

7

6

7

Compositor

Tito (2.5)

1

1

1

4

1

(1892-1980)

Yugoslavia

Presidente

Tiziano (3.0)

4

4

7

6

7

(c.1490-1576)

Italia

Pintor

Tobey, Mark (1.6)

2

4

3

4

3

(1890-1976)

EEUU

7

7

6

7

Pintor

Tobin, James (1.37)

2

6

3

6

3

(1918-2002)

EEUU

3

3

2

7

Economista

Tokugawa, Ieyasu (1.55)

2

1

3

6

7

(1542-1616)

Japón

4

7

6

1

Shogun

Tolkien, JR (1.7)

4

6

4

4

3

(1892-1973)

Reino Unido

Escritor

Tolstoy, Leo (2.2)

2

4

6

6

3

(1828-1910)

Rusia

Escritor

Tomás (2.0)

2

5

3

4

7

(? -53dC)

Palestina

6

6

6

3

Apóstol

Tomlinson, Jane (1.2)

2

4

6

6

3

(1964-2007)

Inglaterra

3

6

2

7

Atleta/activista contra el cáncer

Tomonaga, Shin-ichiro (1.7)

4

6

4

6

7

(1906-1979)

Japón

7

3

6

5

Físico

Tortelier, Paul (1.57)

2

4

1

6

7

(1914-1990)

Francia

4

7

6

7

Violoncelista/Profesor

Toscanini, Arturo (2.0)

3

1

4

4

3

(1867-1957)

Italia

Director de orquesta

Toure, Ali Farka (1.2)

2

4

6

6

7

(1939-2006)

Malí

4

4

4

3

Músico/alcalde

Toynbee, Philip (1.35)

2

6

6

6

3

(1916-1981)

Reino Unido

6

6

4

7

Escritor

Trevelyan, George (1.5)

2

4

6

4

7

(1906-1996)

Inglaterra

6

2

2

7

Escritor/profesor espiritual

Trotsky, León (2.2)

7

1

7

6

3

(1879-1940)

Rusia

Revolucionario

Trudeau, Pierre (1.5)

6

4

3

4

7

(1919-2000)

Canadá

6

7

6

3

Primer ministro

Trungpa, Chögyam (1.8)

2

4

2

4

7

(1940-1987)

Tíbet

6

6

4

3

Profesor meditación budista

Trungpa Rinpoche, Chogyam (2.5)

2

4

6

4

7

(1939-1987)

Tíbet

2

2

2

3

Instructor de meditación budista

Tudor Pole, Wellesley (2.0)

2

7

7

6

3

(1884-1968)

Reino Unido

Místico

Tudjman, Franjo (1.5)

3

7

7

6

7

(1922-1999)

Croacia

3

6

6

7

Presidente

Tukey, John (1.4)

7

5

6

4

7

(1915-2000)

EEUU

2

4

6

3

Matemático

Tulsidas (2.5)

1

4

7

6

7

(1532-1623)

India

7

3

2

3

Poeta, el ‘Shakespeare de la India’

Turner, JMW (2.5)

4

4

1

2

3

(1775-1851)

Inglaterra

Pintor

Tutin, Dorothy (1.4)

2

4

4

2

3

(1930-2001)

Reino Unido

2

6

6

7

Actriz

Twain, Mark (1.7)

6

2

4

6

7

(1835-1910)

EEUU

Escritor

Tweedie, Irena (1.55)

2

1

4

2

3

(1907-1999)

Rusia

6

7

6

7

Instructora sufí/escritora

Tyndale, William (1.7)

6

6

7

6

3

(c.1492-1536)

Inglaterra

Profesor bíblico

Uccello, Paolo (2.6)

2

4

4

6

7

(1396-1475)

Italia

Pintor

Ueshiba, Morihei (1.5)

6

6

2

4

3

(1883-1969)

Japón

4

6

6

7

Fundador de aikido

Uglow, Euan (1.4)

6

4

3

6

7

(1932-2000)

Reino Unido

6

7

6

3

Artista

Unamuno, Miguel (1.5)

4

4

3

4

3

(1864-1936)

España

6

7

6

7

Escritor

Unseld, Siegfried (1.4)

3

5

3

4

7

(1924-2002)

Alemania

2

6

2

3

Editor

Updike, John (1.35)

2

4

6

6

3

(1982-2009)

EEUU

6

2

4

7

Escritor

Úrsula (2.5)

6

6

6

6

7

(S.IV dC)

Alemania

Santa/Mártir

Ustinov, Peter Alexander (1.45)

2

4

2

2

3

(1921-2004)

Reino Unido

4

6

6

3

Actor/dramaturgo/cineasta

Utmán (2.7)

4

4

3

4

7

(?-656)

Arabia

(yerno de Mahoma)

6

7

6

3

3er califa

Uyl, Joop den (1.6)

3

6

6

6

7

(1919-1987)

Holanda

4

1

4

3

Político

Valentín (1.6)

6

1

3

2

7

(S.II dC)

Egipto

6

7

4

3

Filósofo gnóstico

Valois, Dame Ninette de (1.4)

2

1

3

6

3

(1898-2001)

Irlanda

4

6

2

7

Bailarina

van den Berg, Franciscus J. (1.45)

2

6

6

6

3

(1919-1998)

Holanda

(Johfra)

2

6

4

7

Pintor “meta-realista”

Van der Post, Laurens (1.6)

2

4

6

4

7

(1906-1996)

Sudáfrica

6

3

6

3

Escritor/ecologista

Vance, Cyrus (1.5)

2

3

5

2

7

(1917-2002)

EEUU

3

7

4

3

Estadista

Varah, Reverendo Edward Chad (1.5)

2

4

3

4

3

(1911-2007)

Reino Unido

6

7

6

7

Sacerdote anglicano/fundador de los Samaritanos

Vaughan Williams, R (1.8)

4

4

4

6

7

(1872-1958)

Reino Unido

6

4

4

3

Compositor

Velázquez, Diego (2.4)

4

7

1

4

7

(1599-1660)

España

6

7

4

3

Pintor

Vellacott, Elizabeth Jessie (1.3)

2

4

6

4

3

(1905-2002)

Reino Unido

6

2

6

7

Pintora

Verdi, Giuseppe (1.9)

4

4

4

6

7

(1813-1901)

Italia

Compositor

Verdugo, Patricia (1.54)

2

3

4

6

3

(1947-2008)

Chile

7

6

2

7

Activista/escritora/periodista

Vere, Edmund de (1.4)

2

4

3

4

7

(1550-1604)

Inglaterra

6

7

6

3

Poeta/dramaturgo

Vermeer, Jan (2.4)

3

7

4

2

7

(1632-1675)

Holanda

Pintor

Verne, Julio (1.4)

3

4

3

4

3

(1828-1905)

Francia

6

7

6

7

Novelista

Veronese, Paolo (3.0)

7

4

7

6

7

(1528-1588)

Italia

7

4

2

3

Pintor

Vidal, Gore (1.5)

4

3

7

6

7

(1925-2012)

EEUU

7

3

2

7

Escritor/dramaturgo/activista

Vigeland, Gustav (1.4)

4

4

6

6

3

(1869-1943)

Noruega

2

6

2

7

Escultor

Villa, Pancho (1.7)

1

1

3

6

7

(1877-1923)

México

Revolucionario

Vivaldi, Antonio (2.2)

3

4

3

6

7

(1678-1741)

Italia

Compositor

Vivekananda

2

1

1

6

1

(1862-1902)

India

Avatar

Voltaire, Francois de (2.0)

2

4

1

6

3

(1694-1778)

Francia

Escritor/Filósofo

Vondel, Joost van den (2.0)

3

1

7

6

5

(1587-1679)

Holanda

Poeta

Vonnegut, Kurt (1.4)

2

4

3

6

7

(1922-2007)

EEUU

6

7

4

7

Novelista

Vyasa (4.0)

2

4

3

4

3

(c.300 aC)

India

6

7

6

7

Instructor espiritual/recopilador de los Vedas

Wagner, Cosima (1.6)

4

6

1

2

7

(1837-1930)

Alemania

6

6

2

3

Esposa de Richard Wagner

Wagner, Richard (2.1)

1

1

4

4

7

(1813-1883)

Alemania

Compositor

Waltari, Mika (1.3)

5

4

5

6

7

(1908-1979)

Finlandia

6

7

2

3

Escritor

Wallace, Alfred Russel (1.5)

3

5

7

4

7

(1823-1913)

Reino Unido

6

3

6

3

Naturalista

Wallace, Henry A. (1.6)

2

3

2

4

7

(1888-1965)

EEUU

3

6

4

7

Vicepresidente

Wallace, Sir William (1.3)

4

6

3

6

7

(1274-1305)

Escocia

6

4

2

1

Patriota

Wallenberg, Raoul (1.6)

4

6

4

6

7

(1912-1947?)

Suecia

3

7

2

3

Diplomático

Ward, Barbara (2.0)

3

3

5

6

3

(1914-1981)

Reino Unido

Economista/Escritora

Warhol, Andy (1.5)

2

4

2

6

3

(1928-1987)

EEUU

4

2

6

7

Pintor

Washington, Booker T. (1.4)

2

5

3

4

7

(1856-1915)

EEUU

2

5

2

7

Activista

Washington, George (2.3)

2

3

1

6

3

(1732-1799)

EEUU

Soldado/presidente

Walt, James (1.7)

2

5

5

4

3

(1736-1819)

Escocia

Inventor

Watteau, Antoine (1.8)

3

4

7

4

3

(1684-1721)

Francia

7

3

2

7

Pintor

Waugh, Auberon Alexander (1.5)

2

4

3

6

7

(1939-2001)

Inglaterra

6

6

6

3

Escritor

Weber, Max (1.5)

4

6

5

6

3

(1864-1920)

Alemania

3

7

2

7

Sociólogo

Webern, Anton von (2.0)

4

7

7

6

3

(1883-1945)

Austria

Compositor

Wei, Wang (1.7)

2

7

2

2

3

(699-759)

China

Poeta budista/Pintor

Weil, Simone (2.0)

2

6

2

2

3

(1909-1943)

Francia

2

4

6

3

Filósofa/mística/activista

Weill, Kurt (1.7)

6

4

7

6

7

(1900-1950)

Alemania

Compositor

Weiss, Peter (1.6)

2

3

5

6

7

(1916-1982)

Alemania

Dramaturgo

Weiss, Silvius Leopold (1.5)

4

7

3

6

3

(1687-1750)

Alemania

4

6

6

7

Compositor

Weizsacker, Carl Friedrich von (1.6)

7

3

5

6

7

(1912-2007)

Alemania

6

3

6

3

Filósofo/físico

Weizsäcker, Richard von (1.7)

1

5

3

2

3

(1920-2015)

Alemania

7

6

4

7

Político/presidente

Wellington, Duque de (1.7)

3

1

1

2

7

(1769-1852)

Reino Unido

Soldado/Estadista

Wells, HG (1.7)

2

2

1

4

3

(1866-1946)

Reino Unido

Escritor

Wells, John (1.45)

2

4

3

4

7

(1907-2000)

Inglaterra

6

7

6

3

Pintor

Welty, Eudora (1.5)

2

4

3

6

3

(1909-2001)

EEUU

6

7

2

7

Escritora

Wen, Ch’eng (1.4)

2

2

3

4

3

(603-656)

Tíbet

4

7

6

7

Princesa Tara Blanca

Weor, Samuel Aun (1.45)

4

6

3

6

3

(1917-1977)

México

2

6

6

7

Líder gnóstico

Wergeland, Henrik A. (1.3)

4

4

6

2

3

(1808-1845)

Noruega

6

6

6

7

Poeta

Wesley, John (1.6)

6

6

2

6

3

(1703-1791)

Inglaterra

Fundador del Metodismo

White, Barry (1.2)

2

4

3

6

7

(1944-2003)

EEUU

4

7

6

3

Cantante soul

White, Patrick (1.55)

1

4

7

6

7

(1912-1990)

Australia

6

3

6

7

Escritor

Whitman, Walt (1.7)

3

6

1

4

7

(1819-1891)

EEUU

Poeta

Whitle, Frank (1.5)

2

5

5

4

7

(1906-1996)

Reino Unido

4

1

6

3

Inventor

Wilberforce, William (1.7)

3

1

1

6

3

(1759-1833)

Inglaterra

Político reformista

Wight, James Aldred (1.3)

2

4

3

4

3

(1916-1995)

Inglaterra

(James Herriot)

6

7

6

7

Escritor

Wilde, Oscar (1.6)

2

4

6

2

7

(1854-1900)

Irlanda

4

6

6

3

Dramaturgo/novelista/poeta

William, William Carlos (1.4)

2

4

3

6

7

(1883-1963)

EEUU

6

7

6

3

Poeta/médico

Williams, Robin (1.2)

2

6

6

6

3

(1951-2014)

EEUU

4

2

2

7

Comediante/actor

Williams, Tennessee (1.6)

2

4

6

4

3

(1912-1982)

EEUU

Dramaturgo

Wilson, Harold (1.6)

3

4

3

4

3

(1916-1995)

Reino Unido

3

7

6

7

Primer Ministro

Wilson, Thomas Woodrow (1.4)

2

4

3

6

7

(1856-1924)

EEUU

6

7

6

3

Presidente

Wilson, Tom Two Bears (0.8)

4

6

4

6

7

(?)

EEUU

6

4

6

7

Curandero

Winehouse, Amy (0.9)

2

4

3

4

3

(1983-2011)

Reino Unido

6

7

4

7

Cantante/compositora

Wishart, George (2.0)

1

6

6

6

7

(c.1513-1546)

Escocia

Reformista/Mártir

Witt, Jan de (1.7)

3

1

7

6

1

(1625-1672)

Holanda

Político

Wittgenstein, Ludwig (1.8)

2

7

6

6

7

(1889-1951)

Austria

Filósofo

Wolf, Michael (1.8)

6

4

3

6

7

(1941-2000)

EEUU

(Michael Wulf Kruvant)

6

7

2

3

Científico/escritor

Wolkers, Jan Hendrik (1.5)

3

3

7

6

7

(1925-2007)

Holanda

4

3

2

7

Escritor/escultor/pintor

Wolsey, Thomas (1.5)

2

6

3

6

7

(1475-1530)

Inglaterra

6

7

2

3

Cardenal/ Lord Chancellor de Enrique VIII

Wood, Natalie (1.4)

2

6

4

4

7

(1938-1981)

EEUU

6

7

6

3

Actriz de cine

Woods, Donald (1.5)

4

2

6

6

3

(1933-2001)

Sudáfrica

4

2

6

7

Periodista/activista anti-apartheid

Woods, Heather (1.47)

2

4

3

4

3

(1949-1993)

Inglaterra

6

7

6

7

Mística/Estigmatizada

Woolf, Virginia (1.6)

4

4

7

6

7

(1882-1941)

Reino Unido

6

4

4

7

Escritora

Wordsworth, William (1.7)

6

6

4

6

7

(1770-1850)

Inglaterra

Poeta

Wragg, Teg (1.5)

2

4

7

6

3

(1938-2005)

Reino Unido

6

3

2

7

Pedagogo

Wren, Christopher (1.7)

1

1

4

6

7

(1632-1723)

Inglaterra

Arquitecto

Wresinski, Joseph (1.6)

2

5

3

6

7

(1917-1988)

Francia

6

4

6

3

Humanista

Wrigth, Frank Llody (1.6)

2

4

7

4

7

(1869-1959)

EEUU

6

3

4

3

Arquitecto

Wycliffe, John (1.7)

2

6

6

2

3

(c.1329-1384)

Inglaterra

Religioso reformista

Xerxes (1.7)

1

1

3

6

1

(c.519-465 aC)

Persia

Rey

Xiaoping, Deng (2.0)

1

6

4

2

7

(1904-1997)

China

6

6

6

3

Jefe de estado

Yanase, Takashi (1.2)

3

4

3

4

3

(1919-2013)

Japón

2

7

6

7

Caricaturista/poeta

Yassin, Jeque Ahmed (1.4)

3

6

6

6

7

(c.1936-2004)

Palestina

6

1

6

7

Fundador de Hamas

Yeats, WB (1.8)

2

4

4

6

3

(1865-1939)

Irlanda

Poeta/Dramaturgo

Yeltsin, Boris Nikolayevich (1.5)

6

6

3

4

3

(1931-2007)

Rusia

4

6

6

7

Presidente

Yogananda

2

4

6

6

3

(1893-1952)

India

Avatar

Yogi, Gururaj Ananda (1.75)

6

6

4

6

7

(1932-1988)

India

2

7

6

3

Profesor espiritual

Yojai, Shimon Bar (1.4)

3

6

3

6

7

(S.II dC)

Palestina

6

1

6

3

Sabio tanaíta/fundador del judaísmo rabínico

Yoshida, Kenkoh (1.6)

3

6

3

6

7

(1283-1352)

Japón

4

7

2

3

Escritor

Yoshida, Shigeru (1.55)

2

7

1

6

7

(1878-1967)

Japón

4

3

4

7

Estadista

Young, Lester (0.6)

2

4

4

2

3

(1909-1959)

EEUU

4

6

4

7

Músico de jazz

Young, Michael (1.5)

2

6

3

6

3

(1915-2002)

Reino Unido

2

7

6

7

Sociólogo

Yukawa, Hideki (1.6)

7

4

6

6

3

(1907-1981)

Japón

7

5

2

3

Físico

Zadkine, Ossip (1.6)

2

4

3

4

3

(1890-1967)

Rusia

Escultor

Zador, Eugene (Jeno) (1.4)

4

4

6

2

3

(1894-1977)

Hungría

7

2

4

7

Compositor

Zapata, Emiliano (1.6)

1

1

1

6

3

(c.1877-1919)

México

Revolucionario

Zappa, Frank (1.4)

2

4

6

2

7

(1940-1993)

EEUU

4

6

6

3

Músico rock

Zeeuw, Gijsbert van der (1.3)

2

3

4

2

3

(1912-1981)

Holanda

6

7

4

7

Impresor/parapsicólogo/esoterista

Zevi, Bruno (1.6)

5

4

7

2

7

(1918-2000)

Italia

6

3

6

3

Historiador arquitectura/académico

Zinn, Howard (1.3)

2

6

3

6

7

(1922-2010)

EEUU

6

4

4

3

Escritor/pacifista/historiador

Ziyang, Zhao (1.6)

6

3

6

4

3

(1919-2005)

China

5

3

6

3

Reformista político

Zola, Emile (2.3)

3

4

1

4

7

(1840-1902)

Francia

Escritor

Zoroastro (Zaratustra) (4.5)

4

1

4

6

7

(628-551 aC)

Persia

Instructor

Zuckerman, Baron S. (1.55)

2

4

3

4

3

(1904-1993)

Reino Unido

6

7

6

7

Zoólogo

Zurbarán, Francisco (2.0)

6

7

7

4

7

(1598-1662)

España

Pintor

Zwingli, Huldreich (1.7)

6

6

1

2

3

(1484-1531)

Suiza

Religioso reformista

La Gran Invocación

Desde el punto de Luz en la Mente de Dios

Que afluya luz a las mentes de los hombres.

Que la Luz descienda a la Tierra.

Desde el punto de Amor en el Corazón de Dios

Que afluya amor a los corazones de los hombres.

Que Cristo retorne a la Tierra.

Desde el centro donde Voluntad de Dios es conocida

Que el propósito guíe a las pequeñas voluntades de los hombres—

El Propósito que los Maestros conocen y sirven.

Desde el centro que llamamos la raza de los hombres

Que se realice el Plan de Amor y de Luz

Y selle la puerta donde se halla el mal.

Que la Luz, el Amor y el Poder restablezcan el Plan en la Tierra.

La Gran Invocación, utilizada por el Cristo por primera vez en Junio de 1945, fue dada por Él a la humanidad para facultar al hombre a invocar las energías que podrían cambiar nuestro mundo y hacer posible el retorno del Cristo y la Jerarquía. Esta Oración Mundial, traducida a muchos idiomas, no está patrocinada por ningún grupo o secta. Es utilizada a diario por hombres y mujeres de buena voluntad que desean lograr correctas relaciones en toda la humanidad.

La Oración para la Nueva Era

Yo soy el Creador del Universo.

Yo soy el Padre y la Madre del Universo.

Todo viene de Mí.

Todo regresará a Mí.

Mente, Espíritu y Cuerpo son Mis Templos,

Para que el Ser realice en ellos

Mi Supremo Ser y Devenir.

La Oración para la Nueva Era, dada por Maitreya, el Instructor del Mundo, es un gran mantram o afirmación con un efecto invocativo. Será una herramienta poderosa en nuestro reconocimiento de que el hombre y Dios son Uno, de que no hay separación. El ‘Yo’ es el Principio Divino detrás de toda creación. El Ser emana del Principio Divino y es idéntico a él.

La forma más efectiva de utilizar este mantram es decir o pensar el texto con la voluntad enfocada, mientras se mantiene la atención en el centro ajna en el entrecejo. Cuando la mente comprende el significado de los conceptos, y se ejerce la voluntad simultáneamente, estos conceptos serán activados y el mantram funcionará. Si se dice sinceramente cada día, crecerá en ti una comprensión de tu verdadero Ser.

(Publicada por primera vez en Share International, Septiembre 1988.)

Referencias citadas por el autor

Alice A. Bailey, Curación Esotérica (Londres: Lucis Press, 1953)

———, Psicología Esotérica, Tomo I y II (Londres: Lucis Press, 1936)

———, El Destino de las Naciones (Londres: Lucis Press, 1949)

———, La Exteriorización de la Jerarquía (Londres: Lucis Press, 1955)

———, Los Rayos y las Iniciaciones (Londres: Lucis Press, 1922)

———, Tratado sobre Fuego Cósmico (Londres: Lucis Press, 1934)

H.P.Blavatsky, Isis sin Velo, Tomo I y II (Londres: Theosophical Publishing House,1877)

———, La Doctrina Secreta (Londres: Theosophical Publishing House,1888)

Helena Roerich, Supermundano – La Vida Interior, Tomo I y II (New York: Agni Yoga Society, 1994)

Otras publicaciones sobre el tema

(Ordenados según fecha de publicación en inglés)

La Reaparición del Cristo y Los Maestros de Sabiduría

El primer libro de Benjamin Creme proporciona la información básica y pertinente en relación al regreso de Maitreya, el Cristo. Colocando el acontecimiento más profundo de los últimos 2.000 años en su correcto contexto histórico y esotérico, Creme describe los efectos que tendrá la presencia del Instructor del Mundo tanto en las instituciones del mundo como en la persona normal y corriente. Los temas abarcan desde el alma y la reencarnación, a la energía nuclear, los ovnis, y un nuevo orden económico.

1ª Edición 1989. 2ª Edición 1994. ISBN Nº 84-89147-06-X (Share Ediciones), 236 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 1979)

Mensajes de Maitreya el Cristo

Durante los años de preparación para Su emerger, Maitreya dio 140 mensajes a través de Benjamin Creme durante conferencias públicas, utilizando el adumbramiento mental y la conexión telepática que surge de ello. Los Mensajes de Maitreya inspiran al lector para divulgar la noticia de Su reaparición y para trabajar de forma urgente en el rescate de las millones de personas que sufren de pobreza y hambruna en un mundo de abundancia. Cuando se leen en voz alta, los mensajes invocan la energía y bendición de Maitreya.

1ª Edición 1994. ISBN Nº 84-89147-04-3 (Share Ediciones), 286 páginas. (Traducción de la 2ª Edición Inglesa 1992)

Transmisión: Una Meditación para la Nueva Era

La Meditación de Transmisión es una forma de meditación grupal con el propósito de ‘reducir’ (transformar) energías espirituales que así se hacen asequibles y útiles para el público en general. Es la creación, en cooperación con la Jerarquía de Maestros, de un vórtice o estanque de energía superior para el beneficio de la humanidad.

Describe un proceso dinámico, presentado al mundo por el Maestro de Benjamin Creme en 1974. Grupos dedicados al servicio al mundo transmiten energías espirituales dirigidas a través de ellos por los Maestros de nuestra Jerarquía Espiritual. Aunque el principal motivo de este trabajo es el servicio, también es un poderoso medio de crecimiento personal. Se dan directrices para la formación de grupos de transmisión, junto con respuestras a muchas preguntas relacionadas con el trabajo.

1ª Edición 1994. ISBN Nº 84-89147-03-5 (Share Ediciones), 160 páginas. (Traducción de la 4ª Edición Inglesa)

Un Maestro Habla

Artículos del Maestro de Benjamin Creme de sus primeros 12 volúmenes de la revista Share International, concebidos para atraer la atención a las necesidades del futuro presente e inmediato. Los tópicos incluyen razón e intuición, salud y curación, el arte de vivir, los derechos humanos, el fin del hambre, compartir para la paz, el ascenso del poder del pueblo, vida en la Nueva Era, el papel del hombre, y muchos más.

1ª Edición 1995. ISBN Nº 84-89147-05-1 (Share Ediciones), 284 páginas. (Traducción de la 2ª Edición Inglesa)

La Misión de Maitreya, Tomo I

El primer libro de una trilogía que describe con amplitud adicional el emerger de Maitreya. Este tomo puede considerarse como una guía para la humanidad mientras realiza su viaje evolutivo. Se cubre una amplia gama de temas, como: las nuevas enseñanzas del Cristo, meditación, karma, vida después de la muerte, curación, transformación social, iniciación, papel del servicio, y los Siete Rayos.

1ª Edición 1994. ISBN Nº 84-89147-01-9 (Share Ediciones), 388 páginas. (Traducción de la 3ª Edición Inglesa 1993)

La Misión de Maitreya, Tomo II

Este volumen contiene una variada colección de las enseñanzas de Maitreya a través de Su colaborador, Sus muy precisas predicciones de acontecimientos mundiales, descripciones de Sus apariciones personales milagrosas, e información de fenómenos y señales relacionados. También contiene entrevistas únicas con el Maestro de Benjamin Creme sobre temas actuales. Tópicos relacionados con el futuro incluyen nuevas formas de gobierno, colegios sin muros, energía y pensamiento, la Tecnología de la Luz venidera, y el arte de la realización del Ser.

1ª Edición 1994. ISBN Nº 84-89147-02-7 (Share Ediciones), 738 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 1993)

Las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna

Una perspectiva general del legado espiritual de la humanidad, este libro es una introducción concisa y fácil de entender de las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna. Explica los principios básicos del esoterismo, incluyendo: la fuente de la Enseñanza, el origen del hombre, el Plan de evolución, renacimiento y reencarnación, y la Ley de Causa y Efecto (karma). También incluye un glosario esotérico y una lista de lectura recomendada.

1ª Edición 2008. ISBN Nº 978-84-89147-14-0 (Share Ediciones), 96 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 1996)

La Misión de Maitreya, Tomo III

Benjamin Creme presenta una visión convincente del futuro, con Maitreya y los Maestros ofreciendo abiertamente Su orientación e inspiración. Los tiempos venideros verán la paz establecida; el compartir de los recursos mundiales como norma; la conservación de nuestro medio ambiente como la máxima prioridad. Las ciudades del mundo se convertirán en centros de gran belleza. Creme también analiza a 10 famosos artistas – incluyendo a da Vinci, Miguel Angel y Rembrandt – desde una perspectiva espiritual.

1ª Edición 1998. ISBN Nº 84-89147-07-8 (Share Ediciones), 682 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 1997)

El Gran Acercamiento: Nueva Luz y Vida para la Humanidad

Aborda los problemas de nuestro mundo caótico y su cambio gradual bajo la influencia de Maitreya y los Maestros de Sabiduría. Cubre temas como compartir, EEUU en un dilema, conflictos étnicos, crimen, medio ambiente y contaminación, ingeniería genética, ciencia y religión; educación, salud y curación. Predice extraordinarios descubrimientos científicos venideros y muestra un mundo libre de guerra donde las necesidades de todas las personas son satisfechas.

Primera Parte: “La Vida Futura para la Humanidad”; Segunda Parte: “El Gran Acercamiento”; Tercera Parte: “La Llegada de una Nueva Luz”.

1ª Edición 2002. ISBN 84-89147-08-6 (Share Ediciones), 284 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2001)

El Arte de la Cooperación

Trata de los problemas más acuciantes de nuestros tiempos, y sus soluciones, basándose en las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna. Encerrados en la vieja competencia, intentamos solucionar los problemas utilizando métodos anticuados, mientras que la respuesta –la cooperación– yace en nuestras manos. El libro muestra el sendero hacia un mundo de justicia, libertad y paz a través de un creciente aprecio por la unidad que subyace toda vida.

Primera Parte: “El Arte de la Cooperación”; Segunda Parte: “El Problema del Espejismo”; Tercera Parte: “Unidad”.

1ª Edición 2003. ISBN 84-89147-09-4 (Share Ediciones), 212 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2002)

Las Enseñanzas de Maitreya: Las Leyes de la Vida

Presenta las Leyes de la Vida, la visión directa, simple, no doctrinaria y profunda de Maitreya. Revelando la Ley del Karma, o Causa y Efecto, estas extraordinarias predicciones de sucesos mundiales fueron dadas por Maitreya entre 1988 y 1993, publicándose por primera vez en la revista Share International. Editadas por Benjamin Creme.

Pocas personas podrían leer estas páginas sin experimentar un cambio. Para algunos, los extraordinarios comentarios sobre temas de actualidad les serán de gran interés, mientras que para otros conocer los secretos de la realización del ser, la sencilla descripción de la verdad experimentada, será toda una revelación. Para las personas que busquen comprender las Leyes de la Vida, estas sutiles y profundas revelaciones les conducirán rápidamente hasta el centro de la vida misma, y les ofrecerán un simple sendero que conduce hasta la cumbre de la montaña. La unidad esencial de toda vida se desvela de un modo claro y significativo. Jamás las leyes según las que vivimos se han descrito de una forma tan natural y liberadora.

1ª Edición 2005. ISBN 84-89147-10-8 (Share Ediciones), 272 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2005)

El Arte de Vivir: Vivir dentro de las Leyes de la Vida

En la Primera Parte, Benjamin Creme describe la experiencia de vivir como una forma de arte, como la pintura o la música. Alcanzar un nivel elevado de expresión requiere tanto el conocimiento como el cumplimiento de ciertos principios fundamentales como la Ley de Causa y Efecto y la Ley del Renacimiento, todo descrito con detalle. La Segunda y Tercera Parte explican cómo podemos emerger de la niebla de la ilusión para convertirnos en un todo y una conciencia despierta de uno mismo.

Primera Parte: “El Arte de Vivir”; Segunda Parte: “Los Pares de Opuestos”; Tercera Parte: “Ilusión”.

1ª Edición 2006. ISBN 978-84-89147-11-9 (Share Ediciones), 272 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2006)

Maitreya, el Instructor del Mundo para Toda la Humanidad

Presenta una perspectiva general del retorno al mundo cotidiano de Maitreya y Su grupo, los Maestro de Sabiduría; los enormes cambios que la presencia de Maitreya ha suscitado; y Sus recomendaciones para el futuro inmediato. Describe a Maitreya como un gran Avatar espiritual con un amor, sabiduría y poder inconmensurables; y también como un amigo y hermano de la humanidad que está aquí para liderarnos hacia la Nueva Era de Acuario.

1ª Edición 2007, ISBN 978-84-89147-12-6 (Share Ediciones), 128 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2007)

El Despertar de la Humanidad

Un libro asociado a El Instructor del Mundo para Toda la Humanidad, que resalta la naturaleza de Maitreya como la Personificación del Amor y la Sabiduría. Mientras que El Despertar de la Humanidad se centra en el día en que cual Maitreya se declarará a Sí mismo abiertamente como el Instructor del Mundo para la era de Acuario. Describe el proceso del emerger de Maitreya, los pasos que conducirán al Día de la Declaración, y la respuesta anticipada de la humanidad a este momento trascendental.

1ª Edición 2008, ISBN 978-84-89147-13-3 (Share Ediciones), 144 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2008)

La Agrupación de las Fuerzas de la Luz: Ovnis y Su Misión Espiritual

La Agrupación de las Fuerzas de la Luz es un libro sobre ovnis, pero con una diferencia. Está escrito por alguien que ha trabajado con ellos y tiene conocimiento desde dentro. Benjamin Creme ve la presencia de ovnis como planeada y de inmenso valor para las personas de la Tierra.

Según Benjamin Creme, los ovnis y las personas dentro de ellos están consagrados a una misión espiritual para aliviar la suerte de la humanidad y salvar a este planeta de una destrucción adicional y veloz. Nuestra propia Jerarquía planetaria, liderada por Maitreya, el Instructor del Mundo, que ahora vive entre nosotros, trabaja incansablemente con sus Hermanos del Espacio en un proyecto fraternal para restablecer la cordura en esta Tierra.

Los temas tratados en este libro incluyen: el trabajo de los Hermanos del Espacio en la Tierra; George Adamski; círculos de las cosechas; la nueva Tecnología de la Luz; el trabajo de Benjamin Creme con los Hermanos del Espacio; los peligros de la radiación nuclear; salvar el planeta; la ‘estrella’ que anuncia el emerger de Maitreya; la primera entrevista de Maitreya; educación en la Nueva Era; intuición y creatividad; familia y karma.

Primera Parte: “Ovnis y Su Misión Espiritual”; Segunda Parte: “Educación en la Nueva Era”

1ª Edición 2012. ISBN 978-84-89147-16-4 (Share Ediciones), 232 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2012)

Unidad en la Diversidad: el Camino Adelante para la Humanidad

Necesitamos una visión nueva y esperanzadora para el futuro. Este libro presenta tal visión: un futuro que abarca un mundo en paz, armonía y unidad, mientras que la cualidad y el enfoque de cada individuo son bienvenidos y necesarios. Es visionario, pero expresado con una lógica convincente e irresistible.

Unidad en la Diversidad: El Camino Adelante para la Humanidad incumbe al futuro de cada hombre, mujer y niño. Trata del futuro de la misma Tierra. La humanidad, indica Creme, está en una encrucijada y tiene que tomar una gran decisión: seguir hacia adelante y crear una nueva y brillante civilización en la cual todos son libres y la justicia social reina, o continuar como estamos, divididos y compitiendo, y presenciar el fin de la vida en el planeta Tierra.

Creme escribe para la Jerarquía Espiritual en la Tierra, cuyo Plan para la mejora de toda la humanidad presenta. Él muestra que el sendero hacia adelante para todos nosotros es la realización de nuestra unidad esencial sin el sacrificio de nuestra igualmente diversidad esencial.

1ª Edición 2012. ISBN 978-84-89147-17-1 (Share Ediciones), 160 páginas. (Traducción de la 1ª Edición Inglesa 2012)

Los libros de Benjamin Creme han sido traducidos del inglés y publicados en alemán, castellano, francés, holandés y japonés por grupos que han respondido a este mensaje. Algunos de estos libros también han sido traducidos al chino, croata, esloveno, finlandés, griego, hebreo, italiano, portugués, rumano, ruso y sueco. Están proyectadas más traducciones. Estos libros están disponibles en librerías locales como también online.

Revista Share International

ISSN 1135-0830

Una revista única que publica cada mes: información actualizada sobre la reaparición de Maitreya, el Instructor del Mundo; un artículo de un Maestro de Sabiduría; ampliación de la enseñanza esotérica; respuestas de Benjamin Creme a una variedad de preguntas de actualidad y esotéricas; artículos y entrevistas con personas a la vanguardia del cambio progresista del mundo; noticias de agencias de la ONU e informes de progresos positivos en la transformación de nuestro mundo.

Share International reúne las dos líneas más importantes del pensamiento de la Nueva Era: el político y el espiritual. Muestra la síntesis que sirve de base a los cambios políticos, sociales, económicos y espirituales que están ocurriendo actualmente a escala global, y busca estimular acciones prácticas para reconstruir nuestro mundo con unas bases más justas y compasivas.

Share International cubre noticias, sucesos y comentarios relacionados con las prioridades de Maitreya: un suministro adecuado de alimentos apropiados, vivienda y cobijo adecuados para todos, sanidad como un derecho universal, el mantenimiento de un equilibrio ecológico en el mundo.

Share International se publica en inglés. Existen también versiones en alemán, castellano, esloveno, francés, holandés, japonés y rumano.

Para más información:

www.share-es.org

Para información sobre suscripciones de la versión en castellano (Share Internacional):

Share Ediciones

Apartado 149

08171 Sant Cugat del Vallés (Barcelona)

España

Sobre el Autor

Benjamin Creme, pintor y esoterista de origen escocés, ha estado durante casi 40 años preparando al mundo para el acontecimiento más extraordinario de la historia humana – el regreso de nuestros mentores espirituales al mundo cotidiano.

Ha sido entrevistado por cadenas de televisión, radio y películas documentales de todo el mundo, y ofrece conferencias regularmente por toda Europa Oriental y Occidental, los EEUU, Japón, Australia, Nueva Zelanda, Canadá y México.

Entrenado y supervisado durante muchos años por su propio Maestro, comenzó su trabajo público en 1974. Él anunció en 1982 que el Señor Maitreya, el por tanto tiempo esperado Instructor del Mundo, estaba residiendo en Londres, preparado para presentarse abiertamente si era invitado por los medios de comunicación. Este suceso es ahora inminente.

Benjamin Creme continúa llevando a cabo su tarea como mensajero de esta noticia esperanzadora. Sus varios libros, dieciséis hasta la fecha, han sido traducidos a numerosos idiomas. Él es también editor jefe de la revista Share International, que circula en más de 70 países. Él no acepta dinero por ninguno de estos trabajos.

Benjamin Creme vive en Londres, está casado, y tiene tres hijos.